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A106 Un plan en six étapes pour manipuler l'opinion publique

Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante 
http://www.cuttingedge.org/news/n1055.html
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
Cet article fondamental explique le plan machiavélique employé par les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial pour manipuler les
gens et  leur  faire  volontairement  accepter  les changements  de valeurs et  de comportements nécéssaires à la  manifestation de
l'Antichrist.
Les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial ont mis au point un plan en six étapes qui leur permet de manipuler en douceur l'opinion
publique, afin qu'elle change complètement son système de valeurs. Il faut que ce changement se réalise pour que l'Antichrist puisse
se manifester. Vous avez peut-être du mal à comprendre à quel point on vous manipule chaque jour. Après avoir lu cet article, vous
saurez reconnaître la manipulation et éviter qu'elle vous influence.
La plupart des gens ont du mal à supporter l'idée qu'une force secrète puisse les manipuler, au point de changer sans qu'ils s'en
doutent leurs valeurs et leurs comportements. S'ils réagissent de cette manière, c'est qu'ils craignent le viol de leur conscience. Dans
les années 60, je me souviens que nous avions appris l'existence d'une méthode de publicité "invisible", qui avait été testée avec
succès dans des cinémas. On appelait cela la "publicité subliminale". Il y eut une telle levée de boucliers que l'industrie du cinéma dut
s'engager à ne jamais utiliser cette méthode de publicité subliminale. Cet engagement fut prononcé au bon moment, car le Congrès
était sur le point de faire passer une loi interdisant ce type de publicité. Quand le secteur de la télévision prit le même engagement,
cela mit fin à la crise, et le Congrès ne prit plus la peine de faire passer sa loi. Ainsi, aujourd'hui encore, la publicité subliminale n'est
pas illégale, alors que la plupart des gens pensent qu'elle l'est.
Ce qu'il faut donc savoir, c'est que les gens n'aiment pas être manipulés ou bombardés de stimuli, surtout s'ils ne savent pas ce qui
leur arrive. Ils ont très peur de l'inconnu. Comment réagiraient la plupart des gens, s'ils savaient combien de fois par jour ils sont
secrètement bombardés d'informations diverses, concernant des articles, des débats, des événements, dont un grand nombre sont
fabriqués de toutes pièces pour les manipuler et modifier leurs valeurs et leurs comportements ? Comment les gens réagiraient s'ils
comprenaient réellement qu'on est en train de modifier leur personnalité, sans qu'ils le veuillent vraiment ? Ils se sentiraient sans doute
violés, et seraient certainement très mécontents !
C'est  pour  cela  qu'on  dépense autant  d'efforts  pour  faire  croire  aux  gens  que les  méthodes  subliminales  n'existent  pas,  ou  ne
marcheraient pas si elles existaient. C'est pour cela que les médias s'efforcent tellement de prouver leur "intégrité" et leur "honnêteté",
pour que leurs clients continuent à croire que leur journal et leur chaîne de télévision favoris ne les manipulent absolument pas !
En vérité, les médias sont en train de ruiner votre vie ! Dans notre premier séminaire, intitulé : "L'Amérique dirige le Nouvel Ordre
Mondial", nous montrons en détail de quelle manière nous sommes brutalement agressés par la télévision, le cinéma et la presse.
Cette agression n'est pas sexuelle, mais mentale, émotionnelle et, avant tout, spirituelle. Nous parlerons dans cet article du moyen le
plus sophistiqué utilisé pour changer les systèmes de valeurs et les comportements de populations entières, sans qu'elle se doutent le
moins du monde de ce qui leur arrive. Ce moyen est un plan en six étapes que nous vous engageons à étudier attentivement, afin de
comprendre de quelle manière insidieuse et épouvantable il agit. Nous ne parlerons pas du fonctionnement détaillé de ce plan, car
nous l'avons déjà fait dans notre article NEWS1006. Mais nous montrerons comment ce plan est utilisé dans notre société. Car ce plan
est si  efficace qu'on l'emploie  dans tous les domaines de la société où l'on estime qu'il  est  nécessaire  de modifier  des valeurs
chrétiennes, pour faire accepter des valeurs sataniques.

Tout d'abord, je rappellerai les six étapes de ce plan de modification des valeurs et du comportement :
Etape 1 : Une pratique est jugée tellement scandaleuse qu'elle ne peut même pas être discutée en public. Toutefois, elle commence
par être défendue par un expert respecté, qui en parle au cours d'un forum respectable.
Etape 2 : Le public est tout d'abord choqué, puis scandalisé.
Etape 3 : Le simple fait que cette pratique puisse faire l'objet d'une discussion publique devient le sujet d'un débat.
Etape 4 : Cette pratique scandaleuse continue de faire l'objet de nombreux débats publics, ce qui finit par émousser son caractère
scandaleux.
Etape 5 : Les gens ne sont plus scandalisés par cette pratique.
Etape 6 : Comme le grand public n'est plus scandalisé, certains multiplient les prises de position modérées, en évitant les extrêmes.
Une fois que cette pratique est admise, on parle à présent des moyens de la mettre en œuvre.
C'est une méthode très efficace pour obtenir des changements de valeurs et de comportements. Elle a été employée avec succès
auprès  de  toute  la  population  américaine.  Aujourd'hui,  des  millions  de  personnes  sont  en  train  de  changer  de  valeurs  et  de
comportements, dans un grand nombre de domaines. Ces changements sont essentiels pour instaurer le Nouvel Ordre Mondial.
Gardons soigneusement à l'esprit les étapes de cette méthode insidieuse, et passons en revue les nombreux domaines où elle est
employée aujourd'hui pour éliminer les valeurs chrétiennes de notre société, et les remplacer par des valeurs païennes.

Exemples actuels de l'emploi de ce plan.
.1 Contrôle de la démographie en ayant recours à la mort. 
Le plan du Nouvel Ordre Mondial prévoit de réduire des deux tiers la population mondiale. A mesure que l'entrée dans le Nouvel Ordre
Mondial se rapproche, les populations doivent modifier "volontairement" leurs systèmes de valeurs pour accepter les mesures de
réduction  de  la  population  dont  nous  allons  parler.  Ces  mesures  seront  employées  d'une  manière  intensive  par  les  forces  de
l'Antichrist, quand il se manifestera, car il est prévu d'éliminer les deux tiers de la population mondiale. Il faut donc que les gens
acceptent dès maintenant de modifier leurs comportements, et qu'ils soient persuadés d'accepter ces mesures "volontairement".

.a Suicide et euthanasie. 
Ce fut un coup de "génie" de concevoir une campagne destinée à inciter les gens à se donner la mort pour le plus grand bien de la
société, en leur faisant croire que cette idée venait d'eux ! On accorde de grands honneurs à ces pauvres gens que l'on a réussi à
convaincre que c'est leur "droit" de "mourir dignement" et de "contrôler eux-mêmes" le moment de leur mort ! Que fait-on de l'idéal
chrétien,  selon lequel  nous  devons  renoncer  à  nos  droits,  comme Jésus-Christ  a  renoncé aux Siens  afin  de mourir  pour  nous
(Philippiens 2 :4-8) ? Que fait-on de l'idéal chrétien, selon lequel nous avons été créés à l'image de Dieu (Genèse 1 :26), ce qui nous
confère une grande dignité et un grand honneur ? Que fait-on de l'idéal chrétien, selon lequel c'est Dieu seul qui doit diriger notre vie et
notre mort ? Pouvons-nous encore nous confier paisiblement en Sa volonté ?
La société américaine se trouve déjà aux étapes 5 et 6 de ce plan. Les déclarations répétées du Docteur Jack Kevorkian (qui a diffusé
des films le montrant en train d'euthanasier des patients consentants), les nombreux "suicides" ou actes d'euthanasie commis par des
membres de la famille des malades, et les débats constants sur ces thèmes dans tous les médias, nous prouvent que nous avons
dépassé l'étape 4. Nous entrerons très bientôt dans l'étape 6.
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.b Avortement. 
En matière d'avortement, la société américaine a déjà atteint l'étape 6. Chaque année, un million et demi de fœtus sont massacrés !
Vous rappelez-vous de quelle manière nous avons perdu la guerre dans ce domaine ? Nous l'avons perdue devant le Congrès lorsque
nous avons fait des compromis, an acceptant l'avortement "seulement" dans des circonstances limitées, lorsque la vie de la mère était
en danger, ou lorsque la conception résultait d'un viol ou d'un inceste. Bien que ce compromis paraisse être inspiré par de "nobles"
sentiments aux yeux de nos législateurs, il a ouvert une petite porte à cette pratique interdite par Dieu. Plus tard, la Court Suprême a
ouvert toute grande la porte. A présent, on peut avorter à n'importe quel moment de la grossesse, dans certaines conditions !
Nous ne devons jamais accepter de compromis. Cela ouvre la porte à de plus grandes défaites par la suite.
J'ai demandé à Doc Marquis, un ancien adepte de la magie noire converti à Christ, comment les satanistes considèrent l'avortement.
Les satanistes considèrent les sacrifices humains comme les sacrifices les plus élevés pour leur seigneur, Satan. Plus la victime est
jeune, et plus le sacrifice est apprécié et puissant dans ses effets. En 1986, la chaîne de télévision documentaire "20-20" a diffusé un
reportage sur le satanisme en Amérique aujourd'hui. La fin de ce documentaire montrait des femmes satanistes qui étaient enceintes.
Elles ont avoué qu'elles voulaient donner naissance à ces bébés dans le but exprès de les offrir en sacrifice à Satan. Je ne fus pas
surpris, car je connaissais déjà l'existence de cette pratique occulte. C'est pourquoi j'ai posé la question suivante à Marquis : "Si un
sacrifice offert à Satan est d'autant plus apprécié et puissant que la victime est jeune, de quelle manière les satanistes considèrent-ils
les avortements ?" Il m'a fixé du regard et m'a dit : "Les satanistes considèrent les avortements comme les sacrifices humains les plus
puissants !"

.c Infanticides. 
Quoique les infanticides ne soient pas portés à la connaissance du grand public, il s'en commet toujours dans notre pays, en nombre
tel que vous seriez choqué de l'apprendre. Vous pouvez consulter un excellent livre sur ce sujet, celui de C. Everett Koop, intitulé
"Whatever Happened To The Human Race ?" (Qu'est-il arrivé à l'espèce humaine ?).

.d Destruction programmée de l'Afrique. 
Au cours des deux dernières décennies, l'Amérique a été bombardée de millions de photos nous montrant des Africains périssant de
famine. Nous avons connu un grand nombre de campagnes de distribution de nourriture dans les zones de famine, à tel point que les
gens commencent à en avoir assez. Ils finissent toujours par se poser les questions suivantes : "Que se passe-t-il donc avec ces
populations ?  N'apprendront-ils  donc  jamais  à  se  nourrir  et  à  se  gouverner  correctement ?"  Le  Nouvel  Ordre  Mondial  prévoit
l'extermination des noirs. Les seules races qui seront autorisées à entrer dans les étapes finales du Nouvel Ordre Mondial seront les
Européens de race blanche et les Chinois. Toutes les autres doivent être exterminées. Si l'on veut convaincre le monde que la race
noire "ne vaut rien", le meilleur moyen ne consiste-t-il pas à le convaincre que l'Afrique noire "ne vaut rien" ? Cette campagne est
actuellement en cours, et elle est entretenue par la révélation de tous les problèmes insolubles de l'Afrique, de la famine chronique aux
épidémies, à l'ignorance, etc…

.e Transplantations d'organes. 
Nous vous recommandons un livre fondamental sur la manière dont le Nouvel Age considère la mort et la quête des cadavres frais
pour les prélèvements d'organes. Paul de Parrie et Mary Pride, les deux auteurs de ce livre, sont des Chrétiens. Ils ont fait une
recherche approfondie. Leur livre s'intitule "Unholy Sacrifices Of The New Age" (Les sacrifices impurs du Nouvel Age). Il a été publié en
américain chez Crossway Books, Wetchester, Illinois, en 1988.
Vous pouvez aussi consulter le N°9 de septembre 1987 du Magazine Omni, si vous n'avez pas peur d'être choqué et écœuré.
En  bref,  la  position  des  adeptes  du  Nouvel  Age,  concernant  les  transplantations  d'organes,  est  très  simple.  Ils  veulent  vivre
indéfiniment. Tant que la médecine n'aura pas résolu le problème de la mort, la seule solution pour vivre indéfiniment est donc de subir
des transplantations d'organes. C'est pourquoi les secteurs public et privé ont consacré des millions de dollars à la recherche sur les
transplantations d'organes. Leur réussite est phénoménale, et de nombreux Américains sont aujourd'hui en vie grâce à ces techniques
nouvelles.
Mais cette  réussite  a un grand prix !  Les transplantations d'organes se sont  tellement  développées aujourd'hui  que la  demande
d'organes dépasse largement l'offre. Cette situation a fait que le prix actuel des organes à transplanter est très élevé. Certains organes
sont même pratiquement impossibles à obtenir.
C'est alors que l'esprit d'entreprise des Américains s'est mis à l'œuvre, en s'associant à l'appât du gain et au manque de scrupules de
conscience de nombreux docteurs et infirmières. Agissant dans le plus grand secret, des médecins déclarent aujourd'hui de plus en
plus leurs  patients  comme "cliniquement  morts",  dans le  seul  but  de leur  prélever  leurs  organes.  Voici  un extrait  de  l'article  du
Magazine Omni : "Allongé sur le dos et respirant au rythme des appareils, R.H., un homme de plus d'un mètre quatre-vingt-dix et de
quatre-vingt-cinq kilos, est bien bâti. Sans s'attarder à admirer les lignes de son corps, les chirurgiens incisent la peau et les muscles
de sa poitrine et de son abdomen à grands coups précis de leurs scalpels. Puis, à l'aide d'une petite scie électrique, ils fendent le
sternum comme si c'était du balsa. Il est étonnant de voir aussi peu de sang jaillir. Mais il règne une certaine confusion dans la salle
d'opération, au moment où les huit chirurgiens plongent leurs mains et leurs bras dans le cadavre pour déconnecter tous les organes
de leurs vaisseaux… Dès qu'un organe est prélevé, il est soigneusement emballé dans un sac en plastique spécial rempli de glace, et
expédié aussitôt vers un hélicoptère qui doit le livrer à une équipe chirurgicale déjà prête à le transplanter. Finalement, une fois que les
organes essentiels ont été prélevés, une chirurgienne blonde du Centre Médical Presbytérien de Columbia, à New York, ordonne à
l'anesthésiste de débrancher les appareils". (Page 60).
Bien entendu, parvenu à ce point, le "patient" est mort et bien mort, et il ne reste plus qu'à enlever son cadavre. Plus tard, on établira
un faux certificat de décès, qui indiquera une cause plausible de mort. Ceci est tout à fait semblable à ce qui se passait en Allemagne
nazie entre 1930 et 1940 ! Comme l'Etat nazi était d'accord pour tuer les indésirables, les médecins n'hésitaient pas à mettre à mort
tous ceux qu'ils avaient déclarés "indignes de vivre". Après avoir tué leurs victimes, ils établissaient de faux certificats de décès. C'est
cette  même  mentalité  nazie  qui  est  présente  aujourd'hui  en  Amérique.  Mais  il  s'y  ajoute  chez  nous  l'appât  du  gain,  car  la
transplantation  d'organes  est  l'occasion  de  faire  beaucoup  d'argent.  Ne vous  laissez  pas  séduire,  le  Nouvel  Ordre  Mondial  est
identique au système nazi, jusque dans les plus petits détails. Il s'agit d'un retour planifié au nazisme dans toute son horreur, sauf qu'il
s'agira d'un système mondial. Il n'y aura plus aucun pays "neutre" vers lequel on pourra s'enfuir.
Vous pourriez vous demander quelle est l'ampleur de cette "moisson d'organes" ? Voici ce que dit le même article du Magazine Omni :
"D'ici vingt ans la demande d'organes sera telle que les médecins seront soumis à une très forte pression pour déclarer un cerveau
"cliniquement mort". Il existe déjà une sorte de marché noir des organes à transplanter. Si l'on parvenait à définir à quel moment précis
la "mort" est effective, les entreprises assurant le commerce des organes prospèreraient à Wall Street, au-delà de tout ce que l'on peut
imaginer !  Le monde finirait  par  se retrouver  dans  la  situation  où  la  mort  elle-même deviendrait  une  industrie  et  un  moteur  de
l'économie… De nombreux médecins prévoient la prolifération d'Instituts "spécialisés" consacrés à la collecte des organes sur des
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"morts végétatifs". On peut imaginer toutes sortes de scénarios. On pourrait utiliser des femmes en état de "mort végétative" comme
"mères porteuses"… On pourrait même féconder des femmes en état de "mort végétative" pour produire des ovules fertilisés ou même
pour donner naissance à des bébés… La société a encore du chemin à faire avant d'organiser de véritables "fermes" d'êtres humains
en état de mort végétative".
Pouvez-vous  imaginer  cela !  Des  "fermes d'êtres  humains en  état  de mort  végétative" !  Cela  ne  peut  pas  être  plus satanique !
Comprenez-vous bien la signification de la dernière phrase de l'article : "La société a encore du chemin à faire avant d'organiser de
véritables "fermes" d'êtres humains en état de mort végétative" ? C'est une manière de reconnaître que le peuple américain n'a pas
encore été suffisamment conditionné pour accepter cette pratique barbare. C'est la raison pour laquelle ils utilisent aussi efficacement
le fameux plan en six étapes !
Nous vous encourageons à étudier soigneusement le dernier paragraphe de cet article, parce qu'il prouve que le Nouvel Ordre Mondial
s'approche réellement, d'une manière bien plus persuasive que tout ce que je pourrais dire ou écrire. Si l'on ne tient plus aucun compte
de l'autorité morale du Christianisme, qui déclare que tous les êtres humains sont précieux, car ils ont été créés à l'image de Dieu, la
situation future décrite par cet article devient plausible. On n'attend plus que les circonstances favorables. Je le répète, envisager des
"fermes" où êtres humains en état de mort végétative seraient traités comme du bétail, pour négocier leurs organes ou les utiliser pour
produire des embryons, ce n'est rien d'autre que le concept humaniste poussé à son extrême. Après tout, si nous ne sommes que des
"animaux développés", on peut donc nous traiter comme des animaux.
Finalement, cet article affirme que si un blessé gravement atteint, que l'on emmène dans un hôpital, possède une carte de donneur
d'organes, l'hôpital accordera à ce blessé les soins les plus attentifs, "en pensant à ses organes"… Je me pose donc une question. Si
un  tel  blessé  est  emmené  dans  un  hôpital,  et  que  l'on  ne  puisse  pas  l'identifier  à  temps,  ni  retrouver  sa  famille,  n'est-il  pas
automatiquement considéré comme un "donneur d'organes" ? Je considère les "cartes de donneurs d'organes" comme potentiellement
mortelles. Si le personnel de l'hôpital accorde à ce blessé les soins les plus attentifs, "en pensant à ses organes", n'est-ce pas pour
éviter qu'il sorte de l'hôpital sans avoir "pleinement" rempli son rôle de donneur ?
Ces choses sont inspirées par Satan. La réalisation d'un scénario aussi néo-nazi est la meilleure preuve possible que nous sommes
vraiment à l'aube de l'apparition de l'Antichrist

.f La collecte de tissus fœtaux. 
Une autre pratique satanique et néo-nazie est l'utilisation des corps des fœtus avortés pour la recherche médicale et la fabrication de
médicaments.  Tous  les  Chrétiens  considèrent  normalement  l'avortement  comme  quelque  chose  d'excessivement  répugnant  et
satanique.  Mais  nous sommes encore plus révoltés quand on voit  qu'on utilise ces petits  corps massacrés comme une matière
première ! Les chercheurs continuent à trouver de plus en plus d'utilisations de ces tissus de fœtus morts. Ils en accroissent donc
considérablement la demande ! Cette demande économique peut devenir le stimulus final qui pourrait conduire à la création de ces
"fermes d'êtres  humains  en  état  de  mort  végétative"  dont  parlait  le  Magazine  Omni.  Vous  devez  comprendre  à  quel  point  des
Magazines comme Omni sont importants pour le Nouvel Ordre Mondial et le Nouvel Age. Omni est l'un des Magazines que nous
suivons de près. Des sujets controversés y sont traités des années avant que les mass médias ne s'en saisissent. On peut dire que le
Magazine Omni joue le rôle d'étape 1 dans le plan en six étapes pour changer les valeurs et les comportements.
Je voudrais juste vous donner quelques informations sur cette procédure satanique et hitlérienne de collecte de tissus fœtaux. "Des
femmes enceintes de 13 à 18 semaines sont placées sur une table d'opération. On dilate leur utérus, on perce la poche des eaux, et
l'on dirige la tête du fœtus juste en face du col de l'utérus. On perce le crâne du fœtus, et l'on aspire les tissus de son cerveau, que l'on
place immédiatement dans de la glace, afin de les garder en vie. On procède ensuite à l'avortement du fœtus". (Cité d'un article de
Judie  Brown  sur  le  "recyclage  des  bébés  et  la  recherche  sur  les  tissus  fœtaux",  publié  sur  Internet  à  l'adresse  suivante :
http ://user.mc.net :80/dougp/ftrnews4). 
Ces fœtus sont en réalité des êtres humains, des bébés bien vivants ! Ces avortements sont des meurtres ! Actuellement, le principal
usage des fœtus concerne celui de leurs tissus cérébraux. Toutefois, comme le Nouvel Ordre Mondial n'est qu'une nouvelle forme de
nazisme, nous pouvons nous attendre que l'on découvre de plus en plus d'usages des tissus fœtaux, jusqu'à ce que le corps tout
entier de ces bébés acquière une valeur commerciale.
Le 20 janvier 1993, le Président Clinton a signé un décret exécutif levant l'interdiction de la recherche sur les tissus fœtaux. Vous
pouvez ajouter cette abomination aux nombreuses autres que ce Président a commises.
Cette pratique satanique poursuit deux objectifs principaux. Tout d'abord, il s'agit d'une manière très efficace de limiter la croissance de
la population, avant l'établissement effectif du Nouvel Ordre Mondial. Ensuite, cette pratique est considérée comme ayant un potentiel
de croissance illimitée,  par les médecins,  les instituts de recherche, et  l'industrie  pharmaceutique. En attendant  le Nouvel  Ordre
Mondial, autant faire le plus d'argent possible, n'est-ce pas ?
Dans la transcription de notre émission de radio CE1038, nous donnons les nombreuses raisons qui nous permettent de penser que
les Etats-Unis d'Amérique sont la Babylone économique d'Apocalypse 18. Dans le cadre de cet article, et en abordant ces sujets
horribles, nous voulons simplement dire que nous voyons les péchés de l'Amérique s'accumuler jusqu'au Ciel. N'êtes-vous pas de mon
avis ? Je voudrais juste citer un extrait de ce passage, pour que vous réalisiez à quel point il s'applique à la condition spirituelle
déplorable de l'Amérique aujourd'hui. Lisez, et pleurez !
"Après cela, je vis descendre du ciel un autre ange, qui avait une grande autorité ; et la terre fut éclairée de sa gloire. Il cria d'une voix
forte, disant : Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande ! Elle est devenue une habitation de démons, un repaire de tout
esprit impur, un repaire de tout oiseau impur et odieux, parce que toutes les nations ont bu du vin de la fureur de son impudicité, et que
les rois de la terre se sont livrés avec elle à l'impudicité, et que les marchands de la terre se sont enrichis par la puissance de son luxe.
Et j'entendis du ciel une autre voix qui disait : Sortez du milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et
que vous n'ayez point de part à ses fléaux. Car ses péchés se sont accumulés jusqu'au ciel, et Dieu s'est souvenu de ses iniquités.
Payez-la comme elle a payé, et rendez-lui au double selon ses œuvres. Dans la coupe où elle a versé, versez-lui au double" (Apoc.
18 :1-6).
Nous savons, par les prophéties de Daniel, que l'Antichrist prendra le contrôle de la terre au moyen des 10 Super Nations qui auront
été créées. Peu après, l'Antichrist détruira complètement 3 de ces 10 Super Nations. Nous tendons à penser que l'Amérique sera l'une
de ces trois Nations qui seront complètement détruites. Pour le moment, à l'aube de l'apparition de l'Antichrist, je crois que je peux voir
les péchés de l'Amérique "s'accumuler jusqu'au Ciel". Pas vous ?

.g Cannibalisme. 
Aujourd'hui, on est en train de conditionner les Américains à accepter l'idée de manger de la chair humaine, et de s'adonner au
cannibalisme ! Il y a quelques dizaines d'années, on a pu voir un film commencer à parler de ce sujet. On y voyait des gens manger de
délicieux biscuits verts fabriqués avec de la chair humaine. Il y a quelques années, les Américains se sont précipités à nouveau dans
les cinémas pour voir "Silence of the Lambs" (Le silence des agneaux), autre film destiné à conditionner le public à l'idée de manger de
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la chair humaine. Il y a quelques années, le Dr James Dobson, dans son émission de télévision "Focus On The Family", avait révélé
que le cannibalisme était le dernier cri de la pornographie.
Toujours dans le Magazine Omni, la partie finale de l'article déjà cité aborde en détail le problème de la nourriture à base de chair
humaine !
"Dans mon enquête sur les morts, je fus hanté, pour ainsi dire, par les déclarations de Carleton Gajdusek, le fameux virologue Prix
Nobel de médecine, célèbre pour sa découverte du virus lent chez les membres de la tribu Fore de Nouvelle-Guinée. Au cours de ses
recherches, il a longuement observé leurs rites mortuaires. Gajdusek a déclaré à Omni : "Ils avaient l'habitude de manger le cerveau et
les intestins des membres décédés de leur famille. Ils disséquaient toujours leurs parents avec amour et tendresse". Gajdusek pensait
que le fait de "manger le cerveau fournissait une bonne source de protéines à une population qui manquait cruellement d'alimentation
carnée. Le seul problème était le virus présent dans le cerveau… Compte tenu des grands progrès réalisés pour maintenir des corps
en vie artificielle, et pour transplanter des organes, les morts ont aujourd'hui beaucoup de protéines à nous offrir, sous la forme de
leurs organes et de leurs divers membres. Nous sommes en fait des néo-cannibales". (Page 117).
"Nous sommes en fait  des néo-cannibales" !  Peut-on  encore croire  que ce Nouvel  Ordre Mondial  qui  vient  n'est  pas de nature
satanique ? Je le répète, cet article du Magazine Omni sert à introduire un sujet controversé, en utilisant la réputation d'un expert
respecté, qui en parle au cours d'un forum respectable ! Cet expert respecté n'est autre que Carleton Gajdusek, virologue, Prix Nobel
de médecine. Le Magazine Omni constitue le forum respectable. Nous avons là tous les éléments de l'étape 1 du plan en six étapes.
Cet article a été écrit en 1987, bien avant les films dont je vous ai parlé.

.2 Contrôle de la démographie par la guerre et les conflits. 

.a Le mouvement féministe. 
Nous pensons que le contrôle de la population est soutenu aujourd'hui par le mouvement féministe. Nous ne sommes pas les premiers
à le penser. Le Docteur Wolf Wolfenberger, Professeur à l'Université de Syracuse et grand spécialiste des problèmes humains, en a
parlé dans son livre, "The New Genocide of Handicapped And Afflicted People" (Le nouveau génocide des handicapés et des infirmes).
Il est certain que si l'on encourage délibérément les conflits entre hommes et femmes, on favorise l'accomplissement de certains
objectifs  chers  aux  satanistes,  notamment  celui  de  réduire  considérablement  la  croissance  de  la  population  dans  les  pays
industrialisés. Il faut que cet objectif soit atteint juste avant l'instauration du Nouvel Ordre Mondial.
Si les hommes et les femmes s'opposent et se combattent, s'ils ne se font plus confiance, le plan du Nouvel Age est de réduire le
nombre de mariages, et celui des nouvelles naissances. Il faut que le nombre des conceptions et des naissances diminue. Beaucoup
de  femmes  ne  veulent  plus  se  marier,  parce  qu'on  leur  présente  un  stéréotype  masculin  négatif.  Ce  stéréotype  est  entretenu
notamment par les séries télévisées qui montrent des hommes se comportant très mal envers les femmes.
Si les mariages déjà conclus peuvent être déstabilisés et même brisés, le nombre des enfants peut être aussi réduit. Mais c'est toute la
société qui est ainsi déstabilisée, ce qui constitue un autre aspect majeur du plan du Nouvel Ordre Mondial.

.b Encouragement de l'homosexualité. 
L'une des conséquences prévisibles de l'accroissement des conflits entre hommes et femmes est le développement de l'homosexualité
chez les hommes et les femmes. Comme ceux-ci ne peuvent plus avoir des relations hétérosexuelles normales, ils chercheront à
s'accomplir sexuellement dans l'homosexualité. Il est certain que l'homosexualité ne va pas favoriser l'accroissement des naissances !
Dans le domaine du contrôle de la population par la guerre et les conflits, notre société est déjà bien engagée dans les étapes 5 et 6
du  plan  en  six  étapes.  Il  y  a  longtemps que la  plupart  des  Américains  ne  sont  plus  choqués  par  des  pensées  ou  des  désirs
homosexuels.  Cela fait  des années que l'étape 4 est  engagée (répétition fréquente des débats  publics  sur  ce thème).  Nous en
sommes actuellement au point où la loi contraint les municipalités à accepter l'organisation des parades et défilés d'homosexuels,
même si elles ne sont pas d'accord. Pourtant, ces parades sont l'occasion d'une telle démonstration publique de débauche que même
ceux qui n'ont plus qu'un reste de moralité chrétienne ne peuvent manquer d'en être choqués.
Il est prévisible que les homosexuels veulent conditionner la société américaine à accepter pleinement les relations sexuelles entre
adultes et très jeunes enfants, ainsi que les relations sexuelles en public. Non seulement ils ne cachent pas ces objectifs, mais Jésus-
Christ  Lui-même nous a prédit  que les jours qui  précéderaient  la  venue de l'Antichrist  seraient  comme les jours  de Sodome et
Gomorrhe (Luc 17 :29-30). Je n'oublie pas quelle a été la fin de Sodome et de Gomorrhe (Genèse 19 :1-5). Lisez ce passage et
pleurez, car la destruction physique de l'Amérique se produira exactement de la même manière, par le feu. C'est l'une des raisons pour
laquelle  je  crois  que l'Amérique est  probablement  la  Babylone économique d'Apocalypse  18.  Apocalypse 18 annonce que cette
Babylone sera aussi détruite par le feu.
Avant de passer à un autre sujet, je voudrais souligner un aspect que tous les enseignants de la Bible ne me semblent pas avoir
remarqué, à ma connaissance. Dans le récit  de Genèse 19 :1-3, nous voyons comment les saints anges de Dieu sont entrés à
Sodome, en prenant une forme humaine. Ils sont entrés dans la maison de Lot, qui les a aussitôt reconnus pour ce qu'ils étaient. Lot
les supplia d'accepter un repas et de passer la nuit chez lui.  Peu après,  les hommes de Sodome entourèrent la maison de Lot.
L'Ecriture dit ceci : "Ils n'étaient pas encore couchés que les gens de la ville, les gens de Sodome, entourèrent la maison, depuis les
enfants jusqu'aux vieillards ; toute la population était accourue. Ils appelèrent Lot, et lui dirent : Où sont les hommes qui sont entrés
chez toi cette nuit ? Fais-les sortir vers nous, pour que nous les connaissions" (Genèse 19 :4-5).
Ils voulaient en fait avoir des relations sexuelles avec les anges ! Mais je veux souligner le fait que tous les gens de Sodome, des
enfants aux vieillards, étaient homosexuels ! Cela prouve que les adultes avaient réussi à entraîner les enfants dans leur perversion.
Nous réalisons aussi avec horreur que tous ces gens voulaient avoir des relations sexuelles en public avec ces anges ! Comment se
fait-il qu'ils n'aient pas eu peur d'être arrêtés par les autorités au milieu de leur orgie ? La réponse est simple, mais profonde. Ils ne
craignaient pas d'être arrêtés parce que les lois de Sodome et de Gomorrhe permettaient les actes sexuels en public ! Il fallait pour
cela que tous les citoyens de ces villes approuvent l'homosexualité. Les écoles et les institutions gouvernementales devaient donc non
seulement approuver l'homosexualité, mais enseigner aux enfants qu'il s'agissait de quelque chose d'entièrement normal.
Voyons-nous cela se passer aujourd'hui en Amérique ? Il est notoire que les homosexuels se gênent de moins en moins pour avoir des
rapports en public, au point que la police se contente simplement de fermer les parcs. Mais si les lois étaient changées, et si les
relations sexuelles en public étaient légalisées, les homosexuels américains n'auraient plus aucune crainte d'être arrêtés, tout comme
à Sodome et à Gomorrhe. Nous avons constaté ces dernières années que les homosexuels simulent en toute liberté des actes sexuels
au cours de leurs parades. Nous pouvons en déduire qu'ils sentent que les lois sont en train de changer. Il se peut que nous assistions
bientôt à la légalisation de l'homosexualité publique.

.3 Désarmement. 
Le désarmement est très important pour l'instauration du Nouvel Ordre Mondial.
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.a Au niveau des nations. 
Le désarmement était planifié bien avant la bombe nucléaire, comme Alice Bailey l'a écrit avec assurance dès 1940 : "La période
préparatoire au Nouvel Ordre Mondial connaîtra un désarmement régulier et planifié. Ce ne sera pas un choix laissé aux nations.
Aucune  nation  ne  pourra  plus  produire  des  armes  dans  le  but  de  détruire  une  autre  nation,  ou  de  troubler  sa  sécurité".
("L'extériorisation de la Hiérarchie", page 191 de l'édition américaine. Ce livre a en fait été dicté à Alice Bailey par son esprit guide, le
Maître D.K.).
Le désarmement n'est pas "un choix laissé aux nations". Le plan du Nouvel Ordre Mondial prévoit que toutes les nations devront
remettre leurs armements sous le contrôle d'un gouvernement mondial,  représenté actuellement par les Nations Unies. Depuis la
création des Nations Unies, le monde a connu plusieurs guerres menées soit sous la bannière de cette Organisation, soit sous celle
d'une "Alliance" de nations, comme pour la Guerre du Golfe. Dans tous les cas, les belligérants ont dû aller devant les Nations Unies
pour plaider leur cause, soit pour défendre les résolutions de l'ONU, soit pour s'y opposer. Le Président Bush père a prouvé que notre
puissante nation ne pouvait pas agir de sa propre autorité, sans avoir l'approbation de l'ONU.
Mes amis, dans ce domaine de l'abandon des souverainetés nationales, nous sommes à l'étape 6 du plan en 6 étapes ! Cela fait des
années que l'on nous rabâchait que les nations doivent céder leur souveraineté aux Nations Unies (étapes 1 à 3). Puis on a assisté à
de nombreuses guerres menées sous le drapeau de l'ONU, ainsi qu'à de nombreux débats sur ce thème (étape 4). Bientôt, sans doute
après une nouvelle "crise" planifiée, on passera à l'étape finale. Toutes les nations accepteront la souveraineté économique et politique
des Nations Unies. Il nous semble toutefois que cela ne se produira qu'après la manifestation de l'Antichrist, lorsque tout le monde lui
obéira aveuglément, après avoir assisté à ses "prodiges" et à ses "miracles".
Si vous pensez que les dirigeants politiques ne suivent pas nécessairement le plan dicté à Alice Bailey par le Maître D.K., vous devriez
considérer attentivement le fait suivant. Le 14 août 1941, juste un peu plus d'un an après qu'Alice Bailey ait écrit ce passage sur le
désarmement, le Président Roosevelt et le Premier Ministre Churchill ont conclu le "Pacte de l'Alliance Atlantique", l'un des documents
les plus importants du vingtième siècle. Voici ce que dit son article 8 : "Toutes les nations du monde doivent finir par accepter l'abandon
de l'usage de  la  force.  Aucune paix  ne pourra être  maintenue si  des armes terrestres,  navales ou  aériennes  continuent  à  être
employées par des nations qui veulent assurer leur expansion de manière agressive. Le désarmement des nations est essentiel."
Lorsque les Nations Unies obtiendront un désarmement complet, et exerceront une souveraineté absolue sur toutes les nations de la
terre, les adeptes du Nouvel Age croient naïvement que l'ONU exercera une autorité "bienveillante et sage". Je voudrais toutefois vous
citer le plan exact, toujours dans le même livre d'Alice Bailey : "La bombe atomique n'appartient pas aux trois nations qui l'ont mise au
point… Elle  appartient  aux Nations Unies.  Ils  devront  l'employer  ou,  espérons-le,  menacer  de l'employer,  contre les nations qui
menacent d'agir de manière agressive contre n'importe quelle autre nation". (Page 548).
Vous prenez à présent connaissance de la partie du plan du Nouvel Ordre Mondial qui accomplira les prophéties bibliques de Daniel,
de Joël et de l'Apocalypse, qui parlent de guerres et de destructions sans précédent, peu après la manifestation de l'Antichrist. Je crois
que c'est de cette manière qu'au moins deux des trois Super Nations seront totalement annihilées par l'Antichrist, comme Daniel 2 et 7
l'annoncent. Que pensez-vous des Nations Unies, indépendamment des déclarations de notre gouvernement ? Comment réagissez-
vous à l'idée de voir nos troupes échanger leurs casques contre les casques bleus de l'ONU ? On est en train de nous conditionner à
outrance à cela, en employant ce vieux plan tellement efficace en six étapes ! Cela fait à présent longtemps que nous sommes à
l'étape 4. Nous allons bientôt franchir rapidement les étapes 5 et 6. Nous aurons alors perdu toutes nos libertés.
Rappelez-vous la leçon de la Tour de Babel. Ce fut la dernière fois que Satan a tenté d'instaurer un Nouvel Ordre Mondial, avec un
gouvernement, une économie, et une religion uniques. Dieu S'y est opposé. Il a divisé la langue unique que les hommes parlaient alors
en une multitude de langues. Cela a créé toutes les nations, qui se sont dispersées sur toute la terre. Satan veut à nouveau réunir
toutes les nations, exactement comme la Bible l'a prédit pour la fin des temps. Voici la leçon que nous devons apprendre : le plan de
Dieu est qu'il existe de nombreuses nations souveraines. Aucune d'entre elles ne doit diriger seule le monde. Le plan de Satan, c'est
les Nations Unies, et l'apparition d'un dictateur mondial unique, l'Antichrist.

.b Au niveau des individus. 
Nous ne savons pas ce que vous pensez de l'interdiction du port d'armes pour les individus. C'est l'un des problèmes les plus chargés
d'émotions et le plus explosif de notre époque. Je voudrais juste vous rappeler un petit fait historique. Quand une démocratie s'installe
au pouvoir,  personne ne s'occupe des armes possédées par des individus. Mais quand un régime totalitaire prend le pouvoir, la
première action du nouveau gouvernement est d'enlever leurs armes à ses citoyens. Nous vous avons répété sans cesse que le
prochain Nouvel Ordre Mondial n'est que le royaume de l'Antichrist, et un renouveau du nazisme. Vous pouvez donc vous attendre que
toutes les armes des particuliers soient confisquées, et que ce sera l'une des priorités de leur programme.
Dans ce domaine, notre gouvernement est déjà passé par toutes les étapes 1 à 4 du plan en six étapes. Nos dirigeants ont tout fait
pour convaincre la majorité des citoyens que la confiscation des armes privées est une nécessité. Ils nous présentent toutes sortes de
statistiques concernant le taux de criminalité, sans compter la mise en avant des nombreuses tragédies causées par des dérangés
mentaux qui ont aveuglément tiré sur des foules. Nos dirigeants ont ainsi réussi à faire passer des restrictions et des contrôles sur
l'achat et l'usage des armes à feu. Ils ont même réussi à interdire complètement l'usage de certaines armes. Là encore, ils ont mis en
avant toutes sortes de bonnes intentions dans leurs argumentations.
Mais n'oubliez pas à qui vous avez affaire ! Vous avez affaire à des dirigeants gouvernementaux qui travaillent activement à instaurer
le Nouvel Ordre Mondial. Vous devez savoir qu'il est très dangereux de croire tout ce qu'ils vous disent et d'avoir confiance en tout ce
qu'ils font. Veillez ! Soyez fermes, et ne vous laissez pas séduire !

.4 Désensibilisation des individus, hommes et femmes. 
Cela fait des années que nous vous disons que les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial doivent faire face au même problème que
Hitler devait résoudre, lorsqu'il se préparait à massacrer 18 millions de personnes, dont six millions de Juifs. Il lui fallait trouver assez
d'Allemands qui  acceptent de "presser sur la gâchette".  Si  les jeunes Allemands,  hommes et  femmes, n'avaient  pas accepté de
participer activement à l'Holocauste, Hitler n'aurait rien pu faire pour exécuter son plan. Heureusement pour Hitler, il disposait d'un
nombre suffisant d'hommes et de femmes qui avaient été désensibilisés et émotionnellement endurcis. Dès avant l'ascension de Hitler,
la société allemande avait subi des événements qui avaient désensibilisé une bonne partie de la population,  au point que Hitler
disposait d'un nombre suffisant de volontaires dociles.
Les besoins des planificateurs du Nouvel Ordre mondial sont identiques dans leur nature à ceux de Hitler, mais infiniment plus grands
en degré. Il fallait à Hitler assez de monde pour massacrer 18 millions de personnes. Il en faudra bien plus au Nouvel Ordre Mondial
pour anéantir 4 milliards d'individus !
Quels sont les éléments de notre société qui peuvent désensibiliser les pensées et les émotions de notre précieuse jeunesse ? Quels
sont les éléments qui les manipulent en masse ? Il s'agit, bien entendu, des mass médias, de la télévision, de la radio, des magazines,
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des journaux, des jeux vidéos, pour ne nommer que ceux-là. Voyons-nous, dans tous ces médias, tout ce qui peut endurcir nos jeunes
et les désensibiliser ?

.a La télévision. 
-Les dessins animés. 
Ce sont sans doute les instruments les plus violents pour programmer les enfants et les désensibiliser, car ils sont trop jeunes pour
pouvoir distinguer le réel de l'imaginaire. On a nourri nos enfants d'un régime régulier de dessins animés qui les conditionnent à la
violence.

-Les émissions qui font une grande place à l'action violente. 
De la violence, toujours plus de violence ! La violence devient un but en soi. Il ne fait aucun doute que la Bible condamne ce genre
d'émissions.
Dans 2 Cor. 13 :11, Paul écrit : "Au reste, frères, soyez dans la joie, perfectionnez-vous, consolez-vous, ayez un même sentiment,
vivez en paix ; et le Dieu d'amour et de paix sera avec vous". Nous sommes appelés à vivre en paix.
Dans Philippiens 4 :8, l'apôtre Paul nous demande de faire attention à ce que nous laissons entrer dans nos pensées : "Au reste,
frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui
mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos pensées".
Peut-il se trouver quelqu'un pour défendre les "vertus" de ces émissions violentes ? Parents, il est temps d'arrêter de permettre à vos
enfants, et surtout aux garçons, qui sont plus vulnérables, de regarder ces programmes pervers. Vous êtes en train de désensibiliser
vos enfants ! Vous les remettez directement entre les mains des planificateurs du Nouvel Ordre Mondial ! Voulez-vous découvrir, sans
doute au jour du jugement, que l'un de vos fils a fait partie des tueurs de l'armée de l'Antichrist ? Beaucoup de parents allemands
décents et pieux ont découvert cette horrible vérité après la deuxième guerre mondiale. Que cela ne vous arrive jamais !

-Des émissions au contenu ouvertement sexuel. 
Ces émissions font un mal extrême à nos jeunes, et les désensibilisent, surtout les jeunes adolescents en plein développement. Les
jeunes garçons sont les plus intéressés aux choses sexuelles, parce que leurs hormones sont pleinement actives lors de la puberté, et
parce que les jeunes filles sont à cet âge au sommet de leur beauté et de leur attractivité. Il est difficile pour des parents de garder
leurs adolescents purs, s'ils les laissent s'abreuver de toutes les saletés qui se répandent par la télévision. Bien souvent, sans que
leurs parents s'en doutent, leurs enfants ne se contentent plus de ces émissions, et passent dans des pratiques pornographiques de
plus en plus poussées. Finalement, nos jeunes garçons, sous l'influence de ces émissions, développent une attitude machiste envers
les femmes, et perdent toute sensibilité

.b La radio. 
L'influence la plus néfaste, en ce qui concerne la radio, est celle de la musique, surtout de la musique rock. La musique rock cause des
dommages très importants à la sensibilité des jeunes gens. Quels sont les thèmes véhiculés par le rock ? On peut énumérer sept
thèmes principaux :

 Le nihilisme, c'est-à-dire une attitude négative envers la vie. Les jeunes ne voient plus aucune solution à leurs problèmes. 
 Le suicide, qui est explicitement encouragé par le rock. 
 L'idée que l'homme n'est qu'une machine, rien de plus. 
 La violence et la rébellion. 
 Le sexe.  C'est  le  plus  ancien  de  ces thèmes.  Les  évocations  sexuelles du  rock  sont  trop  répugnantes  pour  qu'on  les

mentionne. 
 Le spiritisme, l'occultisme, et même un culte ouvertement rendu à Satan. On montre que toutes les religions sont aussi

valables les unes que les autres. La sorcellerie est omniprésente dans le rock. 
 La glorification de l'usage de la drogue. 

(Voir le livre de Dan et Steve Peters, "Why Knock Rock" (Pourquoi taper sur le rock ?), Bethany House Publishers, Minneapolis, Mn,
1984, pages 153-156 de l'édition américaine. Voir aussi le livre de Jeff Godwin, "The Devil's Disciples" (Les disciples du diable), Chik
Publications, Chino, Ca, pages 310-311).
Dans notre Séminaire 1, nous passons beaucoup de temps pour démontrer l'effet épouvantable que la musique rock a eu sur la
société américaine, et  comment elle a été un instrument de choix pour pousser les jeunes Américains à accepter les valeurs du
satanisme. Mais il  est aussi vrai  que la musique rock a eu sa place dans le plan en six étapes pour changer les valeurs et les
comportements de la jeunesse. L'étape 1 correspond aux années 60. Le rock relativement doux d'Elvis Presley a été radicalement
changé avec l'apparition des Beatles. Les Beatles ont lancé des chansons qui glorifiaient la drogue et le mysticisme oriental. Au début,
le public fut choqué par ce changement radical (étape 2). Mais beaucoup de gens se sont manifestés pour défendre le droit de nos
enfants d'écouter ce qui leur plaisait (étape 3). La répétition constante de ces interventions d'experts a fini par affaiblir les résistances,
au point que les Beatles et d'autres groupes semblables ont pu remplir des stades lors de leurs concerts. Ensuite, les étapes 5 et 6 ont
été franchies presque en un clin d'œil. Aujourd'hui, plus personne ne conteste les Beatles. Presque plus personne ne pense qu'il y a
quelque chose de mauvais dans leur musique. C'est ainsi que les valeurs qu'ils avaient adoptées, et que leur musique véhiculait si
bien, ont fini par être acceptées par de plus en plus de jeunes !
Puis, au cours des années 70, le même processus a été suivi en ce qui concerne les groupes macabres de Hard Rock, comme le
groupe KISS, dont l'allure et les chants étaient tellement sataniques. D'autres, comme Ozzie Osbourne, ont tenté de choquer les gens
par leur musique et les paroles de leurs chansons. Au début, les gens ont été terriblement choqués (étape 2), mais les étapes 3 et 4
ont été franchies très rapidement. Aujourd'hui, nous sommes déjà passés par l'étape 6, c'est-à-dire par une pleine acceptation du Hard
Rock. Cette musique franchement satanique ne choque presque plus personne. Personne ne semble plus s'en soucier. C'est ainsi que
de plus en plus de jeunes écoutent aujourd'hui cette "musique tellement entraînante" !
Parents, si vos enfants écoutent de la musique rock, vous devez prendre position et la faire disparaître de votre maison ! Ne vous
occupez pas des réactions de vos enfants. Ils sont en train d'être complètement désensibilisés, et leur âme est attirée bien loin de
l'amour et de la paix de Jésus-Christ ! Priez de tout votre cœur, et prenez position fermement contre la musique rock qu'écoutent vos
enfants !
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.c Les ordinateurs et les jeux vidéos. 
Ils ont une énorme influence sur les enfants pour les désensibiliser, que ce soient les garçons ou les filles. Il semble que dans ce
domaine, là encore, ce soient les garçons qui sont les plus vulnérables. Les jeux vidéos sont en général très violents. Beaucoup
d'entre  eux  utilisent  des symboles  occultes.  Certains  jeux font  littéralement  "sauter  les plombs"  des joueurs,  au  point  qu'ils  ont
commencé à se battre physiquement. Cela nous montre à quel point ces jeux sont efficaces pour désensibiliser les pensées et les
cœurs de leurs victimes. Le réseau Internet, lui aussi, est rempli de sites pervers, et présente toutes les variantes de la pornographie,
des perversions sexuelles, et de la violence. Les "chats" et "forums" sont très dangereux, car ils vous mettent en contact intime avec
des étrangers. Vous devez surveiller de très près l'usage que vos enfants font de l'ordinateur.

.d Les magazines et journaux pour jeunes. 
Ils représentent aussi un moyen essentiel pour désensibiliser les enfants des deux sexes. Ils poussent également à la violence. Ils
enseignent aux jeunes à ne s'occuper que de leurs besoins et encouragent l'égoïsme. Les magazines pour filles sont excellents pour
développer le narcissisme de leurs jeunes lectrices. Elles ne pensent plus qu'à satisfaire leurs besoins et leurs désirs. De même, les
magazines du genre "Détective" racontent avec d'horribles détails les crimes commis contre les femmes. Des études ont prouvé qu'ils
jouaient un rôle dans ce genre de crimes.

.e Les bandes dessinées. 
Elles sont aujourd'hui extrêmement sataniques. Leurs scénarios, leurs dessins, les thèmes qu'elles véhiculent, sont très proches de
ceux de la musique rock. Quel changement depuis les années 50, lorsque les bandes dessinées les plus "violentes" étaient celles de
Superman ! Aujourd'hui, on a ouvert la porte toute grande à l'occultisme, à la violence et aux perversions sexuelles.
Dans tous ces mass médias utilisés pour influencer la société, nous avons pu constater l'emploi constant du plan en six étapes pour
modifier les valeurs et les comportements. Peut-être pensez-vous que cela n'est pas si grave, et que ces mass médias ne peuvent pas
nous influencer à ce point ! Lisez les statistiques suivantes, et vous comprendrez à quel point les mass médias sont puissants pour
influencer la vie quotidienne de tous les citoyens.
Chaque jour, en moyenne, un citoyen américain :

 Perçoit de 20 à 30.000 mots imprimés, parmi les 70 à 80.000 auxquels il est exposé. 
 Ecoute 75 minutes de radio, au cours desquelles il entend plusieurs milliers de mots. 
 Regarde six heures et demie de télévision, qui l'exposent à 70 à 80.000 mots supplémentaires. 
 Regarde  plus  de  500  messages  publicitaires.  Ces  messages  nous  bombardent  de  plus  de  100.000  mots.  (Extrait  de

"Subliminal Seduction" (La séduction subliminale), de Wilson Bryan Key, édité par New American Library, New York, 1981,
page 79). 

Aviez-vous  réalisé  que vous  étiez  bombardés  de  centaines  de  milliers  de  mots  chaque  jour  par  tous  ces  mass  médias ?  Les
publicitaires le savent bien. C'est pourquoi ils sont prêts à dépenser des millions de dollars pour leurs budgets publicitaires. Ne vous
laissez pas séduire ! Satan, l'ennemi de nos âmes, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il va pouvoir dévorer. Ne le laissez pas
dévorer votre âme, ou l'âme de vos précieux enfants. Rappelez-vous également ceci : les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial
comprennent parfaitement comment fonctionne la psychologie humaine, bien mieux que nous pouvons le réaliser, et certainement bien
plus qu'ils ne le devraient. Ne vous hâtez pas de rejeter quelque chose simplement parce qu'elle vous semble bizarre, ou loin de vos
préoccupations. Faites comme les Béréens du temps de l'apôtre Paul. Faites vos propres recherches, et sondez les Ecritures, pour
voir si ce que vous voyez ou entendez correspond bien à la Parole de Dieu !
Je n'ai fait qu'une liste partielle de tous les moyens employés aujourd'hui pour désensibiliser nos jeunes, au point que des dizaines de
millions d'entre eux n'hésiteront pas à participer au prochain Holocauste, où 4 milliards d'individus sont destinés à périr ! Agissez dès à
présent, dans la puissance et l'autorité de Jésus-Christ, pour gagner vos enfants pour le Seigneur !

.5 Incitation des individus à changer complètement de style de vie. 
Avez-vous  remarqué comment,  au  cours  des  dernières  décennies,  on  a  progressivement  déclaré  que tout  ce  que vous  aimiez
auparavant était devenu malsain ? Que ce soit boire du café, manger de la viande ou du poisson, faire ou ne pas faire de l'exercice…
Tout ce que les Américains aimaient faire, on affirme maintenant que cela les tue ! Au début des années 70, avant de savoir quoi que
ce soit sur le Nouvel Ordre Mondial, je rejetais ces idées, par simple bon sens. Même si ce que l'on prétend n'était vrai qu'en partie, les
Américains devraient mourir comme des mouches ! Au lieu de cela, notre espérance de vie ne fait que grandir !
Dans nos Séminaires 1 et 2, je fais clairement ressortir que le Nouvel Ordre Mondial entretient soigneusement toutes ces craintes. Son
but est de persuader la majorité des gens que notre économie industrielle actuelle est en train de nous tuer et de détruire notre
planète, et qu'elle ne pourra pas durer longtemps. Le but, c'est de pousser les gens à changer complètement de style de vie, pour
"consommer le moins d'énergie possible". Ils veulent aussi pousser les gens à abaisser leur standard de vie, à manger simplement, à
conduire de vieilles voitures, ou à se passer carrément de voiture, etc…
Rappelez-vous que leur plan est en fait de détruire la société industrielle actuelle, pour la remplacer par une société agraire, comme
celle qui existait il y a trois siècles. Leur modèle actuel, c'est celui des Indiens d'Amérique à leur belle époque ! C'est la raison pour
laquelle le New Age est si friand de la culture indienne. Une autre raison, c'est que la religion des Indiens d'Amérique est très proche
du Mouvement du Nouvel Age.

.a Incitation au régime végétarien. 
Tous les groupes occultes ont une chose en commun : ils enseignent et pratiquent un régime végétarien ! Hitler était  strictement
végétarien ! La religion du Nouvel Age enseigne qu'il faut être végétarien. Presque toute la magie, qu'elle soit "blanche" ou "noire",
enseigne le végétarisme. Aujourd'hui, tous les groupes écologiques, et toutes sortes d'organismes d'Etat, consacrent d'énormes efforts
pour nous convaincre qu'il nous est nocif de manger de la viande, quelle qu'elle soit.
Le Gouvernement Fédéral est très actif dans ce domaine, et agit par la peur. Rappelez-vous la crise de la "vache folle" en Angleterre !
On a tué des centaines de milliers de bêtes, même lorsque le nombre exact de vaches atteintes par la maladie était très faible !
Chaque fois que vous verrez un article contre la consommation de la viande, ou qui révèle les conditions "sanitaires" désastreuses de
l'abattage des animaux et du conditionnement de la viande, vous devez savoir que c'est le Nouvel Ordre Mondial qui s'efforce de vous
faire changer d'habitudes alimentaires, pour que vous deveniez végétarien !

.b Acceptation de la disparition de notre économie industrielle. 
Il s'agit de revenir à une économie agraire, comme il y a trois siècles. Le livre d'Al Gore "Earth In The Balance" (La survie de la terre)
est le meilleur exemple de la mise en œuvre de ce plan. Gore attaque régulièrement de nombreux aspects de notre style de vie actuel.
Il affirme sans cesse que notre civilisation industrielle ne "pourra pas durer". Il prétend que l'automobile constitue la plus grande
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menace pour notre planète. Lisez son livre et pleurez ! Il est rempli de "faits" et de "chiffres", dont la plupart ne sont pas documentés. Il
fait  énormément appel  aux émotions. Il  dresse un tableau mensonger, en affirmant que l'humanité est sur le point de détruire la
planète, et que le seul moyen d'en sortir est de passer très rapidement au Nouvel Ordre Mondial.
Si vous vous branchez sur Internet, et que vous tapiez "Nouvel Age" sur votre moteur de recherche, vous verrez que ces thèmes sont
abondamment traités. Je vous encourage à lire cette littérature, et à m'adresser par e-mail tout ce que vous découvrirez d'intéressant.
Car je ne peux pas étudier moi-même la masse des données publiées. Beaucoup d'entre vous m'ont déjà envoyé des e-mails pour me
suggérer de visiter certains sites, et j'en ai découvert qui étaient réellement intéressants. Le plan du Nouvel Age est donc de nous
inciter à changer de style de vie. C'est même la partie du plan que vous reconnaîtrez le plus souvent dans les médias.

.c Un souci extrême pour l'environnement et l'écologie. 
On parle constamment de destruction de la couche d'ozone, du réchauffement de la planète, si ce n'est pas de son refroidissement, de
la déforestation, du contrôle de la pêche, de la pollution de l'eau des lacs et des rivières… Je vous rappelle simplement ce que le plan
du Nouvel Ordre Mondial prévoyait, dès la fin du XVIIIe siècle : "En ce qui concerne notre royaume (le Nouvel Ordre Mondial), nos
orateurs  exposeront  les  grands  problèmes  qui  ont  bouleversé  l'humanité,  afin  de  la  conduire,  au  bout  du  compte,  sous  notre
administration bienveillante. Qui pourra jamais soupçonner que ces peuples ont été manipulés par nous, selon un plan politique dont
personne n'a soupçonné l'existence pendant de nombreux siècles ?" (le Protocole des Sages de Sion, Protocole 13).
Cette phrase a été écrite il y a plus de 200 ans. Il suffit que vous la gardiez bien en mémoire, quand vous entendrez parler des grands
problèmes environnementaux et écologiques. Il faut une "crise" mondiale pour justifier l'intervention d'un gouvernement mondial. Mes
amis, c'est cela, LE PLAN !
Chaque fois que je lis un article ou que j'écoute une émission sur l'un de ces sujets, j'ai envie de crier, comme je le faisais quand j'étais
enfant : "Menteurs ! Menteurs !" Tant que je suis sur ce sujet, vous devez savoir que les Agences de Défense de l'Environnement, quel
que soit leur nom, sont des organismes du Nouvel Ordre Mondial. Tous leurs rapports sont faux. Mais elles ont pour but de convaincre
les Américains que "le ciel leur tombe sur la tête", pour tout ce qui concerne l'environnement. Les mass médias continuent d'offrir sans
vergogne leurs ressources à ces Agences, leur donnant ainsi une garantie de respectabilité et de vérité.

.6 Incitation des gens à changer de croyances religieuses. 

.a Il s'agit de discréditer tout ce qui touche au Christianisme. 
Tous les médias s'y emploient, que ce soit le cinéma, la télévision, et les autres mass médias. On met en avant les scandales et les
disputes entre groupes chrétiens.  Je n'ai  pas besoin de faire beaucoup d'efforts  pour vous persuader  que les médias décrivent
constamment les Chrétiens d'une manière très négative. Ces derniers sont souvent dépeints comme à moitié fous,  déments,  ou
pervertis. Les cibles favorites sont les dirigeants et les responsables chrétiens.
Toutefois, récemment, la cible s'est rétrécie. La plupart des grandes Dénominations (les Luthériens, les Episcopaliens, les Méthodistes,
presque tous les Presbytériens, les Congrégationalistes, les Baptistes du Sud, Baptistes, les Anglicans, pour ne nommer que ceux-ci),
ont rejoint le Mouvement Œcuménique, notamment dans le cadre du Conseil Mondial des Eglises et du Conseil National des Eglises.
Qu'elles le sachent ou non, toutes ces églises sont en train de rejoindre la religion mondiale unique de l'Antichrist, qui sera dirigée,
selon la décision du Nouvel Ordre Mondial, par le Pape de l'Eglise Catholique Romaine.
Par conséquent, le Christianisme libéral ne représente plus une menace pour le plan du Nouvel Ordre Mondial. Les seuls gêneurs, ce
sont les Chrétiens "fondamentalistes" attachés à leur Bible. Ce sont eux qui représentent une menace. Nous avons donc été la cible
d'attaques insidieuses. Avez-vous remarqué de quelle manière, au milieu des années 80, on a commencé à dire que les terroristes
arabes étaient des "fondamentalistes" musulmans ? Ces terroristes, en fait, ne sont pas des "fondamentalistes" de l'Islam. J'ai souvent
entendu de nombreux responsables arabes nier avec véhémence que le Coran enseignait le type de terrorisme pratiqué par les
groupes armés par l'Iran ou la Libye.
Nous croyons toutefois que ce rapprochement intelligent fait entre les "fondamentalistes" chrétiens et "fondamentalistes" musulmans,
adeptes d'un terrorisme haï par tous, visait à convaincre de nombreux Américains que, finalement, les "fondamentalistes" chrétiens
étaient tout aussi dangereux pour la société que les fondamentalistes islamistes. Vous voyez cela clairement dans la manière dont les
médias dénoncent les Chrétiens "fondamentalistes" qui attaquent les cliniques où l'on pratique des avortements. Ne vous laissez pas
séduire ! On veut systématiquement discréditer, dans l'esprit de très nombreux Américains, les Chrétiens fidèles et attachés à la Bible.
Nous atteindrons bientôt une "masse critique" d'Américains qui seront persuadés que nous sommes dangereux, et que nous sommes
nuisibles pour la société. Quand la Convention des Baptistes du Sud et L'Eglise du Nazaréen ont signé un concordat avec l'Eglise
Catholique, les Chrétiens fidèles sont devenus une "minorité digne d'être persécutée". En d'autres termes, les Chrétiens fidèles sont
actuellement si peu nombreux qu'ils peuvent être persécutés et éliminés sans danger.
Dans tous les médias, vous pouvez actuellement lire chaque jour des articles visant à discréditer le Christianisme. Si vous tombez sur
l'un de ces articles, ou sur un article critiquant des Chrétiens, je vous serais reconnaissant de nous le signaler.
N'oubliez pas de nous donner en même temps votre nom, votre numéro de téléphone, et les références précises de l'article. Sinon,
nous ne pourrions pas utiliser les informations que vous nous signaleriez, car nous ne pourrions pas les citer.

.b Il s'agit de propager les croyances du Nouvel Age par tous les moyens possibles. 
-Au cinéma et à la télévision, par des films comme "La guerre des étoiles", "Star Trek", etc… 
-Dans les livres, comme ceux de Shirley McLaine ou de Michael Jordan. 
-Par la musique rock et la musique du Nouvel Age. 
- Il s'agit de conditionner les gens pour leur faire accepter la légalisation des drogues. 
Ne soyez pas surpris si je parle de ce thème dans le paragraphe concernant les changements de croyances religieuses. La plupart des
groupes occultes ont en effet un autre point commun : l'usage des drogues. Les drogues sont absolument essentielles à la pratique
des croyances du Nouvel  Age, comme à celle de la sorcellerie. On peut même dire que, sans les drogues, il  n'y aurait  pas de
sorcellerie !  Les drogues  aident  énormément  à  "élargir  le  champ de conscience"  des individus.  En pratique,  cela  implique deux
choses :

 La destruction de toute morale religieuse et de tous les dogmes religieux. 
 L'ouverture des cœurs, des âmes et des pensées à l'influence des démons. 

Dès 1988,  l'ancien Secrétaire  d'Etat  George Schultz,  sous le  Président Reagan,  avait  choqué le  monde entier  en proposant  de
légaliser les drogues, au cours d'un discours capital. Il s'agissait certainement de l'étape 1 du plan en six étapes. Comme on devait d'y
attendre, on est automatiquement passé à l'étape 2 à la suite du discours de Schultz, car les gens ont été scandalisés. Puis on est
passé aux étapes 3 et 4. De nombreuses personnalités "influentes", de tous les domaines de la société, y compris des médecins, ont
soutenu la  proposition  radicale de Schultz.  Aujourd'hui,  la  Californie  vient  de légaliser  l'usage de la  marijuana pour  des raisons
"médicales", et le Massachusetts envisage d'en faire autant. Bien entendu, nous ne voyons là que le sommet de l'iceberg. L'usage de
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la  marijuana  sera  bientôt  légalisé  dans  de  nombreux  Etats.  Finalement,  le  Gouvernement  Fédéral  finira  par  abandonner  son
opposition.
Vous pouvez donc ne tenir aucun compte de l'opposition manifestée par Bill Clinton à la décision californienne. Nous savons qu'il a
fidèlement servi le Nouvel Ordre Mondial. C'est pourquoi beaucoup de gens ont été très surpris de voir qu'il "s'opposait" à la décision
de la Californie, contre toute attente. Mais vous devez bien comprendre comment fonctionne l'étape 4 du plan en six étapes. Il faut que
le problème fasse l'objet d'un conflit contrôlé, pour alimenter une discussion constante. Si personne ne s'oppose spontanément à une
mesure controversée, il faut qu'il y ait un "opposant" qui se manifeste de manière calculée. Cela crée un conflit contrôlé qui permet
d'alimenter la discussion, afin de faire évoluer les mentalités. Bill Clinton a rempli exactement ce rôle. Son "opposition" inattendue à la
légalisation de la marijuana en Californie a simplement stimulé le débat. Le but de ce débat, c'est de convaincre chaque jour toujours
plus de monde que cette mesure, autrefois considérée comme extrémiste, doit à présent être adoptée.
C'est un processus insidieux, n'est-ce pas ?
.7Il s'agit de conditionner les gens pour leur faire accepter la légalisation d'autres crimes. 
.a Le meurtre. 
La doctrine du Nouvel Age enseigne que le meurtre n'existe pas en fait. Quand quelqu'un est tué, il s'agit d'une "libération" de son
esprit pour qu'il puisse poursuivre le cycle de ses réincarnations plus tôt que prévu. Il se peut qu'il s'agisse même d'une "faveur" faite à
cet individu, s'il vivait "d'une manière indigne", ou s'il connaissait un problème insoluble dans sa vie. Ce problème pouvait être le signe
que cet individu était en train d'expier un "mauvais karma" accumulé au cours d'une vie antérieure !
Mais ces nouveaux satanistes ont une autre raison pour supprimer les lois contre le meurtre. En effet, c'est le Dieu de la Bible qui a
interdit le meurtre, et il s'agit de détruire tout ce que ce Dieu a institué ! Dieu n'a-t-Il pas annoncé que cela se produirait dans les
derniers jours ? "Il prononcera des paroles contre le Très-Haut, il opprimera les saints du Très Haut, et il espérera changer les temps et
la loi" (Daniel 7 :25). Le contexte de ce passage de Daniel montre clairement qu'il se rapporte à la fin des temps et au royaume de
l'Antichrist. Cette prophétie annonce que l'Antichrist s'efforcera de changer la loi de Dieu. C'est pour cela que les lois contre le meurtre
doivent être modifiées.
En fait, ce sont tous les Dix Commandements qui doivent être changés, soit par des lois, soit par la coutume. Par exemple, nous
constatons que le  Nom de Dieu est  constamment employé en vain aujourd'hui.  Aucune loi  ne l'interdit,  mais c'est  une coutume
culturelle qui a perpétué cette pratique. Il en est de même pour le Commandement d'honorer son père et sa mère. Nous voyons
s'accroître  considérablement  le  mépris  des  parents,  et  nous  constatons  que des  lois  ont  même été  récemment  adoptées  pour
réglementer les rapports entre parents en enfants. Par exemple, des parents ne peuvent plus interdire à leur enfant d'accepter un
avortement. Mais la loi permet aussi à ces mêmes parents d'interdire une école de donner à leur enfant un cachet d'aspirine sans leur
permission ! Si la situation vous semble aussi folle et déréglée, votre réaction est normale, car Dieu est un Dieu d'ordre. Il maîtrise
toutes les situations, et pense de manière raisonnée. Satan est le dieu du désordre. Il aime que les situations nous échappent, et
pense d'une manière totalement illogique.

.b La prostitution. 
Les adeptes du Nouvel Age militent activement pour légaliser la prostitution. Nous lisons constamment des articles dans ce sens dans
la presse, et nous le voyons à la télévision. On nous affirme que la prostitution est un "crime sans victime", et que nous ne devons pas
essayer de "légaliser la moralité". Ai-je bien compris ? Nous ne devons pas essayer de "légaliser la moralité" ? Mais toutes les lois ne
s'efforcent-elles pas justement de faire cela ? Si elles interdisent le meurtre, le vol et le mensonge, c'est parce qu'elles considèrent cela
comme immoral ! C'est pour cela que l'on a voté des lois, pour interdire ce type de comportement ! Mais, je le répète, ce sont tous les
Dix Commandements qui doivent être annulés ! Nous sommes en train de le voir tous les jours dans les nouvelles. C'est le début de la
fin ! Tous les autres Commandements seront bientôt concernés, jusqu'à ce que tous les commandements de Dieu, toute Sa Parole,
soient balayés. Nous avons déjà montré que le cinéma et la télévision banalisent constamment les perversions sexuelles. N'est-ce pas
annuler  les  commandements  que  Dieu  a  donnés  contre  l'adultère  dans  Exode  20 :14 ?  Bien  entendu !  Et  notre  culture  a  déjà
complètement balayé tous ces commandements ! En ce qui concerne la prostitution, le cinéma et la télévision, là encore, ont fait leur
"devoir" de convaincre les gens qu'ils peuvent voir sans mal des films ou des émissions où des prostituées ont le rôle principal, et où
on les présente comme "normales".
Il est clair que la prostitution viole le commandement contre l'adultère (Exode 20 :14), qui caractérise dans la Bible toute relation
sexuelle en dehors du mariage. Dieu réserve les relations sexuelles au couple marié. Si vous voulez savoir comment Dieu considère la
prostitution, lisez les passages suivants de la Bible : Proverbes 3 :13-22 ; 5 :3-23 et 7 :5-27. Ce dernier passage est très instructif, car il
nous montre de quelle manière Dieu considère la maison d'une prostituée, celle où elle accomplit son "travail" : "Sa maison, c'est le
chemin du séjour des morts ; il descend vers les demeures de la mort".
Surveillez  les  nouvelles  qui  vous  parviennent  chaque  jour,  et  vous  verrez  que  l'on  est  en  train  de  balayer  tous  les  Dix
Commandements, comme tous les autres commandements de la Parole de Dieu.

.8 Il s'agit de conditionner les gens pour leur faire accepter les extra-terrestres. 
J'ai déjà parlé de ce sujet en détail dans plusieurs articles précédents. Cette situation frise à présent le ridicule ! On a commencé
pendant des années à produire des films sur les autres mondes, la Guerre des Etoiles, Star Trek, etc… Soudain, nous avons été
submergés par ce genre de films,  ou par des pseudos documentaires sur  les extra-terrestres,  les Martiens ou autres créatures
semblables.  Ces  films  font  de  plus  en  plus  appel  à  l'occultisme.  Les  romans  de  science-fiction  fleurissent,  de  même que  les
"témoignages oculaires". Que se passe-t-il dans ce domaine ? J'aimerais évoquer certains faits.

.a En ce qui concerne les extra-terrestres. 
Voici ce que les adeptes du Nouvel Age ont eux-mêmes raconté : "En 1982, Michael London, du Los Angeles Times, à l'occasion de la
sortie du film de Steven Spielberg, E.T., a réuni un groupe de 8 personnes qui avaient vécu des rencontres avec des extra-terrestres.
London a noté les réactions de ce groupe, après le film : "Ce n'est pas une fiction, c'est la réalité ! Cela fait partie du processus de
conditionnement des gens, pour les préparer à la venue des véritables extra-terrestres" ! Se pourrait-il donc que des extra-terrestres
soient sur le point de venir nous visiter ? Ceci me mène à un deuxième point.

.b En ce qui concerne la venue de l'Antichrist. 
Quand l'Antichrist se manifestera, ses partisans affirmeront qu'il est un "Maître parvenu à la perfection", qui vient nous visiter depuis
une autre dimension, avec les meilleures intentions du monde et le souci de prendre nos intérêts à cœur. Les adeptes du Nouvel Age
savent que les gens accepteront l'Antichrist  bien plus facilement,  s'ils  ont  été préalablement conditionnés à croire en l'existence
d'extra-terrestres bienveillants !
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.c Qu'enseignent ces extra-terrestres ? 
C'est la raison pour laquelle des chercheurs, et même des chercheurs scientifiques comme Jacques Vallee, ont découvert que les
extra-terrestres enseignent  l'occultisme et  les doctrines du Nouvel  Age à ceux qu'ils  ont  "enlevés"  ou qu'ils  ont  visités.  Vallee a
découvert que tous ces gens racontent tous la même histoire. Presque tout ce qu'on leur a enseigné, au cours de leurs contacts avec
ces "extra-terrestres", est identique aux doctrines fondamentales du Nouvel Age ! Vallee a même découvert que les extra-terrestres
enseignent  les  objectifs  fondamentaux  des  Communistes  et  des  Illuminati !  ("Messengers  Of  Deception"  (Des  messagers  de  la
séduction), par Jacques Vallee. Il faut dire que Jacques Vallee n'est pas Chrétien, mais un homme de science objectif.
Vallee a aussi découvert que ces extra-terrestres enseignaient à leurs "contacts" humains des pratiques de base de l'occultisme,
comme la manière de sortir de son corps en esprit, la télépathie mentale, l'écriture automatique, l'utilisation de pierres précieuses pour
accroître la puissance, l'utilisation de vaisseaux spatiaux, etc…

.d Pourquoi les extra-terrestres sont-ils aussi importants pour le Nouvel Ordre Mondial ? 
William Cooper, auteur du Nouvel Age, nous donne certaines raisons pour lesquelles les extra-terrestres jouent un rôle aussi important
dans  la  mise  en  œuvre  du  plan  du  Nouvel  Ordre  Mondial.  Depuis  la  Tour  de  Babel,  Dieu  a  institué  des  nations  distinctes  et
souveraines, car elles représentaient une garantie contre l'instauration d'une gouvernement mondial unique. Dans son livre "Behold A
Pale Horse" (Voici, un cheval d'une couleur pâle), à la page 27, William Cooper écrit ceci : "Dès 1917, les Sociétés Secrètes avaient
prévu d'inventer  une menace artificielle venant  de l'espace, pour  inciter  l'humanité à accepter un gouvernement mondial,  encore
appelé le Nouvel Ordre Mondial". Rappelez-vous la fameuse émission de radio d'Orson Welles, qui avait réussi à convaincre ses
auditeurs que les Martiens existaient réellement, et qu'ils étaient en train d'envahir le terre ! D'autres films récents ont été tournés sur
ce thème.
La dure réalité, c'est que Satan a réussi à manipuler les événements mondiaux pour aboutir à son gouvernement mondial, à son
économie et à sa religion mondiales, au moyen des Sociétés Secrètes, du Communisme, du Nouvel Age, et des OVNIs. La mise en
place  du  Nouvel  Ordre  Mondial  est  presque  achevée.  Les  OVNIs  et  les  soucoupes  volantes  ne  sont  rien  d'autre  que  des
manifestations démoniaques sur notre plan physique, permises par le Saint-Esprit dans ces temps de la fin. Oui, les extra-terrestres
existent, mais ce sont des démons !
Finalement, ils prévoient de faire accomplir à leur Antichrist beaucoup de signes et de prodiges mensongers, au moment de son
apparition. Ne vous laissez pas séduire ! Le seul fait que nous sommes inondés de programmes montrant des OVNIs et des extra-
terrestres est une preuve supplémentaire que l'apparition de l'Antichrist est très proche.
J'aimerais parler d'une autre question importante, celle de la prétendue découverte de la vie sur Mars. Nous en avons parlé en détail
dans notre article NEWS1029. Il y a quelques années, j'ai découvert qu'un plan du Nouvel Age prévoyait que l'on "découvre" la vie sur
Mars, vers la fin de la période préparatoire menant au Nouvel Ordre Mondial. Pourquoi a-t-on créé ce mythe ? Pour augmenter la
crédibilité de tous ces films et "documents" sur les extra-terrestres et les OVNIs, et pour détruire les croyances judéo-chrétiennes, qui
affirment que Dieu a créé un monde unique sur notre Terre, avec un homme créé à Son image, pour lequel Jésus-Christ est venu
s'incarner, afin de le racheter du péché. On espère que toutes ces croyances vont disparaître, si l'on arrive à faire croire aux gens qu'il
y a de la vie sur Mars !
Je voudrais  encore ajouter ceci :  ne croyez pas ce mythe soigneusement  entretenu,  selon lequel  la  NASA est  une organisation
gouvernementale parfaitement scientifique, qui ne s'intéresse qu'à des faits scientifiquement démontrables ! Rien ne pourrait être aussi
éloigné de la vérité. La NASA est une Agence du Gouvernement Fédéral qui est entièrement au service des plans du Nouvel Ordre
Mondial. Mais on a pris bien soin de mettre l'accent sur l'objectivité scientifique de la NASA. Il en est de même pour tous les médias
qui affirment leur "objectivité" et leur "professionnalisme". Pourquoi ? Parce que ces médias savent très bien que le public croira plus
facilement ce qu'ils publient, s'il a d'abord été conditionné à croire en "l'objectivité" de leurs médias. Ne vous laissez pas séduire !

.9 Il s'agit de changer fondamentalement tout notre système de gouvernement. 
Le raisonnement du Nouvel Ordre Mondial est simple. Pour que les Etats-Unis d'Amérique entrent dans la phase finale du plan, et
acceptent  un gouvernement  mondial,  il  est  nécessaire  de  faire  disparaître  notre système actuel  de gouvernement,  fondé sur  la
souveraineté du peuple, lui-même protégé par notre Constitution et nos libertés légales. Mais il faut que ce changement extraordinaire
se produise avec le consentement du peuple ! Comment un Américain raisonnable pourrait-il être incité à dissoudre un système de
gouvernement qui lui a garanti de telles libertés depuis plus de 200 ans, qui lui a accordé une telle liberté d'expression, qui lui a permis
d'atteindre un tel niveau de bonheur et de prospérité, et de profiter d'un niveau de vie que le monde n'a jamais connu auparavant ?
La première étape est de créer une nouvelle race de citoyens, des citoyens qui ne pensent plus. C'est la raison pour laquelle le Nouvel
Ordre Mondial s'est attaché à prendre le contrôle de notre système éducatif, dès le début du XXe siècle, pour baisser le niveau de tous
les programmes. Tout le monde sait qu'il y a très bien réussi ! Quand nos fonctionnaires ont commencé à sentir que cela risquait de
"chauffer" pour eux, en raison de cette dégradation du système éducatif, ils ont trouvé toutes sortes de responsables à cette situation,
et ont même osé demander un renforcement des crédits ! Nous sommes parvenus au point où des dizaines de millions de jeunes
adultes ne savent même plus lire couramment leurs journaux, simplement pour rester informés. Tout ce qu'ils veulent, c'est regarder la
télévision  et  aller  au  cinéma.  En ce  qui  concerne  les  informations,  ils  n'ont  que  celles  de  la  télévision,  qui  sont  complètement
contrôlées par les intérêts du Nouvel Ordre Mondial.
Ces jeunes ne s'intéressent qu'à leurs sports favoris et à leurs jeux vidéos. Les filles ne s'intéressent qu'aux pages féminines de leurs
journaux et magazines spécialisés. Bill Cooper l'a bien dit dans son livre que nous avons déjà cité :
"L'expérience prouve que la méthode la plus simple pour contrôler l'opinion publique consiste à garder la population dans l'indiscipline
et l'ignorance. Il suffit d'entretenir la confusion et la désorganisation, et de pousser les gens à se distraire dans des activités sans réelle
importance. Il suffit :

 De déconnecter leur intelligence en sabotant leurs activités mentales, en offrant un système d'instruction publique de très bas
niveau en mathématiques,  en logique,  en  conception des systèmes et  en économie,  tout  en décourageant  la  créativité
technique. 

 De stimuler leurs émotions, en encourageant l'indulgence pour soi-même, en les engageant dans des activités physiques
centrées sur l'affrontement et l'attaque, et en les bombardant sans cesse dans les médias d'incitations au sexe, à la violence
et à la guerre, surtout à la télévision et dans la presse. Il faut aussi leur donner ce qu'ils désirent, même à l'excès, en les
privant de ce dont ils ont réellement besoin. Il faut qu'ils se nourrissent de "saletés". 

 De réécrire l'histoire et de modifier les lois, en soumettant le public à la nouvelle approche… La règle d'or, c'est d'entretenir la
confusion,  car  elle  rapporte.  Plus la  confusion sera  grande,  et  mieux cela sera… Il  faut  garder  les gens occupés,  très
occupés. Il  ne faut plus qu'ils  aient  le temps de réfléchir.  Il  faut  qu'ils reviennent au travail  de la ferme avec les autres
animaux". 

(Extrait du livre "Behold A Pale Horse", pages 56-57 de l'édition américaine).
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Etudiez soigneusement ce discours assez long. Vous y découvrirez les vraies raisons pour lesquelles notre société se trouve dans son
état actuel !
Le plan prévoit donc la dissolution de notre système de gouvernement actuel, pour le remplacer par la plus grande dictature que le
monde ait jamais connue, quand l'Antichrist prendra le pouvoir, en s'appuyant sur les Nations Unies, avec l'approbation enthousiaste
des citoyens américains. Comment cela sera-t-il possible ? En parvenant à les convaincre que notre système actuel de gouvernement
ne fonctionne pas, et ne fonctionnera jamais.
Je le répète, le contrôle du système éducatif est capital, car il s'agit de produire des citoyens qui ne pensent plus. C'est déjà largement
le cas. Je me rappelle une enquête réalisée il  y a plusieurs années, où l'on demandait à des lycéens américains de décrire les
différences entre le système américain de gouvernement et le système de la Russie Communiste. La majorité des élèves ont répondu
qu'il n'y avait aucune différence, et il a fallu pousser la plupart des autres à trouver beaucoup de différences ! Ceci nous montre à quel
point nous sommes près de la fin !
Une  autre  manière  d'atteindre  cet  objectif  est  de  parler  des  scandales  provoqués  par  des  membres  du  gouvernement  et  des
personnalités influentes dans les milieux du pouvoir. Je vais indiquer certains des domaines couverts par ces scandales. Il vous suffit
d'ouvrir vos journaux et vos magazines, ou de regarder la télévision. J'insiste sur le fait que l'administration présidentielle et le Congrès
actuels connaissent des scandales sans précédents, même si cela a toujours été le cas depuis le Président Eisenhower.

.a Un mauvais usage du pouvoir politique. 
Les électeurs américains continuent à élire des hommes politiques qui ont régulièrement violé leurs promesses électorales. Cela vous
prouve  à  quel  point  ils  ne  réfléchissent  plus !  Quand  des  hommes politiques  détournent  ouvertement  des  fonds  de  campagne
électorale, ou des fonds gouvernementaux pour leur bénéfice personnel, et qu'ils continuent à être réélus ou à conserver leur position,
vous pouvez voir à quel point nous ne savons plus réfléchir ! Mais quand des politiciens continuent à mentir effrontément, même quand
ils ont  été confondus, tout en continuant à être réélus,  vous pouvez être certains que les "moutons" américains sont prêts pour
l'abattoir ! Il ne manque plus que le "mouton" jouant le rôle de Judas, qui s'engagera le premier sur la rampe d'abattage ! Selon le Plan
du Nouvel Ordre Mondial, il faut encore quelques "crises" planifiées pour y parvenir.

.b Un excès constant de dépenses publiques et d'impôts. 
Quand vous voyez à quel point les Américains tolèrent leur haut niveau de taxation, depuis les taxes fédérales jusqu'aux plus petites
taxes locales, vous savez qu'ils sont prêts à accepter même un esclavage physique. Pourquoi ? Parce que nous aurons déjà prouvé
notre volonté d'accepter l'esclavage économique ! Pourtant, les médias ont constamment découvert à quel point le gouvernement
gaspille les ressources et les fonds publics. Malgré cela, on continue à réélire ceux qui sont responsables de ces gaspillages ! En fait,
les journalistes qui découvrent les dessous de ces scandales travaillent parfaitement pour le plan en six étapes ! Ils savent qu'ils
accomplissent  leur  part  du  plan  du  Nouvel  Ordre  Mondial,  afin  de  dégoûter  le  public,  de  lui  faire  rejeter  le  système actuel  de
gouvernement, et de lui faire accepter le nouveau gouvernement qu'on va leur proposer. Surtout si cette proposition est faite par
l'Antichrist, ce Superman, qui va séduire tout le monde par sa puissance, son charisme, ses signes et ses prodiges. Nous verrons donc
bientôt l'Antichrist nous vanter son système de gouvernement, et nous proposer de lui faire confiance pour notre avenir, car il se
proclamera rempli de la sagesse des "Maîtres parvenus à la perfection".

.c Des exemples constants d'immoralité sexuelle, que ce soit sur le plan de l'homosexualité ou sur celui de l'hétérosexualité. 
Ceci est bien connu. Mais il s'est passé quelque chose de nouveau avec le Président Clinton. Ses perversions sexuelles ont été
extrêmement bien documentées. Il est le seul Président de l'histoire américaine à avoir fait l'objet d'un procès, car les preuves étaient
suffisantes pour le traduire en justice. Les sondages ont montré que les Américains croyaient que les accusations portées contre leur
Président étaient vraies,  tout  au moins en partie.  Pourtant, Clinton fut  réélu à une confortable majorité !  Comment cela a-t-il  été
possible ? Il y a trente ans, un homme politique aurait été battu aux élections, ou même démis de ses fonctions, s'il avait provoqué une
partie seulement du scandale provoqué par Bill Clinton. Pourtant, Clinton a été réélu. Les sondages ont montré que beaucoup de
jeunes électeurs ne se sentaient pas concernés par ces scandales sexuels et financiers. Cela prouve deux choses. Tout d'abord, que
de nombreux électeurs avaient eux-mêmes pratiqué ce dont Clinton était  accusé. Ensuite,  les électeurs qui  ne se sentaient pas
concernés par ces scandales ont dit qu'ils ne s'intéressaient qu'aux "problèmes importants". En d'autres termes, la seule chose qui les
intéressait, c'était ce que le gouvernement pouvait faire pour eux.
Comme le confirme le livre de Bill Cooper, les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial savent à présent que le peuple américain a déjà
suffisamment changé ses valeurs et sa mentalité pour pouvoir passer aux ultimes modifications économiques et politiques qui les
précipiteront dans la dictature de l'Antichrist.

.10 Il s'agit de conditionner le public à accepter la Marque de la Bête. 
En s'appuyant sur Apocalypse 13 :16-18, les commentateurs de la Bible ont constamment affirmé que le seul moyen d'accomplir ces
prophéties, sous le règne de l'Antichrist, était  de parvenir à une économie sans monnaie fiduciaire (sans pièces ni billets). Avant
l'invention des ordinateurs sophistiqués, personne ne savait comment cela pouvait se produire. Nous savions seulement que cela
devait se produire. Même les auteurs occultes ont évoqué la nécessité de mettre en place un système économique sans monnaie
fiduciaire, dans le Nouvel Ordre Mondial.
La première étape a été la généralisation du paiement par chèque. Cela remonte déjà à bien longtemps. Puis, plus récemment,
d'autres systèmes de paiement ont été introduits, qui allaient tous dans le sens de la suppression de la monnaie fiduciaire et de
l'intervention croissante de l'informatique. Nous donnons plus loin la liste de ces innovations. Tout d'abord, nous devons souligner le
fait que leur introduction a parfaitement suivi le plan en six étapes de modification des valeurs et des comportements. Notamment lors
de la promotion des cartes de crédit et des cartes bancaires, dont on a vanté les avantages qu'elles pouvaient nous procurer dans le
monde entier. A ce sujet, observez bien le nombre des publicités qui s'intéressent à un marché mondial. Vous serez surpris !
On s'apprête à nous mettre en cage, et personne ne semble s'en rendre compte ni s'en soucier !

.a La prolifération des cartes de crédit. 
Ces cartes permettent d'effectuer des achats à crédit. Ces cartes de crédit ont proliféré à un tel point que maintenant plus personne n'y
fait attention. Pourtant, à leur début, il s'agissait d'un concept révolutionnaire. Il est à présent pleinement accepté dans notre économie.
Les cartes de crédit n'ont fait que précéder les cartes de débit, ou cartes bancaires

.b La prolifération des cartes de débit, ou cartes bancaires. 
Ces cartes permettent de retirer des fonds disponibles sur vos comptes courants, ou de régler vos achats.  Quand elles ont été
introduites, les gens les ont considérées avec scepticisme. Mais ce n'est plus le cas aujourd'hui. Elles sont si répandues que cela défie
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l'imagination.  Les  gens  emploient  maintenant  leurs  cartes  bancaires  pour  régler  tous  leurs  achats,  au  point  que  les  plus  petits
commerçants se sont équipés des machines adéquates.
Mais les cartes de crédit et les cartes bancaires ont provoqué un problème majeur : elles sont de plus en plus volées. Un jour, lorsque
l'Antichrist se manifestera, il proposera une nouveauté qui paraît aujourd'hui impensable : insérer une puce électronique sous notre
peau, sur notre main droite ou sur notre front ! Les gens pourront faire tous leurs achats en se faisant scanner aux caisses ! L'Antichrist
réussira à faire passer cette idée en montrant que cette nouveauté résoudra immédiatement le problème du vol des cartes à puces. En
même temps, son plan accomplira la prophétie d'Apocalypse 13 :18 !
Nous pensons toutefois que cet événement ne se produira pas avant la manifestation de l'Antichrist,  pour la raison suivante : les
auteurs du Nouvel Ordre Mondial ont clairement déclaré que la Marque de la Bête, celle de l'Antichrist, sera acceptée au cours d'un
rituel  mondial  d'initiation  satanique.  Les  hommes du monde entier  seront  réunis  au même moment  pour  faire  un  acte solennel
d'allégeance  et  d'obéissance  spirituelle  à  l'Antichrist.  Comme  signe  de  leur  allégeance,  on  leur  fera  accepter  cette  marque
électronique.  Tous sauront  donc clairement  qu'ils  reçoivent  cette  marque comme preuve de  leur  engagement  spirituel  à  obéir  à
l'Antichrist et à accepter ses prétentions. C'est ce qui permettra à Dieu de les condamner justement pour avoir accepté cette marque
électronique, et de les jeter en Enfer (Apocalypse 14 :9-11).
Toutefois, au cours des mois qui précèderont cette initiation satanique mondiale, tous les médias du monde insisteront lourdement
pour convaincre tous les hommes de recevoir cette marque. On leur dira qu'elle sera le symbole de leur loyauté au "Christ". On leur
vantera tous les avantages que leur procurera cette marque, outre celui de supprimer les vols de cartes à puces. Au moment où cette
campagne battra son plein, vous pouvez être sûrs qu'il se passera deux choses :

 On découvrira tous les avantages procurés par cette marque, bien plus nombreux que vous pouvez l'imaginer. 
 On emploiera à fond le plan en six étapes qui fait l'objet de cet article. Quand il s'agira de passer à cette initiation satanique

mondiale, tous ceux qui sont perdus seront pleinement convaincus qu'ils doivent accepter cette marque. En fait, ils seront
tellement  convaincus  qu'ils  manifesteront  une  joie  débordante  à  l'accepter,  comparable  à  l'enthousiasme  que  l'on  voit
aujourd'hui sur certains stades de football ou de basket-ball ! 

(Note de Parole de Vie : Les seuls qui refuseront la marque de la bête sont des Chrétiens qui n'auront pas été enlevés, parce qu'ils
n'étaient pas prêts. Devant leur refus, l'Antichrist ordonnera de les pourchasser et de les mettre tous à mort, au cours de la première
moitié de la Tribulation).

.c Ces micro puces sont déjà utilisées chez les animaux. 
Quand a démarré la campagne de promotion des micro puces implantées sous la peau des animaux, j'ai compris qu'il s'agissait d'un
signe sérieux que nous étions véritablement à l'aube de l'apparition de l'Antichrist. Cette puce électronique, utilisée actuellement sur
nos animaux domestiques, ne fait que préfigurer la marque de la bête qui sera bientôt proposée aux hommes. La promotion intensive
de cette puce électronique pour animaux est un signe très fort, parmi d'autres, que l'Antichrist est sur le point de se manifester.
Il se trouve que cet article est le plus long que nous ayons jamais écrit. La raison est simple : le plan en six étapes pour modifier les
valeurs et les comportements est actuellement employé dans un très grand nombre de domaines dans notre société. Il vise à nous
conditionner à accepter l'instauration prochaine du royaume de l'Antichrist. A présent, vous savez ce qui est en train de se passer. Il
vous appartient de prendre toutes les mesures correctrices nécessaires. La première, c'est de vous mettre en règle avec Jésus-Christ.
Il s'agit d'un combat spirituel, unique dans son intensité et sa férocité.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A107 Hitler et l'Antichrist
Article de Cutting Edge Ministries.
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1017.html
L'Antichrist sera un double parfait de Hitler, mais en plus rusé et en plus séducteur. Ne vous laissez plus tromper par les apparences! 
L'étude de la nature et de la vie d'Adolf Hitler nous permet de comprendre quelle sera la nature exacte de l'Antichrist. Car ce dirigeant
du futur Nouvel Ordre Mondial sera le "double" parfait de Hitler. La plupart des Chrétiens se demandent comment l'Antichrist pourra
bien être, dans tous les aspects de sa personnalité. Hitler était un type d'Antichrist. Si nous étudions la nature et la vie de Hitler, dans
tous les aspects de sa personnalité, nous aurons une idée précise de ce que l'Antichrist sera. 
Comme Hitler était un adepte de la Magie Noire, il nous semble nécessaire de définir d'abord en quoi consistent la Magie Noire et la
Magie Blanche.
La plupart  des adeptes du Nouvel Age n'emploieront pas ces expressions, en raison des associations d'idées négatives qu'elles
véhiculent. Ils parleront plutôt de "sentier de droite", pour désigner la Magie Blanche, et du "sentier de gauche", pour désigner la Magie
Noire.  Les  occultistes  croient  que  les  forces  qui  régissent  l'Univers  ont  accordé  aux  hommes  le  libre-arbitre,  pour  choisir  s'ils
emploieront les secrets et la puissance du monde occulte pour le Bien ou pour le Mal. Si l'on choisit d'employer des pouvoirs occultes
pour le Bien, on suivra le "sentier de droite", et l'on sera un adepte de la Magie Blanche. Au contraire, si l'on choisit d'employer des
pouvoirs occultes pour le Mal, on suivra le "sentier de gauche", et l'on sera un adepte de la Magie Noire. Hitler était un adepte de la
Magie Noire.
Mais les Chrétiens doivent savoir que toute puissance occulte vient de Satan, et qu'il n'y a aucune différence entre la Magie Blanche et
la Magie Noire. Tous ceux qui croient qu'il y a une différence sont séduits. Dans sa "Bible satanique", Anton LaVey se moque de ceux
qui croient qu'il y a une différence entre Magie Blanche et Magie Noire, et affirme que seuls les satanistes ont le courage de savoir qui
ils servent réellement.
Le Dictionnaire du Nouvel Age définit ainsi ces deux sentiers :
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Sentier de droite : "Sentier spirituel qui conduit à la sagesse. Fondé sur la foi, la lumière et le renoncement aux plaisirs sensuels.
Recherche des perfections".
Sentier de gauche : "Sentier spirituel du tantrisme, de la magie et de l'occultisme". Le "tantra" est défini comme une "union mystico-
sexuelle" dans l'Hindouisme, le Bouddhisme et le Yoga.
Selon l'enseignement du Nouvel Age, il faut d'abord être suffisamment avancé sur le sentier spirituel pour acquérir la connaissance des
pouvoirs occultes. Il faut ensuite choisir si l'on veut employer ces pouvoirs pour le Bien ou pour le Mal.
Les occultistes, qu'ils soient adeptes de la Magie Blanche ou de la Magie Noire, poursuivent les mêmes objectifs en ce qui concerne le
Nouvel Ordre Mondial. Chaque sentier vise à manifester un super être humain, un Maître Spirituel pleinement illuminé. Celui-ci se
manifestera quand leur plan sera entièrement réalisé. Pour les occultistes de la Magie Blanche, il s'agit du "Christ du Nouvel Age".
Pour les occultistes de la Magie Noire, il s'agit de l'Antichrist (1). Certains auteurs occultes adeptes de la Magie Blanche expriment
aussi leur souci de voir leur "Christ" se tourner vers le "sentier de gauche", une fois qu'il aura goûté au pouvoir, et employer ses
pouvoirs pour le mal (2).
Au début des années 30, les occultistes du monde entier étaient dans une grande joie, parce qu'ils attendaient la manifestation de leur
Maître en 1933 (3). La plupart des dirigeants du Nouvel Age, y compris Alice A. Bailey, pensaient qu'Adolf Hitler était ce Maître. Quand
Hitler arriva au pouvoir, il choisit le svastika (la croix gammée) comme symbole national, mais il le disposa à l'envers, pour montrer à
tous les occultistes du monde qu'il avait choisi le "sentier de gauche", celui du Mal. Les dirigeants du "sentier de droite" ont été soudain
horrifiés. Ils se sont mis à proclamer que le Nouvel Ordre Mondial devait être institué pour le Bien, et non pour le Mal.
Très vite, il a fallu choisir si ce Nouvel Ordre Mondial tant attendu devait revêtir la forme "mauvaise" de la Magie Noire d'Adolf Hitler, ou
la "bonne" forme de la Magie Blanche de Roosevelt et de Churchill ! Comme les occultistes des deux camps croient en la puissance
exceptionnelle  des "relations triangulaires"  (4),  les principaux protagonistes de la  deuxième guerre mondiale se sont  rapidement
regroupés en deux "triangles" d'alliés : le Triangle Noir formé par l'Allemagne nazie, l'Italie et le Japon, contre le "Triangle Blanc" formé
par les Etats-Unis, la Grande-Bretagne et la Russie ! C'était la Magie Blanche qui luttait contre la Magie Noire !
Si l'on étudie l'occultisme d'Adolf Hitler, on obtient un portrait de l'Antichrist, maître des forces de la Magie Noire. Le "Christ" de la
Magie Blanche n'est autre que l'Antichrist de la Bible, et sera, en fait, identique à Hitler.
Hitler désirait ardemment posséder ce qu'il appelait "la Lance du Destin". Cette lance était, soi-disant, la lance dont s'était servi le
soldat romain qui avait percé le côté de Jésus-Christ sur la croix. Tous les occultistes désirent ardemment posséder des reliques
religieuses, car ils leur attribuent une puissance inhérente (NdT : tout comme les reliques de la religion Catholique). La croyance en la
puissance des reliques est l'une des croyances les plus fondamentales des occultistes de tous les lieux et de tous les âges. Chaque
fois que vous verrez un système religieux vénérer des reliques, vous devez savoir que vous vous trouvez devant un système religieux
fondé sur une base occulte, quel que soit son "habillage" extérieur !
Les occultistes attribuent une grande puissance à cette prétendue "Lance du Destin", appelée encore "Lance de Longinus".
Selon eux, le dirigeant "qui possèdera cette lance, et qui en connaîtra la puissance, tiendra entre cses mains le destin du monde, que
ce soit pour le Bien ou pour le Mal" (5). Cette lance a été la possession de la Maison des Habsbourg, à Vienne, en Autriche, pendant
des siècles. Elle était même présentée dans un musée. Dès que Hitler eut annexé l'Autriche, l'une de ses premières décisions fut de
se faire conduire à Vienne, de se rendre dans ce musée, et de s'emparer de la lance du Destin. Hitler crut alors posséder la puissance
qui lui permettrait de surmonter tous les obstacles pour conquérir le monde. La deuxième guerre mondiale devenait dès lors inévitable.
Peu après, Hitler imposa le svastika inversé comme symbole du Parti Nazi. Tous les occultistes adeptes de la Magie Blanche furent
très inquiets de voir que Hitler allait employer sa puissance pour le Mal, au lieu de l'employer pour le Bien. Car ils savaient que Hitler
s'était emparé de la Lance du Destin !
Cette lance est redevenue la possession de la Maison des Habsbourg à Vienne. L'Antichrist désirera également posséder cette lance,
car il croira qu'avec cette lance, il possédera toute la puissance occulte de l'univers. En fait, c'est la puissance de Satan qui se trouve
derrière cette lance. C'est pour cela que Hitler a été de plus en plus possédé par des puissances démoniaques, après s'être emparé
de cette lance.
Hitler avait consacré sa vie à la poursuite du Saint Graal légendaire. Pour les occultistes, ce Saint Graal est la coupe employée par
Jésus lors de Son dernier repas avec Ses disciples. Il aurait été conservé par Joseph d'Arimathée, qui l'aurait fait passer en Espagne
ou en Bretagne. De nombreux chevaliers auraient consacré leur vie à chercher cette coupe (6).
Là encore, nous retrouvons le même intérêt occulte pour les reliques religieuses. Dans le cas du Saint Graal, l'occultisme a attaché
une signification unique à ce symbole. Le Saint Graal est devenu le moyen de représenter le "sentier menant à la connaissance
transcendantale" propre à l'Occident (7). Les occultistes croient que celui qui veut posséder le Saint Graal doit apprendre l'art véritable
de la Magie Noire (8). Le mot "Graal" vient du mot "graduale", qui signifie "graduellement", "étape après étape", "degré après degré"
(9). Ce concept de progression graduelle est celui qui sous-tend tous les efforts des occultistes pour instaurer un Nouvel Ordre Mondial
depuis plus de 300 ans. C'est aussi celui qui sous-tend la théorie de Hegel, concernant le "changement contrôlé au moyen du conflit
contrôlé".
L'Antichrist consacrera aussi sa vie à la poursuite du Saint Graal. Il apprendra donc l'art de la Magie Noire pour atteindre le plus haut
degré de puissance. C'est ici que ces concepts occultes rejoignent les prophéties bibliques, car il est écrit dans Daniel 8  :23-24 que
l'Antichrist sera l'adepte du plus haut degré dans l'occultisme et la Magie Noire : "A la fin de leur domination, lorsque les pécheurs
seront consumés, il s'élèvera un roi impudent et artificieux. Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force ; il fera d'incroyables
ravages, il réussira dans ses entreprises, il détruira les puissants et le peuple des saints". Les termes "impudent et artificieux", comme
"sa puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force", font référence à quelqu'un qui est devenu un maître dans l'art de la Magie
Noire. Sa puissance sera très grande, mais ce ne sera pas sa propre puissance. Sa puissance viendra de la puissance qui se tient
derrière la Magie Noire, c'est-à-dire celle de Satan (10).
Hitler a pu "atteindre les états de conscience les plus élevés en se servant de drogues. Il a profondément étudié l'occultisme médiéval
et la magie rituelle". Les drogues sont si importantes, pour atteindre ces "états de conscience les plus élevés", que leur emploi est
absolument nécessaire. Sans l'emploi de drogues, il est impossible d'atteindre ces états de conscience. Quand on prend des drogues
qui altèrent le fonctionnement du cerveau, on donne en fait aux démons la permission de contrôler l'intelligence. Ces drogues ont aussi
pour effet de séparer temporairement la conscience cérébrale du corps. L'intelligence est ainsi subtilement altérée. Les valeurs et les
attitudes mentales sont modifiées. A chaque époque et dans chaque culture, l'usage des drogues est un élément commun de toutes
les pratiques occultes. Si Hitler a pu "profondément étudier l'occultisme médiéval et la magie rituelle", c'est parce que cette forme
d'occultisme est particulièrement pénétrée de magie noire.
Il  est  probable  que  l'Antichrist  apparaîtra  en  Europe,  comme  Hitler.  Lui  aussi  sera  profondément  plongé  dans  la  magie  noire
européenne, dans l'occultisme médiéval,  et dans la magie rituelle.  Bien entendu, il  aura recours de manière très importante aux
drogues.
Hitler a commencé à être possédé par des démons dès l'âge de 15 ans (11). Il venait juste d'écouter un morceau de musique de
Wagner lorsqu'il fut possédé. Gustl Kubizek, son ami d'enfance, en a été le témoin horrifié, lorsqu'il entendit une voix étrange parler par
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la bouche de Hitler. Cette voix commença à révéler de quelle manière Hitler allait changer l'histoire de l'Europe, et comment il recevrait
de son peuple le mandat "de le faire sortir de la servitude pour le faire entrer dans une glorieuse liberté". Cette mission spéciale lui
serait un jour confiée (12). Bien que cette prédiction n'ait été réalisée que bien plus tard, elle se révéla particulièrement exacte. Contre
toute attente, Hitler s'est hissé au sommet du pouvoir en Allemagne, soutenu par la puissance de Satan. C'est cette puissance qui est
appelée la "conscience de Christ" par les adeptes du Nouvel Age. Ils croient qu'elle viendra reposer sur leur Avatar, qui deviendra ainsi
le Guide et l'Enseignant divin qu'ils attendent. C'est en fait ce que la Bible appelle une "possession démoniaque" !
L'Antichrist sera possédé par des démons dès son jeune âge. C'est aussi à cet âge qu'il recevra la "révélation" de sa mission dans les
affaires du monde. Cet esprit satanique lui confèrera cette grande puissance dont parle Daniel 8 :23-24, qui lui permettra de faire
"d'incroyables ravages".
Hitler croyait fermement à la réincarnation. Alors qu'il se tenait devant la Lance du Destin, dans le musée viennois du trésor des
Habsbourg, il commença à ressentir d'étranges sensations. Voici ce qu'il raconta lui-même plus tard : "Cette Lance semblait être une
sorte de moyen magique de révélation. Elle m'a rendu le monde des idées plus proche et plus vivant, à tel point que ce monde
imaginaire est devenu plus réel que le monde physique. Il me semblait que j'avais déjà tenu cette Lance dans mes mains au cours d'un
siècle précédent, et que je l'avais déjà invoquée comme mon talisman de puissance, en sorte que je tenais dans mes mains le destin
du monde. Comment cela était-il possible ? Quelle sorte de folie était-elle en train d'envahir mon esprit et de créer un tel trouble dans
ma poitrine ?" (13). On peut penser que c'est à ce moment que Hitler a commencé à perdre sa raison, sous l'influence de la puissance
de Satan. Il avait alors un peu plus de 20 ans.(MOI ???? la lance qd il a annexé l’Autriche ???) Il avait été possédé dès l'âge de 15
ans, et voilà qu'il  commençait à perdre la raison. Toute l'Europe allait en payer le prix, à la fois par la guerre et par le génocide.
Rappelez-vous cette prophétie de Daniel, annonçant que la puissance de l'Antichrist serait très grande, mais que ce ne serait pas sa
propre puissance. Il est certain, et l'histoire le prouve, que Hitler a engagé une guerre qui allait  être la plus destructrice de toute
l'histoire  de l'humanité,  et  qu'il  allait  accomplir  "d'incroyables ravages" !  Ses programmes d'extermination et  de génocide allaient
dépasser tout ce que le monde avait connu jusqu'alors en matière de planification et d'efficacité.
Il  est  également  probable que l'Antichrist,  assez tôt  dans sa vie,  parviendra au point  où il  perdra la  raison, parce qu'il  se sera
pleinement  immergé dans le monde de l'occultisme et  de Satan.  Rappelez-vous qu'il  aura l'apparence d'un adepte de la  Magie
Blanche. Mais le fond de son cœur sera aussi noir que celui de Hitler. De même que Hitler croyait en la réincarnation, l'Antichrist
proclamera qu'il est passé par de nombreuses vies antérieures. Finalement, il accomplira des ravages encore plus incroyables que
ceux qui ont été commis par Hitler. Car les guerres qu'il mènera seront mondiales, et Dieu n'interviendra pas pour les restreindre, tout
au long des sept années de la Grande Tribulation.
Hitler éprouvait à l'égard des Juifs une haine inextinguible et passionnée. Une telle haine ne pouvait provenir que du plus profond de
l'Enfer ! ! Hitler a lui-même décrit dans son livre, "Mein Kampf", en quoi consistait pour lui le "problème" des Juifs. Pour lui, les Juifs
étaient :

 Des "parasites" (pages 150 et 305 de l'édition américaine).
 Une "maladie qui infectait toute la société allemande" (pages 232, 250-257).
 Un "problème" qui devait être résolu avec "humanisme".
 Une "flétrissure morale" imposée à l'Allemagne (page 57).
 Des "menteurs invétérés", une "race dont la vertu dominante est le mensonge" (page 232).
 Le "contraire absolu de la race Aryenne" (page 300).
 "Uniquement préoccupés par l'argent et par le désir de prospérer en affaires, au point de monopoliser l'économie et de rendre

toute l'Allemagne exsangue" (pages 307-309).
 "D'éternels parasites suceurs de sang, attachés à la société allemande" (page 310).
 "La cause de tous les problèmes de l'Allemagne, en particulier de sa défaite lors de la première guerre mondiale" (pages 327-

329).
C'est Hitler qui a émis l'idée que la mort de "peuples nuisibles", comme les Juifs, pouvait être bénéfique. Elle pourrait même être plus
que bénéfique, car "la mort des Juifs entraînerait la guérison de la nation" (14). La "solution finale" trouvée par Hitler, c'est-à-dire le
génocide des Juifs, devint pour lui l'étape finale et nécessaire de la "guérison" de la société allemande.
Mais la haine éprouvée par Hitler à l'égard des Juifs n'était pas une haine simplement humaine. Elle allait bien au-delà. Sa haine était
directement inspirée par Satan, et provenait de l'Enfer. Lisez comment un adepte de la Magie Blanche a pu décrire la nature de cette
haine : "Le génocide était un acte magique par lequel l'histoire du monde allait être radicalement transformée. L'élimination des Juifs,
donc de leur culture et de leur religion, pourrait laisser un vide qui attirerait les puissances démoniaques que contrôlait le Troisième
Reich, et qui le contrôlaient. Himmler lui-même croyait qu'il participait à une sorte "d'Harmaguédon spirituel" (15). Cette haine était
tellement intense que Hitler et tous ses cadres étaient même prêts à sacrifier la nation allemande tout entière pour réaliser cette
"solution finale". Dès le début, Hitler savait que ses chances d'établir un Nouvel Ordre Mondial étaient minces. Mais cela ne l'empêcha
pas de persévérer, car il croyait que son action était "significative pour contribuer à mettre en place le Nouvel Ordre Mondial" (16).
Ne sous-estimez pas la détermination fanatique de Hitler "d'extirper complètement la race Juive de la planète… Hitler croyait à la
manifestation d'une race nouvelle. Cela lui faisait croire que cette nouvelle "race de seigneurs" ne pourrait pas progresser, tant qu'un
seul Juif serait encore en vie… Les Nazis, violemment dominateurs, voulaient extirper toute "déviance" de l'ancien ordre mondial" (17).
Hitler a donc déclenché la seconde guerre mondiale dans le dessein prioritaire de "purifier" la planète des Juifs et de tous les autres
"déviants". Il eut même recours à un livre occulte, publié en 1926 par Hans F.A. Gunther, intitulé "Etudes raciales du peuple allemand".
Un appendice à la fin de ce livre montrait la localisation de la population Juive dans toute l'Europe, jusqu'à la Russie occidentale. Hitler
s'est servi de ce livre pour décider de son plan de guerre, et dans quel ordre il devait le mener ! C'est vraiment Satan qui s'est servi de
Hitler pour essayer d'éliminer les Juifs de la face de la terre.
L'Antichrist aura aussi un grand problème avec les Juifs. Mais comme il sera un adepte de la Magie Blanche, de la "bonne" magie, il
exprimera son problème avec les Juifs d'une manière habile et dissimulée, mais pourtant tout à fait claire. Voici comment Alice A.
Bailey parle du problème Juif : "Ce que je vais dire ici ne concerne pas un individu particulier. Je veux parler d'un problème mondial,
centré sur les Juifs en tant que peuple… La Loge Noire s'occupe de ce problème dans tous ses multiples aspects. Le problème des
Juifs est qu'ils ne s'intéressent qu'à faire de l'argent. Ils ne pensent qu'aux choses matérielles et économiques… D'où, mes frères, le
caractère bénéfique de la mort" (18).
Avez-vous bien saisi la signification de cette dernière phrase ? "Le caractère bénéfique de la mort" ! ! Cela ressemble étrangement à la
théorie de Hitler, qui considérait la mort des Juifs comme une "guérison" de la société allemande. Croyez-moi, il s'agit exactement de la
même chose ! L'un des points communs des occultistes est qu'ils semblent tous réellement haïr les Juifs. Alice Bailey a reparlé plus
tard de ce concept du "caractère bénéfique de la mort"   : "Néanmoins, pour le progrès de l'âme des individus comme pour celui de
l'âme de l'humanité, la mort est inévitable, bonne et nécessaire" (19).
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Quand Alice Bailey a-t-elle écrit ces paroles menaçantes à l'égard des Juifs ? En 1939, dans un chapitre intitulé "Le tableau général du
monde" !  (20).  En  d'autres  termes,  au  moment  même  où  Hitler,  le  Grand  Maître  de  la  Loge  Noire,  commençait  à  exterminer
systématiquement les Juifs d'Europe, Alice A. Bailey, qui faisait partie des principaux dirigeants de la Loge Blanche, menaçait aussi de
les détruire !
La Grande-Bretagne et les Etats-Unis étaient les deux principales puissances dirigées par des adeptes de la Loge Blanche, c'est-à-
dire Winston Churchill et Roosevelt. Est-il donc étonnant que notre Département d'Etat ait refusé de laisser entrer aux Etats-Unis les
Juifs qui fuyaient l'Europe ? Est-il étonnant que notre Ministère de la Guerre ait refusé de bombarder les camps de la mort et de
détruire les lignes de chemin de fer qui y menaient ? Les Juifs ne comprennent pas que les chefs des Alliés étaient des occultistes qui
haïssaient les Juifs tout autant que Hitler, mais qui avaient réussi à dissimuler leur haine !
Vous pourriez protester contre ces remarques, et souligner le fait  que les Alliés sont intervenus en faveur des Juifs qui voulaient
émigrer en Palestine. Comment pouvaient-ils donc haïr les Juifs ? Pourquoi ont-ils ardemment soutenu le projet de création de l'Etat
d'Israël,  entre  1945  et  1948 ?  Voici  deux  raisons  à  cela :  1.  Roosevelt  et  Churchill  étaient  tous  deux  des  Francs-Maçons.  Ils
connaissaient donc la vision qu'Albert Pike avait reçue en 1870, selon laquelle trois guerres mondiales seraient nécessaires pour
permettre la venue de l'Antichrist et l'entrée dans le Nouvel Ordre Mondial. La troisième guerre mondiale, je le rappelle, doit éclater en
commençant par un conflit entre Israël et ses voisins arabes. 2) Les occultistes de la Loge Blanche ont tiré la leçon des problèmes
rencontrés par leurs frères de la Loge Noire. Ils ont réfléchi au moyen le plus efficace pour tuer les Juifs. Hitler a gaspillé des fortunes
colossales et d'énormes ressources militaires pour rechercher les Juifs, les arrêter, les déporter, et les exterminer. Il fallait que Hitler
conquière littéralement toute l'Europe pour atteindre cet objectif. Il est donc bien meilleur, pour les occultistes, d'attirer tous les Juifs en
Israël pour les exterminer.
Les occultistes de la Loge Blanche enseignent aussi que les Juifs ne s'intéressent qu'à faire de l'argent, et qu'ils y arrivent fort bien.
Alice Bailey a dit que les Juifs faisaient du "séparatisme," et que tous leurs efforts étaient "centrés sur deux domaines, l'argent et la
magie" (21). Elle a ajouté : "Le fait que le problème Juif produise une scission fait assurément partie du plan divin… Quand l'aspect
intellectuel sera davantage développé, les efforts des Forces des Ténèbres se concentreront dans une autre direction, et le problème
des Juifs disparaîtra" (22).
Comprenez-vous  les  implications  subtiles  de  ces  déclarations :  "le  problème  des  Juifs  disparaîtra" !  Hitler  a  bien  failli  régler  le
"problème" des Juifs, en assassinant les deux tiers des Juifs de son époque ! La Bible prédit aussi que l'Antichrist devra également
exterminer les deux tiers de la population juive ! (23). C'est pour cela que Hitler est un véritable type d'Antichrist.
En réfléchissant à la période pendant laquelle Hitler a conduit son holocauste contre les Juifs, nous retrouvons également un type de
comportement de l'Antichrist. Hitler a commencé l'holocauste contre les Juifs en 1938, et l'a poursuivi jusqu'en 1945. Cela fait sept
ans ! La Bible annonce également que l'Antichrist règnera pendant sept ans (Daniel 9 :27). En outre, l'holocauste nazi a été conduit en
deux périodes de trois ans et demi. Au cours de la première période, Hitler a agi très secrètement, en limitant le nombre des moyens
d'extermination. Ensuite, vers la fin de 1941, Hitler a construit d'immenses camps d'extermination massive, comme celui d'Auschwitz.
Ces nouveaux camps permettaient de tuer une énorme quantité de Juifs, rapidement et efficacement. La deuxième période de trois
ans et demi a donc été particulièrement atroce (24). De même, la Bible annonce que les Juifs seront férocement exterminés par
l'Antichrist au cours de la deuxième moitié de la Grande Tribulation (Apocalypse 12 :13-17).
Hitler considérait que le Christianisme était une religion de "faibles, de mendiants, et de Juifs convertis comme Paul" (25). Il avait donc
clairement énoncé son objectif, qui était de "détruire toutes les racines et toutes les branches du Christianisme" (26). Il était d'accord
avec Nietzsche, qui considérait avec dégoût le Christianisme Catholique Romain, après avoir vu son seul ami "déchoir lamentablement
en suivant le chemin du renoncement, désespéré, décadent, impuissant et brisé, devant la Croix des Chrétiens" (27). Hitler avait prévu
d'exterminer les Chrétiens avec le même acharnement démoniaque, dès qu'il en aurait fini avec les Juifs.
L'Antichrist persécutera d'abord les Chrétiens, ensuite les Juifs. La Bible dit très clairement que ces deux groupes seront sur sa liste
noire. Dans Apocalypse 6 :9, nous voyons l'Agneau, Jésus-Christ, ouvrir le cinquième sceau. Sous l'autel céleste, nous voyons les
âmes de tous les Chrétiens qui ont été tués pendant la Grande Tribulation, parce qu'ils étaient restés fidèles au Seigneur. Puis, au
verset 11, Jésus révèle que d'autres Chrétiens devront aussi mourir pendant le reste de la Grande Tribulation de sept ans. Cette
prophétie annonce le martyre d'un grand nombre de Chrétiens, au cours de la première moitié de la Grande Tribulation. Dans Daniel
9 :27, nous voyons que l'Antichrist, à partir du milieu de la Tribulation, commencera à persécuter les Juifs. Cette persécution sera si
intense, et si efficace, que Dieu annonce que l'Antichrist brisera entièrement "la force du peuple saint" (les Juifs) (28). Ce verset place
ce nouveau génocide dans la deuxième moitié de la Tribulation. Les Chrétiens d'abord, les Juifs ensuite. Ces deux groupes seront
massacrés avec une furie et une haine venant tout droit de l'Enfer !
Comme Richard Wagner, Hitler croyait que "Jésus-Christ était de la plus pure race Aryenne", et que le Dieu des Chrétiens "n'est jamais
issu de ce peuple Juif inférieur" qu'il cherchait à éliminer par sa "solution finale". Il voulait "libérer la terre de ses pères de l'influence
corruptrice" de ce peuple (29).  Hitler  était  donc persuadé d'accomplir  la volonté de Dieu en exterminant les Juifs !  Pouvez-vous
imaginer cela ! Le Dieu des Chrétiens et Jésus engagés dans une "solution finale" visant à éliminer les Juifs !
L'Antichrist croira aussi que Jésus coopèrera avec "Le Christ" du Nouvel Age pour mettre en œuvre le Nouvel Ordre Mondial, dans
tous ses aspects ! (30). L'Antichrist affirmera aussi faire la "volonté de Dieu" ! Hitler employait constamment le mot "volonté", dans des
expressions comme "volonté de puissance" ou "puissance de la volonté". Aucun autre mot n'était aussi souvent employé par Hitler que
le mot "volonté" (31).
Les forces de l'Antichrist  vénèrent  aussi  la  Volonté  humaine.  Dans son livre "L'extériorisation de la  Hiérarchie",  Alice Bailey fait
constamment référence à la volonté, dans une multitude d'expressions : "volonté d'agir, volonté de coopérer, volonté d'invoquer, de
vivre, d'aimer, d'organiser, de régner, de séparer, de synthétiser, de vaincre", etc…
Il ne s'agit là que de l'adoration de la volonté humaine. Cela ne devrait pas nous surprendre, car le Royaume de l'Antichrist représente
l'élévation suprême de l'homme, qui tente de se faire adorer comme Dieu. Le "6" est le chiffre de l'homme. Dieu a assigné le "666" à
l'Antichrist, l'homme "suprême" (Apocalypse 13 :18). Il est intéressant de noter que le Mouvement du Nouvel Age assigne le nombre
"66" au "gouvernement suprême et parfait de l'homme", c'est-à-dire au royaume de l'Antichrist !
Hitler était, dans ses lectures, féru de la Rome antique, des religions orientales, de yoga, de l'occultisme, de l'hypnose et de l'astrologie
(32).
L'Antichrist sera sans nul doute pleinement formé dans tous ces aspects de l'occultisme. Le seul but du Mouvement du Nouvel Age est
de préparer les peuples du monde à l'apparition de l'Antichrist. Le Nouvel Age enseigne toutes ces techniques à ses adeptes. Si vous
pratiquez l'une d'entre elles, comme le Bouddhisme, ou l'une des religions du Japon ou de l'Inde, il faut que vous sachiez qu'il s'agit de
techniques et de religions profondément occultes et sataniques. Le nom même de "Bouddha" signifie "Celui qui porte la lumière". Le
nom de "Lucifer" a exactement la même signification en latin. En d'autres termes, "Bouddha" n'est qu'un synonyme de "Lucifer". Alice
Bailey concède d'ailleurs que le Bouddha a exercé une énorme influence sur la réalisation du Nouvel Ordre Mondial  ! Ne vous laissez
pas séduire !
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Hitler  croyait  lui-même être l'Antichrist.  C'est  pour  cette  raison  qu'il  employait  constamment  des slogans  messianiques  dans  sa
propagande, lorsqu'il commença à exercer un pouvoir dictatorial en Allemagne. Il proclamait constamment que son programme reflétait
la "volonté de Dieu". Mais le Dieu qu'il proclamait était "Dieu dans la nature, Dieu dans notre peuple, dans notre destinée, dans notre
sang" (33). Hitler savait que sa quête était spirituelle. "Il était étonnant de voir des rituels quasi-religieux se dérouler chaque semaine
dans l'Allemagne nazie. Hitler, le Parti Nazi, et le Reich avaient pris la place de Jésus-Christ et des saints dans toutes sortes d'actes
religieux… Les énergies qui étaient stimulées étaient aussi des énergies de nature religieuse" (34).
Les cadres dirigeants de Hitler conduisaient les multitudes à chanter des prières et à prononcer des serments de fidélité : "En cette
heure solennelle, nous prions pour que soit béni le serment que nous prononçons. Nous te remercions, toi, notre Führer, de t'être
manifesté à nous. Considère-nous comme ta propre création. Que nos cœurs battent au rythme de ton cœur. Que nos vies trouvent
leur inspiration dans ton amour… Que Dieu bénisse le Führer en cette heure…" (35).
Hitler était l'objet d'une véritable adoration de la part des multitudes. Ne vous trompez pas sur ce fait ! Il était le Septième Roi de
l'Apocalypse. Dans son gouvernement complètement imprégné d'occultisme, il était à la fois le dictateur absolu sur le plan politique, et
le Grand Prêtre satanique sur le plan spirituel. Il exigeait l'adoration, et il la recevait !
De même, l'Antichrist exigera d'être adoré. La Bible l'annonce clairement. Dans 2 Thessaloniciens 2 :4, nous lisons que l'Antichrist
entrera dans le Temple des Juifs pour se proclamer Dieu et exiger d'être adoré. Cette prophétie est répétée dans Apocalypse 13 :6 et
dans Daniel 7 :25 et 11 :36. Lisez aussi Daniel 3, où nous lisons que le roi Nebucadnetsar fit élever une statue d'or et exigea que tous
ses sujets s'inclinent devant elle, sous peine de mort. Ce récit préfigure ce que l'Antichrist exigera. Ceux qui refuseront de le faire
seront mis à mort. Nous savons qu'il s'agit dans ce récit d'une préfiguration de l'Antichrist de la fin des temps, pour deux raisons :

1. Dieu a demandé à Daniel de sceller son livre "jusqu'au temps de la fin" (12 :4). Tout le Livre de Daniel est donc une prophétie
concernant la fin des temps.

2. Dans Daniel 3 :1, nous voyons Nebucadnetsar dresser une statue d'or dont les mensurations évoquent le nombre 666. La
statue était en effet "haute de 60 coudées et large de 6 coudées". Cela signifie sans doute qu'elle était placée sur un socle
carré de six coudées de côté (6x6).

Hitler croyait aussi que ce que les Chrétiens considéraient comme bon était mauvais, et, inversement, que ce qu'ils considéraient
comme mauvais était bon (36).
De même, l'Antichrist prendra le contre-pied des valeurs chrétiennes. C'est pourquoi la Bible dit : "Malheur à ceux qui appellent le mal
bien, et le bien mal, qui changent les ténèbres en lumière, et la lumière en ténèbres, qui changent l'amertume en douceur, et la
douceur  en  amertume !"  (Esaïe  5 :20).  Chaque  fois  que  Dieu  emploie  le  mot  "Malheur !",  Il  annonce  un  jugement.  L'Antichrist
réinterprètera de manière occulte toutes les valeurs chrétiennes, pour en tordre le sens. Ne soyez donc pas surpris de voir  des
magazines  comme  Time  ou  US  News  &World  Report  "réinterpréter"  de  manière  occulte  toutes  les  principales  doctrines  du
Christianisme, en accord complet avec les plans du Nouvel Ordre Mondial !
Hitler a prononcé de terribles blasphèmes contre Jésus-Christ, Celui que la Bible appelle le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois.
Voici un exemple de ce qu'il a écrit : "Retire-toi, Jésus, car il est écrit : Tu adoreras le Surhomme, l'Elite de la Race, le Seigneur de tous
les royaumes de la terre, Celui qui est leur gloire. Tu le serviras Lui seul !" (37). Si cet abominable blasphème vous choque, relisez les
prophéties qui parlent des paroles que prononcera l'Antichrist !
L'Antichrist  profèrera aussi  de grands blasphèmes contre Dieu et  contre Son Fils,  Jésus-Christ :  "Le roi  fera ce qu'il  voudra ;  il
s'élèvera, il se glorifiera au-dessus de tous les dieux, et il dira des choses incroyables contre le Dieu des dieux" (Daniel 11 :36). Lisez
aussi Apocalypse 13 :5-6.
Hitler possédait une manière de parler aux masses qui captivait absolument leur imagination, et qui produisait en elles des émotions
extrêmement puissantes. Voici ce que raconte, vingt ans plus tard, un nazi repenti, Gregor Strasser : "Quand Hitler était inspiré, son
élocution normale, plutôt hachée et gauche, se transformait en un flot magique de paroles prononcées avec une immense puissance
hypnotique. Dans ces occasions, il semblait que Hitler écoutait une intelligence supérieure qui avait temporairement pris possession de
son âme… Cette étrange transformation sera plus tard décrite par d'autres comme une possession luciférienne, qui se faisait de plus
en plus intense, à mesure que Hitler gravissait les étapes du pouvoir, jusqu'au pouvoir suprême… En écoutant parler Hitler, on avait
soudain la vision d'un homme qui conduisait l'humanité à la gloire… Il était comme une lumière brillant soudain au travers d'une fenêtre
sombre. Un homme ordinaire à la moustache comique devenait soudain un Archange. Lorsque cet Archange s'envolait,  Hitler se
rasseyait, baigné de sueur et le regard vitreux" (38).
Vous  ne  pourriez  trouver  de  meilleure  description  de  la  puissance  démoniaque  qui  habitait  Hitler.  Lorsque  les  circonstances
l'exigeaient,  Hitler  se  transformait  en  orateur  rempli  de  puissance,  qui  hypnotisait  littéralement  ses  auditeurs.  Mais  quand  sa
performance était terminée, l'esprit démoniaque qui le possédait se retirait, laissant un Hitler baigné de sueur et le regard vitreux. Car
la puissance extraordinaire de Hitler n'était pas la sienne, mais celle de Satan.
L'Antichrist fera aussi preuve d'une grande puissance de conviction et de séduction. Il hypnotisera le monde entier. Mais cette grande
puissance ne sera pas la sienne. Elle sera celle de Satan. C'est exactement ce que la Bible annonce à propose de l'Antichrist  : "Sa
puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force ; il fera d'incroyables ravages, il réussira dans ses entreprises…" (Daniel 8 :24).
Hitler a été formé comme adepte du plus haut niveau dans les arts et le rituel de la Magie Noire. Son maître a été le dirigeant du
Groupe de Thulé,  une puissante société secrète de nature satanique. Cette société adorait  ouvertement Satan au cours de ses
cérémonies.  Il  est  intéressant de noter que le Groupe de Thulé faisait  partie d'une fraternité internationale de sociétés secrètes,
appelées "Fraternité de la Mort". La principale société américaine de cette "Fraternité de la Mort" est la société secrète "Skull and
Bones" (Crâne et Tibias), basée à l'Université de Yale. Cette société est identique au Groupe de Thulé dont Hitler était  membre.
L'adepte le plus célèbre de cette société "Skull and Bones" n'est autre que le Président George Bush, l'un des principaux acteurs du
Nouvel Ordre Mondial aujourd'hui. Ne vous laissez pas séduire ! Le Nouvel Ordre Mondial de Bush est le même que celui de Hitler !
Ne vous laissez plus jamais séduire par l'aspect et le comportement extérieurs d'une personne !
Le dirigeant du Groupe de Thulé s'appelait Dietrich Eckart. Vers la fin des années 1910, il a annoncé à ses adhérents qu'il avait "reçu
une sorte de révélation satanique qu'il  était  destiné à préparer le réceptacle de l'Antichrist,  l'homme inspiré par Lucifer, qui allait
conquérir le monde et conduire la race Aryenne à la gloire" (40). Eckart percevait son rôle comme celui d'un précurseur, une sorte de
Jean le Baptiste, qui allait préparer la voie du Grand Homme. Eckart a soigneusement formé Hitler. Sur son lit de mort, Eckart a pu
proclamer : "Suivez Hitler ! C'est lui qui dansera, mais c'est moi qui ai composé la musique ! Je l'ai initié dans la Doctrine Secrète, j'ai
ouvert ses centres de vision spirituelle, et je lui ai donné le moyen de communiquer avec les Puissances…" (41).
L'Antichrist recevra également une formation dans une société secrète en Europe. Il est possible que cette société soit encore le
Groupe de Thulé. Comme Hitler, il recevra une formation approfondie dans les arts et le rituel de la Magie Noire.
Hitler dut passer par une monstrueuse cérémonie satanique, destinée à pervertir complètement et définitivement sa vie sexuelle. Il ne
pouvait trouver de satisfaction sexuelle que dans le sado-masochisme. Il fallait qu'il soit torturé par une femme, et ce fut le rôle qu'Eva
Braun devait remplir. Le psychisme de Hitler fut tellement torturé au cours de cette cérémonie qu'il ne pouvait trouver d'apaisement que
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dans un torrent de haine et de rage contre toute l'humanité. Cela suffit à expliquer pourquoi Hitler était aussi inhumainement sadique,
et pourquoi il a été capable de commettre les crimes les plus abominables que notre terre ait pu connaître.
Cette cérémonie produisit chez Hitler l'effet d'une castration mentale (42). Ceci devrait vous éclairer sur les grands dangers que fait
courir aux êtres humains l'industrie pornographique.
L'Antichrist devra aussi passer par cette cérémonie occulte. Comme Hitler, il lui sera impossible d'éprouver une satisfaction sexuelle
normale. Cela accomplira une autre prophétie biblique, dans Daniel 11 :37 : "Il n'aura égard ni aux dieux de ses pères, ni à la divinité
qui fait les délices des femmes". Le texte hébreu dit   : "Il n'aura égard ni aux dieux de ses pères, ni à ce qui fait les délices des
femmes". Comme pour Hitler, la monstrueuse perversion sexuelle de l'Antichrist sera la cause principale du plus grand génocide de
l'histoire de l'humanité.
Un mystique Russe, Soloviev, avait reçu la révélation de l'ascension de Hitler au sommet du pouvoir. Les "esprits guides" de Soloviev
lui avaient révélé que la "bête" qui allait venir allait être un "esprit qui vient habiter dans l'âme et dans la chair d'un être humain. Un
homme ordinaire,  au point  de passer  inaperçu dans la  foule,  pouvait  ainsi  être habité  par  cet  esprit… La "bête" ne se fait  pas
remarquer par son apparence" (43).
Cette description de la bête, montrant qu'il peut s'agir d'un être humain à l'apparence tout à fait normale, peut aussi être appliquée à
des hommes qui travaillent aujourd'hui puissamment à préparer la manifestation de l'Antichrist. George Bush, Gerald Ford et Jimmy
Carter,  avaient  tous  une  apparence  normale.  Ils  ont  pourtant  travaillé  dur  à  mettre  en  place  les  changements  nécessaires  à
l'instauration du Nouvel Ordre Mondial. Ne vous laissez pas séduire par les apparences. Rappelez-vous la description prophétique du
Faux Prophète, dans Apocalypse 13 :11. Il  est présenté comme ayant l'apparence d'un agneau. Il aura l'apparence d'un dirigeant
chrétien ! Il semblera normal dans son aspect extérieur, mais son cœur sera celui de Satan !
Voici comment Soloviev décrit la "bête" qui vient : "Il est jeune et vigoureux. Sa voix retentit d'une puissance magique. Comme le
joueur de flûte de la légende, il séduira les chefs de la terre et leur enlèvera tout sentiment de responsabilité personnelle. En même
temps,  il  excitera  les  masses  et  les  poussera  à  réduire  en  cendres  une culture  moribonde.  Derrière  une apparence  banale  et
désarmante (il se peut même qu'il porte une moustache comique), se cachera l'âme d'un tyran assoiffé de sang, d'un démagogue
rempli de puissance" (44). La plupart des gens ne réalisent pas que, pour beaucoup d'Allemands, Hitler avait l'apparence d'un simple
officier prussien. Hitler leur semblait tout à fait ordinaire et normal, conforme à la tradition allemande.
L'Antichrist aura aussi toutes ces caractéristiques. Il aura une apparence tout à fait normale. Il sera probablement élégant. Mais en lui
se cachera "l'âme d'un tyran assoiffé de sang, d'un démagogue rempli de puissance". Il possédera en particulier le pouvoir unique et
inégalé d'hypnotiser les masses. Ce n'est plus le moment de juger les hommes sur leur seule apparence !
Sous la direction de Dietrich Eckart, Hitler s'est très sérieusement efforcé "d'élever son niveau de conscience spirituelle" au point que
son "troisième œil",  au niveau de la glande pinéale,  soit  pleinement ouvert.  (NdT : Il  s'agit  de l'œil spirituel  des occultistes, dont
l'ouverture permet de "voir" sur le plan spirituel). Lorsque son "troisième œil" fut ouvert, Hitler fut capable de "comprendre clairement"
quels étaient les rapports entre l'humanité et la terre, entre la terre et la "conscience spirituelle" du Cosmos, et entre l'espèce humaine
et l'histoire. C'est pour cela que le génocide, dans lequel Hitler s'est illustré, devenait inévitable.
Au point où nous sommes parvenus, je veux m'adresser aux adeptes du Nouvel Age qui pourraient lire cet article. Si vous cheminez
sur un "chemin spirituel" où l'on vous promet une "élévation de votre niveau de conscience spirituelle", et "l'ouverture de votre troisième
œil spirituel", je vous supplie de vous arrêter immédiatement, et de demander à Jésus-Christ de vous pardonner. Ce chemin spirituel
est satanique. Si vous le suivez jusqu'au bout, vous serez complètement séduit pendant tout le reste de votre vie. Vous n'êtes pas en
train de pratiquer quelque chose de bon et de bénéfique sur le plan spirituel. Au contraire, on est en train de vous séduire pour vous
engager dans la pratique du satanisme, tout comme Hitler.
L'Antichrist s'efforcera aussi d'ouvrir son "troisième œil" spirituel et "d'élever le niveau de sa conscience spirituelle".
La vision de Hitler était de "purifier" la terre, puis d'instaurer un Reich qui durerait mille ans. Il appelait ce règne le "Reich de 1000 ans".
Il s'agissait d'une contrefaçon satanique du règne millénaire de Jésus-Christ, règne qu'Il instaurera après avoir "purifié" la terre des
pécheurs (Apocalypse 20 :7) (45).
L'Antichrist prêchera aussi un règne de mille ans, après avoir "purifié" la terre. Bien entendu, tout comme Hitler, l'Antichrist ne pourra
pas mener à bien son grandiose projet, car Dieu le retranchera à la fin des sept ans.
Hitler avait été formé à croire au concept de "géopolitique". C'est en suivant ce concept qu'il s'est lancé dans sa conquête mondiale.
Hitler avait décidé de commencer par l'Europe, mais il voulait en fait conquérir le monde. On lui avait appris à penser en termes de
"continents entiers" (46). Hitler eut recours à l'assistance du seul pays asiatique qu'il considérait comme "le peuple de seigneurs de
l'orient", le Japon. Ravenscroft affirme que même l'attaque de Pearl Harbor avait été planifiée par un Allemand, Karl Haushofer (47).
Dès le début de son règne, l'Antichrist raisonnera aussi en termes de conquête mondiale.
Hitler planifiait la plus grande "action purificatrice" que le monde ait connue. Son objectif était de produire une nouvelle race d'êtres
supérieurs, un peuple libéré des mélanges sanguins et des impuretés qui, selon lui, entraînaient l'Allemagne à la décadence. Il voulait
créer "une mutation de la race aryenne, afin de développer des pouvoirs surnaturels de concentration et de clairvoyance" (48).
L'Antichrist aussi cherchera à produire un tel surhomme par sélection raciale. Mais il cherchera à atteindre ce but grâce à la génétique,
science extraordinairement favorisée par les dirigeants du Nouvel Age.
Hitler croyait que "la Terre elle-même était un organisme conscient" (49). Il croyait que la Terre était une véritable déesse, qui devait
être protégée, nourrie et conservée dans sa pureté.
L'Antichrist croira la même chose. En fait,  cette croyance est la force qui sous-tend tout le mouvement des environnementalistes
radicaux. Ils se plaignent constamment que la "Terre Mère" est en train d'être polluée par l'humanité de manière irréversible. Ils croient
que l'une des premières mesures que prendra l'Antichrist sera de "purifier" la Terre Mère de la "surpopulation" qu'elle subit. Ils croient
que la population actuelle devrait être réduite des deux tiers. Au cours de ses sept années de "purification", l'Antichrist devra éliminer
les deux tiers de la population mondiale actuelle, soit 4 milliards d'individus. Une telle réduction de la population en aussi peu de temps
ne peut être menée à bien que par un génocide à l'échelle mondiale. A l'époque de la "grande initiation" proposée par l'Antichrist, un
grand nombre de personnes devra périr. L'Antichrist forcera les hommes à lui faire allégeance, puisqu'il prétendra être "le Christ", et à
accepter  sa  marque électronique,  sous  peine  de mort.  Auparavant,  l'Antichrist  doit  éliminer  des  peuples  entiers  par  une guerre
nucléaire (50).
Bien entendu, la Bible prophétise cette guerre, dans les chapitres 4 à 16 de l'Apocalypse, et dans les chapitres 2 et 3 de Joël. A cet
égard, nous laisserons le dernier mot à Alice A. Bailey, cette parfaite adepte de la Magie Blanche. Après avoir parlé "d'amour" dans tout
son livre, Bailey parle soudain de guerre atomique : "La bombe atomique n'appartient pas aux trois nations qui l'ont mise au point…
Elle appartient aux Nations Unies, qui devront s'en servir contre toute nation qui ferait preuve d'intentions agressives" (51).
Peut-on  être  plus  clair ?  Le  plan  du  Nouvel  Ordre Mondial  exige  que toutes les  nations  du  monde cèdent  le  contrôle  de leurs
armements  aux  Nations  Unies  (52),  afin  d'éviter  tout  chômage  excessif  (53).  Quand  les  nations  seront  désarmées,  soit  par  la
destruction de leurs armements, soit par le transfert de ces armements sous l'autorité des Nations Unies, l'Antichrist, qui sera le
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véritable chef des Nations Unies, sera entièrement libre d'utiliser ces armes contre toute nation qui refuserait de se soumettre à son
autorité. Selon Alice Bailey, il pourrait utiliser l'arme nucléaire pour anéantir des nations entières.
Si nous sommes Chrétiens et si nous connaissons les prophéties de notre Bible, cela ne devrait pas nous surprendre. Dieu nous
annonce, dans Daniel 7 :8 et 7 :20, que l'Antichrist détruira complètement trois des dix Super Nations qui regroupent déjà tous les pays
du monde. Dans Apocalypse 18, nous voyons que la principale puissance économique du monde sera détruite en une heure. Le seul
moyen de détruire des nations entières de cette manière est d'avoir recours à l'arme nucléaire.
Comprenez-vous à quel point il est grave pour nous de transférer nos armements et nos troupes sous l'autorité de l'ONU ? Un jour, et
ce jour est proche, les hommes et les femmes qui constituent l'armée américaine découvriront qu'ils font partie des forces armées de
l'Antichrist.
Hitler avait forcé ses cadres, en particulier ceux des SS, à participer à des cérémonies sataniques, au cours desquelles ils devaient lui
jurer amour et fidélité, et recevoir des pouvoirs surnaturels. L'une de ces cérémonies conduisait les participants à jurer obéissance
éternelle à Lucifer. Une autre cérémonie était en fait une Messe Noire, célébrée avec "le sang vivifié d'Adolf Hitler" (54).
L'Antichrist obligera aussi ses sujets à passer par ces mêmes cérémonies. Mais il y aura une différence importante. Après avoir juré
fidélité à l'Antichrist,  tous ses sujets devront recevoir une marque électronique, ou une puce injectée sous la peau, sans laquelle
personne ne pourra plus ni  acheter ni  vendre.  Cette marque sera faite sur la main ou sur le front.  Son objectif  essentiel  est  de
symboliser l'adoration de l'Antichrist. Les prophéties bibliques seront ainsi accomplies à la lettre (Apocalypse 13 :11-18).
Concernant la personne de Jésus-Christ, Hitler croyait en l'interprétation mystique du Nouvel Age. Il croyait que Jésus-Christ n'était
qu'un homme, sur lequel était venue reposer la conscience mystique du Christ, lorsqu'il avait reçu le baptême des mains de Jean-
Baptiste (55). En outre, Hitler croyait que Jésus était un adepte de l'occultisme, un Maître mystique des mystères égyptiens. Pour lui,
quand Jésus faisait Ses miracles, Il les faisait par la puissance de l'occultisme.
Cette  croyance  n'est  autre  que  le  péché  impardonnable  contre  le  Saint-Esprit !  Dans  Matthieu  12 :24-32,  Jésus  s'adresse  aux
pharisiens,  qui  prétendaient  que  Jésus  guérissait  par  la  puissance de  Béelzébul,  le  prince  des  démons.  Jésus  a  dit  que  cette
affirmation représentait un péché contre le Saint-Esprit, péché qui ne pouvait jamais être pardonné. Certains appellent donc ce péché
le péché impardonnable.
Hitler et tous ses cadres supérieurs avaient aussi commis le péché contre le Saint-Esprit, assez tôt dans leur vie. Le Saint-Esprit a
donc cessé de travailler dans leur cœur et dans leurs pensées, pour les convaincre de péché et tenter de les conduire à la repentance.
Ce qui est plus important, c'est que le Saint-Esprit a cessé de contenir la progression du mal et du péché dans leur vie. Satan a donc
eu une entière liberté pour conduire tous ces hommes jusqu'à l'extrême limite du mal. Comme ils n'étaient plus freinés par l'action du
Saint-Esprit, tous ces hommes ont pu descendre jusqu'au fond de l'Enfer, et commettre toutes les horreurs qui ont rendu le régime nazi
aussi tristement célèbre.
L'Antichrist aussi aura commis le péché impardonnable. Cela expliquera aussi pourquoi il pourra devenir le monstre dont la Bible parle
avec tant d'éloquence. Il faut savoir que cette doctrine concernant Jésus-Christ est très répandue dans la religion du Nouvel Age. Des
dizaines de millions de personnes ont confessé cette doctrine satanique. Toutes ces personnes ont donc aussi commis le péché
impardonnable, sans même réaliser ce qu'elles ont fait ! C'est l'une des raisons pour lesquelles l'Antichrist recevra une adoration aussi
généralisée quand il se manifestera. Dans le monde entier, des dizaines de millions de personnes l'accueilleront avec enthousiasme, le
soutiendront, et accepteront sa marque, parce qu'elles ont commis le péché impardonnable !
Hitler a pu prendre le pouvoir en Allemagne "sous prétexte de sauvegarder les intérêts du peuple allemand, et de protéger la Nation
contre des ennemis qui n'existaient même pas" (56).
Les forces de l'Antichrist sont en train d'employer les mêmes arguments pour s'emparer du pouvoir. Elles créent de toutes pièces des
"ennemis" supposés, comme la pollution, la destruction de l'ozone, la déforestation, et la guerre, afin de pousser tous les peuples du
monde à réclamer une solution globale. Les OVNIs sont également un phénomène occulte, dont nous reparlerons dans un autre
article.  Par  conséquent,  sous  prétexte  de  protéger  la  Terre,  les  dirigeants  du  Nouvel  Ordre  Mondial  sont  en  train  de  préparer
activement la manifestation de l'Antichrist. Rappelez-vous la prophétie que Paul donne dans 1 Thessaloniciens 5  :1-3 : "Quand les
hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine soudaine les surprendra". Daniel a aussi annoncé que l'Antichrist "fera périr beaucoup
d'hommes qui vivaient paisiblement" (Daniel 8 :25).
Hitler  a  commencé  par  brûler  les  synagogues  avant  de  commencer  à  massacrer  les  Juifs.  Hitler  considérait  l'incendie  de  ces
synagogues comme le symbole de l'impuissance des Juifs devant ses forces ! Pour lui, ces incendies symbolisaient aussi ce qu'il allait
faire dans sa "solution finale".
L'Antichrist envisage aussi de mettre le feu aux églises chrétiennes, dès qu'il  se manifestera. N'avez-vous pas remarqué que de
nombreuses églises chrétiennes ont été incendiées en Amérique depuis 1995 ? Le fait que ces incendies aient pu se produire illustre à
quel point nous sommes près de la manifestation programmée de l'Antichrist.
Nous espérons que cet article vous aura considérablement éclairé sur la nature réelle de l'Antichrist, le prochain Avatar et dictateur du
monde. Vous êtes à présent informés de la nature de sa démence. Vous savez quelle sera sa puissance de séduction.  Il  aura
exactement la même nature que celle de Hitler. Le moment de sa manifestation est très proche.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Bibliographie de base :
"The Spear of Destiny : The Occult Power behind The Spear Which Pierced The Side Of Christ" (La lance de la destinée : la puissance
occulte de la lance qui a percé le côté du Christ), Trevor Ravenscroft, Samuel Weiser, York Beach, Maine, 1973.
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A109 Témoignages de trois anciens prêtres catholiques convertis à      Jésus-Christ

Introduction
Trois témoignages de conversion
Trois anciens prêtres catholiques découvrent la vérité et sortent de l'esclavage! Ils témoignent de leur conversion à Jésus-Christ.

1 Richard Peter Bennett     : De la Tradition à la Vérité
.101 Enfance
Né en Irlande d'une famille de huit enfants, j'ai eu une jeunesse comblée et heureuse. Mon père était Colonel dans l'armée irlandaise ;
j'avais presque neuf ans quand il a pris sa retraite. En famille, nous aimions beaucoup jouer, chanter et faire du théâtre, tout cela dans
le cadre du camp militaire de Dublin.
Nous étions une famille catholique irlandaise typique. Mon père s'agenouillait parfois de façon solennelle au chevet de son lit. Ma mère
parlait à Jésus tout en cousant, en faisant la vaisselle ou même en fumant sa cigarette. Presque chaque soir, nous nous agenouillions
au salon pour réciter le rosaire ensemble. Jamais il ne nous serait venu à l'idée de manquer la messe, même en cas de maladie grave.
Ainsi, dès que j'ai eu cinq ou six ans, Jésus-Christ est devenu pour moi quelqu'un de tout à fait réel, comme Marie et tous les saints. Je
comprends donc bien tous ceux qui sont originaires des pays européens traditionnellement catholiques, d'Amérique Latine, ou des
Philippines, et qui mettent Jésus, Marie, Joseph et tous les autres saints dans le même sac.
On m'a inculqué le catéchisme à l'école des Jésuites de Belvédère, où j'ai suivi toute ma scolarité du primaire et du secondaire.
Comme tout garçon élevé chez les Jésuites, j'étais capable dès l'âge de dix ans de réciter les cinq raisons qui font que Dieu existe et
que le  Pape est  le  chef  de la  seule  Eglise véritable.  Sortir  les  âmes du  purgatoire  était  également  une affaire  sérieuse.  Nous
mémorisions les paroles suivantes : "C'est avoir une pensée sainte et saine que de prier pour les morts, afin qu'ils puissent être
délivrés de leurs péchés", même si nous ne comprenions pas le sens de ces mots. On nous disait que le Pape, en tant que chef de
l'Eglise, est l'homme le plus important au monde : ses paroles ont force de loi et les Jésuites constituent son bras droit. Même si la
messe était  dite en latin,  je faisais de mon mieux pour  y aller  tous les jours,  tant  j'étais  attiré par l'atmosphère mystérieuse qui
l'entourait. On nous disait aussi que l'assiduité à la messe était le moyen le plus sûr de plaire à Dieu. On nous encourageait à prier les
saints ; il existait des saints patrons pour toutes les circonstances possibles et imaginables. Je ne les invoquais guère, à l'exception de
Saint Antoine, patron des objets perdus, car j'avais tendance à tout perdre.
Lorsque j'ai eu quatorze ans, je me suis senti appelé à devenir missionnaire. Cet appel n'a rien changé, cependant, à mon mode de vie
à ce moment-là. De seize à dix-huit ans, j'ai vécu un temps d'épanouissement extrêmement agréable, remportant autant de succès sur
le plan scolaire que sur les terrains de sport.
A cette époque, il me fallait souvent conduire ma mère à l'hôpital, où elle subissait un traitement. Un jour, en l'attendant, je suis tombé
au cours d'une lecture sur les versets suivants de Marc 10. 29-30 : "Jésus répondit : en vérité, je vous le dis, il n'est personne qui ait
quitté,  à  cause  de  moi  et  de  l'Evangile,  maison,  frères,  sœurs,  mère,  père,  enfants  ou  terres,  et  qui  ne  reçoive  au  centuple,
présentement dans ce temps-ci, des maisons, des frères des sœurs, des mères, des enfants et des terres, avec des persécutions et,
dans le siècle à venir, la vie éternelle". N'ayant aucune idée du vrai message du salut, j'ai décidé que j'avais véritablement reçu un
appel pour être missionnaire.
.102 Mes essais pour mériter mon salut
J'ai quitté famille et amis en 1956 pour rejoindre l'Ordre de St Dominique. J'ai ensuite passé huit années à apprendre à être moine et à
étudier les traditions de l'Eglise,  la philosophie,  la théologie de Thomas d'Aquin,  et quelques notions bibliques selon l'optique de
l'Eglise catholique romaine. Ma foi personnelle était, en quelque sorte, institutionnalisée et ritualisée à cause du système religieux
dominicain. La sanctification, me disait-on, s'obtenait en obéissant aux lois de l'Eglise et de l'ordre dominicain. Bien souvent j'ai parlé
avec Ambrose Duffy,  directeur des étudiants,  de la loi en tant  que moyen de sanctification.  Je ne voulais pas seulement devenir
"saint" ; je voulais aussi avoir l'assurance de mon salut éternel. J'ai mémorisé une partie de l'enseignement du Pape Pie XII qui dit : "Le
salut de beaucoup dépend des prières et des sacrifices offerts par le corps mystique du Christ dans cette intention." L'idée de "gagner
le salut" par la souffrance et la prière est également le message fondamental de Fatima et de Lourdes ; j'ai donc recherché mon propre
salut et celui des autres dans la souffrance et dans la prière.
Dans notre monastère dominicain de Tallaght à Dublin, je me livrais donc à des exploits pénibles afin de gagner des âmes : je prenais
des douches froides en plein hiver et me flagellais le dos avec une chaînette d'acier. Le directeur des étudiants savait ce que je
faisais ; sa vie austère était pour moi une source d'inspiration autant que les paroles du Pape. Avec rigueur et détermination, j'étudiais,
je  priais,  je  faisais  pénitence,  et  j'essayais  de  respecter  les  Dix  Commandements  ainsi  qu'une  foule  de  règles  et  de  traditions
dominicaines.

.103 Faste au-dehors, et vide au-dedans
En 1963, à l'âge de vingt-cinq ans, après avoir été ordonné prêtre de l'Eglise catholique romaine, j'ai  suivi un cycle d'études sur
Thomas d'Aquin à l'Université Angelicum à Rome. Là, j'ai commencé à éprouver des difficultés : c'était le faste au-dehors, et le vide au-
dedans. Depuis des années, je m'étais fait, au travers de livres et d'images, une représentation du Saint-Siège et de la Ville Sainte.
S'agissait-il bien de la même ville ? J'étais également choqué d'en voir qui venaient le matin à l'Université Angelicum tout en paraissant
se désintéresser  complètement  de  la  théologie.  Ils  lisaient  "Time"  et  "Newsweek"  pendant  les cours.  Ceux  qui  s'intéressaient  à
l'enseignement ne le faisaient que pour obtenir un diplôme ou une situation dans l'Eglise catholique dans leur pays d'origine.
Un jour je suis allé au Colisée, pour me tenir à l'endroit même où tant de chrétiens avaient versé leur sang. Arrivé au Forum, je me suis
dirigé vers l'arène. J'essayais de m'imaginer ces hommes et ces femmes qui connaissaient si bien le Christ que plutôt que de Le
renier, ils consentaient avec joie à être brûlés vifs ou dévorés par les bêtes ; mais la joie de cette expérience a été ternie par de jeunes
voyous qui, alors que je revenais prendre l'autobus, m'ont traité de "fumier" et "d'ordure". Je pressentais qu'ils le faisaient non pas
parce qu'avais pris position pour le Christ comme les premiers Chrétiens, mais parce qu'ils voyaient en moi le système catholique
romain.  J'ai  vite chassé ces pensées, mais les enseignements que j'avais  reçus sur la gloire présente de Rome me semblaient
maintenant vains et illusoires.
Peu après, j'ai passé deux heures en prière pendant la nuit devant le maître-autel de l'église de San Clemente. J'ai repensé à l'appel
reçu dans ma jeunesse pour devenir missionnaire, ainsi qu'à la promesse de la récolte "au centuple" de Marc 10 : 29-30. J'ai décidé de
ne pas passer mon diplôme de théologie, ce qui avait été mon ambition depuis le début de mes études sur Thomas d'Aquin. J'ai pris
cette décision importante après avoir prié longuement, et j'étais sûr que c'était la bonne. Le prêtre qui devait diriger ma thèse ne voulait
rien entendre, et pour me faciliter les choses, il  m'a proposé de faire passer pour mienne une thèse écrite par quelqu'un d'autre
quelques années auparavant. Ce serait comme si je l'avais rédigée moi-même, à condition que je la soutienne devant un jury. Cette
proposition m'a donné la nausée. Je m'en suis tenu à ma décision, terminant mes études à l'Université au niveau ordinaire, sans le
diplôme. Peu après, j'ai reçu l'ordre de me rendre sur l'île de La Trinité, aux Antilles, comme missionnaire.
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.104 L'orgueil, la chute, et une faim nouvelle
Je suis arrivé à La Trinité le premier octobre 1964. Pendant sept ans, j'ai goûté à la réussite en tant que prêtre de l'Eglise catholique
romaine, m'acquittant de tous mes devoirs et attirant beaucoup de gens à la messe. Dès 1972, je me suis engagé dans le mouvement
charismatique catholique. Lors d'une réunion de prière au mois de mars cette année-là, j'ai remercié le Seigneur de m'avoir fait si bon
prêtre et Lui ai demandé, si telle était Sa volonté, de me rendre plus humble. Le soir même, dans un accident invraisemblable, j'ai eu
une fracture à l'arrière du crâne et plusieurs blessures à la moelle épinière. C'est seulement plus tard que je l'ai compris : si je n'avais
pas frôlé la mort d'aussi près, jamais je ne serais sorti de cet état d'autosatisfaction où je me complaisais avant l'accident. Les prières
toutes faites et apprises par cœur s'avéraient parfaitement creuses, alors que dans ma douleur je criais vers Dieu.
Dans cette souffrance qui m'a tenaillé pendant des semaines après l'accident, j'ai commencé à trouver quelque réconfort dans la prière
personnelle.  J'ai  cessé  de  dire  le  bréviaire,  source  officielle  des  prières  du  clergé  catholique  romain,  ainsi  que  le  rosaire.  J'ai
commencé à me servir de passages bibliques pour prier. Cela m'a pris beaucoup de temps : je ne savais pas me repérer dans la
Bible ; l'enseignement que j'avais reçu, année après année, me portait à me méfier d'elle plutôt qu'à lui faire confiance. Ma formation
en philosophie et en théologie scolastique ne m'aidait pas davantage, si bien qu'entrer dans la Bible pour y trouver le Seigneur, c'était
un peu comme entrer dans une immense forêt sombre sans avoir de carte.
Lors de ma nomination dans une nouvelle paroisse, plus tard au cours de la même année, j'ai retrouvé un prêtre dominicain qui avait
été depuis longtemps un frère pour moi. Pendant près de deux ans, nous avons œuvré côte à côte, cherchant Dieu du mieux que nous
pouvions, dans cette paroisse de Pointe-à-Pierre. Nous lisions, étudions, priions et mettions en pratique ce que nous avions appris de
l'enseignement de l'Eglise. Nous avons établi des communautés dans plusieurs villages. Au sens où on l'entend dans le catholicisme
romain, nous avons très bien réussi : beaucoup de gens venaient à la messe et l'on enseignait le catéchisme dans de nombreuses
écoles, y compris les écoles d'état. J'ai continué, pour ma part, à étudier la Bible, mais cela n'avait que peu d'incidences sur notre
travail : cela me montrait simplement combien peu je connaissais le Seigneur et Sa Parole. Le mouvement catholique charismatique se
développait, et nous l'avons introduit dans presque tous nos villages. A cause de ce mouvement, quelques Chrétiens canadiens sont
venus à La Trinité pour partager avec nous leur foi. Leurs messages m'ont beaucoup apporté, en particulier dans le domaine de la
prière pour la guérison. Leur enseignement était surtout orienté vers l'expérience, mais il a été pour moi une bénédiction dans la
mesure où il m'a poussé à accorder une profonde confiance à la Bible en tant que source d'autorité. Je me suis mis à rapprocher les
passages bibliques les uns des autres, et même à citer des chapitres et des versets ! Les Canadiens citaient souvent Esaïe 53:5, "par
ses meurtrissures nous avons la guérison". En étudiant Esaïe 53, j'ai découvert que le remède biblique au péché réside dans la mort
par substitution : Christ est mort à ma place. Il était  donc mauvais de tenter d'expier mes propres fautes, ou d'ajouter moi-même
quelque paiement pour prix de mes péchés. "Si c'est par grâce, ce n'est plus par les œuvres ; autrement la grâce n'est plus une grâce."
(Romains 11: 6) "Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie ; et l'Eternel a fait retomber sur lui la faute
de nous tous" (Esaïe 53:6).
Je péchais souvent en m'irritant contre d'autres personnes ; j'avais parfois même des colères. Je demandais, bien sûr, pardon pour
mes péchés, mais je n'avais pas encore compris que j'avais une nature de pécheur, cette nature que nous héritons tous d'Adam. La
vérité selon les Ecritures, la voici : "Il n n'y a pas un seul juste, non, pas un seul "(Romains 3: 10) Et encore : " Car tous ont péché, et
n'atteignent pas à la gloire de Dieu. " (Romains 3:23). L'Eglise catholique, elle, m'avait enseigné que la dépravation de la nature
humaine avait été ôtée par le baptême reçu à ma naissance. Intellectuellement, je le croyais encore, mais au fond de mon cœur, je
savais que ma nature dépravée n'avait pas encore été vaincue par Christ. C'est à ce moment-là que ce verset de Philippiens 3 : 10 est
devenu le cri de mon cœur : "Mon but est de Le connaître, Lui, ainsi que la puissance de Sa résurrection ". Je comprenais que c'est
uniquement par Sa puissance qu'on peut vivre en chrétien. J'ai fixé au tableau de bord de ma voiture et en d'autres endroits ce verset
qui exprimait ma raison d'être. Dans Sa fidélité, le Seigneur a répondu à ce cri.

.105 La question suprême
J'ai d'abord découvert que la Bible, Parole de Dieu, a une valeur absolue et qu'elle est exempte de toute erreur. On m'avait appris que
la Parole n'avait qu'une valeur relative, et que dans bien des domaines sa véracité était discutable. En me servant de la Concordance
de Strong, je me suis mis à étudier ce que la Bible dit d'elle-même. Cela m'a fait comprendre qu'elle est, au contraire, parfaitement
fiable,  qu'elle  vient  de  Dieu  et  qu'elle  enseigne  des  absolus.  Les  faits  historiques  qu'elle  rapporte  sont  véridiques ;  toutes  les
promesses de Dieu sont vraies, de même que les prophéties, et les commandements bibliques pour vivre selon la justice. "Toute
Ecriture est inspirée de Dieu et est utile pour enseigner,  pour convaincre, pour redresser, pour éduquer dans la justice, afin que
l'homme de Dieu soit adapté et préparé à toute œuvre bonne. " (2 Tim.3.16-17)
J'ai fait cette découverte lors d'une visite à Vancouver et à Seattle. C'était la première fois que je saisissais cette vérité et me sentais
libre d'en parler. Devant à peu près quatre cents personnes dans une grande paroisse de Vancouver, j'ai proclamé, Bible en main, que
la Bible, Parole de Dieu, est la source d'autorité suprême et absolue dans les toutes les questions concernant la foi et la conduite de la
vie. Trois jours plus tard, l'archevêque de Vancouver, James Carney, m'a convoqué dans son bureau et m'a interdit de prêcher dans
son évêché. Il m'a également dit que ma punition aurait pu être bien plus sévère si une lettre de recommandation de mon propre
archevêque ne l'avait tempérée. Je suis revenu à La Trinité peu après.

.106 Le conflit entre l'Eglise et la Bible
Lorsque j'étais encore prêtre de paroisse à Pointe-à-Pierre, on a demandé à Ambrose Duffy (l'homme qui m'avait donné une formation
si sévère quand il était directeur des étudiants) de m'assister. C'était un retournement de situation. Après quelques difficultés initiales,
nous avons fini par devenir bons amis. Je partageais avec lui ce que je découvrais. Il  écoutait  et faisait  des commentaires avec
beaucoup d'intérêt, voulant savoir ce qui me motivait. Je voyais en lui un canal de communication avec mes frères dominicains et
même avec le personnel de mon archevêché.
Il est mort subitement d'une crise cardiaque, ce qui a été pour moi un immense chagrin. Je voyais en Ambrose l'homme qui aurait pu
nous expliquer, à mes frères dominicains et à moi, la contradiction entre l'Eglise et la Bible, ainsi que les vérités avec lesquelles je me
débattais si fort. J'ai prêché à son enterrement, mais mon désespoir restait profond.
J'ai continué à prier sur Philippiens 3:10 : "... Le connaître, Lui, ainsi que la puissance de Sa résurrection". Mais pour Le connaître
mieux, je devais comprendre d'abord mon état de pécheur. J'ai vu dans la Bible (1 Tim : 2:5) que si mon rôle sacerdotal d'intermédiaire
correspondait  bien à la  doctrine catholique romaine, il  était  parfaitement  contraire à la  doctrine biblique.  J'aimais beaucoup être
respecté, presque idolâtré. Je justifiais mon péché en me disant : "Après tout, si c'est ce qu'enseigne la plus grande Eglise au monde,
qui suis-je pour le remettre en question ?" Cependant, mon conflit intérieur s'intensifiait. Je commençais à voir que c'était un péché de
rendre un culte à la Vierge Marie, aux saints et aux prêtres. Et tout en acceptant de renoncer à invoquer la Vierge et les saints en tant
que médiateurs, je n'arrivais pas à renoncer au sacerdoce, car j'y avais investi toute ma vie.
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.107 Les années de conflit intérieur
Marie, les saints et le sacerdoce n'étaient qu'une infime partie de l'immense combat auquel j'étais affronté. Qui donc était Seigneur de
ma vie : Jésus-Christ et sa Parole, ou bien l'Eglise de Rome ? Cette dernière question, surtout, a fait rage en moi au cours de mes six
dernières années en tant que prêtre de paroisse à Sangre Grande (1979-85). L'idée que l'Eglise catholique romaine est l'autorité
suprême en matière de morale et de foi m'avait été inculquée dès ma plus tendre enfance. Apparemment, personne ne pouvait rien
changer à cela. Non seulement Rome était l'autorité suprême, mais encore fallait-il toujours l'appeler : "notre Sainte Mère". Comment
pouvais-je m'élever contre elle, tout en dispensant ses sacrements, moi qui devais être le garant de la fidélité de tout un peuple ?
En 1981, lors d'une session de renouveau spirituel dans une paroisse de la Nouvelle-Orléans, je suis allé jusqu'à renouveler ma
consécration au service de l'Eglise catholique romaine. Pourtant, lorsque je suis retourné à La Trinité et que je me suis retrouvé face
aux vrais problèmes de l'existence, je suis revenu vers l'autorité de la Parole de Dieu. La tension grandissait au-dedans de moi, en
sorte que tantôt c'était l'Eglise romaine qui était pour moi l'autorité absolue, et tantôt c'était la Bible. Mon estomac m'a bien fait souffrir
pendant ces années-là ; mes émotions étaient le reflet de ce conflit. J'aurais dû savoir qu'on ne peut servir deux maîtres à la fois, et
que j'étais tenu, en tant que prêtre catholique, de placer l'autorité absolue de la Parole de Dieu plus bas que l'autorité suprême de
l'Eglise de Rome.
Cette contradiction se retrouve dans ce que j'ai fait des quatre statues de l'église de Sangre Grande. J'ai enlevé et détruit les statues
de St. François et de St Martin, du fait que le deuxième commandement de la loi de Dieu déclare dans Exode 20.4 : "Tu ne te feras
pas de statue". Mais lorsque certaines personnes ont refusé d'abandonner les statues du Sacré-cœur et de la Vierge Marie, je les ai
laissées en place à cause de l'autorité supérieure de l'Eglise catholique romaine, dont la loi, dans le Canon 1188, déclare : "La pratique
consistant à montrer des images sacrées dans l'église pour la vénération des fidèles doit se perpétuer." Je ne voyais pas que c'était là
une tentative de soumettre la Parole de Dieu à celle des hommes.
Des Chrétiens venus de l'autre côté de l'océan assistaient à la messe ; ils voyaient notre saint chrême, l'eau bénite, nos médailles, nos
statues, nos vêtements sacerdotaux, nos rituels, et trouvaient que tout allait très bien ! Le style captivant de l'Eglise catholique, ses
symboles, sa musique, son sens esthétique avaient quelque chose de fascinant. Le parfum de l'encens ne se borne pas à enchanter
notre sens olfactif : il immerge la pensée dans un profond sentiment de mystère.

.108 Le tournant
Un jour, une femme m'a interpellé. Elle est la seule personne à m'avoir interpellé pendant mes 22 ans de sacerdoce. "Vous autres
catholiques romains, vous avez la forme extérieure de la piété, mais vous n'en avez pas la puissance", me dit-elle. Ces paroles m'ont
troublé pendant assez longtemps, parce que j'aimais les cierges, les bannières, la musique folklorique, les guitares et les percussions.
Aucun prêtre à La Trinité n'avait de vêtements liturgiques ni de bannières plus rutilants que les miens. C'était bien évident  : je ne
mettais pas en pratique les versets que j'avais sous les yeux.
En octobre 1985, la grâce de Dieu l'a emporté sur le mensonge que j'essayais de vivre. Je suis allé à la Barbade pour prier au sujet du
compromis dans lequel je m'efforçais de demeurer, et où je me sentais bel et bien piégé. La Parole de Dieu est véritablement absolue.
C'est à elle seule que je devais obéissance ; pourtant c'était au même Dieu que j'avais promis d'obéir à l'autorité suprême de l'Eglise
catholique romaine. A la Barbade, j'ai lu un livre expliquant le sens de l'Eglise selon la Bible : elle est "la communauté des croyants".
Dans le Nouveau Testament, on ne trouve pas la moindre trace d'une hiérarchie, il n'y a pas non plus de "clergé" au-dessus des
"laïcs". Bien plutôt, comme le dit le Seigneur lui-même : "un seul est votre Maître, et vous êtes tous frères" Matt 23.8). Considérer
l'église comme une communauté,  voilà qui me laissait  libre de rejeter l'Eglise catholique romaine comme autorité suprême, pour
dépendre seulement de Jésus-Christ, le Seigneur.
J'ai finalement compris que selon les critères bibliques, les évêques que je connaissais dans l'Eglise catholique romaine n'étaient pas
des croyants. Ils étaient, pour la plupart, des hommes pieux, loyaux envers Rome et remplis de dévotion pour la Vierge Marie et le
rosaire ; mais aucun d'entre eux ne comprenait que l'œuvre de salut était achevée, que l'œuvre de Christ est parfaite, et que nul ne
peut ajouter quoi que ce soit au salut personnel parfait qu'offre le Christ. Ils prêchaient tous la confession des péchés et la repentance,
la souffrance humaine, les actes religieux, "la solution humaine" plutôt que l'Evangile de la grâce. Par la grâce de Dieu, j'ai vu que ce
n'était pas par l'Eglise de Rome ni par aucune sorte de mérite qu'on est sauvé. C'est "par la grâce en effet que vous êtes sauvés, par
le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. "
(Eph. 2 :8-9).

.109 Nouvelle naissance à quarante-huit ans
J'ai quitté l'Eglise catholique romaine quand j'ai vu combien il est impossible de vivre en Jésus-Christ tout en restant fidèle à la doctrine
catholique romaine. En quittant La Trinité en novembre 1985, j'avais seulement de quoi me rendre à la Barbade, une île voisine. Là, j'ai
été hébergé chez un couple âgé ; j'ai prié pour recevoir un costume et l'argent nécessaire pour aller au Canada, puisque j'avais, en
tout et pour tout, une centaine de dollars et des vêtements pour le climat tropical. Ces deux prières ont été exaucées sans que j'aie à
faire connaître mes besoins à quiconque, sauf au Seigneur.
Venant de températures tropicales dans les trente degrés, j'ai débarqué dans la neige et la glace au Canada. Un mois après mon
arrivée à Vancouver,  je suis parvenu aux Etats-Unis. Je faisais confiance au Seigneur pour qu'Il  S'occupe de tous mes besoins,
puisque je repartais à zéro dans la vie, à quarante-huit ans, sans argent, sans carte de séjour, sans permis de conduire, ni personne
pour me recommander, en dehors du Seigneur et de Sa Parole.
J'ai passé six mois chez un couple chrétien dans une ferme dans l'Etat de Washington. J'ai expliqué à mes hôtes que je venais de
quitter l'Eglise catholique romaine, que j'avais accepté Jésus et Sa Parole dans la Bible comme étant entièrement suffisants ; et tout
cela de façon "absolue, finale, définitive, et résolue". Pourtant, sans être le moins du monde impressionnés par mes quatre adjectifs, ils
voulaient savoir s'il restait en moi quelque blessure ou quelque amertume. A travers la prière, et avec une immense compassion, ils se
sont occupés de moi, sachant, pour avoir fait la même démarche, combien il est facile de laisser entrer l'amertume. Quatre jours après
mon arrivée chez eux, par la grâce de Dieu, j'ai commencé à vivre la repentance et à voir se manifester le fruit du salut. J'avais non
seulement à demander pardon au Seigneur pour mes nombreuses années de compromis, mais encore à accepter Sa guérison dans
les domaines où j'avais été si profondément blessé. Bref, à l'âge de quarante-huit ans, sur l'autorité de la seule Parole de Dieu, par la
grâce seule, j'ai accepté la mort de Christ qui est devenu notre substitut en Se donnant à notre place sur la croix. A Lui seul revient
toute la gloire.
Une fois que j'ai été remis à neuf physiquement et spirituellement par ces deux chrétiens et leur famille, le Seigneur m'a donné une
épouse, Lynn, elle aussi "née de nouveau" par la foi,  douée de dispositions merveilleuses et d'une belle intelligence. Nous nous
sommes rendus à Atlanta, en Georgie, où nous avons tous les deux trouvé du travail.
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.110 Un vrai missionnaire, avec un message véridique
En septembre 1988, nous avons quitté Atlanta pour être missionnaires en Asie. Ce fut une année riche et abondante dans le Seigneur
comme je ne l'aurais jamais cru possible. Hommes et femmes en vinrent à connaître l'autorité de la Bible et la puissance de la mort et
de la résurrection du Christ. J'étais stupéfait de voir combien la grâce du Seigneur peut agir efficacement, lorsque la Bible seule est
utilisée pour présenter le Seigneur Jésus-Christ. Quel contraste avec les traditions de l'Eglise catholique romaine, qui comme des
toiles d'araignée m'avaient obscurci l'esprit pendant près de vingt et un ans ! Tout missionnaire que j'étais, à La Trinité, je n'avais pas
de message véridique.
Afin d'expliquer la vie abondante dont Jésus parlait et dont je profite à l'heure actuelle, il n'y a pas de mots plus expressifs que ceux de
Romains 8 : 1-2 : "Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Christ Jésus, et qui marchent non selon la
chair mais selon l'Esprit En effet, la loi de l'Esprit de vie en Christ Jésus m'a libéré de la loi du péché et de la mort. " Je ne suis pas
seulement libéré du système catholique romain, je suis devenu une nouvelle créature en Christ. C'est par la grâce de Dieu, et rien que
par sa grâce, que je suis passé des œuvres mortes à la vie nouvelle.

.111 Aujourd'hui
Ma tâche, celle que le Seigneur m'a préparée, est d'être évangéliste dans la région du Pacifique dans le Nord-Ouest des Etats-Unis.
Ce que Paul disait de ses compatriotes Juifs, je peux le dire de mes chers frères catholiques romains : le désir et la prière de mon
cœur est qu'ils soient sauvés. Je suis témoin qu'ils sont zélés pour Dieu, mais leur zèle est fondé sur la tradition de leur église plutôt
que sur la Parole de Dieu. Si  vous comprenez la dévotion et  les terribles souffrances que certains de nos frères et  sœurs des
Philippines et de l'Amérique du sud vivent dans leur religion, vous pouvez comprendre le cri de mon cœur : "Seigneur, donne-nous cet
amour qui saura comprendre la douleur et le tourment de ces frères et sœurs qui cherchent à Te plaire." En comprenant la douleur du
cœur catholique romain, nous serons motivés pour leur présenter la Bonne Nouvelle de l'œuvre achevée du Christ sur la Croix.
Mon témoignage montre combien il m'a été difficile, en tant que catholique romain, d'abandonner la tradition ecclésiale. Mais lorsque le
Seigneur le demande dans Sa Parole, nous devons capituler. La "forme extérieure de la piété" que manifeste l'Eglise catholique
romaine fait qu'il est difficile de mettre le doigt sur le problème. Chacun doit parvenir à une conviction personnelle quant à l'autorité qui
nous donne de connaître la vérité. Rome déclare que c'est uniquement sous son autorité que la vérité peut être connue. De par ses
propres mots (Canon 212, Section 1), "Le Chrétien fidèle et conscient de sa responsabilité est tenu, par obéissance chrétienne, de
suivre ce que les pasteurs sacrés, en tant que représentants du Christ, déclarent en tant que docteurs de la foi, ou décident en tant
que chefs de l'Eglise." (Code de Droit Canon, fondé sur le Concile de Vatican II, promulgué par le Pape Jean Paul II, 1983). Et
pourtant, d'après la Bible, c'est la Parole de Dieu elle-même qui est la source de vérité. C'est à cause de ces traditions d'hommes que
les Réformateurs ont pris pour devise : "L'Ecriture seule, la foi seule, la grâce seule, dans le Christ seul, et à Dieu seul la gloire."
L'étape la plus difficile pour les bons catholiques que nous sommes, c'est de nous repentir des pensées de "mérite", de "gain", "d'être
assez bon", afin d'accepter simplement, les mains vides, le cadeau de justice que nous trouvons en Jésus-Christ. Le refus d'accepter
ce que Dieu commande est le même péché que celui des Juifs religieux du temps de Paul, qui "en ignorant la justice de Dieu, et en
cherchant à établir leur propre justice, ne se sont pas soumis à la justice de Dieu" (Romains 10.3)
Repentez-vous et croyez en l'Evangile !
Vous pouvez prendre contact avec Richard Bennett par e-mail à l'adresse suivante :<verneliz@juno.com>
Son site web se trouve à : <http://www.bereanbeacon.org>

.2 Toon Vanhuysse     : La vérité m'a libéré

.20 Enfance
C'est à Twevegem en Belgique que je suis né le 13 octobre 1940, au début de la Seconde Guerre Mondiale, de parents catholiques
très pieux. Mon père était un homme très strict, mais aussi très aimable. Il avait de nombreux problèmes familiaux, dix enfants à
charge et son propre travail ; pourtant il trouvait le temps de beaucoup travailler pour la paroisse. Il m'a également communiqué un
profond sens de la justice. C'est avec joie, aussi, qu'il contribuait financièrement au développement des pays pauvres.
Ma chère mère, qui est décédée il y a quelques années, était remplie de bonté. Elle était douce et discrète. N'est-ce pas là la plus belle
parure qu'une femme puisse posséder ? (1 Pierre 3:3-4). Très compétente, elle s'occupait de sa famille avec zèle, et gérait toute sa
maison malgré un léger handicap physique dont elle souffrait beaucoup, en silence. Elle plaçait toujours les autres au-dessus d'elle-
même, et acceptait sa souffrance et ses difficultés sans se plaindre. Sa façon d'être nous a été bénéfique.
Ma mère n'attachait pas grande importance au comportement extérieur d'un croyant, mais elle entretenait, dans le secret, une relation
droite avec Dieu.

.21 La puissance de la Tradition
Pour mes parents, la Bible avait toujours été un livre interdit. Cependant Dieu, dans Sa toute-puissance, peut venir à bout de toute
forteresse construite par le catholicisme romain dans le cœur et la pensée de l'homme. Je sais que ma mère craignait le Seigneur  ; j'ai
été élevé dans un grand respect pour Dieu, dans la crainte de la colère divine envers le péché.
Bien des fois, je m'en souviens, je suis allé au confessionnal après avoir accumulé les fautes et les péchés contre Dieu, ayant souffert
sans répit de remords qui me privaient de toute paix tant que je n'avais pas été absous par le prêtre au confessionnal. L'absolution
m'apportait libération et soulagement. Nous ignorions tout de l'Evangile de la grâce, du merveilleux message de la foi dans l'œuvre
réconciliatrice de Jésus, par qui nous avons le pardon des péchés et la vie éternelle. Telle est la puissance de la Tradition dans le
système catholique romain.
Considérons, par exemple, la confession. Le Bible dit : "Tous les prophètes rendent de lui le témoignage que quiconque croit en lui
reçoit par son nom le pardon des péchés." (Actes 10:43). Pourtant, Rome excommunie tous les témoins de la Bible, comme le Concile
de Trente le  déclare sans ambages.  D'une façon générale,  la Tradition écarte  les Ecritures.  Comme la  Parole de Dieu nous le
demande, il nous faut faire preuve de prudence : en effet, nous sommes enclins à accepter ce que dicte la Tradition plus que ce que
déclare la Bible. La Tradition crée de vrais problèmes. 

.22 La vocation missionnaire
J'ai commencé mes études secondaires au Collège de Waregem, étudiant le grec et le latin. En ce temps-là, la discipline était encore
rigoureuse. Nous obéissions, nous apprenions. Ce fut une époque difficile pour moi : les pensionnaires ne rentraient chez eux que
deux ou trois semaines par an. 
Le service des pauvres m'attirait. Au cours de mes études, j'ai eu le temps de lire les récits de grands missionnaires, et la pensée m'est
venue de les imiter. En 1959, je suis donc entré dans l'ordre des Pères Missionnaires Oblats de Marie à Korbecklo près de Louvain : là
se trouvait le noviciat de l'Ordre. Ce fut là encore une année éprouvante, très difficile à vivre pour moi. On nous testait, on nous formait
pour la vie monastique.
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.23 Des exercices spirituels sans valeur
Chaque jour, très tôt le matin, nous avions une réunion de prière avec lecture du bréviaire, méditation, messe, et dévotions à la Vierge.
Pendant la journée, nous avions aussi des lectures spirituelles, le rosaire et un temps de lecture biblique. L'après-midi, nous nous
livrions à des travaux manuels en silence. Parfois, le vendredi après-midi, nous devions nous flageller. Chaque novice avait son fouet
et devait se flageller le dos, un peu comme pour expier ses péchés de la semaine.
C'est ainsi qu'on nous a formés à la vie monastique pendant toute une année. Nous ne nous rendions pas compte qu'en réalité tous
ces exercices spirituels, tous ces efforts pour servir Dieu étaient sans valeur et ne servaient qu'à satisfaire la chair, comme nous
l'enseigne Paul dans l'Epître aux Colossiens. Toutes ces méthodes prétendument saintes ne font qu'occulter le rôle de Jésus comme
Médiateur : "Or ceux qui sont sous l'emprise de la chair ne peuvent plaire à Dieu." (Romains 8:8). Quelle grâce, ce repos qu'apporte
l'œuvre salvatrice achevée de Jésus ! J'ai le désir de communiquer ce message à tous les prêtres et à tous ceux qui demeurent dans
les monastères : "Repentez-vous, et croyez en l'Evangile !"
Cela m'attriste tellement de voir  que les Catholiques romains ne savent pas faire la différence entre la vérité et  les mensonges
contenus dans les doctrines spirituelles de Rome : ces dernières sont profondément ancrées dans la pensée et dans l'esprit des gens.
Je constate combien il  est difficile de faire disparaître un mensonge quand j'évangélise de porte-à-porte avec une assemblée de
chrétiens "nés de nouveau" à Münsterbilzen. En chacun de nous il existe une aversion profonde pour la vérité. La vérité de la Parole
met en lumière notre état de pécheurs, notre perdition ; mais nous avons plutôt envie d'écouter les suggestions de notre propre cœur,
que la Bible  qualifie  de "tortueux"  et  "d'incurable".  Dans Jérémie 17:9 nous lisons :"Le cœur est  tortueux par-dessus tout,  il  est
incurable : qui peut le connaître ?" 

.24 Prêtre de l'Eglise de Rome
Après cette année de formation à la vie monastique, nous sommes allés au Centre d'Etudes de Gijzegem, village situé entre Aalst et
Dendermonde. Après deux années d'études de philosophie et quatre ans de théologie, j'ai été ordonné prêtre le 20 février 1966. Cela a
été l'événement le plus marquant de ma vie, bien sûr, le couronnement de mes études et de mon éducation.
Etre prêtre de l'Eglise de Rome ! Il n'y avait rien de plus élevé. Nous avions été choisis pour perpétuer le sacrifice de Jésus-Christ dans
la vie présente, pour être les porteurs de la grâce de Dieu. J'en étais pleinement convaincu. Nous avions la prétention d'être en
quelque sorte des "fabricants de bénédiction". Combien j'étais loin des Ecritures ! Il est honteux de rabaisser le sacrifice parfait et
pleinement suffisant de Jésus en y ajoutant l'offertoire de la messe, tout en choisissant d'ignorer la profondeur et la puissance de Son
sacrifice qui nous procure le salut éternel. L'Epître aux Hébreux est parfaitement claire à ce sujet.
J'ai suivi une année supplémentaire de préparation au Petit Séminaire des Pères de Waregem, une Ecole intermédiaire où l'on peut
opter pour la vie monastique. Par la suite, on m'a demandé d'aller à Anvers et de m'engager dans une œuvre paroissiale avec une
équipe de prêtres. Ma tâche était de travailler avec les jeunes.
Après un an de travail,  j'ai  quitté Anvers-Kiel,  ayant été appelé par mon ordre à faire un travail  comparable, cette fois dans une
paroisse nouvellement établie à Houthalen-Est. Trois autres Pères et moi avons commencé à travailler en équipe. Je me posais sans
cesse des questions sur leurs convictions,  sur leur idéalisme. Il  n'était  question que de pouvoir  humain ;  c'était  une construction
humaine bâtie non sur le roc mais sur le sable. Notre vie n'était pas fondée sur la Parole de Dieu ; elle était donc un édifice bien
instable, susceptible de s'effondrer du jour au lendemain, comme le dit la Bible. Combien il est important de fonder notre vie sur la
Parole de Dieu !
Après dix ans de sacerdoce, ma vie spirituelle était  pratiquement éteinte. Surtout quand j'étais en présence de besoins humains
fondamentaux, j'étais  bien obligé de considérer mon ministère officiel  de prêtre catholique romain comme un échec.  Aux grands
malades, je ne pouvais pas apporter le réconfort de la Parole de Dieu. A ceux qui étaient chargés de culpabilité à cause de leurs
fautes, je ne pouvais pas présenter le pardon et la réconciliation qui sont en Jésus-Christ  : moi-même j'avais besoin de connaître Dieu
et de recevoir Son pardon pour mes propres péchés. Voilà pourquoi ma propre vie spirituelle faisait penser à un tas d'ordures. La
cause essentielle de mon échec était que je ne connaissais ni le Seigneur Jésus, ni les Ecritures. Stupéfaits, les gens demandent
parfois comment un prêtre peut ne pas connaître l'Evangile et le Christ comme il se doit. Il est en effet profondément humiliant d'avoir à
admettre cela. Pour nous, les Catholiques romains, Jésus est notre grand modèle, Il offre un exemple de droiture morale, de justice
sociale et économique. C'est pourquoi je m'étais si profondément engagé dans les œuvres sociales, pour essayer, en quelque sorte,
de ressembler à Jésus et de parvenir, si possible, au salut.

.25 Une nouvelle naissance spirituelle
Par la grâce de Dieu, j'ai été amené à une renaissance spirituelle en Christ par les Ecritures divines. Naturellement, cela ne s'est pas
fait sans douleur. A la lumière de l'Evangile, j'ai découvert qui j'étais : un être livré au péché, incapable de faire le bien, et enclin au mal.
En moi, rien de bon ! Tel est le témoignage de la Bible ! Les Ecritures elles-mêmes affirment que j'étais dans l'incapacité absolue de
me sauver moi-même, et inéluctablement destiné à la perdition, ainsi que Paul l'explique aux Ephésiens. Dans ma propre nature, Dieu
ne trouve rien d'agréable, rien de bon. Qui l'aurait cru, après dix années de service zélé en tant que prêtre catholique romain ? D'un
mot, Paul décrit toute cette diligence : "des ordures" (Phil. 3:8). Et moi qui croyais que toutes ces bonnes œuvres servaient à m'attirer
la faveur de Dieu ! Je découvrais qu'au contraire, elles ne contribuaient qu'à me nuire : "car je le sais : ce qui est bon n'habite pas en
moi, c'est-à-dire dans ma chair. Car je suis à même de vouloir, mais non pas d'accomplir le bien," s'écrie Paul (Rom. 7:18). En-dehors
de Jésus-Christ, le salut est impossible. Tous, nous avons besoin d'être conduits vers la grâce de Dieu : il n'y a pas d'autre moyen
d'être sauvé.
La Bible ne transige pas sur ce point-là. Il n'existe pas de lieu intermédiaire entre la vérité et la fausseté. Ce qui n'est pas vérité est
mensonge ! On est fortement tenté de prendre pour des justes les personnes pieuses qui fréquentent l'église, mais Dieu a brisé en moi
cette croyance profonde et pernicieuse en l'auto-rédemption. Je crois qu'il n'existe absolument personne qui ait envie de vivre de la
grâce seule. Nous nous accrochons toujours à un secret espoir de trouver "un bon fond" en nous-mêmes, et notre fierté nous retient
de reconnaître qu'il n'en est rien. De la Bible se dégage une atmosphère de grâce souveraine : c'est donc par la grâce seule, par le
moyen de la foi, que le pécheur est justifié. La collaboration des graciés est totalement exclue. Je me réjouis de ce que Dieu m'a révélé
cette vérité. Il dit en effet : "Vous connaîtrez la vérité et la vérité vous rendra libres." (Jean 8:32).

.3 Benigno Zuniga     : Transformé par le Christ

.30 Fidélité àRome
Quoique j'aie été prêtre pendant de nombreuses années, j'ai passé plus de cinquante ans dans les ténèbres spirituelles, car ma
connaissance de Jésus-Christ était bien limitée et bien déformée. En fait, le véritable Christ de la Bible restait caché à mes yeux,
occulté par de multiples couches d'enseignements religieux compliqués.
Je croyais qu'en dehors du catholicisme de l'Eglise de Rome, personne ne pouvait être sauvé, et que le Pape, représentant du Christ
sur la terre, était infaillible. Je lui étais tellement attaché que j'aurais donné ma vie pour le défendre.
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.31 L'enseignement de l'Eglise
A l'âge de seize ans, après avoir reçu toute mon éducation chez les pères Jésuites, j'ai décidé de devenir moine. J'ai fait mes études
au Pérou, en Equateur, en Espagne et en Belgique, et j'ai été ordonné prêtre. Pendant bien des années, j'ai enseigné dans des écoles
catholiques, puis dans un séminaire ; ensuite j'ai servi en tant que Vice-Chancelier dans le tribunal ecclésiastique de mon diocèse. J'ai
été aumônier dans l'armée, et prêtre dans deux des paroisses les plus importantes de mon pays.
Comme prêtre de paroisse, je me faisais fort de combattre les Protestants. Je les considérais comme des hérétiques et j'enseignais à
mes fidèles que tous les Protestants étaient dépourvus de sens moral. Puisque certains d'entre eux faisaient constamment référence à
l'autorité de la Bible, j'ai décidé d'écrire un livre en me servant des Ecritures pour dénoncer cette erreur-là.

.32 L'enseignement de Dieu
J'ai soigneusement étudié la Bible, chapitre après chapitre, pendant trois ans. J'ai alors été terriblement ébranlé en découvrant que
c'était moi qui étais dans l'erreur. Incapable de réfuter ces hérétiques, j'étais moi-même réfuté par ma propre Bible catholique. J'ai vu
combien mes croyances catholiques m'avaient éloigné de ma Bible. Souvent, j'étais ému aux larmes de voir que j'avais si docilement
adhéré à des pensées humaines au lieu de m'attacher à l'enseignement de Dieu.
Cette lecture de la Bible chapitre par chapitre a également eu pour effet d'aviver progressivement ma conscience. J'ai vu combien
j'étais loin de Dieu. En tant que prêtre, je projetais une image de sainteté, mais en réalité je donnais prise à toutes sortes de péchés, et
ma vie n'avait rien de céleste. Mes soutanes noires étaient bien à l'image des ténèbres de mon cœur. Rien ne me procurait cette paix à
laquelle j'aspirais tant : ni les sacrements, ni les prières aux saints, ni la pénitence, ni l'eau bénite, ni la confession de mes péchés à un
confesseur humain.

.33 Transformé par le Christ
Prêtre plus que cinquantenaire, un jour j'ai enfin livré mon cœur à Dieu. Je me suis agenouillé devant Christ  ; bien qu'invisible, Il est
enfin devenu quelqu'un de vivant et de vrai pour moi. Conscient d'être moins que rien, le cœur brisé, je me suis repenti de L'avoir
offensé par ma vie de péché. En esprit, j'ai vu la croix où Son Sang précieux a coulé pour me délivrer du châtiment que je méritais. A la
suite de cette prière, le Christ a transformé ma vie. Il m'a appelé hors du tombeau de mes ténèbres spirituelles ; m'a conduit dans une
expérience vivante, et m'a donné de Le connaître personnellement, tel qu'Il est.
Le secret de l'authenticité spirituelle est de rencontrer le Christ au travers d'une foi sincère et fervente. Là où le Christ règne sans
partage dans un cœur, toutes les autres bénédictions spirituelles sont assurées par surcroît.

A111 Shrek, spectacle Hollywoodien pour enfants.
D'après un article de Berit Kjos
Source  http://www.crossroad.to/articles2/Shrek.htm
Shrek est une production de "Dream Works", un jeune studio hollywoodien qui veut être "réellement créatif" et résolument différent des
studios Disney. C'est un film d'animation de 90 minutes, réalisé par Andrew Jackson, qui fait appel à la haute technologie, utilisant des
images de synthèse et des techniques proches de celles du jeu vidéo. Il a été présenté au festival de Cannes en mai 2001, au moment
où il sortait en salle aux Etats-Unis. Dès juillet 2001, il était distribué dans les salles de cinéma françaises. Il est également disponible
maintenant sous forme de vidéo-cassettes et de DVD. (Le DVD est en partie interactif.)
Dream Works, qui produit aussi des CD de musique et des spectacles télévisés, prépare actuellement "Shrek 2".
Dans cette histoire, située dans un cadre médiéval, une sorcière a envoûté la Princesse Fiona, et cette malédiction pourra être ôtée
seulement par le baiser de son amant. La Princesse Fiona est enfermée dans une tour sous la garde d'un dragon, et elle attend son
héros.
Pendant ce temps, un ogre nommé Shrek, individu malodorant, et un âne bavard font connaissance. Ces deux êtres sont des "exclus",
esseulés dans l'univers hostile du seigneur des lieux, Lord Farquaad. On a l'impression que jamais ils n'arriveront à s'entendre. Shrek
est amer et solitaire ; quant à l'âne, c'est un casse-pieds et une "grande gueule". Cependant la quête chevaleresque pour arracher la
princesse aux griffes du dragon cracheur de feu finit par créer entre eux un attachement indéfectible. A la fin de leur périple, les quatre
victimes (les quatre exclus), deviennent une équipe victorieuse. 
Tout  au  long  du  spectacle,  les  spectateurs  de  "Shrek"  entendent  bien  des  grossièretés  inutiles.  Les  jurons  et  les  plaisanteries
malsaines font  penser  aux dessins animés récents  de Disney.  Hollywood s'emploie,  dirait-on,  à  répandre l'idée que plus on est
grossier, plus on est "cool", et que la muflerie est vraiment à l'ordre du jour. Très réceptif à ce message, le monde continue à mettre
sens dessus-dessous les valeurs traditionnelles. 
Dans son article intitulé : "Fractured Fairy Tale" (Conte féerique brisé) du 18/05/01 dans le "San Francisco Chronicle", le critique de
cinéma Mick LaSalle écrit ceci : "Quoique 'Shrek' se déroule dans un univers fantastique, ce dessin animé met en scène des attitudes
caractéristiques de notre monde actuel. Quoiqu'il relate, au fond, une histoire plus honnête et plus chaleureuse que la plupart des
dessins animés, il a des aspects cassants, blessants, et parfois caustiques". 
On retrouve cette attitude autoritaire chez la princesse, experte en kung-fu (art martial). Elle remet les pendules à l'heure pour Robin
des Bois et ses compagnons : "Pillons les riches et distribuons leurs biens aux pauvres". On retrouve les mêmes caractéristiques chez
l'âne, qui lorsqu'il voit se profiler l'amour, déclare qu'il est temps "de se réveiller et de flairer les phéromones." On la retrouve dans la
bande-son, quand la chanteuse Joan Jett déclare qu'elle "se fout éperdument de sa mauvaise réputation."
C'est une attitude qui se moque du "socialement correct" et ouvre la porte à la cruauté. Quand l'ogre, insensible comme à l'habitude,
souffle dans une grenouille pour la transformer en ballon, la princesse Fiona emboîte aussitôt le pas. Faisant fi de toute douceur
féminine, elle saisit un serpent et le tord pour en faire un ballon en forme de chien. Cette jolie princesse ne semble pas demander
mieux que de prendre modèle sur les comportements de son grossier chevalier servant. Elle se met à lui ressembler de plus en plus.
"Voyez le caractère démagogique et cynique de certains des spectacles destinés aujourd'hui aux très jeunes enfants, par exemple "Le
retour de la Momie", "Le Conte du Chevalier", ou "Shrek". Au lieu de proposer des histoires merveilleuses qui seront l'occasion d'un
dépaysement véritable, ces nouveaux films démagogiques exaltent un monde déjà bien connu des enfants et font usage de repères
qu'ils se sont déjà donnés : ils produisent de l'autosatisfaction." (cité de Hollywood's Ploy Story) 
Ce conte en appelle aussi à la compassion humaine et conduit le spectateur à s'identifier, non aux gens ordinaires, mais à ceux qui
sont indisciplinés, vulgaires, rebelles à toute règle, et à ceux qui parlent trop ou trop peu.
D'une façon générale, à l'heure actuelle, on pousse la jeunesse à choisir ses propres valeurs, à vibrer à l'unisson avec les masses
opprimées. Notre jeunesse devient insensible dans bien d'autres domaines, en particulier en tout ce qui permet d'avoir une pensée
juste sur Dieu. Il existe des travaux démontrant que les choses imaginées et l'expérience virtuelle laissent dans les mentalités des
marques  durables.  Ces  "souvenirs  du  virtuel"  et  les  sentiments  auxquels  ils  donnent  naissance modifient  les  valeurs  bien  plus
facilement que ne le font les expériences réelles. 
Les animations extraordinaires de Dream Works engendrent l'empathie (mode de connaissance d'autrui qui fait appel à l'intuition et
permet de se mettre à la place de quelqu'un d'autre) face aux émotions des personnages. De même, Joanne K. Rowling (auteur des



-25-
livres Harry Potter) fait vivre à ses lecteurs des expériences imaginaires à l'Ecole des Sorciers en utilisant des procédés littéraires
particulièrement séducteurs. Voilà pourquoi les "fans" de Harry Potter dans le monde entier ont appris à aimer la sorcellerie et à
ressentir (dans leur imagination) les frissons d'effroi qu'elle produit. 
Bien qu'il semble plus difficile de s'identifier aux personnages d'un conte de fées comme Shrek, le caractère séducteur n'en est pas
moins puissant. Certains s'identifieront avec l'arrogant Lord Farquaad (seigneur local), qui met sa foi dans la puissance divinatoire d'un
miroir magique. D'autres prendront plaisir à s'identifier avec la princesse Fiona dans sa cruauté lorsqu'elle chante un duo avec un
oiseau qui se désintègre.
Ce qui semblerait être le meilleur moment, dans ce dessin animé, c'est celui où l'ogre Shrek est saisi d'un authentique remords quand
on lui montre sa méchanceté. "Est-ce que tu peux me pardonner ?" demande-t-il à son ami l'âne. Oui, il éprouve du regret quand on
dénonce sa culpabilité. Mais ne confondons pas de tels remords avec la repentance. 
La repentance est un don, c'est une conviction de péché communiquée par le Saint Esprit à ceux qui sont d'accord pour reconnaître la
vraie nature du péché, et pour s'en détourner par la grâce de Dieu afin de suivre le Seigneur. Cette grâce-là n'a aucune place dans les
mondes mythiques de Shrek ou d'Harry Potter. 
La clé de la victoire selon Dieu, ce n'est pas simplement de regretter nos péchés et d'essayer de mieux nous comporter. C'est de
connaître Jésus-Christ tel qu'Il est réellement, et non au travers du filtre des vaines distractions qu'on nous présente aujourd'hui. C'est
de recevoir Sa vie, de vivre de Sa force, et d'apprendre les valeurs de Sa Parole, loin des "valeurs" d'Hollywood.
Les trois premiers versets du Psaume 1 éclairent cette différence :
"Heureux l'homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, Qui ne s'arrête pas sur la voie des pécheursEt qui ne s'assied
pas en compagnie des moqueurs, Mais qui trouve son plaisir dans la loi de l'Eternel, Et qui la médite jour et nuit ! Il est comme un
arbre planté près d'un courant d'eau, Qui donne son fruit en sa saison, Et dont le feuillage ne se flétrit point : Tout ce qu'il fait lui
réussit."
La réussite dont il est question ici se rapporte à quelque chose de bien plus élevé que la simple réussite humaine. Elle n'exclut pas la
douleur, la pauvreté, la solitude et le rejet, ces maux de la société sur lesquels Shrek et le système mondialiste actuel attirent notre
attention. Il s'agit de ce que Dieu dit à Son peuple : "Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans ta faiblesse." (2 Corinthiens
12:9). Ceux qui suivent le Seigneur Jésus le savent bien : tous les spectacles du monde ne peuvent en rien se comparer à la paix et à
la joie qu'on découvre dans les richesses spirituelles de Dieu. Il y a là un trésor éternel que les masses, aujourd'hui, ne peuvent pas
même imaginer.
Parents chrétiens, avant de montrer un film ou un dessin animé à vos enfants, demandez au Seigneur si vos enfants vont se faire du
bien en regardant ces choses, ou s'ils vont être influencés par un autre esprit, un esprit méchant, destructeur.

A113 Les dernières douleurs de l'enfantement et la troisième guerre mondiale
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante 
http://www.cuttingedge.org/news/n1408.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
Nous devons bien comprendre que les prophéties de Jésus dans Matthieu 24 parlent de 'douleurs de l'enfantement'. Ces douleurs
doivent grandir en intensité, jusqu'à la manifestation de l'Antichrist, suite à la troisième guerre mondiale. Il en a été de même pour la
renaissance de l'Etat d'Israël, qui s'est faite dans la douleur.
Jésus a donné à Ses disciples des signes qui leur montreraient l'imminence de la fin des temps et de l'apparition de l'Antichrist. La
plupart des Chrétiens sont dans l'ignorance sur ce point. Ils ont besoin de comprendre la vérité s'ils veulent se préparer à la grande
détresse que va traverser l'humanité.
Matthieu 24. Les disciples de Jésus venaient juste de Lui faire remarquer la beauté et la magnificence du splendide Temple qu'Hérode
venait de restaurer. Jésus leur fit alors cette horrible prophétie : "Voyez-vous tout cela ? Je vous le dis en vérité, il ne restera pas ici
pierre sur pierre qui ne soit renversée" (verset 2).
Les disciples de Jésus ont commencé à paniquer, parce que la destruction de leur Temple signifiait pour eux la destruction de la nation
d'Israël. Pour eux, ces deux destructions devaient signifier qu'ils étaient parvenus à la fin des temps. Ils n'avaient pas tort, et les
événements allaient bientôt le démontrer, car en 70 le Temple et la nation d'Israël ont été détruits. Dès que Jésus et Ses disciples
eurent atteint le Mont des Oliviers, ces derniers purent Lui demander en particulier : "Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le
signe de ton avènement et de la fin du monde ?" (verset 3). Notez que les disciples ont demandé à Jésus quel serait le signe de Son
avènement. Ils demandaient un seul signe, mais Jésus allait leur en donner bien plus. N'est-ce pas là un trait de la nature de Jésus ?
Quand nous avons compris l'importance des signes qui nous montrent que nous approchons de la fin des temps, nous serons mieux
préparés quand les événements vont commencer à se précipiter. Toutefois, avant d'étudier ces signes, nous devons comprendre dans
quel contexte Jésus les a placés. Nous trouvons ce contexte au verset 8 : "Tout cela ne sera que le commencement des douleurs". Le
mot "douleurs" est très mal traduit,  car il  ne permet pas de comprendre la signification véritable du mot que Jésus a réellement
employé.  Le  mot  grec  est  "odin"  (numéro  Strong  G5604),  qui  signifie  en  réalité :  "douleurs  de  l'enfantement,  douleurs  de
l'accouchement".
Ainsi, le commencement de tous ces signes annoncés par le Seigneur signale le début d'un processus d'enfantement. Quelque chose,
ou quelqu'un, est sur le point d'apparaître sur la scène mondiale. Qui donc ? Le verset 15 nous donne la réponse à cette question :
"C'est pourquoi, lorsque vous verrez l'abomination de la désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu saint, que celui qui
lit fasse attention !" Jésus parle des prophéties données dans Daniel 9 :27, 11 :31 et 12 :11. Ces prophéties disent que l'Antichrist
pénétrera dans le Lieu Très Saint du Temple, au milieu de la Tribulation de sept ans, dans le but exprès de le profaner, et d'infliger à
Dieu une offense extrême. Daniel appelle cette offense "l'abomination du dévastateur".
"L'enfant" qui doit "naître" est donc l'Antichrist. Mais il y a un autre "enfant" qui doit naître, si l'on étudie bien ces versets ! Quand Jésus
annonce que l'Antichrist commettra l'abomination de la désolation dans le Lieu Très Saint du Temple, toutes sortes de clignotants
devraient s'allumer dans notre esprit ! Mais, à cause des mauvais enseignements de nombreux docteurs de la Bible, ces clignotants ne
s'allument pas. Dans Matthieu 24 :1-2, Jésus venait d'annoncer la destruction du Temple qu'Hérode avait reconstruit. Au verset 3, les
disciples ont compris que la destruction du Temple annonçait la destruction de la nation d'Israël. Ces destructions sont devenues
effectives en 70.
Soudain, Jésus annonce que l'Antichrist va profaner le Lieu Très Saint ! Il est donc nécessaire que la nation d'Israël soit restaurée
auparavant, et que le Temple soit rebâti ! Car l'Antichrist ne pourrait pas offenser Dieu dans le Lieu Très Saint, si le Temple n'était pas
reconstruit ! L'autre "enfant" dont la naissance est annoncée est donc Israël ! Avant que l'Antichrist ne pénètre dans le Temple, au
1.260e jour de la Tribulation, il faut que le Temple soit d'abord rebâti.
Par conséquent, les signes dont parle Jésus dans Matthieu 24, signes qui constituent les "douleurs de l'enfantement", doivent donner
naissance à deux "enfants" : Israël et l'Antichrist.
Examinons à présent en quoi consistent ces "douleurs de l'enfantement". Puis nous verrons comment la naissance d'Israël s'est faite
en accord complet avec ces signes, avec ces "douleurs de l'enfantement".
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Voici les signes annoncés par Jésus, qui doivent montrer aux Chrétiens que la fin des temps est imminente :
Une séduction spirituelle sans précédent (verset 4). Cette séduction sera si profonde, et si généralisée, que Jésus répète par deux fois
le même avertissement dans ce chapitre, aux versets 11 et 24. Il  est évident que nous sommes en présence de cette séduction
spirituelle aujourd'hui. Des ministères considérés comme fidèles à la Parole de Dieu changent brusquement de cap, pour soutenir des
causes libérales ou même celles du Nouvel Ordre Mondial. Aujourd'hui, les Chrétiens doivent avoir leurs yeux fixés sur les Ecritures,
comme ces nobles Béréens dont parle la Bible. Ils ne doivent pas suivre un homme ni une organisation. Nous devons soigneusement
comparer à la Bible tout ce que nous entendons et tout ce que nous voyons. Nous ne devons jamais oublier que des hommes et des
organisations ont soudain mal tourné, après avoir été apparemment fidèles pendant des années. Jésus a dit : "Celui qui persévérera
jusqu'à la fin sera sauvé" (Matthieu 10 :22).
L'apparition de faux Messies (verset 5). Le vingtième siècle a vu l'apparition d'un nombre inimaginable de faux Messies.
Des guerres et des bruits de guerre (verset 6). Des nations s'élèveront contre des nations, et des royaumes contre des royaumes.
Cette expression idiomatique définit des conflits qui éclateront entre deux ennemis locaux, mais qui seront rapidement rejoints par
leurs alliés respectifs. Les guerres ont donc tendance à s'étendre (verset 7).
Des famines et des tremblements de terre dans divers endroits du globe (verset 7). Contrairement à ce qu'affirme notre Service
Géologique officiel, les tremblement de terre se font aujourd'hui très réguliers, et augmentent en intensité. Les fausses informations
diffusées par le Service Géologique des Etats-Unis évoquent étrangement la prophétie biblique qui annonce que les impies, confrontés
aux signes de la fin des temps, s'exclameront : "Où est la promesse de son avènement ? Car, depuis que les pères sont morts, tout
demeure comme dès le commencement de la création" (2 Pierre 3 :4). Le Service Géographique des Etats-Unis veut vous faire croire
que "tout demeure comme dès le commencement de la création", en s'efforçant de masquer la réalité : les tremblements de terre sont
beaucoup plus fréquents et plus puissants qu'auparavant.
La renaissance de la nation d'Israël en 1948. Cette renaissance a exactement accompli la prophétie de Jésus concernant les douleurs
de l'enfantement.
Quand on étudie le processus de la naissance de l'Etat d'Israël, à partir du premier Congrès Sioniste de 1897 jusqu'à 1948, vous
pouvez facilement voir comment cette naissance a accompli les prophéties de Jésus sur les douleurs de l'enfantement. Examinons
rapidement ce processus.
La renaissance d'Israël est un miracle historique sans précédent. Dieu avait commencé à disperser les Juifs hors de leur nation lors de
l'invasion du Roi de Babylone Nebucadnetsar, en 602 avant J.C. Depuis ce moment, les Juifs n'ont jamais plus gouverné leur Etat de
manière indépendante, même lorsque les Grecs et les Romains ont laissé à Israël une certaine autonomie. La patience de Rome
envers les Juifs a été continuellement mise à l'épreuve par leurs rébellions constantes.  Cette patience prit  fin en 66 après J.C.,
lorsqu'une révolte majeure des Juifs éclata. Les forces armées des Juifs ont commencé par occuper une partie de la Palestine, dont
Jérusalem. La réponse militaire de Rome fut aussi sans précédent. Ils expédièrent une immense armée contre Jérusalem. Le siège
dura plus de trois ans. En 70, l'armée romaine finit par s'emparer de Jérusalem. Les Romains étaient déterminés à se débarrasser
définitivement de cette nation Juive toujours rebelle. Ils massacrèrent donc un grand nombre de Juifs, et commencèrent à déporter
ceux qui restaient dans toutes les nations environnantes. Ce faisant, ils ont été les instruments de l'accomplissement des prophéties
divines, qui menaçaient de punir Israël de cette manière, s'il continuait à désobéir aux commandements de Dieu. Nous étudierons ces
prophéties un peu plus loin.
L'histoire rapporte que la nation d'Israël a été chassée de sa terre pendant les 1.900 ans qui ont suivi. La terre d'Israël a été soumise à
l'autorité de toute une série de puissances païennes,  pendant  toute cette longue période. Israël  n'aurait  normalement jamais dû
récupérer sa terre, car jamais peuple n'avait retrouvé une terre qu'il  avait quittée pendant des centaines d'années. Mais ceux qui
connaissaient la Bible, se fondant sur l'autorité de la Parole de Dieu, insistaient sur le fait que la nation d'Israël devait récupérer sa
terre. En fait, certains commentateurs affirmaient même que le compte à rebours de la fin des temps ne pouvait pas être déclenché,
tant que la nation d'Israël n'aurait pas été restaurée.
Contre toute attente, Israël fut reconnu comme Etat en mai 1948. Depuis cette date, Israël dut combattre plusieurs guerres pour sa
survie, avec apparemment très peu de chances de vaincre au départ. La renaissance d'Israël en 1948 fut sans aucun doute un miracle
historique sans précédent, fruit de l'intervention divine, et contre tout le cours de l'histoire.
Mais tout cela n'aurait pas dû nous surprendre, car Dieu avait souvent prédit, dans l'Ancien comme dans le Nouveau Testament, qu'Il
expulserait Israël de sa terre s'il refusait d'obéir à Ses commandements. Mais Dieu avait aussi prédit à plusieurs reprises que Sa
décision ne serait pas définitive, et qu'Il restaurerait la nation d'Israël.
Dans Romains 11, l'Apôtre Paul repousse l'idée selon laquelle Dieu aurait rejeté Israël de manière permanente, en tant que Son
peuple élu. Lisez soigneusement les paroles de Paul :
"Je dis donc : Dieu a-t-il rejeté son peuple ? Loin de là ! Car moi aussi je suis Israélite, de la postérité d'Abraham, de la tribu de
Benjamin. Dieu n'a point rejeté son peuple, qu'il  a connu d'avance" (Rom. 11 :1-2). Paul dit très clairement que même si Israël a
grandement péché, de manière répétée, Dieu n'a pas rejeté Son peuple choisi. Quand nous étudions l'alliance faite par Dieu avec
Abraham, nous voyons que Dieu ne pouvait pas rejeter Israël, s'Il voulait continuer à être fidèle à Sa nature éternelle et immuable.
Dans Genèse 17 :7-8, Dieu révèle à Abram, dont Il a changé le nom en Abraham, en quoi consiste l'alliance qu'Il conclut avec lui :
"J'établirai mon alliance entre moi et toi, et tes descendants après toi, selon leurs générations : ce sera une alliance perpétuelle, en
vertu de laquelle je serai ton Dieu et celui de ta postérité après toi. Je te donnerai, et à tes descendants après toi, le pays que tu
habites comme étranger, tout le pays de Canaan, en possession perpétuelle, et je serai leur Dieu". Dans ces deux versets, Dieu répète
par deux fois l'adjectif "perpétuelle".
Notez que Dieu a conclu cette alliance avec Abraham et avec ses descendants après lui. Le mot "descendants" désigne ceux qui sont
reliés par un lien de sang avec Abraham, donc à toute la nation d'Israël qui devait naître de la postérité d'Abraham. Dieu insiste sur le
fait que cette alliance sera "éternelle". Cela signifie qu'elle durera toujours. En d'autres termes, si Dieu avait mis fin à cette alliance
conclue avec Abraham et sa descendance, il  aurait  violé Sa propre nature immuable. Dieu a donc veillé à ce que cette alliance
nationale soit éternellement inviolable, et inviolée. Notez également que cette Alliance conclue avec Abraham était inconditionnelle.
Même si les descendants d'Abraham devaient se rebeller contre Dieu par la suite, Dieu ne romprait pas cette alliance. Tandis que la
Loi, donnée par Dieu à Moïse, était dès le début destinée à être abolie, dès que la Nouvelle Alliance en Jésus-Christ serait établie.
C'est l'un des grands thèmes de l'épître aux Hébreux.
Rappelez-vous que nous parlons ici de deux alliances : une alliance nationale conclue avec Abraham et destinée à être éternelle, et
une alliance spirituelle  conclue avec Moïse. Jésus a accompli  la  Loi  de Moïse.  Mais  Son ministère n'a  jamais modifié l'alliance
nationale, inconditionnelle et éternelle, que Dieu avait conclue avec Abraham. Il fallait donc que Dieu ramène Israël dans sa terre à la
fin des temps. Sinon, Il aurait dit un mensonge à Abraham. Pire, Il aurait démontré qu'Il n'avait pas la puissance de restaurer la nation
d'Israël. Dans Sa Parole, Dieu a souvent promis à Israël une restauration nationale, en même temps qu'Il annonçait la destruction de
cette nation.
Dans Ezéchiel 20 :40-44, Dieu annonce le retour d'Israël dans sa terre, lorsqu'Il aurait fini de punir Son peuple :
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"Car sur ma montagne sainte, sur la haute montagne d'Israël, dit le Seigneur, l'Eternel, là toute la maison d'Israël, tous ceux qui seront
dans le pays me serviront ; là je les recevrai favorablement, je rechercherai vos offrandes, les prémices de vos dons, et tout ce que
vous me consacrerez. Je vous recevrai comme un parfum d'une agréable odeur, quand je vous aurai fait sortir du milieu des peuples,
et rassemblés des pays où vous êtes dispersés ; et je serai sanctifié par vous aux yeux des nations. Et vous saurez que je suis
l'Eternel,  quand je  vous  ramènerai  dans  le  pays  d'Israël,  dans  le  pays  que j'avais  juré  de  donner  à  vos  pères.  Là  vous  vous
souviendrez de votre conduite et de toutes vos actions par lesquelles vous vous êtes souillés ; vous vous prendrez vous-mêmes en
dégoût, à cause de toutes les infamies que vous avez commises. Et vous saurez que je suis l'Eternel, quand j'agirai avec vous par
égard pour mon nom, et nullement d'après votre conduite mauvaise et vos actions corrompues, ô maison d'Israël  ! dit le Seigneur,
l'Eternel".
Dieu dit au verset 44 quelque chose de très intéressant. Il affirme qu'Il restaurera Israël "par égard pour Son nom". Il réitère cette vérité
dans Ezéchiel 36 :21-22 :
"Et j'ai voulu sauver l'honneur de mon saint nom, que profanait la maison d'Israël parmi les nations où elle est allée. C'est pourquoi dis
à la maison d'Israël : Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Ce n'est pas à cause de vous que j'agis de la sorte, maison d'Israël ; c'est à
cause de mon saint nom, que vous avez profané parmi les nations où vous êtes allés".
Voyez-vous, le Saint Nom du Seigneur est en jeu ici. Si Dieu, après avoir détruit Israël, ne voulait pas, ou ne pouvait pas le restaurer, Il
ne serait pas Dieu. Son nom et Sa réputation seraient profanés pour toujours. Même quand Israël devra traverser la guerre et les
terribles épreuves de la Tribulation, vous pouvez être certains qu'Israël ne sera jamais détruit ! Dieu l'a promis, en particulier, dans
Amos 9 :15 : "Je les planterai dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du pays que je leur ai donné, dit L'Eternel, ton Dieu".
Lisez  aussi  Abdias  17   :  "Mais  le  salut  sera  sur  la  montagne de  Sion,  elle  sera  sainte,  et  la  maison  de  Jacob reprendra  ses
possessions". Même si Israël doit subir de lourdes pertes, et même si Jérusalem doit être dévastée, Dieu a promis que "le salut sera
sur la montagne de Sion". C'est à cet endroit que se tient actuellement le Dôme du Rocher, qui est une offense pour le Seigneur. Israël
reprendra ses antiques possessions. Cette promesse signifie qu'Israël reprendra le contrôle complet de tout le pays promis par Dieu à
Abraham. Ce pays inclut tout le Liban, la plus grande partie de la Syrie, les deux tiers de la Jordanie, et tout le désert du Néguev,
jusqu'au canal de Suez.
Examinons à présent de quelle manière la restauration de la nation d'Israël sur sa terre a accompli à la lettre les prophéties de
Matthieu 24.
Lorsque le premier Congrès Sioniste s'est tenu en Suisse, à Bâle, en 1897, dans le but précis de mettre en œuvre un effort concerté
de ramener un nombre significatif de Juifs en Israël, les perspectives étaient plutôt sombres. Toute la Palestine était sous le contrôle
strict de l'Empire Ottoman Turc. Ses dirigeants ne voyaient certainement pas d'un bon œil le retour des Juifs sur leur terre historique, ni
la perspective de la restauration de la nation d'Israël.  Toutefois,  les délégués Juifs à ce Congrès se sentaient  poussés par une
puissante main invisible à aller de l'avant. Le Congrès s'acheva par un engagement pris par un groupe de Juifs fortunés et influents,
par lequel ils promettaient de financer le retour des Juifs dans leur Terre Promise. Les Juifs commencèrent à retourner en Palestine,
d'abord par centaines, puis par milliers, enfin par dizaines de milliers.

Une séduction spirituelle sans précédent (Matthieu 24 :4).
Dès le début, la puissance spirituelle qui a poussé Israël à rentrer dans son pays n'a pas été le Judaïsme traditionnel, et certainement
pas le Christianisme. Cette puissance spirituelle était celle des Illuminati ! La famille Rothschild prit résolument la direction de cette
entreprise, et fournit les sommes énormes nécessaires pour installer les familles Juives en Israël, et racheter à leurs propriétaires
Arabes les terres sur lesquelles elles devaient s'installer. Aucun des immigrants Juifs n'a compris ce fait. Ils ont été complètement
séduits.

Des guerres et des bruits de guerre (Matthieu 24 :6).
Au début  des années  1900,  les nuages  s'amoncelaient  en  Europe.  Dans toute l'Europe,  en particulier  l'Europe orientale,  divers
groupes ethniques commençaient à s'agiter et à faire des revendications, qui allaient aboutir à la première guerre mondiale. Cette
guerre a eu plusieurs causes : une continuelle instabilité dans les Balkans (annexion par l'Autriche de la Bosnie-Herzégovine en 1908,
guerre des Balkans entre 1912 et 1913), et l'effondrement graduel de l'Empire Ottoman. Cet effondrement suscita de nombreuses
espérances dans toute l'Europe et au Moyen-Orient. Mais il affaiblit aussi la domination exercée par la Turquie sur cette région, ce qui
permit à l'afflux des Juifs de se poursuivre et de se développer.
A mesure que la tempête s'approchait, les pressions se faisaient plus fortes sur les Juifs d'Europe. Des milliers d'entre eux durent fuir
les persécutions, et semblaient être attirés par la Terre Promise. Les nombreux Arabes qui vivaient en Palestine ont commencé à se
plaindre, et ont même organisé quelques représailles. Mais les nombreux Juifs qui arrivaient disposaient de sommes importantes qui
leur  avaient  été  données  par  des  Juifs  fortunés  de  Grande-Bretagne,  d'Amérique  et  d'Europe.  Ils  purent  donc  racheter
progressivement chaque parcelle de leur Terre Sainte.

Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume (Matthieu 24 :7).
C'est le Seigneur qui a utilisé cette expression idiomatique. Elle décrit littéralement un conflit localisé qui commence entre deux nations
mineures. Mais chaque belligérant est bientôt renforcé par ses alliés. Le conflit s'élargit donc rapidement et devient de plus en plus
meurtrier. C'est exactement de cette manière que la première guerre mondiale a commencé ! L'étincelle qui a mis le feu aux poudres a
été l'assassinat de l'Archiduc Ferdinand d'Autriche par un nationaliste Serbe, en 1914. La guerre s'étendit rapidement à plusieurs
fronts, et finit par impliquer toutes les grandes puissances occidentales. Les deux blocs en présence étaient d'un côté les Alliés (la
France, la Grande-Bretagne, la Russie, l'Italie et les Etats-Unis), et de l'autre les Puissances Centrales (l'Allemagne, l'Empire Austro-
Hongrois, et l'Empire Ottoman). La guerre s'est terminée par l'armistice conclu le 11 novembre 1918 à 11 heures du matin. Notez au
passage la pratique occulte de grouper des nombres importants,  notamment le nombre 11, très important pour les Illuminati.  La
première guerre mondiale a pris fin au 11e mois, au 11e jour, et à la 11e heure. Ce fait historique marque indubitablement cette guerre
du sceau des Illuminati. Albert Pike aurait été ravi, car cette première guerre mondiale correspondait à la vision satanique qu'il avait
reçue en 1870.
Les conséquences de cette guerre ont été profondes. Plus de 30 millions de personnes ont péri dans les combats, et des millions
d'autres sont mortes de famine et de maladie. La plus grande partie de l'Europe était en ruine. Le régime tsariste en Russie est tombé
en 1917, et fut remplacé par un gouvernement inspiré par les Illuminati et par l'Enfer. Au cours de cette décennie, le nombre des
tremblements de terre a considérablement augmenté.
Mais il s'est aussi passé quelque chose de très important. La Grande-Bretagne estima qu'elle avait été considérablement aidée par un
sujet britannique Juif, Chaïm Weizman, brillant chimiste et leader sioniste, qui avait réussi à inventer un procédé pour synthétiser
l'acétone. Ce produit était en effet indispensable pour fabriquer des explosifs très demandés pour l'effort de guerre. En outre, la
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Grande-Bretagne voulait établir une nation Juive au Moyen-Orient, comme moyen de tenir en bride l'Empire Ottoman. Elle pensait
aussi qu'une déclaration en faveur de la cause sioniste attirerait l'Amérique dans la guerre.
C'est la raison pour laquelle le cabinet britannique a publié la fameuse "Déclaration Balfour". Arthur James Balfour était Secrétaire aux
Affaires Etrangères dans le Gouvernement britannique. Le 2 novembre 1917, il transmit le mémorandum suivant à Lord Rothschild, qui
présidait la Fédération Sioniste de Grande-Bretagne :
"J'ai le plaisir de porter à votre connaissance, de la part du Gouvernement de Sa Majesté, la déclaration sui vante de sympathie en
faveur des aspirations des Juifs sionistes.  Cette déclaration a été soumise au Cabinet  du Gouvernement  de Sa Majesté,  qui  l'a
approuvée. Le Gouvernement de Sa Majesté considère favorablement l'établissement en Palestine d'un foyer national pour le peuple
Juif. Il aura recours à tous les efforts possibles pour faciliter la mise en œuvre de ce projet. Il faut toutefois comprendre clairement que
rien ne sera fait qui puisse porter préjudice aux droits civils et religieux des communautés non-Juives déjà installées en Palestine, ni
aux droits et au statut politique dont jouissent les Juifs dans tout autre pays".
Il me semble du plus haut intérêt que Lord Rothschild ait été le destinataire de cette déclaration. Car la famille Rothschild a été le plus
chaud partisan du Nouvel  Ordre Mondial  de l'Antichrist,  depuis 1793 !  Vous pouvez ainsi  comprendre clairement à quel  point  le
financement des efforts sionistes, depuis 1897, a été l'œuvre des Illuminati. Ce sont les Illuminati qui ont littéralement racheté aux
Arabes chaque parcelle de la terre d'Israël. Les Juifs du monde entier ont apporté une énorme contribution financière à ce projet.
La Déclaration Balfour a représenté la première étape importante du rétablissement d'Israël en tant que nation. Pour la première fois
depuis plus de 2.000 ans, une grande puissance s'engageait à faciliter la renaissance d'Israël. Toutefois, après la Grande Guerre, la
Grande-Bretagne s'est efforcée de prendre ses distances par rapport à la Déclaration Balfour. Ceci entraîna de nombreux troubles et
conflits dans la région entre Juifs et Arabes.

La seconde guerre mondiale.
La seconde guerre mondiale est celle qui a permis la reconstitution de la nation d'Israël. Adolf Hitler, dirigeant des Illuminati, avait pris
le pouvoir en Allemagne. Il avait promis de mettre fin aux humiliations subies par l'Allemagne de la part des Alliés, et de restaurer
l'influence et la puissance de l'Allemagne. Hitler avait aussi publié un livre intitulé "Mein Kampf" (Mon combat). Il promettait dans ce
livre d'exterminer tous les Juifs du monde entier, et d'entraîner l'Europe dans une guerre qui lui semblait nécessaire pour créer la
Grande Allemagne, berceau indispensable de la parfaite race Aryenne.
Dès le début de son gouvernement, Hitler mit en œuvre un plan précis pour éradiquer les Juifs. Nous appelons aujourd'hui ce plan
l'Holocauste. Entre 1933 et 1938, Hitler promulgua divers décrets et lois visant à persécuter systématiquement les Juifs. Il les a même
privés de leur nationalité allemande dès 1935. Mais l'Holocauste ne commença officiellement que pendant la nuit du 9 au 10 novembre
1938, appelée "nuit de cristal". Au cours de cette nuit, presque toutes les synagogues de l'Allemagne furent détruites. Peu après, les
Nazis commencèrent à confisquer tous les biens des Juifs, et à emprisonner ces derniers dans des camps de concentration. Après le
début de la seconde guerre mondiale, le 1er septembre 1939, Hitler a commencé officiellement son programme d'extermination, pour
ne l'achever qu'en mai 1945, lorsque les Alliés eurent libéré le dernier des camps de la mort. Il est intéressant de remarquer que
l'Holocauste de Hitler a duré presque sept années (2.376 jours exactement, entre le 9 novembre 1938 et le 6 mai 1945). L'Antichrist,
quant à lui, persécutera Israël pendant précisément sept années juives, soit 2.530 jours.
Au cours de la seconde guerre mondiale, l'immigration des Juifs en Palestine s'accrut considérablement, car ils cherchaient à fuir
Hitler. Toutefois, les gouvernements américain et britannique créèrent d'énormes obstacles à cette immigration, au point que le nombre
des Juifs qui réussirent à se réfugier en Palestine fut bien plus faible que ce qu'il aurait dû être. Après la fin de la guerre, les Juifs
entrèrent en masse en Israël.

Israël renaît en un jour.
Les  horreurs  de  l'Holocauste,  dont  les  pays  occidentaux  avaient  pris  conscience,  ont  permis  de  susciter  toute  une  chaîne
d'événements.  Sous  la  direction  du  Président  Truman,  les  Etats-Unis  s'étaient  à  présent  fermement  engagés  en  faveur  de  la
renaissance de l'Etat d'Israël. Cette renaissance se produisit sous les auspices des Nations Unies, ce qui démontre une nouvelle fois
l'influence des Illuminati dans cette restauration nationale d'Israël. Le 14 mai 1948, Israël est redevenu une nation indépendante. Après
être resté 1.900 ans sans Etat, le peuple Juif connut une résurrection nationale en un seul jour, comme l'avait prophétisé Zacharie
(3 :9).
La seconde guerre mondiale a entraîné des destructions considérables et d'immenses souffrances. Des millions d'êtres humains ont
péri. Des millions d'autres, surtout des Polonais et des Juifs, ont péri dans les camps de la mort des Nazis. Des famines et des
maladies ont accompagné partout la guerre. Même si les morts par famine et maladie n'ont pas été aussi nombreux qu'au cours de la
première guerre mondiale, les chiffres sont encore impressionnants. En outre, au cours des années 20, 30 et 40, les tremblements de
terre se sont accrus en nombre et en intensité dans le monde.
Vous pouvez donc constater que la naissance du premier "bébé", la nation d'Israël, s'est accomplie dans les douleurs de l'enfantement
annoncées par Jésus : séduction spirituelle, guerres et bruits de guerre, famines et tremblements de terre. Dieu est fidèle à Sa Parole !
Non seulement Israël a connu une renaissance nationale, mais cette renaissance s'est faite dans l'incrédulité, comme Dieu l'avait
prophétisé dans Ezéchiel 37 :8  : "Mais il n'y avait point en eux d'esprit". Dieu avait prophétisé qu'Israël reviendrait dans son pays sans
croire ni en Lui ni en Son Fils Jésus-Christ. L'un des objectifs essentiels de la Tribulation est de produire une nation qui croira en
Jésus, au moment où Il reviendra sur la terre, lors du massacre d'Harmaguédon. L'un des facteurs principaux de la création de cette
nation chrétienne sera l'Antichrist, auquel Dieu permettra de massacrer les deux tiers des Juifs, tous ceux qui seront dans l'incrédulité,
selon Zacharie 13 :1-8. Mais Dieu protégera un tiers des Juifs, ceux qui représenteront le reste fidèle (Apocalypse 12 :13-17). Cette
conversion du tiers de la population Juive ne se fera qu'après l'enlèvement de l'Eglise. Elle sera l'œuvre des 144.000 évangélistes Juifs
(Apocalypse 7 :2-8)) et du témoignage des deux témoins, qui se tiendront devant le Mont du Temple pendant les premiers 1.260 jours
de la Tribulation, et qui proclameront fidèlement l'Evangile de Jésus-Christ.
Cependant, quand Jésus reviendra sur la terre, les seuls qui seront encore vivants en Israël seront ceux qui se seront convertis à
Jésus-Christ, et qui représenteront le reste fidèle. C'est pour cette raison que l'apôtre Paul pouvait proclamer avec confiance : "Et ainsi
tout Israël sera sauvé" (Romains 11 :26). Quand Jésus reviendra, la prophétie de Zacharie 12 :10 s'accomplira : "Alors je répandrai sur
la maison de David et sur les habitants de Jérusalem un esprit de grâce et de supplication, et ils tourneront les regards vers moi, celui
qu'ils ont percé. Ils pleureront sur lui comme on pleure sur un fils unique, ils pleureront amèrement sur lui comme on pleure sur un
premier-né".

La "naissance" de l'Antichrist.
Examinons à présent la naissance du second "bébé" qu'évoque Matthieu 24, c'est-à-dire celle de l'Antichrist. Jésus parle soudain, au
verset 15, de l'entrée de l'Antichrist dans le Temple, pour le profaner au point de commettre "l'abomination de la désolation". Il s'agira
manifestement du Troisième Temple, qui sera reconstruit à cette époque. Dieu sera tellement offensé par ce blasphème, et par les
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déclarations  de  l'Antichrist  dans  le  Lieu  Très  Saint,  qu'Il  commencera  à  répandre  Sa  colère  avec  une  grande  intensité.  Cette
abomination se produira au milieu de la Tribulation de sept ans, au 1.260e jour.
Pour certaines raisons, Jésus-Christ ne parle pas de l'apparition de l'Antichrist dans Matthieu 24. Toutefois, Il nous parle de l'apparition
de cette Homme du Péché dans Apocalypse 6 :1-2 : "Je regardai, quand l'agneau ouvrit un des sept sceaux, et j'entendis l'un des
quatre êtres vivants qui disait comme d'une voix de tonnerre : Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval blanc. Celui qui le montait
avait un arc ; une couronne lui fut donnée, et il partit en vainqueur et pour vaincre".
Il s'agit du moment précis de la "naissance" de l'Antichrist, prédite dans Matthieu 24. Cette "naissance", ou apparition de l'Antichrist,
sera donc précédée par une intensification des "douleurs de l'enfantement" de Matthieu 24 :6-7. Au cours de la période qui précédera
immédiatement l'apparition de l'Antichrist, le monde passera par les plus fortes douleurs de l'enfantement. Voici donc ce à quoi nous
devons nous attendre :

Des guerres et des bruits de guerre  : Leur intensité sera à leur maximum.
Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume : Les guerres locales se développeront et s'élargiront, à
mesure que les alliés des protagonistes s'engageront dans ces conflits. C'est pour cela que le plan du Nouvel Ordre Mondial a prévu
une guerre entre Israël et les Palestiniens (qui représentent la Maison actuelle d'Esaü. Voir Abdias 15-18). Les alliés des deux camps
s'engageront dans la guerre,  qui deviendra la troisième guerre mondiale.  Les Illuminati planifient cette troisième guerre mondiale
depuis 1870. C'est littéralement de la fumée et des destructions de cette guerre qu'apparaîtra l'Antichrist, accompagné de grands
"signes et prodiges mensongers".
Des famines se produiront certainement en raison de cette guerre, sans doute dans les pays du Tiers Monde. La plupart des famines
seront provoquées par cette guerre.
Des tremblements de terre peuvent à présent être créés artificiellement par la technologie HAARP (voir nos articles qui parlent de ce
thème, notamment de la guerre météorologique). L'Amérique et la Russie maîtrisent toutes deux cette technologie.
Bill  Cooper,  auteur du Nouvel Age, dans son livre "Behold A Pale Horse" (Et voici,  parut un cheval  d'une couleur pâle), déclare
succinctement  que  l'apparition  de  l'Antichrist  s'accompagnera  d'un  très  grand  tremblement  de  terre  à  Los  Angeles.  Je  le  cite
exactement : "Ils prévoient de provoquer des tremblements de terre, la guerre, l'apparition du Messie, l'atterrissage d'extra-terrestres,
et un effondrement des économies… Pouvez-vous imaginer ce qui se passerait si Los Angeles était frappée par un tremblement de
terre d'une magnitude de 9.0, si New York était détruit par une bombe atomique déposée par des terroristes, si une guerre mondiale
éclatait au Moyen-Orient, si les bourses et les systèmes bancaires s'effondraient, si des extra-terrestres atterrissaient sur la pelouse de
la  Maison-Blanche,  si  les  produits  alimentaires  devenaient  introuvables  dans  les  magasins,  si  certains  habitants  de  la  terre
disparaissaient,  et  si  le  Messie se présentait  au monde, tout  cela en très peu de temps ? Beaucoup de gens vont mourir  entre
aujourd'hui et l'an 2.000…" (Page 177 ; souligné dans l'original).
C'est exactement le plan des Illuminati ! Les habitants du monde seront plongés dans une telle panique que les paroles de Jésus
s'accompliront : "Les hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre" (Luc 21 :26).

Résumé
En Amérique, les Chrétiens ont été induits en erreur par beaucoup d'enseignants traditionnels de la prophétie biblique. De nombreux
aspects importants de la prophétie, telle qu'elle est enseignée aujourd'hui par ces hommes, ne sont pas en accord avec les Ecritures,
mais  viennent  de  leur  interprétation  personnelle.  Outre ces  faux  enseignements,  nous  pensons  que ces  hommes ont  induit  les
Chrétiens en erreur  dans un autre domaine :  ils  leur promettent qu'ils  ne doivent  pas se soucier des guerres,  des famines, des
calamités naturelles et des désastres annoncés dans le Livre de l'Apocalypse.
Ils n'ont que partiellement raison. Certes, l'Eglise sera enlevée avant les sept ans de la Tribulation, qui commencera lorsque l'Antichrist
conclura  une  alliance  de  paix  avec  les  dirigeants  d'Israël  (Daniel  9 :27).  Les  Chrétiens  peuvent  donc  pousser  un  soupir  de
soulagement, en pensant qu'ils ne traverseront pas cette période de calamités, de douleur et de panique. Nous sortons des séminaires
d'enseignement biblique traditionnels en pensant que nous pouvons continuer à vivre normalement, et à attendre tranquillement le jour
de l'enlèvement, sans devoir traverser ces terribles jugements.
Voici ce que ces enseignants traditionnels de la prophétie biblique ne vous disent pas : il se peut très bien que les Chrétiens doivent
traverser les dernières douleurs de l'enfantement dont parle Matthieu 24, lorsque tous les signes annoncés par Jésus seront à leur
paroxysme, juste avant la "naissance", ou l'apparition, de l'Antichrist !
Préparez-vous, compagnons de combat de la Croix ! Les dernières douleurs de l'enfantement, celles qui doivent manifester l'Antichrist,
sont juste devant nous ! Quand vous verrez exploser le Dôme du Rocher, vous saurez que notre vieille Terre vient juste de heurter le
sommet de l'iceberg, et qu'elle va bientôt sombrer, rapidement et inéluctablement !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Que Dieu vous bénisse ! Qu'Il vous entoure, ainsi que votre famille, de sa muraille protectrice !
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A114 Les enseignements de William Branham

Article de Let Us Reason Ministries.
Source http://www.letusreason.org/Latrain4.htm
L'examen des enseignements de William Branham, à la lumière de la Parole de Dieu, nous prouve qu'il n'était qu'un faux prophète de
la fin des temps. 
William Branham est considéré par beaucoup comme un prophète de Dieu. L'examen attentif de ce qu'il a enseigné, à la lumière de la
Parole de Dieu, nous prouve qu'il n'était pas un prophète de Dieu, mais un faux prophète de la fin des temps. Ne vous laissez plus
séduire !
"Nous sommes identifiés avec Jésus dans Actes 2. Nous sommes identifiés avec les disciples. Nous avons reçu le même baptême
qu'eux. C'est la même chose ! Tout ce que Jésus était alors, tout ce qu'Il est, nous le sommes. Exactement !"
"C'est la même chose, quand on est un vrai Chrétien. Vous êtes identifiés avec eux ! J'ai prêché avec Moïse. J'étais avec Noé et j'ai
averti les hommes du jugement qui allait venir. J'étais avec Moïse devant le buisson ardent. J'ai vu la colonne de feu, j'ai vu Sa gloire.
J'étais avec Moïse dans le désert. En tant que Chrétien, je dois être identifié avec tout ce que Dieu était. J'ai vu Sa gloire, j'ai entendu
Sa voix. N'essayez pas de me persuader du contraire maintenant, parce que j'y étais ! Je sais de quoi je parle. J'ai vu ce qui s'est
passé ! Oui, Monsieur !"
"J'étais devant la Mer Rouge quand j'ai vu l'Esprit de Dieu descendre et séparer les eaux de la mer, qui était profonde de trente mètres
à cet endroit. J'ai vu l'Esprit de Dieu ! J'ai marché avec Moïse sur la terre sèche, au travers de la Mer Rouge. J'ai été sur le Mont Sinaï.
J'ai vu les éclairs tomber et j'ai entendu le tonnerre. J'ai mangé la manne avec eux dans le désert. J'ai bu l'eau du Rocher. Je la bois
encore ce soir. J'ai été identifié avec tous ceux qui ont mangé la manne. J'ai été identifié avec tous ceux qui ont bu l'eau du rocher".
"J'étais avec Jean-Baptiste, devant tous ceux qui le critiquaient. J'ai vu l'Esprit de Dieu descendre. J'ai entendu la voix de Dieu dire :
"Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection" Oui, Monsieur ! J'ai été identifié avec Lui. Exactement !"
"J'étais avec les 120 dans la chambre haute. J'étais identifié avec eux ! Amen ! Je suis l'un d'eux. J'étais avec eux quand cela s'est
produit, parce que je suis un vrai Chrétien" (Cité de "Le Dieu tout-puissant dévoilé devant nous", page 27 de l'édition américaine -
NdT : Toutes les citations de l'article font référence au texte des éditions américaines).
Voilà jusqu'où est parvenu William Branham dans ses révélations ! Il pensait qu'il était avec tous ceux qui l'ont précédé dans l'histoire.
Est-ce rationnel ? Est-ce biblique ? Est-ce croyable ? La Bible ne nous enseigne pas cela, nulle part ! "Qu'aucun homme, sous une
apparence d'humilité et par un culte des anges, ne vous ravisse à son gré le prix de la course, tandis qu'il s'abandonne à ses visions et
qu'il est enflé d'un vain orgueil par ses pensées charnelles" (Col. 2 :18).
Branham disait que l'Eglise est bâtie sur le Rocher de la Révélation ("Les sept âges de l'Eglise", page 13) Jésus a enseigné qu'Il était
le fondement sûr. Il n'y en a aucun autre (Matthieu 7 :24). Paul dit que le Rocher est Christ. C'est Lui qui était dans le désert (1 Cor.
10 :4). Pierre répète que le Rocher est Christ (1 Pierre 2 :5-8). L'Eglise n'a jamais été bâtie sur la révélation. Paul nous dit que le seul
fondement de l'Eglise est Jésus-Christ.

William Branham prétendait être le prophète Elie.
(Prophétie de William Branham. C'est "Jésus" qui parle par sa bouche) : "Tout est terminé. Je vais parler. Oui, je suis au milieu de
l'Eglise. Je suis l'Amen de Dieu, le Fidèle et le Véritable. Je vais Me révéler, et ce sera par Mon prophète. Oh oui, il en est ainsi  !
Apocalypse 10 :7 "Aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme
il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes"… Dieu envoie un prophète confirmé. Il envoie un prophète, après presque deux mille
ans. Il envoie quelqu'un qui est aussi loin des organisations, du monde de l'éducation et de la religion, que ne l'étaient Jean-Baptiste et
Elie. Il n'entendra que la voix de Dieu. Il parlera pour Dieu et dira "Ainsi parle l'Eternel". Il sera comme la bouche de Dieu. Comme il est
écrit dans Malachie 4 :6, c'est lui qui ramènera le cœur des enfants à leurs pères, et le cœur des pères à leurs enfants" ("Message à
l'âge de Laodicée", page 28).
"Cet ange, dont vous voyez le portrait là-bas, est venu sur la rivière, il y aura trente ans en juin prochain, et m'a dit  : "De même que
Jean-Baptiste a été envoyé (devant au moins 5.000 personnes), l'heure est venue où ton Message va atteindre les extrémités du
monde" ("La révélation des sept sceaux", page 51).

Cet ange était le guide de William Branham.
"Vous devez vous préparer à rencontrer le Seigneur dans les airs, par le pouvoir qui m'a été conféré, selon la mission qui m'a été
confiée par le Dieu Tout-Puissant, et qui m'a été transmise par un ange, une colonne de lumière" ("La révélation des sept sceaux",
page 112-113).
"Quand nous avons fini l'enseignement sur l'âge de l'Eglise, la dernière fois, quand j'en ai parlé sur cette estrade, vous rappelez-vous
ce qui s'est passé ? Il est descendu, et il s'est manifesté sur le mur sous une forme lumineuse, devant nous tous. L'ange du Seigneur
s'est manifesté ici même devant plusieurs centaines de personnes ! A présent, il est en train de faire quelque chose de surnaturel,
maintenant même. Nous nous attendons donc à de grandes choses" ("La révélation des sept sceaux", page 180).
"Dans les derniers jours, il y aura un prophète qui vous révélera les mystères de Dieu, parce que ces mystères ne sont connus que par
les prophètes. Il faut donc que cet homme vienne. Comprenez-vous ce que je vous dis ? Il ne peut pas être un réformateur. Il faut qu'il
soit un prophète ! Parce qu'il doit avoir reçu des dons de Dieu et comprendre la Parole" ("La révélation des sept sceaux", page 145).
"La foi originelle de la Bible doit être restaurée par le septième ange. Combien j'aime cela ! Nous connaîtrons tous les mystères des
sceaux, que les réformateurs n'ont jamais complètement compris" (Ibid., page 147).

Les fausses prophéties de Branham.
"Vous voyez, immédiatement après la venue de cet Elie, la terre sera purifiée par la haine, et les impies seront réduits en cendres.
Bien entendu, cela ne s'est pas produit du temps de Jean-Baptiste, l'Elie de cette époque" ("Message à l'âge de Laodicée", page 13).
Est-ce que cela s'est passé après la mort de William Branham ? Branham croyait qu'il était l'Elie des temps de la fin. Mais la terre n'a
pas été purifiée, ni les impies réduits en cendres.
"Notre âge actuel  s'achèvera  vers l'an 1977.  Je fonde cette  prédiction  sur  sept  grandes visions  successives que j'ai  reçues  un
dimanche matin de juin 1933. Le Seigneur m'a parlé et m'a dit que Son retour était proche. Mais, avant Son retour, sept événements
majeurs devaient se produire" ("Message à l'âge de Laodicée", page 29).
"Après trente ans, je maintiens cette prédiction. Car Jésus n'a jamais dit qu'aucun homme ne connaîtrait l'année, le mois, la semaine
ou le jour de Son retour. Je le répète donc, je crois sincèrement et je maintiens, en raison de mon étude personnelle de la Parole, et
d'une inspiration personnelle, que 1977 devrait connaître la fin du système mondial actuel, et notre entrée dans le Millénium" ("Les
sept âges de l'Eglise", page 322).
"Le réveil est terminé. L'Amérique a eu sa dernière chance en 1957. A présent, les langues sont le signe divin d'un désastre imminent,
comme le signe qui est apparu sur le mur du palais de Belschatsar lors de son festin" ("Message à l'âge de Laodicée", page 29).
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Pourtant, les revivalistes qui approuvent le ministère de Branham prétendent que nous connaissons actuellement un réveil inégalé
dans le passé. Selon Branham, ils ne peuvent être que des faux prophètes. Ou alors, selon eux, c'est Branham qui devrait être un faux
prophète !

Branham a-t-il ouvert les sept sceaux ?
"Les anges qui formaient une pyramide m'ont placé au milieu d'eux. Seuls ces anges connaissent les mystères de Dieu. Ce sont les
messagers qui sont venus interpréter cette pyramide, ou le message du secret des sept sceaux, contenu dans cette pyramide".
"Pendant ce temps, je vis sept anges formant une pyramide. Ils sont descendus et m'ont enlevé avec eux. Ils m'ont conduit vers
l'orient, pour ouvrir les sept sceaux de Dieu" ("Le message des sept anges", 1963).
La Bible nous dit que seul Jésus a été jugé digne d'ouvrir les sept sceaux. Il doit les ouvrir selon ce que dit la Bible. L'ouverture de ces
sept sceaux n'a pas encore été faite, quelles que soient les prétentions de Branham. A la même époque, celui-ci a également dit :
"Oh ! Je veux faire partie de leur nombre en ce jour, Seigneur ! Et je vois ce jour approcher… Vous commencez à voir ces sceaux…
Dieu va nous les ouvrir. Rappelez-vous que Lui seul peut les ouvrir". ("La révélation des sept sceaux", page 66). Il y a donc une
contradiction entre ces deux déclarations successives de William Branham. A moins d'admettre que Branham était Dieu, il n'est pas
possible de réconcilier ces deux déclarations.
"Quand les sceaux seront ouverts, et quand les mystères seront révélés, alors descendra l'Ange, le Messager, Christ. Il posera Ses
pieds sur la terre et sur la mer, Sa tête entourée d'un arc-en-ciel. Rappelez-vous que ce septième ange sera sur la terre au moment de
cette venue de Christ" ("La révélation des sept sceaux", page 74). Ceci est la preuve que Branham n'était pas ce septième ange qu'il
prétendait être, puisqu'il est mort avant le retour de Christ.

La célèbre photo montrant une colonne de lumière au-dessus de Branham.
Au cours du ministère de Branham, cette lumière a pu être photographiée plusieurs fois. Qu'elle soit réelle ou non, ce n'est pas le
problème. C'est exactement la même colonne de lumière qui a accompagné Branham depuis sa naissance. Quand il priait pour les
malades, il observait cette colonne de lumière se déplacer dans la salle, aller de personne en personne, et révéler les pensées et les
intentions des cœurs, ainsi que le passé, le présent et l'avenir.
2 Corinthiens 11 :13-15 : "Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. Et cela n'est
pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses ministres aussi se déguisent
en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs œuvres".
Le fait d'être accompagné d'effets de lumière ne prouve absolument pas que cela vienne de Dieu. Il se peut même que cela prouve le
contraire ! Le faux prophète des Mormons, Joseph Smith, a vu constamment des colonnes de lumière et des anges. Est-ce que cela
signifie que nous devrions accepter son message ? Le fait d'impressionner par le surnaturel est la plus ancienne ruse de l'ennemi dont
nous parle la Bible. Littéralement ! La Genèse nous raconte que Satan est venu sous la forme du serpent. Le texte hébreu dit qu'il était
resplendissant de lumière. C'est ce qui a certainement impressionné et ensorcelé Eve !
Jean-Baptiste n'avait pas de halo lumineux autour de la tête. Les seuls qui ont eu une flamme sur leurs têtes ont été les cent vingt
dans la chambre haute. Cela n'est arrivé qu'une fois, et n'a été que temporaire. Cela n'avait pour but que de leur montrer que Dieu leur
avait envoyé le Saint-Esprit pour qu'Il demeure en eux. C'est là qu'est née l'Eglise. Ce n'est pas parce qu'on a pu prendre des photos
d'un homme appelé Branham avec un halo de lumière au-dessus de sa tête que ses partisans pentecôtistes doivent considérer cela
comme une preuve divine. Il en est de même en ce qui concerne les stigmates apparaissant sur les mains et les pieds des mystiques
catholiques.
Ces manifestations surnaturelles doivent-elles suffire à nous empêcher de tenir compte des fausses doctrines dans lesquelles son
ange (de lumière) a conduit Branham ? Avez-vous vraiment vu la lumière ? Je ne parle pas de la lumière physique qui accompagnait
Branham, mais de la lumière de la vérité de la Parole de Dieu, qui doit vous permettre de discerner les séductions enseignées par cet
homme. Si nous acceptons Branham comme un vrai prophète, alors nous pouvons être séduits par tout homme qui viendra exhiber
des pouvoirs surnaturels et nous conduire dans diverses expériences. Ceux qui exhiberont la plus grande puissance, tout en nommant
le nom de Christ, auront le dernier mot ! Si nous faisons cela, nous quitterons peut-être les dénominations, comme le voulait Branham,
mais ce sera pour entrer dans une Eglise mondiale unique !
En réalité, si nous avons des dénominations, c'est parce que Dieu enseigne différentes choses à différents groupes. Mais certains
groupes se polarisent sur ce que Dieu leur enseigne, et le considèrent comme leur appel particulier. Les dénominations ne sont pas
mauvaises tant  qu'elles ne divisent pas,  et  tant  que nous ne cessons pas d'avoir  une communion spirituelle avec des Chrétiens
d'autres dénominations. Des Baptistes devraient pouvoir fréquenter des Luthériens ou des Pentecôtistes. Tant que nous sommes
d'accord sur les doctrines fondamentales de la Bible, nous devrions tous comprendre que nous appartenons au même Corps de
Christ. Israël avait aussi douze tribus qui exerçaient toutes des ministères différents, par rapport à la Tente du Tabernacle. Mais elles
ne formaient qu'une seule nation.
Il n'est pas nécessaire de faire de longues recherches pour s'apercevoir que l'enseignement de William Branham était contraire à la
Parole de Dieu. Branham enseignait en particulier que la parole de Dieu nous avait été donnée sous trois formes : le Zodiaque, les
Pyramides d'Egypte, et l'Ecriture sainte.
Il croyait en un Dieu unique à la manière des modalistes : Dieu était pour lui une Personne divine unique sous trois formes différentes. 

La Bible enseigne qu'il n'y a qu'un seul Dieu en trois Personnes distinctes.
Voici comment il expliquait de quelle manière nous pouvions voir Dieu : "Nous ne pouvons pas Le voir, mais nous savons qu'Il est là. Il
n'a fait que changer de forme, lorsqu'Il est passé du domaine surnaturel au domaine naturel… Il n'a fait que changer de masque…
C'est comme l'acteur d'un drame. Quand les Grecs jouaient une pièce de théâtre, ils changeaient de masque. Un seul acteur pouvait
ainsi jouer plusieurs rôles dans la même pièce. Dans l'école de ma fille, qui est ici, ils ont joué une pièce de théâtre. Un garçon a joué
quatre rôles. Il a dû changer de masques pour se mettre dans la peau de différents personnages" ("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé
devant nous", page 6, 29 juin 1964).
"Le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont trois fonctions différentes du même Dieu. Il était le Père, Il était le Fils, et Il était le Saint-Esprit"
("Conduite, Ordre, Doctrine", page 392).
"Le Père, le Fils, et le Saint-Esprit n'ont qu'un seul nom, celui du Seigneur Jésus-Christ" ("Conduite, Ordre, Doctrine", page 392).
"Voici ma révélation, par le Saint-Esprit : Christ et le Saint-Esprit sont une même personne, mais sous deux formes différentes… Je
sais qu'il  s'agit  de l'un des mystères des derniers jours,  que Christ puisse être trois personnes en une. Il  ne s'agit  pas de trois
personnes différentes, Père, Fils et Saint-Esprit, ce qui ferait trois dieux, comme les trinitariens s'efforcent de nous le dire. Ce sont trois
manifestations différentes de la même Personne ou, si vous préférez, trois fonctions différentes de la même Personne… Le Saint-
Esprit est une forme, et Christ une autre forme. C'est cela !" ("La révélation des sept sceaux", pages 156-157).
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Branham niait aussi la personnalité du Saint-Esprit : "Le Saint-Esprit est la Pensée de Dieu, manifestée en Parole" ("Exposé des sept
âges de l'Eglise", page 155).
"Jésus, après Sa mort, Son ensevelissement, et Sa résurrection, est descendu le jour de la Pentecôte en tant que Fils de Dieu, l'Esprit,
sous la forme du Saint-Esprit. Qu'avait-Il fait ? Il S'était transformé, pour Se faire connaître à Son peuple sous une forme différente. En
tant que Saint-Esprit, qui est Dieu, Il est venu pour conduire l'Eglise dans ses différents âges. Il l'a fait en tant que Fils de Dieu, le
Saint-Esprit" ("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 9).
"Qu'est-ce que Dieu ? Dieu est le Grand Eternel. Tout au commencement, bien avant qu'il y ait un commencement, Il n'était même pas
Dieu. Saviez-vous cela ? Un dieu est un objet d'adoration, et il n'y avait personne pour l'adorer ! Il vivait seul. Mais Il possédait des
attributs. Qu'est-ce qu'un attribut ? C'est une pensée" ("La parole parlée", Vol. III, page 79). Ainsi, le Dieu de Branham ne peut pas être
Dieu s'il n'y a personne pour L'adorer ! C'est ce que disent aussi certains Mormons. Et ce qu'Il est, c'est simplement une pensée ! Nous
devrions réfléchir à ces paroles.
Cela aboutit à une autre très sérieuse erreur de Branham : "Dieu, dans tous les âges, était revêtu d'une peau. Comprenez-vous ?" ("Le
Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 20). C'est une fausse doctrine très grave. Elle revient à nier l'incarnation unique de
Jésus, telle qu'elle  nous est  révélée par le  Nouveau Testament,  puisque Branham croyait  que Dieu avait  toujours eu une forme
humaine. La Bible nous enseigne qu'Il est devenu Homme à un certain moment de l'histoire.

Branham a déformé la vraie nature de Dieu.
"Dieu a toujours été un Etre revêtu de peau. Quand Moïse reçut la visite de Dieu, Celui-ci était revêtu d'une peau humaine. Il avait
l'apparence d'un homme. Ce soir, Dieu, dans Son Eglise, est aussi voilé. Mais Il est toujours le même Dieu. Le fait que Dieu Se voile
derrière l'apparence d'une peau s'oppose aux traditions. Ceux qui s'attachent aux traditions ne peuvent pas croire que c'est Dieu qui
agit dans Son peuple comme cela. Comprenez-vous ? C'est parce que Dieu est voilé dans Son Eglise, qui est comme Sa peau. C'est
vrai ! Il est caché aux yeux des incrédules, et Il se révèle aux croyants. Oui, Monsieur !"
"Quand le voile des traditions des anciens est déchiré, nous pouvons Le voir clairement, comme Dieu voilé sous une chair humaine.
C'est ce que dit Hébreux 1, ainsi que Genèse 18. Rappelez-vous que Dieu était alors un homme, qu'Il a mangé et parlé avec Abraham,
et qu'Il  a dit  à Sarah ce qu'elle faisait  derrière la tente.  Et  Jésus a dit :  "Ce qui  arriva du temps de Lot arrivera pareillement"  à
l'avènement du Fils de l'homme : Dieu Se manifestera de manière voilée, au travers d'une chair humaine" ("Le Dieu Tout-Puissant
dévoilé devant nous", page 21).

En ce qui concerne Jésus-Christ, le Fils.
"Voyez-vous, Il est venu sous trois noms. Il est venu en tant que Fils de l'homme, comme prophète… Il n'a jamais dit qu'Il était le Fils
de Dieu. Il a dit qu'Il était le Fils de l'homme. Aujourd'hui, Il est le Fils de Dieu, depuis qu'Il est descendu sous la forme du Saint-Esprit.
Actuellement, Il  est sous la forme du Saint-Esprit,  une personne invisible. Pourtant, Il  est aussi Dieu, le Fils de Dieu. Pendant le
Millénium, Il sera assis sur le trône de Son Père. Il sera le Fils de David. Il S'est d'abord révélé en tant que Fils de l'homme, un
prophète pour ce temps, l'âge de l'Eglise, Fils de l'homme, ou Fils de Dieu. Dans l'âge qui vient, Il sera Fils de David. Trois fils !" (P 7).
"Avant la manifestation du Fils promis, Dieu S'est manifesté à Sodome en tant que prophète, sous la forme d'un homme, Dieu dans la
chair. J'ai entendu quelqu'un le dire il n'y a pas très longtemps. Il était Elohim, incorporant toute la Divinité sous une forme humaine. Il
était  la  plénitude.  Elohim  est  la  plénitude  de  la  Divinité,  sous  une  forme  corporelle"  ("Aujourd'hui  cette  parole  de  l'Ecriture  est
accomplie", page 7).
"Il n'a jamais dit qu'Il était le Fils de Dieu. Il se considérait comme le Fils de l'homme, parce qu'Il était venu conformément à l'Ecriture"
("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 8).
Voici ce que la Bible dit : "L'ange lui répondit : Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très Haut te couvrira de son ombre.
C'est pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu" (Luc 1 :35). "Celui que le Père a sanctifié et envoyé dans le
monde, vous lui dites : Tu blasphèmes ! Et cela parce que j'ai dit : Je suis le Fils de Dieu" (Jean 10 :36). Voir aussi Jean 5 :25 ; Luc
22 :70 ; Matthieu 27 :43 ; Jean 19 :7. Jésus dit dans Jean 9 :35 : "Jésus apprit qu'ils l'avaient chassé ; et, l'ayant rencontré, il lui dit :
Crois-tu au Fils de Dieu ?" Là encore, Branham ne connaissait pas sa Bible !
"Il devait être semblable à nous. Voyez-vous, un ange ne pouvait pas nous sauver. Un homme ne pouvait pas nous sauver. Il devait
être un homme, mais Il ne pouvait pas naître d'une femme à la suite d'un acte sexuel. Il est né d'une vierge, lorsque le Saint-Esprit a
couvert Marie. Jésus n'était donc pas un Juif. Il n'était pas non plus un Gentil. Il était Dieu. Son sang ne venait pas d'un acte sexuel. Il
avait un sang saint créé par Dieu. Nous ne sommes donc pas sauvés par du sang Juif, ni par du sang Gentil" ("La révélation des sept
sceaux", page 98).
Certes, mais la Bible dit que Jésus est né d'une femme, et qu'Il était Juif dans la chair. Dieu est venu à nous dans la chair. Si Son sang
n'avait pas été exactement semblable à du sang humain (NdT : toutefois, sans la souillure du péché originel), Son sacrifice n'aurait pas
compté. Il fallait qu'Il vienne sous la forme d'un homme créé à l'image de Dieu.
"Les gens parlent de Jésus en tant que Fils éternel de Dieu. N'est-ce pas là une contradiction ? Depuis quand un fils est-il éternel ?
Les fils ont un commencement, et ce qui est éternel n'a jamais eu de commencement" ("Exposé des sept âges de l'Eglise", page 21).
Cela n'est absolument pas confirmé par la Bible, ce qui est grave pour un prophète qui prétendait restaurer la vraie foi !
Dans un sermon donné le 2 octobre 1957, ce "prophète" a dit : "Voyez-vous, il ne peut pas y avoir de Fils éternel, parce qu'un fils doit
avoir un commencement. Jésus a donc eu un commencement, alors que Dieu n'a aucun commencement" ("Conduite, Ordre, Doctrine
de l'Eglise", page 273).
"Jésus a été créé. Quand le Saint-Esprit est venu couvrir Marie, Il a créé en elle des cellules, qui se sont multipliées et qui sont
devenues le corps de notre Seigneur. Ces cellules ont été créées. C'est le commencement de la création de Dieu. C'est cela qu'est
Jésus" ("Exposé des sept âges de l'Eglise", page 37).
Voici ce que dit la Bible : "Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un fils, et on lui donnera le nom d'Emmanuel, ce qui signifie Dieu
avec nous" (Matthieu 1 :23). "Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle" (Jean 1  :3). "Car en
lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations,
autorités. Tout a été créé par lui et pour lui" (Col. 1 :16).

Branham ne croyait pas que Jésus était Dieu en tant que Parole. Il enseignait que la Parole avait été créée.
Jean 1 :1 dit ceci : "Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu". Mais ce n'est pas ce que
disait Branham :
"Dans Jean 1, il est écrit qu'au commencement était la Parole, que la Parole était avec Dieu et qu'elle était Dieu. Et la Parole a été faite
chair.  Elle  a  habité  au  milieu de nous.  Alors,  au  commencement  était  la  Parole.  Une parole est  l'expression  d'une  pensée.  Au
commencement, Il n'était même pas Dieu" ("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 11).
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Branham s'oppose donc complètement à l'Ecriture, qui dit qu'au commencement Jésus était Dieu, et qu'Il a continué à être Dieu.
Branham a aussi dit :
"Dans Jean 1 :1, il est écrit : Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Et la Parole a été
faite chair, et a habité au milieu de nous... Dieu a habité au milieu de nous dans la chair. Il était la Parole. Avant une parole, il y a une
pensée. Et une pensée est toujours créée. C'est cela ! Ainsi, les pensées de Dieu ont été créées quand elles se sont exprimées par
une parole. Il en est de même lorsque Dieu vous présente une pensée, et qu'elle devient votre pensée. Quand cette pensée vous est
révélée, elle reste une pensée tant que vous ne l'exprimez pas par une parole" ("La révélation des sept sceaux", page 242).
Dans cette  citation,  Branham dit  exactement  l'opposé du passage de  l'Ecriture qu'il  vient  de  lire.  C'est  donc  la  preuve que les
manifestations surnaturelles qui l'accompagnaient (s'il y en a eu) ne pouvaient jamais venir de Dieu ! Branham ne pouvait même pas
dire la vérité en ce qui concerne la nature de Dieu !
"Ce soir, nous avons l'autre partie du contrat. Dieu a déchiré Son Fils en deux au Calvaire. Il a fait monter Son corps au Ciel, et Il a fait
descendre Son Esprit vers nous. Celui qui vivait autrefois dans un homme, Jésus, ce même Dieu est ce soir au milieu de nous sous la
forme du Saint-Esprit. Il faut que ces deux parties du contrat soient réunies, et que vous deveniez partie du contrat. Dieu a fait cela
pour Se faire mieux connaître des hommes. C'est pourquoi Il S'est fait homme" ("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 7).
"Le jour de la Pentecôte, Il est devenu le Fils de Dieu, alors qu'auparavant Il était le Fils de l'homme. Il est venu, non pour être avec les
hommes, mais pour être en eux" ("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 15).
Un prophète peut-il dire de tels mensonges, et enseigner de telles doctrines concernant la nature de Dieu ? Dieu peut-Il Se manifester
par les prétendus grands miracles accomplis par Branham ? Je ne le pense pas !

La Trinité.
Cette doctrine fondamentale de la foi chrétienne fut aussi attaquée par Branham.
"Pourquoi ne remettez-vous pas en cause votre baptême au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, cette fausse "trinité", comme ils
l'appellent" ("Le trône de la grâce et du jugement", chapitre 4, N°3).
Branham exprimait son point de vue de la manière suivante : "Cette soi-disant "trinité" n'est autre que trois fonctions d'un seul Dieu, ou
trois titres. Le nom de "Père" n'existe pas. "Père", "Fils" et "Saint-Esprit" ne sont pas des noms. Le nom du Père, du Fils et du Saint-
Esprit est Jésus-Christ" ("Aux jours de la voix du septième ange, page 41").
"La Trinité n'est jamais mentionnée dans la Bible, nulle part… C'est une erreur catholique. Et vous, les Protestants, vous vous inclinez
devant cette erreur" ("Conduite, Ordre, Doctrine", page 182).
"Regardez dans votre Bible et voyez s'il est écrit : "Aux noms…" Non, Monsieur ! Il est écrit : "Au nom…"
"Comprenez-vous votre erreur ? Il n'y a qu'un seul Dieu manifesté en trois dispensations… Quand Jésus a dit  : "Baptisez-les au nom
du Père, du Fils, et du Saint-Esprit", il s'agissait du nom de Jésus-Christ. C'est pour cela que nous baptisons au nom de Jésus"
("Conduite, Ordre, Doctrine", pages 181 et 184. Ce livre de William Branham fait 1189 pages).
"La première chose à faire est de vous libérer de cette "trinité", Père, Fils et Saint-Esprit. Dieu est comme une règle de trois mètres. Le
premier mètre est Dieu le Père, le second mètre, Dieu le Fils, et le troisième, Dieu de Saint-Esprit. Mais c'est le même Dieu" (Ibid.,
pages 182 et 184). "Le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont les trois fonctions d'un même Dieu. Il était le Père, Il était le Fils, Il est le
Saint-Esprit. Ce sont trois fonctions dans trois dispensations successives, celle du Père, celle du Fils, puis celle du Saint-Esprit. Mais le
Père, le Fils et le Saint-Esprit n'ont qu'un seul nom, celui du Seigneur Jésus-Christ" (Ibid., page 392).
"Comment trois personnes peuvent-elles être dans le même Dieu ? Non seulement il n'y a rien dans la Bible qui le prouve, mais c'est
une simple question de raisonnement intelligent. Trois personnes distinctes, même si leur substance est identique, cela fait trois dieux.
Sinon le langage ne veut plus rien dire. Dieu est une seule Personne qui se manifeste en trois fonctions… Ce mot de "trinité" est
absolument contraire à l'Ecriture. La trinité est fondée sur les multiples dieux de la religion romaine. Nos théologiens modernes, dupés
par Satan, croient toujours aux trois personnes de la Divinité" ("Exposé aux sept églises", pages 18-21 et 184).
"Voyez-vous, Jésus était Dieu. Il n'était pas la deuxième personne, ni la troisième, ni la quatrième. Il était une Personne. Il était Dieu,
voyez-vous. Il était Dieu, Emmanuel. Dieu a quitté Sa gloire et S'est révélé" ("La révélation des sept sceaux", page 89).
Ces  citations  suffisent  à  nous  prouver  que  Branham  était  un  Unitarien,  un  adepte  de  la  doctrine  de  "Jésus  seul".  Mais  ses
enseignements  embarrassent  en  réalité  les  partisans  de  ces  doctrines.  Son  enseignement  sur  la  nature  de  Dieu  n'est  que  du
modalisme.

Sa conception du baptême.
Branham insistait sur le fait que les Chrétiens qui avaient reçu le baptême trinitarien devaient se faire rebaptiser au nom de Jésus seul.
Branham pensait qu'il pouvait modifier la Bible, parce qu'il était plus qu'un réformateur, un prophète, le dernier des prophètes. "Voici le
dernier messager du dernier âge de l'Eglise. Il n'est pas un réformateur, il est un prophète ! Il n'est pas un réformateur ! D'autres ont
été  des  réformateurs,  mais  pas  des  prophètes.  La  Parole  de  Dieu  s'adresse  à  un  prophète.  C'est  pour  cette  raison  que  les
réformateurs ont continué à pratiquer le baptême au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Ils n'étaient que des réformateurs, pas
des prophètes !" ("La révélation des sept sceaux", page 145).
Branham avait des enseignements qui sont ceux du "Mouvement des fils de Dieu manifestés" :
"Je parlais dernièrement à un homme, à propos de quelqu'un qui avait été guéri, et il m'a dit  : "Frère Branham, ils font de vous un
dieu…" Il disait cela pour les critiquer… Je lui ai dit : "Est-ce trop loin de l'Ecriture, d'être exactement cela ? Non ! C'est exactement
cela ! Parce que Jésus a appelé les prophètes des dieux ! Voyez-vous ? Ils nous disent : "Vous essayez de prendre la place de Dieu !"
Mais c'est exactement cela, en réalité ! Nous sommes Dieu manifesté dans la chair, comme Il l'a promis !" ("Le Dieu Tout-Puissant
dévoilé devant nous", page 20).
"A cette époque, Dieu S'est manifesté dans un homme, Son Fils Jésus-Christ. Nous croyons cela. Il n'était pas un simple prophète, ni
un homme ordinaire. Il était Dieu en Christ, Dieu en un homme, la plénitude de la Divinité sous une forme corporelle. A présent, Dieu
Se manifeste dans des hommes. Comprenez-vous ? C'est la plénitude de Dieu, manifesté dans Son Eglise tout entière, sous une
forme corporelle. Dieu accomplit ainsi Sa Parole". ("Le Dieu Tout-Puissant dévoilé devant nous", page 20).
Cet enseignement est semblable à celui du "Mouvement des fils de Dieu manifestés", et de la "Pluie de l'Arrière Saison". L'Eglise n'est
pas Dieu, ni la plénitude de Dieu. Cet enseignement revient à nier le caractère unique de Jésus-Christ en tant que Fils unique de Dieu,
car il place l'Eglise sur un pied d'égalité avec Jésus, comme si les Chrétiens étaient de nombreux fils qui avaient la même nature que
celle de Dieu.

Ses enseignements sont ceux du Mouvement de la Parole de Foi.
A propos des paroles de Jésus : "Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne : Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, et s'il
ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra s'accomplir" (Marc 11 :23), Branham a dit :



-34-
"Adam aussi pouvait dire aux montagnes de se déplacer, et elles le faisaient. Adam pouvait commander aux arbres de s'arracher d'un
endroit et de se planter dans un autre. Et cela se faisait ! Voyez-vous, il exerçait un contrôle complet sur les éléments, car il était un
petit dieu, sous l'autorité de Dieu, notre Père, et parce qu'il était un fils de Dieu" ("La révélation des sept sceaux", page 83).
Nous comprenons à présent qui a inspiré Benny Hinn, lorsqu'il enseigne qu'Adam pouvait voler !
"Ici-bas, Adam était un fils de Dieu, il était de la semence de Dieu. Il avait reçu la terre en héritage. Il pouvait contrôler toute la nature. Il
pouvait dire une parole, et les choses venaient à l'existence. Parce qu'il était lui aussi un créateur. Il était de la race de Dieu" (Ibid.,
page 62).
Branham raconta que pendant qu'il réfléchissait à ces choses, une Voix lui parla et lui dit : "Que veux-tu maintenant ? Prononce une
parole, et tu l'auras !" Et la voix répéta : "Que veux-tu maintenant ? Prononce une parole, et tu l'auras !" Branham répondit : "J'aimerais
avoir trois écureuils". En août 1964, Branham raconta l'histoire suivante à Pearry Breen : "Une jeune femme qui était née avec des
yeux qui louchaient assistait à l'une de mes réunions, à l'Ecole Biblique de Fort Wayne. Pendant la réunion, elle dit à ma femme qui
tenait le stand des livres : "Je ne sais pas comment je pourrais me glisser dans la queue, il y a trop de gens qui demandent la prière de
guérison !" Ma femme lui répondit : "Tu n'as pas besoin de te glisser dans la queue. Reste à ta place, et demande à Dieu de faire
grandir ta foi jusqu'au niveau de la guérison, et tu pourras puiser dans la puissance du don de guérison". On a dit que Branham avait
senti que l'auditoire "puisait" dans sa foi pendant cette réunion, et qu'il avait senti cette forte attraction s'exercer sur sa foi.
Tout cela n'est pas biblique. Notre foi est en Dieu. On ne la "sent" pas. Avoir la foi signifie que l'on croit, et que l'on fait confiance à
Dieu.
"Une femme me dit  un jour :  "Frère Branham, mes deux fils ne sont pas sauvés. Je veux qu'ils soient sauvés !  Peuvent-ils être
sauvés ?" J'ai répondu : "Au nom du Seigneur, je te donne tes deux fils". Ces deux garçons qui riaient et jouaient comme font les
garçons, qui ne pensaient pas du tout se tourner vers Dieu, et qui n'avaient aucun désir de Le servir, sont soudain devenus pâles.
L'Esprit de Dieu est venu sur eux et a secoué leur âme. Ils ont crié à Dieu et sont tombés devant Lui en se repentant". ("Le don de
Dieu à Sœur Hattie").
"Jésus a dit : "Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera
accordé". Que fait l'Eglise ? Moïse a dit : "Que les grenouilles montent !" Il n'y avait pas de grenouilles dans le pays. En une heure,
elles s'empilaient par endroits sur trois mètres de haut ! Qui a fait cela ? Dieu le Créateur, caché dans un simple homme !"
"Maintenant, je voudrais vous poser une question. Si le sang d'un bœuf ou d'un bouc, qui ne pouvait que couvrir le péché, pouvait
conférer à un homme une telle position, dans laquelle il pouvait prononcer une Parole de Dieu créatrice et créer des mouches, à
combien plus forte raison vous devriez croire en la puissance du Sang de Jésus, qui vous permet de prononcer une parole et de créer
un écureuil  ou tout  autre chose ! Ne vous laissez pas arrêter par la simplicité de la chose ! Croyez que Dieu est toujours Dieu !
Seigneur, pardonne le péché… !"

L'enseignement de Branham sur la semence du serpent.
Branham enseignait que le péché commis par Eve dans le jardin d'Eden était un péché sexuel (Genèse 3). Selon Branham, le serpent
a séduit Eve, qui a eu une relation sexuelle avec lui. Elle serait devenue enceinte, et de cette union serait né Caïn. Voici comment il
explique cela :
"Voici ce qui s'est réellement passé dans le jardin d'Eden. La Parole de Dieu dit qu'Eve a été séduite par le serpent. Cela a été une
séduction réelle. Car le serpent avait une forme très proche de celle de l'homme. Sa semence pouvait féconder la femme, et la faire
concevoir" ("Le péché originel", pages 2-3).
"Puisque trois fils sont nés de deux actes sexuels d'Adam, vous pouvez certainement en conclure que l'un de ces fils n'était pas celui
d'Adam. En vérité, Eve avait en son sein deux jumeaux, qui provenaient de deux semences différentes, car Caïn avait été conçu peu
de temps auparavant par le serpent" ("Un exposé des sept âges de l'Eglise", pages 98, 100-101).
William Branham enseignait donc que le péché d'Eve avait consisté à avoir des relations sexuelles avec le serpent, et qu'elle avait
donné le jour à deux hommes de nature différente. Ceux qui étaient de la "semence de Dieu" étaient, bien entendu, les disciples de
Branham, qui s'appelaient aussi "l'Epouse", ou "la Nouvelle Semence".
La "semence du serpent"  était  représentée par  Caïn et  tous ses descendants.  Pour Branham, ils  sont  prédestinés à l'Enfer.  La
semence sainte était représentée par Seth et ses descendants. Ils sont révélés par leur acceptation du ministère de Branham. Mais il
existe encore un troisième groupe, représenté par tous ceux qui sont encore dans le système des dénominations. Ils ont la liberté de
choisir entre le Ciel et l'Enfer. La semence sainte est l'Epouse de Christ, qui sera enlevée avant la Tribulation. Les dénominations sont,
et seront, la marque de la bête. Ceux qui resteront dans les dénominations resteront sur la terre et devront traverser la Tribulation.
(Commentaire de Parole de Vie : Cette doctrine est réellement absurde, car tout le genre humain actuel descend d'un seul homme
juste, Noé, qui était donc de la semence sainte, selon Branham. Tous les descendants de Caïn ont péri dans le déluge. La réalité nous
montre que les hommes, aujourd'hui, sont bien loin de nous prouver qu'ils appartiennent à une "semence sainte" !)
"Le fruit mangé par Eve était en fait son adultère avec le serpent (Proverbes 30 :19-20). Rappelez-vous une chose : le serpent n'avait
pas encore été condamné à ramper. La malédiction n'est venue que lorsque le péché a été commis… Ce n'est pas le fait de manger
une pomme qui a ouvert les yeux à Adam et Eve, qui ont remarqué qu'ils étaient nus. Il s'agissait d'un acte sexuel… Le serpent était
une créature très séduisante. En fait, il était le "chaînon manquant" que cherche la science, entre le singe et l'homme… Satan s'est
servi de cette créature pour s'introduire dans le genre humain" ("Etait-ce une pomme ?")
Voici ce que dit la Bible : "Adam connut Eve, sa femme ; elle conçut, et enfanta Caïn et elle dit : J'ai formé un homme avec l'aide de
l'Eternel" (Genèse 4 :1). Il n'est pas écrit que Satan a connu Eve, pour donner naissance à Caïn. Qui a raison, Adam ou Branham ?

Branham avait une conception des femmes qui n'était pas juste.
Branham avait une conception déformée des femmes. C'est sans doute son père qui avait indirectement conduit Branham à enseigner
qu'Eve avait commis un péché sexuel dans le jardin d'Eden. En effet, le père de Branham recherchait constamment la compagnie des
jeunes femmes. A ce propos, voici ce que disait Branham : "C'est la raison pour laquelle j'avais fait cette remarque : "Les femmes ne
valent même pas la balle  qui  devrait  les tuer !" C'est  vrai !  Je haïssais les femmes. Et,  aujourd'hui  encore,  je  dois me contrôler
constamment pour ne pas continuer à penser la même chose" ("William Branham : Mon témoignage", page 27).
Il se peut que ce soit cette animosité envers les femmes qui ait conduit Branham à recevoir une "révélation" qui autorisait dorénavant
le divorce ("Toutes choses sont possibles", page 162). Tout comme sa cinquième vision, dans laquelle il dénonçait les problèmes
moraux de notre époque, problèmes qui tournaient pour la plupart autour des femmes. Il disait  : "Dieu m'a montré que les femmes ont
commencé à quitter la place où elles auraient dû rester, le jour où on leur a accordé le droit de vote. Ensuite elles ont commencé à se
couper les cheveux…" 
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Son enseignement sur le zodiaque et les pyramides.
Voici comment il décrivait la Jérusalem Céleste : "Ses rues sont pavées d'or. Ses portes sont de gigantesques perles dressées. Elle se
dresse, belle et glorieuse comme une pyramide" ("Le dernier avertissement").
Branham enseignait que la Parole de Dieu avait été donnée sous trois formes : le zodiaque, les pyramides d'Egypte, et la Bible. Il disait
que la Grande Pyramide de Gizeh avait été construite par Enoch en Egypte, et qu'elle était un mémorial pour Dieu ("Toutes choses
sont possibles", page 162).
Kurt Koch a écrit ceci : "Les parents de Branham croyaient en la bonne aventure, et ils ont lié leur fils dans l'occultisme dès son jeune
âge". La tombe de Branham est surmontée d'une pyramide. Il a été très influencé par le paganisme.
Branham disait que le zodiaque et les pyramides d'Egypte devaient être mis sur le même plan que la Bible dans la révélation de la
Parole de Dieu. Il croyait donc en trois Bibles. La première, nous la connaissons, c'est la Parole de Dieu écrite. Il plaçait la seconde
Bible dans le ciel : c'était le zodiaque. La troisième Bible était représentée par les pyramides. Tout cela est de l'occultisme pur ! Les
adeptes de l'ésotérisme et de la théosophie croient en ces choses depuis bien plus longtemps que Branham.

Son enseignement sur l'Enfer.
Selon Branham, Satan est destiné à l'annihilation éternelle :
"Nous croyons qu'il sera détruit complètement et annihilé. Est-ce que le lac de feu est éternel  ? Non, Monsieur ! Ce qui a été créé ne
peut pas être éternel. Si quelqu'un vous dit que vous allez brûler dans un Enfer éternel, il faut lui demander où cela est écrit dans la
Bible. Le lac de feu a été créé pour détruire ceux qui sont perdus… Il ne faut pas confondre ce qui est éternel avec ce qui n'a pas de
fin. Dans 2 Thessaloniciens 1 :9, l'expression "ruine éternelle" signifie en fait "annihilation". Leur destruction n'aura pas de fin."
"Ne laissez personne dire que je ne crois pas dans le lac de feu ni dans le jugement. J'y crois. Je ne sais pas combien de temps cela
va durer, mais cela aura une fin. Dans Apocalypse 21 :8, il est dit que les pécheurs auront leur part dans le lac de feu. Le mot "part"
aurait dû plutôt être traduit par "temps" ("La révélation des sept églises", pages 28 et 48, et "Un exposé des sept âges de l'Eglise",
pages 134-135).
Branham se permet de modifier les mots de l'Apocalypse, qui sont pourtant clairs. Aucun véritable prophète de Dieu n'oserait modifier
les paroles de l'Ecriture ! Le mot grec traduit par "part" est "meros". Il signifie un "lot" assigné à quelqu'un, une "mesure", une "part"
donné à chacun. Cette part n'implique aucune limite de temps.
William Branham prétendait pourtant être le prophète de la dernière église, celle de Laodicée. Cette association est d'ailleurs normale,
car l'église de Laodicée s'accorde très bien avec le ministère d'un faux prophète ! 

 A115 Disney encourage ouvertement l'homosexualité
Article de Cutting Edge Ministries.
Cela fait des années que la Société Disney alimente régulièrement nos enfants d'un régime insidieux de sorcellerie et de magie. Mais,
ce que beaucoup de gens ne savent pas, c'est que Disney, depuis dix ans, encourage ouvertement et lourdement l'homosexualité.
Parents chrétiens, cessez d'avoir le moindre rapport avec les produits Disney, dans l'intérêt spirituel suprême de vos enfants! 
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1181.cfm
Les familles chrétiennes ont été forcées d'assister récemment à la "Journée Gays et Lesbiennes" organisée dans les parcs à thèmes
de Disney, ce qui constituait une insulte grave et directe à toutes ces familles chrétiennes. Plus de 60.000 gays et lesbiennes se sont
honteusement livrés en spectacle à des petits enfants venus voir Mickey.
(NdT : Familles chrétiennes, protégez vos enfants, et séparez-vous complètement de tout ce qui touche à Disney !)
Article de presse commenté : "60.000 homosexuels dans le petit monde de Disneyland", Detroit Press, article de Brad Reuter du lundi
9 juin 1998. Cet article peut être consulté en anglais à l'adresse Internet suivante :
http://www.detnews.com/1997/nation/9706/09/06090056.htm
"ORLANDO, Floride - Le week-end dernier, il y avait quelque chose de différent dans la foule des visiteurs de Walt Disney World. Peut-
être était-ce cet homme en minijupe de cuir, affublé d'oreilles de souris roses, au milieu des familles de vacanciers ?"
"La Journée Gays, ou, plutôt, depuis cette année, les Journées Gays, ont été l'événement annuel de Walt Disney World depuis 1991.
Cette année-là, un groupe d'homosexuels nommé Digital Queers choisit Disney World pour se rencontrer. Depuis lors, cet événement
a grossi, pour devenir trois jours consacrés aux 60.000 visiteurs homosexuels, du vendredi au dimanche".
Pouvez-vous  imaginer  la  réaction  des  familles  chrétiennes  qui  avaient  choisi  l'un  de  ces  jours  pour  emmener  leurs  enfants  à
Disneyland, sans savoir qu'il s'agissait d'une Journée Gays ? Ces parents avaient sans doute déjà dû passer beaucoup de temps à
protéger leurs enfants de ces grossiers péchés que représentent l'homosexualité et le lesbianisme. Ils ont toutefois dû supporter le
spectacle dégoûtant de plus de 60.000 homosexuels,  dont beaucoup étaient habillés de la manière la plus révélatrice et la plus
provocante.
"Des centres d'attraction touristique comme "l'Ile aux Plaisirs", ou les studios MGM-Disney, furent entièrement réservés à des "parties"
qui ont duré toute la nuit. Steven Raintree, de Myrtle Beach, en entrant dans le bâtiment où se déroulait l'une de ces parties, a fait la
remarque suivante : "N'est-ce pas dans l'Ile aux Plaisirs de Pinocchio que l'on envoyait tous les gentils garçons, pour qu'ils deviennent
des mauvais garçons ?"
Manifestement, cet homo avait l'intention de devenir un très mauvais garçon dans cette Ile aux Plaisirs du parc Disney ! Est-ce que
cela signifie que l'on en est venu dans ces parties à pratiquer ouvertement des actes sexuels publics ? De telles choses ne doivent
plus être exclues, car les homosexuels n'ont plus aucune honte à commettre des actes sexuels en public. Nous pouvons voir notre
police combattre cette pratique.
Dans le livre de la Genèse, nous pouvons lire que les hommes de Sodome et Gomorrhe, grands et petits, exigeaient que les anges
sortent de la maison de Lot, parce qu'ils voulaient les "connaître", c'est-à-dire avoir des relations sexuelles avec eux en public !
Revenons à nos Journées Gays à Disneyland, pour voir certaines autres choses que les familles chrétiennes ont dû endurer. Voici ce
qu'écrivait le Washington Post du 9 juin 1997, page D04 : "Il y a quelques années, les visiteurs gays, au cours de la Journée Gays,
étaient si rares qu'ils devaient porter des T-shirts rouges pour se reconnaître. Aujourd'hui, ils n'ont plus aucun problème ! Toutes sortes
d'activités et de "parties" consacrées aux gays étaient organisées dans le parc Disney, et les panneaux indiquaient la direction de
"Lesb-à-gogo" ou de la "Plage-aux-Muscles"".
Pouvez-vous imaginer un père devant expliquer à son enfant ce que signifie "Lesb-à-gogo" ?

Un conditionnement forcené.
Au début,  les parcs à thèmes Disney étaient  des endroits relativement propres,  où l'imagination de nos enfants était  sainement
stimulée. Ce n'est plus le cas, car Disney est à présent tout à fait déterminé d'employer le "Plan en six étapes" pour changer les
mentalités et les comportements. Le but est de conditionner les intelligences innocentes de nos enfants, pour leur faire accepter
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l'homosexualité comme aussi valable et normale que l'hétérosexualité. Il s'agit là de quelque chose de très sérieux, car ce plan subtil
fonctionne d'une manière invisible et silencieuse. Il change effectivement les mentalités en l'espace de quelques années, sans même
que les gens se rendent compte qu'ils ont été manipulés ! Disney semble être le leader incontesté de ce type de conditionnement de
nos jeunes enfants.
Voici le premier fait que nous voulons souligner : la Société Disney a accordé sa bénédiction à cet affreux événement, depuis qu'ils ont
accepté les demandes des homosexuels, qui voulaient organiser une Journée Gays à Disneyland. Elle a aussi donné son accord à
l'installation de nombreux panneaux indicateurs dans tout le parc, pour annoncer les diverses activités prévues par les organisateurs.
Nous devons donc rejeter les communiqués publics de la Société Disney, qui démentait avoir accordé sa bénédiction à cet événement.
Il ne s'agit que d'un grossier mensonge.

Les autres opérations de conditionnement lancées par Disney pour promouvoir l'homosexualité :
En fait, ce n'est pas la première fois que Disney encourage fortement et activement l'homosexualité. Il suffit de considérer brièvement
les autres exemples suivants, qui prouvent que la Société Disney a adopté une politique active d'encouragement de l'homosexualité : 

 Un film Disney sorti en 1996 montre une jeune femme qui déclare ouvertement qu'elle est lesbienne. La Société ABC, filiale
de Disney, a déclaré que ce film avait obtenu un succès bien plus grand que la normale, en raison de la campagne de
publicité qui a accompagné sa sortie. 

 ABC a également sorti un autre film, qui présente deux couples de lesbiennes qui se battent devant la justice pour conserver
la garde du fils de l'une de ces lesbiennes. 

 La Division des Livres pour Enfants de Disney a publié deux livres destinés à encourager l'homosexualité chez les jeunes
enfants. L'un de ces livres, intitulé "Growing Up Gay" (Grandir en tant que gay), a été écrit par trois comédiens homosexuels,
qui ont destiné leur livre aux "jeunes gays élevés par des hétérosexuels". 

 Disney a eu recours aux services d'une lesbienne déclarée, Lauren Lloyd, pour produire des films destinés aux lesbiennes.
Disney a  aussi  soutenu les  équipes  chargées  de  réunir  des  fonds,  au  niveau national,  pour  financer  les  mouvements
homosexuels. Disney a mis à la disposition de ces équipes des locaux situés à Disney World, en accordant des avantages
spéciaux  aux  visiteurs  homosexuels.  Après  tout  cela,  la  Société  Disney peut  toujours  prétendre  qu'elle  ne  fait  aucune
promotion de l'homosexualité ! 

 Michaël Eisener et  Michaël  Ovitz,  respectivement Directeur et Président de la Société Walt Disney, ainsi  que Joe Roth,
Directeur de la Société des Films Walt Disney, sont tous trois membres du "Hollywood Supports Board of Trustees" (Comité
de soutien de Hollywood). Ce "Comité de soutien de Hollywood" est un groupe pro-homosexuel, dont le but est de promouvoir
toutes les activités homosexuelles. Ce groupe, soutenu par Disney, conseille les entreprises privées sur la manière de former
des groupes d'employés homosexuels, et offre un "Séminaire d'orientation sexuelle sur le lieu de travail". 

Ces exemples ont été empruntés à un site web chrétien, l'Association Familiale de Floride. Ce site a publié un article intitulé : "Pouvez-
vous confier à Disney les cœurs et les âmes de vos enfants ?" On peut consulter cet article en anglais à l'adresse suivante :
http://www.floridafamily.org/html/other_businesses.html
Jésus-Christ a évoqué cette situation quand Il a dit : "Mais, si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait
mieux pour lui qu'on suspendît à son cou une meule de moulin, et qu'on le jetât au fond de la mer" (Matthieu 18 :6). Le "Defender's
Bible Commentary" (Commentaire du Défenseur de la Bible) éclaire la terrible signification des paroles de Jésus :
"Il ne faut pas offenser ces petits enfants. Quiconque cherche à saper la foi de ces enfants qui croient en Jésus, ou cherche à attirer
ces enfants  dans le  péché ou  l'incrédulité,  court  un très  grave danger.  "Malheur  au  monde à cause des scandales !  Car  il  est
nécessaire qu'il arrive des scandales ; mais malheur à l'homme par qui le scandale arrive !" (Matthieu 18 :7)".
Michaël Eisener et ses collègues feraient bien d'écouter attentivement cet avertissement, car l'éternité est très longue quand on la
passe en Enfer, parce qu'on a corrompu les pensées et les âmes de nos précieux enfants ! Je crois pour ma part que Jésus a réservé
des tourments spéciaux, en Enfer, à l'intention de ceux qui, comme Eisener, ont délibérément détruit la foi et l'âme de précieux enfants.
Ce qui  est  encore plus horrible,  c'est  que d'autres Sociétés commerciales ont été enhardies par  les succès de Disney dans sa
promotion des intérêts des homosexuels, sans qu'aucune association familiale n'ait réussi à faire baisser son chiffre d'affaires. En effet,
deux autres parcs à thèmes de la région d'Orlando, près de Disney World, ont à leur tour décidé d'organiser cette année leurs propres
Journées Gays.

Un plan d'action proposé.
Vous pourriez me demander ce que nous pourrions faire devant ces terribles événements. L'AFA (American Family Association -
Association Familiale Américaine) a annoncé un boycott de tous les produits Disney dans les magasins qui sont la propriété directe de
la Société Disney. Je ne désapprouve pas les actions de ce type, mais je pense que leur champ d'action est trop limité pour être
efficace.
Je pense que tous les Chrétiens devraient écrire ou envoyer un e-mail personnel à Michaël Eisener, pour lui dire qu'ils vont boycotter
tous les produits Disney, dans tous les lieux de vente, quels qu'ils soient, en particulier 
-Tous les magasins directement possédés et gérés par Disney. 
-Toutes les chaînes de supermarchés ou d'hypermarchés qui proposent des produits Disney. 
-Tous les magasins de jouets. 
-Toutes les Sociétés de vente par correspondance. 
Nous devrions aussi écrire directement à tous ces magasins ou sociétés de distribution, pour leur dire que nous n'achèterons plus
aucun produit Disney, tant que cette Société n'arrêtera pas de promouvoir l'homosexualité. L'impact sera ainsi beaucoup plus grand
que si nous boycottons les seuls produits vendus dans les magasins directement possédés par Disney. Pendant dix ans, j'ai  été
acheteur  principal  de  jouets  pour  deux  grandes  chaînes  de  distribution.  Je  peux  vous  dire  que  les  acheteurs  des  chaînes  de
distribution sont très attentifs aux besoins et aux désirs de leur clientèle. Ils feraient n'importe quoi pour éviter de choquer leurs clients.
S'ils commencent à recevoir des millions d'appels téléphoniques et de lettres de protestation, et s'ils voient leurs ventes en chute libre,
ils cesseront d'acheter autant de produits Disney.
Ils feront ensuite pression sur la Société Disney, de deux manières différentes. Tout d'abord, ils informeront Disney de leurs problèmes
et de leurs préoccupations.  Ensuite, si leurs ventes diminuent d'une manière importante, ils cesseront de se réapprovisionner en
produits Disney, pour éviter un surstock. Si tous les Chrétiens d'Amérique participaient à un boycott de ce type, les détaillants seraient
en ébullition, et la Société Disney serait obligée de réagir.
Bien plus, si les Chrétiens refusaient de faire un achat quelconque dans tous les magasins qui offrent des produits Disney, l'impact
serait bien plus sévère. Si un magasin se rendait compte que ses ventes de papier de toilette, de nourriture pour animaux, ou de livres
de coloriage, diminuaient considérablement, pour la seule raison qu'il propose des produits Disney, il serait obligé de réagir !



-37-
Michaël Eisner nargue les Chrétiens. Il sait bien qu'il y a un très grand nombre de Chrétiens en Amérique. Mais il croit que nous
sommes trop timorés et  trop négligents,  concernant  ce problème, pour menacer  sérieusement son portefeuille !  Il  faut  que nous
utilisions notre puissance d'achat, tant que nous sommes encore un peuple libre !

Un parallèle avec Sodome et Gomorrhe.
Ce  conditionnement  de  nos  enfants  est  une  véritable  tragédie,  car  il  est  en  train  de  convaincre  des  millions  de  jeunes  que
l'homosexualité est tout aussi valable et normale que l'hétérosexualité. Non seulement des millions d'individus sont affectés par ce
conditionnement, mais même les institutions américaines en viennent à accepter officiellement l'homosexualité. Un tel changement
dramatique met à présent l'Amérique en parallèle avec deux antiques cités de l'histoire, Sodome et Gomorrhe. Lisons le récit biblique,
pour nous rendre compte à quel point ce parallèle est vrai. Ces deux cités étaient tellement adonnées à toutes les pratiques perverses
de l'homosexualité, que Dieu décida de les détruire de fond en comble. Nous pouvons lire ce récit dans Genèse 18 :16 à 19 :29.
Pourquoi Dieu était-Il tellement irrité contre ces villes, au point de leur faire subir une telle dévastation  ? Car le jugement de Dieu peut
être comparé à une exécution capitale sur une grande échelle. Il faut que nous comprenions pourquoi Dieu s'irrite à ce point contre la
pratique de l'homosexualité. (Notre séminaire N°1 l'explique en détail).
Si Dieu a détruit de cette manière ces deux cités, Il fera certainement de même en ce qui concerne l'Amérique. Une nation regroupe
des individus qui habitent dans la même zone géographique, sous l'autorité d'un même gouvernement, et qui partagent un certain
nombre de valeurs et d'expériences. Toute la société de Sodome devait certainement approuver l'homosexualité. Il fallait que toutes les
institutions l'approuvent, que ce soient les écoles, les églises, les tribunaux, et toutes sortes d'organisations sociales. Voyons-nous
aujourd'hui en Amérique toutes nos institutions sociales approuver l'homosexualité ? Oui, sans aucun doute !
Les écoles de Sodome et de Gomorrhe devaient certainement enseigner que l'homosexualité était  une "option viable".  Une telle
attitude, au niveau de la société tout entière, a certainement contribué à accroître "le cri contre Sodome et Gomorrhe" causé par leur
homosexualité, cri qui est parvenu aux oreilles de Dieu. Et Dieu les a tous détruits. La situation est semblable en Amérique. Dans
Genèse 19, nous voyons que les hommes homosexuels de la cité ont entouré la maison de Lot, enflammés du désir d'avoir des
relations  sexuelles  en  public  avec  les  deux  anges.  Ils  ne  craignaient  pas  d'être  arrêtés  par  les  autorités  pour  leur  conduite
scandaleuse. Pourquoi ne craignaient-ils pas d'être arrêtés ? Parce que les lois de Sodome et de Gomorrhe ne prohibaient pas les
activités homosexuelles en public. Pourquoi ? Parce que toutes les institutions publiques de ces cités soutenaient et approuvaient les
actes homosexuels, qu'ils soient commis en privé ou en public.
Nous voyons la même situation se développer aujourd'hui en Amérique, et c'est Disney qui conduit le mouvement !
Dans la Bible, nous voyons que Dieu juge le comportement collectif d'une nation. Il exige que l'on respecte la moralité appropriée. Si
les dirigeants d'une nation, ou d'une Cité-Etat comme Sodome, refusent d'obéir aux commandements de Dieu, quelle en sera la
conséquence ? A un certain moment, Dieu sera obligé d'exercer sur toute cette nation les châtiments qu'Il a prescrits ! En ce qui
concerne ce type de crime sexuel, le châtiment prescrit est clair : c'est la peine capitale ! Dieu veut "ôter le péché du milieu de nous".
Si  Dieu a effectivement appliqué la peine capitale  à tous les citoyens de Sodome et de Gomorrhe, Il  le fera certainement pour
l'Amérique !  Dans notre séminaire  N°1, nous expliquons pourquoi  nous croyons que les Etats-Unis d'Amérique sont la Babylone
économique que Jésus décrit dans la Bible. Si notre interprétation est correcte, cette Babylone économique sera détruite par le feu et
le soufre en une seule heure. C'est ainsi que Dieu appliquera la peine capitale à l'Amérique.
Rappelez-vous que Dieu ne change jamais. Ce qui L'irritait profondément il y a 4.000 ans L'irrite toujours profondément aujourd'hui.
L'un des plus grands mensonges du Nouvel Age a été de faire croire à l'humanité que les règles avaient été changées. Un trop grand
nombre de nos concitoyens vont continuer à croire à ce gigantesque mensonge, jusqu'à ce que la guerre atomique éclate sur nos
têtes !

Les crimes que Dieu punit de mort dans la Bible.
Etudions rapidement quels sont les crimes et péchés que Dieu punit de mort dans la Bible. En lisant cette liste, demandez-vous
lesquels de ces péchés sont commis quotidiennement par l'Amérique. Vous pourrez ainsi vous rendre compte à quel point nos péchés
nationaux se sont accumulés jusqu'au Ciel, comme Dieu le dit dans la Bible.
Voici les crimes et péchés qui sont punis de mort par Dieu dans la Bible :

 L'inceste (Lévitique 18 :6-16). 
 Les relations sexuelles avec un membre de la famille proche (Lév. 18 :6-18). 
 Les relations sexuelles avec la femme d'un voisin, ou l'adultère (Lév. 18 :20). 
 Le fait d'offrir ses enfants en sacrifice, au cours d'une cérémonie religieuse. (Lév. 18 :21). 
 L'homosexualité (Lév. 18 :22 et 20 :13). 
 Les relations sexuelles avec des animaux (Lév. 18 :23 et 20 :15-16). 
 Le fait de maudire ou de frapper son père ou sa mère (Exode 20 :15, 17 ; Lév. 18 :9). 
 La pratique de la sorcellerie, de la divination et de l'occultisme (Lév. 20 :27). 
 Le meurtre (Exode 21 :12). 
 Le fait de kidnapper quelqu'un (Exode 21 :16). 

Dieu précise en outre que Son jugement s'exercera rapidement, sans délai. L'Amérique s'est égarée bien loin de ces principes divins.

Disney est coupable de crimes encore plus graves contre nos enfants.
Notez tout particulièrement que Dieu punit de mort ceux qui pratiquent la sorcellerie, la divination et l'occultisme. Au début des années
70, les studios Disney ont recréé le personnage de Mickey Mouse. Ils lui ont mis un chapeau pointu de sorcier et lui ont donné une
baguette magique qui lui permet de jeter des sorts. Mes amis, Disney a transformé Mickey Mouse en sorcier, ce que Dieu interdit
formellement ! Pourtant, des parents Chrétiens continuent à permettre à leurs enfants de regarder ces dessins animés à la télévision,
au cinéma, ou en cassettes vidéo.
A notre avis, le péché le plus grave commis par Disney a été de nourrir régulièrement nos enfants de sorcellerie et de magie, depuis
qu'il a affublé Mickey d'un chapeau de sorcier, au début des années 70. Depuis cette date, tous les films, tous les dessins animés, et
toutes les bandes dessinées de Disney ont continuellement offert à nos enfants un régime régulier de sorcellerie et de magie. Des
films comme Fantasia,  Aladin,  et  même Blanche Neige, sont  des bons exemples d'une sorcellerie présentée comme normale et
excitante.
Je crois que le fait d'enseigner sournoisement la sorcellerie et la magie à nos enfants, sous prétexte de leur présenter un "beau" film
ou dessin animé, est bien plus dangereux, pour leurs jeunes âmes et leurs jeunes cœurs, que l'homosexualité. Il est plus facile à des
parents  chrétiens  de  convaincre  leurs  enfants  que  l'homosexualité  est  un  péché.  Alors  qu'ils  laissent  Disney  les  instruire
insidieusement dans la sorcellerie et la magie ! Les parents peuvent toujours compter sur la biologie pour expliquer à leurs enfants que
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l'homosexualité est un vice contre nature. Mais il leur est beaucoup plus difficile de combattre l'action insidieuse de Disney, qui attire
sournoisement leurs enfants dans la sorcellerie.
Dans Le Roi Lion, par exemple, le singe joue le rôle du chaman, ou sorcier. Combien de gens s'en soucient en fait  ? Nous savons que
l'Antichrist sera un adepte de la sorcellerie et de la magie. Quand Daniel 8 :23 le qualifie de "roi impudent et artificieux", il indique en
fait qu'il sera un adepte de la sorcellerie.
C'est pour cette raison que les auteurs du Nouvel Age ne cessent de répéter que leur "Christ" (que beaucoup d'entre eux appellent
même l'Antichrist),  ne peut  pas se manifester  tant  que  suffisamment  d'individus  n'auront  pas été conditionnés à  l'accepter,  et  à
accepter ses doctrines religieuses !
C'est pour cette raison que des Sociétés aussi populaires que Disney alimentent régulièrement nos enfants avec les principes de base
de la sorcellerie et de la magie. Cela passe plus facilement quand c'est présenté sous la forme d'un dessin animé ou d'une comédie.
Je crois que nous devons avertir tous les parents chrétiens des dangers que représentent les produits Disney pour leurs enfants. Je ne
crains pas de dire que la plupart des parents chrétiens ont chez eux des jeux ou des vidéos produits par Disney. Vous rendez-vous
compte que leurs enfants ont dû voir de nombreuses fois ces films occultes ?
Parents, si vous permettez à vos enfants de voir des films ou de lire des livres de ce genre, vous êtes en train de les conditionner à
accepter la sorcellerie de l'Antichrist ! Vous devez reprendre le contrôle de votre foyer, et protéger vos enfants, pour qu'ils ne regardent
plus ces choses ! Car quand elles auront réussi à pénétrer dans leurs pensées, vous ne pourrez plus les enlever !

En résumé.
Quand  des  grandes  Sociétés  commerciales  comme  Disney  commencent  à  promouvoir  aussi  lourdement  et  officiellement
l'homosexualité,  vous devez savoir  que vous assistez à l'accomplissement  de l'une des prophéties qui  nous montrent  que nous
sommes réellement à la fin des temps. Dans Luc 17 :28-30, Jésus a dit : " Ce qui arriva du temps de Lot arrivera pareillement. Les
hommes mangeaient, buvaient, achetaient, vendaient, plantaient, bâtissaient ; mais le jour où Lot sortit de Sodome, une pluie de feu et
de soufre tomba du ciel, et les fit tous périr. Il en sera de même le jour où le Fils de l'homme paraîtra".
Nous sommes tout près du jour où Jésus va paraître. A la fin de la Grande Tribulation, viendra le jour béni de Son règne sur la terre.
Mais, avant cela, les gens se comporteront de plus en plus comme les habitants de Sodome et de Gomorrhe, que ce soit dans leur vie
de tous les jours, ou dans leurs activités sexuelles. Nous sommes à la fin des temps !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A116 Ma consécration en tant que Chrétien.
Article de John G. Lake.
L'original a été publié en anglais dans le livre : "John G. Lake : The Complete Collection of His Life Teachings", compiled by Roberts
Liardon, Albury Publishing, Tulsa, Oklahoma.
John G. Lake traduit dans cette consécration son engagement à vivre dans la justice de Dieu, par la puissance du Saint-Esprit et par la
foi en Jésus-Christ.
En ce jour, je consacre toute ma vie pour glorifier mon Père Céleste. Je m'engage à obéir aux principes enseignés par Jésus-Christ,
par la puissance du Saint-Esprit. A partir de ce jour, tous mes efforts seront consacrés à la démonstration de la justice de Dieu, dans
tous les domaines de ma vie.

Principe 1.
Je considère tout ce que je possède sur cette terre comme ne m'appartenant pas en propre, mais comme appartenant à mon Père
Céleste. Il me les confie pour que je les utilise sous la direction et par la sagesse de l'Esprit de Dieu, comme l'exigera la loi d'amour de
Dieu, sachant que je dois aimer tous les hommes comme Christ les a aimés.
Si,  à  tout  moment,  Dieu  fait  lever  devant  moi  un  homme plus  sage que  moi,  je  lui  confierai  avec  joie  l'usage  de  toutes  mes
possessions, pour qu'il les distribue selon la volonté de Dieu.
Si, au cours de ma vie, il m'arrivait d'être engagé dans une entreprise humaine, et si je devais employer d'autres hommes pour la faire
fonctionner, je m'engage à les rémunérer de manière juste et équitable. Je m'efforcerai d'ajouter ma propre contribution à la leur, en
sachant que je devrai assumer toutes mes responsabilités pour faire face à tout risque qui pourrait être impliqué dans la gestion de
mon affaire.
Je considèrerai mes employés comme mes égaux, avec le même droit que moi d'accéder à toutes les bénédictions que la vie et la
nature pourront me conférer.  Je ne chercherai  pas à m'élever à une position de confort  et d'aisance supérieure à celle de mes
employés. Je consacrerai tous mes efforts à traiter tous les êtres humains de la même manière, afin que tous jouissent du même
confort de l'existence et de la même qualité de relations humaines.

Principe 2.
Aussi longtemps que durera le péché, je ne cesserai de crier à Dieu et de L'implorer de délivrer l'humanité des effets du péché. Je
coopérerai avec Dieu pour le rachat de l'humanité.
En fonction de la direction de l'Esprit de Dieu, je consacrerai des moments de jeûne et de prière pour intercéder pour l'humanité,
pleurant et me lamentant sur leur état de perdition, et implorant Dieu pour qu'Il lui accorde la repentance, pour pouvoir entrer dans la
vie éternelle.
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Principe 3.
Je m'efforcerai de vivre dans la douceur, sans jamais me défendre pour faire valoir mes droits personnels. Mais je laisserai toujours
Dieu être mon juge. Il est Celui qui juge justement et qui rémunère tous les hommes en fonction de leurs œuvres.
Je ne rendrai pas le mal pour le mal, ni l'injure pour l'injure. Mais je bénirai toujours tous les hommes. Je ferai du bien à mes ennemis
et à ceux qui me feront du mal.
Par la grâce de Dieu, j'éloignerai  de ma vie et de mes actions toute dureté et toute brutalité.  Je ferai preuve de douceur et de
bienveillance, sans soupçonner le mal. Je ne chercherai pas à dépasser les limites que Dieu m'a fixées, et je ne m'élèverai pas au-
dessus de mes frères.

Principe 4.
Je considèrerai les actes de justice plus précieux pour la vie et le bonheur que la nourriture et la boisson. Je n'accepterai jamais de me
laisser soudoyer, ni de me laisser contraindre à m'engager dans des actions injustes, par souci d'être considéré ou honoré sur cette
terre.

Principe 5.
Par la grâce de Dieu, je ferai toujours preuve de miséricorde. Je pardonnerai à ceux qui m'auront offensé, et je m'efforcerai de corriger
les méfaits des hommes, au lieu de me contenter de les punir pour leurs péchés.

Principe 6.
Je n'accepterai rien d'impur dans mes pensées, et je m'efforcerai toujours d'agir d'une manière édifiante.
Je considèrerai mes organes procréateurs comme sacrés et saints. Je ne les emploierai jamais pour un autre usage que celui pour
lequel Dieu les a créés.
Je considèrerai toujours chaque foyer comme sacré, et je serai toujours sur mes gardes en présence de membres du sexe opposé. Je
ne serai jamais responsable de ce qui pourrait conduire un mari et son épouse à briser les vœux par lesquels ils se sont engagés l'un
envers l'autre. Je ferai toujours preuve de chasteté envers les femmes mariées, et je les considèrerai comme des sœurs. Je prendrai
soin de ne jamais leur provoquer des souffrances inutiles en jouant avec leurs sentiments.

Principe 7.
Je m'efforcerai toujours de rechercher la paix. Tout d'abord, en étant moi-même un homme de paix, et aussi en évitant toute dispute
stérile, en traitant tous les hommes de manière juste, en respectant leurs droits et leur libre-arbitre, et en n'imposant jamais mon point
de vue.
Si je me rends compte que j'ai sciemment offensé quelqu'un, je lui présenterai immédiatement mes excuses.
Je ne répandrai jamais rien de négatif sur personne. J'éviterai de diffamer quiconque, et je ne répèterai jamais aucune parole, si je n'ai
pas la certitude qu'il s'agit d'une vérité.
Je m'efforcerai d'ôter la malédiction des querelles et des conflits entre mes frères Chrétiens, en agissant toujours comme un homme
de paix.

Principe 8.
Je ne découragerai pas quand je serai persécuté à cause de ma volonté de marcher dans la justice. Je ne murmurerai pas si je dois
souffrir  à cause de cela. Mais je préfèrerai  donner joyeusement ma vie, plutôt que d'abandonner ces principes exigeants. Je me
réjouirai, parce que ma récompense sera grande dans le ciel.
Je m'efforcerai de faire accepter par le monde entier tous ces principes comme un idéal de vie. Je consacrerai toute ma vie et toute
mon énergie pour que l'humanité puisse recevoir de Dieu la puissance de vivre selon ces principes.

A117 Les OVNIs et les extra-terrestres
Article de Cutting Edge Ministries.
OVNIs et extra-terrestres jouent un rôle très important dans le plan du Nouvel Ordre Mondial et pour la manifestation de l'Antichrist. Il
s'agit de quelque chose de très sérieux!
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1500.cfm
Pour quelle raison la presse, la télévision et le cinéma parlent-ils constamment des OVNIs (Objets Volants Non Identifiés) et des extra-
terrestres ? Pourquoi tant "d'experts" nous bombardent-ils de "preuves" de l'existence des extra-terrestres ? En fait, les extra-terrestres
jouent un rôle très important dans le plan du Nouvel Ordre Mondial, car ils seront utilisés pour nier la création divine, comme la Bible la
décrit. En outre, il est essentiel que les gens croient en l'existence des OVNIs et des extra-terrestres, pour croire en l'Antichrist  ! Toutes
ces histoires d'OVNIs ne font que préparer la manifestation de l'Homme du Péché !

Article de presse commenté :
 "Les OVNIs, les extra-terrestres et leurs secrets", article du 10 mai 2001, publié sur ABCNews.com :
"Un groupe d'environ  20 anciens  fonctionnaires  du  gouvernement,  dont  beaucoup étaient  experts  en  problèmes militaires et  de
sécurité, se sont exprimés mercredi dernier pour affirmer qu'ils avaient été témoins de l'apparition d'extra-terrestres et d'OVNIs. Ils ont
demandé que le Congrès fasse une enquête sur ces apparitions. "Ces témoignages établissent une fois pour toutes que nous ne
sommes pas seuls", a déclaré Steven Greer, Directeur du "Disclosure Project", un établissement de recherche sans but lucratif, dont
l'objectif est de publier des témoignages de rencontres avec des extra-terrestres. Greer, qui a organisé une manifestation au National
Press Club à Washington, a affirmé que cela fait plus de 50 ans que les gouvernements des Etats-Unis et d'autres pays connaissent
l'existence des OVNIs, et qu'ils ont gardé ces informations secrètes".
Cela fait assez longtemps maintenant que l'on insiste sur l'existence des OVNIs. Mais nous ne devrions pas écarter ces informations
d'un revers de la main. Car elles nous préparent à une réalité future qui nous concernera tous, lorsque l'Antichrist, l'Extra-Terrestre par
excellence, fera son apparition, accompagné par de grands signes et prodiges mensongers. Il faut que vous sachiez que cela fait
longtemps que le Mouvement du Nouvel Age parle des OVNIs et des extra-terrestres. Certains se sont même enhardis pour associer
directement ce phénomène à l'Antichrist.
Est-ce que cela vous surprend ? Si vous êtes surpris, vous devez comprendre que la réalité dépasse la fiction. Le 18 août 1991, j'ai
réussi à me glisser au milieu d'un séminaire exclusivement réservé aux membres de la Société Théosophique, et animé par son
directeur pour la Nouvelle-Angleterre. Cette société secrète est l'une des forces motrices essentielles du Nouvel Ordre Mondial. Son
directeur venait  de finir  une mission de trois ans au sein d'un comité de planification intitulé "Le projet  de nouvelle  alliance sur
Jérusalem". Les informations qu'il a divulguées étaient très étonnantes. Si vous voulez en savoir plus, lisez l'article que j'ai consacré à
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ce séminaire, le NEWS1052. Je vous rappelle seulement ce que le directeur, M. Lambert, a révélé à ce groupe sélectionné, concernant
le rôle joué par les OVNIs et les extra-terrestres :
"Les OVNIs et les extra-terrestres font partie du Nouvel Ordre Mondial. Ce sont des êtres bienveillants qui vont aider l'humanité à
atteindre son unification. Au moment choisi,  ils apparaîtront publiquement,  pour permettre à l'humanité de faire le bond en avant
nécessaire en matière de conscience collective, juste avant l'apparition de l'Antichrist".
Vous avez là une information provenant de la source directe ! M. Lambert était l'un des principaux participants à l'élaboration du plan
du Nouvel Ordre Mondial. Etant donné qu'il a déclaré que les OVNIs et les extra-terrestres font partie du Nouvel Ordre Mondial, nous
devrions accorder toute notre attention à cette déclaration. Cette révélation, courte mais étonnante, doit nous permettre d'apprendre
certains faits importants concernant les OVNIs et les extra-terrestres :

 Ils joueront un rôle extrêmement important lors de l'apparition de l'Antichrist. Cela ne nous demande pas un effort excessif
d'imagination pour dire avec assurance que les OVNIs et les extra-terrestres jouent un rôle important pour conditionner les
gens à accepter l'Antichrist, avant qu'il se manifeste. Chaque fois que vous regardez un film ou une vidéo sur les OVNIs et les
extra-terrestres, il faut que vous sachiez que l'on est en train de vous conditionner à accepter l'Antichrist. On est en train
d'élever votre "niveau de conscience" à un niveau suffisant pour  que l'humanité dans son ensemble puisse atteindre la
"conscience collective" nécessaire à l'apparition de l'Antichrist.

 Des gens comme M. Lambert, ou d'autres qui sont mentionnés dans cet article, jouent un rôle important dans ce processus
de conditionnement. A mon avis, les personnalités importantes engagées dans ce processus le font en toute connaissance de
cause. Ils savent ce qu'ils font. Vous pouvez donc en tenir compte, pour ne pas vous laisser séduire par leurs déclarations.

 Plus les médias parleront des OVNIs et des extra-terrestres, et plus la manifestation de l'Antichrist sera proche !

Retournons à notre article :
"Greer affirme disposer d'environ 400 témoignages de personnes qui ont  vu des OVNIs ou rencontré des extra-terrestres,  et qui
seraient disposées à témoigner devant le Congrès. Parmi elles figure Daniel Sheehan, célèbre avocat de Washington, qui conseille
aussi les membres du groupe de Greer… James Oberg, consultant de la chaîne ABC News sur les problèmes de l'espace, et ingénieur
de la NASA à la retraite, prétend que Greer affirme depuis longtemps cette idée bizarre qu'il existe dans le monde entier un réseau
secret d'utilisateurs de la technologie des OVNIs".
Il est en effet difficile de contester efficacement les témoignages de personnalités comme "un célèbre avocat de Washington" ou "un
ingénieur de la NASA à la retraite". Les gens croient toujours que la NASA est une organisation strictement scientifique, dont les
ingénieurs ne poursuivent aucun objectif secret, et à laquelle on peut donc faire confiance pour publier des informations fiables. Mais
les gens ne réalisent pas que la NASA a été créée par les Illuminati. La direction de la NASA a été dès le début contrôlée par des
Francs-Maçons. Lisez comment un auteur Franc-Maçon décrit l'influence maçonnique sur le vol Apollo 11, celui qui a expédié des
hommes sur la lune :
"Il n'était peut-être pas important de publier le fait qu'Edwin E. Aldrin, l'un des deux premiers hommes à marcher sur la lune, le 20 juillet
1969, était un Franc-Maçon. Tout le monde sait que ces deux hommes ont planté sur la lune la bannière américaine… Mais ce qui
n'est pas aussi connu, c'est le fait qu'Aldrin avait aussi amené avec lui une bannière maçonnique. Elle avait été spécialement brodée
pour ce voyage très particulier par le bibliothécaire du Temple maçonnique de Washington" (David Ovasson, "The Secret Architecture
of Our Nation's Capital : The Masons and the Building of Washington, D.C." (L'architecture secrète de notre capitale nationale  : Les
Francs-Maçons et la construction de Washington), page 241. (Note : Les révélations de cet auteur occultiste ont été avalisées avec
enthousiasme par C. Fred Kleinknecht, Franc-Maçon du 33° degré, Conseil Mondial, Juridiction du Sud, U.S.A., Washington, D.C.).
Combien parmi vous savaient qu'Aldrin avait planté un drapeau maçonnique sur la lune, après avoir planté le drapeau américain ? Ce
petit secret n'est que l'un des nombreux secrets concernant la mainmise de la Franc-Maçonnerie sur la NASA. Bientôt, la NASA pourra
très bien mentir au monde entier, en affirmant qu'elle a la preuve absolue de l'existence des extra-terrestres, que Mars a été autrefois
peuplé, et que ces créatures ne sont que des "êtres bienveillants qui veulent aider l'humanité à atteindre son unification", exactement
comme l'a dit M. Lambert, le Directeur de la Maison de la Théosophie !
Cette campagne pour conditionner les gens à l'existence des extra-terrestres et des OVNIs suit le plan classique en six étapes pour
modifier les mentalités et les comportements. Compte tenu de l'importance de ce plan, permettez-moi d'en rappeler brièvement les
étapes (voir aussi l'article A106 de Parole de Vie).

Le plan en six étapes pour modifier les mentalités et les comportements :
Etape 1 : Une pratique est jugée tellement scandaleuse qu'elle ne peut même pas être discutée en public. Toutefois, elle commence
par être défendue par un expert respecté, qui en parle au cours d'un forum respectable.
Etape 2 : Le public est tout d'abord choqué, puis scandalisé.
Etape 3 : Le simple fait que cette pratique puisse faire l'objet d'une discussion publique devient le sujet d'un débat.
Etape 4 : Cette pratique scandaleuse continue de faire l'objet de nombreux débats publics, ce qui finit par émousser son caractère
scandaleux.
Etape 5 : Les gens ne sont plus scandalisés par cette pratique.
Etape 6 : Comme le grand public n'est plus scandalisé, certains multiplient les prises de position modérées, en évitant les extrêmes.
Une fois que cette pratique est admise, on parle à présent des moyens de la mettre en œuvre.
Malgré les années passées à conditionner les gens, nous continuons à recevoir de temps en temps des doses de l'étape 1 : un expert
respecté, au cours d'un forum respectable, nous parle régulièrement de l'existence des OVNIs et des extra-terrestres. Peut-être n'y a-t-
il pas encore assez de gens suffisamment convaincus de cette "réalité" pour pouvoir passer aux étapes 5 et 6, qui seront franchies
juste avant l'apparition de l'Antichrist. Il est certain que l'article d'ABCNews.com correspond parfaitement à l'étape 1. Car les gens qui
sont interviewés devant les caméras occupent dans notre société une position qui ne permet pas de les classer parmi les dérangés
mentaux ! Le fait qu'un ingénieur de la NASA fasse partie de ce groupe d'experts respectés, qui croient en l'existence des OVNIs et
des extra-terrestres, prouve que nous sommes bien à l'étape 1 de ce plan.
L'ancien astronaute John Glenn a déclaré à plusieurs reprises que les astronautes voient souvent des OVNIs au cours de leurs sorties
dans l'espace, mais qu'on leur a demandé de garder cela secret. L'article de presse que nous commentons a justement abordé ce
problème :
"Dans une déclaration faite mercredi dernier, Donna Hare, une ancienne fonctionnaire de la NASA, a affirmé que les astronautes du vol
Apollo 11 ont vu un vaisseau spatial quand ils se sont posés sur la lune. Mais on leur a demandé de ne pas en parler. Hare tient cette
information d'un homme qui avait été enfermé avec les astronautes lorsqu'ils ont été placés en quarantaine".
La fonction exercée par ces témoins confère certainement un sérieux crédit à cette histoire d'extra-terrestres, car il s'agit de citoyens
sérieux qui ne sont pas sujets à des hallucinations. Il s'agit d'un facteur essentiel, pour que l'Américain moyen puisse croire en
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l'existence des OVNIS et des extra-terrestres. Mais l'article que nous commentons va encore plus loin. Il cite une autre source tout à
fait digne de foi, un ancien Major de l'Armée de l'Air :
"Un ancien Major de l'Armée de l'Air, George Filer, a dit à des journalistes que, lorsqu'il se trouvait à la base aérienne McGuire, dans le
New Jersey, un OVNI s'était posé sur la base. Un extra-terrestre était sorti du vaisseau, et avait été abattu par un policier militaire. Filer
a affirmé : "Nos policiers ont trouvé cette créature au bout de la piste d'atterrissage. Elle était morte. On m'a demandé d'en informer le
personnel de la base, mais, peu après, on me l'a interdit". Filer a dit qu'il était prêt à témoigner devant le Congrès".
Nous savons à présent que ces extra-terrestres peuvent mourir ! Mais voici la suite du témoignage du Major Filer :
"Filer n'en est pas à sa première rencontre avec des OVNIs. Il a créé son propre site web, appelé "Filer's Files", sur lequel il raconte
qu'il lui est arrivé de prendre en chasse un OVNI au-dessus de l'Angleterre, alors qu'il accomplissait une mission pour l'Armée de l'Air.
Il a affirmé par écrit : "J'ai personnellement observé un OVNI, directement, et sur mon radar. Depuis lors, je les ai toujours pris en
chasse". Greer affirme que les extra-terrestres pourraient nous apprendre à utiliser une nouvelle source d'énergie, surabondante, qui
pourrait satisfaire tous les besoins de l'humanité. Les informations apportées par les extra-terrestres pourraient aussi avoir un impact
significatif sur l'environnement mondial et sur la recherche de la paix dans le monde".
Un témoignage personnel, apporté par un témoin absolument digne de foi, est le plus important témoignage qu'une cour de justice
puisse admettre. C'est pour cela que le témoignage du Major Filer convaincra probablement un grand nombre d'Américains. Toutefois,
si nous connaissons l'enseignement de base du Nouvel  Age, notamment quant à l'importance des extra-terrestres pour préparer
l'apparition de l'Antichrist, nous pouvons facilement reconnaître l'influence de ces enseignements dans les déclarations du Major Filer,
quand il parle de l'importance des extra-terrestres pour "l'environnement mondial" et pour "la recherche de la paix dans le monde". Ces
deux expressions sont des expressions codées, d'une importance extrême pour le futur royaume du Christ du Nouvel Age, l'Antichrist.
Le Congrès se prépare à valider le témoignage des défenseurs des extra-terrestres.
Pour conditionner les Américains à croire en l'existence des extra-terrestres, le soutien d'un organisme comme le Congrès des Etats-
Unis serait idéal, comme de l'or en barre ! Les Américains peuvent croire toutes sortes de choses sur le Congrès, mais peu de nos
concitoyens  accusent  les  membres  du  Congrès  d'être  une  bande  d'aliénés !  Par  conséquent,  quand  le  Congrès  fait  appel  au
témoignage d'un "expert" concernant le clonage des êtres humains, et qu'il se trouve que cet "expert" est aussi l'un des principaux
défenseurs des extra-terrestres, le Congrès ne fait qu'aider les Américains à croire à la réalité des OVNIs et des extra-terrestres. Je
veux parler, bien entendu, de Raël, qui ne fait qu'exprimer ce qu'enseigne le Nouvel Age au sujet de la création des êtres humains.
Lisez l'article de presse suivant :

Article de presse commenté, publié par ABCNews.com du 29 mars 2001 :
 "Un défenseur du clonage prétend qu'il s'agit d'une science qui peut sauver des vies humaines. Il affirme qu'interdire le clonage serait
un crime contre l'humanité. Son groupe croit que les hommes sont des clones d'extra-terrestres. Il croit aussi que les scientifiques du
monde entier devraient commencer dès à présent à cloner des êtres humains".
"Celui qui s'est fait connaître sous le nom de Raël est venu témoigner devant un sous-comité du Congrès mercredi dernier. Il a déclaré
que le fait d'interdire le clonage serait un crime contre l'humanité… Raël, arborant une tunique blanche et un médaillon en forme
d'étoile, a été interviewé par Elizabeth Vargas sur "Good Morning America". Il a défendu ses principes, ainsi que le travail de la Société
qu'il a fondé, Clonaid".
Vargas a demandé à Raël  si  la  position de Clonaid en matière de clonage d'êtres humains n'était  pas à la  fois dangereuse et
moralement irresponsable. Elle a ajouté :
"Le Président Bush, les Démocrates et les Républicains, ainsi qu'un certain nombre de scientifiques, ne sont pas d'accord avec ce que
vous essayez de faire, c'est-à-dire cloner un être humain. Quelle est votre réponse ?" Raël répondit :
"Il  en  est  toujours  ainsi  avec  une  science  nouvelle,  ou  une  technologie  nouvelle.  Si  nous  avions  écouté,  il  y  a  cent  ans,  les
conservateurs qui s'opposaient à la progression de la science, aujourd'hui nous n'aurions ni vaccins, ni transplantations d'organes, ni
transfusions de sang, ni antibiotiques, etc… Et 90 % de l'humanité serait morte aujourd'hui. C'est la raison pour laquelle je pense que
le fait d'entraver la science est un crime contre l'humanité".
Raël sait très bien présenter ses arguments. Il prétend que le fait de permettre le clonage d'êtres humains est aussi sérieux que la
recherche sur les vaccins, etc… La plupart des gens savent bien que les avancées de la science médicale contribuent à sauver
beaucoup de vies humaines. Ils sont donc prêts à accepter l'idée que le clonage des êtres humains est important à ce titre, et devrait
être encouragé.
Mais le point le plus important, c'est que le Congrès des Etats-Unis ait jugé que Raël était suffisamment respectable pour l'inviter à
témoigner dans son enceinte ! Si le Congrès le juge assez respectable pour l'inviter à témoigner sur le problème du clonage, pourquoi
ne considèrerait-il pas aussi comme respectable ce que Raël enseigne sur les extra-terrestres et les OVNIs ? Beaucoup d'Américains
en ont été sans doute convaincus, car Elizabeth Vargas a parlé de ce sujet à la fin de son interview, sans doute pour s'assurer que tout
le monde ferait le rapport. Elle a posé la question suivante :
"Pouvez-vous comprendre pourquoi certaines personnes ont du mal à prendre votre groupe au sérieux ? Après tout, vous croyez que
tous les êtres humains sont des clones d'extra-terrestres ?"
Raël répondit : "Oui, je crois qu'ils ont été créés artificiellement dans des laboratoires maîtrisant les manipulations d'ADN. Je ne pense
pas que cela soit moins sérieux que de croire que les hommes ont été créés par un dieu surnaturel qui aurait créé l'univers en sept
jours ! Cette croyance est encore plus surnaturelle !"
Vous pouvez être certains que Raël savait quelle affirmation aurait le plus d'effet ! Il met sa croyance en les extra-terrestres sur le
même plan que la croyance des Chrétiens dans le récit biblique de la Création ! C'est une excellente réponse, qui incitera les naïfs et
ceux qui n'ont pas de discernement à accepter ses arguments. Si vous voulez savoir tout ce que Raël enseigne sur les OVNIs et les
extra-terrestres, consultez donc son site http://www.rael.org/

Pourquoi les OVNIs et les extra-terrestres sont si importants pour l'apparition de l'Antichrist ?
Nous vous avons déjà  démontré que nous  sommes dans les derniers  jours.  Nous sommes à l'époque qui  verra l'apparition  de
l'Antichrist, la Grande Tribulation, et le retour de Jésus-Christ sur la terre. Nous vous avons aussi démontré que la caractéristique
principale de la fin des temps, selon les prophéties bibliques, serait une séduction sans précédent. Etudions en quoi consiste cette
séduction qui nous a été prophétisée :
Dans 2 Thessaloniciens 2 :1-3, l'apôtre Paul affirme aux Chrétiens de cette église que le Jour du Seigneur ne s'est pas encore produit  :
"Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ et notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, de ne pas vous
laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque inspiration, soit par quelque parole,
ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le jour du Seigneur était déjà là. Que personne ne vous séduise d'aucune
manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la perdition".
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Jésus nous avait donné le même avertissement dans Matthieu 24 :4. Ses disciples venaient juste de Lui demander quel serait le signe
de la fin des temps. Jésus leur annoncé de nombreux signes. Mais Il a commencé par leur dire : "Prenez garde que personne ne vous
séduise". Jésus répète le même avertissement aux versets 11 et 24. Au verset 24, Jésus leur dit : "Car il s'élèvera de faux Christs et de
faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus". En d'autres
termes, cette séduction de la fin des temps sera sans précédent dans l'histoire. Elle sera accompagnée par des signes et des prodiges
réellement extraordinaires. Nous ne devons pas nous laisser séduire. En vérité, cette séduction est bien la caractéristique essentielle
de la fin des temps !
Si vous ne comprenez pas les prophéties et les doctrines de la Bible, vous ne pourrez pas comprendre dans quel temps nous vivons,
ni comprendre le Nouvel Ordre Mondial.
Je voudrais revenir au verset de 2 Thessaloniciens 2 :3  : "Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie
soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la perdition".
L'apostasie est le fait de s'écarter de la vérité, ou de renier la vérité. Beaucoup de Chrétiens s'engageront dans l'apostasie. Nous
avons  déjà  passé  un  temps  considérable  à  dénoncer  l'apostasie  sans  précédent  dans  laquelle  sont  tombées  la  plupart  des
dénominations chrétiennes aujourd'hui. Nous vivons l'accomplissement des prophéties bibliques.
Cet "homme du péché", ce "fils de la perdition", est assurément l'Antichrist de la Bible, celui dont a parlé Daniel 9  :27, celui qui est
annoncé par Jésus dans Matthieu 24 :15.
Ce que nous voulons bien vous faire comprendre, à l'examen de tous ces passages, c'est que l'aboutissement final de cette séduction
sans précédent sera l'apparition de l'Antichrist. C'est un point tellement important que je veux le répéter : l'aboutissement final, planifié,
de ce fantastique programme de séduction, c'est que l'humanité puisse croire à l'Antichrist.
Au verset 9, Paul ajoute : "L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de
prodiges mensongers". L'impie est l'Antichrist. Mais ce verset nous montre que la source réelle de cette séduction de la fin des temps
sera Satan lui-même. Ne vous y trompez pas, la puissance surnaturelle de Satan produira la séduction la plus surnaturelle que le
monde aura jamais connu. Cette séduction semblera tellement incroyable que les gens vont littéralement "sauter les plombs" !
Nous devons aussi vous rappeler que Satan et ses démons, pour séduire les gens, sont parfaitement capables de se manifester sous
des formes humaines ou non humaines. Paul n'a-t-il pas dit : "Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange
de lumière" (2 Cor. 11 :14). Gardez bien ce que je viens de dire, en étudiant le problème des OVNIs et des extra-terrestres.
Paul ajoute :
"Et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés"
(verset 10). Les seuls qui seront séduits seront ceux qui ne sont pas nés de nouveau en Christ. Cette vérité s'accorde parfaitement
avec l'affirmation de Jésus dans Matthieu 24, lorsqu'Il dit que Ses élus, le peuple choisi de Dieu, ne seront pas séduits.
(Note de Parole de Vie : Ceux qui sont nés de nouveau ne seront pas automatiquement préservés de la séduction ! Le Seigneur
adresse de nombreux avertissements aux Chrétiens dans la Bible, leur demandant de veiller et de prier, pour ne pas être séduits. A qui
s'adressent les avertissements et les reproches du Seigneur, sinon à cinq des sept églises de l'Apocalypse, dont celle des temps de la
fin, l'église de Laodicée, à qui le Seigneur dit : "Si ne te repends pas, je te vomirai de ma bouche !" Si les Chrétiens tièdes, qui
marchent dans la chair, le péché ou le compromis, ne se repentent pas et ne s'attachent pas à la Parole du Seigneur, Celui-ci ne les
gardera pas de la séduction, et ils ne seront pas prêts pour l'enlèvement. Ils ne perdront pas nécessairement leur salut pendant la
Tribulation, mais ils devront refuser la marque de la bête et mourir martyrs. Veillons donc, et prions, afin de paraître debout devant le
Fils de l'Homme, quand Il viendra !)
La séduction de ceux qui ne sont pas sauvés prend une grande signification, quand on lit le verset suivant  : "Aussi Dieu leur envoie
une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge" (verset 11). Ce verset est terrifiant. Il nous prouve que Dieu interviendra
Lui-même directement à ce point de l'histoire, pour endurcir délibérément le cœur et les pensées de tous ceux qui auront rejeté la
Vérité de Son Evangile.
Si vous êtes dans ce cas, vous ne devez plus résister à l'appel que vous lance le Saint-Esprit pour être sauvé. Tournez-vous dès
maintenant vers Jésus-Christ,  tant que nous sommes encore dans le temps de la grâce, et avant que Dieu envoie cette terrible
séduction sur un monde incrédule.
Finalement, Paul révèle quelle est la raison finale de cette terrible séduction envoyée par Dieu : "afin que tous ceux qui n'ont pas cru à
la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés". Cette séduction sera un jugement de Dieu sur les impies.

Examinons à présent le développement extraordinaire du phénomène des OVNIs et des extra-terrestres. 
Dans les films, les émissions de télévision, et les romans de science fiction, les extra-terrestres sont toujours dépeints comme :

 Semblables à nous sous de nombreux aspects.
 Plus intelligents et plus développés scientifiquement.
 Des êtres amicaux, capables de vivre en paix, et donc de nous enseigner à vivre en paix, nous qui sommes si enclins à la

guerre.
 Des êtres qui ont réellement nos intérêts à cœur.

En 1982, Michael London, du Los Angeles Times, invita un groupe de huit personnes qui avaient rencontré des OVNIs et des extra-
terrestres à assister à une projection spéciale du film de Steven Spielberg "E.T." London a noté les réactions de ce groupe, après la
projection :
"C'est un film qui décrit bien la réalité. Ce n'est pas du roman ! Il s'intègre dans le processus de conditionnement pour nous préparer à
l'arrivée des extra-terrestres !"
"Ce film est un instrument… Il incite l'auditoire à ne pas s'effrayer de ce que l'on appelle le paranormal. On ne pouvait pas commencer
avec un meilleur public que celui des enfants !"
Depuis vingt ans, tout ce conditionnement passe d'abord par nos enfants ! Ainsi, tous ceux qui ont été conditionnés il y a vingt ans
commencent eux-mêmes à avoir des enfants, qui sont aussi en train d'être conditionnés. Quel est l'objectif de tout cela ? N'oubliez pas
que l'industrie du cinéma et la télévision sont délibérément hostiles au christianisme. Ils sont manifestement contrôlés par le Nouvel
Age. Rappelez-vous aussi que l'objectif premier du Nouvel Age est de préparer avec succès la manifestation de l'Antichrist.
Quand  l'Antichrist  se  manifestera,  il  proclamera  être  un  Maître  déjà  parvenu  à  la  perfection,  et  venant  d'une  autre  dimension.
Autrement dit, il se présentera comme un extra-terrestre ! Il sera tout aussi "bienveillant" que ces extra-terrestres que vous voyez au
cinéma ou à la télévision ! Il aura "réellement" nos intérêts à cœur, et prétendra vouloir conduire le monde dans une ère nouvelle de
paix et de prospérité !
C'est pour cela que les dirigeants du Nouvel Age croient que les gens seront bien plus enclins à accepter les prétentions de l'Antichrist,
s'ils réussissent d'abord à les conditionner à croire en l'existence d'extra-terrestres bienveillants.
Arrêtons-nous un moment pour examiner quelques passages bibliques adaptés.
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"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit ; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont
venus dans le monde. Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu : tout esprit qui confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu ; et tout
esprit qui ne confesse pas Jésus n'est pas de Dieu, c'est celui de l'antéchrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est
déjà dans le monde" (1 Jean 4 :1-3).
Ces esprits sont actuellement à l'œuvre dans le monde, pour tenter de prouver que Jésus-Christ n'est pas Dieu venu en chair. C'est
précisément ce que les sectes, en particulier le Nouvel Age, s'efforcent de faire.
Notez que l'apôtre Jean ne doute pas que de tels esprits puissent exister. Il sait que les démons existent, et il sait que les Chrétiens
auxquels il s'adresse le savent aussi. Jean nous demande d'éprouver tous les esprits qui se manifestent, pour savoir s'ils sont de Dieu.
Notez aussi que le contexte de ce passage est celui de l'antéchrist, ou de l'Antichrist. Ces esprits nient que Jésus-Christ soit venu dans
la chair, en tant qu'homme. Ils s'efforcent de séparer le Jésus historique, homme de chair,  du "vrai" Jésus spirituel et divin. C'est
précisément ce que ces extra-terrestres séducteurs s'efforcent de faire.
Considérons à présent une autre parole de Jésus :
" Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits. Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est
coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez" (Matthieu 7 :18-20).
Examinons quels sont les fruits produits par les OVNIs et les extra-terrestres, en étudiant les récits de ceux qui les ont rencontrés.
Nous pouvons consulter à ce sujet une excellente source, le livre de Jacques Vallée : "Messengers of Deception : UFO Contacts and
Cults" (Des messagers de la séduction : les contacts avec les OVNIs et les sectes). Jacques Vallée est un scientifique français de
renommée mondiale. Il n'est pas Chrétien, mais il apporte le point de vue empirique d'un homme de science.

Voici les sujets que les extra-terrestres enseignent aux gens qu'ils contactent :
-Le voyage astral, ou sortie de l'esprit hors du corps (page 73).
-La communication d'esprit à esprit (page 123).
-L'écriture automatique (page 129).
-Les transes médiumniques, au cours desquelles des "voix" donnent des messages (page 85).
-L'usage de pierres et de cristaux pour obtenir de la puissance, ou même pour propulser des vaisseaux spatiaux (page 109).
-Certaines  personnes  qui  ont  subi  cette  transformation  "spirituelle"  commencent  à  voir  un  développement  de  leurs  facultés
paranormales (pages 83-84).
-La transmission de pensée (pages 78-79). C'est de cette manière que le "niveau de conscience" des personnes contactées a été
élevé. Mais c'est aussi de cette manière que les démons travaillent. A ce propos, je voudrais vous avertir des dangers de l'hypnose, et
vous dire comment les adeptes du Nouvel Age emploient cette technique. Chaque fois qu'une personne accepte de se faire hypnotiser,
elle abandonne ses facultés cognitives à la volonté de l'hypnotiseur. Elle peut alors être programmée, et entreprendre des actions
précises en réponse aux ordres qui leur ont été donnés sous hypnose. C'est ainsi que l'on hypnotise les personnes contactées par des
extra-terrestres, pour qu'elles puissent raconter en détail toutes leurs expériences avec eux, en particulier tout ce que leurs facultés
conscientes se sont efforcées de "refouler". En réalité, ce n'est pas ainsi que les choses se passent. L'hypnotiseur implante des récits
dans l'esprit des personnes contactées par des extra-terrestres. Ces personnes "se rappellent" ensuite ce qui leur a été implanté. Ces
"souvenirs" leur semblent même si réels que ces personnes croient parfaitement les mensonges qui leur ont été injectés. De cette
manière, ils peuvent faire l'office de témoins efficaces et convaincre d'autres personnes. Ne touchez jamais à l'hypnose, même dans le
domaine médical !
-Les séances de spiritisme (page 69).
-Les doctrines concernant l'existence de races supérieures ou de gens qui ont reçu une mission spéciale, les références à l'Atlantide et
les visites d'antiques astronautes…" (pages 57 et 103). Notez ce rapport entre les OVNIs et le Nazisme. En fait, le Nouvel Ordre
Mondial n'est qu'une renaissance du Nazisme.
-L'attente de la manifestation d'une intelligence supérieure, prélude à une nouvelle forme de religion (page 66).
_Les extra-terrestres utilisent la terminologie standard du Nouvel Age, quand ils communiquent avec les hommes qu'ils contactent. A
ce titre, le meilleur exemple est leur enseignement concernant les "Maîtres de la Hiérarchie, parvenus à la perfection", qui se préparent
à intervenir à nouveau dans l'histoire de l'humanité, pour la conduire à un "niveau de conscience" plus élevé. "Ils choisiront un homme,
et lui communiqueront une connaissance et des pouvoirs surnaturels. Ce sera cet homme qui nous conduira dans un gouvernement
mondial et dans la paix", "UFO : End Time Delusion" (Les OVNIs, séduction de la fin des temps), David Lewis, page 46.

Qui est donc cet homme choisi ? Le "Christ" Maitreya, l'Antichrist de la Bible !
La liste des sujets enseignés par les extra-terrestres montre clairement que les "esprits guides" des auteurs du Nouvel Age sont les
mêmes que les "esprits guides" des extra-terrestres ! A moins que les extra-terrestres soient les "esprits guides" qui instruisent les
auteurs du Nouvel Age depuis tant d'années ?
Tous ces sujets et pratiques ne sont que de l'occultisme classique ! En outre, David Lewis, auteur chrétien, dans son livre cité, précise
un fait important : "Sans exception, toutes les personnes qui ont eu un contact avec un extra-terrestre ont un point commun : elles ont
toutes été en contact avec l'occultisme ou avec une secte. Certains étaient même des adeptes de la sorcellerie et du satanisme, du
Nouvel Age ou de la communication avec les esprits… Ceux qui ont eu des contacts directs avec des extra-terrestres avaient déjà été
en contact avec le côté ténébreux du monde surnaturel". Ainsi, tous ceux qui se sont déjà livrés, sous quelque forme que ce soit, à une
activité satanique sont justement ceux qui sont utilisés pour séduire les gens et leur faire croire à l'existence des OVNIs et des extra-
terrestres". Lewis ajoute cette remarque réconfortante : "Aucun Chrétien n'a jamais eu de rencontre directe avec un soi-disant E.T."
(pages 15-16). Ainsi, Dieu protège déjà Ses élus de la séduction satanique. Gloire à Son Saint Nom !

Examinons à présent quels sont les objectifs des extra-terrestres, en les comparant aux principaux objectifs du Nouvel Ordre
Mondial, tels qu'ils apparaissent dans les enseignements du Nouvel Age.

 Le Nouvel Ordre Mondial veut abolir tout gouvernement établi. Les extra-terrestres veulent abolir la démocratie, pour établir
une dictature (pages 103 et 113 du livre de David Lewis).

 Le Nouvel Ordre Mondial veut abolir toutes les religions. Les extra-terrestres veulent abolir toutes les religions (page 93).
 Le Nouvel Ordre Mondial veut établir un gouvernement mondial unique. Les extra-terrestres veulent établir un gouvernement

mondial unique, une dictature "bienveillante" utopique (page 113).
 Le Nouvel Ordre Mondial prétend que toutes les religions sont sur le même plan, et qu'elles se fondront un jour en une seule

religion. Les extra-terrestres prétendent que toutes les religions sont sur le même plan (page 121).
Vous voyez que les objectifs du Nouvel Ordre Mondial et des extra-terrestres sont identiques. En outre, les extra-terrestres enseignent
aux personnes qu'ils contactent des concepts qui correspondent aux prophéties bibliques concernant les temps de la fin. Ils sont en
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faveur d'une économie mondiale unique (page 57), de l'élimination de la monnaie fiduciaire (page 57), et de la paix dans le monde
(pages 57 et 103).
Rappelez-vous l'avertissement prophétique donné par Paul dans 2 Cor. 11 :14 : "Satan lui-même se déguise en ange de lumière". Pour
conditionner  les  gens  à  accepter  les  concepts  du  Nouvel  Ordre  Mondial,  Satan  a  ordonné  à  ses  démons  de  se  manifester
physiquement, et de se présenter sous la forme d'extra-terrestres, voyageant dans des OVNIs aux capacités technologiques ultra
perfectionnées. Ne sous-estimez pas Satan. Il est le prince de ce monde, mais c'est le Saint-Esprit qui lui a permis d'intervenir d'une
manière inégalée dans les affaires de notre planète. Les résultats promettent d'être spectaculaires !
Toutefois, nous croyons que le monde n'a encore rien vu. Considérez les enseignements que donne la Bible sur le royaume de
l'Antichrist :
"Elle opérait de grands prodiges, même jusqu'à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des hommes. Et elle séduisait les
habitants de la terre par les prodiges qu'il lui était donné d'opérer en présence de la bête, disant aux habitants de la terre de faire une
image à la bête qui avait la blessure de l'épée et qui vivait. Et il lui fut donné d'animer l'image de la bête, afin que l'image de la bête
parlât, et qu'elle fît que tous ceux qui n'adoreraient pas l'image de la bête fussent tués" (Apocalypse 13 :13-15).
Ces miracles surnaturels conduiront directement les hommes à adorer l'Antichrist. C'est exactement le but recherché par les OVNIs et
les extra-terrestres.
La réalité est choquante, mais Satan est en train de manipuler les événements mondiaux pour instaurer son gouvernement mondial
unique, son économie et sa religion mondiales uniques. Pour cela, il se sert des sociétés secrètes, du Communisme, du Nazisme, du
Nouvel Age, et des OVNIs. La mise en place du Nouvel Ordre Mondial est presque terminée. Les extra-terrestres et les vaisseaux
spatiaux ne sont rien d'autre que la manifestation physique de démons. C'est  le Saint-Esprit  qui  leur a permis de se manifester
physiquement, parce que nous sommes dans les temps de la fin.
Ne vous y trompez pas : la grande majorité des peuples de la terre est prête à être séduite. David Lewis, dans son livre déjà cité, a
écrit : "Les Chrétiens ont du mal à faire accepter l'idée de l'existence des démons à la plupart des gens qui ne sont pas croyants.
Même certains  Chrétiens  ont  du mal  à  croire  cela !  La  plupart  des Chrétiens  sont  très  peu conscients  des  activités  du  monde
surnaturel".
Ceux qui ont vécu dans des familles qui croient à la Bible de manière littérale pourront être choqués par cette déclaration. Cependant,
David Lewis a raison de dire que la plupart des gens, y compris des Chrétiens, n'ont aucune idée de la réalité des démons. C'était le
plan de Satan depuis le commencement. Il a conçu un plan pour détourner des Chrétiens qui prenaient la Bible à la lettre, et pour les
conduire à l'ignorance que nous constations aujourd'hui :

1. Pendant des générations, la plupart des gens ont rejeté la Vérité de Jésus-Christ.
2. Le résultat inévitable de ce rejet, c'est que les gens ont cessé de lire la Bible, et de l'appliquer dans leur vie.
3. Satan peut alors leur injecter l'idée que la Bible ne doit pas être prise littéralement, et qu'elle n'est qu'une collection de mythes

et de légendes.
4. Une fois  que les  gens  commencent  à  accepter  l'idée  que des  êtres  surnaturels  (qu'ils  viennent  de Dieu ou  de  Satan)

n'existent pas, Satan peut alors passer à l'étape suivante.
5. Satan fait  croire aux gens que la seule réalité qui doit être acceptée est celle que nos cinq sens peuvent observer. Les

hommes croient donc que la seule réalité qui existe est celle que leur révèlent leurs cinq sens physiques.
6. Satan fait  ensuite croire aux gens que si quelque chose "marche", elle doit être vraie et bonne. Les hommes sont alors

trompés par les activités démoniaques, parce qu'elles manifestent une grande puissance et qu'elles "marchent". Les hommes
ne peuvent plus se rendre compte que ce sont des démons qui sont à l'œuvre, parce qu'ils ont rejeté l'idée que des êtres
surnaturels puissent exister.

7. Finalement, Satan peut manifester ses extra-terrestres, avec une fréquence et une puissance croissante. Des extra-terrestres
et des OVNIs commencent à apparaître de plus en plus fréquemment. Comme les hommes ne croient pas à l'existence
d'êtres surnaturels, ils croient aux mensonges que ces démons leur racontent, et ils les prennent pour des extra-terrestres
venant d'une autre planète, apparemment beaucoup plus développée sur les plans spirituel et technologique que la Terre.
Ces extra-terrestres parlent de leur "religion", et attendent que nous l'adoptions, en rejetant nos propres conceptions bornées
et vieillottes, tout particulièrement le Christianisme !

Ces extra-terrestres prétendent aussi avoir visité la Terre dans l'Antiquité, pour intervenir régulièrement dans l'histoire des hommes et
accroître leurs connaissances. C'est pour cela que les hommes auraient pu construire des merveilles comme les pyramides. Les extra-
terrestres prétendent aussi avoir conduit des expériences génétiques sur les premiers hommes, pour transformer les hommes de l'âge
de pierre en hommes modernes, il y a plusieurs milliers d'années.
Selon les extra-terrestres, il serait temps à présent pour eux d'intervenir à nouveau dans l'histoire de l'humanité. Cette fois, c'est pour
sauver l'humanité de ses guerres, de la haine, de son manque de spiritualité, et des désastres écologiques. Les extra-terrestres
accompliront cet objectif en choisissant un homme qu'ils formeront spécialement, et auquel ils accorderont une intelligence supérieure.
Ce sera lui qui conduira le monde dans un niveau de conscience semblable au sien. Il s'agit, bien entendu, du "Christ" Maitreya,
l'Antichrist.
Ne vous laissez pas séduire ! Dans son livre, "Behold A Pale Horse" (Voici, parut un cheval d'une couleur pâle), à la page 177, Cooper,
auteur du Nouvel Age, écrit : "Les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial prévoient de provoquer des tremblements de terre, la guerre,
la manifestation du Messie, un atterrissage d'extra-terrestres, et l'effondrement de l'économie mondiale. Il se peut qu'ils provoquent
toutes ces choses, simplement pour s'assurer que leurs méthodes marchent… Les Illuminati sont prêts…"
Les démons de l'armée de Satan vont donc bientôt se manifester physiquement, sous la forme d'extra-terrestres. Ils arriveront dans
des  armadas  de  vaisseaux  spatiaux,  encore  appelés  OVNIs.  Le  plan  prévoit  qu'ils  apparaissent  soudain  simultanément  en  de
nombreux endroits de la Terre. Certains atterriront sur la pelouse de la Maison-Blanche pour conférer avec le Président des Etats-Unis.
D'autres se manifesteront devant les sièges de nombreux gouvernements du monde. D'autres apparaîtront devant les Nations Unies.
D'autres  extra-terrestres  visiteront  des  gens  devant  leurs  maisons  ou  dans  leurs  jardins.  Tous  les  peuples  du  monde  seront
profondément choqués et troublés. C'est ce que prévoit le plan.
Tout cela pourrait se produire avant l'enlèvement de l'Eglise. Nous devons être prêts à affronter avec la sagesse divine ce phénomène
planifié.

Examinons certains passages de la Bible qui peuvent parler de cette manifestation des extra-terrestres.
Le chapitre 9 de l'Apocalypse parle de démons qui sont relâchés de l'abîme de l'Enfer. Ils apparaissent à l'apôtre Jean comme des
sauterelles, et envahissent la terre pour tourmenter et faire souffrir ceux qui ne sont pas sauvés. Le chef de cette troupe s'appelle
Abaddon  ou  Apollyon.  Or  les  écrits  du  Nouvel  Age  mentionnent  constamment  ces  créatures.  Abaddon  et  Apollyon  sont  même
présentés comme des dirigeants "éclairés" du Nouvel Age ! Incroyable !
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Dans Apocalypse 16 :13-16, nous voyons trois esprits de démons qui sortent de la bouche de l'Antichrist. Ils accomplissent de tels
prodiges qu'ils séduisent les chefs de ce monde. Cela fait exactement partie du plan que doivent réaliser les extra-terrestres. Ils seront
chargés de séduire et de tromper les Présidents, les Premiers Ministres, les Rois et les Reines, ainsi que les gouvernements du
monde entier.
Partout le message sera le même : "Nous sommes venus pour aider nos frères terriens à pénétrer dans un niveau de conscience plus
élevé, celui dont a parlé le Christ Maitreya". Quand Maitreya fera son apparition, les OVNIs tourbillonneront littéralement autour de lui.
C'est ce que prévoit le plan du Nouvel Ordre Mondial.
Quelle sera la réaction de la plupart des peuples du monde ? Ils seront frappés de stupeur. Comme la plupart des gens ont déjà rejeté
l'idée que des démons puissent se manifester physiquement, et qu'ils ont accepté le concept qu'ils ne doivent considérer comme vrai
que ce qu'ils peuvent observer avec leurs sens, ils accueilleront ces extra-terrestres et tout ce que ceux-ci vont leur raconter. Cela fait
des années que les gens sont conditionnés à accepter les extra-terrestres, par les livres, la presse, la télévision et le cinéma ! Les
extra-terrestres auront beau jeu de s'imposer ! Les gens leur permettront de les conduire dans l'erreur spirituelle et le mensonge. Ils
accepteront les prétentions du "Christ" Maitreya, l'Antichrist, et seront damnés pour l'éternité.
Ceux  qui  se  sont  adonnés  aux  pratiques  occultes  de  la  méditation,  en  communiant  ainsi  avec  leurs  "esprits  guides",  seront
prédisposés à croire ces mensonges. Il en sera de même pour tous ceux qui se sont laissé hypnotiser et programmer pour croire aux
extra-terrestres. Tous ceux qui n'auront pas accepté la vérité de Jésus-Christ seront séduits. Dieu leur enverra un esprit d'égarement
pour qu'ils croient définitivement au mensonge.
Les prophéties bibliques seront alors accomplies. L'Antichrist séduira tous ceux qui n'auront pas reçu le salut. Il conclura alors un traité
de paix avec Israël, et la Grande Tribulation commencera.
Ne vous laisse pas séduire ! Nous sommes réellement à la dernière heure !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A118 Comment des Chrétiens peuvent être séduits par des fausses doctrines
Témoignages 
Article de Banner Ministries.
Ce témoignage personnel montre clairement comment des Chrétiens qui ont soif d'avoir une communion plus profonde avec Dieu
peuvent être séduits et conduits dans de faux enseignements. Mais le Saint-Esprit finit par les éclairer, s'ils veulent bien écouter Sa
voix!

Témoignage personnel de Tricia Tillin.
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le site Internet 
http://www.banner.org.uk/wof/mytest.html
Vous pouvez conserver une copie de ce témoignage pour votre usage personnel. Mais il ne doit être diffusé qu'avec l'accord de
l'auteur, Tricia Tillin, qui peut être contactée en anglais à l'adresse du site http://www.banner.org.uk
Je n'aime pas publier mon propre témoignage, parce que cela semble me mettre en valeur. Si je le fais, ce n'est pas pour me vanter.
Je souhaite plutôt aider d'autres Chrétiens, et montrer comment j'ai été séduite par la "confession positive" et les faux enseignements
du Mouvement de la Parole de Foi, et comment Dieu m'a éclairée.
Attirée dans le piège.
Je suis née de nouveau en 1965, dans le cadre de l'Eglise Anglicane. J'ai ensuite fréquenté diverses dénominations, dont certaines
étaient charismatiques. Au cours des années 80, le Mouvement Charismatique avait le vent en poupe. Mais il s'est égaré dans le
Mouvement de la Restauration. Cela a représenté une déception pour moi. Je n'étais pas satisfaite de la spiritualité de la plupart des
églises en Grande-Bretagne, et je recherchais une communauté plus vivante. Un ami m'a parlé du ministère de Kenneth Copeland, qui
commençait à se développer. J'ai commencé à recevoir son magazine, et des amis m'ont prêté ses cassettes.
Il m'a semblé que c'était tout à fait ce que je cherchais ! C'était un enseignement frais, positif, excitant, et rempli de connaissances
bibliques profondes. J'ai voulu en savoir plus. Je voulais connaître Dieu d'une manière plus profonde, et développer une communion
fraternelle avec des Chrétiens qui ne traitaient pas les miracles avec mépris. Le ministère de Copeland était l'un des rares ministères
qui approuvaient à cette époque les dons de l'Esprit. Il semblait aussi aller plus loin que l'étude des textes de base de l'Evangile, et ne
craignait pas de secouer les conventions "religieuses" dominantes.
Contrairement à la tiédeur et au négativisme ambiants, le ministère de Kenneth Copeland me semblait plein de vie. Loin de craindre et
d'éviter  les choses  spirituelles,  les Copeland semblaient  au contraire  les rechercher  et  les encourager.  Au lieu de cette  attitude
résignée qui consistait à dire que nous devons accepter la douleur et la souffrance, les Copeland prêchaient la victoire, la guérison et
la défaite du diable. Nous n'avions pas besoin de défaites supplémentaires : Jésus avait gagné le combat et nous avait libérés ! Tout
cela me faisait du bien à entendre.
Quant à la musique… ! La musique des réunions des Copeland était  glorieusement stimulante,  et  remplie de confessions de foi
victorieuses. Elle vivifiait mon esprit et m'aidait à fixer mes pensées sur les côtés positifs de la Bible.
En fait, il n'y avait rien de semblable à cette époque en Grande-Bretagne. Au cours des années 80, nous avons commencé à éprouver
de grandes inquiétudes à cause de l'enseignement de la couverture spirituelle, et le renouveau charismatique a fini par s'enliser dans
le Mouvement de la Restauration. Toutefois, à cette époque, le Mouvement de la Parole de Foi (ou de la Confession Positive) avait pris
position contre le Mouvement de la couverture spirituelle, et les deux mouvements étaient restés séparés. En fait, le principal dirigeant
du Mouvement de la Parole de Foi, Hobart Freeman, avait écrit un article très important pour dénoncer la doctrine de la couverture
spirituelle. Cela a été une raison supplémentaire pour nous faire accepter l'enseignement de la Parole de Foi.
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Souvent, nous avalons un appât, sans réaliser qu'il y a un hameçon caché à l'intérieur ! Il m'a fallu du temps pour me rendre compte
qu'en mâchant cette nourriture, ma bouche était remplie de sang !

Les conférences et conventions.
J'ai fini par avoir l'occasion d'assister à l'une des conférences organisées par Kenneth Copeland pour la première fois en Grande-
Bretagne. Elle devait se dérouler dans un petit  cinéma de Birmingham. Comparée aux conférences actuelles, elle n'était pas très
imposante. Seulement quelques centaines de personnes ont assisté à cette conférence. Le ministère de Copeland n'intéressait qu'une
minorité de Chrétiens en Grande-Bretagne.
Toutefois, j'étais très excitée à l'idée d'avoir pour la première fois l'occasion de voir les Copeland en direct sur une estrade. Au début,
j'ai été un peu déçue, mais l'excitation de ce moment me poussa à continuer à venir aux réunions. Je n'étais pas habituée à rencontrer
autant de Chrétiens à l'esprit aussi positif. En plus des réunions, au cours desquelles je prenais une foule de notes, nous étions
heureux de profiter de la louange et de l'adoration qui font la réputation des Chrétiens anglais, et d'être en communion avec des
centaines de personnes qui partageaient les mêmes idées que nous. C'était nouveau pour nous, et très stimulant.
Mais les Copeland avaient très mal pris la mesure des besoins des Chrétiens anglais. Ils n'avaient pas bien préparé leur travail ! Ils
s'attendaient  à ce que des Anglais soient  aussi  expansifs que les Américains dans leur  louange et  dans leur  vie chrétienne. Ils
n'avaient pas compris que les églises anglaises étaient en général petites, anciennes, assez rigides et totalement désintéressées des
problèmes d'argent.
Ce fut donc pour eux une erreur de produire une chanteuse professionnelle,  avec tout un orchestre pour l'accompagner. Elle se
comporta comme si elle faisait une émission de télévision. L'auditoire l'a écoutée tranquillement tout au long de sa performance, en
applaudissant  poliment  à  la  fin.  Pour  des  Anglais,  cela  ne  se  faisait  pas,  dans  une réunion  chrétienne !  C'était  presque  aussi
inconvenant que de jouer une pièce de théâtre dans une église locale.
Après quelques morceaux, la pauvre dame a réalisé qu'elle se trouvait  devant un mur,  et  a cessé de faire des efforts. Mais les
Copeland avaient appris la leçon. Ils ont arrêté de produire d'autres "artistes", tant que nous, Anglais, n'aurions pas été rééduqués
dans ce domaine !
Ce que nous voulions, c'était chanter tous ensemble des cantiques. C'était le style des Pentecôtistes chez nous, avec une pincée de
touche anglicane dans le choix des hymnes. Nous étions habitués à chanter collectivement, et c'est comme cela que nous aimions
louer Dieu. Alors que nous n'éprouvions aucun intérêt à écouter une artiste chanter en solo comme si elle se produisait dans un cadre
professionnel ! Comme les choses ont changé à présent !
Mais nous avons pardonné l'erreur des Copeland, et nous avons apprécié les réunions. Nous avons acheté une pile de brochures.
Nous avons été tout de même choqués par leur prix très élevé. Mais on nous a dit que c'était pour soutenir leur ministère, et que, de
toute manière, ce que nous avions payé nous serait remboursé au centuple par le Seigneur !

Copeland était-il un faux prophète ?
Nous étions sur notre petit nuage après cette conférence, et nous n'étions pas prêts à nous laisser redescendre sur la terre  ! Il y avait
pourtant  certaines  personnes  autour  de  nous  qui  essayaient  de  nous  détourner  de  nos  Copeland  bien-aimés,  en  nous  faisant
remarquer quelques problèmes.
Il y avait quand même quelque chose de troublant. C'était la prophétie que Kenneth Copeland avait donnée en 1983 à la convention
nationale des Hommes d'Affaires du Plein Evangile à Birmingham. J'avais conservé une transcription de cette prophétie, qui promettait
des choses très précises à propos de la Grande-Bretagne.
D'après cette prophétie, donnée en juin 1983, Copeland affirmait que l'heure de la visitation de l'Angleterre était arrivée. Il disait que le
réveil avait commencé, et allait prendre de l'ampleur. Il promettait des "dizaines de milliers" de conversions et un flot puissant de
l'Esprit dans tout le pays. Il prophétisa que cela se passerait avant la fin du mois de juin 1983.
Il prophétisa aussi qu'avant septembre 1983 le nombre des participants à sa conférence aurait doublé, et qu'en octobre, il aurait triplé.
Il  fit  aussi  d'autres  promesses  que  nous  avons  souvent  entendues  depuis,  que  les  gens  tomberaient  sur  leur  face  dans  les
supermarchés, leurs visages rayonnant de la gloire de Dieu, que toute la nation serait convaincue de péché, etc, etc…
J'ai  moi-même  dû  admettre  qu'il  s'était  trompé.  A la  conférence  suivante,  à  laquelle  j'ai  assisté,  il  y  avait  moins  de  monde
qu'auparavant,  et  certainement  pas  plus.  Le  grand  réveil  annoncé  ne  s'est  pas  produit,  ni  le  doublement  et  le  triplement  des
participants  aux  conférences  suivantes  de  Kenneth  Copeland.  Comment  pouvais-je  expliquer  cela ?  Copeland  était-il  un  faux
prophète ?
Pour moi,  certainement  pas. J'avais trouvé quelque chose de bon, et  ce petit  accroc n'allait  pas me détourner  du chemin !  Les
Copeland représentaient tout ce dont j'avais besoin. Ils étaient spirituellement mûrs, forts et remplis de sagesse. Peut-être avaient-ils
commis  quelques  erreurs.  Et  alors ?  Je  classai  donc  l'affaire  dans  un  coin  de  mon  cerveau,  dans  la  catégorie  des  "mystères
inexpliqués".

Le Seigneur S'efforce de m'ouvrir les yeux.
Après la conférence annuelle, les choses prirent à nouveau leur tour routinier. Je pratiquais tout ce que je lisais. Je prononçais des
affirmations positives,  je  prenais  autorité  sur  mon corps et  les  circonstances de ma vie,  j'appelais  à  l'existence  des  choses qui
n'existaient pas, en prononçant des paroles créatrices, et je plantais mes semences financières, de l'argent qui nous manquait par
ailleurs, et que nous ne nous pouvions pas nous permettre de dépenser ainsi. Je m'élançais cependant dans l'atmosphère élevée et
raréfiée de la "foi", proclamant "saisir par la foi" tout ce que visualisais, qu'il y ait ou non des signes tangibles.
J'avais  pourtant  rarement  des  encouragements  physiques  à  ma  foi !  J'ai  pu  me  guérir  une  fois  ou  deux  d'un  rhume  ou  d'un
refroidissement. Mais, en général, je devais admettre que toutes mes visualisations et affirmations n'apportaient aucun changement à
ma vie de tous les jours. Je ne me décourageai pas pour autant. Je savais que j'avais besoin de développer ma foi en mémorisant les
paroles de l'Ecriture. J'ai donc acheté des cassettes enregistrées du texte de la Bible, et des cantiques composés sur les paroles de la
Bible, pour m'aider à planter profondément la Parole de Dieu dans mes pensées.
Tout cela représentait un travail pénible. Mais j'étais préparée à faire tous les efforts nécessaires pour moissonner toutes les victoires
que les Copeland moissonnaient apparemment, tout au moins ce que j'en lisais dans leur magazine ! Ils parlaient des grands miracles
qu'ils vivaient, comme la guérison d'un enfant infirme, de plusieurs aveugles, ou de cancers qui disparaissaient instantanément. Je
n'avais jamais vu moi-même de tels miracles, et j'aspirais ardemment à en voir au cours d'une réunion. Aussi attendais-je avec une
grande anticipation la conférence de 1985.
De temps en temps, nos amis critiquaient les enseignants de la Parole de Foi. Cela m'indignait et m'irritait. J'étais toujours sur la
défensive quand on parlait des Copeland, de Kenneth Hagin, et d'autres comme eux, que nous avions appris à aimer et à considérer
comme nos maîtres dans la foi. Quand on nous disait qu'ils vivaient dans le luxe, qu'ils possédaient des demeures grandioses, des
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avions, des belles voitures, etc…, je les défendais avec ardeur. Pourquoi n'auraient-ils pas été bénis financièrement ? Ils avaient semé
les bonnes semences, et Dieu le leur rendait au centuple !
Quant à la guérison, j'avais la certitude absolue qu'aucune maladie ni aucune infirmité ne pouvait affliger un Chrétien qui marchait dans
la foi. J'avais parfaitement compris que Jésus avait pris toutes nos maladies sur la croix, et que nous avions donc une parfaite autorité
sur elles. Chaque fois que je ressentais une gêne physique quelconque, avant toutes choses, j'avais recours immédiatement à la
prière, et je méprisais ceux qui se confiaient dans les pilules et les médecins. Etre obligée de faire appel à la médecine aurait été pour
moi le signe d'une faible foi !
Cela n'aurait servi à rien, de toutes façons, de me faire remarquer que j'avais exactement les mêmes problèmes physiques que tous
les  autres  Chrétiens  de  mon  église,  malgré  ma  "grande  foi"  et  ma  "profonde  connaissance"  des  Ecritures  !  Cela  me  posait
certainement un problème à l'époque, mais il n'aurait servi à rien de me le faire remarquer. Tout pouvait être expliqué par mon manque
de foi. Je ne devais certainement pas être encore au point ! Il me fallait travailler encore plus à connaître les versets de l'Ecriture et à
les confesser avec encore plus de hardiesse. C'était  tout ! Si seulement je pouvais me débarrasser de mes doutes, et avoir une
parfaite foi !
Je rejetais immédiatement et je détruisais tout ce qui pouvait provoquer en moi des doutes et une attitude "négative". Je n'écoutais
aucune cassette où l'on critiquait le message de la foi. Je ne lisais aucun livre ni aucune brochure que l'on m'offrait pour me démontrer
les erreurs de ce Mouvement. A mon avis, ce n'étaient que des faux jugements et des attaques venant de jaloux qui n'avaient aucune
compréhension des voies de l'Esprit. Ils voulaient seulement me faire douter. Je continuai donc à fermer mes pensées et à refuser de
me remettre en question.

Des problèmes financiers.
Ceux qui  ont  suivi le même chemin que moi connaissent bien ces problèmes financiers ! Jon, mon mari,  et  moi, nous désirions
ardemment pouvoir payer nos dettes, joindre les deux bouts, et cesser de nous tourmenter constamment au sujet de l'argent. Nous
connaissions pourtant la théorie : donner fidèlement notre dîme chaque mois, à notre église ou à un autre ministère, et considérer ce
don comme une semence que Dieu devrait bénir, en nous le remboursant avec une "plus-value". Oh oui  ! Nous connaissions bien la
théorie,  et  notre foi  était  absolue.  Personne n'aurait  pu nous reprocher  de semer dans le  doute.  Nous plantions fidèlement nos
semences financières, et nous donnions ponctuellement chaque mois dix pour cent de notre revenu. Le problème, c'est que nous ne
pouvions même pas nous permettre de donner autant chaque mois. C'était une folie, sur le plan économique, car nous devions nous
priver de nos besoins élémentaires. Mais nous ne récoltions jamais rien, contrairement à ce qu'on nous disait. Etrange !
Dieu nous a pourtant bénis dans notre ignorance et nous a tenu la tête hors de l'eau. Mais jamais nous ne constations la venue de ce
"centuple" promis ! Où était-il donc ? Certes, nos yeux n'étaient pas fixés sur la rémunération, mais cela nous aurait fait quand même
du bien de pouvoir parfois joindre les deux bouts.
Ce fut un jour très sombre pour moi, lorsque je dus finalement admettre que nous ne pouvions plus nous permettre de donner autant.
C'était vraiment un anathème, en ce qui concernait l'enseignement du Mouvement de la Parole de Foi ! Quoi ? Ne plus donner notre
dîme ? C'est le Directeur de notre banque, plein de bon sens, qui nous a conseillé d'arrêter de la donner, avant d'être obligés de perdre
notre maison et tous nos biens.
Je ne détaille pas toutes les folles "aventures de la foi" dans lesquelles je me suis embarquée, et dans lesquelles j'ai embarqué mon
mari ! J'en tremble encore à présent quand j'y pense ! Quelle folie d'avoir cru que c'était Dieu qui nous avait embarqués dans des
choses aussi insensées !

Nos prières pour avoir un enfant.
A cette époque, la chose qui était la plus chère à notre cœur était le besoin d'avoir un enfant. Nous avions prié pendant des années,
nous avions cru, nous avions reçu des "prophéties personnelles" à ce sujet, mais rien ne se passait. Nous avions failli céder et aller
consulter un médecin. Mais, à la dernière minute, j'ai senti que ce serait un camouflet pour le Seigneur, et que nous devions Lui faire
confiance. Ne nous donnerait-Il pas alors ce que notre cœur désirait ?
Un jour, nous avons reçu un magazine édité par un autre "ministère de foi", je ne sais plus lequel. On nous offrait de parrainer des
orphelins  à  l'étranger.  Je  sais  à  présent,  pour  avoir  lu  diverses  enquêtes  à  ce  sujet,  que  de  telles  propositions  sont  souvent
mensongères, et ne sont que des moyens de récolter de l'argent pour le profit de ces ministères. Cependant, à cette époque, j'ai cru
tout ce que j'ai lu.
Il me vint une pensée, que je crus inspirée par le Seigneur. Il me semblait que si nous faisions une forte offrande à ce ministère dans le
but de parrainer un orphelin, comme semence spirituelle, Dieu nous exaucerait et nous donnerait un bébé. Je pense que vous avez
déjà anticipé ce que je vais vous dire ! A l'époque, je ne me doutais pas quelles souffrances nous seraient occasionnées par ce plan
hardi !
Nous avons donc rédigé un chèque, avec une grosse somme. Après avoir beaucoup prié et confessé notre foi, nous l'avons posté. A
mesure que les jours passaient, notre foi a chuté. Je ne pouvais même plus me tromper moi-même et croire que c'était Dieu qui
m'avait poussé à faire une telle chose. Je n'ai pas eu de bébé. Je me rappelle être sortie me promener avec quelques amis et leurs
enfants.  Je me suis assise sur une balançoire dans un parc,  et  je me suis balancée machinalement,  envahie par le chagrin,  la
déception et l'amertume. Pourquoi Dieu n'avait-Il pas exaucé notre prière de foi ? Où était la faille ?
Je pensais parfois que ce n'était peut-être pas la volonté de Dieu que nous ayons des enfants. Mais j'étais alors reprise par mes
enseignements sur  la  foi,  et  je  rejetais  absolument  ces doutes  comme venant  du malin.  Je répétais  tout  ce que j'avais  appris,
notamment le fait que si Ses paroles demeuraient en nous, tout ce que nous demanderions, Dieu nous l'accorderait, parce que nos
désirs sont conformes aux Siens. L'échec n'était pas permis !
L'idée que Dieu pouvait nous refuser ce dont j'avais désespérément besoin était une hérésie ! Mais j'avais oublié que Dieu est le Tout-
Puissant, le Seigneur omniscient. Il sait toutes choses. Il connaît le début et la fin de toutes choses. Dans Sa grande sagesse et Sa
parfaite connaissance de ma vie, Il savait que lorsqu'Il  m'appellerait  à exercer le ministère qu'Il  avait prévu pour moi, il me serait
impossible de Lui obéir pleinement si j'avais alors à m'occuper de jeunes enfants. Quel était l'appel le plus élevé : être une mère de
famille, ou une sentinelle de Dieu dans les temps de la fin ? Dieu le savait, mais je l'ignorais.
Dans ma perception limitée, Dieu était Celui qui pourvoyait avec abondance à nos besoins. Il était forcé, par Ses propres paroles, de
nous donner tout ce que nous Lui demandions, aussi longtemps que nous ferions référence aux promesses de la Bible.
En effet, les doctrines de la foi exigent que ce soit Dieu qui Se conforme à notre perception de ce qui est bon pour nous. Cela prive
Dieu de la capacité de prendre Ses propres décisions concernant notre vie, et de faire concourir toutes choses à notre bien.
Dans le Mouvement de la Parole de Foi, on nous avait appris que Dieu ne pouvait rien faire sans notre prière de la foi. Kenneth Hagin
avait même raconté qu'un jour, il  avait eu une vision de Dieu. Puis il  avait vu un démon venir se placer entre Dieu et lui.  Hagin
s'attendait à ce que Dieu chasse le démon, mais Il ne le fit pas. Dieu finit par lui dire qu'Il ne pouvait pas chasser ce démon, parce qu'Il
avait donné cette tâche et cette autorité aux hommes. S'il ne chassait pas lui-même ce démon, Dieu ne le ferait pas. On nous avait
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donc enseigné que Dieu ne pouvait pas bouger, ni exaucer nos prières, tant qu'Il n'était pas "libéré" par notre foi. Un Dieu qui agissait
de manière indépendante et souveraine n'entrait pas dans nos catégories mentales.
(Note : Voici l'introduction à l'étude de Kenneth Hagin sur la prière : "Dieu a créé le monde, et Il a donné à l'homme autorité sur toutes
la création. Puis Satan est devenu le dieu de ce monde. Dieu n'est pas intervenu pour arrêter Satan. Mais Il a envoyé Jésus pour
racheter l'humanité. A présent, notre autorité est restaurée grâce à Jésus-Christ. Quand nous prions, les choses peuvent alors bouger.
C'est pourquoi nous avons l'impression que Dieu ne peut rien faire, tant que quelqu'un ne le Lui demande pas dans la prière".)
Plusieurs mois se passèrent, avant que nous ayons réalisé la chose extraordinaire que Dieu avait faite pour nous. Je crois que Dieu
avait regardé la folie de Ses enfants innocents, et nous avait fait miséricorde. Oh ! Comme Sa compassion et Son amour sont grands !
Notre gros chèque n'avait jamais été encaissé ! Il avait dû se perdre dans le courrier, ou le destinataire ne l'avait pas encaissé, pour
une raison que nous ignorions. De toutes manières, l'argent n'avait jamais été retiré de notre compte, qui était déjà à découvert ! Gloire
à Dieu !
En réfléchissant à tout cela, j'ai reçu une révélation sur la manière dont Dieu agit. C'est Lui qui avait pris l'initiative. Nous ne Lui avions
rien demandé à ce sujet, et nous ne savions même pas ce qui s'était passé. Ce n'étaient pas nos confessions positives de la Parole
qui avaient forcé Dieu à agir en notre faveur. Il était simplement intervenu d'une manière souveraine. Il avait fait quelque chose que ma
faible intelligence humaine ne pouvait pas anticiper. Dieu avait agi selon Sa propre volonté souveraine, sans que j'intervienne ! Il
n'avait nullement besoin de mes confessions positives ni de mes "paroles créatrices", pour faire ce qu'Il venait d'accomplir pour moi ce
jour-là.

Nous marchons par la foi.
Nous nous sommes lancés dans une autre "aventure de la foi", quand nous avons décidé de vivre par la foi, en travaillant à plein
temps pour le Seigneur. Nous avons décidé de nous rendre au quartier général du ministère des Copeland, à Bath, pour offrir nos
services. Nous espérions trouver un bureau, ou quelque chose de ce genre, mais pas cette petite pièce incommode au-dessus d'une
boutique, dans la grand-rue. Mais ce n'était pas important ! Nous fûmes accueillis par une dame plutôt stressée, qui n'avait pas l'air du
tout  contente  de  nous  voir.  Pourtant,  n'avaient-ils  pas  dit  dans  leur  magazine  qu'ils  seraient  heureux  d'accueillir  tous  ceux  qui
viendraient les voir, n'importe quand ?
La pauvre dame était  aussi  peu aimable que possible en de telles circonstances. Sans doute étions-nous arrivés à un mauvais
moment… Elle avait manifestement quelque chose d'urgent à faire, et elle était très occupée. Nous ne nous doutions pas du tout de
l'accueil que nous allions recevoir. Comme nous pouvons être égoïstes ! Nous pensions que ce lieu serait un sanctuaire de grâce et de
foi, vibrant de la vie nouvelle qui animait les Copeland. Nous pensions nous trouver dans une sorte de Temple, où nous allions trouver
des certitudes et des encouragements. Au lieu de cela, nous étions debout au milieu d'une petite pièce encombrée de cartons, et nous
avions conscience que nous n'étions pas les bienvenus. Tout cela nous semblait bien trop ordinaire !
En outre, quand nous avons évoqué la possibilité de venir travailler avec l'équipe de Bath, cela n'a pas déclenché la joie extatique que
nous attendions. Nous pensions que l'on allait glorifier Dieu pour ceux qui, comme nous, étaient prêts à sacrifier leur vie et leur carrière
pour la noble cause de la vérité. Au lieu de cela, nous avons eu droit à un : "Hum ! Nous verrons ! On n'a pas besoin de grand monde
en ce moment !" Et cette dame tentait en même temps de nous faire repasser la porte.
Nous avons aussi perçu quelque chose d'étrange. Dans le cours de la conversation, nous avons mentionné les réserves que nous
avions au sujet du mouvement de la couverture spirituelle. Nous pensions qu'une collaboratrice des Copeland approuverait de tout
cœur. Bizarrement, elle ne le fit pas. Elle eut une réponse évasive. Elle ne condamna pas les doctrines de la couverture spirituelle, puis
finit  par nous dire que les Copeland avaient modifié leur point de vue, et voulaient à présent travailler plus étroitement avec les
responsables de ce mouvement. Elle ajouta que nous devrions prier pour l'unité entre ces deux mouvements. Nous étions effondrés !
Ils avaient condamné l'enseignement de la couverture spirituelle comme une fausse doctrine, et voilà qu'ils avaient changé d'avis, et
qu'ils allaient travailler ensemble !
Nous sommes retournés chez nous en silence, réfléchissant à la rebuffade que nous venions de subir. Nos espoirs d'avoir un ministère
à plein temps et de marcher par la foi venaient de s'évanouir. Pourquoi Dieu nous rejetait-Il ? Ne voulait-Il pas de nous ? C'était un
nouvel échec.
Toute  une  série  d'événements  comme  ceux-ci  commencèrent  à  ébranler  la  forteresse  de  notre  confiance  absolue  dans  les
enseignements de la Parole de Foi. Il y eut encore d'autres choses qui se passèrent. Malgré le fait que je refusais toujours d'écouter
des "paroles négatives" (les Copeland nous avaient même recommandé de ne plus lire de journaux, car ils étaient pleins de choses
"négatives"), Dieu était en train de réduire en miettes mes croyances. Il commença à me donner des révélations dans mon esprit,
lorsque je priais et que je méditais Sa Parole.

Je réfléchis à la guérison divine.
Il y avait quelque chose que nous ne pouvions pas comprendre, et qui était une pierre d'achoppement pour notre foi. C'était le nombre
de nos amis qui priaient sincèrement pour une guérison, et qui ne la recevaient pas. Jon et moi avons aussi connu nos échecs dans ce
domaine. On découvrit  qu'un gentil  petit  garçon, le fils d'une famille chrétienne que nous connaissions, avait une leucémie. Nous
priâmes tous, nous chassâmes l'ennemi, nous prîmes autorité, nous citâmes tous les passages de l'Ecriture en proclamant la guérison
complète de ce petit garçon, mais il mourut. Comment cela avait-il pu se produire ?
Ma vue était aussi très mauvaise. Je ne pouvais pas comprendre pourquoi Dieu ne me guérissait pas, en dépit des heures passées à
faire des confessions positives. J'avais vraiment la "foi" pour la guérison, mais elle ne se produisait jamais ! Je me promenais "par la
foi" sans mes lunettes, mais je trébuchais sans cesse, incapable de voir plus loin que le bout de mon nez ! Certains amis m'ont même
menacée de prendre mes lunettes pour les écraser, ce qui serait selon eux un acte positif qui fortifierait ma foi. Mais tout cela n'apporta
strictement aucune amélioration à ma vue. Où était la faille ? Selon les doctrines de la Parole de Foi, aucune montagne n'est trop
élevée pour ne pas pouvoir  être déplacée par  notre foi.  Tout ce que nous demandons nous sera accordé,  tant  que nous nous
appuyons sur la Bible. La guérison nous avait été donnée par Dieu. Aucune maladie, aucune infirmité, n'avait le droit d'affliger un
Chrétien. Nous pouvions donc attendre avec confiance que Dieu nous guérisse. Mais, malgré toute ma foi, Dieu semblait m'avoir
abandonnée. Pourquoi ?
Il y avait aussi les cas des quelques maladies signalées dans les Ecritures, l'écharde de Paul, les "nombreuses indispositions" de
Timothée (1 Tim. 5 :23), ou la maladie de Trophime (2 Tim. 4 :20). Je me consolais en lisant toutes sortes d'explications concernant les
maladies des Chrétiens. Mais, quelque part, elles sonnaient toujours faux. Il semblait que les enseignants de la Parole de Foi tordaient
les Ecritures pour faire passer leur foi absolue dans le fait qu'un Chrétien ne devrait jamais être malade. Oui, je croyais que nous
devons prier avec foi pour la guérison, et que Dieu nous avait offert la guérison dans Sa Parole. Mais était-ce aussi absolu que les
enseignants de la Parole de Foi l'affirmaient ? L'Ecriture ne montrait-elle pas aussi que Dieu pouvait parfois permettre des maladies ou
des infirmités dans la vie des Chrétiens, parce qu'Il recherchait un objectif supérieur ? (NdT : Ou pour les juger, comme il est écrit dans
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1 Corinthiens 11 :30). Cela semblait effectivement être le cas. Mais je ne pouvais toujours pas réconcilier ces deux idées. Pour moi, je
rangeai encore cela dans la catégorie des "mystères inexpliqués".

Notre seconde conférence.
Le moment de notre seconde conférence arriva. Elle se tenait cette fois à Brighton, à l'époque du week-end de la Toussaint, à partir du
28 octobre 1985, au moment d'une pleine lune et d'une éclipse !
Il faut dire que Jon et moi, nous ne pouvions pas nous permettre de rester dans un hôtel pendant une semaine. Malgré cela, nous
sentîmes que nous pouvions nous aventurer dans la foi, et croire que nous recevrions l'argent nécessaire, ou que nous aurions une
chambre d'hôtes gratuite à peu de distance du Centre de Conférences. Nous pensâmes que c'était la volonté de Dieu pour nous de
nous rendre à cette conférence.
Le temps était froid et humide. Nous trouvâmes une chambre d'hôtes, mais elle était assez sordide. Notre chambre était directement
dans un grenier, au sommet d'un bâtiment. Elle pouvait juste contenir deux petits lits branlants et une bassine sale pour la toilette. Les
tapis étaient déchirés. Ils avaient l'air de n'avoir pas été nettoyés depuis des années. Il y avait de la poussière partout. Pourtant, nous
avons considéré comme une bénédiction le fait d'avoir cette chambre. Nous étions préparés à tous les sacrifices pour être avec le
peuple de Dieu et rechercher la puissance et les bénédictions du Seigneur.
La première réunion débuta à 19 heures, dans un grand auditorium. Le nombre des participants avait grandi. Plusieurs centaines de
personnes étaient présentes. Pourtant, bizarrement, la réunion était décevante, sans puissance. Les chants manquaient d'inspiration.
Quand Kenneth Copeland vint prêcher sur l'estrade, il nous parut confus. Sa prédication manquait de conviction. Je pensais que
quelqu'un comme Copeland devait tout le temps prêcher dans le flot d'une onction abondante. Je n'étais pas prête à croire qu'il avait
raté le coche. Et pourtant, c'était vrai !
Copeland était décidé à nous imposer un cantique que quelqu'un avait composé. Il croyait que Dieu voulait utiliser ce cantique avec
puissance pour changer le monde ! C'était un assez beau cantique sur l'amour. Mais il a insisté pour nous l'apprendre parole après
parole, et nous l'a fait chanter et le répéter sans cesse. Réellement, ce n'était pas grand-chose, juste un cantique, dans lequel je ne
voyais rien de spécial. Mais il força tout le monde à chanter ce cantique. Cela m'irrita. Il me sembla que je devais prier pour que cet
esprit de lourdeur s'en aille, et que le Saint-Esprit conduise Copeland à prêcher ce que Lui voulait qu'il prêche.
Le lendemain soir, Copeland chassa Satan de l'auditorium, et les choses semblèrent aller un peu mieux. Mais l'enseignement était
médiocre, et il se répétait. Je réalisai avec une certaine horreur que Copeland réutilisait des enseignements qu'il avait déjà donnés sur
cassettes, et qu'il avait déjà souvent prêchés. J'avais déjà entendu tout cela auparavant sur ses cassettes, ou je l'avais déjà lu sur son
magazine, "The Voice of Victory" (La voix de la victoire). Il ne faisait que se répéter, mot à mot ! J'avais l'impression d'avoir été trahie.

Un choc terrible.
Le lendemain soir, j'eus un nouveau choc. Avant Copeland, on avait programmé quelqu'un pour faire un peu chanter et pour "chauffer"
la salle, ainsi que pour nous pomper de l'argent, comme tous les soirs ! J'ai oublié le nom de cet homme, mais il devait certainement
être un homme de Dieu. Car il fut conduit, à un certain moment, à faire un appel à l'intention de "tous ceux qui avaient le cœur brisé",
de tous ceux qui se sentaient abandonnés, rejetés, incompris, ou qui vivaient des moments difficiles dans leur église.
Il y avait en Grande-Bretagne beaucoup de gens qui éprouvaient ces sentiments, dont moi-même. Normalement, je n'extériorise pas
trop mes émotions en public. Mais là, je me suis retrouvée en larmes, car le Saint-Esprit mettait le doigt sur les besoins de ma vie. Cet
homme nous a demandé de nous approcher de l'estrade, et nous pensions recevoir un attouchement de Dieu, ce dont nous avions
désespérément besoin. Beaucoup étaient en larmes. Ce fut un précieux moment.
Mais, juste au moment où cet homme allait prier pour nous, Copeland jaillit sur l'estrade. Plus tard, en y réfléchissant, j'ai pensé qu'il
devait être jaloux, et croire que cet homme captait trop l'attention de l'auditoire.
Copeland commença à nous dire que, pour nous libérer de nos fardeaux, nous avions besoin de louer Dieu, de sauter de joie et de
remercier Dieu. L'onction fut aussitôt brisée, et le sentiment de la présence guérissante de Dieu disparut complètement. Copeland
nous fit sauter et crier devant l'estrade. Tout le monde pouvait voir que nous n'en avions aucune envie ! Nous avions besoin d'entendre
la voix de Dieu. Nos cœurs brisés avaient besoin d'être touchés par la douceur de Son Esprit. Mais c'était trop tard. Le moment était
passé. On nous demanda de regagner joyeusement nos sièges, ce que nous avons fait sagement.

Nous prions contre le diable.
Le 31 octobre, on nous demanda de venir une demi-heure plus tôt pour prier contre les influences démoniaques qui entravaient les
réunions. On avait découvert que des satanistes se réunissaient localement en cette nuit de Halloween, et qu'ils avaient l'intention
d'avoir une réunion puissante. En Grande-Bretagne, Halloween n'est pas un jour férié comme aux Etats-Unis, et nous n'avons pas
l'aspect commercial de cette fête. Mais c'est plutôt un moment où les occultistes, les sorciers, les adeptes du Nouvel Age, et tous ceux
qui croient en ces choses, se réunissent pour pratiquer leurs rites. Halloween peut être un moment de trouble et d'oppression pour les
Chrétiens.
Ce soir encore, la prière nous sembla être conduite artificiellement. On nous demanda de prier ensemble en langues, à haute voix.
Nous l'avons fait. Mais si le Seigneur n'inspire pas la prière, et si la prière n'est pas faite dans l'Esprit, ce n'est que du bruit. Nous avons
donc fait beaucoup de bruit, mais ce n'était pas réellement une prière. Je me demandais comment Copeland ne pouvait pas s'en
rendre compte !
Le vendredi était le dernier jour de la conférence. En me réveillant, le matin, j'avais toujours l'impression que Copeland n'avait pas été
oint de l'Esprit, et que les réunions avaient été ternes et sans puissance. Où étaient l'inspiration spirituelle, la louange, et l'action
véritable de l'Esprit dont j'avais tellement besoin ? Je me sentais triste et d'une humeur pesante à mon réveil, avec un grand fardeau
pour la prière. Si les choses n'allaient pas mieux ce soir-là, tout était perdu.
Heureusement, juste avant le début de la réunion, Jon décida d'aller se promener. Je pus donc répandre mon cœur devant Dieu dans
la prière, comme je le désirais, dans notre petite chambre mansardée. Ce fut comme au bon vieux temps, et je trouvai un grand
soulagement  dans  la  prière.  Je  priai  pour  les  Copeland et  pour  leur  ministère,  mais  il  me semblait  que  Dieu  voulait  me parler
personnellement. Je fus conduite à lire dans la Bible Esaïe 61. Il y est écrit :
"L'esprit du Seigneur, l'Eternel, est sur moi, car l'Eternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux. Il m'a envoyé pour
guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ; pour publier une année de
grâce de l'Eternel, et un jour de vengeance de notre Dieu ; pour consoler tous les affligés ; pour accorder aux affligés de Sion, pour
leur donner un diadème au lieu de la cendre, une huile de joie au lieu du deuil, un vêtement de louange au lieu d'un esprit abattu, afin
qu'on les appelle des térébinthes de la justice, une plantation de l'Eternel, pour servir à sa gloire. Ils rebâtiront sur d'anciennes ruines,
ils relèveront d'antiques décombres, ils renouvelleront des villes ravagées, dévastées depuis longtemps. Des étrangers seront là et
feront paître vos troupeaux, des fils de l'étranger seront vos laboureurs et vos vignerons. Mais vous, on vous appellera sacrificateurs
de l'Eternel, on vous nommera serviteurs de notre Dieu ; vous mangerez les richesses des nations, et vous vous glorifierez de leur
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gloire. Au lieu de votre opprobre, vous aurez une portion double ; au lieu de l'ignominie, ils seront joyeux de leur part ; ils posséderont
ainsi le double dans leur pays, et leur joie sera éternelle" (Esaïe 61 :1-7).
Bien que ce passage concerne la restauration future d'Israël, il me parlait de ma propre restauration personnelle. Il me disait surtout
que le Seigneur était venu "guérir ceux qui ont le cœur brisé" et leur donner "une portion double". Je crus que Dieu faisait allusion à la
réunion du soir, et que nous assisterions à une percée dans une véritable louange et un véritable enseignement spirituels. En fait, Dieu
me parlait d'un jour plus lointain, un jour dont je ne savais rien, et qui était caché dans le cœur de Dieu.
Copeland nous parle de la "mort spirituelle de Jésus".
Le vendredi soir, Copeland décida de nous enseigner une "révélation nouvelle" tirée de la Parole de Dieu. Il est sûr que c'était nouveau
pour moi. J'étais ravie d'être introduite dans ce nouveau domaine, mais, en même temps, très étonnée de n'avoir jamais été conduite
par le Saint-Esprit dans tout ce que Copeland nous expliquait, alors que j'étais Chrétienne depuis vingt ans. Car il nous expliquait que
Jésus avait dû passer par la mort spirituelle ! Oui, Copeland avait bien décidé de nous enseigner cette doctrine !
Cet enseignement commençait à être l'un des plus connus du Mouvement de la Parole de Foi, mais je ne le connaissais pas. Cette
doctrine enseigne que la mort physique de Jésus, et le fait qu'Il ait versé Son sang sur la croix, n'étaient pas suffisants pour accomplir
l'expiation du péché de l'humanité. Mais il fallait que Jésus prenne sur lui la nature spirituelle de l'homme déchu, qu'Il passe par la mort
spirituelle dans Son Esprit, et qu'Il soit torturé en Enfer pendant trois jours et trois nuits, avant que le Père ne Le libère, pour faire de
Lui le premier-né d'entre les morts.
Je suivis les arguments de Copeland, et je pris des notes dans ma Bible. Cette doctrine me semblait plausible, tout au moins en partie,
mais j'étais préoccupée par la manière dont Copeland maniait les Ecritures. Il avait fondé cette doctrine importante sur le passage
suivant :
"Car auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, je t'ai engendré aujourd'hui ? Et encore : je serai pour lui un père, et il
sera pour moi un fils ?" (Hébreux 1 :5).
Si je me souviens bien, son argument était le suivant : Jésus était le Fils de l'Homme, né d'une vierge ; mais il avait été engendré de
Dieu quand le Père L'avait libéré de l'Enfer. Jésus serait donc né de nouveau. Il serait passé par une première naissance, en tant que
Fils de l'Homme, et par une nouvelle naissance spirituelle, en tant que Fils de Dieu, lorsque le Père L'avait sorti de l'Enfer.
L'interprétation que Copeland faisait de ce passage consistait à déplacer le mot "encore", pour lui faire dire : "Je serai pour lui encore
un père", au lieu de : "Et encore : je serai pour lui un père".
Je savais quand même quelque chose de la construction grammaticale des phrases ! "Et encore" ne signifiait absolument pas que
Jésus avait dû naître de nouveau ! C'est une simple tournure utilisée pour relier deux phrases similaires. Vous pouvez voir la même
tournure utilisée par exemple dans Romains 15 :10-12.
Toutes ces choses me laissaient perplexe. Plus tard, j'ai compris que j'ai fait alors ce que la plupart des gens font dans une situation
semblable :  se  mentir  à  soi-même !  Chaque  fois  que quelque chose venait  troubler  la  belle  image que je  m'étais  constuite  de
Copeland, je prenais la défense de mon héros ! J'avais couvert ses fausses prophéties et ses erreurs scripturaires. J'avais excusé son
manque de discernement spirituel.  Tout  cela parce que je  voulais  croire en lui.  En fait,  je  n'écoutais  pas réellement  ce que les
Copeland disaient. Je réajustais dans mes pensées tout ce que j'entendais, pour le transformer en quelque chose de "bibliquement
correct".

Je me rends compte de l'arrogance et de l'orgueil.
J'entendis aussi ce soir-là quelque chose qui me choqua profondément. A cette époque, Jerry Savelle était le protégé de Kenneth
Copeland. Il  voyageait  avec lui,  et je crois bien qu'il  était  là ce même soir (à moins que je l'aie entendu au cours d'une réunion
précédente). Savelle se vantait de son ministère. Il nous racontait tous les voyages qu'il faisait dans le monde, en particulier dans des
pays du Tiers-Monde. Il nous dit que ces voyages représentaient pour lui un réel sacrifice. Il nous expliqua que cela ne lui était pas
facile d'exercer son ministère dans ces pays pauvres : "Je veux dire, je leur ai donné à nettoyer un costume en soie qui avait coûté
mille dollars, et ils me l'ont massacré ! Ils ne savent même pas nettoyer les beaux vêtements dans ces pays !"
Je n'en croyais pas mes oreilles ! Mais, là encore, je décidai de pardonner et d'oublier ce qu'il avait dit.
Chaque soir, il y avait un long appel pour des offrandes, et chaque fois nous donnions quelque chose. Ce dernier soir, il nous semblait
que nous devions faire un geste tout particulier, et "planter une semence" financière dans la foi. Nous venions justement d'entendre un
petit discours sur la nécessité de semer dans la foi, comme d'habitude. Aussi, nous décidâmes de donner une grosse somme d'argent.
Il s'agissait de 50 livres. A cette époque, c'était une grosse somme pour nous. Comme d'habitude, nous n'avions pas l'argent sur notre
compte bancaire, mais nous devions agir "par la foi", n'est-ce pas ? Jon rédigea donc un chèque et le mit dans le panier. Pour nous,
cela représentait un sacrifice très dur. Mais nous l'avons fait par amour, dans l'obéissance, et dans le désir de soutenir le ministère de
Copeland.
Quand tout fut fini, les Copeland s'éclipsèrent.
On ne pouvait pas les approcher !
Je voudrais tout d'abord expliquer la conception que nous avions du ministère à cette époque. Comme beaucoup d'autres Chrétiens
anglais, nous avions fait l'expérience du renouveau charismatique grâce à des ministères de type Pentecôtiste, souvent exercés par
des hommes qui n'étaient pas des pasteurs patentés. Nous avions participé à des conférences dans les années 70, dont certaines
s'étaient déroulées dans des camps de vacances. Nous vivions dans des petits chalets, et tout le monde mangeait assis sur des bancs
autour de grandes tables. L'équipe des responsables ne faisait pas bande à part. Ces derniers se mêlaient facilement à nous, et l'on
pouvait bavarder avec eux comme avec tout le monde.
Après les réunions du soir, tous les responsables restaient avec nous, et l'on pouvait leur parler, prier pour une guérison, demander un
conseil, ou exposer un besoin. C'étaient des serviteurs de Dieu, et ils se rendaient disponibles pour aider les gens et prier avec eux.
En revanche, à la fin de toutes les réunions des Copeland, les "personnalités importantes", comme Kenneth et Gloria Copeland, Jerry
Savelle ou d'autres responsables, s'éclipsaient derrière les rideaux de l'estrade, et disparaissaient. Ils ne se mêlaient pas à la foule, et
ne s'arrêtaient jamais pour bavarder avec quelqu'un. Ils étaient au-dessus de ces choses !
Jon et moi, nous nous sommes frayé un chemin vers la sortie qui était à l'arrière. Notre chambre était située dans un bâtiment qui était
derrière l'auditorium. Nous empruntions donc toujours cette sortie. Il y avait là une grande porte pour le commun des mortels, et une
petite porte réservée aux "personnages importants", sans doute les stars qui voulaient échapper plus rapidement à leurs adorateurs.
Juste au moment où nous sortions par la grande porte, nous vîmes la petite porte s'ouvrir. Kenneth et Gloria Copeland, avec un couple
d'autres responsables, sortirent dans la rue. Mon cœur se mit à battre ! Peut-être allions-nous pouvoir leur parler et partager avec eux
nos espoirs  d'un renouveau spirituel,  ou leur dire ce que nous avions pensé de l'enseignement.  Mais  ils  jetèrent  un coup d'œil
circulaire,  sans même nous apercevoir,  comme si  nous n'existions pas,  dans leur  hâte à partir.  Une grande limousine noire  les
attendait dans la rue, le moteur déjà en marche. Un chauffeur conduisait, prêt à démarrer. Nous savions déjà que les Copeland et leur
équipe étaient descendus dans l'hôtel le plus cher de Brighton, qui nous semblait être un vrai palace.
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Il faut que vous compreniez qu'en Grande-Bretagne, ces choses ne se font pas ! Ces limousines sont réservées à la famille royale, aux
stars de la télévision, ou peut-être au Maire de Londres. Mais pas à des ministres de l'Evangile ! Pour qui se prenaient-ils ?
La voiture s'éloigna, en nous éclaboussant d'eau de pluie. Elle conduisait ses occupants dans le luxe d'un appartement chaud et bien
éclairé. Ils évoluaient bien au-dessus de notre monde. Ils ne nous avaient même pas remarqués, nous qui étions là debout sous la
pluie.
C'était une nuit sombre et froide. Nous avons relevé nos cols pour nous protéger de la pluie, et nous nous sommes dirigés vers notre
petit réduit. Nous n'avions pas de voiture. Je dis à Jon : "Et c'est à ces gens-là que nous avons donné 50 livres !"
Cette phrase résumait tout ! Les écailles tombèrent de nos yeux. Nous pouvions voir les Copeland tels qu'ils étaient, et nous avons
cessé de leur vouer un culte. Plus tard, quelqu'un me fit remarquer que les Copeland prêchaient la foi en la prospérité. Mais leur
prospérité venait de nos dons et des vôtres ! Ils ne vivaient pas du tout par la foi. Ils vivaient sur le dos de pauvres gens comme nous !

Qui était responsable, Dieu, ou nous ?
Nous avions vu clair en ce qui concernait les Copeland. Mais nous continuions à croire en les enseignements de la Parole de foi, et à
les pratiquer chaque jour. Ce fut à cette époque que nous achetâmes la série d'enseignements de Kenneth Hagin sur l'étude de la
Bible. Il nous apprenait comment étudier chaque jour la Bible pour augmenter notre foi. Nous suivions fidèlement les enseignements
de  ce  livre,  une  leçon  par  jour.  Mais,  à  la  longue,  nous  fûmes  tous  deux  troublés.  A mesure  que  nous  absorbions  tous  ces
enseignements sur la foi, il nous semblait que nous étions exclusivement centrés sur ce que nous devions faire, sur ce que nous
pouvions réaliser, au lieu d'êtres centrés sur Jésus. Je me rappelle avoir dit à Jon : "En lisant ce livre, c'est comme si nous n'avions
plus besoin de Jésus du tout !" Cela me troublait profondément.
Voici un court passage de ce livre, pour vous donner une idée :
"Voici les quatre étapes à suivre si nous voulons que nos prières soient exaucées :
Décidez ce que vous voulez obtenir de Dieu.
Cherchez dans la Bible les passages qui vous promettent ce dont vous avez besoin.
Demandez à Dieu ce dont vous avez besoin.
Croyez que vous l'avez reçu, et gardez une foi ferme, sans vous attacher aux circonstances. Ne doutez jamais, même une minute, que
vous ayez été exaucé".
On nous promettait  des exaucements garantis.  Aucun échec ne devait  survenir.  Mais ce n'était  pas ce que j'avais  expérimenté.
Puisque Dieu ne mentait jamais, et puisqu'Il avait promis de nous donner tout ce que nous dirions dans la prière, tout échec, selon
Hagin,  ne pouvait  être dû qu'au fait  que nous n'avions pas assez prononcé de paroles positives.  En réalité,  le fait  de faire une
confession négative, comme "j'ai attrapé un rhume", revenait à inviter le diable à nous attaquer, parce que nous "possédons ce que
nous disons".
C'est aussi à cette époque que nous avons exposé à notre plus proche voisin la doctrine de la Foi. C'était une âme simple. Il prenait
presque tout à la lettre. Un jour, je me rappelle qu'il est venu nous voir, tout troublé, pour nous dire qu'il avait fait une confession
négative. Il nous dit qu'il priait pour une nouvelle voiture, car celle qu'il avait tombait en pièces détachées. Mais il croyait qu'il avait
perdu toutes chances d'en avoir une autre, parce qu'il avait dit à sa femme qu'ils ne pouvaient pas se permettre d'acheter une nouvelle
voiture.  Il  croyait  donc avoir  complètement ruiné toutes ses chances auprès de Dieu, parce qu'il  avait  prononcé une confession
négative ! Il en était très déprimé. Il ne pouvait plus reprendre ses paroles, et il lui semblait qu'il avait perdu sa nouvelle voiture !
Cela semblait excessif, même à moi, mais c'était ce que nous lui avions appris ! Je me sentis responsable d'avoir créé un blocage
spirituel dans la vie de ce jeune homme. Si Dieu voulait le bénir en lui donnant une nouvelle voiture, Il le ferait. Nous avions inculqué la
crainte à ce jeune homme, pas la foi ! Son Dieu était devenu un personnage superficiel, qui Se laissait impressionner par une parole
négative. Un moment d'inattention, et il avait perdu la bénédiction divine ! Du moins le croyait-il.
Même si je voyais bien qu'il s'agissait d'une parodie du message de la foi, je compris que tout ce système pouvait être fort mal compris,
et représentait une pierre d'achoppement pour tous ceux qui n'étaient pas mûrs. Etait-ce cela la foi de la Bible, ou n'était-ce qu'un
ensemble de doctrines et de règles que les gens devaient apprendre, pour que le système fonctionne bien, et qu'ils puissent atteindre
les sommets de la victoire et de la bénédiction ? Etait-ce ce que Dieu voulait pour Son peuple ?

D'autres sujets d'inquiétude.
Nous avons  continué  à  étudier  le  livre  de  Kenneth  Hagin,  mais  nous  nous  sentions  de  plus  en  plus  mal  à  l'aise.  Nous  nous
demandions où était la place de Dieu dans tout cela. On ne parlait que de notre foi, et de la manière dont nous devions utiliser la Bible.
Certains chapitres intitulés par exemple "Comment décrocher votre ticket auprès de Dieu", ou "Vous pouvez obtenir tout ce que vous
dites", troublaient mon esprit. Non parce que je manquais de foi ou parce que j'étais liée par des dogmes religieux, mais parce que je
savais que j'aimais Dieu par Jésus-Christ, et que je ne voyais pas Dieu ni Jésus de cette manière ? Ce n'étaient pas des êtres que l'on
pouvait manipuler pour obtenir d'eux tout ce que nous voulions. J'avais bien plus de respect que cela pour le Tout-Puissant. En outre,
mes propres expériences dans ma vie chrétienne m'avaient montré que nous n'obtenons pas tout ce que nous disons, même si nous
le répétons continuellement avec foi ! Dieu vous aime trop pour vous donner certaines choses !
Nous étions également troublés par l'accent placé sur la prospérité dont devaient jouir tous les Chrétiens. Comprenez-moi bien. Je n'ai
rien contre le principe que Dieu bénit Son Peuple et pourvoit à ses besoins, et je considère la prospérité comme une bénédiction de
Dieu. Mais cette doctrine a été poussée à l'extrême. Hagin a écrit : "Dieu veut que Ses enfants mangent les meilleurs plats, portent les
plus beaux habits, aient les plus belles voitures, et reçoivent le meilleur en toutes choses". Peut-être, dans un monde idéal ! Mais j'ai
eu l'occasion d'aider des œuvres missionnaires ou humanitaires. Je sais, pour avoir consulté les documents que nous recevions, que
beaucoup de Chrétiens bien-aimés et fidèles vivaient dans la pauvreté, et parfois dans la famine et le dénuement, jusqu'à en mourir.
D'autres étaient jetés en prison pour leur foi. Est-ce que cela signifiait qu'ils étaient incapables d'exercer leur foi pour recevoir "le
meilleur en toutes choses" ? Dieu ne voulait-Il donc bénir que les Chrétiens vivant dans les pays occidentaux riches ?

Dieu me parle, et soudain je comprends.
Je réfléchissais beaucoup à toutes ces choses. Vous savez, vous vous rappelez toujours où vous vous trouvez lorsque Dieu parle à
votre cœur. Je me rappelle très précisément ce moment. Je me trouvais devant l'évier de ma cuisine. Je lavais quelque chose et je
regardais dans le jardin par la fenêtre. Je pensais à tous les sujets qui me préoccupaient dans ce Mouvement de la Parole de Foi.
Soudain, tout s'éclaira, comme si Dieu parlait à mon cœur. Il eut une "conversation" avec moi sur tout cela, et me montra tout ce qui
n'allait pas dans ces enseignements de ce mouvement. Dieu me montra que le plus important était de connaître Sa volonté, et de me
soumettre à Sa volonté. Un adepte du Mouvement de la Parole de Foi ne doit jamais dire, par exemple  : "Si c'est Ta volonté", car c'est
pire que jurer ! Il doit réclamer comme un droit les promesses de l'Ecriture, parce qu'elles nous appartiennent déjà en Jésus-Christ.
Hagin a écrit : "Si notre prière est en accord avec la Parole de Dieu, elle est en accord avec Sa volonté". Pas de problème avec cela  !
Mais cela ne veut pas dire que Dieu n'a plus rien à voir avec les conditions de l'exaucement de ma prière ! Hagin va jusqu'à dire : "Dieu
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ne peut, ni ne veut, plus rien faire d'autre" : Il a déjà envoyé Jésus pour restaurer notre autorité, et Il a ôté la malédiction. C'est donc à
nous seuls de savoir utiliser la Parole de Dieu, de croire et de réclamer les promesses.
Ainsi, l'idée essentielle est que Dieu n'a plus rien à faire dans l'exaucement de nos prières, si ce n'est confirmer nos confessions
positives, qui libèrent les promesses déjà contenues dans la Parole. C'est le fait de proclamer les promesses qui libère la puissance de
la foi pour manifester la bénédiction dans notre vie.
Je le répète : "Où est Dieu dans tout cela ?" N'importe qui pourrait apprendre cette technique, même un païen ! Mais Dieu m'a parlé ce
matin-là. Il m'a parlé de Son amour, de Sa sollicitude pour chacun de nous, de Sa grandeur et de Sa connaissance. Il m'a montré
qu'avoir la foi, c'était simplement Lui faire confiance, et non faire confiance à nos confessions, ou à notre capacité sans faille à garder
nos pensées concentrées sur un objectif. Notre foi doit être en Lui, dans Sa bonté et dans Sa puissance, et pas en nous-mêmes, dans
notre pénible mise en œuvre d'un système de paroles de foi. Notre foi doit être dans le Dieu de la Bible, et pas dans la Bible de Dieu
seulement.
Si nous exigeons comme un droit toutes les promesses de la Bible, et si nous croyons que Dieu ne peut rien faire d'autre qu'obéir à
nos exigences et nous bénir, cela signifie que c'est nous qui sommes devenus les maîtres de notre destinée. C'est nous qui décidons
ce qui est bon pour nous, et ce que nous devons obtenir de Dieu. C'est nous qui prenons toutes les décisions concernant notre
carrière, notre mariage, notre famille, nos finances, notre église, nos amis, tout ! C'est donc comme si nous étions devenus des dieux,
et que le Dieu Tout-Puissant n'était plus qu'un simple serviteur. Les rôles sont renversés, et Dieu n'a plus rien à voir dans notre vie, si
ce n'est manifester les promesses de l'Ecriture !
Je compris soudain à quel point une telle attitude méprisait la Personne de Dieu. Quand je m'étais tournée vers Lui, il y a des années,
je m'étais soumise à Lui comme à mon Seigneur. J'avais reconnu que c'était Lui qui avait le droit de diriger le cours de ma vie, en
toutes choses. Ma destinée était entre Ses mains, pas dans les miennes. En vérité, je n'avais aucune confiance dans les décisions que
je pouvais prendre moi-même pour conduire ma vie, car j'ignorais ce qui était le meilleur pour moi. Alors que Dieu le savait.
Pouvais-je donc Lui faire confiance pour me guider, m'inspirer, me conduire dans la prière, et me bénir, selon Ses plans et de Sa
volonté ? Si des choses désagréables m'arrivaient, pouvais-je les voir comme faisant partie du plan parfait de Dieu pour moi ? Ou
devais-je demander uniquement ce que je considérais comme "le meilleur" pour moi, en considérant les défaites et les pertes comme
des échecs de la foi ?
La prière était presque devenue un mantra pour moi ! Je passais constamment mon temps à "prendre autorité", à "prononcer des
paroles de foi", à "exiger" telle ou telle chose, et à "chasser le doute". Mais Dieu n'intervenait plus dans ce processus ! Ce n'était plus
de la prière, c'était l'emploi de formules ! Je n'avais plus de relation d'amour avec Dieu. Je perdais conscience de ma relation avec
Jésus dans la prière, parce que ma prière était devenue un système d'exercices spirituels visant à obtenir ce que je voulais pour ma
vie.
Je ne venais plus vers Dieu simplement pour passer un moment de communion avec Lui, ou pour savoir ce qu'Il voulait pour moi. Je
L'avais complètement évincé, et remplacé par des paroles de foi, en exigeant qu'Il confirme les promesses de Sa Parole. On m'avait
appris à "trouver une promesse" dans la Bible et à la tenir en permanence sous le nez du Seigneur jusqu'à ce qu'Il éternue ! Cela avait
dressé un voile entre nous.
A présent, j'étais en train de redécouvrir le Père aimant et tendre que j'avais toujours connu auparavant. J'eus honte de L'avoir tenu à
l'écart de ma vie !

J'avance dans la vérité.
Peu après cette expérience (en fait, six mois plus tard, en avril 1986), Dieu répondit à mon désir de m'occuper de ceux qui souffraient
et qui vivaient dans la confusion, et Il m'appela à devenir une sentinelle. Ce fut la naissance tranquille de Banner Ministries. Par la
grâce de Dieu, ce ministère a grandi jusqu'à être reconnu dans le monde entier comme dénonçant les séductions et les fausses
doctrines, telles que celles de la Parole de Foi. Dieu savait ce qu'Il voulait faire de ma vie, et Il avait besoin de ma soumission à Sa
volonté. Mais j'avais été égarée par les enseignements de ce mouvement.
J'ai réécouté les nombreuses cassettes que j'avais. Mais mes oreilles spirituelles étaient maintenant ouvertes, et j'ai  compris que
j'avais été induite en erreur. J'ai relu les Ecritures, et j'ai vu à quel point ces faux docteurs en avaient tordu le sens, pour leur faire dire
ce qui n'avait jamais été dans la pensée de Dieu.

Qu'est-ce donc que la prospérité ?
Je citerai l'exemple de la prospérité, en rappelant le passage qui nous avait été donné lors de la conférence de Brighton, celui de 3
Jean 1 :2 : "Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme prospère l'état de ton âme". Ce
passage nous avait été constamment cité pour nous prouver que Dieu voulait faire "prospérer" Son peuple, c'est-à-dire le rendre riche.
La prospérité est un thème essentiel des enseignements de la Parole de Foi, et ce verset de Jean semblait central dans leur exposition
de la doctrine de la prospérité.
Il leur a fallu pourtant tordre ce verset, car le mot "prospère" ne fait pas référence à la richesse, comme le montre la fin du verset  :
"comme prospère l'état de ton âme". Notre âme ne reçoit pas des richesses matérielles ou financières, mais elle peut devenir riche
dans la foi. "Prospérer", dans les Ecritures, signifie "être aidé le long du chemin". Cela suggère une marche chrétienne réussie dans
tous les domaines. Cela ne signifie nullement qu'un Chrétien doit être financièrement prospère !
Je réalisai  que beaucoup de Chrétiens consacrés servaient Dieu et étaient  en bénédiction aux autres, sans être nécessairement
prospères financièrement. En réalité, très peu d'entre eux étaient réellement riches. La plupart des Chrétiens ont des combats sur le
plan financier, comme les croyants de la Bible. Comment concilier l'enseignement sur la prospérité avec la vie des apôtres, qui ne
possédaient rien ? Et avec la vie de Jésus, qui n'avait  rien pour reposer Sa tête ? Comment ignorer tous les avertissements de
l'Ecriture concernant le danger des richesses, et la prudence que nous devons garder vis-à-vis des possessions matérielles,  qui
pourraient devenir un piège ? Tout cela ne cadrait pas avec les enseignements sur la prospérité !
Peu à peu, toutes les choses auxquelles j'avais tellement tenu m'apparurent clairement comme des séductions. J'ai fini par remplir
quatre cassettes audio de tous les exemples tirés du ministère de Kenneth Copeland, pour montrer qu'il était dans l'erreur. Ce furent
les premières cassettes que j'offris sur la liste des cassettes de Banner Ministries. J'ai aussi photocopié des sections entières du
magazine "The Voice of Victory" et d'autres sources, afin de prouver ce que Copeland enseignait en fait.
Pour prouver qu'il enseignait l'hérésie de la mort spirituelle de Jésus, j'ai scanné une lettre écrite par Kenneth Copeland, datée du 29
mars 1979, dans laquelle il s'efforçait de justifier ses enseignements concernant cette hérésie. Il écrit en particulier sur cette lettre :
"Jésus n'a pas accompli l'expiation de nos péchés quand Il a versé Son sang sur la croix".
Que personne donc ne m'accuse de mentir à ce sujet ! La copie de cette lettre a été publiée. Elle est authentique.



-53-
Tout n'est pas mauvais dans les enseignements de la Parole de Foi.
Il est important pour moi de dire que je n'ai pas rejeté tout ce que j'ai appris dans ce mouvement. Quand on vous empoisonne, on ne
vous donne jamais du poison pur, on le cache dans un bon plat ! Il y a beaucoup de bonnes choses dans les enseignements du
mouvement de la Parole de Foi. Mais il y a aussi un poison qui peut vous tuer !
Il y a des vérités que je ne voudrais pas perdre, et je remercie le Seigneur de m'avoir appris à considérer la Bible avec une attitude
positive, dans la foi. Il est important pour nous de louer le Seigneur et de confesser Sa Parole. Cela peut nous permettre de repousser
les attaques  du  diable.  Nous devons  bannir  les doutes  de  nos  pensées.  Nous devons  croire  que Dieu veut  notre  bien-être,  et
s'intéresse à notre santé. Il est vrai que nous avons la victoire en Jésus-Christ sur toutes les œuvres de l'ennemi. Nous devons refléter
cette attitude de victoire dans notre vie de tous les jours.
Le fait de mémoriser les versets de l'Ecriture est également puissant pour notre édification. Il est important, en temps de besoin, de
pouvoir nous rappeler la Parole de Dieu et la proclamer à haute voix. Cela peut être extrêmement bénéfique. La foi est nécessaire pour
que nos prières  soient  exaucées,  mais  nous  devons  aussi  connaître  la  volonté  de Dieu.  Nous  ne devons  pas  nous  soumettre
passivement quand nous discernons que nous sommes attaqués par le diable. Mais nous devons tenir ferme dans la foi en la bonté et
en la puissance de Dieu. Toutes ces choses sont bonnes et profitables. Je ne les ai pas rejetées.
Il faut toutefois bien reconnaître que les enseignements de la Parole de Foi vont bien au-delà de ces vérités bibliques fondamentales,
vérités que nous pouvons d'ailleurs apprendre nous-mêmes dans la Bible, sans devenir adeptes du mouvement de la Parole de Foi.
Il suffit de voir dans quelles aberrations sont tombés Kenneth Copeland, Benny Hinn, John Avanzini, Kenneth Hagin, Jerry Savelle et
bien d'autres, et de quelle manière ils ont accepté le Mouvement de Toronto, pour voir qu'ils ne se sont pas contentés d'enseigner la
pure foi en la Bible. Ils ont conçu un système doctrinal sectaire qui pousse à la séduction, et qui lie les Chrétiens au lieu de les libérer.
Tous ces enseignements sur la mort spirituelle de Jésus, sur la prospérité, sur la nécessité d'avoir foi en notre foi, sur la foi qui est une
force, sur la gloire à venir qui va nous transformer en puissante armée qui va conquérir les nations, tous ces enseignements vont au-
delà de la doctrine biblique, et doivent être rejetés.
Quand j'ai étudié les origines de ce mouvement de la Parole de Foi, j'ai vu qu'il prenait sa source dans un enseignement appelé
"Pensée Nouvelle", qui a lui-même abouti à la Science Chrétienne. C'est E.W. Kenyon qui a ensuite injecté ces enseignements dans le
Mouvement  de la  Parole de Foi.  En consultant  les  livres sur  la  "Pensée Nouvelle",  j'ai  vu à quel  point  ils  étaient  proches des
enseignements  de  la  Parole  de  Foi !  J'ai  consulté  aussi  les  livres  de  Kenyon,  et  je  peux  vous  assurer  que  Kenneth  Hagin  a
pratiquement copié mot pour mot près de 75 % des enseignements de Kenyon ! Il a carrément copié ces livres pour les publier sous
son propre nom !
J'ai publié tout cela sur mon site pour que vous puissiez vous en rendre compte par vous-mêmes. Je n'en reparlerai donc pas ici. Mais
je conclurai simplement mon témoignage par une exhortation à ne surtout pas absorber tout ce que l'on vous sert, ni à croire tout ce
que l'on vous dit !
Il y en a qui veulent attirer votre âme dans le mensonge et l'emprisonner. Vous avez donc besoin d'ouvrir vos yeux spirituels aux
vérités bibliques, et demander à Dieu qu'Il vous libère d'enseignements comme ceux de la Parole de Foi. Vous serez affranchi des
erreurs répandues par ces mouvements, pour ne conserver que les purs enseignements de l'Ecriture. 

A119 L’avortement
Articles de Let Us Reason Ministries.
Traduction  en  français  de  deux  articles  originaux,  qui  peuvent  être  consultés  en  anglais  aux  adresses  Internet  suivantes :
http://www.letusreason.org/Curren11.htm
http://www.letusreason.org/Curren12.htm
Chaque année, l'avortement tue plus d'êtres humains que toutes les guerres réunies! Cet article présente les faits sur ce problème de
l'avortement, qui est en train de ruiner la société.

L'avortement est le meurtre légal de ceux que nous aurions pu aimer.
L'homme est la seule créature qui ait été faite à l'image de Dieu. Nous sommes les seuls à posséder cette caractéristique unique,
parmi toutes les créatures. L'homme est le seul à être l'objet de l'amour rédempteur de Jésus-Christ. Christ a accepté de souffrir et de
mourir pour nos transgressions, mais Il a dû d'abord venir dans une chair semblable à la nôtre. Il a été conçu dans le sein d'une
femme, et il y est resté neuf mois comme n'importe quel autre bébé. Puis il est né comme un être humain normal, sauf qu'Il était sans
péché. Le Fils de Dieu existait en tant que Personne divine avant Son incarnation, et Il a continué à être une Personne dans le sein de
Marie.
Dieu a dit à Noé : "Si quelqu'un verse le sang de l'homme, par l'homme son sang sera versé ; car Dieu a fait l'homme à son image"
(Genèse 9 :6). Dieu insiste sur le fait que l'homme est unique. Il vaut bien plus qu'un animal.
Etant donné que j'écris cet article dans une perspective biblique, la Bible est l'autorité dont je m'inspire. Mais, même indépendamment
de ce point de vue, nous devons répondre à certaines questions logiques. Même si l'on ne croit pas en Dieu, on doit tout de même
répondre à la question suivante : "Est-ce qu'un fœtus, ou même un embryon, dès le stade de sa conception, est un être humain aux
tout premiers stades de son développement ? Sommes-nous dès le début en présence d'une vie humaine ?" Même le mot "fœtus" est
un mot latin qui signifie "petit rejeton".
Ceux qui détruisent un fœtus détruisent une vie humaine. Ils prennent une décision morale que seul Dieu peut prendre. Dieu accorde
la plus haute valeur et la plus grande sainteté à la vie humaine, et Il ne prend pas à la légère l'effusion du sang innocent.
On utilise aujourd'hui les termes "embryon" et "fœtus" pour désigner, en langage scientifique, les premiers stades du développement
d'un être humain. Ces termes n'ont jamais été utilisés pour suggérer qu'il s'agit d'autre chose qu'une vie humaine, même s'il est vrai
que d'autres utilisent ces termes pour les appliquer à des animaux.
L'avortement prive un enfant de tout ce que nous possédons déjà. Nous sommes tous passés par le même processus, sauf que nous
sommes parvenus jusqu'à la naissance. Devrions-nous priver les fœtus de ces mêmes droits ?
Voici ce que Thomas Jefferson a écrit dans notre Déclaration d'Indépendance : "Nous tenons ces vérités comme évidentes, que tous
les hommes ont été créés égaux, et qu'ils ont reçu de leur Créateur certains droits inaliénables. Parmi ces droits, il y a la vie, la liberté,
et la poursuite du bonheur".
Ces droits dépendent de la vie. La vie est le premier droit mentionné par la déclaration. La vie est fondamentale, parce qu'elle est
nécessaire pour pouvoir jouir des autres droits et poursuivre le bonheur. Thomas Jefferson a aussi écrit  : "Le premier et seul objectif
légitime d'un bon gouvernement est de préserver la vie humaine et de veiller à son bonheur, non pas de la détruire". La recherche de
la liberté ne doit donc pas primer sur le droit à la vie.
Dès le moment de sa conception, un embryon est un être humain. Le fait qu'il ne soit pas encore conscient n'a rien à voir avec les
éléments qui constituent un être humain. Quelqu'un peut s'évanouir et perdre conscience, mais il n'en reste pas moins un être humain.
Quand nous dormons, cessons-nous d'être des êtres humains ?
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Lorsqu'on décide de réduire un enfant à l'état de tissu cellulaire, on dévalue la vie humaine. Si nous considérons qu'un fœtus n'est pas
un être humain, nous déprécions la valeur d'une vie humaine. Si nous décidons de mettre à mort un être qui ne peut pas décider de
lui-même, nous pourrions aussi le faire dans d'autres situations. Si nous n'attachons plus de valeur morale à la vie humaine, nous
devenons comme des animaux qui agissent avec violence. Nous retournons à la loi de la jungle, où seuls les forts peuvent survivre. Il
est plus conforme à l'humanité d'aider ceux qui sont faibles et sans défense. C'est ce qui distingue les hommes des animaux.
Si vous perdez le respect de la vie, vous perdez le respect de l'humanité. Tout le genre humain est fait à l'image de Dieu. Il a le
potentiel  de  refléter  et  de  démontrer  la  nature  divine.  Toutes  les  crises  de  société,  tous  les  meurtres,  crimes  et  vols,  sont  la
conséquence du fait que l'on a perdu le respect pour ce que Dieu a donné. Dieu a imprimé certaines règles morales dans le cœur
humain. Mais notre conscience a été endurcie par notre égoïsme.
Faye Wattleton, ancien président de l'Association du Planning Familial, a fait en 1997 cette déclaration honnête : "Je crois que nous
nous séduisons nous-mêmes, si  nous croyons que les gens ne se rendent  pas compte que l'avortement  est  un meurtre.  Toute
affirmation que l'avortement n'est pas un meurtre est le signal de notre ambivalence, le signal que nous ne pouvons pas dire que cela
tue un fœtus. Nous préférons dire que la femme doit décider elle-même de tout ce qui concerne son corps". Admettre que l'on tue
"quelque chose", c'est admettre que cette "chose" est vivante. Mais les êtres humains ne conçoivent que d'autres êtres humains, pas
des grenouilles  ou  autre "chose" !  Nous  devons  donc  considérer  l'avortement  comme un meurtre,  à  partir  du  moment  où  nous
connaissons les faits et où nous décidons quand même d'avorter. L'Association du Planning Familial croit toutefois que le fœtus ne
devient un bébé qu'à la naissance. N'est-ce pas un grand miracle, que de passer du stade "d'espèce humaine" à celui de bébé, du
simple fait que celui-ci quitte le sein de sa mère ?
Qui peut se mettre à la place de Dieu, pour décider qu'avant un certain stade de développement, l'enfant qui se développe dans le sein
de sa mère n'est pas encore un être humain ? Le petit embryon se développe dès la conception. S'il y a développement et croissance,
c'est donc qu'il y a la vie. La vie est présente dès l'instant de la conception. C'est un fait. La science a prouvé que la vie humaine existe
dans le fœtus dès le moment de sa conception. Dire qu'un fœtus peut mourir implique qu'il était d'abord en vie. Les fœtus qui ont
survécu à une tentative d'avortement à l'âge de quatre mois prouvent qu'ils n'étaient pas qu'une "chose" qui s'est développée pour
devenir plus tard un être humain. Ils étaient des êtres humains dès leur conception. Le fait que la mère soit capable de porter un enfant
qui se développe en elle prouve que l'enfant est vivant dès la conception. Elle ne fait que le nourrir pour le maintenir en vie. Le fœtus
produit une hormone protectrice, qui empêche le corps de sa mère de le considérer comme un tissu étranger, et de le rejeter. Le fœtus
constitue une vie à part, séparée de celle de sa mère. Elle le porte et le nourrit, tout comme elle continuera à s'en occuper lorsqu'il sera
né. L'enfant ne survivrait pas s'il était entièrement négligé après sa naissance. De même, le fœtus ne survivrait pas s'il n'était plus
nourri dans le sein de sa mère.
Un bébé a les réactions d'un être vivant dans le sein de sa mère. Il a faim, il mange, il fait de l'exercice en se déplaçant et en donnant
des coups. Mais il dépend de celle qui le porte pour protéger sa croissance. Quand quelqu'un frappe une femme enceinte, si le bébé
meurt,  on appelle  bien cela un meurtre.  Pourquoi ?  Est-ce logique,  dans ce cas,  que nous puissions détruire  volontairement  ce
bébé par un avortement ? La seule chose qui change, c'est la permission donnée par la mère. Mais un meurtre est un meurtre. Nous
conseillons aux femmes enceintes de ne pas boire, ni de prendre certains médicaments, car cela pourrait affecter le développement de
l'enfant. Certaines femmes enceintes alcooliques ou droguées ont été inculpées de maltraitance d'enfant, en raison des conséquences
néfastes sur le bébé, avant et après sa naissance.
La science a noté le moment précis où la vie de l'embryon commence. Il s'agit du moment où l'ovule est fertilisé par un spermatozoïde.
C'est alors que démarre le développement cellulaire, car l'ADN est complet. Dès la conception, toutes les caractéristiques futures de
l'individu sont déjà déterminées, le sexe de l'enfant, son intelligence, la couleur de ses cheveux et de ses yeux, etc… Tout est déjà
complètement déterminé, dès la fertilisation de l'ovule, par le code génétique du bébé, contenu dans ses 46 chromosomes humains !
En l'espace d'une semaine, l'embryon se fixe sur la paroi  de l'utérus.  Deux semaines après la conception,  le corps de la mère
commence à se transformer, et son cycle menstruel s'arrête. Dès cette période, le bébé commence à émettre des ondes cérébrales.
17 jours après la conception, l'embryon commence à produire ses propres cellules sanguines. Le placenta se développe. Il s'agit bien
d'une vie nouvelle, distincte de celle de la mère, mais dépendant d'elle. Les médecins nous disent qu'à partir du dix-septième jour, le
bébé a déjà tout ce qu'il faut pour croître. Il ne lui faut plus que de la nourriture et du temps pour grandir  ! A trois semaines, le cœur du
bébé a déjà commencé à battre et à faire circuler son sang. Ce n'est pas le cœur de la mère qui le fait, c'est le cœur du bébé. Le type
du sang du bébé est souvent différent de celui de la mère ! A 20 jours, tout le système nerveux est en place. A 28 jours, il y a déjà 40
paires de muscles qui se développent le long du tronc, pour devenir les bras et les jambes. A 30 jours, le sang circule dans tout un
système cardio-vasculaire. Le développement du nez et des oreilles a commencé. A 40 jours, l'énergie développée par le cœur du
bébé est déjà 20 % de celle de l'adulte ! A 42 jours, le squelette est complet et les réflexes fonctionnent. A 43 jours, il est possible de
mesurer les ondes cérébrales du bébé sur un électroencéphalogramme. Cela prouve qu'il est bien un être humain en train de penser  !
A deux mois, le corps est entièrement formé, jusqu'aux doigts et aux empreintes digitales, ce qui prouve aussi qu'il est un individu
unique. Tous les systèmes de son corps fonctionnent. Le bébé possède un squelette, des nerfs, un système circulatoire… Dès la 10e
ou 11e semaine, le bébé peut respirer le liquide amniotique et uriner.  Dès la 9e semaine, le bébé peut émettre et recevoir  des
messages  de  douleur.  Il  peut  avaler,  remuer  sa  langue,  sucer  son  pouce,  inhaler  et  exhaler.  Il  est  bien  un  petit  être  humain
parfaitement formé ! C'est  une personne unique, qui n'avait  jamais existé auparavant, et qui n'existera plus jamais dans l'histoire
humaine ! Elle a la possibilité de vivre de 70 à 90 ans, et d'apporter sa contribution à l'humanité. Comme le dit le slogan bien connu :
"Si ce n'est pas un bébé que tu portes, alors tu n'es pas une femme enceinte !"
"Je crois qu'il n'y a aucun doute sur le moment où commence une vie humaine. Elle commence dès la conception ! Dire que l'on
devient un être humain à un autre moment que celui de la conception est une absurdité biologique" (Déclaration d'André Helleger,
médecin au Centre Hospitalier Universitaire de Georgetown).
On nous dit qu'une femme doit avoir la maîtrise de son corps, et c'est vrai. Mais le petit corps qui est en train de se former dans son
corps n'est pas le sien ! Les cellules, les chromosomes et les gènes du bébé sont tous différents des siens. Même le sexe est parfois
différent. L'avortement ne concerne pas les droits de la mère, mais ceux de l'enfant, d'un innocent qui n'a rien à dire ! On supprime
quelqu'un qui est incapable de résister à ceux qui veulent l'éliminer, pour des mauvais motifs, ou des motifs égoïstes. Je n'ai encore
jamais rencontré quelqu'un qui me dise qu'il aurait préféré qu'on l'avorte, plutôt que de jouir de sa vie. Qui ose affirmer, à moins d'être
complètement irrationnel, qu'il n'était pas encore un être humain, à un certain stade de son développement prénatal ?
Voici  ce  qu'a  dit  le  grand pianiste  Arthur  Rubinstein :  "Ma mère  ne  voulait  pas  d'un  17e enfant.  Elle  avait  donc  décidé  de  se
débarrasser de moi. Mais il s'est alors passé quelque chose de merveilleux. Ma tante l'a dissuadée d'avorter, ce qui m'a permis de
naître. Pensez-y ! Je suis un miracle vivant !" Combien de centaines et de milliers d'enfants dont on n'entend plus parler auraient pu
apporter au monde leur talent et leur contribution ! Rien qu'en Amérique, parmi les 40 millions d'enfants que nous avons mis à mort,
combien auraient pu devenir des dirigeants de valeur ou apporter leur contribution à la société et à la gloire de Dieu  ! Nous sommes en
train d'avorter notre propre peuple ! C'est la même chose que de perdre des soldats dans une guerre sur un sol lointain. La seule
différence est l'endroit de la mort. Dans le cas d'un avortement, cela se passe sur le sol américain, et la bataille se déroule dans le
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ventre de la mère. Si celle-ci peut accepter l'idée de mettre à mort l'enfant qu'elle porte, c'est l'ennemi de la vie qui a gagné. Peu
importe si l'on choisit une balle, du gaz, ou tout autre moyen pour mettre fin à une vie. Ce qui compte, c'est la fin que l'on recherche. La
mort reste la mort, qu'elle survienne à 6 jours, à 6 semaines, à 5 mois, à un an ou à 80 ans. Le sondage Gallup du 28 février 1991 a
montré que 82 % des Américains ignoraient qu'une nouvelle loi avait légalisé l'avortement pendant toute la durée des neuf mois de la
grossesse.
Tout ce problème de l'avortement a fait l'objet d'une masse d'informations erronées ou de désinformation, provenant de l'aile libérale
de la société.
Le Docteur Bernard Nathanson a commencé par être l'un des principaux partisans de l'avortement. Puis il  fut le co-fondateur de
l'Association Nationale pour la Suppression des Lois sur L'Avortement. Il a reconnu qu'avec d'autres partisans de l'avortement, il avait
délibérément menti à propos de certains faits concernant l'avortement. Il a changé complètement sa position et défend à présent le
droit à la vie, désirant rectifier une situation qu'il avait contribué à créer. Voici ce qu'il a déclaré, après avoir changé de position : "Les
études immunologiques ont démontré avec une certitude absolue que lorsqu'un embryon se fixe sur la paroi de l'utérus, huit jours
après la conception, les mécanismes de défense de la mère, en particulier les globules blancs, sentent que cette créature qui s'installe
est un intrus qui doit être expulsé. Il se produit alors une attaque immunologique massive contre l'embryon… Mais, grâce à un système
de défense ingénieux et extraordinairement efficace, l'embryon parvient à repousser cette attaque… Ainsi, même à l'état de boule
microscopique, ce petit "corps" sait reconnaître le "soi" du "non-soi"." (Bernard Nathanson, The Abortion Papers : Inside the Abortion
Mentality (Dossier sur l'avortement : Comprendre la mentalité de l'avortement), page 150, 1983).
Ceux qui défendent la liberté de choisir s'opposent à ceux qui défendent la liberté de vivre. Ces derniers ne sont pas contre le fait de
faire un choix, mais ils s'opposent au meurtre. Alors que les premiers ne veulent rien d'autre que la liberté de tuer un bébé innocent. Ils
choisissent rarement la vie ! Ils peuvent présenter le problème de cette manière, mais les faits prouvent quelle est leur position réelle.
Une femme peut avoir le droit de prendre des décisions personnelles. Elle a choisi d'avoir un rapport sexuel. Ce qu'une femme n'a pas
le droit de faire, c'est de disposer à son gré de la vie de son enfant, parce qu'elle pense qu'il va ruiner sa vie ou lui apporter toutes
sortes de désagréments. Pourquoi les avocats du libre choix sont-ils tellement dérangés quand une femme change d'avis, et décide de
ne plus avorter, parce qu'on lui a exposé les faits ? Ne sont-ils pas pour la liberté de choix ? En fait, ils veulent la liberté de choisir, non
pas la vie, mais un avortement. La liberté de choix aboutit le plus souvent à choisi la mort, et non la vie !

Qu'est-ce qui tue le plus, la guerre ou les avortements ?
Chaque année, en Amérique, un million et demi de bébés sont tués par avortement. Ce chiffre annuel est plus élevé que celui de tous
les Américains morts dans toutes les guerres menées par l'Amérique depuis sa création, c'est-à-dire la guerre d'indépendance, la
guerre civile, les deux premières guerres mondiales, la guerre de Corée, la guerre du Vietnam, et la guerre du Golfe ! La guerre
d'indépendance a tué 25.234 américains, la guerre civile en a tué 498.332, la première guerre mondiale 116.708, la seconde guerre
mondiale 407.316, la guerre de Corée 54.246, et la guerre du Vietnam 58.151, soit 1.043.569 morts au total.
Depuis la légalisation de l'avortement, près de 40 millions de bébés ont été tués !
Nous pouvons dire que la première cause de mortalité aujourd'hui en Amérique est représentée par les avortements. Ce n'est pas le
cancer (550.000 morts par an), ni les maladies cardio-vasculaires (700.000 morts), ni le SIDA, bien que cette maladie soit déjà la
sixième cause de mortalité chez les jeunes de 15 à 24 ans. Ce ne sont pas non plus les accidents (40.000 morts), ni les suicides
(30.000 morts), ni les meurtres (25.000 morts). Chacune de ces morts est une tragédie, car il s'agit à chaque fois d'un être humain qui
meurt. Puisque nous comptons sur l'éducation ou sur la loi pour empêcher ceux qui veulent tuer des êtres humains de le faire, nous
n'avons pas d'autre choix que de faire de même en ce qui concerne l'avortement.
Aujourd'hui, on fait payer une amende de 500 dollars à ceux qui détruisent un œuf d'aigle royal, car cela revient à supprimer un
embryon d'aigle.  Des milliers de personnes militent  contre la recherche médicale pratiquée sur des animaux. On veut sauver les
baleines, sauver les arbres, et sauver nos océans. Pourtant, nous sommes en train de détruire une génération d'êtres humains qui
pourrait profiter de toutes ces choses. Nous punissons ceux qui détruisent l'environnement ou les espèces en voie de disparition, mais
nous pourrions bientôt mettre le genre humain sur la liste des espèces en voie de disparition, si nous continuons à avorter à ce
rythme ! Combien d'espèces animales ont été pratiquement éliminées, au point d'être inscrites sur la liste des espèces en danger !
Nous avons même fait des lois qui permettent de recueillir des avortons, pour prélever leurs organes et les donner à d'autres, et nous
continuons à dire que ces avortons ne sont pas des êtres humains ! Est-ce si difficile de savoir ce qui n'est pas un être humain ? 63 %
des Américains sont opposés à l'octroi de crédits fédéraux à la recherche sur des tissus prélevés sur des fœtus humains avortés
(Wirthlin, 22 janvier 1992).
Il  n'y a actuellement qu'un seul  bébé adoptable pour 40 couples désirant en adopter un. Deux millions de personnes souhaitent
adopter un bébé et lui donner l'amour que sa mère lui refuse. En fait, il n'existe pas réellement de bébé dont personne ne veut. Il peut
être rejeté par sa propre mère, mais il y a beaucoup de gens qui voudraient l'adopter et le chérir. Il n'y a que 50.000 bébés adoptables
par an, selon William Pierce, Directeur du Comité National des Adoptions. Aucun bébé ne devrait être puni de mort sous prétexte que
quelqu'un l'a conçu par erreur ou a été victime d'un viol. Même si la conception s'est faite dans des circonstances atroces, pourquoi
punir un enfant innocent à cause du mal causé à sa mère par une autre personne ? En fait, 1 % des femmes seulement déclarent être
devenues enceintes à la suite d'un viol ou d'un inceste.
Beaucoup d'enfants sont nés à la suite d'un viol, et sont devenus par la suite des gens merveilleux, parce qu'on leur a donné une
chance de vivre. La chanteuse de Gospel Ethel Waters a redonné l'espoir à des millions de personnes par ses chants. Il en est de
même pour  James Robinson,  qui  exerce un ministère en faveur  des pauvres et  des affamés en Afrique et  dans d'autres pays.
Beaucoup d'autres enfants nés à la suite d'un viol ont été une bénédiction, pour les Chrétiens comme pour ceux qui ne le sont pas. On
ne devrait donc même pas invoquer l'excuse d'un viol pour justifier un avortement.
La manière dont des parents aiment leur bébé reflète leur compréhension de l'amour de Dieu pour eux. Il en est de même pour les
relations entre les membres de la famille. Nous vivons à une époque où l'illettrisme biblique est de règle. Les gens ne savent plus à
quel point la vie est précieuse. Ils ne savent plus ce que Dieu exige en matière de vie sexuelle. Il fut un temps où les parents aimaient
leurs enfants, et auraient donné leur propre vie pour leur bébé. Aujourd'hui, ils préfèrent les sacrifier sur l'autel du dieu du plaisir, pour
éviter tout problème. Les statistiques prouvent que de 51 à 63 % des avortements concernent des bébés portés par des femmes non
mariées. Cela prouve qu'il s'agit de personnes qui ont eu des relations sexuelles en dehors du mariage. Comme ces personnes ne
sont pas engagées dans les liens du mariage, leurs enfants ne sont souvent pas désirés. Des femmes non mariées avortent six fois
plus que des femmes mariées. La raison est claire : elles sont moins incitées à s'investir dans l'éducation d'un bébé, et respectent
donc moins leur vie.
La Bible s'adresse à ceux qui vivent dans leur nature déchue. Dans Galates 5 :19, Paul décrit les nombreuses facettes de la vie de
péché. L'une de ces facettes s'appelle la fornication et l'impudicité, ou l'immoralité. Cette description se rencontre cinq fois dans les
écrits de Paul, qui la mentionne chaque fois en premier, comme dans 1 Cor. 6 :9 et Col. 3 :5. Dans les sociétés grecque et romaine, la
fornication et l'immoralité étaient très répandues, comme aujourd'hui. Le Christianisme a introduit un nouveau concept, celui de
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chasteté ou de pureté.  Le corps d'un Chrétien est  le  temple du Seigneur,  le  Saint-Esprit.  C'est  Lui  qui  donne aux Chrétiens la
puissance de vivre dans la pureté, et de ne plus vivre comme des païens qui ne croient pas en Dieu, ou qui ont adopté des pratiques
religieuses perverties.
Ceux qui se retrouvent avec une grossesse non désirée, et qui se sentent incapables d'affronter ce problème et le stress qu'il leur
occasionne, préfèrent ôter la vie à leur bébé, parce qu'ils sont convaincus qu'il va être une source de graves problèmes. Ce n'est qu'à
l'époque moderne que les gens ont commencé à commettre un tel acte de leur propre initiative. Parce qu'il s'agit tout de même d'un
acte contre nature ! Mais, en raison d'une mauvaise information, des mères considèrent un avortement comme un choix possible. C'est
le bébé qui subit une punition, alors que la mère n'en souffrira les conséquences que plus tard.
Presque tous les avortements sont faits pour des raisons non thérapeutiques. Ils sont faits en général pour des raisons de commodité
ou des  raisons sociales et  économiques.  Presque 1,3 million d'avortements sont  faits  chaque année parce que les femmes ne
voulaient pas avoir une grossesse à ce moment-là. Voici les raisons les plus fréquemment invoquées par les mères : le bébé interfère
avec leur travail, avec leurs études ou d'autres responsabilités (77 %). Elles ne peuvent pas se permettre d'avoir un bébé à ce moment
de leur vie (66 %). Elles veulent éviter de se retrouver mères célibataires (51 %). Elles ne veulent pas avoir de problèmes avec leur
mari ou leur compagnon (50 %). Elles ne sont pas prêtes à exercer cette responsabilité (31 %). Elles ne veulent pas que l'on sache
qu'elles ont eu des relations sexuelles avant le mariage (31 %). (D'après une étude de l'Institut Alan Guttmacher).
Près de  30 % des avortements concernent  des  adolescentes,  dès  l'âge  de 14  ans,  et  sans  le  consentement  de leurs  parents.
Certaines mères ont parfois à peine dix ans.
Parmi tous les pays développés, les Etats-Unis sont celui où le taux de grossesse chez les adolescentes est le plus élevé. Près de 1
million d'adolescentes deviennent enceintes chaque année. L'âge du consentement parental pour un avortement est de 16 ans pour la
plupart des Etats-Unis. Seuls 4 Etats ont abaissé l'âge du consentement parental à 14 ans. En revanche, il est stupéfiant de voir qu'il
faut avoir 18 ans pour être libre de se faire tatouer ou percer les oreilles ! L'avortement est une opération sérieuse, et pourtant, on le
traite bien moins sérieusement qu'un tatouage ou un perçage ! Pourtant, il s'agit d'une vie humaine, et non d'une décoration !
55 % des avortements sont opérés sur des femmes de moins de 25 ans. Le taux d'avortement, c'est-à-dire le nombre d'avortements
pour 1.000 femmes en âge d'avoir des enfants, est le plus élevé pour la tranche d'âge de 18 à 19 ans : 56 pour mille, comparé à 26
pour mille pour toutes les femmes de 15 à 44 ans, en 1992.
En 1991, le nombre des bébés avortés était supérieur à celui des naissances. Quelle triste statistique ! Le but même de la médecine
est de sauver des vies, pas de les détruire. Le serment d'Hippocrate a représenté la conscience de la morale pendant des siècles.
98 % des avortements en Amérique sont opérés pour des raisons sociales, 2 % seulement pour des raisons médicales, c'est-à-dire
lorsque la vie de la mère ou de l'enfant était en danger.
Pourtant, le Docteur Everett Koop, Ministre de la Santé, a déclaré qu'en 36 ans de pratique médicale, il n'avait jamais été confronté à
la nécessité de devoir pratiquer un avortement parce que la vie de la mère était en danger ! Ce cas est donc très rare. Mais les gens
cherchent des excuses pour justifier leurs actions. Le fait d'invoquer cette excuse a largement ouvert la porte à toutes sortes d'autres
excuses possibles et imaginables !
Rappelez-vous le cas de cette jeune fille de 17 ans qui avait avorté toute seule et qui avait été accusée d'avoir commis un crime. Si
elle avait eu l'argent nécessaire et si elle était allée dans une clinique, le résultat aurait été le même. Pourquoi est-ce elle qui a été
accusée d'un crime, et non les médecins qui auraient pratiqué l'avortement, puisque c'était son choix personnel ? Je connais plusieurs
cas semblables.
Voici ce que l'Association du Planning Familial pense des bébés : "Les bébés ne sont pas de gentils petits êtres ! Ils font pipi et se
salissent, ils tombent malades, et ils coûtent très cher !" (The Perils of Puberty - Les périls de la puberté, Rocky Mountain Planned
Parenthood, 1974). Mais n'est-ce pas aussi le cas de certains vieillards et handicapés ?
Vingt ans plus tard, ils n'ont pas changé d'avis : "Les bébés sont bruyants, ils sentent mauvais et ils coûtent cher. Il faut vraiment que
vous en vouliez un !" (Planned Parenthood of Minnesota/South Dakota, newspaper ad, Burnsville/Lakeville San Current, 16 octobre
1996).

Le point de vue de Dieu.
Le mot grec traduit par "enfant" est "breposs". C'est le même mot qui est employé pour désigner les enfants mis à mort sur l'ordre de
Pharaon. Ce mot est aussi utilisé dans Luc 1 :41, 44 pour désigner le bébé qui est encore dans le sein de sa mère. Dans d'autres
passages, il désigne aussi un embryon, un fœtus, un bébé, ou un petit enfant (Luc 2 :12, 2 :16, 18 :15 ; 2 Tim. 3 :15 ; Actes 7 :19 ; 1
Pierre 2 :2).
La Bible dit que "la vie est dans le sang". Dieu ne fait aucune différence entre un enfant qui n'est pas encore né et un nouveau-né !
Pour lui, ce sont tous des enfants.
"Voici, des fils sont un héritage de l'Eternel, le fruit des entrailles est une récompense" (Psaume 127 :3). Il suffit d'attendre neuf mois
pour que ce fruit des entrailles devienne une bénédiction !
"Ne m'as-tu pas coulé comme du lait ? Ne m'as-tu pas caillé comme du fromage ? Tu m'as revêtu de peau et de chair, tu m'as tissé
d'os et de nerfs ; tu m'as accordé ta grâce avec la vie, tu m'as conservé par tes soins et sous ta garde" (Job 10 :10-12).
Ces versets nous montrent que Dieu était activement engagé dans la formation de Job dans le sein de sa mère ! C'est Dieu qui l'a
revêtu de peau et de chair, qui l'a tissé d'os et de nerfs, et qui a formé toute la complexité de son corps humain. Cela nous prouve que
Dieu est l'auteur de la partie matérielle de notre être, comme de sa partie immatérielle. Remarquez qu'il dit que Dieu l'a revêtu de
peau. Il y a un esprit humain dans notre corps. Chaque être humain est unique et précieux aux yeux de Dieu. Il est un don de Dieu.
Dieu ne forme pas une "chose" non-humaine dans le sein maternel,  mais  un enfant,  qui  reste un enfant de la conception à la
naissance. Cet enfant ne subit aucun changement biologique lorsqu'il quitte le sein de sa mère !
"Eternel ! tu me sondes et tu me connais, tu sais quand je m'assieds et quand je me lève, tu pénètres de loin ma pensée  ; tu sais
quand je marche et quand je me couche, et tu pénètres toutes mes voies. Car la parole n'est pas sur ma langue, que déjà, ô Eternel !
tu la connais entièrement. Tu m'entoures par derrière et par devant, et tu mets ta main sur moi. Une science aussi merveilleuse est au-
dessus de ma portée, elle est trop élevée pour que je puisse la saisir" (Psaume 139 :1-6). Ce passage nous montre que Dieu connaît
chacune de nos paroles, avant même que nous les prononcions. Il connaît parfaitement l'identité ce cet être vivant que nous appelons
un fœtus.
"C'est toi qui as formé mes reins, qui m'as tissé dans le sein de ma mère. Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse. Tes
œuvres sont admirables, et mon âme le reconnaît bien. Mon corps n'était point caché devant toi, lorsque j'ai été fait dans un lieu
secret, tissé dans les profondeurs de la terre. Quand je n'étais qu'une masse informe, tes yeux me voyaient  ; et sur ton livre étaient
tous inscrits les jours qui m'étaient destinés, avant qu'aucun d'eux existât" (Psaume 139 :13-16). Dieu connaît dès le début quelle sera
notre fin, avant même de créer qui que ce soit. Il connaît tout ce qui nous concerne avant même de nous donner la vie. La "masse
informe" dont parle ce Psaume fait référence à l'embryon.
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"Ainsi parle l'Eternel, ton rédempteur, celui qui t'a formé dès ta naissance (mot à mot : "dès le sein maternel) : moi, l'Eternel, j'ai fait
toutes choses, seul j'ai déployé les cieux, seul j'ai étendu la terre" (Esaïe 44 :24).
"L'Eternel lui dit : Qui a fait la bouche de l'homme ? et qui rend muet ou sourd, voyant ou aveugle ? N'est-ce pas moi, l'Eternel ?"
(Exode 4 :11). Un enfant infirme ou handicapé est considéré par Dieu comme n'importe quel autre être humain. C'est Dieu qui permet
que l'on vive. Malheureusement, la chute de l'homme et nos propres péchés peuvent affecter le développement de l'enfant. Mais c'est
quand même Dieu qui permet à cet enfant de vivre et de naître.
"Malheur à qui conteste avec son créateur ! - Vase parmi des vases de terre ! - L'argile dit-elle à celui qui la façonne : Que fais-tu ? Et
ton œuvre : Il  n'a point de mains ? Malheur à qui dit  à son père : Pourquoi m'as-tu engendré ? Et à sa mère : Pourquoi  m'as-tu
enfanté ? Ainsi parle l'Eternel, le Saint d'Israël, et son créateur : Veut-on me questionner sur l'avenir, me donner des ordres sur mes
enfants et sur l'œuvre de mes mains ?" (Esaïe 45 :9-11).
"Cependant, ô Eternel, tu es notre père ; nous sommes l'argile, et c'est toi qui nous as formés, nous sommes tous l'ouvrage de tes
mains" (Esaïe 64 :8). Si c'est Dieu qui donne la vie, qui sommes-nous donc pour décider de l'ôter, surtout quand cette vie se développe
dans un sein maternel qui devrait la protéger ?
"Tu ne prononceras point de sentence inique, et tu ne feras point mourir l'innocent et le juste ; car je n'absoudrai point le coupable"
(Exode 23 :7). Avorter un bébé, c'est faire mourir un innocent.
" Il y a six choses que hait l'Eternel, et même sept qu'il a en horreur ; les yeux hautains, la langue menteuse, les mains qui répandent
le  sang innocent,  le  cœur qui  médite  des projets  iniques,  les pieds  qui  se hâtent  de courir  au mal,  le  faux témoin qui  dit  des
mensonges, et celui qui excite des querelles entre frères" (Prov. 6 :16-19).
"Les yeux de l'Eternel sont en tout lieu, observant les méchants et les bons" (Prov. 15 :3). Dieu connaît les intentions des cœurs,
surtout de ceux qui se hâtent à verser le sang.
"Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et le bien mal, qui changent les ténèbres en lumière, et la lumière en ténèbres, qui changent
l'amertume en douceur, et la douceur en amertume ! Malheur à ceux qui sont sages à leurs yeux, et qui se croient intelligents !" (Esaïe
5 :20-21).
Les Israélites sont tombés dans des pratiques semblables quand ils se sont détournés des voies de Dieu.
"Leurs pieds courent au mal, et ils ont hâte de répandre le sang innocent ; leurs pensées sont des pensées d'iniquité, le ravage et la
ruine sont sur leur route. Ils ne connaissent pas le chemin de la paix, et il n'y a point de justice dans leurs voies ; ils prennent des
sentiers détournés : quiconque y marche ne connaît point la paix. C'est pourquoi l'arrêt de délivrance est loin de nous, et le salut ne
nous atteint  pas ;  nous attendons la lumière,  et  voici  les ténèbres,  la clarté,  et  nous marchons dans l'obscurité"  (Esaïe 59 :7-9).
Aujourd'hui, dans de nombreux domaines, il est devenu bon de faire le mal. Les gens s'efforcent de trouver de bonnes raisons pour
transformer leurs ténèbres en lumière.
Quand Israël est tombé dans l'idolâtrie, ils ont sacrifié leurs bébés à des faux dieux (en grec, daimonoi, démons). Mais nous faisons
aujourd'hui  exactement  comme  eux,  nous  sacrifions  nos  bébés.  Les  raisons  purement  médicales  représentent  un  très  faible
pourcentage des avortements. Les païens ont l'habitude superstitieuse de sacrifier leurs bébés, pour obtenir de meilleures récoltes,
pour réussir dans leurs projets, ou simplement par commodité ou par plaisir. Peut-on obtenir quelque chose de bon avec des moyens
aussi mauvais ? Pas plus aujourd'hui que dans le passé !
"Si quelqu'un détruit le temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le temple de Dieu est saint, et c'est ce que vous êtes" (1 Cor. 3 :17). Dieu
peut faire rendre compte à ceux qui font du mal à autrui. Il est parfaitement juste dans Ses jugements.
Le fait qu'un être humain ne soit pas encore né ne fait aucune différence pour Dieu (Exode 21  :22-25). Il ne fait aucune distinction
entre les jeunes et les vieux. En ce qui concerne les bébés, on ne voit dans la Bible rien qui puisse justifier qu'on tue un innocent, s'il
n'est pas encore né.
Paul écrit dans Galates 1 :15 : "Mais, lorsqu'il plut à celui qui m'avait mis à part dès le sein de ma mère, et qui m'a appelé par sa
grâce…" Paul reconnaît que c'est Dieu qui a planifié sa vie dès le moment de sa conception, à la gloire de Son Créateur.
Nous avons été prédestinés à accomplir des œuvres bonnes (Ephésiens 2 :10). Dieu a pour chacun de nous un plan, et Il veut que
nous l'accomplissions selon Sa volonté.
L'Ecriture est donc claire, en ce qui concerne la personnalité d'un bébé qui n'est pas encore né. Une grossesse est une bénédiction,
car elle concerne une précieuse vie. Que le meurtre d'un enfant soit commis dans le sein ou hors du sein maternel, il est toujours aussi
condamnable. Le diable est venu pour tuer, dérober et détruire. C'est exactement ce qui se passe au cours d'un avortement. Il tue
l'innocent, il dérobe le bonheur que la mère et l'enfant pourraient avoir, et il détruit le plan que Dieu avait pour cet enfant. Il détruit
même souvent les relations entre la mère et son mari, ainsi qu'avec les enfants qu'elle pourra avoir plus tard.
Salomon a écrit dans Ecclésiaste 1 :9-10 : "Ce qui a été, c'est ce qui sera, et ce qui s'est fait, c'est ce qui se fera, il n'y a rien de
nouveau sous le soleil. S'il est une chose dont on dise : Vois ceci, c'est nouveau ! cette chose existait déjà dans les siècles qui nous
ont précédés".
L'avortement n'est pas nouveau. Il est mentionné dans l'Ancien Testament. Les premiers auteurs chrétiens étaient confrontés au même
problème que nous aujourd'hui, car ils vivaient sous le gouvernement des Romains. Ils ont employé les mêmes paroles et les mêmes
arguments que l'on retrouve aujourd'hui.
Voici ce qu'écrivait Marc Félix en 170 après J.C. : "Il y a au milieu de nous certaines femmes qui boivent des potions spéciales pour
ôter la vie d'un être humain qu'elles portent dans leur sein. Elles commettent donc sur lui un meurtre, avant même de lui avoir donné le
jour. (Marc Félix, avocat chrétien, Octavius, chapitre 30).
En 177, Athénagoras écrivait : "Quel homme rempli de bon sens affirmerait donc que nous pourrions être des meurtriers ? Quand nous
disons que les femmes qui absorbent des drogues pour avorter commettent un meurtre, et qu'elles devront en rendre compte à Dieu,
quels sont les principes qui pourraient nous autoriser à commettre un meurtre ? Si l'on regarde un fœtus comme un être créé, qui est
donc l'objet des soins de Dieu, nous n'avons pas le droit de le tuer après lui avoir donné la vie. Nous ne devons pas non plus exposer
(abandonner) un nouveau-né. Car ceux qui exposent un nouveau-né sont coupables d'infanticide. Quand on a commencé à élever un
enfant, on ne l'abandonne pas à la destruction" (Plaidoyer pour les Chrétiens 35, chapitre 5).
En 210, Tertullien a écrit : "Parmi les instruments du chirurgien, il y a un couteau flexible qui permet d'ouvrir l'utérus, et de le maintenir
ouvert. Il comprend aussi une lame annulaire, qui permet de disséquer délicatement les membres de l'enfant dans le ventre de sa
mère. Il comprend enfin un appendice en forme de crochet, qui permet d'extraire tout le fœtus en une seule fois. Les chirurgiens ont
appelé cet instrument "embruosphaktes", ce qui signifie "instrument de mise à mort de l'embryon". (Les médecins qui pratiquent ces
avortements) savent tous très bien qu'il s'agit d'un être vivant qui a été conçu. Ils ont quand même eu pitié de ce malheureux bébé, en
commençant par le mettre à mort, pour ne pas le torturer vivant" (L'âme 25).
Le même auteur a aussi écrit, la même année : "Dans notre cas, puisque le meurtre nous est à jamais interdit, il ne nous est pas
permis de détruire même le fœtus dans le sein de sa mère… Mettre fin à une grossesse n'est qu'un moyen plus rapide de mettre fin à
une vie humaine. Il faut mettre sur le même plan la mise à mort d'un être humain déjà né et celle d'un être humain encore à naître. Cet
embryon est destiné à devenir un homme. Il est comme la semence d'un fruit futur" (Apologie 9 :8).
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En 228, Hippolyte a écrit : "Des femmes qui prétendent être Chrétiennes prennent des drogues qui les rendent stériles, ou se serrent
très fort le ventre pour expulser le bébé qu'elles ont conçu. Car elles refusent, à cause de leur richesse et de leurs relations, de porter
un enfant conçu par un esclave ou par une personne insignifiante. Voyez-vous, par conséquent, combien est grande l'impiété de ceux
qui enseignent l'adultère en même temps que le meurtre !" (Réfutation de toutes les hérésies).
De son côté, Flavius Josèphe, historien Juif, a écrit : "En outre, la loi nous ordonne d'élever tous nos enfants, et interdit aux femmes
d'avorter leur progéniture ou de la détruire après la naissance. S'il est prouvé qu'une femme a agi de la sorte, elle sera considérée
comme la meurtrière de son enfant, parce qu'elle a détruit une créature vivante, en amoindrissant l'humanité" (Flavius Josèphe contre
Apion, Livre II).

Les activistes anti-avortements.
Je voudrais ajouter autre chose. Ceux qui prétendent s'inspirer de la Bible pour faire le mal ne sont pas représentatifs de la vérité de
Dieu.
Nous ne sommes pas sous la loi de l'Ancien Testament. Personne ne devrait se faire justice soi-même. Ceux qui font du mal à ceux qui
avortent, ou qui les tuent, sont devenus exactement semblables à ceux qu'ils voulaient éliminer. Ce n'est que du terrorisme. Il n'est pas
sanctifié sous prétexte qu'il est pratiqué au nom du Seigneur. On usurpe la place de Dieu.
Nous devons avoir de l'amour pour les tous hommes, pas pour leurs pratiques. Dieu nous a aimés alors que nous étions des pécheurs.
Le péché concerne tout  ce qui  est  contraire  à la volonté de Dieu. Certes,  certains péchés entraînent  des conséquences et  des
punitions plus graves que d'autres. Mais nous devons laisser Dieu en décider. Sinon, nous prenons la place du juge, et nous serons
jugés nous-mêmes par Dieu.
Il appartient à Dieu seul de donner la vie et de la reprendre. Si nous supprimons la vie quand nous ne sommes pas directement
menacés,  nous  devenons  nous-mêmes  des  meurtriers.  S'ils  ne  se  repentent  pas,  ces  meurtriers  devront  passer  l'éternité  en
compagnie de ceux qu'ils ont voulu supprimer. Christ nous a enseigné de ne pas rendre le mal pour le mal, ni l'injure pour l'injure.
Laissons Dieu décider. Jésus a dit qu'il nous sera fait comme nous avons fait. Job lui-même a écrit : "Si j'ai été joyeux du malheur de
mon ennemi, si j'ai sauté d'allégresse quand les revers l'ont atteint, moi qui n'ai pas permis à ma langue de pécher, de demander sa
mort avec imprécation" (Job 21 :29-30). Job ne s'est pas permis de médire de ceux qui faisaient le mal.
Ceux qui prétendent représenter Christ et qui usent de violence sont pires que ceux qui travaillent dans des cliniques d'avortement.
Car ceux-ci ne savent pas ce qu'ils font, n'étant pas Chrétiens. Si vous êtes Chrétien, vous devez savoir ce que vous faites. Vous ne
devez pas agir comme les membres de l'Inquisition, qui forçaient les gens à se convertir.
Ceux qui veulent supprimer les avorteurs font référence en particulier au passage suivant : "Si un homme tue quelqu'un, on ôtera la vie
au meurtrier, sur la déposition de témoins. Un seul témoin ne suffira pas pour faire condamner une personne à mort. Vous n'accepterez
point de rançon pour la vie d'un meurtrier qui mérite la mort, car il sera puni de mort" (Nombres 35 :30-31).
C'est une parole à double tranchant. Car si on l'utilise pour tuer un médecin avorteur, elle s'applique aussi au meurtrier de l'avorteur  !
Nous n'avons pas le droit d'être les exécuteurs de la justice de Dieu ! En outre, la Loi de l'Ancien Testament a été donnée à Israël, qui
était  une  théocratie.  Aujourd'hui,  en  Amérique,  nous  ne  sommes  pas  une  théocratie.  Vous  ne  pouvez  pas  faire  votre  propre
gouvernement théocratique. Israël avait été choisi par Dieu pour être Son peuple. Si des Chrétiens (comme les Amish) veulent vivre
selon les préceptes divins, ils sont libres de le faire. Mais ils ne peuvent pas forcer les autres à faire de même, ni leur appliquer les
pénalités de la loi. Nous devons simplement leur dire ce que Dieu dit à ce sujet.
Le Nouveau Testament définit quels doivent être nos rapports avec les autres : "Mais moi, je vous dis : Aimez vos ennemis, bénissez
ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, afin
que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux ; car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur
les justes et sur les injustes. Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense méritez-vous ? Les publicains aussi n'agissent-ils
pas de même ? Et si vous saluez seulement vos frères, que faites-vous d'extraordinaire ? Les païens aussi  n'agissent-ils pas de
même ? Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait" (Matthieu 5 :44-48). "Parfait" signifie "sans défaut ni erreur", c'est
un état de maturité complète.
Dans Romains 13 :9-10, Paul  cite Jésus ainsi  que l'Ancien Testament :  "En effet,  les commandements :  Tu ne commettras point
d'adultère, tu ne tueras point, tu ne déroberas point, tu ne convoiteras point, et ceux qu'il peut encore y avoir, se résument dans cette
parole : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. L'amour ne fait point de mal au prochain : l'amour est donc l'accomplissement de la
loi" (Romains 13 :9-10). Ceux qui veulent faire appliquer les lois de Dieu en faisant du mal à autrui brisent eux-mêmes ces lois. Nous
devons aimer notre prochain, qu'il soit Chrétien ou non.
La crainte du Seigneur est le commencement de la sagesse. C'est l'amour de Dieu qui nous pousse à la repentance. "L'amour est
patient, il est plein de bonté ; l'amour n'est point envieux ; l'amour ne se vante point, il ne s'enfle point d'orgueil,  il ne fait rien de
malhonnête, il ne cherche point son intérêt, il ne s'irrite point, il ne soupçonne point le mal, il ne se réjouit point de l'injustice, mais il se
réjouit de la vérité ; il excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout" (1 Cor. 13 :4-7). Jésus-Christ n'a jamais commandé à Ses
disciples de combattre les hommes. Il a même enseigné le contraire. Cela ne veut pas dire que nous ne devions pas prendre position
pour présenter la vérité de Dieu. Mais cela signifie que nous ne devons pas employer les moyens du monde pour accomplir la volonté
de Dieu de préserver la vie. La violence ne fait que produire la violence, mais l'amour véritable ne manque jamais son but.

Les faits concernant l'avortement.
Les faits parlent d'eux-mêmes. Un médecin a reconnu que les femmes sont rarement informées des conséquences possibles d'un
avortement : "On induit le public en erreur en lui faisant croire que l'avortement n'est qu'un incident sans conséquences, une procédure
rapidement  expédiée.  Il  existe  presque  une  conspiration  du  silence  à  propos  des  risques  encourus.  Ceci  est  médicalement
indéfendable, lorsque la patiente doit souffrir à la suite d'un avortement" ("Law Abortion : A Critical Assessment of Its Risks" - La loi sur
l'avortement : évaluation critique de ses risques - Stallworthy, pages 1245-1249).
Un médecin, le docteur Robert D. Crist, a dû subir la mort de trois femmes, peu après avoir pratiqué leur avortement. Il était pourtant
reconnu comme l'un des médecins les plus compétents en matière d'avortements. Si une telle chose a pu lui arriver, qu'en est-il des
médecins qui sont beaucoup moins compétents que lui ? Combien de femmes meurent entre ces mains moins expertes ? On explique
aux candidates à  l'avortement  qu'il  s'agit  d'une procédure  sûre.  Mais  il  s'agit  d'une  opération sérieuse,  semblable à toute autre
opération chirurgicale. L'Institut National de la Santé déclare un taux de mortalité de 3 pour 10.000 avortements. Mais il existe d'autres
risques. Un avortement sur quatre peut par exemple entraîner une infection, depuis l'infection légère jusqu'à l'infection fatale.
Une femme sur 24 (4,1 %) a dû subir des complications médicales immédiates (hémorragie sévère, infection, perforation de l'utérus,
ou certaines parties du bébé demeurées dans l'utérus) (D'après le "Canadian Journal of Public Health" 1982, pages 396-400). En cas
d'urgence, le médecin doit normalement tenter de sauver la mère et l'enfant, et ne doit pas supprimer le bébé. Les femmes qui ont subi
trois  ou  quatre  avortements  ont  200 % d'augmentation  des  risques  d'avoir  une  fausse-couche  par  la  suite  (Journal  of  Medical
Association, 1980, 243 :2495-9).
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Après un premier avortement, les fausses couches ultérieures au cours du premier trimestre augmentent de 85 %. Les grossesses
extra-utérines augmentent de 400 à 800 %. Les problèmes au cours de l'accouchement suivant augmentent de 47 %. Les problèmes
au cours de l'accouchement proprement dit augmentent de 83 %. Le risque d'avoir un enfant prématuré (cause première de mortalité
infantile et de retard mental) augmente de 300 à 500 %.
Tout cela, dans le cas où la mère n'a subi qu'un seul avortement préalable ! En comparant deux groupes de 20.000 femmes, le premier
groupe composé de femmes ayant subi un avortement légal, et le second groupe de femmes n'ayant jamais avorté, on a pu mettre en
évidence le fait que les femmes ayant subi un avortement perdent par la suite un bébé deux fois plus souvent que celles qui n'ont
jamais avorté ! Le taux de stérilité, dans la tranche d'âge de 20 à 24 ans, est passé de 3,6 % à près de 11 %, au cours des dernières
années. D'après le Centre National de la Santé, il y a deux raisons à cette augmentation de la stérilité  : les maladies sexuellement
transmissibles, et les complications occasionnées par un avortement.
46 % des femmes qui subissent un avortement en ont déjà subi au moins un auparavant, et au moins 15 % des femmes en ont eu
deux ou plus.
Après un avortement, le risque d'un cancer du sein augmente de 140 % (British Journal of Cancer 1981, 43 : 72-6). L'extraction du
placenta est une cause d'hémorragies très sévères au cours de grossesses ultérieures. Les risques de telles hémorragies augmentent
de 600 % à la suite d'un avortement (American Journal of Obstetrics & Gynecology 1981, 141 :769-72).
C'est aussi un fait établi que 10 à 30 % des femmes qui ont subi un avortement développent par la suite des problèmes psychiatriques
à long terme. Une étude sur cinq ans a montré que 25 % des femmes ayant avorté ont eu recours à des soins psychiatriques. Une
étude différente a même mis en évidence un pourcentage bien plus élevé, de l'ordre de 40 %. Les relations avec le père sont aussi
affectées. 5 à 7 mois après un avortement, seulement 2 femmes sur 11 poursuivaient encore leur relation avec le père de l'enfant
avorté. En effet, un avortement est une décision qui entraîne des conséquences irréversibles, qui affecte la vie de la mère par la suite,
et qui lui fait subir des conséquences psychologiques et physiques graves.
Voici ce qu'a constaté un docteur de l'Université du Minnesota, après avoir effectué une étude à long terme sur les conséquences de
l'avortement sur les femmes. Il a découvert que 10 ans après un avortement, 81 % des femmes étaient encore préoccupées par leur
enfant avorté. 73 % pensaient encore régulièrement à l'avortement proprement dit. 54 % avaient encore des cauchemars à ce sujet.
35 % ont même déclaré qu'il leur semblait qu'elles étaient visitées par l'esprit de cet enfant ! Et 96 % considéraient cet avortement
comme un meurtre. Tout cela, dix ans après l'avortement ! Cela prouve que lorsque les femmes mûrissent, elles jugent leur action
d'une manière différente que sur le moment. Cela peut signifier qu'elles ont été influencées par des personnes extérieures, lorsqu'elles
étaient jeunes et naïves.
Certains justifient l'avortement d'enfants déformés ou handicapés. Ce ne sont pas les qualités ou les capacités qui déterminent la
personne humaine. La qualité d'une vie humaine nous importe-t-elle donc si peu, pour que nous décisions de supprimer un être qui ne
correspond pas à nos exigences ? Statistiquement, seulement 1 % des femmes qui avortent le font parce qu'on leur a révélé que leur
bébé était déformé ou handicapé.
Si nous ne voulons laisser vivre que les enfants parfaitement formés, où allons-nous placer la limite ? Comment allons-nous définir le
handicap irrémédiable, ou le retard mental fatal ? Vous ne trouverez jamais d'enfants plus affectueux que des enfants trisomiques.
Mais l'histoire prouve que nous voulons toujours placer la barre trop haut.  Jusqu'où doit  donc aller  un handicap, pour que nous
empêchions de vivre celui qui le possède ?
En outre,  si  nous empêchons de vivre des bébés déformés ou handicapés, n'allons-nous pas finir  par faire de même pour des
adultes ?  Manifestement,  des  bébés  n'ont  pas  les  mêmes capacités  que des  adultes.  Mais  cela  ne  nous  empêche pas  de  les
considérer comme des personnes à part entière, tout comme leurs parents ! Que se passera-t-il, s'ils subissent un accident qui les
handicape, ou si leurs fonctions vitales diminuent trop, lorsqu'ils vieillissent ? Le fait de les supprimer serait à mettre sur le même plan
qu'un avortement ! Si nous disons qu'un être n'est humain que si son organisme fonctionne à 100 %, ceux qui sont diminués par un
accident, une maladie ou la vieillesse ne doivent donc plus être considérés comme des êtres humains ! Où mettre la limite, et qui va en
décider ? Nous devons à tout prix considérer ce problème dans une perspective future, et envisager de quelle manière notre attitude
actuelle concernant l'avortement va finir par affecter toute notre vie future et toute la société.

Que disent les sondages ?
Il ne faut pas toujours se fier à des sondages qui ne concernent que certaines régions géographiques ou certains groupes sociaux.
Toutefois, certains sondages montrent une remarquable régularité dans le temps.
80 % des personnes interrogées s'opposent à l'avortement en tant que moyen de contrôle des naissances (13 % étaient favorables)
(sondage du Los Angeles Times du 19 mars 1989).
92 % pensent que l'avortement ne devrait pas être autorisé par la loi, s'il est pratiqué parce que les parents ne désirent plus d'enfants
(sondage du Washington Post du 7 octobre 1989).
56 % pensent que l'avortement est un meurtre. 80 % pensent qu'une femme ne devrait pas pouvoir avorter à n'importe quel moment
de sa grossesse. 61 % pensent qu'un avortement ne devrait pas être permis au cours des trois premiers mois de la grossesse, et 72 %
au cours des six premiers mois (sondage de Parade Magazine effectué en 1990).
Un sondage Louis Harris (Inside America) a montré que 68 % des Américains pensent que le fait de détruire la vie d'un embryon ou
d'un fœtus est contraire à la volonté de Dieu. 60 % pensent que le fœtus devrait avoir des droits, comme tout autre être humain.
Les 13, 14 et 15 février 1998, 537 lecteurs de USA Weekend ont participé au premier Forum National de ce magazine. On leur a posé
la question suivante : "Quel est selon vous le meilleur moyen de réduire le taux des avortements ?" Ils devaient choisir l'une des 4
réponses suivantes : 

 Voter des lois faisant prendre entièrement en charge par la Sécurité Sociale toutes les méthodes de contraception.
 Exiger un conseil psychologique et une période de réflexion avant tout avortement.
 Développer des programmes complets de formation à l'éducation sexuelle et à la contraception, avant même l'adolescence.
 Rétablir une interdiction légale complète de l'avortement, pour que les gens changent de comportement".

Les résultats ont été les suivants : Réponse 4 : 60 %. Réponse 3 : 25 %. Réponse 1 : 8 %. Réponse 2 : 7 %. La majorité des réponses
favorisait donc l'interdiction légale de l'avortement, en comptant sur cette interdiction pour que les comportements changent.
Selon un sondage Gallup du 28 février 1991, 86 % des personnes interrogées pensaient que les femmes désirant avorter devaient
recevoir une information sur le développement du fœtus et sur les autres solutions que l'avortement.
Des sondages post-électoraux Wirthlin effectués entre 1994 et 1996 ont montré que 51 % des votants étaient en faveur de laisser
l'enfant  en vie.  43 % préféraient  laisser  le  choix à la femme.  53 % considéraient  que l'avortement  devait  être  prohibé en toutes
circonstances, ou prohibés avec certaines exceptions, pour sauver la vie de la mère ou en cas de viol ou d'inceste. Ces 53 % se
répartissaient ainsi :  9 % pensaient que l'avortement devait être prohibé en toutes circonstances, 11 % ne l'admettaient  que pour
sauver la vie de la mère, et 33 % ne l'admettaient qu'en cas de viol, d'inceste, ou pour sauver la vie de la mère.
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En 1990 il y a eu 1.429.577 avortements. En 1995, le nombre des avortements était tombé à 1.210.883. Cette diminution de 218.694
avortements est due, d'après le "Center of Disease Control" (Centre de Contrôle des Maladies) à l'abstinence de rapports sexuels,
c'est-à-dire au seul moyen qui n'est pas promu par ceux qui veulent résoudre le problème des naissances non désirées ! Parce que
l'on désire continuer à avoir des rapports sexuels sans risquer d'avoir un enfant ! L'abstinence sexuelle permettrait aussi de diminuer
les risques de contracter une maladie sexuellement transmissible par ceux qui ont des rapports sexuels avant le mariage !

Pour qui sonne le glas ?
En Amérique,  plus  de  165.000 avortements  sont  pratiqués  chaque année au  cours  des  deuxième et  troisième trimestres  de  la
grossesse. 90.000 sur des embryons âges de 13 à 15 semaines, 60.000 sur des bébés de 16 à 20 semaines, 15.000 sur des bébés de
21 à 25 semaines, et 600 sur des bébés de plus de 26 semaines (c'est-à-dire au sixième mois de la grossesse).
Dans  les  pays  développés,  39  femmes  sur  1.000  avortent  chaque  année,  contre  34  sur  1.000  dans  les  pays  en  voie  de
développement.
En Afrique, on estime que 680 femmes sur 100.000 meurent à la suite d'un avortement.
C'est la Roumanie qui a le taux d'avortements le plus élevé dans le monde. 
Le Canada a l'un des taux les plus faibles de mortalité post-avortement, avec 1 décès pour 1 million d'avortements.
38 % des 210 millions de grossesses qui se produisent chaque année dans le monde ne sont pas voulues, et 22 % se terminent par un
avortement, soit 42,6 millions d'avortements annuels !
C'est l'Europe occidentale qui a le taux le plus élevé de grossesses non désirées et d'avortements dans le monde : 90 avortements
pour 1.000 femmes en état d'avoir des enfants.
Il s'agit d'une véritable épidémie mondiale ! Malheureusement, la source principale de cette influence vient des Etats-Unis.

La recherche sur les tissus fœtaux.
La tendance actuelle est de recueillir les restes des bébés avortés pour alimenter la recherche en faveur des adultes. Nous avons
actuellement des lois qui permettent d'avoir recours à des organes de bébés avortés pour les greffer sur d'autres personnes, sans que
l'on fasse mention de tissus humains !  N'est-ce pas plutôt  cette pratique qui  n'est  pas humaine ? Il  faut  rappeler  que 63 % des
Américains s'opposent à l'octroi de crédits fédéraux à l'utilisation des tissus de bébés avortés en faveur de la recherche.
On a pourtant découvert des bébés avortés qui avaient subi des interventions chirurgicales pour leur prélever des organes.

Voici le prix actuel des organes humains extraits de bébés avortés de 8 semaines :
-Spécimen en bon état : 70 dollars US.
-Foie d'un fœtus de 8 semaines : 15 dollars.
-Cerveau : 999 dollars. (30 % de remise si le cerveau est en mauvais état).
-Moelle osseuse : 250 dollars.
-Oreilles : 75 dollars.
-Yeux : 75 dollars.
-Glande pituitaire : 300 dollars.
-Moelle épinière complète : 325 dollars.
 
Les organes sont utilisés par les laboratoires, mais il est illégal de les vendre. Pour détourner la loi, les laboratoires règlent des "droits
d'auteur". Un tel trafic devrait écœurer tous ceux qui ont une conscience, malgré tous les prétendus avantages apportés par ces
recherches.
L'Amérique était un pays de liberté, mais nous avons employé cette liberté pour nous rebeller contre Dieu. Nous n'avons plus la crainte
de Dieu. Si les lois continuent d'évoluer dans ce sens, notre société sera complètement détruite, et il n'y aura plus aucun respect pour
la vie humaine. La descente aux enfers est si rapide que cela nous donne le vertige !
Dans Deutéronome 30 :19, Le Seigneur S'adresse à Israël : "J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis
devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité".
Quand une société en vient à tirer profit de la mort en vendant des bébés avortés, elle est parvenue au point de sa propre mort.
Si nous ne modifions pas notre comportement, notre nation sera bientôt mûre pour le jugement de Dieu.

Jésus a dit : "Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés".
Après avoir accepté un avortement, beaucoup peuvent être chargés de remords, éprouver de l'anxiété, faire une dépression, avoir un
sentiment  de perte,  devenir  agressifs  ou psychotiques,  ou  même avoir  des  pensées  de  suicide.  Une femme ayant  avorté  peut
connaître tout ou partie de ces problèmes. Un tel traumatisme est reconnu officiellement par l'Association Psychiatrique Américaine
comme une maladie psychologique à part entière.

Pour réconforter ceux qui sont rongés de remords.
Avoir de la compassion signifie se soucier et prendre soin de ceux qui sont malades, faibles, handicapés ou désespérés. Dieu éprouve
de la compassion, non seulement pour ces enfants innocents qui ont été mis à mort, mais aussi pour leurs mères, qui pensaient
qu'elles n'avaient pas d'autre solution, ou qui se sentaient incapables d'élever leur bébé.
"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de toute consolation, qui nous console
dans toutes nos afflictions, afin que, par la consolation dont nous sommes l'objet de la part de Dieu, nous puissions consoler ceux qui
se trouvent dans quelque affliction !" (2 Cor. 1 :3-4).
Dieu ne veut pas punir, mais réconforter tous ceux qui ont été affligés. Il veut guérir tous les cœurs brisés. Dieu nous a dit que si nous
crions à Lui, Il répondra.
"Eternel ! Ne me punis pas dans ta colère, et ne me châtie pas dans ta fureur. Car tes flèches m'ont atteint, et ta main s'est appesantie
sur moi. Il n'y a rien de sain dans ma chair à cause de ta colère, il n'y a plus de vigueur dans mes os à cause de mon péché. Car mes
iniquités s'élèvent au-dessus de ma tête ; comme un lourd fardeau, elles sont trop pesantes pour moi. Mes plaies sont infectes et
purulentes, par l'effet de ma folie. Je suis courbé, abattu au dernier point ; tout le jour je marche dans la tristesse. Car un mal brûlant
dévore mes entrailles, et il n'y a rien de sain dans ma chair. Je suis sans force, entièrement brisé  ; le trouble de mon cœur m'arrache
des gémissements" (Psaume 38 :1-8).
Si nous reconnaissons devant Dieu nos péchés, Il est fidèle pour nous pardonner et pour purifier notre cœur. "Je t'ai fait connaître mon
péché, je n'ai pas caché mon iniquité ; j'ai  dit : j'avouerai mes transgressions à l'Eternel ! Et tu as effacé la peine de mon péché"
(Psaume 32 :5).
Réfléchissez bien à tout cela !
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A120 Un pasteur africain reçoit une révélation sur l'Eglise

Vision d'un pasteur africain
Vision d'un pasteur africain sur la situation de l'Eglise, et avertissements du Seigneur pour l'édification de l'Eglise.
Révélation du Seigneur Jésus-Christ à toute l'Eglise.
Révélation du Seigneur faite au frère Eugène Brou, Serviteur de Dieu, Président de la Mission Evangélique Philadelphie (M.E.P.),
basée à Abidjan-Abobo (Côte d'Ivoire).
"Que le Seigneur te bénisse, Eglise de Dieu.
J'ai été invité le matin du Dimanche 6 Janvier 2002 par mon frère, le prophète Richard, pour prêcher dans son assemblée à Abobo.
La veille, vers 4h du matin, j'ai été réveillé par le Saint-Esprit. J'ai donc obéi au Saint-Esprit. Après avoir prié pour moi et ma maison,
j'ai commencé à prier pour l'assemblée qui m'a invité. Il est vrai que j'intercédais pour cette assemblée, mais je priais pour recevoir des
révélations du Seigneur sur l'assemblée, afin que je leur en fasse part le lendemain. Ainsi, je pensais que mon intervention serait bien
remplie. C'est ainsi que doit faire normalement tout Serviteur de Dieu.
Je priais selon moi avec toute humilité, quand le Saint-Esprit me dit d'arrêter :
"Je t'ai toujours demandé de ne jamais t'approcher Dieu avec la pensée de chercher à plaire aux hommes, même si cela est à peine
visible. Il est vrai que tu pries pour l'assemblée, pour que je t'aide à intervenir efficacement. Mais tu commets ce péché de vouloir les
impressionner. Tout cela produit de l'orgueil, à cause de l'intérêt que tu te portes à toi-même. Prie donc pour tes frères de manière
désintéressée, sans chercher à obtenir la moindre gloire pour toi, et tu verras."
Frères et sœurs, j'ai commencé à le faire comme un enfant, sans arrière-pensée. Tout à coup, le Seigneur ouvrit mes yeux et me
montra cette vision :
Je vis dans le deuxième ciel les démons en réunion contre les Chrétiens. Ils disaient :
"Jusque-là, le bilan est bon. Nous avons réussi beaucoup de choses contre les Chrétiens.
Nous avons réussi à faire tomber plusieurs hommes de Dieu dans le péché de l'amour de l'argent. Ils appellent cela "le ministère de
prospérité ou l'onction de prospérité", et nous avons lié leur cœur à ces choses.
Plusieurs sont tombés dans l'orgueil. Ils ne courent plus derrière leur Dieu, mais derrière les biens de ce monde et leur propre gloire.
Nous avons poussé plusieurs à chercher la gloire des hommes, en manifestant l'onction de manière charnelle.
Ils  agissent  de  sorte  que  les  fidèles  crient,  tombent,  et  entrent  en  transe.  Ils  appellent  cela  "recevoir  l'onction".  Ce  sont  des
démonstrations qui ne délivrent personne.
Les esprits qui possèdent ces gens jouent le jeu de ces hommes de spectacle, puisqu'ils cherchent à être applaudis par les hommes. Il
se passe beaucoup de choses qui n'intéressent pas Dieu. Cela les entraîne, eux et leurs assemblées, dans le péché et la malédiction.
Plusieurs sont tombés dans des péchés sexuels et ils continuent par orgueil. Ils acceptent les raisonnements que nous leur donnons,
et ont des rapports sexuels en cachette. D'autres vivent encore dans l'adultère, la masturbation etc.…
Par nos filles, nous avons réussi à faire entrer les habillements sexy dans la plupart des églises évangéliques ; ainsi les démons
circulent à l'aise au milieu d'eux et le péché augmente.
Plusieurs églises se disent être les meilleures et affirment qu'on doit forcément leur appartenir pour être délivré et sauvé".
Eglise de Dieu, ce que je vis ensuite etait affreux. Ces "hommes de Dieu", pasteurs et Chrétiens, étaient tous enchaînés dans un gros
filet et étaient tous dans le camp de ces démons. Plusieurs etaient réellement initiés à la sorcellerie.
Je vis le Seigneur Jésus se lever et combattre avec Ses anges, parce que Satan et son armée se préparaient à attaquer sérieusement
l'Eglise. Le Seigneur dit :
"Vous veillez souvent pour votre pays et vous intercédez pour lui. Vous faites bien, mais faites-le aussi pour l'Eglise, pour son réveil et
pour la mission d'évangélisation que Je lui ai confiée. Si vous ne vous levez pas pour combattre par le sang de l'agneau, l'Eglise
éprouvera une grande honte dans les temps qui arrivent. Satan prépare une période de difficultés pour l'Eglise. Unissez-vous pour une
intercession vraie, pour libérer vos frères qui ont déjà été capturés par les démons, et pour entrer dans l'évangélisation des âmes".
Je vis les occultistes, les Rose-Croix, et les fausses églises vendues à Satan. Ces groupes étaient tout à fait  d'accord avec ces
démons pour attaquer les vrais enfants de Dieu.
Eglise de Dieu, le Seigneur m'a ensuite parlé des Chrétiens que les démons ont liés. Ils viennent à l'église quand ils veulent, ils
viennent dans les moments de prière pour faire comme tout le monde, ou à cause de certaines personnes qu'ils ne veulent pas
décevoir. Ils le font aussi à cause des sorciers dont ils ont peur, ou parce qu'ils pensent à leur avenir. Le réveil ne leur dit rien, l'œuvre
de Dieu ne leur dit rien, le Saint-Esprit ne leur dit rien.
Eglise de Dieu, le Seigneur m'a ensuite parlé de certaines grandes églises qui sont actuellement dirigées à plus de 80 % par les
démons, parce que tout y est routine. Ce sont les hommes qui décident de tout et qui programment tout à la place du Saint-Esprit. Le
péché est largement toléré. Ainsi beaucoup d'églises sont mortes, et d'autres sont en train de s'éteindre spirituellement sans s'en
rendre compte. Plusieurs d'entre elles sont devenues riches, malgré tous ces péchés. Mais le Seigneur a déclaré qu'elles périront avec
toutes leurs richesses, si elles ne se repentent pas et ne se convertissent pas.
Merci,  bien-aimés  frères  et  sœurs,  que  le  Seigneur  vous  bénisse.  Vous  pouvez  lire  Apocalypse,  chapitres  1,  2  et  3  pour  le
discernement de ce message. Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux églises. Amen !"

 A121 La femme assise sur la Bête
Par History Research Projects.
Quelles sont les puissances spirituelles qui poussent à la construction de l'Europe?
L'original peut être consulté en anglais à l'adresse suivante 
http://www.originofnations.org/index.htm
Publié originellement en anglais en 1996, revu et corrigé en 1997. Adresse de l'auteur : History Research Projects GPO Box 864,
Sydney, Australie 2001.
L'auteur  décrit  les événements actuels  en les reliant  aux prophéties bibliques concernant  la  fin des temps, en nous demandant
d'étudier sérieusement la Parole de Dieu. Il nous exhorte à retrouver le zèle brûlant de notre premier amour, pour nous permettre de
restaurer notre enthousiasme pour l'étude de la Bible. Il  encourage enfin les Chrétiens à vérifier l'état de leurs racines, pour être
certains qu'elles tiendront fermement en ces temps de terribles épreuves qui s'annoncent.
Le grand Dieu de l'univers, qui a créé toutes choses, a aussi inspiré la Bible tout entière, de la Genèse à l'Apocalypse. C'est à nous de
l'étudier profondément pour en retirer les précieux trésors de vérité qu'elle contient. Dieu a donné Sa Parole pour permettre à l'homme
de recevoir dans sa pensée la puissante Pensée de Dieu.
Nous devons donc sonder toujours plus profondément Sa précieuse Parole, pour y découvrir toujours plus Sa Vérité. Il est écrit dans le
Livre des Proverbes :
"Oui, si tu appelles la sagesse, et si tu élèves ta voix vers l'intelligence, si tu la cherches comme l'argent, si tu la poursuis comme un
trésor, alors tu comprendras la crainte de l'Eternel, et tu trouveras la connaissance de Dieu" (Prov. 2 :3-5).



-62-
"La gloire de Dieu, c'est de cacher les choses ; la gloire des rois, c'est de sonder les choses" (Prov. 25 :2).

Pourquoi les prophéties ?
La Bible contient des prophéties détaillées qui concernent directement et étroitement notre vie chrétienne, pour les raisons suivantes :

3. Elles permettent à l'Epouse d'être toujours prête à accueillir avec empressement son Epoux. 
4. Elles nous conduisent à la repentance, à la compréhension de la Loi de Dieu, et à une étroite communion avec Lui. Ce sont

ces thèmes qui ont toujours été abordés par les prophètes, notamment par le plus grand de tous les prophètes, Jésus-Christ. 
5. Si nous comprenons les prophéties, elles nous permettrons d'échapper aux jugements terribles qui vont s'abattre sur la terre.

Dieu nous demande de veiller. Cela signifie que nous devons étudier soigneusement les événements mondiaux, ainsi que la
situation de l'Eglise (notamment celle de l'Eglise de Laodicée), et notre propre condition spirituelle (Luc 21 :36 ; Matthieu
24 :42 et 25 :13). 

6. Etant donné que nous sommes dans les derniers jours, il nous appartient de connaître les signes des temps, et d'étudier de
quelle manière les événements mondiaux correspondent aux prophéties. Cela doit nous permettre d'avertir un monde malade
et mourant (Ezéchiel 3 :17 et 33 :1-7 ; Jérémie 6 :17-27). 

7. "Quand il n'y a pas de révélation, le peuple est sans frein" (Prov. 29 :18). Certaines versions de la Bible traduisent "révélation"
par "prophétie".  Le même mot hébreu "hazon" est  traduit  par "vision" dans 2 Chron. 32 :32 et  dans Daniel  8 :1,  et  par
"prophétie" dans Abdias 1. Si nous négligeons ces avertissements prophétiques, nous périrons (voir 1 Sam. 3 :1 et Lam. 2 :9).

8. Les prophéties constituent l'une des preuves majeures de la véracité de la Bible. 
9. Par leur nature même, les prophéties nous encouragent à étudier toujours plus profondément la Parole de Dieu, pour y

découvrir ses précieux trésors. 

L'apôtre Pierre a écrit :
"Mais celui en qui ces choses ne sont point est aveugle, il ne voit pas de loin, et il a mis en oubli la purification de ses anciens
péchés"… "Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique, à laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à
une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs" (2
Pierre 1 :9, 19). Voir aussi 2 Cor. 4 :6.

D'étranges taureaux.
L'Ecriture est remplie de "types", c'est-à-dire d'exemples, de personnages, de créatures ou de pratiques qui représentent des réalités
spirituelles ou des événements futurs. Il nous faut donc étudier sérieusement les Ecritures, avec une bonne "loupe", pour y découvrir
ces admirables trésors. Il n'est pas facile d'étudier en profondeur la Parole de Dieu. Cela exige de notre part une bonne dose de
discipline personnelle et de concentration mentale.
Le Livre des Nombres nous décrit par exemple le nombre de taureaux qui devaient être sacrifiés chaque jour tout au long de la Fête
des Tabernacles. Ces taureaux représentent des "types" d'une réalité qu'il nous faut découvrir. Il fallait sacrifier :
Le premier jour, 13 taureaux. Le second jour, 12 taureaux. Le troisième jour, 11 taureaux.
Le quatrième jour, 10 taureaux. Le cinquième jour, 9 taureaux. Le sixième jour, 8 taureaux. Le septième jour, 7 taureaux.
Cela représente au total 70 taureaux. Un dernier taureau devait être sacrifié au cours du dernier Grand Jour de la Fête. En ce qui
concerne  les 70  taureaux  sacrifiés  pendant  la  Fête  des Tabernacles  proprement  dite,  le  Talmud pose quelque part  la  question
suivante : "A quoi correspondent ces 70 taureaux ?" Il répond : "Aux 70 nations, dont la liste figure dans le mystérieux Tableau des
Nations". Une note précise : "70 est le nombre traditionnel des nations des Gentils. Les 70 taureaux étaient donc sacrifiés pour faire
l'expiration pour les nations".
En Israël, les sacrificateurs constituaient la classe dirigeante. La Loi Juive prévoyait que l'on sacrifie des taureaux pour faire l'expiration
pour les sacrificateurs (Lévitique 4 :3). Il fallait  aussi sacrifier un taureau pour faire l'expiation pour tout Israël, en tant que nation
(Lévitique 4 :13-14). En revanche, pour faire l'expiation pour un chef qui avait péché, il fallait sacrifier un bouc mâle (Lév. 4 :22-23).
Pour faire l'expiation pour quelqu'un du peuple, il fallait sacrifier une chèvre (Lév. 4 :27-28). Ainsi, l'interprétation Juive des 70 taureaux
semble raisonnable, car ils sont offerts pour des nations. Dans Genèse 10, décrivant la postérité des fils de Noé, nous découvrons 70
noms, représentant 70 nations.
D'autres passages des Ecritures confirment cette interprétation. Dans le Psaume 68 :30-31, les rois des Gentils sont comparés à des
taureaux. Dans Esaïe 34 :7, les chefs d'Edom sont aussi comparés à des taureaux, ainsi que les habitants de Babylone (Jér 50 :27).
Les Ecritures nous apprennent que le royaume de Satan est bien organisé (Ephésiens 6 :12 ; Col. 1 :16). Le Malin se sert de cette
organisation pour  contrôler  les nations de  ce monde.  Daniel  nous apprend que les nations  sont  contrôlées par  des  puissances
spirituelles mauvaises. L'une d'entre elles se nomme "le prince de Perse", un démon très puissant (Daniel 10 :13, 20). Ces mauvais
esprits  qui  dirigent  les nations ont  été aussi  représentés  par  les taureaux des mythologies  antiques,  c'est-à-dire  des dieux très
puissants qui n'étaient autres que les démons qui peuplaient les systèmes religieux de ces civilisations. David lui-même semble avoir
été attaqué par ces puissances mauvaises, représentées par des taureaux, et il dut crier à Dieu pour en être délivré (Ps 22 :12, 21).

Une femme assise sur une Bête.
Dans tout le Moyen Orient antique, nous trouvons des références au taureau, symbole de force et de fertilité. De nombreux dieux
étaient représentés par des taureaux. "El", le dieu suprême du panthéon décadent de Canaan, était souvent appelé "El le taureau".
C'était le dieu de la fertilité. Baal, également dieu de la fertilité, de l'orage, de la pluie et de la végétation, est aussi appelé le "taureau".
De même, chez les Hittites, les Araméens et les Babyloniens, les dieux taureaux étaient dominants dans leurs religions, sans parler
des nombreux taureaux et veaux étroitement associés au culte du dieu égyptien Horus. Même aujourd'hui, on rencontre le culte de la
vache et du taureau dans de nombreux peuples de l'Ethiopie et de l'Inde. Le culte du taureau était un élément important de la religion
de Mithra.
En Babylonie, les sculptures des dieux taureaux gardaient les entrées des temples, des maisons et des jardins, (contrairement au "lion
de Juda", largement représenté dans tout l'Empire Britannique !) Au cours de la période assyrienne, on lui ajouta une face humaine. A
Khorsabad, on retrouva dans le palais de Sargon II des statues colossales de taureaux ailés à face humaine. Pour les Babyloniens,
ces taureaux étaient en réalité des esprits, qui pouvaient apporter le bonheur ou le malheur aux être humains. Nous savons que les
démons sont capables de faire apparemment du bien aux hommes pour les séduire et les entraîner dans l'erreur, mais cela se termine
toujours mal. Ces esprits peuplaient les airs, et provoquaient les éclairs et les orages. Leurs prêtres et leurs rites semblaient servir la
lumière, mais ils servaient en réalité les ténèbres (2 Cor. 11 :13-15).
Il faut aussi noter que ces dieux taureaux qui "remplissaient les airs" semblent correspondent à ce que Paul enseignait,  quand il
dénonçait le "prince de la puissance de l'air", et les "esprits méchants dans les lieux célestes", dans son épître aux Ephésiens (Eph.
2 :2 et 6 :12). Il existe aussi une autre relation avec les cieux : le Taureau est l'une des constellations du Zodiaque.
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Ce culte  du taureau était  condamné et  dénoncé par la Bible (Exode 32 ;  Josué 24 :2 ;  1 Rois 12 :28 ;  Osée 8 :5 et  13 :2).  Les
perversions sexuelles, les fausses doctrines et les pratiques abominables qui étaient associées à ce culte finirent par user la patience
le Dieu d'Israël, qui ordonna à Son peuple d'éradiquer ces religions de leur terre. Hélas, ce commandement ne fut jamais entièrement
appliqué.
Dans la Rome païenne, on sacrifiait un taureau au cours d'un baptême de sang, dans le Taurobolium romain, en honneur de divinités
comme Mithra. Dans une tranchée, le sang du taureau coulait sur l'initié et couvrait tout son corps. Ce dernier buvait même le sang
chaud. Il ressortait ensuite de ce baptême sanglant en croyant qu'il était purifié de ses péchés, et "né de nouveau pour l'éternité". En
revanche, quand un Chrétien est plongé dans l'eau lors de son baptême, il est symboliquement lavé dans le sang de Jésus, l'Agneau
de Dieu. Il doit ensuite symboliquement "manger la chair" et "boire le sang" de Jésus (Jean 6 :53-56), ce qui doit assurer sa croissance
spirituelle, jusqu'à la résurrection de son corps, qui est aussi comme une nouvelle naissance.
De toute manière, la mythologie concernant le taureau est fascinante. La divinité suprême des Grecs était Zeus. Il avait beaucoup
d'autres noms, comme Ombrios (le dieu de la Pluie), Keraunos (le dieu des Eclairs), Pater (Père), et Sauter (Sauveur). La mythologie
grecque raconte que Zeus est tombé amoureux d'Europe, la très belle fille d'Agénor, roi de Phénicie. Dans sa passion, Zeus se
transforma en taureau blanc, et se mêla aux troupeaux d'Agénor, tandis qu'Europe cueillait des fleurs. Puis Europe s'approcha du
taureau blanc, le caressa doucement, et eut le courage de monter sur lui. Prenant avantage de la situation, Zeus emporta Europe vers
les rivages de la Mer Méditerranée, puis au-dessus de la mer, vers la Crète. Là, il reprit sa forme normale, et il engendra trois fils à
Europe. Cette tradition grecque vient en fait de traditions préhelléniques antérieures, qui représentaient des prêtresses de la lune
chevauchant triomphalement le dieu taureau du soleil. On peut retrouver dans toute la région de la Méditerranée orientale des figurines
représentant une femme assise sur un taureau.
Selon une tradition, Europe était la grande déesse Mère du continent de l'Europe. Cette tradition est évoquée directement par des
prophéties de la Bible. Dans le Livre de l'Apocalypse, il est écrit :
"Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes vint, et il m'adressa la parole, en disant : Viens, je te montrerai le jugement de la
grande prostituée qui est assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l'impudicité, et c'est du vin
de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés. Il me transporta en esprit dans un désert. Et je vis une femme assise
sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes. Cette femme était vêtue de pourpre et d'écarlate,
et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d'or, remplie d'abominations et des impuretés de
sa prostitution. Sur son front était écrit un nom, un mystère : Babylone la grande, la mère des impudiques et des abominations de la
terre" (Apoc. 17 :1-5).
Il se pourrait bien que cette femme assise sur une bête soit la même qu'Europe assise sur son taureau, sur les rivages de la Mer
Méditerranée. C'est Dieu qui a inspiré ces paroles, et cette description de Jean rappelle, au moins en partie, la mythologie grecque.
Pour quelle raison ? Sans doute pour indiquer les racines païennes de cette grande prostituée, et de la bête sur laquelle elle est
assise. En outre, comme Europe était originaire de la Phénicie, c'est-à-dire du pays de Canaan, cela nous précise encore mieux
l'origine et l'inspiration de la religion symbolisée par cette grande prostituée. Les Cananéens venaient eux-mêmes des Babyloniens, et
ils avaient reçu leur religion de ces derniers. Le nom même "d'Europe" est pour nous une indication que tout le continent de l'Europe a
été séduit et trompé par cette fausse religion.
Nous savons qui a été la grande religion apostate qui a dominé l'Europe pendant des siècles. Elle est la mère de nombreuses autres
prostituées qui sont sorties d'elle en "protestant". Il n'est pas étonnant que ces mêmes symboles antiques soient réutilisés par la
grande Union Européenne. Cette Union n'est en fait qu'une reconstitution de l'Empire Romain, et de l'empire qui en a pris la suite, le
Saint Empire Romain. Le système de la Bête Romaine sert effectivement de monture à une Eglise dont les racines sont clairement
cananéennes et babyloniennes.
La couverture du magazine "Europe" a reproduit, en mai 1984, le timbre émis pour célébrer les accomplissements de la Communauté
Européenne. Il représente la belle Europe assise sur un taureau, volant sur la mer, assistée par un chérubin ! Sept années plus tard, le
9 décembre 1991, le magazine "Time" présente une belle femme assise sur un taureau noir, et brandissant le drapeau européen bleu
à douze étoiles d'or. En mai 2000, le magazine "Der Spiegel" reprit le même thème en page de couverture. Le 16 septembre 1996, le
magazine "The Australian" fit paraître un article présentant la future monnaie européenne, décrite comme la "monnaie de l'espérance".
Le symbole monétaire de la Banque Européenne était un taureau ailé entouré des étoiles du drapeau européen. Un taureau ailé ? Il
s'agit de la même divinité assyrienne. Ceux qui connaissent l'Histoire et les prophéties bibliques ne seront pas étonnés d'apprendre
que le siège de la Banque Européenne est situé en Allemagne, là où demeurent aussi les descendants militaires de l'antique Assur, fils
de Sem (Genèse 10 :22). Sur plusieurs pièces de la nouvelle monnaie européenne figure une femme assise sur un taureau. Il est
intéressant de savoir également que la déesse Inana, plus ancienne qu'Europe, était souvent représentée assise sur le dos d'un lion,
pour signifier qu'elle coopérait avec cette terrible bête. Nous voyons ainsi quelle est l'ancienneté de cette légende.
L'Apocalypse nous révèle aussi que les dix cornes de la Bête (qui peuvent aussi être les cornes du taureau), se retourneront contre la
Grande Prostituée pour la déchirer et la dévorer (Apoc. 17 :16). Plus tard, cette Bête sera elle-même détruite par Jésus-Christ. Ainsi
s'achèvera l'histoire de la prostituée assise sur la bête, c'est-à-dire la fausse Eglise qui a son siège en Europe, et qui s'appuie sur la
puissance politique et militaire de l'Antichrist.

Note de Parole de Vie :
Tous les billets de la monnaie européenne présentent au recto une porte, et au verso un pont. La Banque Européenne a précisé que
ces portes et ces ponts n'existaient pas réellement, mais étaient des portes et des ponts "imaginaires", donc faux. Ces symboles
doivent nous rappeler le rôle des deux autorités qui dirigent actuellement la construction européenne. La "fausse porte" représente
l'Antichrist, qui cherche à prendre la place de la Vraie Porte, Jésus-Christ (Jean 10 :7). Le "faux pont" représente la papauté, qui
cherche à prendre la place du Vrai Pont entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ (1 Timothée 2 :5).
Dans la  Rome antique,  l'Empereur  était  le  "Souverain  Pontife",  titre  repris  ensuite  par  le  Pape.  A ce  titre,  l'Empereur  était  non
seulement le Souverain Sacrificateur du collège des prêtres païens, mais aussi le "Suprême Ingénieur" de tous les ponts sur le Tibre,
ou encore le "Grand Constructeur de Ponts". Cela traduit bien le rôle religieux actuel du Pape, qui cherche à réunir toutes les religions
en une vaste religion mondiale unique, chargée de préparer la venue de l'Antichrist et d'assurer son culte.
Notez aussi que chaque billet reproduit largement les douze étoiles du drapeau européen, qui rappelle la couronne de douze étoiles
autour de la tête de la femme, dans Apocalypse 12. Selon l'Eglise Catholique, cette femme représente la Vierge Marie auréolée des
douze apôtres.
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A122 Les caractéristiques communes des sectes

Article de Let Us Reason Ministries.
Cet article vous donne toutes les caractéristiques essentielles des sectes. La principale est l'esprit de domination, mais il y en a bien
d'autres! Source http://www.letusreason.org/culteac.htm

Quelles sont les caractéristiques communes des sectes, et de tous les groupes sectaires en général ?
Le mot-clef est DOMINATION, DOMINATION, DOMINATION ! Les groupes sectaires ont tous tendance à soumettre leurs membres à
l'autorité absolue de leurs dirigeants. Ceux-ci sont considérés comme des prophètes de Dieu ou des apôtres ayant reçu une onction
particulière. Ce sont en fait des personnalités très fortes, dominatrices et manipulatrices, qui exigent la soumission des membres du
groupe, même lorsqu'ils changent d'avis, ou en cas de conflits de doctrines ou de comportements. Ils ont tendance à être mis sur le
même plan que Dieu Lui-même ! Car obéir au dirigeant et à ses enseignements revient pratiquement à obéir à Dieu.
Il se peut que ces dirigeants abusifs mettent du temps à placer des nouveaux convertis sous leur autorité, mais ils finissent par arriver
à leurs fins.  Cette domination est  en général  complète et  peut concerner  presque tous les aspects de la vie des adeptes  :  leur
habillement, leurs activités professionnelles, leurs finances, leur temps, leurs biens et leurs relations sociales. Le dirigeant peut dicter
aux membres de son groupe tout ce qu'ils doivent faire, qui ils doivent fréquenter, ce qu'ils doivent dire, et de quelle manière ils doivent
le dire. Il peut exister divers degrés de domination, depuis la manipulation subtile jusqu'au despotisme le plus absolu. Le dirigeant
attend que les membres de son groupe consacrent à ce dernier tout leur temps et toutes leurs activités. Ils sont engagés dans toutes
sortes de programmes et d'activités qui les épuisent physiquement et émotionnellement. Il ne leur reste que très peu de temps pour
leur vie privée et une réflexion personnelle, et ils n'ont guère l'occasion de remettre en cause l'autorité dont ils dépendent. Chacun est
attendu là où tout le monde doit se rendre, et tout se fait en général en groupe.
Les méthodes de domination sont en général toutes inspirées par la peur de déplaire à Dieu, au dirigeant, ou aux deux. Tout est fondé
sur la peur. Peur d'être rejeté, d'être puni, de perdre son salut, de manquer l'enlèvement, ou d'aller en Enfer. La culpabilité, la crainte et
l'intimidation sont les armes principales employées pour maintenir la loyauté et la dévotion au groupe.
L'intimidation et l'accusation sont le plus souvent utilisées. Par exemple, le fait de mettre en question l'autorité établie est considéré
comme de la rébellion et un manque de confiance envers le ou les dirigeants. On évite donc de poser des questions et l'on se
conforme au comportement général du groupe. Les dirigeants déconseillent fortement de se livrer à la critique ou même à la réflexion
critique. Si on leur pose des questions, ils ont en général les réponses suivantes : "C'est Satan qui provoque tes doutes. C'est lui qui
veut t'écarter de la Vérité". Ils prétendent qu'il faut du temps pour comprendre les choses profondes de Dieu. Toute pensée critique est
fortement découragée. Elle est assimilée à de l'orgueil, au péché ou à la rébellion. On n'encourage aucune réflexion indépendante.
Les dirigeants donnent en général une réponse exagérément simplifiée ou standardisée aux questions importantes de la vie. Toutes
les situations complexes de la vie sont rangées dans des catégories simples. Tout est bon, ou tout est mauvais.

Les membres du groupe n'ont plus aucune vie privée.
On leur dit qui ils doivent fréquenter et avec qui ils doivent se marier. Les décisions sont prises par les dirigeants, comme dans la secte
Moon. Cela peut aller de l'interdiction de fréquenter des personnes de l'autre sexe, à la promiscuité sexuelle la plus grande (Enfants de
Dieu), aux relations sexuelles collectives (groupes de thérapie du Nouvel Age, ou certaines sectes orientales), aux relations sexuelles
avec des enfants, à l'adultère et à la polygamie (Davidiens, Enfants de Dieu et certains groupes Mormons). Une initiation sexuelle est
aussi exigée pour être admis dans certaines sectes, comme dans certains groupes occultes ou sataniques.
L'impureté sexuelle est fréquente dans les sectes, surtout chez les responsables. Elle peut même être encouragée. La séduction
doctrinale se traduit très souvent par une séduction morale. On considère comme acceptable la polygamie, le fait d'avoir des "épouses
spirituelles", l'adultère, la fornication et toutes sortes de péchés sexuels. Les dirigeants pensent qu'ils sont au-dessus du lot, ou qu'ils
peuvent se permettre de ne pas obéir aux lois de Dieu. Il est donc fréquent qu'ils ne respectent pas les règles qu'ils imposent aux
autres.
Les règles sont très strictes dans certains domaines, et complètement relâchées dans d'autres. On interdit parfois aux hommes et aux
femmes de se baigner ensemble, alors que, dans d'autres domaines, on encourage une extrême liberté. Le groupe sectaire n'est pas
équilibré, et tend à favoriser les extrêmes.

La loyauté au groupe est fortement encouragée.
On a recours à des confessions publiques pour "forger" les relations entre les membres. Tous les péchés secrets, pensées, tentations,
et désirs ressentis doivent être confessés à tous ceux que vous connaissez, et même à ceux que vous ne connaissez pas. L'objectif
est de ne rien cacher de votre vie privée, pour développer des "relations de confiance mutuelle" ! Ces pratiques peuvent devenir des
moyens très puissants pour lier émotionnellement les membres du groupe à leurs dirigeants ou à tout leur groupe. On peut aussi
utiliser plus tard ces confessions pour manipuler ou même pour faire chanter ceux qui voudraient quitter le groupe.
Tout intérêt individuel est sacrifié aux intérêts du groupe. La conformité aux objectifs du groupe est de règle. La fin justifie les moyens.
Toute action et tout comportement sont dès lors justifiables, à partir du moment où ils vont dans le sens des objectifs du groupe. On
peut même mentir à ceux qui ne font pas partie du groupe, puisqu'ils servent Satan.

Deux poids et deux mesures.
Il y a des règles qui s'appliquent aux membres du groupe, et d'autres qui s'appliquent aux dirigeants. Ces derniers ont tendance à se
mettre constamment en valeur. Ils exigent d'être servis. Ils imposent à tous le programme de leur église ou de leur mouvement. Jésus
a pourtant dit : "Le plus grand parmi vous sera votre serviteur" (Matthieu 23 :11). Il a dit de Lui-même : "C'est ainsi que le Fils de
l'homme est venu, non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie comme la rançon de plusieurs" (Matthieu 20 :28). Vous
pouvez utiliser ces versets pour vous rendre compte si votre groupe est sectaire, car les sectes font l'inverse de ce que demande le
Seigneur.

On prend des libertés avec la Parole de Dieu.
On  n'enseigne  pas  droitement  la  Parole  de  Dieu.  On  ajoute  à  la  Bible  des  révélations  reçues  par  divers  individus,  ou  des
interprétations particulières. Parfois on les substitue à la Parole. On tord les passages de la Bible qui sont contraires à certaines
doctrines de la secte, ou on les sort de leur contexte. On place un accent exagéré sur certains passages qui vont dans le sens
souhaité par les dirigeants. On ignore complètement d'autres passages essentiels qui dérangent. On ridiculise les enseignants de la
Bible qui osent donner des interprétations différentes de celles de la secte.
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Ce n'est plus à Christ que l'on doit obéir.
Ceux qui appartiennent à un groupe abusif découvrent qu'on leur demande d'obéir au groupe, à l'église ou à son dirigeant, plutôt qu'à
Christ. On dit aux membres que s'ils veulent être fidèles à Dieu, ils doivent se soumettre à l'autorité de la secte ou de son dirigeant. On
leur affirme que c'est la même chose. Il en est ainsi en ce qui concerne les Témoins de Jéhovah, qui suivent aveuglément tout ce que
dit leur Tour de Garde.

Isolation des membres.
Le contrôle de toutes les informations a pour résultat que les membres du groupe ne sont pas autorisés à avoir des contacts avec les
membres  de  leur  famille  qui  ne  sont  pas  "convertis",  ou  avec  d'autres  Chrétiens  ou  responsables  chrétiens  qui  pourraient  les
influencer. On veille à ce que toute information qui pourrait dévoiler ce qui se passe réellement dans la secte n'y pénètre pas. En
général, on dénigre ou l'on rejette toute source d'information extérieure au groupe, surtout si elle est critique. Personne n'est autorisé à
prendre connaissance de ces informations, ni à parler à ceux qui les diffusent, ni à avoir des relations avec d'anciens membres du
groupe qui l'ont quitté, quelle que soit la raison de leur départ. On coupe les liens avec les anciens amis et les membres de la famille.
Le cercle des relations devient de plus en plus étroit, car les seules personnes fréquentables sont les membres du groupe. Les seuls
livres qui doivent être lus sont ceux qui ont été écrits par des membres de la secte. On décourage ou l'on interdit la lecture de tout
autre ouvrage, surtout ceux qui défendent des positions opposées.
S'il  est  prouvé par exemple qu'il  y  a eu des fausses prophéties ou qu'on les a utilisées pour faire de l'argent,  on demande aux
membres du groupe d'examiner les motivations ou le caractère de la personne qui a dévoilé les faits, en ignorant l'évidence. On
préfère mettre l'accent sur le caractère des personnes qui veulent établir la vérité et non sur les preuves qu'elles avancent. On les
appellera des "émissaires de Satan", auxquels on ne peut absolument pas faire con fiance.

"Eux c'est eux, et nous c'est nous !"
Tous ceux qui attaquent les doctrines du groupe, ou qui marquent leur désaccord avec elles, sont automatiquement considérés comme
des ennemis.  Les membres du groupe ont en général  le sentiment qu'ils  ont été persécutés injustement. En revanche, les vrais
Chrétiens acceptent la persécution, car ils savent qu'elle met à l'épreuve l'authenticité de leur foi.
On enseigne aux nouveaux membres que Satan poussera leurs amis ou leur famille à critiquer leur groupe, et qu'ils ne doivent faire
confiance qu'à leur nouvelle  famille spirituelle.  On leur dit  qu'ils  doivent  s'attendre à être persécutés,  à  cause de la  vérité qu'ils
détiennent. On développe la mentalité qui consiste à dire : "Eux c'est eux, et nous c'est nous !" On leur dit par exemple : "Qu'est-ce qui
est  plus important,  Dieu,  ou le  système scolaire ?"  Ou encore :  "N'aimes-tu  pas Dieu de  tout  ton cœur ?"  "Ne nous  fais-tu  pas
confiance ?" "Connais-tu quelqu'un qui s'intéresse à toi plus que nous ?" "Nous sommes les seuls à connaître la vérité !" "Ne veux-tu
pas être trouvé fidèle ?"

On se concentre sur un ennemi imaginaire.
La secte a besoin de se trouver un ennemi. On choisira donc le Fisc, les Illuminati, les extra-terrestres, le Nouvel Ordre Mondial, les
Juifs, les Noirs (ou d'autres groupes ethniques s'ils ont une orientation politique), ou certaines églises et dénominations, et on les
définira comme "nos ennemis". On évite ainsi d'attirer l'attention sur les problèmes internes, ou sur le plan réel de Dieu et la Vérité. On
garde les membres du groupe occupés à lutter contre "l'ennemi" extérieur. Cela les empêche de réfléchir sérieusement aux véritables
problèmes internes au groupe.

On met en avant des "révélations" concernant la fin des temps.
On met un accent particulier sur la fin du monde ou le retour de Jésus-Christ, en prétendant que le groupe a reçu des révélations
exclusives. On utilise beaucoup le Livre de l'Apocalypse, ainsi que certaines prophéties bibliques. Koresh prétendait ainsi avoir reçu
une compréhension exclusive des "sept sceaux" de l'Apocalypse, et affirmait être celui qui avait eu le privilège de pouvoir les ouvrir. La
fausse prophétesse Elizabeth C. Prophet, de l'Eglise Universelle, a aussi reçu des prophéties des "Maîtres parvenus à la perfection",
dont le thème était la fin des temps.

L'enseignement est destiné à motiver les membres.
On emploie diverses techniques destinées à motiver les émotions, comme le fait de parler ou de prêcher d'une voix très forte. On
emploie certaines musiques et l'on fait participer le groupe à diverses activités au cours des réunions. On utilise la dynamique de
groupe  pour  influencer  les  comportements.  On  s'efforce  d'influencer  les  gens  à  force  de  sourires,  de  poignées  de  mains  et
d'embrassades, qui doivent dénoter un amour inconditionnel. On demande aux invités ou aux gens de passage ce qu'ils ont ressenti.
On leur dit à quel point "l'ambiance est bonne ici" et l'on insiste sur tous les avantages qu'ils auraient à devenir membres de ce groupe.
On s'efforce de se comporter avec eux comme si l'on était leurs meilleurs amis, et l'on veut absolument savoir quand ils reviendront.

L'existence de règles non-écrites.
Certaines règles qui  gouvernent  le groupe sectaire ne sont pas écrites,  ni  même exprimées. Méfiez-vous quand même, si  vous
entendez dire que "notre seule confession de foi, c'est la Bible !" Comme ces règles ne sont pas exprimées de manière formelle, vous
ne les découvrez en général que lorsque vous en violez une ! Il va de soi que l'on considère que vous devez connaître ces règles. Ou
alors on ne vous en parle que lorsque vous êtes devenu membre.
L'une des règles non-écrites essentielles est celle-ci : "Ne vous opposez jamais avec les responsables du groupe ou de l'église, sinon
votre spiritualité ou votre loyauté seront mises en cause". Le silence devient une véritable forteresse protectrice, protégeant la position
du pasteur ou du responsable, pour que personne ne puisse mettre le nez dans ses affaires ou le contester. Celui qui met en cause ce
qui a été dit, ou les règles du groupe, sera considéré comme un opposant ou un diviseur.

Des techniques de conversion éprouvées.
La conversion à une secte se fait grâce à un jeu d'interactions dynamiques. On commence par repérer les nouveaux venus dans la
ville, le quartier ou l'établissement scolaire. On repère en particulier tous ceux qui sont faibles et vulnérables, qui constituent aussitôt
des recrues potentielles. Cette vulnérabilité peut souvent être accrue en raison d'événements comme un divorce, une dépression, un
handicap, un changement d'emploi ou de carrière, un déménagement, l'isolement, la maladie, la mort d'un proche, un licenciement ou
l'abandon d'une pratique religieuse ou d'une église. Tous ceux qui ont fait des mauvaises expériences sur le plan de l'amour, qui se
sentent rejetés, ou qui éprouvent un sentiment d'insécurité, sont attirés par les sectes et les groupes sectaires. Ces groupes savent
leur faire immédiatement sentir qu'ils sont acceptés et traités comme des amis. Beaucoup de gens qui ont vécu des expériences
négatives dans leur église précédente recherchent quelque chose de nouveau, et même de radicalement différent.
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On emploie des tactiques appropriées pour convertir et endoctriner les membres du groupe. Certaines sectes proposent par exemple
des conversions radicales et rapides, au cours d'une retraite ou d'un week-end intensif. D'autres ont recours à une approche plus
subtile,  qui  peut  s'étaler  sur  des  semaines  ou  des  mois.  Toutes  les  sectes  poussent  cependant  les  candidats  à  se  prononcer
rapidement pour une adhésion.

Les expériences priment sur la Parole de Dieu.
Les  émotions,  les  intuitions,  les  révélations  et  les  expériences  mystiques  priment  sur  la  Parole  de  Dieu.  Elles  deviennent  plus
importantes que les conclusions objectives qui nous ont déjà été révélées dans l'Ecriture. Les groupes sectaires découragent toute
pensée critique et toute réflexion indépendante, considérées comme un signe d'égoïsme, et diabolisent l'usage rationnel de l'intellect.

On pénètre parfois dans le domaine occulte.
Certaines sectes considèrent toute activité "terrestre" comme mauvaise, contrairement aux activités de l'esprit, qui sont bonnes. C'est
le principe de base de la gnose. On accepte les expériences subjectives beaucoup plus facilement qu'un enseignement constructif.
D'autres sectes d'inspiration Nouvel Age emploient la répétition de paroles positives, ou des techniques de relaxation, des incantations,
l'hypnose, la méditation, des états de transe mystique, la visualisation, des exercices de respiration profonde… Toutes ces techniques
ont pour résultat de plonger les adeptes dans des états de conscience altérés ou seconds, dans lesquels on peut facilement les
influencer par la puissance de la suggestion. Ces techniques peuvent provoquer un déséquilibre psychologique. En fait, les techniques
de relaxation ont l'effet contraire, et développent l'anxiété. Beaucoup de gens n'arrivent pas à faire le vide dans leurs pensées ni à
visualiser correctement. Les effets négatifs de toutes ces techniques ne se remarquent pas immédiatement et se développent à long
terme.

Les dirigeants des groupes sectaires sont orgueilleux et ne se laissent pas enseigner.
L'une de leurs phrases préférées est : "Personne n'a le droit de me juger ni de me dire ce que je dois faire !" Une telle attitude est
inspirée par l'orgueil.  Cela se comprend, car les dirigeants des groupes sectaires sont eux-mêmes séduits et  entraînent dans la
séduction les membres de leur groupe. Personne ne peut les toucher. Ils n'ont de comptes à rendre qu'à Dieu seul. Tout le monde doit
obéir à leurs paroles comme si c'étaient les paroles de Dieu. Ces dirigeants sont persuadés qu'ils ont toujours raison.
Quand Hobart Freeman a créé l'Assemblée de la Foi, il était clair dès le début que tout le monde devait lui être loyal et accepter ses
enseignements. Hobart Freeman se considérait comme un prophète de Dieu. Si on le contestait, on risquait d'être considéré comme
un blasphémateur. Beaucoup de gens sont morts, y compris lui-même, en prenant à la lettre ses enseignements sur la guérison. Il en
est de même aujourd'hui dans tout le Mouvement de la Parole de Foi. Toute fausse doctrine est catalysée par l'orgueil, et se manifeste
par de l'arrogance. Une bonne illustration de cette attitude est l'emploi fréquent de la phrase : "Ne touchez pas aux oints de l'Eternel !"
Selon John Avanzini et Paul Crouch, le Dr Walter Martin, un critique des sectes, est mort parce qu'il avait critiqué les dirigeants du
Mouvement de la Parole de Foi ainsi que leurs enseignements.

On cultive l'orgueil du groupe.
"Nous sommes les seuls à avoir raison ! Si vous ne faites pas partie de notre groupe, vous irez en Enfer !" Les dirigeants des groupes
sectaires pensent qu'ils sont les seuls à enseigner la doctrine correcte, à l'exclusion de tous les autres. Ils sont les seuls à détenir la
vérité. On doit donc se joindre à eux pour être sauvé. Cette attitude peut être très dangereuse.
Ils donnent à certains mots ordinaires un sens propre à leur secte, ou emploient un vocabulaire exclusif pour manipuler subtilement
ceux qu'ils veulent attirer dans leur mouvement. Ils donnent à leur langage une apparence de fausse spiritualité. Des mots ou des
phrases qui ont une signification bien connue sont à présent employés avec une nouvelle signification cachée.

On pratique le lavage de cerveau.
Les nouvelles recrues subissent un lavage de cerveau régulier, jusqu'à ce qu'ils s'identifient étroitement à l'église ou au groupe et à ses
dirigeants, en coupant les ponts avec leurs relations antérieures. On prétend souvent que pour subir un lavage de cerveau, il faut le
vouloir. Mais qui accepterait de subir un lavage de cerveau, à moins d'avoir été persuadé que ce qu'on lui présente est bon ? On leur
fait donc croire que ce lavage de cerveau est en fait l'exposé de la bonne doctrine. Il existe certaines différences subtiles entre le
lavage de cerveau et le contrôle mental. Mais le but est le même : faire en sorte que les nouveaux convertis obéissent. Un groupe
sectaire met donc en place un enseignement systématique ayant pour but d'endoctriner ses membres pour leur faire accepter les
croyances du groupe. C'est un processus méthodique de séduction et de tromperie. On répète sans cesse les mêmes mensonges,
jusqu'à ce qu'ils soient complètement acceptés. Il s'agit d'une véritable reprogrammation des consciences, opérée par les membres
anciens du groupe et par des enseignements systématiques. On a recours à certaines techniques baptisées "renouvellement des
pensées" ou "conditionnement mental". On maintient les membres du groupe sous une pression physique, mentale et émotionnelle
constante. La fatigue qui en résulte les empêche de résister à ce processus et de réfléchir d'une manière indépendante. Une autre
méthode consiste à les occuper par d'incessantes activités auxquelles ils doivent participer.

Un prosélytisme agressif.
Les groupes sectaires exigent de leurs membres un engagement actif. Ils promettent des récompenses à tous ceux qui font preuve de
fidélité envers le groupe et ses dirigeants. On leur dit par exemple qu'ils éviteront la Tribulation s'ils sont trouvés fidèles dans "l'œuvre
de Dieu".
Servir l'église ou le groupe est mis sur le même plan que servir Dieu. L'assistance aux réunions est obligatoire. Dans certains groupes,
le nombre des réunions est tellement élevé que les membres n'ont plus de temps à consacrer à leur famille, à leurs amis, à leurs loisirs
et même à leur travail professionnel. Tout leur temps est consacré à leur nouvelle famille spirituelle.
Au lieu d'amener des âmes au salut et à une relation personnelle vivante avec Jésus-Christ, les groupes sectaires veulent augmenter
le nombre de leurs convertis. Tout est bon pour atteindre cet objectif, même la flatterie. Point de franchise et d'honnêteté, mais on
emploie la dissimulation et l'hypocrisie. Quand un nouveau converti est pleinement gagné, et qu'il est prêt à faire n'importe quoi pour
Dieu et pour le groupe, c'est alors qu'on lui dévoile les véritables enseignements considérés comme importants, et qu'on lui fait part de
la véritable mission du groupe.

Un accent excessif ou perverti sur la dîme et les offrandes.
Les groupes sectaires contrôlent la fidélité de vos dons. Certains font même signer des engagements écrits à leurs membres, pour les
obliger à tenir leurs engagements financiers. Dans certains groupes, il faut même payer de plus en plus cher pour atteindre des
niveaux plus élevés de spiritualité, comme dans le Mouvement de la Parole de Foi ou les Eglises Internationales de Christ. Une entière
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soumission à Dieu exige que vous donniez tout pour la cause du groupe ou de son dirigeant. Si vous donnez au groupe, Dieu vous le
rendra. Plus vous donnez, et plus Dieu vous bénira en retour. L'engagement des membres exige parfois que tous les biens et tout
l'argent des membres soient remis entre les mains des dirigeants. Tout doit être à la disposition de l'église ou de ses dirigeants, dont
on affirme que la mission est divine.
Dieu nous demande d'éprouver les esprits (1 Jean 4 :1). Nous devons aussi nous méfier des faux prophètes qui viennent à nous
déguisés en brebis (Matthieu 7 :15). La clef du discernement est la connaissance : "Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la
connaissance"  (Osée  4 :6).  Pour  être  sur  nos  gardes,  nous  devons  avoir  la  connaissance.  Nous  devons  en  premier  lieu  nous
familiariser avec la vérité. Mais nous devons aussi savoir comment l'ennemi déforme la vérité pour nous attirer et nous tromper.

On s'efforce d'instaurer maintenant le Royaume de Dieu sur la Terre.
Les groupes sectaires enseignent souvent que nous devons changer la société et le gouvernement. Certains affirment même qu'il faut
le faire par la force. Les sectes développent la méfiance et la paranoïa, ce qui leur fait penser qu'elles sont constamment menacées et
sujettes à des attaques. Cela les pousse à stocker de la nourriture et des armes, et à prendre des mesures extrêmes pour se protéger
de  leurs  ennemis  imaginaires.  Certains  groupes  chrétiens  veulent  même  conquérir  le  monde  pour  Christ  et  convertir  les
gouvernements et les peuples, pour que Jésus-Christ puisse revenir sur la Terre.

Le complexe du martyre.
Les membres de groupes sectaires sont prêts à mourir pour ce qu'ils croient être vrai, par loyauté aux hommes ou au dieu qu'ils
suivent. Certains sont même prêts à commettre des suicides collectifs, comme on l'a vu dans certaines sectes. D'autres, comme les
Témoins de Jéhovah ou les adeptes de la Science Chrétienne, contraignent leurs membres à une forme de suicide, en les poussant à
refuser certains traitements médicaux.

Le recours aux menaces et aux malédictions.
Ceux qui quittent un groupe sectaire et qui s'opposent ensuite à lui sont souvent menacés de malédictions. On leur affirme qu'il leur est
impossible d'aller ailleurs. Les menaces peuvent être subtiles ou grossières. Quand on est membre d'une secte, il n'est pas facile d'en
sortir ! Le plus dur, c'est quand des membres de votre famille restent engagés dans la secte. On doit souvent perdre leur affection, tout
en combattant pour leur liberté.
Etes-vous frustré, parce que vous avez compris que vous appartenez à une secte, et que vous ne savez pas comment la quitter ? Ne
vous laissez pas influencer ! Il existe des moyens d'en sortir. Vous n'êtes pas la propriété de cette secte ! Vous pouvez être libéré !

A123 Comment on peut entrer dans une secte
Article de Let Us Reason Ministries.
Les méthodes utilisées par les sectes pour attirer des convertis, et les caractéristiques des gens qui se laissent entraîner.
Source http://www.letusreason.org/Cult19.htm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
Les groupes sectaires sont comme des icebergs. Ce que vous voyez est loin de constituer la réalité. Ils cachent souvent cette réalité à
leurs convertis potentiels, et ne la leur révèlent que lorsqu'ils voient qu'ils sont prêts à l'accepter. Cela se fait en général au cours d'un
processus de formation étalé dans le temps. Les groupes véritablement chrétiens invitent sincèrement à l'échange, sont ouverts aux
questions et ont recours à la Bible pour prouver soigneusement tout ce qu'ils avancent. Dans la plupart des sectes, on préfère attendre
avant de répondre tout de suite à vos questions !
Les questions importantes que vous devez poser doivent concerner la doctrine. Toutefois, les pratiques réelles au sein d'une secte
sont difficiles à discerner. Les sectes passent beaucoup de temps à présenter à leurs recrues potentielles quelle est leur manière de
penser. Mais si quelqu'un commence à se montrer trop curieux, on s'empresse de le culpabiliser, pour le simple fait qu'il pose des
questions. Ou on lui dit qu'il ne fait que prouver son incrédulité par ses questions. On écarte toute critique, en formant les gens à ne
plus réfléchir de manière critique, afin qu'ils ne puissent pas découvrir quelque chose de choquant et quitter la secte. On utilise des
tactiques propres à la Gestapo, pour obliger les gens à se soumettre, lorsqu'un problème surgit. On se contente d'affirmer que les
choses sont ainsi faites, que c'est ainsi que Dieu dirige Son Royaume, et que c'est ainsi que vous devez vous comporter si vous voulez
faire partie des élus.
La plupart des groupes sectaires exigent de leurs membres potentiels de couper tout lien avec leur famille et leurs anciens amis, tant
que leur formation n'est pas complète. Lorsqu'un converti est pleinement persuadé, après une période de formation, il se soumettra et
ne représentera plus un danger s'il est livré à lui-même. On leur permet alors de reprendre contact avec leur famille et leurs amis, mais
pour leur "partager la vérité". Les nouveaux convertis sont alors tellement vaccinés contre tous les arguments extérieurs qu'ils vivent
dans un système impénétrable. Toutes les questions qu'ils se posaient sont oubliées depuis longtemps, et ont été remplacées par un
engagement actif au service de leur nouveau groupe. Celui-ci maintient ses convertis très occupés, pour les empêcher de réfléchir à
tout ce qu'ils pourraient voir de mauvais dans leur groupe.
Les recruteurs peuvent prendre l'avantage sur les membres potentiels en les empêchant d'être trop curieux en ce qui concerne la
secte,  ou  de réfléchir  d'une manière trop  critique.  Ils  fonctionnent  donc  en vase clos,  et  ne permettent  aucune critique de leur
enseignement. Le fait qu'ils disent s'appuyer seulement sur la Bible ne permet pas toujours de connaître la vérité. Les enseignements
d'une secte peuvent facilement être pervertis, d'autant plus facilement que personne n'est admis à contester ce qui est enseigné, ni à
donner un point de vue différent. La "vérité" est donc transmise à l'intérieur d'un système complètement fermé.
Le recrutement s'effectue soit par des membres de la famille, des amis, des collègues de travail, et d'autres recruteurs hautement
qualifiés envoyés dans des centres commerciaux, ou partout où les gens se rassemblent. Les vrais Chrétiens témoignant aussi, mais
pour des raisons très différentes. La motivation des groupes sectaires est d'augmenter le nombre de leurs recrues. Cela les rassure
souvent, en leur faisant croire qu'ils font l'œuvre de Dieu et qu'ils appartiennent bien à Dieu. Mais les groupes sectaires tendent à
forcer les gens à prendre des décisions rapides ou immédiates, alors que des Chrétiens véritables ne feront jamais pression sur
quelqu'un pour qu'il se joigne à leur église ou à leur groupe. Mais il y a une autre différence capitale : les sectes ne conduisent pas les
gens au salut par Christ, parce qu'elles n'annoncent pas l'Evangile ! Elles ne sont pas centrées sur Christ, sur Son œuvre et Ses
mérites, mais annoncent une autre voie.
L'Eglise véritable existe ! Il est possible de travailler véritablement pour Dieu. La différence entre une bonne église et une secte réside
dans la motivation.  Les membres des groupes sectaires agissent surtout pour  les diverses rémunérations et  récompenses qu'ils
peuvent obtenir, ou pour leur statut dans le groupe. Les vrais Chrétiens agissent par amour pour Dieu et sont motivés par l'amour et la
compassion. Les groupes sectaires s'irritent quand on les critique, ou quand on critique leurs enseignements et leurs dirigeants. Les
vrais Chrétiens acceptent d'être offensés et savent que le combat n'est pas le leur, mais celui du Seigneur. Ils n'ont pas besoin de
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s'excuser, et se contentent de faire référence à la Bible pour prouver leur point de vue. S'ils sont rejetés, ils n'éprouvent pas le besoin
d'en être  dérangés.  Ils  savent  que ceux  qui  les rejettent  ne font  que  rejeter  le  Seigneur  Jésus  et  Son message.  On reconnaît
essentiellement les sectes à leurs enseignements, surtout en ce qui concerne la personne de Christ, l'Evangile, et la Bible elle-même.
Il se peut que les sectes emploient la Bible, mais elles ont une mauvaise compréhension de Dieu, du salut, et de notre relation avec le
Seigneur. Pour les sectes, l'important est d'abord ce qu'elles enseignent. Leur compréhension de la Bible dépend des livres que les
gens lisent, ou de ce que leurs dirigeants enseignent. Ceux-ci prétendent souvent avoir reçu des révélations ou une vision. Ils peuvent
aussi avoir été intellectuellement convaincus, à la suite de nombreuses heures d'étude rigoureuse des livres reconnus par leur secte,
livres qui sont les seuls à détenir la vérité. La plupart des membres d'une secte ignorent ce que l'Eglise a enseigné au cours des
siècles. Ils ont besoin d'être encouragés à revenir aux véritables sources, et non aux citations que leurs livres font de ces sources,
citations  souvent  prises  hors  de  leur  contexte.  Ils  se  focalisent  sur  des  problèmes mineurs  et  en  font  des  montagnes,  tout  en
minimisant les véritables problèmes. Quand un groupe se saisit d'un point de doctrine mineur pour en faire un point central,  cela
aboutit à le rendre exclusif et sectaire.
Les sectes attirent les gens en leur confiant une mission qui va remplir leur vie, et qui leur donne l'impression qu'ils sont des gens
vraiment à part. Ils leur font croire qu'ils vont contribuer à faire bouger l'histoire de l'humanité. Ils affirment que l'histoire les retiendra
dans ses annales, comme ayant été les seuls à représenter la véritable Eglise, l'Eglise restaurée. Ils croient qu'ils sont les seuls à avoir
été choisis par Dieu pour évangéliser le monde et le changer. Ils disent aux convertis potentiels qu'ils sont les seuls à pouvoir faire ce
qu'ils font. C'est cette motivation qui les soude ensemble. On promet à ces futurs convertis qu'ils vont, eux aussi, bénéficier de toutes
les récompenses qui leur sont promises. Car ils sont les seuls à être réellement agréables à Dieu. Ils vont de l'avant avec Dieu. Tous
les autres sont à la traîne, parce qu'ils sont dans des religions mortes. De toutes manières, "ce monde est tellement contrôlé par Satan
que vous ne pouvez y avoir ni amis ni centres d'intérêt". Certaines sectes extrémistes iront même jusqu'à vous demander de renoncer
à votre travail ou à votre vocation, pour vous engager entièrement "pour Dieu" avec elles.
Les vrais Chrétiens ne forcent jamais les gens à accepter une doctrine ni à s'engager à servir leur église. Il se peut que les sectes
fassent semblant s'adopter une telle attitude, mais leur motivation et leurs objectifs sont complètement différents. Dans une vraie église
Chrétienne, les gens sont entièrement libres de venir ou non aux réunions, de s'engager dans le service qu'ils désirent effectuer, ou de
faire les dons financiers qu'ils ont envie de faire. Les sectes contrôlent tout le monde. C'est même leur mission essentielle, que cela
soit conscient ou non. Elles n'assurent aucune liberté à leurs membres. Les systèmes religieux abusifs sont en général légalistes et
autoritaires, comme le Mouvement de la Couverture Spirituelle. Certaines sectes comme la secte Moon vont même jusqu'à mettre en
place un véritable contrôle mental absolu. Toutes les sectes tendent à être tentaculaires. Une secte vous persuade que si vous la
critiquez, ou si vous la quittez, Dieu va Sa fâcher contre vous. Vous continuez donc à la fréquenter. Plus vous y restez, et plus la corde
se serre autour de votre cou, jusqu'au moment où vous ne pouvez plus rien décider librement pour votre propre vie.
Un groupe véritablement chrétien offre bien une mission aux nouveaux convertis, mais cette mission n'est pas exclusive à ce groupe.
Vous êtes libre d'aller servir le Seigneur dans un autre groupe ou dans un autre lieu. Les vrais Chrétiens ne se vantent pas, ne se
considèrent pas comme supérieurs aux autres, et ne rabaissent pas ceux qui ne sont pas avec eux. Jésus nous a dit : "Celui qui parle
de son chef cherche sa propre gloire ; mais celui qui cherche la gloire de celui qui l'a envoyé, celui-là est vrai, et il n'y a point d'injustice
en lui" (Jean 7 :18). Quand un orateur passe beaucoup de temps à parler de lui, de ce qu'il fait, et de la manière dont Dieu l'utilise ou
utilise "son" église, soyez très prudents ! Nous devons élever Christ, L'exalter, et enseigner Ses voies. Le Saint-Esprit veut glorifier
Jésus, pas une église ou son dirigeant !
Quand vous demandez à une secte ce qu'il faut faire pour être sauvé, vous recevez en général diverses réponses qui tournent toutes
autour de leur groupe. "Vous devez être baptisé par nous et enseigné par nous. C'est seulement chez nous que vous devez venir…"
La Bible ne vous demande jamais de vous joindre à une église particulière. Bien sûr, nous devons chercher à nous joindre à une église
qui enseigne véritablement la Bible et qui la met en pratique fidèlement. Nous obtenons le salut en laissant la Parole de Dieu nous
convaincre de la vérité. C'est la vérité qui nous attire à Jésus-Christ. C'est Lui qui est la Parole faite chair. Il est le Chemin qui nous
conduit au Père. Le Sauveur est une Personne, pas une église ni une pratique religieuse quelconque.
Une secte dénigre souvent ce que les autres églises enseignent, pour prouver qu'elles ont toutes tort, et qu'elle seule détient la vérité.
Elle ridiculise les autres églises et les dénigre. Elle se vante de la qualité de la consécration de ses membres. Elle fait référence à ses
œuvres pour justifier sa vocation. Mais si nos œuvres sont motivées par un esprit de compétition, et pas par l'amour, elles ne servent à
rien et ne sont pas acceptées par Dieu. Nous ne devons pas nous vanter de nos œuvres, mais nous devons rester dans l'humilité. "Il
n'est pas bon de manger beaucoup de miel, mais rechercher la gloire des autres est un honneur" (Proverbes 25 :27). Nous ne devons
pas non plus dépendre de l'opinion des autres pour nous sentir approuvés. Dans un groupe sectaire, on aime présenter avec fierté à
tout le groupe ceux qui ont été invités ou enseignés pendant la semaine écoulée. Nous ne sommes pas dans un concours, pour savoir
qui a gagné le plus d'âmes ou qui a fait le plus de convertis. Quelle est notre motivation réelle ? Notre motivation compte tout autant, et
même plus, que tout ce que nous faisons ! Notre succès ne se mesure pas au nombre des disciples que nous faisons, mais à leur
fidélité et à leur intégrité. Nous ne sommes pas appelés à compter le nombre des personnes auxquelles nous parlons, au nombre de
portes auxquelles nous frappons, ou au nombre de gens que nous invitons à nos réunions. Ce n'est pas la croissance numérique qui
valide un ministère. Tout ce que nous devons faire, c'est suivre l'exemple de Jésus.
Diotrèphe est le premier dirigeant de secte mentionné dans le Nouveau Testament (3 Jean 9). Il ne permettait pas aux frères de se
joindre à l'église dont il avait la charge. N'est-ce pas ainsi qu'agissent les sectes aujourd'hui, qui ne permettent pas à leurs membres de
fréquenter des personnes extérieures, ni même les membres de leur propre famille ? L'apôtre Jean dit qu'il rappellera publiquement les
actes qu'il commet, "en tenant contre nous de méchants propos". En revanche, il donne un bon témoignage de Démétrius.
Si nous recherchons la vérité, nous devons faire attention à un certain nombre de choses. Le fait de faire référence uniquement à la
Bible ne suffit pas pour ne pas être égaré loin de la vérité. Vous pouvez vous demander comment cela est possible. De nombreux
groupes qui se prétendent chrétiens déforment le simple message de l'Evangile. Ils le font en choisissant certains aspects de la Bible.
C'est pour cela qu'il  est capital pour chacun de nous de lire soigneusement toutes les Ecritures, et de nous familiariser avec ses
enseignements, si nous voulons suivre Christ. Sinon, nous risquons de finir par nous concentrer sur des points sans réelle importance,
et par ruiner notre vie chrétienne. Nous risquons de faire naufrage quant à la foi.
Nous ne devons pas seulement nous méfier des sectes en général. Mais nous éviterons beaucoup d'ennuis si nous prenons le temps
de poser un certain nombre de questions avant de consacrer notre temps et notre argent à n'importe quelle nouvelle église à laquelle
nous voulons nous joindre. Certaines d'entre elles sont authentiques, mais d'autres sont des contrefaçons. Et il n'est pas toujours facile
de faire la différence. Toutefois, à l'époque qui est la nôtre, avec toutes les informations dont nous pouvons disposer, nous n'avons plus
aucune excuse si nous nous laissons séduire. Réfléchissez donc bien avant de vous engager, afin que vous n'en veniez pas à vous
demander, bien des années plus tard : "Mais comment suis-je entré là-dedans ?"
Que faire donc, quand l'un de vos amis ou de vos bien-aimés se trouve engagé dans une église dominatrice et abusive, ou dans une
secte ?
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Les gens disent souvent qu'ils ont tout essayé, qu'ils leur ont donné toutes les informations dont ils disposaient, qu'ils ont répondu à
toutes leurs questions, mais que rien n'y a fait. Il faut savoir qu'un certain nombre de facteurs doivent être considérés. Le premier
facteur  est  le  cœur de la  personne concernée.  Recherche-t-elle  réellement  la  vérité,  ou accepte-t-elle  tout  ce qu'on lui  dit  sans
l'examiner ? Vous pouvez perdre votre temps en cherchant à vous occuper de quelqu'un qui ne s'intéresse pas à la vérité.
Un autre point consiste à savoir si Dieu travaille à leur révéler la vérité, au moment où vous la leur présentez. Rappelez-vous qu'ils
sont libres de répondre, et que vous ne pouvez pas vous fixer une limite de temps. Cela peut prendre du temps, parfois des années,
avant de faire sortir quelqu'un d'une secte. Permettez-moi de vous encourager avec un témoignage personnel, parmi bien d'autres que
je pourrais raconter. Je connais un Témoin de Jéhovah auquel nous avons témoigné. Nous avons pris beaucoup de temps pour
répondre à toutes ses questions, mais il ne bronchait pas. Un jour, il vint nous annoncer la bonne nouvelle qu'il avait fini par s'ouvrir à
l'action du Seigneur dans son cœur, et que Dieu l'avait libéré de son esclavage religieux, pour le faire entrer en Christ. Mais il n'avait
jamais oublié tout ce que nous lui avions dit.
Rappelez-vous donc que vous ne devez jamais vous offenser s'ils rejettent ce que vous leur dites, car ce n'est pas vous qu'ils rejettent,
mais Jésus. Ne vous sentez donc pas personnellement offensés. Quand vous leur aurez dit tout ce que vous avez à leur dire, quand
vous aurez manifesté tout l'amour et toute la patience dont vous êtes capables, si vous ne constatez aucun résultat apparent, sachez
qu'il est alors temps de prier, de prier comme si la vie de quelqu'un en dépendait. En fait, c'est bien la vie de quelqu'un qui en dépend.
Vous ne prierez jamais assez !
Dieu peut faire bien plus que ce que nous Lui demandons ! Priez pour leur cœur puisse être travaillé par le Seigneur, pour s'ouvrir à
Son action. C'est la condition nécessaire pour qu'ils puissent accepter la vérité de la Parole de Dieu.

A124 Comment reconnaître une secte
Article de Let Us Reason Ministries.
Quels signes vous devez observer, quelles questions vous devez poser, et vous devez vous poser, pour reconnaître les tendances
sectaires de votre église ou de votre groupe. 
Source http://www.letusreason.org/cults.htm 
Vous devez savoir si l'église ou le groupe auquel vous appartenez est en fait une secte ! Cet article vous donne un certain nombre
d'indices et de clefs qui vous permettront de le découvrir, et de prendre des mesures en conséquence.

Voici un certain nombre de questions concernant votre église ou votre groupe. Si vos réponses sont en majorité positives,
vous êtes dans un groupe sectaire !
Est-ce qu'on vous demande de ne pas poser de questions concernant votre groupe et ses pratiques, parce que vos dirigeants sont
honnêtes, qu'ils vous veulent du bien, et que vous devez leur faire confiance ?
Est-ce qu'on cherche à vous imposer vos choix dans votre vie ?
Est-ce qu'on vous demande de ne pas chercher à savoir pourquoi quelqu'un a quitté le groupe, et d'accepter les explications que les
responsables vous donnent, comme : "Il est tombé dans le péché, il n'a pas accepté la correction, il n'était pas ouvert, son cœur était
mauvais, il ne voulait pas vraiment devenir un disciple… ?"
Si vous avez eu l'intention de partir, vous a-t-on dit que cette église était "la seule à pratiquer la vérité" ? Vous a-t-on menacé de
l'Enfer ?
Met-on l'accent sur vos manquements ? Vous fait-on remarquer que vos "performances" ne correspondent pas aux exigences de la
Bible ?
Est-ce qu'on vous fait des remarques sur votre comportement, par exemple sur votre manière de saluer les gens ? Est-ce qu'on vous
reproche votre peu d'empressement à rendre service à un responsable ou à un disciple ? Vous dit-on que votre soumission dépend de
l'état de votre cœur ?
Est-ce qu'on a tendance à dénigrer les autres églises et à vanter les mérites de la vôtre ? Est-ce qu'on vous cite certaines personnes
en exemple, pour vous montrer ce que vous devriez faire ou ne pas faire ?
Est-ce que les membres de votre groupe ont tendance à toujours choisir les "bons exemples" en leur sein, même si les membres
d'autres groupes extérieurs font aussi la même chose ?
Ont-ils tendance à dénigrer les autres, pour paraître meilleurs ?
Ont-ils tendance à dire que ceux qui les ont quittés, ou ceux qui sont leurs ennemis, sont comme "des chiens qui sont retournés à ce
qu'ils avaient vomi", en citant comme exemple Coré ou Judas ?
Vous empêchent-ils de lire quoi que ce soit de négatif concernant votre groupe, en disant que c'est de la "pornographie spirituelle" ?
Vous recommandent-ils de ne lire aucune critique qui leur est adressée, pour votre propre protection spirituelle ?
Vous recommandent-ils de participer à toutes leurs activités ? Mettent-ils en cause votre spiritualité si vous ne le faites pas ?
Justifient-ils systématiquement tout ce qu'ils font, même si cela peut être mauvais ou négatif ?
Font-ils preuve d'arrogance ? Exigent-ils que vous leur obéissiez, quand vous manifestez l'intention d'agir autrement ?
Avez-vous le sentiment que l'on vous manipule subtilement, par des phrases telles que celles-ci : "Des vrais Chrétiens obéissent à
leurs conducteurs" ou : "Si tu suivais vraiment Jésus, tu comprendrais que ce que je te dis est juste" ou encore : "Des vrais disciples
obéissent à Jésus sans discuter" ?

Faites tout particulièrement attention aux signes suivants :
Avez-vous remarqué une tendance à flatter les gens, à leur dire "à quel point ils ont des talents, etc…" ?
Est-ce que des inconnus vous traitent immédiatement comme de vieux amis ?
Quand vous posez des questions sur l'historique du groupe, ou sur le groupe lui-même, les réponses sont-elles vagues ? Evite-t-on
même de vous répondre, en vous disant que vous comprendrez plus tard ?
Vous demande-t-on de passer par un programme de formation, avant de vous permettre de devenir Chrétien ? Cherche-t-on à vous
faire accepter les objectifs du groupe ?
Mettent-ils l'accent d'abord sur leur église, au lieu de la mettre sur Christ ? Enseignent-ils que l'on ne peut pas devenir un vrai Chrétien
si l'on ne fait pas partie de leur groupe ? Cherchent-ils à faire appel à votre fierté ou à votre orgueil d'appartenir à une communauté
manifestant une spiritualité aussi exclusive ?
Cherchent-ils à diviser les familles, au lieu de les unir ? Vous demandent-ils de choisir entre Dieu et leur église ? Font-ils référence au
fait que Jésus a dit qu'Il était venu apporter l'épée, et non la paix ? Ou que nous devons renoncer aux membres de notre propre famille
pour être un vrai disciple de Christ ?
Comment traitent-ils les enfants ? Dans une secte, les enfants sont ceux qui souffrent le plus, à cause des règles strictes qui leur sont
imposées. Ils gâchent leur enfance et sont profondément affectés. Ils sont souvent incapables, par la suite, de s'adapter à la vie. Les
systèmes religieux qui ne sont pas équilibrés peuvent être socialement et psychologiquement désastreux pour des enfants innocents.
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Que faire, lorsqu'on vous incite à vous joindre à un groupe douteux ?
Dites que vous n'êtes pas intéressé. Ne vous laissez pas impressionner par leurs manœuvres et leurs appels téléphoniques. Dites-leur
que vous voulez prendre le temps de réfléchir, et de contrôler leurs enseignements, avant de vous engager.
S'ils continuent à faire pression sur vous pour que vous veniez à leurs réunions, ou pour accepter leur programme de formation, vous
devez savoir que c'est un mauvais signe !
Si vous vous êtes déjà engagé, partez le plus vite possible. Plus vous tarderez à partir, et plus cela vous sera difficile.

Vous devez connaître vos droits.
Votre premier droit est celui de poser des questions, beaucoup de questions ! Demandez en particulier à quelle organisation votre
église (ou votre groupe) est affiliée.
Etudiez de près l'histoire de ce groupe et de ses responsables. Intéressez-vous aux personnes considérées comme des modèles, et
aux personnes dont ils apprécient les enseignements spirituels. Quels sont les livres qui les influencent ? Quelle littérature apprécient-
ils ?
Etudiez de près les doctrines qui vous sont enseignées, les croyances fondamentales, la philosophie de ce mouvement, et tout ce qu'il
a publié. Si certaines doctrines fondamentales ne font pas l'objet de publications, cherchez à savoir pourquoi.
Observez bien si les responsables commencent à être mal à l'aise quand vous les interrogez sur les origines de leur mouvement et sur
leurs doctrines fondamentales.
Posez des questions sur les revenus des responsables. Sont-ils publiés ?
Les responsables cherchent-ils à savoir qui fait des dons à leur groupe ? Est-ce qu'ils cherchent à contrôler les revenus de leurs
membres ?
Cherchez à savoir pourquoi certains ont quitté le groupe ou l'église. Y a-t-il une loi du silence à leur sujet ? Avez-vous toute liberté pour
parler aux anciens membres de votre groupe ? Si cela n'est pas permis, vous disposez d'un indice important caractérisant une secte.
Prenez le temps de prier Dieu pour qu'Il vous dirige. Il vous donnera les avertissements nécessaires et vous montrera si vous devez
vous  joindre  à  ce  groupe.  Ne négligez  pas  tous  les  avertissements  ou  les  indices  dont  vous  aurez  connaissance.  Etudiez  les
comportements concrets des gens, sans vous laisser influencer par leur gentillesse ou leur amabilité apparentes. Jouer sur l'amour et
l'attachement sentimental est une vieille ruse qui leur permet de vous décider à les rejoindre d'une manière inconditionnelle. Une telle
attitude ne dure pas longtemps !
Demandez comment les membres du groupe passent leurs loisirs. Bien souvent, les talents et la créativité des membres d'une secte
sont étouffés, parce que tout leur temps doit être consacré à leur groupe ou à leur église.

D'où proviennent ceux qui se joignent à une secte ?
Voici ce qu'écrit Ron Rhodes dans son livre "The Culting of America" (L'invasion de l'Amérique par les sectes) : "Croire que ce sont des
gens qui ne sont pas Chrétiens qui se joignent à une secte est un mythe très répandu". Les statistiques démontrent que ceux qui se
joignent à des mouvements sectaires ou aberrants sortent pour la plupart des églises chrétiennes.
Le Docteur Paul Martin, du Wellspring Retreat (Centre de retraites de la source - C'est un Centre où d'anciens membres de sectes
peuvent  être  guéris  de  leurs  expériences  traumatisantes)  a  écrit  ceci :  "25 % d'entre  eux  fréquentaient  auparavant  des  églises
évangéliques fondamentalistes. Plus de 40 % provenaient de dénominations Protestantes plus libérales.
Ce sont  sans doute  les Eglises Internationales de  Christ  qui  comprennent  le  pourcentage le  plus élevé  de membres provenant
d'églises chrétiennes. Parce que l'objectif principal de ce Mouvement est d'aller recruter ses membres dans des églises chrétiennes.

Un bref résumé des caractéristiques générales des sectes.
Les  sectes  peuvent  être  regroupées  en  sectes  fondées  sur  des  doctrines  particulières,  et  sectes  fondées  sur  des  critères
sociologiques.
Presque toutes les sectes refusent le Credo des Apôtres. En particulier, elles nient ou dévaluent tout ou partie de ce qui touche à la
personne et à l'œuvre de Christ : Sa naissance miraculeuse, Sa divinité, Son œuvre expiatrice à la croix, Sa résurrection et Son retour.
Les sectes ont tendance à proclamer que les autres mouvements sont apostats, et qu'elles sont les seules à détenir la vérité.
Les sectes font référence à d'autres sources de révélation que la Bible. Elles interprètent aussi le Parole de Dieu d'une manière
particulière.
Elles enseignent un salut par les œuvres. Elles nient en général la grâce de Dieu comme moyen suffisant de salut, ou y ajoutent des
œuvres personnelles. Mais cela n'est pas toujours facile à discerner. Les Mormons, par exemple, affirment qu'ils sont sauvés par la
grâce. Mais ils sous-entendent "sauvés de la mort", et pas sauvés de la condamnation à mort causée par le péché.
Les sectes nient en général au moins l'une des doctrines majeures de la Bible. Les groupes sectaires choisissent souvent une doctrine
mineure pour la mettre exagérément en avant. Par exemple, un groupe sectaire vous dira qu'il est nécessaire de parler en langues
pour être sauvé.

Voici quelques caractéristiques communes à presque toutes les sectes. Vous pourrez aisément les identifier :
Les sectes ajoutent quelque chose à la Parole de Dieu. Soit en ayant d'autres livres que la Bible, qu'elles placent sur le même niveau,
soit en ayant une interprétation très particulière de la Bible, qui ne correspond pas à la vérité. On ne vous encourage pas à ne lire que
la Bible.
Les sectes enlèvent quelque chose à la Parole de Dieu. Cela concerne souvent la Personne du Seigneur Jésus. On dira par exemple
qu'Il n'est pas Dieu.
Les sectes multiplient les conditions du salut. Presque toutes les sectes exigent qu'un certain nombre de conditions doivent être
remplies, ou qu'un certain nombre d'œuvres doivent être accomplies pour être sauvé, pour être accepté par Dieu, et pour devenir
membre de leur groupe. En général, les œuvres sont intégrées dans leur système de salut.
Les  sectes  ont  besoin  d'autres  médiateurs  que Jésus-Christ  seul.  Elles  font  presque  toujours  appel  à  une ou  plusieurs  autres
personnes qui interviennent dans le processus du salut. Pour les Témoins de Jéhovah, ce sont par exemple les 144.000. Pour les
Eglises Internationales de Christ, ce sont les "partenaires" des disciples. Pour les Mormons, ce sont leurs doctrines, leurs alliances, et
l'influence de leur "prêtrise selon l'Ordre de Melchisédek".
Les sectes divisent. Elles poussent leurs membres à faire preuve d'une loyauté sans faille. Elles prétendent être les seules interprètes
de la volonté de Dieu. Elles exigent l'obéissance de leurs membres à la hiérarchie de la secte. Elles ne tolèrent aucune opinion
divergente. Celle-ci est considérée comme une action destructrice de l'ennemi.

Note complémentaire de Parole de Vie :
Il est nécessaire de faire certaines distinctions nettes :
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-Entre les sectes d'inspiration chrétienne (comme les Témoins de Jéhovah, la secte Moon et les Mormons) et les sectes inspirées par
d'autres  religions,  en particulier  les  religions  orientales (comme le  Mouvement  Hare Krishna et  le  Nouvel  Age).  Let  Us Reason
Ministries étudie essentiellement les premières. 
-Entre les grandes sectes bien connues et reconnues comme telles (comme les Témoins de Jéhovah et les Mormons) et la multitude
des églises, mouvements et groupes à tendances sectaires. Les grandes sectes ont commencé par être petites ! Nous devons donc
soigneusement veiller à ne pas nous écarter de la vérité de la Parole de Dieu dans son ensemble, et à apprendre du Seigneur à
marcher par Son Esprit. Une marche dans la chair représente une porte grande ouverte à l'esprit sectaire. Chaque Chrétien doit veiller
sur lui-même afin de ne pas devenir sectaire. 
Par  ailleurs,  beaucoup  de  grandes  églises  chrétiennes  traditionnelles,  comme l'Eglise  Catholique  Romaine,  et  même beaucoup
d'Eglises Protestantes ou Evangéliques, sont à présent devenues de véritables sectes,  spirituellement d'autant plus dangereuses
qu'elles ne sont pas considérées comme telles, ni par les autorités, ni par l'opinion publique. Les critères fondamentaux d'une secte
étant l'apostasie, l'hérésie et l'esprit de domination, beaucoup de ces grandes églises "chrétiennes" correspondent aujourd'hui à ces
critères.
Enfin, dans une secte, ce n'est jamais tout bon ou tout mauvais. La plupart des sectes sont attirantes parce qu'elles proposent, à côté
de  toutes  leurs  erreurs  et  fausses  pratiques,  des  choses  qui  peuvent  être  considérées  comme  bonnes,  ou  qui  sont  même
objectivement bonnes par rapport à la Parole de Dieu. Le problème, c'est qu'il y a du mélange. Et tout mélange spirituel est mortel !
Prions pour que Dieu nous donne toujours l'amour de la vérité, et le discernement de Son Esprit, afin d'éviter de tomber dans une
secte, ou de pouvoir en sortir quand nous y sommes !

A125 Comment trouver une bonne église
Article de Let Us Reason Ministries.
Quelles sont les caractéristiques d'une bonne église selon la Parole de Dieu, et comment guider votre choix. 
Source http://www.letusreason.org/CultHOM.htm
NdT : Ce n'est pas l'étiquette qui fait l'église ! Une bonne église (ou un bon groupe chrétien) est une église dont les enseignements
sont véritablement fondés sur la Bible,  qui  est  conduite  par l'Esprit  de Dieu,  et  dont les membres, animés par  la vie de Christ,
produisent le fruit de l'Esprit.
Les Mormons, par exemple, exhibent le nom de Jésus-Christ dans le titre de leur "Eglise". Mais ce n'est pas le fait de porter le nom de
Jésus-Christ qui fait  d'un Mouvement une Eglise du Seigneur ! N'importe quel groupe peut inscrire le nom de Jésus-Christ sur le
fronton de son bâtiment. Beaucoup le font d'ailleurs. Mais c'est ce qui se passe à l'intérieur qui compte !
Telle dénomination, ou tel groupe non rattaché à une dénomination, invoquera souvent le fait qu'elle jouit d'une bonne réputation. Mais
cela ne garantit pas qu'elle soit une Eglise de Christ. Voici ce qu'il faut savoir : Est-ce que les membres de cette église possèdent la vie
de Christ ? Est-ce que le Saint-Esprit demeure en eux ? Est-ce que la Bible est correctement enseignée et mise en pratique ?
Une église est composée de nombreux éléments. Tout d'abord, une église n'est pas un bâtiment, mais un groupe d'hommes et de
femmes  nés  de  nouveau,  qui  travaillent  pour  le  Royaume de  Dieu  et  recherchent  la  volonté  du  Seigneur,  individuellement  et
collectivement. Il faut savoir si les membres d'une église sont réellement contrés sur Christ, s'ils prêchent le salut par la foi seule en
l'Evangile de la grâce, et s'ils ont l'esprit de mission.
Vous devez chercher une église qui s'efforce se suivre la Bible le mieux qu'elle peut, et qui nourrit les brebis d'une bonne nourriture
assurant la croissance de leur vie spirituelle. Si les brebis croissent spirituellement, l'église en fera autant.
L'église est-elle centrée sur les besoins de ses membres ? Se préoccupe-t-elle de les faire parvenir à la maturité ? Tous les membres
de l'église  sont-ils  à  l'œuvre  pour  rechercher  des  brebis  perdues,  ou  se  reposent-ils  sur  le  travail  de  leur  pasteur  ou  de  leurs
dirigeants ? Une bonne église fait activement participer tous ses membres à l'œuvre du ministère, même s'ils sont jeunes dans la foi.
Cela soulage d'ailleurs les responsables, qui n'ont pas besoin de prendre en charge tous les problèmes qui se présentent dans l'église.
Cela évite aussi de salarier de nouveaux ministères ! Car ce n'est pas ce que la Bible nous demande de faire.
Les membres  de  l'église  doivent  acquérir  de  la  maturité,  aussi  bien  dans  leur  vie  personnelle  que dans la  compréhension  des
enseignements de Jésus-Christ. Nous avons besoin d'équilibre, en ce qui concerne l'exercice du ministère. Les membres d'une église
ne doivent pas être attirés par des occasions "d'entrer plus tard dans le ministère". Cela ne manquera pas de causer des problèmes
dans l'église. Chacun doit participer à l'œuvre du ministère.
Une bonne église enseigne les principes fondamentaux de la foi aux nouveaux convertis, et la saine doctrine à ceux qui sont mûrs (1
Timothée 4 :6, 13-16).
Une bonne église laisse à ses membres la liberté  d'exercer  leurs dons et  leurs talents spirituels,  pour l'édification de l'église (1
Thessaloniciens 5 :19-20, 1 Corinthiens, chapitres 12 à 14).
Une bonne église encourage ses membres à participer à l'œuvre du ministère, à mesure que la vie de Dieu les transforme. Elle les
encourage aussi à répondre à l'appel personnel que Dieu leur adresse (1 Tim. 1 :9 ; Romains 8 :28-30 ; Ephésiens 2 :10 et 4 :12).
Si vous trouvez une église qui cherche activement à atteindre ces objectifs, vous avez probablement trouvé une bonne église ! Certes,
chaque église a son style propre. Vous ne trouverez jamais deux églises enseignant les mêmes choses exactement de la même
manière. Certaines églises pratiquent les dons spirituels, d'autres pas. D'autres ont une interprétation différente des événements de la
fin. Cela peut faire une différence importante pour vous personnellement. Mais si vous vous rendez compte qu'une église vous donne
la possibilité de croître et de servir, si ses membres manifestent réellement de l'amour, vous pourrez y trouver votre place.
Certaines églises ont recours à des instruments de musique au cours de leur culte, alors que d'autres ne le font pas. Certaines utilisent
des vieux cantiques, d'autres des cantiques modernes et un autre style de musique. Là encore, tout est une question de choix et de
goût personnels, quand il s'agit de trouver une église qui vous convient. L'important, c'est de savoir si les Chrétiens de cette église
veulent vraiment louer et adorer le Seigneur de tout leur cœur, ou s'ils veulent "chauffer l'ambiance" ou distraire l'auditoire.
Une bonne église doit vous encourager ou vous aider à discerner les faux systèmes religieux (1 Jean 4 :1). Elle doit vous apprendre à
témoigner aux adeptes de diverses religions. Elle ne doit pas croire que les gens sont libres de servir Dieu comme ils le veulent (Jude
3 ; 1 Pierre 3 :15).
Cela peut vous prendre du temps avant de choisir une église. Vous devrez sans doute prendre parfois des précautions. Il se peut que
vous soyez d'abord attiré par la chaleur et le caractère amical des gens, pour vous apercevoir plus tard qu'ils croient à de fausses
doctrines. Il est bon de leur demander quelles sont leur confession de foi et leur histoire. Posez les questions nécessaires avant de
vous joindre à eux. En outre, certaines confessions de foi sont imprécises. Vous devez demander des précisions si vous avez des
doutes sur certaines doctrines. Par exemple, les articles de foi des Mormons semblent évangéliques, mais ils sont trompeurs. Méfiez-
vous tout de même quand une église vous affirme que sa seule confession de foi est la Bible, et que la Bible est leur seul livre.
Certaines sectes comme les Eglises Internationales de Christ l'affirment aussi !
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Demandez-leur s'ils acceptent la Bible comme infaillible, et s'ils croient que Dieu l'a préservée tout au long de l'histoire. Croient-ils que
Jésus est le Fils de Dieu, et qu'entendent-ils exactement par là ? Croient-ils que Jésus est pleinement Dieu et pleinement Homme ?
Croient-ils qu'Il est ressuscité physiquement ?
Il se peut que vous deviez consulter un organisme spécialisé dans l'étude des sectes pour obtenir les informations plus complètes sur
l'histoire  et  les  doctrines  d'une  église  qui  vous  intéresse.  Vous  pouvez  aussi  consulter  un  bon  Dictionnaire  Biblique  ou  une
Encyclopédie Biblique.
Demandez-leur s'ils sont affiliés à un Mouvement ou à une Confédération quelconque. Appartiennent-ils à une Fédération d'Eglises
Evangéliques ? Doivent-ils rendre des comptes à quelqu'un ?
Sont-ils en relation ou en communion fraternelle avec d'autres églises ou d'autres dénominations dignes de confiance ? Quels sont les
livres qu'ils conseillent à leurs membres?
De toutes manières, vous aurez besoin de sagesse. Priez pour obtenir toute la sagesse et tout le discernement dont vous aurez besoin
pour la décision que vous devrez prendre (Phil. 1 :9). Ainsi, vous éviterez de passer inutilement du temps dans une église, pour vous
rendre compte plus tard de certaines choses que vous auriez dû connaître avant !

A126  Les loups ravisseurs
Article de Let Us Reason Ministries.
Source http://www.letusreason.org/Cults4.htm

Nous les reconnaîtrons à leurs fruits.
Jésus nous a donné cet avertissement :  "Gardez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtements de brebis, mais au-
dedans ce sont des loups ravisseurs. Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues sur des
chardons ? Tout bon arbre porte de bons fruits, mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits. Un bon arbre ne peut porter de mauvais
fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits. Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs
fruits que vous les reconnaîtrez" (Matthieu 7 :15-20).
Jésus nous a mis en garde contre ceux qui viennent essayer de nous attirer avec eux dans leur recherche de Dieu. De nombreux
groupes sont très actifs pour faire du porte-à-porte et tenter de persuader les gens de se joindre à leur groupe ou à leur organisation. Il
n'y a rien d'intrinsèquement mauvais au fait de faire du porte-à-porte. Même les apôtres l'ont fait pendant un temps. Ce qui compte,
c'est la manière employée pour essayer de faire des gens des disciples. Ce qui est important, c'est de bien contrôler ce qui est
enseigné concernant Dieu et Jésus-Christ.
Le problème n'est pas de faire entrer des gens dans une église ou une organisation, mais de les amener à Jésus-Christ pour qu'ils
fassent partie de Son Eglise universelle, et qu'ils deviennent membres de Son Corps.
Jésus ne nous a pas dit qu'il nous suffirait de voir les fruits portés par quelqu'un pour savoir si les prophéties qu'il apporte sont vraies
ou fausses. Mais Il a dit que nous reconnaîtrions les faux prophètes à leurs fruits. Le Seigneur utilise dans Sa Parole deux illustrations
pour nous faire comprendre ce qu'Il veut dire. La première est celle des brebis et des boucs, la seconde celle des brebis et des loups.
"Voici,  je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez donc prudents comme les serpents,  et  simples comme les
colombes" (Matthieu 10 :16). Jésus a envoyé Ses disciples comme des brebis au milieu des loups. La brebis suit son berger. Jésus
exhorte Ses disciples à faire preuve de sagesse et à connaître toutes les ruses du diable. Nous devons savoir que nous sommes
environnés d'ennemis qui aimeraient bien nous tailler en pièces. Mais nous ne devons pas agir à la manière du diable. Nous ne
devons pas rendre le mal par le mal, mais être simples (ou doux) comme des colombes. Le Saint-Esprit est descendu sur Jésus
comme une colombe, au moment de Son baptême. Elle est descendue doucement, et L'a accompagné pendant tout Son ministère.
Jamais nous ne voyons Jésus pousser les gens à se joindre à Son groupe. Il leur a enseigné la vérité, et les a laissés libres de choisir
s'ils voulaient Le suivre. Il les a exhortés et attirés à Lui, mais Il ne les a jamais forcés ni poussés à se décider.
"Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il s'élèvera du milieu
de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux" (Actes 20 :29-30). Les loups
sont les ennemis des brebis. Ils s'en nourrissent ! Ils aiment déchirer les brebis pour les mettre à leur menu.
Jésus  nous  prévient  donc  que  des  hommes  s'introduiront  dans  l'Eglise  pour  la  déchirer  et  la  détruire.  Ils  le  feront  par  les
enseignements  mensongers  qu'ils  apporteront.  Comme  ils  se  sont  introduits  dans  l'Eglise,  ils  utiliseront  la  Bible  pour  leurs
enseignements, mais ils en tordront le message.
Paul nous dit dans 2 Corinthiens 11 :13-15  : "Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de
Christ. Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses ministres
aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs œuvres". Ces faux apôtres ressemblent beaucoup aux vrais. Ils
peuvent avoir une belle apparence, mais ils ne sont pas habités par la vie de Christ. Leur message fait toujours référence à l'Ecriture,
mais en déforme le sens exact. Ces hommes mettent toujours l'accent sur leur église ou sur leur organisation, au lieu de le mettre sur
Christ.
"Ce sont des écueils dans vos agapes, faisant impudemment bonne chère, se repaissant eux-mêmes. Ce sont des nuées sans eau,
poussées par les vents ; des arbres d'automne sans fruits, deux fois morts, déracinés ; des vagues furieuses de la mer, rejetant
l'écume de leurs impuretés ; des astres errants, auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité" (Jude 12-13). Un arbre
deux fois mort est un arbre que l'on a transplanté, qui meurt, et que l'on déracine une seconde fois.
Jude dépeint de manière très imagée l'hypocrisie, la dépravation et la condamnation de ceux qui se moquent de ce que Christ a
accompli ! On les trouve dans le Corps de Christ, assis au milieu des saints et participant à leurs agapes ! Une agape était un repas
réunissant  les Chrétiens,  au cours duquel  ils  prenaient  ensemble la communion (2 Pierre 2 :13 et  1 Cor.  11 :20,  27-30).  C'était
l'occasion pour les pauvres et les riches de manger ensemble. Les orphelins, les veuves et les étrangers étaient invités à ces agapes.
Le fait qu'ils mangeaient ensemble étaient la preuve qu'ils s'aimaient. L'apôtre Paul dut parfois les reprendre parce qu'ils mangeaient
sans avoir la crainte de Dieu. Ils n'avaient aucun respect pour le caractère sacré de ce repas. Ils participaient au repas du Seigneur
comme s'il s'agissait d'un repas ordinaire, et en faisaient une occasion de bombance et de gloutonnerie.
Jude décrit ces faux docteurs comme des nuages sans eau. Ils ont la forme extérieure, mais pas la substance. Ils sont légers et sont
emportés par le vent. Des nuages sans eau donnent de fausses espérances à la terre desséchée. Ils semblent chargés de promesses,
mais ne laissent tomber aucune goutte d'eau. Ils ne font que cacher le soleil. Ils n'apportent rien de bon. Ils se vantent de leurs dons,
mais ils sont vides. Ils n'apportent aucune nourriture fraîche à la vie spirituelle des autres.
Ce sont aussi des arbres d'automne sans fruits, deux fois morts, déracinés. A l'époque de la récolte, ils ne donnent aucun fruit. (Voir
Luc 8 :5-8). Ils sont spirituellement morts, et il n'y a aucun moyen de leur rendre la vie. Ils sont stériles et improductifs, comme le figuier
que Jésus  a  maudit.  Ils  sont  deux fois  morts,  depuis  les  racines.  Ils  n'ont  aucune vie,  étant  morts  dans  leurs  péchés  et  leurs
transgressions (Ephésiens 2 :1). Ils sont deux fois morts, parce qu'ils ont été coupés de la racine qui donne la vie. Ils n'ont plus aucune
chance de recevoir la vie.
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Jésus a dit dans Luc 13 :18-19 : "A quoi le royaume de Dieu est-il semblable, et à quoi le comparerai-je ? Il est semblable à un grain de
sénevé qu'un homme a pris et jeté dans son jardin ; il pousse, devient un arbre, et les oiseaux du ciel habitent dans ses branches".
"Il dit encore : A quoi comparerons-nous le royaume de Dieu, ou par quelle parabole le représenterons-nous ? Il est semblable à un
grain de sénevé, qui, lorsqu'on le sème en terre, est la plus petite de toutes les semences qui sont sur la terre ; mais, lorsqu'il a été
semé, il monte, devient plus grand que tous les légumes, et pousse de grandes branches, en sorte que les oiseaux du ciel peuvent
habiter sous son ombre" (Marc 4 :30-32).
Jésus compare le Royaume de Dieu (l'Eglise) à un arbre. Les oiseaux viennent faire leurs nids sous son ombre. Toutes sortes de
groupes viennent s'installer dans les branches de l'Eglise, que le Seigneur compare à un arbre. Dans d'autres paraboles, le Seigneur
dit aussi que les oiseaux du ciel symbolisent le royaume de Satan. Ils s'installent confortablement au milieu des branches de cette
grande Eglise universelle. Dans la parabole du semeur (Matthieu 13), les oiseaux du ciel viennent voler la semence qui ne s'est pas
plantée dans le cœur de l'auditeur. Jésus permet à l'ivraie de pousser au milieu du bon grain. Il permet aux oiseaux de l'ennemi de
venir faire leur nid dans ce grand arbre, à côté des nids de Ses oiseaux.
Cet arbre est relié à Christ. C'est en demeurant en Lui et en étant fidèles à Ses enseignements que nous avons Sa vie. La doctrine
nous  révèle  la  nature  de  Dieu  et  notre  relation  avec  Dieu.  La  Bible  donne  un  certain  nombre  d'enseignements  fondamentaux
concernant Christ et l'homme (Tite 1 :9 ; 1 Tim. 4 :12-19 ; 2 Tim. 3 :10-16).
"Celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, c'est celui qui entend la parole et la comprend ; il porte du fruit, et un grain en donne
cent, un autre soixante, un autre trente" (Matthieu 13 :23). En comprenant ce que Christ a dit, et en le mettant en pratique, Sa vie nous
permettra de produire un fruit plus ou moins abondant.

Quel est ce fruit ?
Un fruit se manifeste et grandit naturellement. Chaque arbre fruitier produit du fruit selon son espèce, selon la semence dont il est issu.
Un oranger produira des oranges, pas des pommes. Un papayer produit des papayes, pas des oranges. Le fruit est la production
naturelle de l'arbre qui le porte. Il vient naturellement. Vous ne verrez jamais un arbre fruitier transpirer abondamment pour produire du
fruit.  Son fruit  viendra en sa saison, avec une abondance qui peut être variable (Psaume 1). Un arbre fruitier n'a pas besoin de
travailler dur pour produire son fruit. Celui-ci est une production naturelle de l'arbre. Il faut seulement que l'arbre soit correctement
nourri, et que ses racines prélèvent dans le sol ce dont il a besoin.
Sur le plan spirituel, le fruit est l'œuvre du Saint-Esprit. Il manifeste dans notre vie les changements produits par la vie de Christ. Ce qui
se manifeste dépend de la vie qui se trouve à l'intérieur. La vie de Christ est associée à la saine doctrine de la Parole de Dieu.
Nombreux sont ceux qui disent que si nous produisons du bon fruit, cela prouve que Dieu est avec nous. Mais il faut bien comprendre
que le fruit dépend de la vie de l'arbre lui-même. L'arbre doit puiser sa vie en Christ, pour que le Saint-Esprit soit à l'œuvre. Nous
devons être relié au vrai Jésus pour produire le fruit véritable.
"Si vous portez beaucoup de fruit, c'est ainsi que mon Père sera glorifié, et que vous serez mes disciples" (Jean 15 :8). Nous avons été
choisis pour porter du fruit qui dure jusque dans la vie éternelle.
La Bible nous enseigne qu'il existe deux sortes de fruits chez ceux qui entrent dans le Royaume de Dieu. Il y a un bon fruit, et un
mauvais fruit, selon la semence que l'on plante dans le cœur. Nous devons produire le bon fruit de l'Esprit.
"Je suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il le retranche  ; et tout
sarment qui porte du fruit, il l'émonde, afin qu'il porte encore plus de fruit. Déjà vous êtes purs, à cause de la parole que je vous ai
annoncée. Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure
attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous ne demeurez en moi. Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui
demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en
moi, il est jeté dehors, comme le sarment, et il sèche ; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu, et ils brûlent" (Jean 15 :1-6).
Christ est notre vie. Sa vie se transmet par Sa Personne et Ses enseignements. Le Saint-Esprit nous dirige toujours vers Jésus, pas
vers Lui-même ni  vers  un  autre homme. La vie  de l'arbre  est  centrée sur  Christ,  pas sur  nos œuvres.  Notre  fruit  n'est  que la
manifestation de Jésus en nous. Si nous demeurons dans Sa Parole, la vie de Christ produira naturellement en nous le fruit de l'Esprit.
Nous n'aurons pas besoin de faire des efforts pour produire ce fruit. C'est la raison pour laquelle ceux qui appartiennent à des sectes
ne peuvent pas produire un bon fruit.  Ils ne demeurent pas dans les paroles de Jésus. Mais ils se nourrissent de leurs fausses
doctrines. Ils dépendent de leurs bonnes œuvres pour acquérir le salut. Ils n'enseignent pas la Bible, mais leurs révélations, leurs
prophéties, et les fausses doctrines contenues dans d'autres livres.
Les branches qui sont retranchées sont celles qui ne produisent pas de fruit, qui sont mortes. Elles s'opposent à la nature de Jésus.
Elles sont retranchées pour que les autres branches soient plus productives.
"Et il dit aux Juifs qui avaient cru en lui : Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples ; vous connaîtrez la
vérité, et la vérité vous affranchira" (Jean 8 :31-32). Si nous écoutons les paroles de Jésus et si nous les mettons en pratique, nous
serons libérés.  Jésus met  l'accent sur  Sa Parole.  Les églises qui  ajoutent  ce qu'ont  dit  leurs propres messagers,  leurs  propres
prophètes et leurs propres livres empêchent leurs membres d'accéder aux paroles de Christ, et ne possèdent pas la liberté qu'Il nous
offre.
"Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance ; la loi n'est
pas contre ces choses. Ceux qui sont à Jésus-Christ ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs. Si nous vivons par l'Esprit,
marchons aussi selon l'Esprit" (Galates 5 :22-25).
Paul parle du fruit de l'Esprit au singulier. Tous les différents aspects du fruit de l'Esprit dépendent de la vie de Christ, qui est amour.
L'amour est ce que l'on donne sans espérer quelque chose en retour. Dans l'amour, il n'y a aucune concurrence, mais la paix, la joie et
la fidélité dans le service du Seigneur. L'amour de Dieu est produit naturellement en nous, parce que nous sommes nés de l'Esprit de
Dieu. Les sectes nient le salut par grâce, un salut qui nous est donné gratuitement, en raison de l'amour de Dieu. C'est pour cela
qu'elles ne peuvent pas produire du bon fruit. Le bon fruit vient de la vie du Saint-Esprit qui demeure en celui qui a accepté l'Evangile
du salut en Jésus-Christ (1 Cor. 15 :1-4).
"Mais maintenant, étant affranchis du péché et devenus esclaves de Dieu, vous avez pour fruit la sainteté et pour fin la vie éternelle"
(Romains 6 :22).
"Le fruit de la justice est semé dans la paix par ceux qui recherchent la paix" (Jacques 3 :18). Jésus a dit : "Heureux ceux qui procurent
la paix" (Matthieu 5 :9). Ce sont ceux qui répandent ce message de la réconciliation, pour exhorter les hommes à faire la paix avec
Dieu.
Jésus a dit qu'Il était le Vrai Pain descendu du Ciel. C'est Lui qui est la véritable Manne céleste. Si nous mangeons Ses paroles, nous
recevrons la vie, car Ses Paroles sont Esprit et Vie.
Le mauvais fruit, c'est celui qui est produit par le levain du péché et des faux enseignements. Jésus nous a demandé de nous méfier
du levain des Pharisiens. C'étaient des hommes très religieux, mais ils ne comprenaient pas véritablement les enseignements qu'ils
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avaient reçus. Ils préféraient les enseignements des hommes à ceux de Dieu, et dépendaient de leurs œuvres pour se déclarer justes.
Aucune église ne devrait mettre en avant son fondateur, parce qu'il a restauré une vérité perdue, ou reçu une nouvelle révélation.
Celles qui le font commettent la même erreur que les Pharisiens. Elles suivent un homme. Elles ne suivent pas le véritable Berger,
mais se mettent sous la direction d'autres bergers.
C'est pour cette raison que les sectes ne portent pas de fruit !

A128 Israël et les Arabes 1
Article de Cutting Edge Ministries.
Cet article montre de quelle haine intense sont animés la grande majorité des Arabes à l'encontre d'Israël et des Juifs. Citations
directes des médias arabes. Une telle haine est l'un des accomplissements les plus importants des prophéties bibliques de la fin des
temps. 
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1240.cfm
La haine intense que la plupart des Arabes éprouvent contre Israël et tous les Juifs constitue un accomplissement des prophéties
concernant la fin des temps. Vous serez sans doute très choqués de réaliser à quel point cette haine des Juifs d'Israël est intense.
Beaucoup d'Arabes ne voudraient actuellement qu'une chose : exterminer tous les Juifs d'Israël, hommes, femmes et enfants. Il s'agit
de l'accomplissement prophétique le plus important de ces vingt dernières années.
Article de presse commenté : "Comment l'OLP répand le culte de la haine". Article de Jeff Jacoby, The Boston Globe, 18 août 1998,
page B4.
Voici tout d'abord le texte de l'article XXII de l'accord conclu entre Israël et l'OLP à la Maison-Blanche le 28 septembre 1995, et intitulé
"Accord Oslo II" :
"Israël et l'Autorité Palestinienne s'efforceront de développer la tolérance et la compréhension mutuelles. Elles s'abstiendront donc de
toute incitation à la haine et de toute propagande hostile".
Ces phrases merveilleuses, écrites en 1995, semblaient promettre un avenir plus pacifique entre les Juifs d'Israël et leurs cousins
Arabes, et même mettre fin à des milliers d'années de conflits intenses et amers. C'était du moins la promesse que semblait donner ce
paragraphe. Israël et les Arabes de Palestine (qui forment, selon la Bible, les restes de la Maison d'Esaü), s'engageaient mutuellement
à faire cesser toute cette affreuse guerre de propagande qui avait empoisonné l'atmosphère au Moyen-Orient depuis 1948, date à
laquelle Israël est redevenue une nation. Actuellement, la question est la suivante : "Cet engagement a-t-il été tenu ?" Nous pouvons
constater qu'Israël n'a mené aucune propagande haineuse contre les Arabes. Tandis que les exemples sont très nombreux, dans tous
les médias arabes, d'une propagande antisémite aussi haineuse que la propagande bien huilée du régime nazi, sous Hitler.
Le journaliste Jeff Jacobs a étudié ce que l'Autorité Palestinienne (A.P.) enseigne actuellement à ses jeunes enfants, au cours des
camps d'été qu'elle organise. Vous savez sans doute qu'un camp d'été reçoit normalement des enfants pour leur faire prendre l'air, les
amener nager, jouer, et tout simplement passer un bon moment. Beaucoup d'Américains envoient leurs enfants dans ces camps d'été.
Toutefois, ce ne sont pas des camps d'été de ce type qu'organise l'A.P. Les enfants arabes qui participent à ces camps sont nourris
d'une haine et d'une incitation au génocide qui sont les plus intenses que l'on ait jamais connues ! Lisez ce qu'écrit Jeff Jacoby, et
prenez connaissance de quelques exemples de ce qui est enseigné aux enfants arabes pendant ces camps d'été. En vérité, les
Arabes préparent leurs enfants à tuer les Juifs :

1. "L'un des moniteurs, Lawy Abu, enseigne aux enfants Palestiniens les techniques de combat, et l'art d'utiliser les pneus, les
clous, etc…" 

2. "L'une des publicités produites pour les camps d'été montre des enfants crier "Commando !" en sautant dans un cerceau
enflammé". 

3. "Une émission de télévision de l'A.P. du 19 juillet 1998 montre des enfants palestiniens debout devant une immense affiche
représentant le Mont du Temple (le site le plus sacré du Judaïsme) couvert de sang, d'armes et de têtes, et montrant des
chevaux arabes s'élançant en l'air". 

4. "Dans une publicité parue à la télévision, un jeune participant à un camp de Khan Yunis chante ceci : "J'arrive avec mon épée
à la main ! Nous les rejetterons (les Juifs) à la mer. Conquérant, ton heure est venue ! Nous règlerons nos comptes avec des
pierres et des balles !"" 

5. Dans une autre publicité, on peut voir un instructeur apprendre à un enfant le chant suivant : "O mon pays, mes enfants, mes
enfants sont dans l'escadron-suicide !" 

Comme l'a dit un présentateur de télévision arabe : "C'est d'abord à la Djihad, à la guerre sainte, que nous croyons ! Elle ne cessera
jamais !"
La plupart des Américains ne sont pas du tout préparés à une telle propagande raciste, affreuse, haineuse et incitant au génocide.
Nous serions choqués, et nous devons être choqués, si nous réalisons que les Arabes n'ont pas changé depuis 3.000 ans, dans leur
incroyable haine des Juifs. Dès la renaissance d'Israël, en 1948, les Arabes n'ont désiré qu'une seule chose : rejeter les Juifs à la mer,
et les détruire complètement. N'oubliez jamais ce fait. Vous ne devez jamais vous laisser prendre par les médias américains, qui ne
font que soutenir les Arabes et leur propagande, qui vous disent que ce sont les Israéliens qui sont les agresseurs et les Arabes les
pauvres victimes innocentes. En fait, c'est le contraire qui est vrai, et nos dirigeants le savent très bien.
Depuis le début du mouvement sioniste, dans les années 1890, et jusqu'en 1948, les Juifs du monde entier ont réuni de l'argent pour
racheter leur Terre Sainte aux Arabes qui la possédaient. Les Juifs ont payé pour obtenir cette terre. La plupart du temps, ils l'ont
même payée plus cher qu'elle ne le valait, parce qu'ils voulaient se réinstaller en Israël. Quand l'Etat d'Israël a été proclamé, en mai
1948, il avait racheté pratiquement toute sa terre des mains des Arabes, à un prix plus élevé que le prix du marché. Pourtant, les
partisans des Arabes veulent vous faire croire que ce sont les Juifs qui ont volé leur terre aux Arabes.
En outre, toutes les guerres menées par Israël depuis 1948 l'ont été pour répondre aux attaques arabes, ou aux préparatifs de guerre
menés par les Arabes. Dans toutes ces guerres, les Israéliens ont dû affronter des forces arabes nettement plus nombreuses, et
souvent mieux équipées, et les ont pourtant mises en déroute. Pourtant, Israël a accepté de rendre aux Palestiniens la plus grande
partie des zones conquises au cours de ces guerres. Cela n'a pas empêché les propagandistes arabes d'essayer de vous faire croire
le contraire, en vous disant que c'est Israël qui a attaqué les Arabes sans aucune provocation de leur part, et qui leur a volé leurs
terres.
Les Arabes ont franchi  une nouvelle  étape dans leur incessante propagande antisémite.  Ils  en sont actuellement à comparer le
gouvernement Israélien au régime nazi d'Adolf Hitler. Certains Arabes ont même collé une croix gammée sur le drapeau national
israélien ! Pouvez-vous imaginer l'intensité de la haine capable de produire une telle monstruosité : comparer les actions des Israéliens
à celles des plus grands massacreurs de Juifs de tous les temps, c'est-à-dire à celles des nazis de Hitler  ! Vous pouvez avoir une idée
de l'intensité de la haine éprouvée par les Arabes pour les Juifs !
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Voici certaines déclarations faites par des organes de presse arabes :
"Les pratiques des Israéliens sont bien souvent semblables, et même plus brutales, que les pratiques des soldats nazis à l'encontre
des citoyens français et hollandais au cours de la seconde guerre mondiale" (Communiqué de presse du Ministère de l'Information de
l'A.P., en date du 10 décembre 1997).
"Quand les Arabes voient de leurs propres yeux l'occupation israélienne de la Palestine, du Golan et du Liban, ils ne peuvent la
comparer à aucune autre occupation, sinon à l'occupation nazie" (Citation d'un article du journal palestinien Al-Quds, du 17 novembre
1997).
"L'apparition du mouvement sioniste a favorisé l'émergence d'idéologies terroristes et racistes, comme l'idéologie nazie. Il existe une
grande similitude entre ces deux idéologies : les Sionistes croient qu'ils sont le "peuple élu de Dieu", et que les autres nations n'ont été
créées que pour  les servir  ou pour être ridiculisées… Les Juifs Sionistes affirment qu'ils  haïssent les autres nations.  Car ils  les
persécutent parce qu'ils sont fiers de leur propre sagesse, de leurs succès et du fait qu'ils sont un peuple choisi par Dieu. De même,
les Nazis affirmaient que les Aryens étaient une race choisie et pure…" (Citation d'un article de l'organe officiel de l'A.P., Al-Hayat Al-
Jadeedah, du 3 septembre 1997).
"L'idéologie nazie a poussé le monde dans l'enfer de la deuxième guerre mondiale. Pendant cette guerre, les Nazis ont utilisé toutes
les formes du terrorisme, exactement comme le font les Sionistes aujourd'hui" (Ibid.)
"Cela nous prouve que les racines du Nazisme et du Sionisme sont les mêmes. Cela nous permet de comprendre aussi comment les
Juifs et les Nazis ont coopéré au cours de la seconde guerre mondiale. C'est cette coopération qui a permis de révéler les mensonges
forgés  par  les  Sionistes,  concernant  les  prétendus  massacres  perpétrés  contre  les  Juifs  pendant  cette  guerre.  Il  n'y  a  aucune
différence entre Hitler et Ben Gourion…" (Ibid.)
Remarquez comment les Arabes nient ici l'Holocauste, comme le font les skinheads néo-nazis aujourd'hui !
"Il est bien connu que, chaque année, les Juifs exagèrent ce que les Nazis leur ont fait subir. Ils prétendent que 6 millions de Juifs ont
été tués. Mais des recherches précises démontrent qu'il  n'y a pas eu plus de 400.000 Juifs massacrés" (Citation d'une émission
télévisée culturelle diffusée sur la télévision officielle de l'A.P., le 25 août 1997).
Connaissez-vous le symbole officiel du Fatah, organisation officielle de Yasser Arafat ? Il représente deux fusils croisés sur une carte
d'Israël, avec une grenade en dessous. C'est un symbole d'une extrême violence. Il  est certain que ce symbole représente bien
l'essence de ce que les Arabes éprouvent envers Israël. Ils veulent la mort des Israéliens, et ils veulent contrôler toute la Palestine.
Lorsque vous étudiez la question israélo-arabe, ne perdez jamais de vue de fait que les Arabes ne veulent aucunement coexister avec
les Juifs. Ils veulent les "repousser à la mer". Ils préfèreraient même les annihiler complètement. La seule raison pour laquelle les
Arabes ont accepté de "négocier" avec les Juifs est la suivante : ils ont éprouvé de telles défaites sur les champs de bataille qu'ils ne
sont pas en mesure de détruire Israël à l'heure actuelle. Ils appliquent donc la tactique qui leur est indiquée par leur prophète Mahomet
dans le Coran. Cette tactique prévoit que lorsqu'un Arabe se trouve en présence d'un ennemi qui lui est supérieur, il doit "faire la paix"
avec lui. Dès qu'un "traité de paix" aura été conclu, l'Arabe doit commencer à développer ses moyens militaires, jusqu'au moment où il
pourra attaquer son ennemi en position de force, et détruire complètement celui qui était censé être en paix avec lui. C'est cela la "paix
arabe". C'est la paix du tombeau.
En outre, le Prophète Mahomet a donné à tous les Arabes le commandement strict de conquérir le monde entier, à la pointe de l'épée
s'il  le faut.  Ils  ont  déjà tenté de le faire dans le passé. Leurs armées ont été arrêtées en Espagne par des armées chrétiennes
inférieures en nombre. Quand les armées arabes s'avançaient jusqu'au cœur de l'Europe, elles massacraient, violaient et pillaient les
habitants des villages et des cités. C'est ainsi que doivent se comporter de véritables Arabes, et vous ne devez jamais l'oublier !
Les services de renseignements israéliens ont souvent surpris Yasser Arafat en train de développer, devant des auditeurs Arabes, de
quelle manière il comprenait les instructions du Prophète Mahomet, et pourquoi il cherchait à faire la paix avec Israël "maintenant".
Yasser Arafat n'a jamais caché le fait qu'il cherchait à attaquer et à détruire Israël, dès qu'il aurait obtenu assez de territoires et de
concessions par des négociations politiques. Considérez à nouveau le symbole du Fatah, car il représente ce que veulent réellement
les Arabes, dans le fond de leur cœur.

Des accusations mensongères contre les Juifs.
"Israël distribue dans les territoires contrôlés par l'A.P. de la nourriture qui contient des produits cancérigènes et des hormones qui
détruisent la virilité masculine, ainsi que d'autres produits alimentaires frelatés. L'objectif  est d'empoisonner et de faire du tort aux
populations palestiniennes. Nous avons la certitude qu'il s'agit d'un plan organisé, d'une conspiration mise en œuvre par le Ministère
Israélien  de  la  Défense.  Il  s'agit  d'une  guerre  délibérée  contre  le  peuple  palestinien"  (Citation  du  Vice-Ministre  Palestinien  des
Approvisionnements, Abdel Hamid al-Qudsi, au cours d'une interview réalisée par le journal Yediot Aharonot le 25 juin 1997).
"Des tests de laboratoire effectués sur sept marques israéliennes de chewing-gums distribuées dans les territoires palestiniens ont
prouvé que ces produits  contenaient une substance qui  stimulait  l'activité  sexuelle"  (Déclaration de Saleh Abdullah,  Directeur du
Département de l'Inspection du Ministère Palestinien des Approvisionnements, citée par le journal officiel de l'A.P. Al-Hayat Al-Jadeeda,
le 26 mai 1997).
Avez-vous jamais lu une propagande aussi stupide ? En fait, ce qui est le plus incroyable à propos de telles déclarations, c'est que les
propagandistes arabes puissent penser que les Palestiniens eux-mêmes vont les croire !
"Ils ont fait venir de Russie des jeunes Juives contaminées par le SIDA pour répandre cette maladie dans la jeunesse palestinienne"
(Déclaration d'Abdel-Razek Al-Majeeda, Commandant des Services Généraux de Sécurité de Gaza, cité par le journal officiel de l'A.P.,
Al-Hayat Al-Jadeeda, le 15 mai 1997). Cette déclaration est un autre exemple de la grossière stupidité des propagandistes arabes.
"Les autorités israéliennes ont infecté 300 enfants palestiniens en leur injectant le virus du SIDA, au cours des années de l'Intifada"
(Selon Nabil Ramlawi, représentant de l'A.P. auprès de l'ONU, au cours d'une session de la Commission de l'ONU sur les Droits de
l'Homme à Genève, cité par le Jerusalem Post du 17 mars 1997).

Les Arabes refusent d'admettre qu'Israël et les Juifs soient les possesseurs légitimes de leur terre ancestrale.
"Les mots "Etat d'Israël" devraient être remplacés par l'expression "Entité Sioniste" dans le vocabulaire palestinien" (Suleiman Roumi,
membre du Conseil Législatif Palestinien, cité par le journal officiel de l'A.P., Al-Hayat Al-Jadeeda, le 10 août 1997).
"Jérusalem est un symbole pour tous les Musulmans du monde. La prétention des Juifs à posséder Jérusalem est mensongère. Nous
ne reconnaissons rien d'autre qu'une Jérusalem entièrement musulmane, sous une direction islamique…" (Déclaration du Mufti de
l'A.P. Ikrama Sabri, Al-- Biyad du 31 juillet 1997). Se peut-il que les Arabes osent prétendre que les prétentions des Juifs sur Jérusalem
soient mensongères ? Ils n'ont manifestement jamais lu la Sainte Bible ! Il suffit de lire Zacharie 14 et Apocalypse 20 :9 pour voir que
Dieu appelle Jérusalem la ville bien-aimée. Jérusalem est la ville éternelle de Dieu. Tous ceux qui l'attaqueront seront complètement
détruits.
"L'occupation colonialiste  de la  Palestine par  Israël  se transforme en agression  contre  tous les sites sacrés de l'Islam et  de la
Chrétienté. Le racisme sioniste atteint un sommet avec cette offensive talmudique, qui revient à déchirer des pages entières du Coran,
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et qui offense le Maître des Prophètes, Mahomet, que son nom soit béni, ainsi que la Bienheureuse Vierge Marie, mère du Christ !
Qu'ils reposent en paix !" (Déclaration de Hasan Al-Kashef, Directeur général du Ministère de l'Information de l'A.P., cité par le journal
officiel de l'A.P. Al-Hayat Al-Jadeeda, le 7 juillet 1997).
Il s'agit là d'un mensonge plutôt comique, quand on connaît tant soit peu l'histoire moderne de Jérusalem et de ses lieux saints ! Avant
la guerre de juin 1967, la vieille ville de Jérusalem était contrôlée par le Roi Hussein de Jordanie. Le Roi Hussein avait régulièrement
refusé aux Juifs et aux Chrétiens le libre accès à leurs lieux saints. Il n'a laissé qu'aux Arabes le droit d'accéder en toute liberté à leurs
lieux saints. Toutefois, quand les Israéliens ont reconquis Jérusalem, ils se sont fait un devoir de permettre aux croyants des trois
religions monothéistes, Juifs, Chrétiens et Musulmans, d'accéder librement à leurs lieux saints. Il en est toujours de même aujourd'hui,
même si les Arabes font de leur mieux pour convaincre le monde du contraire.

Ce que nous apprend réellement la charte de l'OLP.
Puisque nous sommes sur le thème du Fatah, et que nous parlons de Yasser Arafat, examinons certains passages de la charte de
l'OLP, qu'Israël demande depuis longtemps de modifier. Lisez de quelle manière l'OLP envisage sa mission. Vous pouvez consulter
vous-mêmes  ce  document  sur  le  site  www.fateh.org/  Cliquez  sur  "Publications"  puis  sur  "Constitution".  Vous  pourrez  y  lire  en
particulier :
"Le combat des Palestiniens s'intègre dans la lutte mondiale contre le Sionisme, le colonialisme et l'impérialisme international".
"Le Mouvement Sioniste est radical, colonialiste et agressif, dans son idéologie, dans ses objectifs, dans son organisation et dans ses
méthodes".
"Libérer la Palestine est une obligation pour les Arabes, une obligation religieuse, et une obligation humaine".
"L'existence  d'Israël  en  Palestine  est  une  invasion  sioniste,  sur  la  base  d'une  expansion  coloniale.  Ses  alliés  naturels  sont  le
colonialisme et l'impérialisme international".
"Nous voulons la libération complète de la Palestine, et l'éradication totale de toute présence sioniste, sur les plans économique,
politique, militaire et culturel".
Notez bien que les Arabes exigent "l'éradication totale" de toute présence Juive en Palestine ! Ne vous y trompez pas ! Ces lignes sont
un appel à l'élimination de toute la population Juive, tout comme Hitler l'envisageait ! Il est certain que Satan a trouvé une place de
choix dans le cœur et l'âme des Arabes ! La prochaine fois que vous verrez un grand nombre d'Arabes faisant une démonstration
contre tout ce qui est Juif, examinez bien leurs visages. Vous verrez à quel point ils manifestent une profonde haine !
Israël  demande depuis  longtemps à Yasser Arafat  de supprimer ces objectifs de la charte  de l'OLP, avant  de concéder d'autres
territoires aux Arabes. A plusieurs reprises, Yasser Arafat a été d'accord pour le faire, afin d'obtenir quelques concessions dans ses
négociations avec les Israéliens. Mais il a toujours refusé de mettre en application ses engagements. Rappelez-vous ce fait, quand
vous entendrez dire qu'Israël refuse de mettre en application l'un de ses engagements. Israël combat pour son existence même, et
tous les Israéliens en sont bien conscients, même si le reste du monde a choisi d'ignorer cette réalité.
"La lutte armée est une stratégie et non une tactique, et la Révolution armée du Peuple Arabe Palestinien est un facteur décisif dans le
combat pour la libération de la Palestine, et l'éradication de toute présence Sioniste. Ce combat ne cessera pas tant que l'Etat Sioniste
ne sera pas détruit et que la Palestine ne sera pas entièrement libérée".
Si vous viviez en Israël, avec vos bien-aimés et votre famille, vous ne prendriez pas ces mots à la légère. Vous n'aimeriez pas que
votre gouvernement coopère avec quelqu'un comme Arafat, ni qu'il lui accorde une quelconque confiance !
Vous pouvez chercher dans tout le site Internet du Fatah, vous n'y trouverez jamais le mot "paix". Ce mot ne figurera pas dans le
vocabulaire arabe, tant qu'Israël ne sera pas entièrement détruit, et tous les Israéliens annihilés, hommes, femmes et enfants. Jeff
Jacoby fait une sombre déclaration à la fin de son article. Lisez soigneusement ce qu'il écrit : "Les Arabes n'ont aucune intention
d'appliquer les traités qu'ils signent. Ils ne laisseront pas non plus les Israéliens vivre selon les dispositions de ces traités".
La plupart des Américains, et un bon nombre de Juifs, croyaient sincèrement que les Accords d'Oslo et d'Oslo II, signés en 1995,
allaient ouvrir une ère nouvelle de paix et de bonne volonté entre les Juifs et les Arabes Palestiniens. Toutefois, Arafat n'a pas tardé à
dissiper ce sentiment diffus que "la paix était  dans l'air".  Avec l'accord tacite d'Arafat, les groupes extrémistes arabes, hostiles et
radicaux, ont  entrepris de tuer encore plus de Juifs après la signature de ce "traité de paix"  qu'avant.  Les statistiques officielles
prouvent qu'il a eu plus d'Israéliens tués après les accords d'Oslo qu'avant la signature de ces accords. Sont-ce là les "fruits de la paix"
promis ? Certainement pas ! Mais vous avez un bon exemple de cette "paix du tombeau" envisagée par les Arabes.
Etudions encore quelques exemples de cette  incroyable haine antisémite.  En lisant ces exemples,  vous verrez à quel  point  les
propagandistes arabes ont soigneusement choisi leur vocabulaire, pour que leurs lecteurs puissent éprouver la même haine.

Une propagande qui ferait la fierté de Hitler !
"Nous savons que Netanyahou n'a pas changé et ne changera pas. Le meilleur rouge à lèvres ne pourrait être comparé au rouge de
ses lèvres suceuses de sang !" (Extrait d'un article du journal officiel de l'A.P. Al-Hayat Al-Jadeeda, daté du 29 octobre 1997).
"Les Juifs ont toujours placé un piège devant la communauté des Musulmans. Le Coran nous avertit constamment de nous méfier des
pièges tendus par le "peuple du Livre", ainsi que de ses complots. Ce peuple n'arrêtera jamais d'agir ainsi,  partout et toujours. Il
s'opposera sans cesse au camp musulman". (Citation du sermon prononcé au cours de la prière du vendredi à la Mosquée El-Aksa,
retransmis à la radio officielle de l'A.P., la Voix de la Palestine, le 24 octobre 1997).
"Il est impossible d'être soutenu par les milieux arabes, au niveau local comme au niveau international, tant que les mâchoires avides
de sang de Netanyahou seront plantées dans la chair des Palestiniens, à la recherche de sang riche en oxygène" (Extrait d'un article
d'une faction du Fatah de Yasser Arafat, publié le 18 octobre 1997 par le journal officiel de l'A.P. Al-Hayat Al-Jadeeda).
"Nous croyons que les Israéliens ne sont pas hardis, parce que le cerveau Juif est lâche" (Extrait d'un article du 27 juillet 1997 du
journal officiel de l'A.P. Al-Hayat Al-Jadeeda).
Je trouve particulièrement ironique que des Arabes puissent proclamer que le "cerveau Juif est lâche", alors que les armées arabes ont
été régulièrement mises en déroute par les forces israéliennes depuis 1948 !
"Oh, Allah, détruit l'Amérique, parce qu'elle est contrôlée par les Juifs Sionistes… Allah se vengera, au nom de son Prophète, de tous
les occupants colonialistes qui  descendent des singes et  des porcs… Pardonne-nous, oh Mahomet, parce que ta sainteté a été
profanée par tous les actes de ces singes et de ces porcs !" (Citation du sermon prononcé par le Mufti de l'A.P., Ikrima Sabri, au cours
de la prière du vendredi à la Mosquée El-Aksa, retransmis à la radio officielle de l'A.P., la Voix de la Palestine, le 11 juillet 1997).
N'est-il pas instructif de voir que les Arabes haïssent l'Amérique presque autant qu'ils haïssent Israël ? Selon la déclaration du Mufti, il
nous  assimile  à  des  "singes"  et  à  des  "porcs" !  Pourtant,  ils  se  tournent  constamment  vers  nous  pour  recevoir  de  l'argent,  de
l'assistance technique, des armes et un soutien contre Israël. N'oubliez jamais que les Arabes haïssent l'Amérique pour le soutien
qu'elle accorde à Israël, et pour le fait que les Juifs américains exercent une telle influence dans notre pays. Les Arabes n'hésiteraient
pas à détruire l'Amérique s'ils le pouvaient.
Il faut aussi nous rappeler que cette haine des Arabes à l'encontre des Juifs est historique, et remonte à plus de 3.000 ans.
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A présent que nous avons étudié la profondeur de la haine des Arabes envers les Juifs, il nous faut étudier les implications de cette
haine, dans la perspective de la fin des temps. En vérité, une telle haine ne peut qu'aboutir au jugement de Dieu. Ce jugement des
Arabes est annoncé pour la fin des temps. Votre foi sera fortifiée quand vous lirez les prophéties bibliques, et votre cœur se mettra à
battre plus fort quand vous comprendrez que la haine antisémite des Arabes est l'un des signes de la fin des temps, et de l'enlèvement
de l'Eglise.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

Commentaire de Parole de Vie :
Nous devons comprendre que l'auteur de cet article n'englobe pas systématiquement tous les Arabes dans une catégorie unique,
quand il parle de "haine des Arabes à l'encontre des Juifs". Tous les Arabes ne partagent pas nécessairement une telle haine. Mais il
s'agit certainement de la majorité des Arabes musulmans, notamment de ceux qui vivent dans, ou à proximité de l'Etat d'Israël.
En outre, le fait pour des Chrétiens de constater l'existence de cette haine ne signifie nullement qu'ils doivent eux-mêmes haïr les
Arabes ! Le Seigneur Jésus nous a commandé d'aimer nos ennemis. C'est à cela que se feront reconnaître les vrais enfants de Dieu :
à l'amour qu'ils manifesteront pour leurs ennemis, ou pour ceux qu'ils considèrent comme leurs ennemis.
Que tous nos lecteurs veuillent donc bien se rappeler que nous aimons les Juifs en tant que peuple élu de la Bible et de Dieu, et que
nous aimons aussi les Arabes, en tant qu'êtres humains que Dieu veut sauver et mettre au bénéfice du Sang de l'Agneau, comme tous
les êtres humains.

A129 Israël et les Arabes 2
Article de Cutting Edge Ministries.
Suite de l'article précédent. L'auteur expose en détail les prophéties bibliques concernant le sort réservé par le Seigneur aux Arabes à
la fin des temps, dans le contexte des événements actuels. 
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1241.cfm
Seconde  partie  de  cet  article :  La  haine  intense  que  la  plupart  des  Arabes  éprouvent  contre  Israël  et  tous  les  Juifs  prépare
l'accomplissement des prophéties concernant la fin des temps. Il s'agit de l'accomplissement prophétique le plus important de ces vingt
dernières années.
Lorsque Dieu a établi les Juifs comme Son peuple choisi, Il dit à Abraham qu'Il ferait d'Israël une nation complètement à part. Il lui a
aussi donné une promesse prophétique. Je sais que cette promesse a déjà été publiée un grand nombre de fois. Mais je pense qu'il
est excellent de la faire figurer à nouveau au début de cet article. Cette promesse faite par Dieu à Abraham doit être comme un prisme
qui nous permet d'analyser tous les aspects de la haine éprouvée par les Arabes pour Israël. Nous obtiendrons ainsi une perspective
juste, et nous comprendrons mieux la pensée de Dieu à ce sujet. Relisez ce que Dieu a promis à Abraham :
"L'Eternel dit à Abram : Va-t-en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai. Je ferai de toi
une grande nation, et je te bénirai ; je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de bénédiction. Je bénirai ceux qui te béniront, et
je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi" (Genèse 12 :1-3).
L'Histoire nous prouve que Dieu est resté fidèle à Sa promesse, que ce soit pour bénir ou pour maudire. Beaucoup d'enseignants de la
Bible sont persuadés que si Dieu a pu tellement bénir les Etats-Unis, c'est parce que les Américains ont continuellement accordé aux
Juifs la liberté de pratiquer leur religion, et de diriger leurs affaires et leur vie familiale comme ils le désiraient. En outre, l'Amérique a
été l'un des principaux pays à soutenir les efforts des Sionistes dans leur projet de restaurer Israël en tant que nation indépendante,
juste après la seconde guerre mondiale. Par la suite, au cours des nombreuses guerres conduites par Israël après 1948, l'Amérique
est toujours venue en aide à l'Etat Hébreu, surtout en 1973, lors de la guerre du Kippour, quand le Président Nixon a rapidement utilisé
les réserves stratégiques de l'OTAN pour les donner à Israël, afin de changer le cours de la guerre.
Dans l'article précédent, nous avons montré à quel point la haine historique des Arabes pour Israël a atteint aujourd'hui des niveaux
inégalés. Etant donné que Dieu est absolument fidèle à Sa Parole, parce qu'Il ne change jamais Ses promesses et Ses plans, nous
pouvons être  certains qu'Il  est  extrêmement  courroucé contre les Arabes,  à  cause de leur  attitude envers Israël,  et  à  cause du
massacre aveugle de Son peuple. Certes, vous pourriez me dire que Dieu est très patient, et n'aime pas exécuter Ses jugements,
surtout quant ils entraînent la mort d'êtres humains. Vous auriez raison, et c'est pour cela que Dieu a accordé aux Arabes près de
2.000 ans  pour  changer  leur  comportement  envers les Juifs.  Comme ils  ne  l'ont  pas fait,  surtout  après  1948,  quand Israël  est
redevenue une nation indépendante, nous pouvons être certains que Ses jugements sont sur le point de s'exécuter dans toute leur
sévérité.
Mais il existe une autre raison pour laquelle les jugements de Dieu vont s'abattre : le monde entier est sur le point d'accepter la
manifestation de l'Antichrist. A la fin des temps, Dieu a promis de juger d'une manière terrible tous les pécheurs et toutes les fausses
religions. La religion musulmane, qui est celle de la plupart des Arabes, est certainement l'une de ces fausses religions, et elle est
destinée à recevoir les jugements de Dieu promis à la fin des temps.
Nous allons à présent examiner certaines des nombreuses prophéties bibliques qui annoncent des jugements divins contre les Arabes.
Dieu les a placées dans l'Ancien Testament. N'oubliez jamais le fait que chacune des prophéties que nous allons citer a été donnée
dans le contexte précis de la fin des temps. Vous le verrez en examinant le contexte des textes que nous allons citer.
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Les prophéties bibliques concernant le jugement des Arabes.
Joël 3 :1-9 :
 "Car voici, en ces jours, en ce temps-là, quand je ramènerai les captifs de Juda et de Jérusalem, je rassemblerai toutes les nations, et
je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat ; là, j'entrerai en jugement avec elles, au sujet de mon peuple, d'Israël, mon héritage,
qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé. Ils ont tiré mon peuple au sort  ; ils ont donné
le jeune garçon pour une prostituée, ils ont vendu la jeune fille pour du vin, et ils ont bu. Que me voulez-vous, Tyr et Sidon, et vous
tous, districts des Philistins ? Voulez-vous tirer vengeance de moi ? Si vous voulez vous venger, je ferai bien vite retomber votre
vengeance sur vos têtes. Vous avez pris mon argent mon or ; et ce que j'avais de plus précieux et de plus beau, vous l'avez emporté
dans vos temples. Vous avez vendu les enfants de Juda et de Jérusalem aux enfants de Javan, afin de les éloigner de leur territoire.
Voici, je les ferai revenir du lieu où vous les avez vendus, et je ferai retomber votre vengeance sur vos têtes. Je vendrai vos fils et vos
filles aux enfants de Juda, et ils les vendront aux Sabéens, nation lointaine ; car l'Eternel  a parlé. Publiez ces choses parmi les
nations ! Préparez la guerre ! Réveillez les héros ! Qu'ils s'approchent, qu'ils montent, tous les hommes de guerre !"
Dans ces versets, Dieu promet de restaurer Israël dans son pays, puis d'attirer toutes les nations du monde dans la vallée de Josaphat
pour  les  juger.  Les  spécialistes  vous  diront  qu'aucune  carte  géographique  ne  vous  montrera  l'emplacement  de  cette  vallée  de
Josaphat. Cette expression était utilisée dans l'Ancien Testament pour faire référence au Moyen-Orient en général. Dès 1948, Dieu a
commencé à attirer toutes les nations du monde au Moyen-Orient, quand Israël est redevenue une nation indépendante. En raison de
notre appétit insatiable pour le pétrole, et à cause des conflits israélo-arabes incessants, Dieu a attiré dans le chaudron du Moyen-
Orient à  la  fois les deux superpuissances,  et  la  plupart  des nations possédant  l'arme atomique,  ainsi  que bien d'autres nations
importantes. En outre, par le plan du Nouvel Ordre Mondial, Dieu a permis à Satan de réunir tous les éléments nécessaires à la
manifestation de l'Antichrist, ce qui attirera d'autant plus rapidement les jugements divins sur les nations présentes au Moyen-Orient.

Abdias 15-21 : 
"Car le jour de l'Eternel est proche, pour toutes les nations ; il te sera fait comme tu as fait, tes œuvres retomberont sur ta tête. Car,
comme vous avez bu sur ma montagne sainte, ainsi toutes les nations boiront sans cesse ; elles boiront, elles avaleront, et elles seront
comme si elles n'avaient jamais été. Mais le salut sera sur la montagne de Sion, elle sera sainte, et la maison de Jacob reprendra ses
possessions. La maison de Jacob sera un feu, et la maison de Joseph une flamme ; mais la maison d'Esaü sera du chaume, qu'elles
allumeront et consumeront ; et il ne restera rien de la maison d'Esaü, car l'Eternel a parlé. Ceux du midi posséderont la montagne
d'Esaü, et ceux de la plaine le pays des Philistins ; ils posséderont le territoire d'Ephraïm et celui de Samarie ; et Benjamin possédera
Galaad. Les captifs de cette armée des enfants d'Israël posséderont le pays occupé par les Cananéens jusqu'à Sarepta, Et les captifs
de Jérusalem qui sont à Sepharad posséderont les villes du midi. Des libérateurs monteront sur la montagne de Sion, pour juger la
montagne d'Esaü ; et à l'Eternel appartiendra le règne".
Selon le Dictionnaire Biblique Holman, voici comment est identifié Edom : "Les Edomites sont les descendants d'Esaü, le frère de
Jacob" (Genèse 19 :30-36). Nous pouvons donc comprendre pourquoi Dieu fait référence dans ce passage à la fois à Edom et à Esaü.
Le Dictionnaire Biblique Holman remarque aussi que ces cousins des Juifs sont rapidement devenus leurs ennemis acharnés : "C'est
souvent le cas en ce qui concerne les relations familiales. Un membre proche de la famille peut devenir un ennemi acharné. Selon les
auteurs bibliques, l'inimitié entre Israël et Edom a commencé avec Jacob et Esaü, quand Jacob a pris le droit d'aînesse de son frère
Esaü. Cette inimitié a ensuite été exacerbée lorsque les Edomites ont refusé aux Hébreux le droit de passage dans leur pays, lors de
l'exode hors de l'Egypte… Tout au long de l'Ancien Testament, les Edomites ont fait  la guerre aux Juifs. Ils ont fini par coopérer
étroitement avec Nebucadnetsar, Roi de Babylone, en 597 avant Jésus-Christ, lorsqu'ils profitèrent de la défaite des Juifs devant les
Babyloniens pour exercer leur vengeance personnelle.
En ce qui concernait la "Maison d'Esaü", je n'avais aucune idée de l'identité de leurs descendants modernes. J'ai donc adressé un
courrier électronique à l'Ambassade d'Israël, pour le leur demander. Ils m'ont répondu en me disant que la Maison d'Esaü était formée
aujourd'hui  par  le peuple palestinien,  dirigé par  Yasser  Arafat.  Tous les éléments se sont soudain mis en place,  concernant  les
jugements terribles annoncés par Dieu dans ce passage d'Abdias. Personne n'est plus opposé aux Juifs que l'OLP de Yasser Arafat et
son organisation sœur, le Hamas. Ce sont bien les Palestiniens, c'est-à-dire la Maison d'Esaü, que Dieu a promis, dans ce passage
d'Abdias, de détruire complètement, hommes, femmes et enfants.
Leur destruction sera si complète que ce sera comme s'ils n'avaient jamais existé ! Notez bien que Dieu précise que cette destruction
sera effectuée par la nation Juive. Elle sera l'instrument du jugement de Dieu envers les Palestiniens.
Toutes les conditions sont actuellement remplies pour une telle annihilation.  Nous l'avons vu dans l'article précédent, ce sont les
Arabes qui veulent annihiler les Juifs, mais Dieu a décidé depuis longtemps de faire tomber tous ceux qui voulaient détruire Son
peuple dans le propre piège qu'ils lui avaient tendu ! (Voir Proverbes 1 :18, Psaumes 7 :14-16 ; 9 :15-17 ; 21 :11-12 ; 35 :1-8 ; 37 :12-
15 ; 64 :1-9 ; 94 :13 ; 140 :10 et 141 :10 ; Ecclésiaste 10 :8  ; Job 5 :13). 
Comme vous pouvez le constater, Dieu traitera très sévèrement tous ceux qui prévoient de dresser un piège mortel pour y faire tomber
Son peuple, Israël. Pourtant, tous ceux qui aujourd'hui ont préparé un tel piège ont pour nom Yasser Arafat, le Hamas, la Syrie,
l'Egypte, la Jordanie et le Liban.

Esaïe 2 :11-13 : 
"L'homme au regard hautain sera abaissé, et l'orgueilleux sera humilié : L'Eternel seul sera élevé ce jour-là. Car il y a un jour pour
l'Eternel des armées contre tout homme orgueilleux et hautain, contre quiconque s'élève, afin qu'il soit abaissé ; contre tous les cèdres
du Liban, hauts et élevés, et contre tous les chênes de Basan". (Basan se trouve à l'est de la Jordanie).
J'ignore si vous avez prêté attention à la rhétorique arabe au cours de la décennie passée. Si vous l'avez fait, vous avez dû remarquer
qu'elle a atteint un paroxysme d'orgueil à l'encontre de tout ce qui est Juif. Les propagandistes arabes ont déversé des torrents de
paroles pour élever les Arabes et rabaisser les Juifs, au point même d'assimiler ces derniers aux Nazis !

Zacharie 12 :1-9 :
"Oracle, parole de l'Eternel sur Israël. Ainsi parle l'Eternel, qui a étendu les cieux et fondé la terre, et qui a formé l'esprit de l'homme au-
dedans de lui : Voici, je ferai de Jérusalem une coupe d'étourdissement pour tous les peuples d'alentour, et aussi pour Juda dans le
siège de Jérusalem. En ce jour-là, je ferai de Jérusalem une pierre pesante pour tous les peuples ; tous ceux qui la soulèveront seront
meurtris ; et toutes les nations de la terre s'assembleront contre elle. En ce jour-là, dit l'Eternel, je frapperai d'étourdissement tous les
chevaux, et de délire ceux qui les monteront ; mais j'aurai les yeux ouverts sur la maison de Juda, quand je frapperai d'aveuglement
tous les chevaux des peuples. Les chefs de Juda diront en leur cœur : Les habitants de Jérusalem sont notre force, par l'Eternel des
armées, leur Dieu. En ce jour-là, je ferai des chefs de Juda comme un foyer ardent parmi du bois, comme une torche enflammée parmi
des gerbes ; ils dévoreront à droite et à gauche tous les peuples d'alentour, et Jérusalem restera à sa place, à Jérusalem. L'Eternel
sauvera d'abord les tentes de Juda, afin que la gloire de la maison de David, la gloire des habitants de Jérusalem ne s'élève pas au-
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dessus de Juda. En ce jour-là, l'Eternel protégera les habitants de Jérusalem, et le faible parmi eux sera dans ce jour comme David ; la
maison de David sera comme Dieu, comme l'ange de l'Eternel devant eux. En ce jour-là, je m'efforcerai de détruire toutes les nations
qui viendront contre Jérusalem".
Les prophéties de la fin des temps évoquent d'une manière étonnante les événements actuels.  Aujourd'hui,  Israël  en général  et
Jérusalem en particulier sont entourés à droite et à gauche d'Arabes fanatiques qui ne veulent rien d'autre que détruire complètement
tous les Juifs du Moyen-Orient. Tous les dirigeants arabes qui préparent actuellement une attaque contre Israël feraient bien de noter
que Dieu a promis de faire de Jérusalem "une coupe d'étourdissement pour tous les peuples d'alentour". En d'autres termes, Dieu
pousse tous ces méchants  antisémites à planifier  la  destruction de Jérusalem et  des Juifs,  mais  leurs  actions les conduiront  à
chanceler et à être frappés d'étourdissement, comme s'ils étaient ivres.
Dès que ces dirigeants arabes oseront lancer une attaque militaire contre Israël, Dieu enverra la terreur et la panique sur toutes les
armées qui attaqueront Israël. Tous ceux qui conduiront un tank, une jeep, ou tout autre véhicule, seront frappés de folie. En revanche,
Dieu promet d'envoyer un esprit de hardiesse et de courage sur tous les soldats israéliens, afin qu'ils combattent comme le Roi David !
Bien entendu, Dieu a promis à la nation d'Israël que, tant qu'elle resterait fidèle, Il ne permettrait à aucune défaite de l'atteindre :
"L'Eternel te donnera la victoire sur tes ennemis qui s'élèveront contre toi ; ils sortiront contre toi par un seul chemin, et ils s'enfuiront
devant toi par sept chemins" (Deut. 28 :7).
Les premiers Juifs qui sont venus en Palestine n'étaient pas croyants pour la plupart. Dieu l'avait annoncé dans Ezéchiel 37 :8. Mais
les Juifs sont de plus en plus attirés par l'orthodoxie religieuse. Ce retournement religieux les met en position de se préparer à
reconnaître un jour Jésus-Christ comme leur Messie. Ce qui est extraordinaire aujourd'hui, c'est que Dieu protège les armées d'Israël,
exactement comme Il l'a fait dans les jours de l'Ancien Testament, depuis l'époque de Josué jusqu'à celle de Nebucadnetsar ! Il n'y a
pas d'autre explication à la manière miraculeuse par laquelle Israël a toujours mis en déroute les armées arabes, depuis 1948. C'est
Dieu qui protège Israël de la défaite.

Ezéchiel 25 :12-14 : 
"Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Parce qu'Edom s'est livré à la vengeance envers la maison de Juda, parce qu'il s'est rendu coupable
et s'est vengé d'elle, ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : J'étends ma main sur Edom, j'en extermine les hommes et les bêtes, j'en fais un
désert, de Théman à Dedan ; ils tomberont par l'épée. J'exercerai ma vengeance sur Edom par la main de mon peuple d'Israël ; il
traitera Edom selon ma colère et ma fureur ; et ils reconnaîtront ma vengeance, dit le Seigneur, l'Eternel".
Là encore, nous voyons que Dieu donne une prophétie contre Edom, la Maison d'Esaü, c'est-à-dire contre le peuple palestinien actuel.
Comme dans la prophétie d'Abdias 15-18, Dieu annonce que c'est Son peuple d'Israël qui sera l'instrument de la destruction des
Palestiniens.

Ezéchiel 35 :
" La parole de l'Eternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l'homme, tourne ta face vers la montagne de Séir, et prophétise contre
elle ! Tu lui diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Voici, j'en veux à toi, montagne de Séir ! J'étends ma main sur toi, et je fais de toi
une solitude et un désert. Je mettrai tes villes en ruines, tu deviendras une solitude, et tu sauras que je suis l'Eternel. Parce que tu
avais une haine éternelle, parce que tu as précipité par le glaive les enfants d'Israël, au jour de leur détresse, au temps où l'iniquité
était à son terme. Je suis vivant ! dit le Seigneur, l'Eternel, je te mettrai à sang, et le sang te poursuivra ; puisque tu n'as pas haï le
sang, le sang te poursuivra. Je ferai de la montagne de Séir une solitude et un désert, et j'en exterminerai les allants et les venants. Je
remplirai de morts ses montagnes ; sur tes collines, dans tes vallées, dans tous tes ravins, tomberont ceux qui seront frappés par
l'épée. Je ferai de toi des solitudes éternelles, tes villes ne seront plus habitées, et vous saurez que je suis l'Eternel. Parce que tu as
dit : Les deux nations, les deux pays seront à moi, et nous en prendrons possession, quand même l'Eternel était là. Je suis vivant  ! dit
le Seigneur, l'Eternel, j'agirai avec la colère et la fureur que tu as montrées, dans ta haine contre eux ; et je me ferai connaître au milieu
d'eux, quand je te jugerai. Tu sauras que moi, l'Eternel, j'ai entendu tous les outrages que tu as proférés contre les montagnes d'Israël,
en disant : elles sont dévastées, elles nous sont livrées comme une proie. Vous vous êtes élevés contre moi par vos discours, vous
avez multiplié vos paroles contre moi : j'ai entendu. Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Lorsque tout le pays sera dans la joie, je ferai de
toi une solitude. A cause de la joie que tu as éprouvée parce que l'héritage de la maison d'Israël était dévasté, je te traiterai de la
même manière ; tu deviendras une solitude, montagne de Séir, toi, et Edom tout entier. Et ils sauront que je suis l'Eternel".
La montagne de Séir fait partie d'Edom. Elle est même synonyme d'Edom. Voici ce qu'écrit  le Dictionnaire Biblique Holman : "La
"montagne de Séir" semble une expression synonyme d'Edom dans certains passages (Genèse 32 :3 ; 36 :8 ; Juges 5 :4). 
Ce passage d'Ezéchiel ressemble à un article de journal actuel ! Dieu fait d'abord remarquer que la Maison d'Esaü a été l'ennemi
éternel de Jacob. Cette haine éternelle remonte à plus de 3.000 ans. Toutefois, la Maison actuelle d'Esaü, les Palestiniens, semble
avoir insufflé à cette haine une intensité nouvelle et inégalée. Dieu semble mentionner clairement la situation actuelle, quand des Juifs
innocents sont massacrés par le terrorisme arabe. Dieu dit : "Puisque tu n'as pas haï le sang, le sang te poursuivra". Dieu fera de la
montagne de Séir "un désert et une solitude", et Il en "exterminera les allants et les venants". "Je remplirai de morts ses montagnes ;
sur tes collines, dans tes vallées, dans tous tes ravins, tomberont ceux qui seront frappés par l'épée. Je ferai de toi des solitudes
éternelles, tes villes ne seront plus habitées, et vous saurez que je suis l'Eternel".
Cette prophétie ressemble beaucoup à toutes celles que nous venons de citer, ne trouvez-vous pas ? Elle ressemble à la prophétie
d'Abdias, qui annonce la destruction de la Maison d'Esaü, comme si elle n'avait jamais existé !
Remarquez enfin que Dieu prend personnellement à cœur toutes les persécutions que les Arabes font subir à Son peuple. Dieu dit que
les Arabes se sont élevés contre Lui par leurs discours, et qu'ils ont multiplié leurs paroles contre Lui, alors qu'ils visaient les Juifs !
C'est  pourquoi  Dieu enverra des jugements qu'Il  n'a  jamais  envoyés auparavant.  Et  Il  commencera par les Arabes qui  vivent  à
proximité immédiate d'Israël, c'est-à-dire par la Maison d'Esaü, les Palestiniens !
Amos 5 :6 : "Cherchez l'Eternel, et vous vivrez ! Craignez qu'il ne saisisse comme un feu la maison de Joseph, et que ce feu ne la
dévore, sans personne à Béthel pour l'éteindre". 
Ce verset nous parle de la soudaineté du jugement de Dieu. Le jugement de Dieu vient comme un feu que personne ne peut éteindre.
Ce feu se précipite vers son but comme le feu qui descend d'une montagne enflammée, dévastant tout sur son passage. Certains des
jugements de Dieu, évoqués dans les passages ci-dessus, sont comparés à un feu, comme dans Abdias. Je crois que les armes
actuelles  de  destruction  totale  que les  Israéliens  utiliseront  contre  les  Palestiniens  et  les autres  Arabes,  lorsque la  guerre  aura
commencé, agiront par le feu. Nous savons que les armes nucléaires agissent en grande partie par le feu. Nous savons aussi que les
bombes à neutrons émettent du feu, mais agissent surtout par l'émission de neutrons mortels.
Je crois personnellement que les accords d'Oslo agiront comme un piège dans lequel tomberont les Arabes, en particulier ceux de la
Maison d'Esaü, les Palestiniens. Sur le plan militaire, ces accords sont contre toute logique. En outre, ils ont été signés par Rabin, un
ancien général. J'en conclus que l'on ne peut pas faire référence à la logique militaire conventionnelle pour comprendre les accords
d'Oslo. Si vous considérez la carte qui présente le regroupement des Palestiniens, dans les accords d'Oslo, vous vous rendez compte
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que la répartition actuelle des Palestiniens permet aisément l'utilisation contre eux d'armes de destruction massive. Vous pouvez le voir
à l'adresse suivante :
http://www.geocities.com/CapitolHill/Senate/5942/
Tous les Arabes devraient donc considérer avec beaucoup d'attention les facteurs importants suivants, s'ils continuent à déverser leur
haine contre Israël et les Israéliens :
-Ils combattent contre l'Eternel Dieu, comme nous l'avons démontré dans cet article. 
-Les dirigeants Juifs font partie des dirigeants du Nouvel Ordre Mondial, au niveau le plus élevé, à partir du moment où Rothschild a
commencé en 1776 à soutenir financièrement Adam Weishaupt (le maître des Illuminati). Aujourd'hui, le plan du Nouvel Ordre Mondial
prévoit que l'Antichrist doit se manifester à l'issue d'une dernière guerre entre Israël et ses voisins arabes. Les Arabes doivent être
complètement vaincus au cours de cette guerre. Ils doivent même perdre leur Dôme du Rocher. Ensuite, l'Antichrist commencera à
s'efforcer de convaincre les dirigeants Juifs Orthodoxes qu'il  est  leur Messie tellement attendu. Non seulement ce plan ne laisse
aucune place aux Arabes, mais il prévoit leur élimination totale ! Vous devez absolument comprendre que le Plan du Nouvel Ordre
Mondial prévoit que les Arabes musulmans n'accepteront jamais les prétentions de l'Antichrist. Leur monothéisme est trop absolu pour
accepter le polythéisme de l'Antichrist ! C'est pourquoi le plan du Nouvel Ordre Mondial envisage la destruction complète de tous les
Arabes. 
La haine incroyable et totale que les Arabes déversent actuellement sur la nation d'Israël constitue l'un des accomplissements les plus
extraordinaires des prophéties bibliques, dans le long terme. Ce phénomène illustre clairement à quel point nous sommes proches de
la fin des temps.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

A130 Les jeux de rôles
D'après un article de William Schnoebelen
Article disponible en anglais sur le site internet de l'éditeur Jack Chick : http://www.chick.com/articles/frpg.asp
A propos de l'auteur :
William  Schnoebelen  et  son  épouse  Sharon  se  sont  convertis  à  Jésus-Christ  en  1984,  après  avoir  passé  seize  années  dans
l'occultisme, dont sept années comme membres de l'organisation appelée "Eglise de Satan". Grand-prêtre et grande-prêtresse selon la
tradition dite alexandrine, ils avaient fondé et animé de nombreux cercles de sorcellerie. Leur vie a commencé à basculer le jour où sur
un relevé bancaire témoignant de leur participation financière à l'Eglise de Satan, ils ont trouvé une petite note manuscrite ajoutée par
un employé de banque inconnu : "Je prie pour vous dans le Nom de Jésus." Cela fait maintenant dix-huit ans que les Schnoebelen
sont totalement délivrés du satanisme et qu'ils se consacrent entièrement à l'annonce de l'Evangile de Jésus-Christ. Ils sont une
manifestation vivante de Sa puissance libératrice ! Pour de plus amples renseignements sur eux, sur les ouvrages dont ils sont les
auteurs, et sur leur ministère, on peut consulter leur site internet (en anglais) à l'adresse : http://www.withoneaccord.org/

Qu'est-ce que le jeu "Donjons et Dragons" ? 
Pour ceux qui ne le savent pas, précisons que c'est le jeu "Donjons et Dragons" qui a inspiré la quasi-totalité, si ce n'est la totalité, des
autres jeux de rôles. D'autre part, on sait maintenant qu'à l'origine, le "jeu de rôles" a été conçu pour servir d'outil aux psychologues et
aux spécialistes du comportement. 
Il constitue un moyen efficace pour transformer la pensée et la conduite de l'être humain. Veuillez vous souvenir de ce point en lisant le
développement qui suit.
"Donjons  et  Dragons"  sert  essentiellement  à  susciter  l'intérêt  pour  l'occultisme et  la  sorcellerie.  Pour  un  chrétien,  il  y  a  là  une
contradiction flagrante  avec la  Parole de Dieu.  Par  ailleurs,  ce jeu se fonde sur  des rituels  de magie authentiques,  je  peux en
témoigner personnellement. De 1973 à 1984, j'ai été grand-prêtre selon la tradition alexandrine, engagé dans le satanisme pur et dur.
Mon épouse et moi avons formé plus de 175 sorciers et sorcières à Milwaukee dans l'Etat du Wisconsin. Non loin de là se trouve le
quartier général de TSR, fabricant de "Donjons et Dragons". Vers la fin de l'année 1970, deux des concepteurs du jeu sont venus nous
trouver,  car  nous  étions  connus  dans  la  région  en  tant  que  "sorciers  éminents".  Ces  deux  personnes  voulaient  s'assurer  de
l'authenticité des rituels de sorcellerie de leur jeu. Satisfaits de notre entretien, ils nous ont quittés en nous remerciant beaucoup.
Dès lors, une question se pose : si en toute "innocence", on pratique un rituel authentique servant à invoquer un démon ou à jeter un
sort, en se figurant qu'il s'agit "d'un simple jeu", ce rituel sera-t-il dénué d'efficacité pour autant ? La réponse à cette question, j'estime
que nous la connaissons. Si je m'amuse à viser la tête d'un ami avec ce que je prends pour un revolver vide, sans me douter que
l'arme contient une bal le, le fait que j'agis "par simple jeu" empêchera-t-il mon ami de mourir ?
Il faut bien comprendre qu'il y a des lois spirituelles tout comme il y a des lois physiques. Dieu déclare que si vous touchez à la magie
et à l'occultisme, vous sortez de Sa volonté et de Sa protection. A ce sujet, la Bible est parfaitement claire : relisez donc Exode 22:18,
Lévitique 20:6, Deutéronome 18:10, 1 Samuel 15:23, 2 Rois 21:6, Esaïe 8:19, Galates 5:20, Apocalypse 21:8 et 22:15 (Tous ces
versets sont cités à la fin de cet article).
Même s'il y a des automobilistes qui écrasent les lapins pour s'amuser, cela n'empêche pas les lapins de mourir pour de bon. Certains
participants aux jeux de rôles s'imaginent que tout, dans le jeu, est pour rire, mais cela ne veut pas dire que les esprits méchants (et
les esprits méchants sont on ne peut plus réels) vont prendre la chose pour un jeu. Si vous participez à des rituels, si vous prononcez
des formules qui invitent les esprits à entrer dans votre vie, croyez-moi, ils ne se le font pas dire deux fois ! Que de fois nous avons
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prié pour la délivrance de gens de notre âge, ou de jeunes, tous amateurs de jeux de rôles, qui étaient  devenus complètement
esclaves de ces esprits-là. 
Un psychologue qui voit d'un bon oeil "Donjons et Dragons" n'en affirme pas moins : "Il n'existe pratiquement aucun jeu de rôles où les
participants ne se complaisent pas dans le rôle de meurtrier, de pyromane, de tortionnaire, de violeur, ou de bandit." D'ailleurs, le
"Guide du Maître de Jeu " cite en exemple Adolphe Hitler, personnage historique qui a manifesté "le charisme de Donjons et Dragons".
Les "valeurs" mises en avant dans ce jeu pourraient, dans le meilleur des cas, se résumer ainsi : "C'est la force qui crée le droit".
D'autre part, beaucoup d'éléments dans ce jeu mettent l'accent sur les relations sexuelles illicites et violentes. La couverture d'un des
suppléments au jeu montre une femme nue étendue sur un autel, en vue d'un rite manifestement satanique. C'est une image sado-
masochiste tragique de ce que vivent réellement les groupes satanistes un peu partout dans le pays. Cette femme va être violée
(parfois dans un viol collectif), torturée, puis offerte en sacrifice à quelque démon. Ces images-là ont un impact tout particulier sur les
jeunes gens et les hommes adultes. On trouve de fréquentes allusions aux maladies vénériennes et à la satyriasis (excitation sexuelle
masculine  permanente).  Comment  des  chrétiens,  ou  des  personnes  ayant  simplement  le  sens  de  la  plus  élémentaire  décence
pourraient-ils s'associer en quoi que ce soit à des choses pareilles ?

Des procédés immondes
D'autre part, les jeux de rôles d'une manière générale, et "Donjons et Dragons" en particulier font appel aux techniques de lavage de
cerveau suivantes :
La terreur, suscitée par des incantations et par des images mentales de scènes d'épouvante provoquant de violentes émotions ; en
effet les personnages subissent des menaces de mort.
L'isolement : il y a coupure psychologique par rapport à tous les soutiens familiers tels que la famille, l'église, etc. Le jeu entraîne un
isolement physique, loin de l'atmosphère familiale, pendant des périodes très longues.
L'effet produit par des tortures et des tueries imaginaires peut être presque aussi réel que si ces tortures et ces tueries se déroulaient
dans la réalité. Le jeu est centré sur des mises à mort et des tortures qui procurent puissance et richesse. Pour survivre soi-même, on
est obligé de torturer et de tuer. 
Les valeurs familiales subissent une érosion. Le "Maître de Jeu" exige la loyauté inconditionnelle et la soumission absolue.
On est en pleine "morale situationnelle" : tout acte sans exception trouvera sa justification aux yeux du participant. Il n'y a plus de place
pour des absolus, il n'y a plus ni bien ni mal. Seule compte la nécessité de survivre ou de conquérir. Les forces du bien triomphent
rarement des forces du mal.
Il n'est plus question d'une éthique ni de croyances judéo-chrétiennes traditionnelles. On croit à une multitude de dieux et de déesses.
Les participants modèlent leur conduite sur celle de la divinité de leur choix. Il est fortement recommandé de se mettre sous l'égide
d'une divinité quelconque ; et il ne s'agit pas là de personnages inventés, mais d'authentiques divinités de religions anciennes. Seules
les divinités païennes ont droit  de cité.  On préconise souvent de pratiquer  des profanations,  en souillant  par exemple des fonts
baptismaux avec de l'urine ou des excréments.
On doit renoncer à la maîtrise de soi, au profit de la soumission au "Maître de Jeu". Cette soumission se pratique à des degrés divers,
mais si la personnalité du participant s'y prête, elle peut devenir quasiment absolue.
On inflige beaucoup de souffrances humiliantes, et les tortures sexuelles sadiques sollicitent violemment les pulsions viscérales. Une
bonne partie du matériel est pornographique, et met l'accent sur la profanation de l'innocence. 

Une vision magique du monde 
Ce  jeu  ne  se  contente  pas  d'entraîner  le  participant  dans  des  rituels  violents  et  meurtriers  ;  il  lui  inculque  aussi  ce  que  les
anthropologues appellent "une vision magique du réel". Nous sommes loin des normes culturelles de la plupart des sociétés, et aux
antipodes des valeurs bibliques. Voici ce que cela implique : Cette vision magique du monde donne à penser qu'il existe dans l'univers
une force neutre, comparable à la force gravitationnelle, et qu'on appelle "la magie". Il n'existe aucun Dieu souverain. L'univers est vu
comme une énorme machine. La magie est l'apprentissage des moyens par lesquels on peut manipuler cet univers pour obtenir ce
qu'on veut. Il suffit de maîtriser la technique adéquate (un rituel, une incantation, un sort, etc…) pour que l'univers soit obligé de
répondre, aussi sûrement qu'une lampe s'allume quand on manie l'interrupteur. On met sa pièce dans le distributeur automatique, et il
vous livre un sachet de bonbons. C'est  automatique, et  on peut reproduire le phénomène comme dans le cas d'une expérience
scientifique. 
La vision biblique judéo-chrétienne, qui a influencé au moins dans une certaine mesure la plupart des cultures occidentales, enseigne
au contraire que l'univers est contrôlé par une Personne Suprême, Dieu. Quand on veut obtenir quelque chose, il faut s'adresser à Lui.
On n'est pas dans la situation d'un enfant face à un distributeur automatique, mais plutôt dans celle de l'enfant qui va vers son père ou
sa mère et lui demande des bonbons. Les parents peuvent dire "oui", ou bien "non", ou encore "tout à l'heure". Dans la vision biblique
du monde, il est hors de question de manipuler Dieu pour obtenir ce qu'on veut, car Il est une Personne souveraine ; et comme nous
l'avons déjà dit, Dieu déclare que la magie est un péché abominable.
Ces deux visions du réel ne peuvent pas coexister dans le même univers moral. L'une est vraie, et l'autre fausse – ou inversement. Il
est donc impossible d'être chrétien et d'accueillir une vision magique du monde sans être hypocrite, ou sans être séduit. Dans l'univers
de "Donjons et Dragons", la magie est cette "Force" neutre comme celle dont il est question dans "La Guerre des Etoiles" ; elle peut
être au service soit des "bons", soit des "méchants". "Donjons et Dragons " est pétri de cette mentalité magique, en opposition totale
avec la Parole de Dieu, et même avec le simple bon sens.
On peut alors se demander s'il est possible de participer à ce jeu sans souscrire à cette vision magique du monde. Dans l'abstrait, on
peut se poser la question ; mais comme il est impossible de participer au jeu sans engager intensément son intellect et ses émotions, il
est tout à fait irréaliste d'affirmer que c'est possible. Cela ne se passe pas du tout comme dans d'autres jeux d'enfants ; ce jeu-là exige
un engagement profond de toute la personne.
L'apôtre Paul nous a avertis dans 1 Corinthiens 15:33 : "Ne vous y trompez pas ; les mauvaises fréquentations corrompent les bonnes
mœurs." Si des jeux et des manuels d'instruction qui glorifient la magie noire, le viol, le sado-masochisme, le meurtre et la violence ne
constituent pas "de mauvaises fréquentations", alors je ne sais pas ce qu'il vous faut !

Des tragédies en série 
La liste des tragédies liées à la pratique de "Donjons et Dragons" ne cesse de s'allonger, pour les raisons spirituelles que nous venons
d'évoquer.  Les explications psychologiques vont dans le même sens, car la pratique de "Donjons et Dragons" est une forme de
contrôle mental, doublé de techniques occultes conduisant à la possession par des esprits méchants.
Vernon Butts, "le tueur des autoroutes" qui s'est suicidé dans sa cellule de prison en 1987, était un fervent de "Donjons et Dragons".
Un adepte de "Donjons et Dragons", âgé de 14 ans, s'est suicidé par pendaison en 1979. Ses parents ont demandé que son nom ne
soit pas cité.
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Un adepte de 17 ans, Michael Dempsey de Lynnwood dans l'Etat de Washington s'est suicidé en se tirant une balle dans la tête le 19
mai 1981. Quelques minutes avant sa mort, des témoins l'ont entendu invoquer des démons du jeu "Donjons et Dragons".
Un autre adepte, Steve Loyacano, de Castle Rock dans le Colorado, s'est suicidé au monoxide de carbone le 14 octobre 1982. Le
rapport de police fait état de documents sataniques et d'une lettre d'adieu liant son suicide au jeu "Donjons et Dragons".
Timothy Grice, de Lafayette dans le Colorado, s'est donné la mort avec une arme à feu. Le rapport d'un détective déclare : "Donjons et
Dragons" était devenu pour lui une réalité. Il était persuadé qu'il pouvait quitter cette existence, puis y revenir à son gré, comme dans
le jeu".
Harold T. Collins, 18 ans, de Marion dans l'Ohio, s'est suicidé par pendaison. Il était comme possédé par le jeu qui avait finir par
envahir son existence quotidienne.
Daniel Erwin, de Lafayette dans le Colorado, est mort parce que son frère Steve lui a tiré une balle dans la tête le 2 novembre 1984, le
lendemain de Halloween. Les frères avaient fait, dans le cadre du jeu de rôles, un pacte de la mort. Steve s'est suicidé d'un coup de
feu le même jour. Le rapport d'un détective conclut : "Cela ne fait aucun doute : "Donjons et Dragons" leur a coûté la vie à tous deux".
Joseph Malin, de Salt Lake City dans l'Utah, a reconnu avoir commis un meurtre le 2 mars 1988. Il a été condamné à la prison à vie.
Dans le cadre d'un jeu de rôles, il a tué une fillette de 13 ans. Après l'avoir violée, il l'a égorgée puis poignardée 2 fois à la poitrine.
D'après le rapport de police, "ses pulsions violentes étaient nourries par la pratique assidue de "Donjons et Dragons".
Un autre adepte du jeu, Sean Sellers, âgé de 14 ans, a assassiné ses parents ainsi qu'un vendeur dans un magasin, à Greeley dans
l'Oklahoma le 1er novembre 1987. A l'heure où je rédige cet article, il est le plus jeune des prisonniers du "couloir de la mort". Il dit qu'il
s'était engagé dans le satanisme pur et dur suite à la découverte de "Donjons et Dragons". Mais par la grâce de Dieu, il est aujourd'hui
un chrétien né de nouveau.
Tom Sullivan, un adepte de 14 ans, s'est engagé dans le satanisme et par la suite, il a tué sa mère à coups de poignard après avoir
dessiné un cercle rituel et allumé un feu au centre de ce cercle (comme dans "Donjons et Dragons" !) Mais cela se passait au milieu de
la salle de séjour familiale. Heureusement, son père et son jeune frère ont été réveillés par un détecteur de fumée, mais il était trop
tard pour sauver la vie de Tom, qui s'était ouvert les veines et était allé mourir dans la neige, dans un jardin voisin. Cette tragédie s'est
déroulée à Amarillo, au Texas, le 19 janvier 1988. 
Bien sûr, il se trouvera toujours des gens pour dire : "C'étaient des détraqués, des minables. Moi, je suis suffisamment solide pour ne
pas tomber dans les pièges de ce genre. Après tout, ce n'est qu'un jeu !" Eh bien, à ce compte-là, autant dire qu'une bombe nucléaire
n'est qu'un simple pétard. Les gens qui croient qu'on peut s'amuser avec la drogue ou avec les relations sexuelles hors mariage sans
dommage, ou qu'on peut s'amuser avec "Donjons et Dragons" sans risque sont complètement inconscients ! Ce jeu est un piège si fort
qu'on ne peut s'en sortir indemne.
Le docteur Thomas Radecki, professeur de psychiatrie à la Faculté de Médecine de l'Illinois, écrit ceci : "Les preuves, dans ces cas,
sont tout à fait impressionnantes. Je n'ai pas le moindre doute : 'Donjons et Dragons' pousse les jeunes gens à s'entre-tuer et à se
suicider. D'un bout à l'autre, ce jeu est rempli de combats et de violence. Manifestement, ce jeu rend les participants insensibles à la
violence, et accroît aussi les tendances à la violence."
A mon avis (et c'est aussi l'avis de ceux qui ont eu un parcours comparable au mien, c'est à dire qui sont sortis de l'occultisme et du
satanisme)  "Donjons  et  Dragons"  émane  des  bas-fonds  de  l'enfer.  Aucun  chrétien,  ni  aucune  personne  soucieuse  d'honnêteté
élémentaire ne devrait toucher à ce jeu, ni de près ni de loin.

Avertissement
Parents  chrétiens,  ne  laissez pas vos enfants  jouer  avec ces jeux,  ou  des jeux vidéos  semblables,  tels  que Tomb Raider,  etc.
Demandez au Seigneur si vos enfants vont se faire du bien en pratiquant ces choses, ou s'ils vont être influencés par un autre esprit,
un esprit méchant, destructeur.

Citations bibliques
Tu ne laisseras point vivre la magicienne (Exode 22:1)
Si quelqu'un s'adresse aux morts et aux esprits, pour se prostituer après eux, je tournerai ma face contre cet homme, je le retrancherai
du milieu de son peuple. (Lévitique 20:6)
Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue,
d'augure, de magicien, d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui
interroge les morts (Deutéronome 18:10)
Car la désobéissance est aussi coupable que la divination, et la résistance ne l'est pas moins que l'idolâtrie et les théraphim (1 Samuel
15:23)
Il fit passer son fils par le feu ; il observait les nuages et les serpents pour en tirer des pronostics, et il établit des gens qui évoquaient
les esprits et qui prédisaient l'avenir. Il fit de plus en plus ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, afin de l'irriter (2 Rois 21:6)
Si l'on vous dit : Consultez ceux qui évoquent les morts et ceux qui prédisent l'avenir, qui poussent des sif flements et des soupirs,
Répondez: Un peuple ne consultera-t-il pas son Dieu? S'adressera-t-il aux morts en faveur des vivants ? (Esaïe 8:19)
Or, les oeuvres de la chair sont manifestes, ce sont l'impudicité, l'impureté, la dissolution, l'idolâtrie, la magie, ... (Galates 5:20)
Mais pour  les lâches,  les incrédules,  les abominables,  les meurtriers,  les impudiques,  les enchanteurs,  les idolâtres,  et  tous les
menteurs, leur part sera dans l'étang ardent de feu et de soufre, ce qui est la seconde mort (Apocalypse 21:8)
Dehors  les  chiens,  les  enchanteurs,  les  impudiques,  les  meurtriers,  les  idolâtres,  et  quiconque aime et  pratique  le  mensonge !
(Apocalypse 22:15)

A131 Charismatiques et non-charismatiques
Article de Henri Viaud-Murat
Saisissons toute la profondeur de l'oeuvre de la Croix.
Certains auteurs chrétiens ne sont pas favorables aux mouvements pentecôtiste et charismatique. Leur désapprobation se fonde en
partie  sur  la  condamnation des excès en tout  genre manifestés depuis  longtemps au sein de ces mouvements.  Nous  sommes
entièrement d'accord avec eux sur ce point. Le manque de connaissance de la Parole, l'accent trop souvent placé sur les expériences,
et le manque de discernement spirituel, ont trop souvent conduit aux excès que ces auteurs chrétiens décrivent et dénoncent, et ont
contribué à discréditer ces mouvements dans l'esprit de nombreux Chrétiens. Au point que nous sommes convaincus que les plus
grands dangers proviennent actuellement des mouvements pentecôtiste et charismatique, en raison de la grande confusion spirituelle
qui y règne.
Toutefois, ces auteurs fondent aussi leur désapprobation sur le fait qu'ils considèrent les mouvements pentecôtiste et charismatique en
général comme ayant été inspirés et animés dès le départ par un autre esprit que le Saint-Esprit. Ayant cette conviction, il est donc
compréhensible qu'ils rendent ces mouvements totalement responsables de la grande séduction actuelle.
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Nous ne les suivons pas sur ce terrain. Les mouvements pentecôtiste et charismatique ont au contraire remis l'accent sur un grand
nombre de vérités bibliques mises en sommeil depuis longtemps dans bon nombre de dénominations traditionnelles. Parmi ces vérités,
nous pouvons citer le baptême du Saint-Esprit, tel que le décrit la Bible, les dons spirituels bibliques et la guérison divine par la foi.
Nous croyons donc que ces mouvements, au départ, étaient réellement inspirés par une action du Saint-Esprit.
Hélas,  dans  la  présentation  et  l'enseignement  de  ces  vérités  bibliques,  beaucoup  d'églises  ou  de  dénominations  issues  des
mouvements pentecôtiste et charismatique n'ont pas suivi le modèle biblique, ou ont péché par leurs excès et leur manque d'équilibre.
Ce qui explique le rejet persistant de ces mouvements, ou de leurs doctrines, par beaucoup de Chrétiens non charismatiques.
Certains auteurs non charismatiques critiquent en particulier le Mouvement de la Sanctification, père du Mouvement Pentecôtiste, en
ce sens que ce mouvement enseignait la "deuxième bénédiction" de la sanctification, postérieure à celle de la conversion. Ils critiquent
de même le Mouvement Pentecôtiste pour son enseignement de la "deuxième bénédiction" du baptême du Saint-Esprit, postérieure à
celle de la conversion. Nous retrouvons là les lignes de failles traditionnelles entre charismatiques et non charismatiques. 
Nous préférons défendre une position qui nous semble plus proche de la vérité biblique, en renvoyant dos-à-dos charismatiques et non
charismatiques. Cette position est la suivante :
La Bible n'enseigne pas de manière formelle qu'il existe une "deuxième bénédiction" (ou même une troisième, une quatrième, etc…),
quel  que soit  son nom, qui  serait  postérieure à la conversion. Mais elle affirme que nous avons été bénis de "toutes sortes de
bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ" (Ephésiens 1 :3). En Christ, nous avons déjà reçu non pas une ou deux
bénédictions, mais "toutes sortes de bénédictions" ! Mais ce verset précise bien qu'elles sont "dans les lieux célestes en Christ".
A sa conversion, le Chrétien reçoit Christ dans Son intégralité. En Christ sont comprises toutes sortes de bénédictions, qui sont reçues
intégralement dès le départ d'une vie chrétienne.
Toutefois, ces bénédictions ne sont pas toutes révélées en une seule fois à l'enfant de Dieu. Elles lui sont révélées progressivement,
par la Parole et le Saint-Esprit, à mesure qu'il approfondit sa connaissance du Seigneur, de Sa Personne et de Son œuvre. Dès qu'il
reçoit la révélation de l'une de ces bénédictions qu'il a reçues en Christ, par la Parole de Dieu, le Chrétien doit normalement recevoir et
exercer la foi pour s'approprier cette bénédiction, et la voir se manifester dans sa vie.
On ne  peut  donc  parler  d'une  "deuxième bénédiction"  postérieure  à  la  conversion.  On  peut  simplement  parler  d'une  ouverture
spirituelle plus ou moins rapide à l'une des nombreuses bénédictions qui sont comprises en Christ, ainsi que de la manifestation de
cette bénédiction dans la vie du Chrétien, quand il se l'approprie par la foi.
Toutes ces bénédictions doivent être reçues par la foi en Christ et en Son œuvre. La première de ces bénédictions est, bien entendu,
celle de la justification et du salut parfait obtenus par la foi en Christ, une fois que l'on a été convaincu de péché, et que l'on a compris
qu'on a besoin de Christ comme Sauveur et Seigneur.
Mais il est rare que l'on comprenne parfaitement dès le début toute la profondeur de l'œuvre de la Croix, notamment la crucifixion de
notre nature charnelle, et la victoire sur le péché par la marche par l'Esprit. Beaucoup de Chrétiens n'ont compris cet aspect de la Croix
que des années après leur conversion ! Quand ils le comprennent, peut-on dire qu'ils aient reçu "une seconde bénédiction" postérieure
à leur conversion ? Non, car ils avaient déjà reçu cette bénédiction en Christ, mais ils l'ignoraient, par manque de connaissance et
d'enseignement. Pourtant, le fait de recevoir cette révélation et de se l'approprier par la foi constitue bien une réelle bénédiction !
Il en est de même pour le baptême du Saint-Esprit. Jésus avait prévenu Ses disciples qu'ils devaient recevoir, "dans peu de jours", le
baptême de l'Esprit, qui devait leur conférer "une puissance" pour être Ses témoins (Actes 1 :5, 8). Le jour de la Pentecôte, ils ont
effectivement été baptisés de l'Esprit,  alors qu'ils étaient déjà convertis. La suite du livre des Actes nous montre que les apôtres
veillaient avec soin à ce que ce baptême de l'Esprit soit aussi reçu par tous les nouveaux convertis dès le début de leur conversion. En
effet, l'Esprit ne descendait pas toujours automatiquement sur eux à leur conversion (Actes 8 :15-16 ; 19 :1-7), bien que cela puisse
être le cas (Actes 10 :45).
Pourtant, nous pouvons affirmer que la bénédiction du baptême de l'Esprit est comprise dès le départ dans les bénédictions que nous
recevons quand nous "entrons en Christ" à notre conversion. Par notre nouvelle naissance, nous entrons dans le Corps de Christ.
Nous recevons tous le Saint-Esprit dès notre nouvelle naissance, et nous sommes dès le départ tous ensemble "baptisés dans un
même Esprit pour former un seul Corps". Mais ce n'est pas cela, être baptisé dans l'Esprit. Etre baptisé dans l'Esprit, c'est recevoir
l'Esprit SUR NOUS, c'est recevoir une puissance pour être un témoin puissant de Christ.
Dieu veut donc baptiser de Son Esprit tous Ses enfants, sans exception. Ce baptême fait partie des nombreuses bénédictions que
nous avons reçues en Christ. Mais, comme pour toutes ces bénédictions, celle du baptême de l'Esprit doit être demandée et reçue
dans la foi  par ceux qui  ont un cœur obéissant. Il  faut  donc que la bonne nouvelle de l'existence de cette bénédiction leur soit
annoncée, dans les termes bibliques.
Tous les Chrétiens qui ont un cœur entier pour le Seigneur, et qui Lui demandent de les baptiser et de les remplir de Son Esprit, pour
être des témoins efficaces entre Ses mains, sont donc immédiatement exaucés par le Seigneur. Il répand Son Esprit sur eux et les
remplit, qu'ils le sentent ou pas.
Reste la question du parler en langues. Nous voyons dans le livre des Actes que ce parler en langues accompagne normalement le
baptême de l'Esprit. Nous ne croyons pas que Dieu fasse des catégories différentes dans Son Eglise : des Chrétiens baptisés dans
l'Esprit  qui  parlent  en langues,  et  des Chrétiens baptisés dans l'Esprit  qui  ne parlent  pas en langues !  Nous devons vivre cette
expérience exactement de la même manière que les apôtres l'ont vécue dès le commencement (Actes 11 :15).
Nous ne sommes pas des médiums, qui sont passivement saisis par l'esprit auquel ils se livrent. Notre relation avec le Seigneur doit
toujours être fondée sur la foi. Il s'agit d'une collaboration intelligente dans la foi. C'est le Saint-Esprit qui inspire le parler en langues,
mais c'est nous qui parlons, par nos cordes vocales et nos lèvres.
Dieu baptise donc dans Son Esprit tous ceux qui le Lui demandent, et tous ceux qui Lui obéissent, ou qui sont décidés à Lui obéir. Le
Saint-Esprit descend sur eux et les remplit. Puis il Se tient disponible pour inspirer le parler en langues, qui accompagne toujours ce
baptême de l'Esprit. Si nous croyons réellement que Dieu a répondu à notre prière, nous allons agir par la foi, et remuer notre langue
et nos lèvres, dans la foi que le Saint-Esprit va nous inspirer cette langue divine. La clef est la foi. Tous les Chrétiens baptisés dans
l'Esprit ont reçu la capacité divine de parler en langues. Mais beaucoup n'exercent pas cette capacité, à cause de leur ignorance, de
leurs craintes, de leur incrédulité, ou des mauvais enseignements qu'ils ont reçus.
Beaucoup de Chrétiens n'ont plus cette simplicité d'enfant qui nous fait accepter les choses de Dieu comme elles sont écrites dans la
Bible !
Certes, il faut aussi souligner avec force que nous ne devons pas accorder la priorité dans notre vie aux charismes bibliques, aux dons
de l'Esprit. Notre priorité doit être de porter du fruit en abondance, pour que le Père soit glorifié en Jésus-Christ. Notre priorité doit être
de marcher par l'Esprit, comme le Seigneur a marché.
Mais nous ne devons nous priver d'aucune de ces nombreuses bénédictions que le Père nous a données en Jésus-Christ. Nous
devons sonder la Parole, y découvrir ces bénédictions, nous les approprier par la foi, et les exercer pour le bien de tous et pour la
gloire de Dieu.
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Le problème réel des mouvements pentecôtiste et charismatique est la tendance progressive à ne plus garder la Parole de Dieu
comme seul fondement de notre vie chrétienne, et seul instrument pour juger de la validité d'une expérience spirituelle.
C'est cette tendance qui a abouti à laisser se manifester des faux réveils comme celui de Toronto, en ouvrant ensuite la porte à un
esprit qui n'était plus le Saint-Esprit (2 Corinthiens 11 :4), à un autre Jésus, et à un autre Evangile.
Nous sommes dans une époque de séduction profonde et généralisée. Notre prudence doit être extrême. Mais nous devons toutefois
nous garder  de  rejeter  la  moindre  des bénédictions du Seigneur,  car  Il  les  a prévues pour  nous  les donner,  dans Sa sagesse
souveraine. Cessons donc de nous considérer comme "charismatiques" ou "non-charismatiques", afin de nous voir tels que nous
sommes, "assis dans les lieux célestes en Christ", dépositaires d'un héritage splendide et d'un salut parfait ! Cherchons à découvrir et
à recevoir  les nombreuses bénédictions qui sont déjà les nôtres en Christ,  et,  avant tout, Jésus-Christ Lui-même, la Bénédiction
Suprême !

A132 L'Islam n'est pas une religion pacifique
Article de CBN News du 7 mars 2002.
Témoignage du fils d'un prédicateur musulman, converti au christianisme.
Source http://www.cbn.com/700club/profiles/Ergun_Caner.asp
Ergun Caner, un ancien Musulman converti à Jésus-Christ témoigne que l'Islam n'est pas la religion paisible et tolérante que certains
voudraient nous présenter, et qu'Allah n'est absolument pas le Dieu de la Bible !
Ergun Caner possède deux doctorats, dont un en théologie. Il est actuellement professeur de Théologie et d'Histoire de l'Eglise au
Criswell College à Dallas, au Texas. Il est marié, et père d'un garçon.
Déshérité par son père.
Ergun Caner est le fils aîné d'un mwazien musulman. Un mwazien est un prédicateur. En 1982, à l'âge de 16 ans, Ergun assiste à une
réunion de réveil à Columbus, dans l'Ohio, à l'invitation d'un camarade de lycée. Il se convertit à Jésus-Christ. C'était deux jours après
avoir assisté à sa première réunion dans une église chrétienne. Quelques jours après, au cours d'une réunion de jeunes chrétiens, il
mangeait sa première tranche de jambon.
Le lendemain de sa conversion, Ergun se rendit à la mosquée. Les jeunes musulmans chiites de son ancien groupe de jeunes ont tout
fait pour "séparer le bon grain de l'ivraie, qui s'était, selon eux, introduite dans la vie d'Ergun. A cette époque, les parents d'Ergun
étaient séparés (ils ont divorcé plus tard). Quand son père découvrit qu'il était devenu Chrétien, il s'opposa à Ergun très sévèrement.
Voyant qu'Ergun refusait de renier sa foi en Christ, son père le déshérita. Il fit face à la direction de La mecque et récita une prière de
rejet de son fils. Il était honteux de voir son fils aîné s'être tourné vers Jésus-Christ. Ce fut la fin des relations entre Ergun et son père.
Ergun n'a plus revu son père au cours des 17 années qui suivirent. Il ne le revit qu'en 1999, trois jours avant la mort de ce dernier.
La mère d'Ergun était Suédoise, et son père Turc. Ils s'étaient installés aux Etats-Unis, où étaient nés les petits frères d'Ergun. Une
année après avoir reçu son salut, Ergun fut appelé au ministère de prédicateur. Il avait commencé ses études universitaires à l'âge de
16 ans. Il est devenu à 17 ans pasteur d'une petite église de campagne à Manchester, dans le Kentucky.
Il a reconnu que, pour lui, c'était un mystère d'avoir été ainsi appelé par Dieu, car, à cette époque, Ergun ne parlait pas très bien
l'Anglais,  et  ne  comprenait  pas  pleinement  les  Ecritures.  Il  se  sentait  très  seul,  parce  ni  sa  mère,  ni  sa  grand-mère,  n'étaient
Chrétiennes. Mais il répondit joyeusement à son appel. Au cours de la semaine qui suivit sa conversion, il conduisit à Christ ses petits
frères.
L'Islam n'est pas une religion pacifique.
En tant  que fils  d'un  mwazien,  Ergun dut  apprendre  les hadith  dans  le  Coran.  Il  s'agit  des paroles  et  traditions qui  concernent
Mahomet, le prophète de l'Islam. Ergun témoigne que le thème central de l'Islam est la conquête militaire du monde. Les infidèles,
ceux qui ne sont pas Musulmans, doivent se convertir ou être conquis par la force. Si le Musulman meurt au cours de ce combat, ou
guerre sainte (encore appelée djihad),  on lui promet une entrée immédiate au plus haut niveau du Paradis. C'est la raison pour
laquelle, lorsqu'ils sont pressés de l'avouer, la plupart des Musulmans vous diront que ceux qui meurent au cours d'attentats suicides
vont directement au Paradis, selon les enseignements du Coran.
Pour les Musulmans, le Coran sort directement de la bouche d'Allah. Le Coran n'a aucune considération pour ceux qui ne sont pas
Musulmans. Il enseigne d'une manière très stricte qu'ils doivent être convertis par la guerre sainte. Dans la Sourate 2 :190, Allah dit
ceci : "Combats pour la cause d'Allah contre tous ceux qui s'opposent à toi. Chaque fois que tu t'empares d'eux, mets-les à mort". Pour
honorer et adorer Allah, le Musulman doit absolument s'engager dans la guerre sainte. Cette guerre est littérale et non spirituelle. Pour
un Musulman, donner sa vie pendant le djihad représente l'appel divin le plus élevé. La Sourate 4 :95 dit ceci : "Ceux qui restent assis
(chez eux) ne peuvent être égalés à ceux qui luttent et combattent pour la cause d'Allah, en y consacrant avec ardeur leurs ressources
et leur vie".
Selon la doctrine du djihad, il y a trois niveaux de djihad. Le premier niveau est celui de l'affrontement direct, comme lors des attentats
du 11 septembre.
Le second niveau consiste à montrer aux ennemis à quel point ils sont vulnérables. Ergun a fait remarque que lorsque le journaliste
américain Daniel Pearl a été assassiné, ce meurtre a été filmé sur vidéocassette. Il ne fait aucun doute que ceux qui ont tué Pearl
appartiennent aux moudjahidines, qui constituent le groupe extrémiste musulman le plus radical.
Le troisième niveau de djihad consiste à humilier les ennemis, en leur "coupant les jarrets". Ergun remercie Dieu que le Président Bush
ait réagi comme il l'a fait. "S'il ne l'avait pas fait, la deuxième vague d'attentats aurait été bien pire que la première", reconnaît-il. Le
Coran enseigne que si l'ennemi est faible, il faut le conquérir. S'il est fort, il faut le respecter, jusqu'à ce que l'on soit capable de
l'affronter.
Quand on demande à Ergun si Osama bin Laden est encore vivant, il répond par l'affirmative. "Osama est considéré comme un martyr
de la foi musulmane. S'il était mort, les Musulmans l'auraient proclamé haut et fort".
Un Musulman proclame la paix avec Allah, pas la paix avec les hommes.
Ergun précise que le mot "Islam" signifie "Paix avec Allah", et non "Paix avec nous" ! "C'est nous qui sommes les infidèles. Nous
sommes donc des ennemis", dit Ergun.
Il explique que lorsqu'un Chrétien commet un acte de violence (comme faire sauter une clinique qui pratique des avortements), il le fait
en désobéissant aux enseignements de Jésus-Christ. Mais que lorsqu'un Musulman s'engage dans la guerre sainte, il le fait pour obéir
aux enseignements de Mahomet. "Ne vous y trompez pas", dit Ergun, "les Musulmans sont en guerre contre nous, et ce ne sont pas
seulement les Musulmans intégristes".
Osama bin Laden est un Musulman sunnite. Pourtant, les Sunnites sont moins radicaux que les Chiites. Chaque fois qu'Osama bin
Laden parle à la télévision, il  cite le Coran. Selon Ergun, "il  est difficile de citer le Coran hors de son contexte". Même pour un
Musulman qui ne connaît pas bien le Coran, la guerre sainte est bien plus qu'une simple confrontation intellectuelle. Elle est un combat
réel, une bataille, un conflit qui promet la plus haute bénédiction au Musulman qui y perd la vie.

http://www.cbn.com/700club/profiles/Ergun_Caner.asp


-85-
Mahomet s'est fait l'écho de cette espérance dans la Hadith 4 :73, où il déclare : "Sachez que la Paradis se trouve à l'ombre de l'épée".
Les Musulmans qui affirment que ce combat peut être simplement intellectuel devaient relire la Sourate 2 :216, qui dit : "Vous recevez
l'ordre de combattre, mais vous le dédaignez. Il vous est possible de dédaigner quelque chose qui est bon pour vous, et que vous
aimiez quelque chose qui est mauvais pour vous. Mais Allah le sait, et vous ne le savez pas". Il est impossible de prétendre que ce
texte signifie autre chose qu'une guerre réelle.
En général, on devient Musulman par sa naissance. Mais beaucoup de Musulmans sont illettrés. Ils dépendent donc de la parole de
l'imam, qu'ils considèrent comme étant la vérité. Un imam est l'équivalent de notre pasteur. Les Musulmans ne peuvent pas mettre en
question ce que dit l'imam.
Ergun  rappelle  que,  selon  les  résultats  d'un  récent  sondage  Gallup,  "les  Musulmans  haïssent  les  Chrétiens".  Il  ajoute  que  les
Musulmans ne font aucune distinction entre les Américains et les Chrétiens, car la culture de l'Amérique est chrétienne. "Quand vous
dites que quelqu'un est Turc, il va de soi que ce dernier est un Musulman".
Ergun croit que les Etats-Unis auraient dû achever la Guerre du Golfe. Il croit que nous n'achèverons la guerre contre le terrorisme que
lorsque nous aurons réglé le problème de Saddam Hussein, l'un des principaux pourvoyeurs de fonds pour l'Islam. "Si nous ne le
pourchassons pas, cela ne finira jamais", dit Ergun, "Saddam continuera le djihad".
Une incroyable opportunité.
Au  milieu  de  la  tempête  actuelle,  Ergun  affirme  que  les  Chrétiens  disposent  d'une  incroyable  opportunité  de  témoigner  à  des
Musulmans. Ceux-ci commencent à comprendre quelle est la nature réelle de leur religion. Beaucoup ne veulent pas participer à la
violence et se convertissent à Christ. C'est l'enseignement de la grâce qui permet réellement de les atteindre.
Selon Ergun, "la chose réellement la plus importante est d'enseigner les Musulmans sur la grâce". Pour un Musulman, développer une
intimité personnelle avec Dieu est une notion toute nouvelle. Enseignez-leur qu'ils n'ont  plus besoin de vivre dans la crainte des
"balances d'Allah". Les Musulmans croient qu'il s'agit de balances réelles (2 Sourate 4). Ils croient que les "balances d'Allah" vont
décider de leur salut ou de leur damnation éternelle. Si leurs mauvaises actions pèsent plus lourd que les bonnes sur la balance, les
Musulmans savent qu'ils seront damnés. Voilà la seule sécurité éternelle dont ils peuvent disposer !
Il faut aussi que les Chrétiens sachent que l'Allah des Musulmans n'a rien à voir avec le Dieu des Chrétiens. Selon Ergun, "aucun
Musulman sérieux ou lettré ne dirait qu'Allah a un Fils, ni qu'il y a trois Personnes en Dieu, ni même que Dieu est un Etre personnel".
Allah est le Créateur et le Juge.
Les attributs de Jésus-Christ sont complètement différents. Il est rempli d'amour, doux, toujours prêt à faire grâce et à pardonner.
Ergun se révolte quand il entend quelqu'un dire qu'Allah est identique au Dieu de la Bible. "Beaucoup croient qu'on peut aller à Dieu
comme on va à Chicago, en prenant l'avion, le train ou l'auto !" Ergun dit que l'Amérique se conduit de plus en plus comme Orpa, la
belle-fille moabite de Naomi (qui avait préféré rester dans le paganisme, plutôt que d'accompagner sa belle-mère et Ruth à Jérusalem,
à la rencontre du vrai Dieu).
Le 19 octobre 2001, Ergun a témoigné devant le sous-comité des Nations Unies pour les Affaires Culturelles. Etant expert de l'Islam et
parlant l'arabe, Ergun a été invité à participer à des projets importants dans ce domaine. Il n'y a que vingt anciens Musulmans qui
soient actuellement des prédicateurs chrétiens en Amérique. Parmi eux, huit seulement sont professeurs de Théologie, et Ergun est
l'un d'eux.
Adresse d'Ergun Caner : The Criswell College, 4010 Gaston Avenue, Dallas, Texas, 75246, USA.

A133 La conversion apostolique : Apparence ou réalité ?
Extraits d'un message de Arthur Katz donné en Californie (USA)
Source : Ben Israël Fellowship, Route 2, Box 183, Laporte MN 56461, U.S.A
Ce soir, je crois que le sujet qui est sur le cœur du Seigneur pour nous, c'est la conversion. Il nous faut marquer un arrêt dans le
déroulement de ces soirées pour nous poser la question de l'authenticité de notre propre conversion. Je ne sais pourquoi, mais il est
possible d'être sauvé, d'être né de nouveau par l'Esprit, et même d'être rempli de l'Esprit, sans pour autant être converti, c'est-à-dire
sans vivre cet abandon absolu à Dieu que requiert l'apostolicité authentique. Comprenez-vous cela ?
Puisqu'en ce moment nous considérons l'apôtre Paul, je veux lire le récit de sa conversion au chapitre 9 du Livre des Actes des
Apôtres. Chose frappante, ce livre des Actes relate ou mentionne trois fois cette conversion. Peut-être n'est-il pas exagéré d'estimer
que la qualité de la vie apostolique qui s'ensuivit était en relation directe avec la qualité d'un tel commencement. Autrement dit, il n'est
peut-être pas possible, en un sens, d'aller au-delà de ce que nous avons posé dès le point de départ. Il se peut que parmi nous,
certains aient besoin d'un nouveau départ, ou bien de prendre le départ s'il n'a pas encore été pris. S'il n'a jamais été pris, nous
serions condamnés à rester fixés, dans notre vie chrétienne, au niveau d'un certain type de réponse, inférieur à ce que le Seigneur
désire intensément pour nous.
Nous lisons dans Actes 9:1-16 : "Cependant Saul, qui respirait encore la menace et le meurtre contre les disciples du Seigneur, se
rendit chez le souverain sacrificateur et lui demanda des lettres pour les synagogues de Damas, afin que, s'il s'y trouvait quelques-uns,
hommes ou femmes, qui suivent cette Voie, il les amène liés à Jérusalem. Comme il était en chemin et qu'il s'approchait de Damas,
tout à coup une lumière venant du ciel resplendit autour de lui. Il tomba par terre et entendit une voix qui lui disait : Saul, Saul, pourquoi
me persécutes-tu ? Il répondit : Qui es-tu, Seigneur ? Et le Seigneur dit : Je suis Jésus, que tu persécutes ; il te serait dur de regimber
contre les aiguillons. Tout tremblant et stupéfait, il dit : Seigneur, que veux-tu que je fasse ? Alors le Seigneur lui dit : Lève-toi, entre
dans la  ville,  et  l'on te dira ce que tu  dois  faire.  Les hommes qui  voyageaient  avec lui  s'étaient  arrêtés,  muets de stupeur  ;  ils
entendaient la voix, mais ne voyaient personne. Saul se releva de terre, et, malgré ses yeux ouverts, il ne voyait rien ; on le prit par la
main pour le conduire à Damas. Il fut trois jours sans voir, et ne mangea ni ne but. Or, il y avait à Damas un disciple du nom d'Ananias.
Le Seigneur lui dit dans une vision : Ananias ! Il répondit : Me voici, Seigneur ! Et le Seigneur lui dit : Lève-toi, va dans la rue appelée la
droite, et cherche, dans la maison de Judas, un nommé Saul de Tarse. Car il prie et a vu en vision un homme du nom d'Ananias, qui
entrait et lui imposait les mains, afin qu'il recouvre la vue. Ananias répondit : Seigneur, j'ai entendu dire par beaucoup combien de mal
cet homme a fait à tes saints dans Jérusalem ; et il a ici, de la part des principaux sacrificateurs, le pouvoir de lier tous ceux qui
invoquent ton nom. Mais le Seigneur lui dit : Va, car cet homme est pour moi un instrument de choix, afin de porter mon nom devant
les nations et les rois, et devant les fils d'Israël ; et je lui montrerai combien il faudra qu'il souffre pour mon nom."
Prions : "Merci, Seigneur bien-aimé, de cette lumière qui a brillé sur un ennemi et qui l'a converti en profondeur, faisant d'un meurtrier
le principal apôtre de l'Eglise. Quelle œuvre extraordinaire, Seigneur ! Elle descend du ciel au moment fixé par toi, en dépit de toutes
nos oppositions. Que la parole de ce soir, Seigneur, vienne toucher ceux d'entre nous qui ne sommes pas encore tombés face contre
terre devant toi et qui dirigent leurs pas d'après leur propre vision et non la tienne. Que nous soyons abaissés afin d'être ensuite
relevés ; que nous puissions apprendre ce qu'il nous faut souffrir pour l'amour de ton nom, nous qui devons nous tenir devant des
nations, devant des rois, et tout particulièrement en ces derniers temps, devant la maison d'Israël. Viens nous parler, Seigneur, à
travers ce passage. Sois loué et remercié de nous donner des paroles de grâce auxquelles ce passage deviendra pour nous une
réalité vécue, dans le saint nom de Jésus, Amen."
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Comme je l'ai dit, le point de départ de la vie apostolique en conditionne dans une large mesure l'aboutissement. Chez beaucoup
d'entre nous, il y a un dysfonctionnement ; nous ne marchons pas dans la plénitude, car il y a eu un manque au point de départ. Je
pourrais disserter longuement sur les carences dans la prédication actuelle de l'Evangile, lequel devient une sorte de formule en vue
de l'obtention du salut, plutôt qu'un enracinement dans la foi très sainte, comme ce que connurent les païens de Thessalonique, qui
par la prédication apostolique de l'Evangile se détournèrent des idoles "pour servir le Dieu vivant et vrai, et pour attendre des cieux son
Fils qu'il a ressuscité d'entre les morts, Jésus, qui nous délivre de la colère à venir" (I Thessaloniciens 1:9-10). Ces paroles prouvent
qu'ils entendirent une présentation bien plus complète, bien plus puissante de l'Evangile que la plupart d'entre nous ; aussi, dès le
moment de leur conversion, leur vie manifesta-t-elle une qualité particulière, marque spécifique de leur église. Leur vie reflète leur
commencement, comme notre vie reflète notre commencement.
Mais Dieu soit loué, car si un commencement défectueux, inadéquat, a affecté notre manière de marcher, Dieu a les moyens de nous
faire prendre un nouveau départ. Je vois là une sorte de parallèle avec la "grande traversée" qu'Israël eut à faire avec Josué. Le nom
"Jourdain" veut dire, littéralement, "descente dans la mort". Traverser le Jourdain, c'est laisser derrière soi ceux qui, pendant quarante
ans, ont erré de-ci, de-là dans le désert religieux jonché des cadavres de ceux qui n'avaient pas le cœur entier d'un Caleb ou d'un
Josué (Caleb signifie : "au cœur entier"). Sur toute une génération, deux hommes seulement connurent le privilège d'être accueillis
dans le pays de la promesse et de participer à la prise de ce pays. C'est devant pareille croisée des chemins que nous nous tenons
aujourd'hui. Il est temps de passer sur l'autre bord ; et la pensée qu'il était indispensable d'effectuer ce passage a pesé lourdement sur
mon cœur pendant tout mon séjour auprès de vous ici, et pendant les jours précédents.
Saviez-vous que toute la maison d'Israël n'avait pas traversé le Jourdain, mais que les tribus de Gad, de Manassé et de Ruben avaient
choisi de rester en-deçà ? Elles restèrent là parce que la terre était fertile, que l'herbe était drue, et qu'en bons éleveurs de bétail ils
avaient vu là une source de profit immédiat. Ils refusèrent de courir le risque de la foi quant à ce qui se trouverait sur l'autre bord. Ils
supplièrent Moïse et il exauça leurs supplications. Mais dès lors, ils ne jouèrent plus le moindre rôle dans l'histoire d'Israël. Un seul fait
affligeant nous rappelle cette tribu de Gad : les Gadaréniens, dans le Nouveau Testament, étaient ces éleveurs de porcs qui allaient
refuser d'accueillir un Libérateur dont les actions s'avéraient coûteuses pour leur chair. Ils aimaient mieux conserver leurs troupeaux
qu'accueillir celui qui chassait les démons, précipitait les troupeaux dans la mer.
Quel commentaire que cet épisode, quant aux conséquences de ce refus de traverser : restés du mauvais côté, les Gadaréniens ont
dépéri ! La raison, me semble-t-il, est invariablement la même : la satisfaction de notre chair. En-deçà du passage, nous sommes
assurés du nécessaire pour nos "troupeaux", c'est-à-dire du nécessaire pour nos intérêts immédiats. Aujourd'hui comme alors, il est
absolument nécessaire de passer d'un bord à l'autre, de peur que nos cadavres ne jonchent cette rive qui est en-deçà, ou que nous ne
soyons la proie de cette affligeante dégénérescence qui affecta les tribus de Gad et de Manassé. Ils se fixèrent là, refusant de passer
sur l'autre rive, au nom de leurs troupeaux. Nous venons de voir ce qu'était devenu le pays des Gadaréniens au temps de Jésus, des
siècles plus tard. A l'heure actuelle, l'histoire n'a même pas retenu leur souvenir ; ils n'y ont contribué en rien.
On peut donc affirmer que la conversion (celle de Paul comme la nôtre) joue un rôle capital. Au début du récit, on trouve ces mots  : "Il
était en chemin…" Il y a davantage à espérer, à mon avis, d'un ennemi de Dieu qui est "en chemin" en toute sincérité, même s'il erre,
que de ceux qui se disent amis de Dieu et qui ont depuis longtemps cessé de cheminer, mais font du "sur place", installés bien au
chaud quelque part. Il y a plus d'espoir pour la conversion d'un ennemi, pour lamentable que soit son erreur, car l'erreur est alors le
signe d'une soif intense de Dieu, pour grand que soit le degré d'égarement, que pour la conversion de ceux qui, parmi nous, sont
enfermés dans un cocon de doctrines et de credos irréprochables, et qui ne cheminent pas du tout ! Ces paroles : "il était en chemin"
suscitent un frémissement dans mon esprit. Saul serait-il passé par cette conversion s'il avait cherché un lieu où on est à l'abri des
"coups de tabac", bien installé dans cette pensée orthodoxe traditionnelle dont se satisfaisaient la plupart de ses contemporains ?
"Mais alors qu'il était "en chemin, …tout à coup une lumière venant du ciel resplendit autour de lui." Je me demande si la condition,
pour que nous aussi, nous recevions cette lumière-là, n'est pas, justement, d'être en chemin ? Est-ce que lorsque le Seigneur voit
notre quête, il n'y a pas plus d'espoir pour nous d'être saisis par la lumière divine, que si nous nous satisfaisons de faire du "sur
place" ?
Mais tant que cette lumière-là n'a pas resplendi, tant qu'une lumière venue d'en haut n'a pas brillé sur nous, nous sommes dans
l'incapacité d'avancer. Toutes choses viennent de la main de Dieu, cette main puissante et souveraine. Et les yeux du Seigneur ne
cessent de parcourir la terre, pour chercher ceux qui ont un cœur bien disposé envers lui. S'il n'en était pas ainsi, je ne serais pas en
train de vous parler ce soir. Je n'aurais pas la foi, et serais mort depuis longtemps. Mais alors même que j'étais athée, ennemi de Dieu,
"respirant la menace et le meurtre contre l'Eglise", il y a trente ans, plein de cette hostilité véhémente que connaissait Saul, je fus
arrêté en chemin. Sans doute Dieu a-t-il vu, malgré mes égarements, malgré mon hostilité envers l'Eglise et envers la foi, incapable
que j'étais d'articuler le Nom de Jésus sinon pour jurer et blasphémer, que mon cœur avait soif de vérité, et que je consentais à "être
en chemin". Je crois qu'une telle disposition plaît à Dieu, y compris après la première rencontre avec lui !
Combien j'aime la façon dont le Seigneur alla à la rencontre de Saul, qui tomba à terre et entendit une voix disant  : "Saul, Saul,
pourquoi me persécutes-tu". Si on examine en quoi  consiste exactement la conversion, la nature du retournement qu'elle produit
obligatoirement, on voit que c'est cette persécution-là qui est l'erreur fatale. Si elle parvient à son terme, cette erreur nous amènera à
persécuter Dieu et l'Eglise. "Pourquoi me persécutes-tu ? Cette erreur consiste à accorder plus d'importance au "tu" qui nous désigne
qu'à la personne du Seigneur lui-même. "Pourquoi me persécutes-tu, toi ? Pourquoi célèbres-tu et élèves-tu tes intérêts personnels,
ces intérêts tout pétris de piété, ces intérêts que tu crois sanctifiés, au-dessus de ma Personne ?" C'est maintenant qu'il me faut faire
entièrement confiance au Saint-Esprit, pour qu'il se saisisse de cette question si simple mais bien plus profonde que tout ce qu'on peut
en dire, afin qu'il révèle à chacun le point capital. Nous ne sommes pas convertis tant que la Personne du Seigneur n'a pas priorité sur
ce "tu" par lequel il nous désigne. C'est là que se trouve le piège mortel, la possibilité de nous égarer complètement. Ce qui est
tragique, c'est qu'il nous arrive de passer toute notre vie à mettre le "tu" par lequel Dieu nous désigne avant la Personne du Seigneur
Lui-même, tout en étant remplis de piété. Il faut donc un arrachement à cette manière d'être, une correction radicale de la trajectoire.
De ces deux réalités, il faut que l'une prenne le pas sur l'autre : que la Personne du Seigneur prenne le pas sur la nôtre. Sinon,
assurément d'une manière ou d'une autre, nous persécutons Dieu : nous lui faisons obstacle, alors même que nous prétendons mettre
toutes  nos  forces  à  son  service !  N'est-ce  pas  là  le  fidèle  portrait  de  Saul ?  Notez  le  bien :  Saul  n'avait  rien  de  l'athée  qui  a
délibérément pris position contre Dieu ; il était au contraire rempli de zèle pour Dieu. L'erreur qui lui fit persécuter le peuple de Dieu, et
Dieu lui-même au travers de ce peuple, était le fait d'un homme pieux qui, en dépit de toutes ses bonnes intentions, mettait sa propre
personne au-dessus de la Personne de Dieu.
Où en êtes-vous ce soir ? Si un homme rempli d'intentions aussi droites et d'autant de zèle pour Dieu a pu commettre cette erreur si
grave, si fatale (s'emparer des hérétiques et les ramener à Jérusalem), à combien plus forte raison ne sommes-nous pas capables de
commettre une erreur aussi grave, aussi fatale ? Le nœud de la question est le motif qui nous fait donner plus de place à notre propre
moi  qu'à  la  Personne  de  Dieu.  Cette  attitude  est  typique  de  l'Eglise  actuelle,  même  dans  ce  qu'elle  a  de  meilleur,  de  plus
charismatique. Ce qui continue de primer, c'est notre moi. Nous continuons à poser la question : "Qu'est-ce que cela nous apporte ?
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C'est le signe d'un entêtement, d'un égocentrisme spirituel dont nous n'avons pas conscience. De quelque manière qu'il s'exprime, il
ne peut être délogé que par une conversion en profondeur. En réalité, la conversion, c'est cela. 
Il est possible que nous soyons sauvés, et même remplis du Saint-Esprit ; pourtant, ce problème profond que je viens d'évoquer reste
parfois entier tant qu'une lumière ne tombe pas du ciel pour nous faire tomber face contre terre. Même au cours des deux soirées
précédentes,  n'avons-nous  pas  assimilé  la  Parole  de  Dieu  de  manière  à  la  faire  cadrer  avec  nos  propres  structures  mentales
préétablies, ces structures qui servent à nous affirmer nous-mêmes, détournant ainsi à notre profit cette Parole par laquelle Dieu
voudrait nous détrôner, et, s'il le faut, nous dévaster ? Je vais répéter ce que je viens de dire : Combien sommes-nous à avoir écouté
la Parole, et à l'avoir reçue en la filtrant à travers notre subjectivité, en l'adaptant à tout ce qui, dans notre vie, est déjà bien en place, à
nos propres catégories ? Combien sommes-nous à avoir trouvé un moyen de faire cadrer cette Parole avec notre propre image de
nous-mêmes, avec la spiritualité qui est la nôtre, la vocation qui est la nôtre ? Pour être inconsciente, cette démarche n'en est pas
moins une manière de nous placer nous-mêmes au-dessus de la Parole, en décidant nous-mêmes de ce qui, dans cette Parole, pourra
s'adapter sans douleur aux catégories qui ont déjà reçu notre approbation. Au lieu de permettre à la Parole de dévaster ces catégories,
nous nous élevons en arbitre au-dessus d'elle. Nous la modelons avec soin afin de pouvoir l'intérioriser confortablement ; nous la
célébrons et la nommons "Parole de Dieu", nous applaudissons celui qui l'a apportée, et nous croyons qu'ainsi nous avons rendu
service à Dieu.
Comprenez-vous pourquoi nous avons absolument besoin d'être convertis ? Cet égocentrisme atteint en nous des profondeurs que
nous ne pouvons sonder, Comble de l'ironie, c'est dans le domaine spirituel qu'il pousse ses racines les plus profondes. Y-a-t-il pire
offense à Dieu, pire moyen de donner plus d'importance à notre personne qu'à la Sienne, que cette façon d'entendre la Parole et de la
recevoir de manière conditionnelle ? C'est un processus totalement inconscient, auquel nous nous livrons depuis des années, passant
ainsi à côté du vrai sens de cette Parole et des intentions de Dieu qui nous l'envoie.
Aussi le Seigneur dit-il ce soir : "Arrêtez ! Je n'irai pas plus loin. Je n'ouvrirai pas les saints trésors de la foi apostolique à un peuple qui
va s'en emparer et se les approprier de façon à les adapter à ses structures mentales préexistantes, car en ce faisant, il trouve le
moyen d'élever ce que la Parole aurait dû dévaster." Dans la pratique, nous nous plaçons au-dessus de la Parole de Dieu, en décidant
dans quelle mesure nous l'accepterons, dans quelle mesure nous lui ferons confiance. Nous décidons nous-mêmes jusqu'à quel point,
en fait, nous l'intérioriserons et la mettrons en pratique. Est-ce que vous vous rendez compte que nous n'arrêtons pas de faire cela  ?
Notre Dieu est saint. Là, en notre présence, il épanche son cœur pour nous, et voilà que consciemment ou inconsciemment nous
calculons, nous supputons jusqu'à quel point il serait réaliste de recevoir cette Parole-là et de nous y conformer ! Je crois que le
malaise profond de l'Eglise s'explique par ce que je viens de dire. voilà la raison pour laquelle l'Eglise manque tant de fraîcheur, la
raison pour  laquelle  elle  ne marche pas de  foi  en foi  et  de gloire  en  gloire ;  la  raison pour  laquelle  les cultes sont  remplis  de
"prédications" plutôt  que de la Parole de Dieu, dont le propre est  d'exiger une réponse, un changement,  ce qui  est  précisément
pourquoi la Parole nous est donnée. Nous l'écoutons, mais sans être déterminés à la mettre en pratique. Nous nous bornons à en
approuver le caractère biblique et à y prendre plaisir. Ne voyez-vous pas que nous nous approchons de la Parole avec toute une
mentalité qui fait justement barrage à ce que cette Parole a de plus précieux, et à ce qu'il y a de plus précieux dans l'intention de
Dieu ? 
Si nous ne permettons pas à la Parole de nous changer, existe-t-il quelque autre moyen par lequel nous puissions être changés ?
Nous ouvrons-nous totalement à la Parole, nous dépouillant de tout à-priori, afin qu'elle fasse en nous son œuvre jusqu'au bout ?
Consentons-nous à dire : "Seigneur, qu'il me soit fait selon ta Parole ?" Je ne sais où cela me mènera. Cela pourrait entraîner la perte
de ma maison, de mon niveau de vie, de toute ma façon d'être ; la perte de ce pourquoi j'ai travaillé depuis si longtemps, de choses qui
ne sont pas intrinsèquement mauvaises. Mais tant que nous ne parvenons pas à cette attitude de cœur qui consiste à demander sans
cesse, chaque fois que nous entendons la Parole, "Qu'il me soit fait selon ta Parole", nous ôtons à cette Parole son caractère divin et
nous ne lui  permettons pas d'accomplir  son  œuvre en nous.  Nous la  réduisons  à l'état  de banale  "prédication"  que nous  nous
réservons le droit d'approuver ou de rejeter.
A quoi  Marie  s'engageait-elle  quand elle  répondit :  "Qu'il  me soit  fait  selon ta  parole".  A rien  de  moins qu'à  l'acceptation  d'une
grossesse qu'elle ne saurait expliquer à personne dans cette génération de gens pieux, remplis de leur propre-justice, disposés à
lapider à mort sur le seuil de la maison paternelle toute femme enceinte pour des raisons suspectes. Même encore, le Talmud, ce
commentaire rabbinique, fait allusion à Marie de façon voilée et suggère qu'elle était enceinte de quelque soldat romain. Est-il possible
de rendre compte autrement d'une grossesse inexplicable ? Quand Marie déclara : "Qu'il me soit fait selon ta parole", elle voulait dire :
"Je consens à supporter toutes les conséquences de cette parole, même si elle devait attirer sur moi une mort déshonorante, alors
qu'en réalité, je suis une vierge d'Israël."
Écoutez-moi bien : quand Dieu trouve un cœur tel que celui-là, il n'y a pas de limite à l'œuvre divine qui peut alors commencer. Quand
je pense au potentiel qui est réuni dans cette salle ce soir ! (et je ne parle pas seulement de cette assemblée-ci, mais aussi à ceux qui
n'en font pas partie). Quand je pense à ce que les personnes qui sont ici pourraient représenter dans l'œuvre divine des temps de la fin
pour un monde ébranlé et détruit par la violence, la souillure, les perversions et les corruptions en tous genres, pour ce monde qui
attend les envoyés de Dieu, je sens quelque chose comme la frustration du Seigneur, qui ne peut accomplir ces choses que lorsque
les siens reçoivent  sa Parole dans cette  même disposition virginale,  en acceptant  toutes les retombées quelles qu'elles soient !
"Seigneur, qu'il me soit fait selon ta Parole."
Si vous acceptez dans votre cœur la pensée d'être inévitablement conduit à une mort sous une forme ou sous une autre, vous vous
épargnerez l'exaspération inutile qu'il  y a à se demander quelle forme prendra l'accomplissement de cette Parole dans votre cas
particulier  .  Qu'il  s'agisse  de  lapidation  sur  le  seuil  de  la  maison  paternelle,  de  disgrâce,  de  rejet  par  les  hommes,  d'hostilité,
d'incompréhension,  de  huées,  d'invectives  ou  de  quelque  autre  opprobre,  avec  tous  les  dangers  physiques  ou  moraux  qui  s'y
attachent, qu'importe ? Dieu attend toujours, et n'a jamais eu d'autre point de départ pour ses œuvres, en dehors de celui qui dira :
"Qu'il me soit fait selon ta Parole".
Soyons attentifs à la réaction de Saul quand il se retrouva en face de Jésus qui lui disait : "Saul, tu as célébré et exalté ta propre
personne en lui donnant plus de place qu'à la mienne". Saul prononça une parole forte, une parole apostolique, dont l'écho a retenti
tout  au  long de la  carrière qui  s'ensuivit :  "Seigneur,  que veux-tu  que je  fasse ?"  Je tiens à ajouter  que chaque fois  que nous
prononçons le mot "Seigneur" sans que ce terme implique tout le reste du propos de Paul, "Que veux-tu que je fasse  ?" nous jouons
avec une chose sainte et nous prenons le Nom du Seigneur en vain. Bien-aimés, j'ai une question à vous poser. Quand avez-vous,
pour le dernière fois, passé avec Dieu un contrat qui vous engageait de façon aussi inconditionnelle que cet acte initial de Paul au
début de son parcours apostolique ? Cette question qu'il posa inclut toutes les autres questions possibles : "Seigneur, que veux-tu que
je fasse ?" Pas l'ombre d'un "si", ni d'un "mais", ni d'une condition quelconque. Ni stipulation, ni garantie, ni requête ; il ne demanda
même pas d'être illuminé, de comprendre, ni de recevoir quelque explication. Si le Seigneur est le Seigneur, nous n'avons qu'une seule
chose à faire : tomber à terre devant Lui, en élevant vers Lui ce seul cri dont l'écho durera aussi longtemps que durera notre vie
terrestre : "Seigneur, que veux-tu que moi, je fasse ?" Nous poussons ce cri une seule fois, mais ou bien son écho retentit jusqu'à la fin
de nos jours, ou bien notre vie n'a rien d'apostolique. Voilà la principale raison d'être de la parole que nous entendons ici ce soir. Il se
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trouve que mon porte-document est plein de messages excellents, mais je n'ai pas la liberté d'en utiliser ou d'en citer un seul, malgré
la joie que j'aurais à répandre ici cette semence précieuse et sainte que Dieu m'a confiée. En effet, toute parole qui sort de ma bouche,
tout service que j'accomplis, ou que vous accomplissez, doit découler de cette unique question : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"
Combien  de  carrières  apostoliques  sont  en  jachère  ici  ce  soir ?  Combien  de  prophètes  y  a-t-il  dans  cette  salle ?  Combien
d'évangélistes, de docteurs, de pasteurs ? Combien de femmes appelées à cet enfantement spirituel qu'est la prière d'intercession ?
Combien d'appels divins en suspens, dans l'attente de cette question : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?" qui n'est pas encore
parvenue aux oreilles de Dieu, n'a pas été prononcée devant lui sans l'ombre d'une réserve, par des gens qui ont déposé toutes leurs
qualifications humaines ? Cette parole est l'expression de l'abandon total, de l'abandon apostolique. Et tant que le Seigneur ne l'a pas
entendue, il ne vous dira pas ce que vous avez à faire. Qu'il y ait des œuvres à accomplir, c'est l'évidence même. Mais elles ne
pourront être accomplies que dans la puissance que Dieu confère à ceux à qui Il peut confier de telles œuvres. L'Esprit est donné sans
mesure à ces fils dont le but n'est plus de se satisfaire eux-mêmes, et qui désormais ne vivent plus pour eux-mêmes, mais qui puisent
leur vie dans cette seule question : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"
Vivre ainsi, c'est la vraie vie ! Tout ce qui reste en-deçà est privation. Tout ce qui reste en-deçà est au conditionnel, est d'ordre inférieur.
En-deçà, on s'expose aux craintes, aux doutes, à l'instabilité, à tout ce qui rend infirme, entraîné dans le compromis, attirant l'attention
sur nous. Nous ne connaissons la libération que lorsqu'enfin nous en venons à dire au Seigneur, du fond de notre être, que nous lui
donnons ce qu'Il désire, que nous lui donnons ce qu'Il ne peut ni commander ni contraindre, cette réponse qui ne peut être donnée que
sans réserve, en toute liberté, en toute gratuité. Tant que nous n'avons pas fait cela, nous aurons beau prendre le ton le plus pieux,
nous ne L'avons pas encore reconnu comme Seigneur.
"Seigneur, que veux-tu que je fasse ?" Invariablement, je crois que cette question reçoit la même réponse, quoique celle-ci prenne des
formes infiniment  variées :  "Je  lui  montrerai  tout  ce qu'il  devra  souffrir  pour  mon Nom."  Il  n'est  guère  étonnant  que nous  nous
abstenions de poser la question ! Comme elle est juste, cette intuition qui nous fait pressentir que la réponse sera infailliblement celle-
là. Mais, chers amis, au cas où vous ne le sauriez pas déjà, je vous dis qu'à toute souffrance découlant de l'obéissance au Seigneur
s'attache une gloire ineffable, une récompense éternelle, et une joie qui demeure, même au milieu de la souffrance, de la détresse, de
l'incompréhension humaine, et de l'opprobre provenant d'une obéissance impliquant des actes. Demandons-nous si depuis le début de
notre marche chrétienne, à un moment ou à un autre, nous avons posé à Dieu cette question : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"
avec l'intention de lui obéir inconditionnellement, et pas simplement pour obtenir une réponse ponctuelle liée à la situation du moment,
mais afin de vivre tout le reste de notre vie dans la lumière de cette question.
Il n'existera d'Eglise apostolique que lorsque cette question-là sera posée, et restera posée en permanence.
"Mais, direz-vous peut-être, tu n'as pas compris, Art. J'ai une profession ; je suis médecin, je ne suis pas un de ces "fous de Jésus", un
cinglé du genre de Saul. Il n'avait pas grand-chose à perdre, lui. Mais moi, j'ai une famille et des responsabilités professionnelles." En
fait, Saul était le plus brillant des disciples du Rabbin Gamaliel. Si jamais homme a jeté aux orties une carrière ecclésiastique en
posant à Jésus cette question, compromettant ainsi un parcours qui lui aurait rapporté la gloire dans le monde de l'orthodoxie juive
encore aujourd'hui, c'est bien Saul. Mais il a abandonné tout cela, en l'appelant "des balayures" le jour où il a posé la seule question
juste qu'une créature, quelle qu'elle soit, puisse poser à Son Créateur : "Que veux-tu que je fasse ? Peu importent les retombées, peu
importent les pertes : "Tu es Seigneur, et  à moins que tu ne sois le Seigneur de cette question,  tout ce que je pourrais avoir la
présomption de dire en Ton Nom serait dérision, contrefaçon, exercice religieux qui dans le meilleur des cas n'atteint pas à la gloire de
Dieu !"
Et retenez bien ceci : l'ironie de la situation est que si vous persévérez dans ce genre d'exercice, dans les derniers temps vous ne vous
retrouverez pas parmi les persécutés, mais parmi les persécuteurs ! Des forces centrifuges sont constamment à l'œuvre et nous jettent
soit dans l'une, soit dans l'autre de ces deux orbites : celle de l'apostolicité, ou bien celle de l'apostasie finale ! En effet, "l'amour du
plus grand nombre se refroidira". Les derniers temps seront ceux de la grande apostasie, de la chute de beaucoup, de ceux qui ne
seront pas parvenus à suivre le Seigneur partout où Il veut les conduire, et se seront laissés happer par le tourbillon de tout ce qui est
inférieur à l'apostolicité. Pour eux, l'apostolicité devient une offense ; ils deviennent les ennemis et les persécuteurs des "apostoliques''.
Telle sera la fin de ceux dont le moi prend plus de place que la Personne de Dieu.
La révélation de la personne du Seigneur ne peut nous être donnée que si nous nous donnons à Lui sans réserve. Il ne va pas
dilapider ce trésor qu'est la connaissance de Sa Personne selon la vérité, à moins qu'Il ne voie devant Lui un peuple disposé à Le
servir dans la vérité. Et pour le moment, ce peuple est aux prises avec une image tronquée, une image insuffisante de Dieu. Si nous
Le connaissions vraiment, nous verrions à quel point notre vie spirituelle se trouve paralysée parce que nous sommes incapables de
nous élever au-dessus de notre vision tronquée de Jésus. Nous avons assimilé l'image de Jésus, nous l'avons filtrée au travers de
notre subjectivité pour servir nos propres buts. Il faut poser cette question sérieusement, en toute vérité "Qui es-tu, Seigneur ?"
Pour ma part, je me suis rendu coupable d'avoir dit "Seigneur" à la légère, par facilité. Qui ne l'a jamais fait  ? Mais je suis obligé de
reconnaître, dans cette lumière qui brille sur nous du haut des cieux ce soir, que je ne Le connais pas comme je devrais Le connaître.
"Qui es-tu ?"
Sa réponse est :  "Je suis celui  qui suis. Je serai celui que je serai.  Je suis Jésus. Je ne suis pas ton copain, je ne suis pas là
premièrement pour te dépanner dans l'existence, ou pour réparer ton union conjugale, bien que je fasse aussi toutes ces choses-là. Je
suis plus élevé que ton besoin. Je suis Jésus.''
A moins que nous ne recevions cette révélation-là, et que nous ne la recevions face contre terre, nous sommes inaptes au moindre
service apostolique. Notre service ne peut s'élever au-dessus de ce que nous connaissons réellement de Dieu. Notre service est le
reflet de cette connaissance. N'est-ce pas pour cette raison-là que nous sommes victimes de ministères médiocres ? N'est-ce pas pour
cette  raison-là  qu'on  nous  convie  à  "accepter"  le  Seigneur,  et  à  répéter  une prière ?  Louons  Dieu de  ce  qu'Il  honore de  telles
démarches ;  mais  voyez  à  quel  point  notre  vie  est  rabougrie,  combien  de  bourdes  nous  avons  commises,  en  divorçant,  nous
remariant… 
Jamais nous n'avons connu le Seigneur comme il aurait fallu, et pourtant nous voilà en train de "chanter ses louanges", ou du moins,
c'est ce qu'il nous semble. Et les puissances des ténèbres qui planent au-dessus de nos têtes se régalent de voir perpétuer de tels
usages, car cela ne les gêne en rien, cela ne les effraie en rien. Allez-y, continuez la ronde de vos cultes et de vos programmes. Rien
de tout cela ne met en péril le royaume des ténèbres parce que vous n'avez pas la possibilité de vous élever au-dessus de votre
connaissance insuffisante de Dieu. Prononcer le nom de Dieu tient de la récitation, de la formule ; cela reste superficiel, ce n'est pas
une invocation puissante.
Celui-là seulement qui est passé par la conversion profonde, qui est tombé face contre terre et doit être relevé comme un aveugle,
celui qui ne regarde plus à l'homme, quel que soit cet homme, celui qu'on doit conduire par la main comme un enfant, celui-là seul est
capable de menacer le royaume des ténèbres ! Combien, parmi nous, désirent être conduits ainsi, emmenés comme de petits enfants
dont on tient la main ? Voilà que Saul, le plus brillant des disciples du Rabbin Gamaliel, Saul, qui savait réciter des livres entiers de la
Bible avec interprétation rabbinique à l'appui, gisait par terre, aveugle, complètement ravagé par la parole que lui avait adressée cette
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voix qui l'appelait par son nom. Quand il se leva, il ne voyait toujours rien, à cause de cette lumière. Il fallut le conduire par la main, et il
avait cessé pour toujours de regarder à l'homme. Plus jamais, je crois, il ne porta sur les hommes le regard que nous portons sur eux,
nous qui sommes apeurés, intimidés, entraînés dans les compromis. Dans notre vie chrétienne, la crainte de l'homme pèse si lourd !
Elle a le pouvoir terrible de nous opprimer parce que jamais encore nous ne sommes tombés à terre, pour nous relever aveuglés par
cette lumière-là qui empêche à tout jamais de regarder à l'homme, y compris à nous-mêmes dans ce que nous avons de trop humain.
Il faut que je vous dise maintenant quelle est la duperie la plus cruelle et la plus subtile : c'est notre souci d'être compris, d'être perçus,
spirituellement parlant, comme nous voudrions l'être par les hommes. Jusqu'à ce que nous cessions de regarder à l'homme, y compris
à l'homme spirituel que nous pensons être ou désirons être aux yeux d'autrui, nous sommes incapables de servir Dieu de manière
apostolique. Il nous faut être si parfaitement dépouillés de ce moi, si bien affranchis de tout souci concernant cet homme-là, cet ultime
séducteur, subtil et cruel entre tous, qui, lorsque nous avons renoncé à toutes les autres séductions, a encore le pouvoir de nous trahir
et de nous entraider dans le compromis, d'entretenir en nous le besoin d'être compris par les hommes de la façon dont nous, nous
désirons être compris et approuvés. Il nous faut parvenir au point où nous ne regardons plus à aucun homme, quel qu'il soit  : même
pas à nous-mêmes ni à notre propre regard.
Aussi Paul pouvait-il dire : "Soyez mes imitateurs comme je suis celui de Christ", sans une ombre d'arrogance ni de témérité. C'est
nous qui le trouvons arrogant, parce que nous projetons sur lui cet ego dans lequel nous vivons encore, car nous ne sommes pas
tombés face contre terre, nous n'avons pas été aveuglés par cette lumière divine qui l'avait rendu aveugle. Vous projetez sur lui votre
propre idée de "l'homme", vous pensez que cette déclaration émane de son ego, parce que vous ne comprenez pas un homme qui a
cessé de regarder à l'homme et qui ne tient plus compte de lui-même. Il n'a plus besoin d'être reconnu, il peut se laisser mépriser,
rejeter, traiter comme le rebut du monde, parce qu'il ne regarde plus à l'homme. Cette lumière venue d'en haut l'a aveuglé une fois
pour toutes à cette manière de voir qui fait de nous des infirmes, à ce regard que nous portons sur nous-mêmes ; nous nous privons
par là de notre simplicité spirituelle et donnons dans le compromis.
"Tout tremblant et stupéfait,  il  dit :  'Seigneur,  que veux-tu que je fasse ?" J'hésite à faire un appel ce soir,  à vous inviter à dire :
"Seigneur, que veux-tu que je fasse ?" Car, bien sûr, vous le direz ; mais vous n'en serez pas transformés car il faut, pour le dire, être
"stupéfait et tout tremblant". A Dieu ne plaise que cela devienne l'ultime contrefaçon, la pire et la plus cruelle des contrefaçons, par un
appel auquel nous n'avons aucune peine à répondre par nous-mêmes. Ne pratiquons-nous pas déjà cela avec ce que nous appelons
nos repentances, nos confessions, et autres déclarations auxquelles nous nous livrons un peu trop facilement ? Vous reconnaîtrez
qu'une démarche est authentique à ceci : elle vous fait passer par mille morts. Méfiez-vous de tout de ce qui est facile, peu coûteux,
tout  en  étant  correct.  La  plus  cruelle  des  désillusions,  c'est  de  découvrir  qu'une  démarche  apparemment  irréprochable  était
mensongère. C'est "stupéfait et tout tremblant" qu'il faut dire : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"Soyez assurés que si ce soir vous
prononcez cette parole, le Seigneur qui l'a inspirée entendra celle que vous prononcerez et vous prendra au mot. Votre vie sera
changée à compter de ce soir, une fois que vous aurez dit cette parole. Des éléments qui restaient bloqués se mettront à bouger, car
ils attendaient cette déclaration qui doit venir de vous, et qui ne peut être faite droitement que si elle est véridique, s'il ne s'agit pas d'un
réflexe religieux, et si vous êtes "stupéfait et tout tremblant". Voilà comment on passe d'un bord à l'autre.
Nous sommes nombreux à avoir déjà dit :  "Seigneur,  qu'est-ce qu'il  faut que je fasse ?" mais dans le seul  cadre d'une détresse
particulière, ou de tel besoin précis. Mais combien, parmi nous, ont mis en cause le fondement même de leur existence en posant
cette question, une fois pour toutes, dans un abandon total, déterminés à ne jamais reprendre ce qu'ils ont donné ? Une fois qu'on a dit
une telle parole, il est impossible de reprendre ce qu'on a dit. Quelque chose a été enregistré dans les archives célestes. La parole a
retenti en présence de témoins, devant les principautés et les puissances de l'air ; une fois pour toutes ! Cela demande un degré
d'abandon auquel rien, dans ce monde, ne nous a préparés.
Notre monde est celui du relativisme, et le relativisme de ce qui ne coûte rien et ne vaut rien ; de ce qui entre par une oreille et ressort
par l'autre. C'est le règne des "peut-être bien", des "j'imagine", des "je suppose". Ce monde fuit et méprise le caractère absolu de
Dieu ; il est donc incapable de rencontrer Dieu sur le terrain de l'absolu. Rencontrer Dieu sur ce terrain-là, dans l'absolu, en se donnant
à lui sans réserve, c'est quitter une fois pour toutes ce monde où règnent le compromis et le relativisme, pour connaître le caractère
absolu du Royaume des cieux.
C'est pourquoi aujourd'hui, j'ajoute le jeûne à la prière. Je sais que ce soir, une transaction peut être scellée par des humains "tout
tremblants et stupéfaits" au point que la terre sera ébranlée, et que seront déclenchés sur la terre des événements tels qu'ils donneront
lieu à des célébrations aux siècles des siècles. Rien de tout cela n'est à la portée de l'être humain : il faut que cela soit donné par Dieu,
en même temps qu'il doit sortir une parole de la bouche d'hommes consentant à "tomber par terre". Soyez-en certains, vous ne serez
plus les mêmes quand vous vous relèverez.
Quand on réitère cette question sans cesse tout au long de sa vie, alors on est converti.
Où en êtes-vous ce soir ? Dans quelle situation êtes-vous ? Etes-vous simplement "sauvé", ou bien êtes-vous converti ? Dès l'instant
où Dieu entendra votre déclaration, Lui qui attend depuis si longtemps, il répondra : "Lève-toi, et va, et on te dira ce que tu dois faire.
Mais avant de recevoir une instruction, avant d'être sûr de ce qu'il faut faire, lève-toi et va". Se lever ainsi, c'est avoir part à la force et à
la puissance de la vie de résurrection elle-même ! Remonter ainsi de la mort dans laquelle vous êtes descendu, en tombant comme
mort devant cette lumière, ce n'est nullement "rassembler vos propres forces" ; c'est recevoir une force communiquée par la vie même
du Seigneur. Se lever ainsi et aller, c'est être appelé à des choses qui dépassent totalement nos capacités personnelles. C'est une
exigence qui nous transporte sur le terrain de la résurrection. Voilà ce qui rend glorieuse l'œuvre apostolique. Voilà pourquoi Paul, ce
prince des apôtres, était celui qui ponctuait le plus souvent ses prières de ce cri : "Seigneur, qui est suffisant pour ces choses ?" Alors
même que je prononce ces mots, je m'adresse à une assemblée de gens extrêmement capables, à la formation très poussée, dont les
vies sont parfaitement en ordre, et qui pourraient faire des choses impressionnantes, pour peu qu'ils s'y mettent. 
Mais, chers amis, Dieu vous appelle à Le servir dans une dimension qui dépasse toutes vos capacités propres. I1 dit : "lève-toi et va".
Lorsqu'il dit "lève-toi", il ne s'agit pas d'une simple invitation, mais d'une communication de cette vie promise à celui qui a perdu tout
espoir de servir Dieu au moyen de ses propres capacités.
J'ai vu des hommes adultes se mettre à trembler et à pleurer quand ils ont entendu cette parole stupéfiante. Jusque-là, tout leur
réussissait merveilleusement. Ils servaient Dieu avec compétence et efficacité quand cette parole-là leur a transpercé le cœur comme
une épée, les faisant trembler et tomber à terre comme des hommes morts. Puis lorsqu'ils s'étaient relevés physiquement et avaient
pris place sur une chaise, encore tout interloqués, ils me disaient : "Mais, Art, dans l'Eglise on m'a toujours encouragé à servir en
raison de mes diplômes, de ma formation. On m'a demandé de rendre service sur ce plan-là, et jusqu'à présent, tout a très bien
marché".
Mais désormais, il est clair qu'il s'agit de bien autre chose que de capacités personnelles. Personne ne se lève et ne va, si ce n'est
dans la puissance de cette vie indestructible qui releva Jésus d'entre les morts. Cette vie qui nous relèvera, nous aussi, si nous
consentons à nous laisser foudroyer et abaisser jusqu'à terre, pour devenir aveugles à tout ce que nous tenons pour une compétence,
et à tout ce que nous célébrions comme étant irréprochable. Devrons-nous, comme Saul, pour recevoir la capacité de voir et de
comprendre, attendre qu'un humble membre du Corps de Christ vienne nous imposer les mains ?
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Comme tout est parfait dans cette conversion-là. Tous les éléments en ont été préparés dans le ciel par la sagesse éternelle qui veut
que ce grand Saul, cette force de la nature, soit foudroyé par une lumière céleste plus vive que le soleil de midi, et soit emmené par la
main, dans l'impuissance totale, comme un enfant, pour qu'il connaisse la dépendance totale, gisant sur le sol comme un homme mort.
Aveugle pendant trois jours et trois nuits, ne mangeant ni ne buvant, il fit le bilan de ses conceptions "charismatiques". Le Seigneur mit
à mort toute sa compréhension de la foi, tout son système "évangélique". En effet, si Saul devait devenir un don de Dieu à l'Eglise, il
fallait que sa compréhension soit donnée par Dieu, et reçue au travers de l'imposition des mains du plus humble des saints, Ananias.
Dans cette dépendance totale à laquelle Dieu le réduisit,  Saul était  heureux de ce qu'un serviteur obéissant vienne, malgré ses
craintes personnelles, accomplir ce que Dieu avait ordonné : imposer les mains à Saul, pour que celui-ci puisse voir. Il fallait que Dieu
enseigne ce prince des apôtres sur le mystère, sur le génie particulier du Corps de Christ, et cela dès le premier pas de sa marche
apostolique.  Or  c'est  là  une leçon que beaucoup d'entre  nous  n'avons  pas comprise,  pas  vécue,  quoique nous en  utilisions  le
vocabulaire. C'est par révélation que cela se communique ; sinon, on reste aveugle.
Nous avons beau avoir sur les lèvres le terme "Corps de Christ", c'est comme une nouvelle mode, un nouveau vocabulaire avec lequel
nous jonglons et nous nous exprimons, mais la réalité continue de nous échapper si nous n'en avons pas reçu la révélation. Peut-être
est-ce pour cela que nous sommes dans cet état qui est le nôtre. Nous n'avons que les mots : il nous manque d'avoir accueilli une
réalité profondément humiliante, qui ne peut nous être communiquée que par l'opération du Corps sans apparence ni éclat.
Mes amis, ce "lève-toi et marche" que certains d'entre nous vont entendre aujourd'hui ne signifie pas forcément qu'il  y aura des
changements visibles dans notre existence. Vous n'en irez pas moins au travail demain ; vous retrouverez votre maison comme à
l'accoutumée. En fait, rien n'aura changé dans les circonstances extérieures, et pourtant, en profondeur, tout aura changé. Ce "lève-toi
et va" met en branle toute une dynamique céleste, si bien que les choses auxquelles nous retournons ne seront peut-être pas toujours
là.
Il ne vous appartient donc pas de vous évertuer, de vous demander ce que vous avez à faire, une fois que vous aurez répondu au
Seigneur. Une fois la réponse donnée, ce "lève-toi et va" sera mis en place par Dieu, aura sa logique interne, et se déploiera. "On te
dira ce que tu dois faire". Comme Abraham, vous vous entendrez dire : "Quitte ce pays et va dans celui que je te montrerai. "Il y aura
toujours cette dimension du futur, qui vous obligera à vous attacher avec tremblement au Seigneur ; et il ne manquera pas de vous
montrer ce que vous aurez à faire le lendemain ou à l'instant d'après. Ce n'est pas le genre de vie auquel notre société nous a
préparés : nous voulons savoir, être assurés, contrôler d'une main ferme nos propres actions, nos motifs, et les retombées de nos
actions. Mais Dieu dit : "Je te le dirai, ce que tu dois faire."
Et pour les hommes qui apportent une parole comme celle qu'il plait au Seigneur de me confier, ce "je te le dirai" vaut même pour la
phrase qui va suivre ; que dis-je, pour le mot qui va suivre ! Je n'ai aucune idée de ce que sera ma phrase suivante. "Et maintenant,
Seigneur ?" devrez-vous dire. Vous ne pourrez pas vous appuyer sur vos notes ; vous ne pourrez que vous attacher à ce que donne,
instant après instant, le Dieu qui nous a appelés, qui nous appelle à une dépendance si totale envers lui qu'il faut faire violence à toute
la force, à toute l'assurance que le monde voudrait mettre en nous. C'est ainsi que vit un pèlerin, et on ne s'y habitue jamais.
Les réussites d'hier ne suffiront pas pour aujourd'hui. A présent, les conséquences ont encore plus de poids ; notre enjeu, c'est la vie
ou la mort ; c'est de l'éternité qu'il s'agit. Qui donc est suffisant pour apporter une parole semblable ? Quand on se lève et qu'on va,
c'est-à-dire quand on commence à parler, on est conduit. Mais il faut vivre avec la tension que cela implique, comme le firent Abraham
et tous les vrais chrétiens qui ont répondu à un appel de cette nature, car il y a des choses qu'on doit absolument faire  : des choses
que personne d'autre ne peut accomplir, qui ne seront confiées à personne d'autre. Elles deviennent claires ; il s'agit d'une œuvre
préparée d'avance, d'une obligation qui est la vôtre. Mais Dieu n'est pas libre d'en donner la révélation ; de la rendre manifeste, tant
qu'il ne vous a pas entendu dire : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"
"On te dira ce que tu dois faire, dit le Seigneur, quand tu consentiras à soumettre ta personne à la mienne, une fois pour toutes". Alors,
ton but et ta vocation pourront être révélés, rendus manifestes. Ce ne sera pas ce que tu imaginais, ce sera ce que le Seigneur a voulu
pour toi, ce que désormais il te montrera. Les conditions sont alors réunies pour que Dieu procède à l'envoi apostolique, révèle la
raison d'être qui est la nôtre et qui a des conséquences éternelles. Voilà l'antidote à l'ennui religieux. Voilà la foi parfaitement sérieuse
qui convainc même nos propres enfants.
Savez-vous à quel signe on reconnaît que nous sommes parvenus à l'authenticité apostolique ? C'est au fait que nous arrivons à
convaincre même nos propres enfants que ce que nous faisons est authentique et sérieux. Ces enfants ont un flair extraordinaire pour
juger du degré de sérieux de leurs parents et des autres adultes. Ils se posent la question  : "Dans quelle mesure est-ce que cela
m'engage, moi aussi, bien que je sois jeune ? S'agit-il simplement d'une activité comme une autre, à laquelle ces adultes s'adonnent,
parce qu'il se trouve que cela leur plait ?" Nous saurons que nous sommes parvenus à l'authenticité apostolique en tant que corps
quand nous aurons convaincu nos propres enfants ! Si nous n'avons pas su convaincre nos enfants, les conséquences négatives
dépasseront tout ce que nous pouvons imaginer.
Nous nous satisfaisons, pour l'instant, d'une situation inférieure au projet sacrificiel de Dieu, et nous acceptons d'en rester là. Nous
avons dépéri en nous complaisant du mauvais côté du fleuve, là où sont les beaux pâturages qui engraissent notre chair.  Dans
pratiquement toutes les familles, cela entraîne, pour le Royaume, des pertes incalculables. Tant que nous en restons là, nos meilleurs
efforts religieux n'ont-ils pas consisté à "persécuter les saints", à les bercer, à les endormir pour qu'ils se contentent d'une situation
inférieure, alors que, comble de l'ironie, nous parlons le langage "apostolique", "prophétique" ? Jésus a dit à Saul : "En persécutant
l'Eglise, c'est moi que tu as persécuté." Ne sommes-nous pas coupables d'avoir persécuté l'Eglise si nous lui avons dispensé quelque
service inférieur à ce qui est donné d'en haut ? N'est-ce pas dépouiller les chrétiens que de les encourager à penser que la justesse
doctrinale et la formulation verbale correcte de la vérité sont, en fait, la vérité elle-même ? N'est-ce pas une façon de nous figurer que
nous sommes parvenus au but, alors que nous n'avons même pas encore posé le pied en terre promise (ne parlons pas d'en avoir
conquis les villes fortes) ? Ne sommes-nous pas encore du côté du désert ? N'avons-nous pas persécuté l'Eglise en lui donnant moins
que son dû, tout en apposant sur nos activités l'étiquette "apostolique" ou "prophétique", condamnant ainsi ceux qui nous écoutent à
dépérir dans le désert sans même qu'ils se rendent compte de leur état ?
Alors Saul se releva de terre ; quand ses yeux s'ouvrirent, il ne regarda plus à l'homme. Plus jamais il ne devait regarder à l'homme, ni
craindre l'homme. I1 avait trouvé la clé de l'intrépidité apostolique, de l'audace qui exclut le compromis : regarder à Dieu seul. Tout,
désormais, serait pour l'amour de Dieu, et plus rien pour l'amour de lui-même. Cela ressort des écrits de Paul. Jamais il ne dit  : faites
cela pour l'amour de moi. L'amour de lui-même n'a plus droit de cité. Tout est pour l'amour des autres et pour l'amour de Dieu. Quelle
Eglise n'aurions-nous pas aujourd'hui si nos responsables étaient des hommes de cette trempe-là ! Tant qu'il n'en est pas ainsi, nous
supportons des privations qui équivalent à une persécution ; les responsables de l'Eglise ont besoin de reconnaître cela et de tomber
face contre terre devant Dieu.
L'homme qui avait persécuté le Corps de Christ, faute d'avoir reconnu le Chef de ce Corps, a reçu des yeux pour voir et a reçu la
vision apostolique par l'imposition des mains du plus humble des membres du Corps. Dès le départ, le prince des apôtres apprit à quel
point il dépendait du Corps. Il fut enseigné sur cet organisme extraordinaire qui glorifie Dieu par son existence même. Si nous ne
gisons pas, aveugles, sans manger ni boire pendant trois jours (c'est-à-dire en abandonnant nos catégories de pensée traditionnelles),
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nous ne verrons rien et serons condamnés à employer l'expression "Corps de Christ" alors qu'en fait, nous ne sommes même pas
reliés à ce Corps ; et pourtant, nous ne cessons de le célébrer en croyant qu'ainsi nous rendons un culte à Dieu !
"Au même instant, il tomba de ses yeux comme des écailles… il se leva. "C'est, je l'espère, ce qui se passe en ce moment. "Et aussitôt
il se mit à prêcher Jésus dans les synagogues en disant que c'était le Fils de Dieu." Et aussitôt, du même coup, Paul s'exposa à
l'hostilité,  aux  persécutions  de  ces  hommes qui  vouent  une  haine  particulièrement  virulente  à  tout  ce  qui  est  authentiquement
apostolique. Ils ne peuvent pas supporter cette véracité qui les interpelle ! "Exterminons cet individu-là, dirent-ils, il n'est pas digne de
rester en vie !" Ils poussaient des cris, ils déchiraient leurs vêtements, et ils jetaient de la poussière en l'air. Qu'a donc de particulier un
converti pour que les puissances des ténèbres se déchaînent et se mettent à écumer de rage, pour que des hommes soient à ce point
hors d'eux, enragés, remplis d'un esprit de fureur, incapables de supporter qu'un tel homme reste en vie ? Quel homme, quel homme
céleste ! Quel serviteur pour l'Eglise, pour l'amour de l'Eglise et pour l'amour de Dieu ! Voilà l'oubli de soi qui œuvre jour et nuit, qui
annonce tout le conseil de Dieu sans trembler à la pensée que ce conseil peut être soit compris et accepté, soit rejeté et considéré
comme un scandale. Un tel homme ne se soucie pas des conséquences que cela entraînera pour lui-même, car tout au long de son
existence retentit l'écho de cette déclaration suprême : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"
Inclinons-nous maintenant devant le Dieu de Paul, ce Dieu dont le Nom demeure "Je suis", et "Jésus". Il y a beaucoup de sauvés et
peu de convertis. La conversion est un abandon sans réserve, ou bien elle n'est pas. Il s'agit du don inconditionnel de soi-même à Dieu
par l'Esprit, chose que le monde ne peut souffrir, et qu'il combattra toujours, parfois à mort. Mais les œuvres qu'accomplit un tel homme
ont des conséquences éternelles.
Alors, au Nom de Jésus, et en tant que ministre de cette Parole, je vous invite à répondre avec crainte, tout tremblants et stupéfaits, à
ce Dieu qui a fait briller sur vous Sa lumière. Jetez à terre tout ce qui est d'ordre inférieur, même si la forme en est irréprochable et
vous vaut les félicitations des hommes, même si votre âme y trouve ses délices, afin que Dieu vous relève en vue des œuvres que
vous aurez à accomplir quand vous vous lèverez pour marcher. Pour marcher dans la puissance de cette vie qui est donnée là où l'on
s'abaisse pour mettre à mort tout ce qui est inférieur. Que dans votre abaissement Dieu vous entende prononcer cette seule parole :
"Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"
Je crois qu'en ces instants il faut prendre le Seigneur à la lettre. Il attend cette déclaration explicite, en ces termes-là. Ne vous leurrez
pas en vous disant qu'il y a moyen de passer avec Lui quelque accord secret, en silence, assis sur votre siège. Ne vous dites-pas : "Le
Seigneur comprend, et accepte cela". C'est précisément ce genre de raisonnement qui nous a privés de la véracité, de l'authenticité,
de l'autorité et de la puissance apostoliques. N'essayez pas de sauver la face au moyen de quelque contrat privé et poliment tourné,
dans lequel vous fixez les conditions. Un seul contrat, et c'est le Seigneur qui en fixe les termes ! Un don de vous-mêmes sans
retenue,  qui  demande  que  vous  vous  abaissiez  physiquement,  et  que  vous  prononciez  cette  question  qui  ne  souffre  aucune
ambiguité : "Seigneur, que veux-tu que je fasse ?"

A134 La Tribulation, l'Antichrist et l'Eglise
Article de Let Us Reason Ministries.
L'original anglais est publié sur Internet à l'adresse suivante : http://www.letusreason.orgsous le titre : "The Tribulation, the Antichrist
and the Church."
Article très clair et bien appuyé sur la Bible, expliquant l'ordre des événements de la fin. Le Saint-Esprit doit confirmer dans
nos coeurs que nous sommes bien à l'aube du Jour du Seigneur, et que le temps de la grâce de Dieu est bientôt terminé. Ne
laissons pas la porte se refermer sans entrer dans Son salut ! Car, en ce jour-là, il sera trop tard, comme au temps de Noé, où
'le déluge vint et les emporta tous.'
Jésus a dit que nous aurions des tribulations tant que nous serions dans ce monde. Le Seigneur n'a pas promis à Ses disciples de les
délivrer des tribulations de la vie quotidienne. Toutefois, il doit encore se produire une période spécifique qui est appelée la Grande
Tribulation, qui sera l'issue finale de toute l'humanité. C'est de cette Tribulation que le Seigneur nous a promis de nous délivrer. Les
Témoins  de  Jéhovah  considèrent  la  bataille  d'Armaguédon  comme  le  facteur  déterminant  de  leur  fidélité.  Certains  Chrétiens
amillénaristes ou post-tribulationnistes prétendent que la Grande Tribulation s'est déjà produite en 70 après Jésus-Christ. Pour eux, il
n'y en aura pas d'autre. Si cela est vrai, les athées doivent craindre ce qui va survenir, car ils devront choisir entre Dieu et le diable, ou
aller au jugement éternel. La Bible enseigne que cette Tribulation sera le signal de la fin des temps, juste avant que Dieu vienne régner
sur la terre en la personne de Christ. Elle commencera officiellement avec la signature d'une alliance de fausse paix (Daniel 9:24-27), à
l'initiative de l'Antichrist. Ce n'est donc pas l'enlèvement qui marque le début de la Tribulation, bien que l'enlèvement puisse se produire
en même temps que la signature de ce traité de paix.
Il est probable que l'enlèvement se produise un peu avant la signature de ce traité de paix, qui marque le début de la Tribulation. Au
moment même où ce traité sera signé avec l'Antichrist, Dieu promulguera Son propre décret de destruction. Les chapitres 5 et 6 de
l'Apocalypse montrent que les sept sceaux sont ouverts par l'Agneau parce qu'Israël a signé ce traité avec l'Antichrist. Dieu est un Dieu
jaloux. Nous le voyons dans Apocalypse 6:1.
Depuis qu'elle a reçu la terre promise, la nation d'Israël a toujours combattu pour la conserver. Tout le monde veut en saisir une partie.
Cependant, tous ceux qui en ont pris possession n'ont pas vécu longtemps. Esaïe 28:14-15 nous parle d'une alliance conclue pour
garantir la sécurité d'Israël. Mais Dieu a une tout autre opinion de cette alliance. Il l'appelle une alliance avec la mort et un pacte avec
le séjour des morts. Israël croira que ce traité sera ce qu'il y a de mieux pour sa sécurité. Mais il deviendra leur pire cauchemar.
L'alliance avec la mort du verset 15 est opposée à l'alliance que Dieu propose à Sion au verset 16. La pierre éprouvée, la pierre
angulaire que l'apôtre Pierre définit comme étant Christ, a été rejetée. Nombreux sont ceux qui rejetteront l'alliance dont parle Esaïe,
alliance que Dieu a établie à Sion, pour accepter une autre alliance, la fausse alliance proposée par le faux Messie.
Un peu plus loin, dans Esaïe 28:21-22, Dieu décide de faire Son œuvre, une œuvre étrange. Il a décidé de détruire tout le pays. Le
texte original dit : "Toute la terre." La Tribulation touchera tous les hommes qui vivent sur cette terre.
Jérémie 30:4-7 appelle cette époque le temps d'angoisse pour Jacob, car tout le peuple Juif sera touché.
Dans Esaïe 40:1-2, Jérémie 16:18 et 17:18, Dieu a établi une règle, selon laquelle Israël recevra toujours le double salaire de ses
péchés. Parce qu'il est toujours beaucoup demandé de celui qui a beaucoup reçu.
Il  est  écrit  dans 2 Pierre 3:3-7 :  "Sachant avant tout  que, dans les derniers jours,  il  viendra des moqueurs avec leurs railleries,
marchant selon leurs propres convoitises, et disant : Où est la promesse de son avènement ? Car, depuis que les pères sont morts,
tout demeure comme dès le commencement de la création. Ils veulent ignorer, en effet, que des cieux existèrent autrefois par la parole
de Dieu, de même qu'une terre tirée de l'eau et formée au moyen de l'eau, et que par ces choses le monde d'alors périt, submergé par
l'eau, tandis que, par la même parole, les cieux et la terre d'à présent sont gardés et réservés pour le feu, pour le jour du jugement et
de la ruine des hommes impies."
Pierre parle de ces moqueurs comme étant des hommes qui oublient volontairement que les jugements que Dieu a envoyés dans le
passé sont  aussi  ceux  qu'Il  enverra  dans  le  futur.  Récemment,  des  inondations  catastrophiques  ont  dévasté le  Honduras  et  le
Nicaragua en Amérique Centrale. Plus de 11.000 personnes ont péri dans cette terrible catastrophe. Pourtant, ces flots n'ont même
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pas recouvert la plus petite de leurs montagnes. Nous pouvons comprendre comment les flots du déluge, qui ont recouvert les plus
hautes montagnes, ont pu faire périr toute l'humanité, sauf huit personnes.
Pierre écrit plus loin, aux versets 10 à 13 : "Le jour du Seigneur viendra comme un voleur ; en ce jour, les cieux passeront avec fracas,
les éléments embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée. Puisque donc toutes ces choses
doivent se dissoudre,  quelles ne doivent pas être la sainteté de votre conduite et votre piété, tandis que vous attendez et hâtez
l'avènement du jour de Dieu, à cause duquel les cieux enflammés se dissoudront et les éléments embrasés se fondront ! Mais nous
attendons, selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera."
Le Jour du Seigneur est une période de temps au cours de laquelle Dieu accomplira Ses desseins souverains concernant l'histoire de
l'humanité. Il ne s'agit pas d'un seul jour, mais d'une période de jugements. Elle commencera avec la Tribulation, et s'achèvera avec le
retour du Seigneur sur la terre. Les nouveaux cieux et la nouvelle terre apparaîtront à la fin du Millénium, lorsque Dieu nous fera
pénétrer dans l'éternité du Jour de Dieu.
Dans 1 Thes. 5:1-11, l'apôtre Paul est d'accord avec Pierre sur la soudaineté de ce jour. Il dit, aux versets 2 et 3 : "Car vous savez bien
vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. Quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine
soudaine les surprendra, comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme enceinte, et ils n'échapperont point." Paul dit
bien au verset 3 que le Jour du Seigneur commencera lorsque les inconvertis croiront avoir instauré une situation de "paix et de
sécurité." Au moment même où ils croiront avoir atteint par leurs propres forces le but que l'humanité rêve d'atteindre depuis toujours,
ils  découvriront  qu'il  s'agit  exactement  du contraire !  Ce seront  comme les douleurs de l'enfantement.  Une fois qu'une femme a
commencé  son  travail  d'accouchement,  elle  ne  peut  plus  revenir  en  arrière,  car  la  naissance  est  imminente.  Les  douleurs  de
l'enfantement surviennent brutalement et d'une manière inattendue. Les douleurs les plus fortes surviennent juste avant la naissance.
Paul enseignait que le Jour du Seigneur commencera soudainement, comme les douleurs d'un enfantement. Ce Jour du Seigneur
s'accompagnera de destructions tout aussi soudaines et inattendues.
Il est écrit dans Jérémie 30:4-7 : "Ce sont ici les paroles que l'Eternel a prononcées sur Israël et sur Juda. Ainsi parle l'Eternel : Nous
entendons des cris d'effroi ; c'est l'épouvante, ce n'est pas la paix. Informez-vous, et regardez si un mâle enfante ! Pourquoi vois-je
tous les hommes les mains  sur  leurs  reins,  comme une femme en travail ?  Pourquoi  tous les visages sont-ils  devenus  pâles ?
Malheur ! Car ce jour est grand ; il n'y en a point eu de semblable. C'est un temps d'angoisse pour Jacob ; mais il en sera délivré." Il
existe en effet un groupe particulier d'hommes qui échapperont aux jugements.
Dans Matthieu 24:5-8, les disciples demandèrent à Jésus quel serait le signe de Son avènement et de la fin du monde. Jésus a parlé
d'un temps de séduction, qui serait  le "commencement des douleurs" (des douleurs de l'enfantement). Le Jour du Seigneur et le
commencement  des douleurs  de  l'enfantement  surviendront  au même moment,  comme Paul  l'a  enseigné.  Le  Jour  du Seigneur
comprendra le commencement des douleurs dont a parlé Jésus dans Matthieu 24. Les douleurs les plus fortes se produiront dans la
seconde moitié de la 70e semaine de Daniel, appelée la Grande Tribulation. Les douleurs augmentent en fréquence et en intensité
pendant toute cette période. Ce que nous pouvons voir  aujourd'hui  n'est  qu'une répétition à petite échelle de ce qui  se passera
réellement. Si vous succombez à la séduction aujourd'hui, vous ne pourrez certainement pas tenir, lorsque la fin viendra.
Jésus-Christ a annoncé un certain nombre d'événements qui se produiront au cours de la première moitié de la Tribulation. Il y aura
une  persécution  des  saints,  à  une  échelle  jamais  encore  atteinte  auparavant.  Nous  le  voyons  écrit  dans  Apocalypse  6:9-11.
Aujourd'hui, près de 150.000 Chrétiens sont mis à mort chaque année. Mais ce n'est rien à côté des massacres qui seront commis
pendant  la Tribulation.  La Babylone religieuse,  c'est-à-dire  la Grande Religion Unique Mondiale,  conduira la persécution et  sera
responsable de la mise à mort des saints, au cours de la première moitié de la Tribulation (Apocalypse 17:1-6). On a beaucoup
spéculé sur l'identité de ceux qui persécuteront les saints, et sur le mystère de la Babylone. Daniel 9:26 nous révèle l'identité du peuple
dont le chef viendra pour s'emparer de la ville et détruire le sanctuaire. On peut aisément identifier ce peuple à Rome. Nous savons
donc que ce chef proviendra de l'Empire Romain. Mais cela ne nous dit pas qui sont ceux qui mettront les saints à mort. Les Romains
se délectaient à éclairer leurs campagnes au moyen de torches vivantes, des Chrétiens crucifiés et recouverts de bitume enflammé. Ils
s'amusaient  également  à jeter  des Chrétiens en pâture aux lions.  Cependant,  l'Islam a également  tué de nombreux saints.  Les
dictatures athées n'ont pas été de reste non plus. Il est donc un peu prématuré d'identifier exactement qui sont ceux qui martyriseront
les saints. Toutefois, il n'existe aujourd'hui sur la terre aucune religion qui soit autant animée de l'esprit de l'Antichrist et aussi violente
que l'Islam. L'Islam n'a jamais été l'ami de l'Eglise.
Il est admis comme un fait que Pierre et Paul ont utilisé le nom de Babylone comme un code pour désigner Rome. Les commentateurs
divergent seulement sur le fait de savoir s'il s'agit du gouvernement des Césars qui dominaient le monde à l'époque, ou de la ville de
Rome elle-même,  bâtie  sur  sept  collines.  Il  n'est  pas  sans importance de remarquer  que le  Vatican a son siège à Rome,  ville
effectivement  bâtie  sur sept  collines.  Cependant,  les montagnes dont  parle  l'Apocalypse doivent  être  interprétées d'une manière
symbolique. Les montagnes représentent souvent les royaumes et les trônes, non des montagnes littérales. Ces sept montagnes
semblent désigner sept rois : "C'est ici l'intelligence qui a de la sagesse. Les sept têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la femme
est assise. Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un existe, l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu
de temps" (Apoc. 17:9-10). À l'époque où Jean écrivait, sept de ces rois étaient tombés, un était en train de régner, et un autre devait
encore venir. S'il s'agissait de montagnes réelles, cinq d'entre elles n'auraient pas pu disparaître. De même, les dix cornes de la bête
sont dix rois qui recevront le royaume dans le futur, qui serviront la bête, et qui feront la guerre à Christ quand Il reviendra.
La première moitié de la Tribulation sera caractérisée par l'apparition de nombreux faux prophètes (Matthieu 24:11). On le voit aussi
dans Zacharie 13:2-6. Il y aura un énorme accroissement du péché et de l'iniquité (Matthieu 24:12), car il n'y aura plus rien pour le
retenir (2 Thessaloniciens 2:6-7). Seuls les Juifs qui résisteront au mal et qui survivront jusqu'à la fin de la Tribulation seront épargnés
(Matthieu 24:13; Zacharie 13:8-9).
L'événement le plus marquant de la première moitié de la Tribulation sera la prédication de l'Evangile dans le monde entier (Matthieu
24:14). Elle sera effectuée par 144.000 Juifs, qui seront éparpillés dans le monde entier.
Apocalypse 7:1-4 déclare que ces 144.000 seront composés de 12.000 Juifs de chacune des douze tribus d'Israël. Ils ne seront pas
tous situés en Israël, mais seront éparpillés dans toute la terre. Dieu Se servira de ces évangélistes Juifs pour produire un réveil
mondial, dans le court laps de temps de trois ans et demi. Cela permettra d'atteindre l'objectif essentiel de la Tribulation : conduire des
hommes au salut, avant le jugement des brebis et des boucs, qui s'effectuera au retour de Jésus sur la terre. Dans Daniel 12:5-7, il est
écrit : "Et moi, Daniel, je regardai, et voici, deux autres hommes se tenaient debout, l'un en deçà du bord du fleuve, et l'autre au-delà
du bord du fleuve. L'un d'eux dit  à l'homme vêtu de lin,  qui  se tenait au-dessus des eaux du fleuve : Quand sera la fin de ces
prodiges ? Et j'entendis l'homme vêtu de lin, qui se tenait au-dessus des eaux du fleuve ; il leva vers les cieux sa main droite et sa
main gauche, et il jura par celui qui vit éternellement que ce sera dans un temps, des temps, et la moitié d'un temps (3 ans et demi), et
que toutes ces choses finiront quand la force du peuple saint sera entièrement brisée."
Dans Apocalypse 7:9-17, il est écrit : "Après cela, je regardai, et voici, il y avait une grande foule, que personne ne pouvait compter, de
toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de toute langue. Ils se tenaient devant le trône et devant l'agneau, revêtus de robes
blanches, et des palmes dans leurs mains. Et ils criaient d'une voix forte, en disant : Le salut est à notre Dieu qui est assis sur le trône,
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et à l'agneau. Et tous les anges se tenaient autour du trône et des vieillards et des quatre êtres vivants  ; et ils se prosternèrent sur
leurs faces devant le trône, et ils adorèrent Dieu, en disant : Amen ! La louange, la gloire, la sagesse, l'action de grâces, l'honneur, la
puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles ! Amen ! Et l'un des vieillards prit la parole et me dit : Ceux qui sont
revêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où sont-ils venus ? Je lui dis : Mon seigneur, tu le sais. Et il me dit : Ce sont ceux qui
viennent de la grande tribulation ; ils ont lavé leurs robes, et ils les ont blanchies dans le sang de l'agneau. C'est pour cela qu'ils sont
devant le trône de Dieu, et le servent jour et nuit dans son temple. Celui qui est assis sur le trône dressera sa tente sur eux  ; ils
n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, et le soleil ne les frappera point, ni aucune chaleur. Car l'agneau qui est au milieu du trône les
paîtra et les conduira aux sources des eaux de la vie, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux."
Ce sont les saints de la Tribulation. Ils sont passés par le martyre et ont rejoint la compagnie de tous leurs frères dans la foi qui se
reposent déjà devant le Trône de Dieu dans les cieux. Dans Apocalypse 13:7, nous voyons que la bête pourra faire la guerre aux
saints et les vaincre. Il ne peut pas s'agir des saints de l'Eglise, car tous ceux qui ont leur nom écrit dans le livre de vie ne peuvent
adorer la bête. S'il s'agissait de l'Eglise, l'Antichrist aurait le pouvoir de détruire toute l'Eglise, alors que Jésus a dit que les portes de
l'Enfer ne prévaudraient pas contre elle. Si l'Eglise devait traverser la Grande Tribulation, elle n'aurait aucune bienheureuse espérance
associée à la venue de Christ. Elle ne pourrait qu'attendre la mort et la résurrection, après la Tribulation.
Certains veulent prouver que l'Eglise traversera la Tribulation, en disant qu'Israël se trouvait en Egypte au moment des plaies et des
jugements  de Dieu.  Ils  ne font  que  prouver  qu'ils  ne  croient  pas à  un  enlèvement  avant  la  Tribulation.  Nous  avons besoin  de
comprendre que la Tribulation est destinée spécialement à Israël et aux Gentils. Ce sont eux qui devront traverser la Tribulation, ainsi
que certains saints qui ne font pas partie de l'Eglise.
La Grande Tribulation proprement dite commencera au milieu de la période de sept ans connue comme la 70e semaine de Daniel 9.
La preuve nous en est donnée par le verset 27 de Daniel 9, où il est écrit qu'au milieu de la 70e semaine, l'Antichrist "commettra les
choses les plus abominables.  Jésus a fait  référence à ces agissements de l'Antichrist  dans Matthieu 24:15,  où Il  cite Daniel  7 :
l'abomination de la désolation établie dans le lieu saint, lorsqu'il entrera dans le Temple de Jérusalem.
Il y a déjà eu beaucoup d'antichrists, qui ne sont que les précurseurs de l'Antichrist lui-même (1 Jean 2:22; Jean 1:7). Ils ne font que
répandre la séduction qui est à l'œuvre depuis l'incarnation de Christ, pour nier que Jésus est Dieu incarné dans la chair (1 Jean 4:3).
Cependant, 1 Jean 2:18 nous dit que "c'est la dernière heure, et comme vous avez appris qu'un antéchrist vient, il y a maintenant
plusieurs antéchrists :  par là  nous connaissons que c'est  la dernière heure."  Plusieurs antéchrists,  ou "antichrists"  étaient  déjà à
l'œuvre à l'époque de l'apôtre Jean. Ils étaient animés par l'esprit de l'Antichrist. Toutefois, aucun d'entre eux n'était l'Antichrist dont
parle Paul, et qui viendra à la fin, en tant que "fils de la perdition."
On trouve aussi un autre terme, dans Matthieu 24:24 et Marc 13:22. Il s'agit de celui de "faux Christ." Les faux Christs ne nient pas
l'existence de Jésus-Christ, mais ils prétendent être le Christ. Ils affirment avoir l'autorité et l'onction de Christ. Ils vont partout en
accomplissant des miracles. Leur ministère, tout comme celui des faux prophètes, a pour but spécifique de tenter de séduire les élus
(Matthieu 24:24).
L'Antichrist  niera l'existence du vrai  Dieu,  et  se présentera lui-même comme Dieu.  L'Antichrist,  l'homme de péché qui  vient,  est
"l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se
proclamant lui-même Dieu" (2 Thes. 2:4). Daniel 11:37 nous révèle l'objectif véritable de l'Antichrist : "Il n'aura égard ni aux dieux de
ses pères, ni à la divinité qui fait les délices des femmes ; il n'aura égard à aucun dieu, car il se glorifiera au-dessus de tous." Depuis le
début, l'objectif de Satan est d'imiter Dieu, et d'être adoré à la place de Dieu (Esaïe 14:12-17). Quand l'Antichrist déclarera qu'il est
Dieu, il atteindra le premier objectif de son programme destiné à mettre Christ à l'écart et à s'installer à Sa place, en tant que seigneur
de l'univers.
L'abomination  de  la  désolation  sera  progressive.  L'ultime  blasphème,  qui  inaugurera  la  Grande  Tribulation,  se  produira  lorsque
l'Antichrist prendra possession du Temple Juif, s'assiéra dans le lieu Très Saint, et déclarera qu'il est lui-même Dieu (2 Thes. 2:3-10;
Matthieu 24:15, 21 et 29-31). L'allusion au Temple et au lieu Très Saint fait référence à l'endroit du Temple où Dieu Se manifestait.
L'Antichrist  pénétrera  de  force  dans  ce  lieu  sacré  entre  tous.  Il  s'y  assiéra,  proclamant  ainsi  sa  divinité.  La  seconde partie  de
l'abomination de la désolation se passera lorsque la seconde bête fera une image de l'Antichrist et la dressera dans le lieu Très Saint
(Apocalypse 13:11-15 et Daniel 12:11). Cette image pourrait être une idole animée surnaturellement, afin de paraître vivante, ou une
séduction technologique, comme une image holographique en trois dimensions, dotée d'une intelligence artificielle. Quoi qu'il en soit,
cette image sera animée pour donner l'apparence qu'il s'agit d'un être vivant, et c'est elle qui devra être adorée. C'est en cela qu'elle
constitue une abomination. Les Juifs ne s'inclineront jamais devant une idole. Ils ne s'inclineront que devant Dieu Lui-même.
"Car les théraphim ont des paroles de néant, les devins prophétisent des faussetés, les songes mentent et consolent par la vanité.
C'est pourquoi ils sont errants comme un troupeau, ils sont malheureux parce qu'il n'y a point de pasteur" (Zacharie 10:2). Ils sont
malheureux parce qu'ils n'ont pas de pasteur. Ceux qui regardent aux idoles n'ont pas de pasteur, comme ceux qui rejettent le véritable
pasteur. Le besoin d'avoir un conducteur poussera Israël à accepter celui qui viendra lui offrir une paix qui sera un chiffon de papier.
L'Antichrist  promulguera un décret  obligeant  tout  le monde à s'incliner devant lui,  sous peine de mort.  La seule alternative sera
l'allégeance ou le rejet. Les Juifs, en refusant de s'incliner devant celui qui a été son sauveur politique, attireront immédiatement sur
eux un ultime holocauste. Une abomination est une image ou une personne adorée à la place de Dieu. C'est ainsi qu'elle est définie
dans tout l'Ancien Testament. Quand les Israélites adoraient des images, Dieu considérait cela comme une abomination. Quand cette
abomination se produisait, elle attirait la désolation sur ceux qui la commettaient. Ceux qui accepteront la marque de la bête adoreront
l'Antichrist et son image. Dans Matthieu 24:15, lorsque l'abomination de la désolation se produira, Jésus avertit les Juifs de quitter
immédiatement la ville, sous peine d'avoir à souffrir des conséquences désastreuses (Matthieu 24:16-20). Dans toute l'histoire, et
même après la diaspora, il y a une chose que tous les Juifs ont toujours pu reconnaître et éviter, c'est l'adoration des idoles. Comme
au temps des trois jeunes Hébreux du Livre de Daniel, les yeux de Dieu seront sur les Juifs de Jérusalem, pour voir comment ils
réagiront lorsque l'Antichrist pénétrera dans le Temple pour se proclamer Dieu, et lorsqu'il commandera d'adorer son image. Quand
Israël refusera de s'incliner devant celui qui a été son sauveur politique, cela déclenchera aussitôt le dernier holocauste des Juifs. Un
antisémitisme sans précédent provoquera l'extermination des deux tiers du peuple juif (Zacharie 13:8-9).
"Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y
en aura jamais" (Matthieu 24:21). À la fin de la 70e semaine de la prophétie de Daniel, le monde entier sera détruit et dévasté. Au
cours de cette semaine de la prophétie de Daniel, les terribles jugements de Dieu se déverseront sur ceux qui persévéreront dans le
mal et qui continueront à rejeter Christ. Le Seigneur exterminera de la terre les pécheurs (Esaïe 13:9 et 24:7-20). Ce sera l'époque où
Dieu jugera la terre et déversera Sa colère sur un monde qui aura rejeté Christ, afin de faire revenir Israël à Celui qui l'a fait. Il brisera
entièrement la force (la volonté) du peuple saint (Daniel 12:7). C'est aussi à ce moment que se produira le salut national futur d'Israël,
dont Paul a parlé dans Romains 11:25-27 : "Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin que vous ne vous regardiez
point comme sages, c'est qu'une partie d'Israël est tombée dans l'endurcissement, jusqu'à ce que la totalité des païens soit entrée. Et
ainsi tout Israël sera sauvé, selon qu'il est écrit : Le libérateur viendra de Sion, et il détournera de Jacob les impiétés ; et ce sera mon
alliance avec eux, lorsque j'ôterai leurs péchés." Paul cite Esaïe 59:20.



-94-
Lors de la destruction de Jérusalem, en 70 après Jésus-Christ, les premiers Chrétiens se sont souvenus de la prophétie de Jésus, qui
leur avait annoncé que Jérusalem serait investie par des armées. Quand ils ont vu cela se produire, en 67, ils se sont empressés
d'agir. Ils ont fui Jérusalem et sont allés se réfugier ailleurs. C'est ainsi que plus de 100.000 personnes, qui ont obéi à Christ, ont eu la
vie sauve. Quand Jérusalem fut prise par les armées de Titus, plus de 1 million de Juifs périrent. La destruction de Jérusalem en 70
représente un type, un accomplissement partiel de la destruction qui viendra sur cette cité, et sur le monde entier, avant le retour de
Jésus sur la terre.
De même, avant la crucifixion de Jésus, nous voyons que Pilate offrit un choix au peuple Juif : il pouvait relâcher Jésus, ou Barabbas.
Le peuple a crié : "Relâche Barabbas, et crucifie Jésus !" Les Juifs ont choisi Barabbas à la place de Jésus. La signification de ce choix
est prophétique. Bar-Abbas signifie en hébreu : "fils du père." La tradition raconte que le prénom de Barabbas était Jésus. Son nom
complet était donc "Jésus, Fils du Père." Il était une contrefaçon de la réalité, du véritable Jésus. C'est celui-là qui a été relâché, à la
demande des Juifs. Si les Juifs n'ont pas été capables de reconnaître le véritable Messie, lorsqu'il leur a été présenté, ils ne feront pas
mieux lorsque le faux messie se présentera !
Dans les derniers jours, Dieu permettra au diable de présenter son faux messie, l'Antichrist, pendant une courte période de temps,
sept années (la dernière semaine prophétique de Daniel). Cet Antichrist prendra le contrôle du monde entier. Il conclura une fausse
alliance avec le peuple Juif, qui sera hypnotisé par sa merveilleuse personnalité, et qui croira avoir enfin trouvé quelqu'un qui soit
désireux de prendre soin d'Israël. Les Juifs considèreront l'Antichrist comme leur messie politique. Israël et le monde seront enfin en
paix et en sécurité, tout au moins en apparence ! Ce traité de paix permettra sans doute au peuple Juif de rebâtir son Temple, afin que
l'Antichrist puisse y pénétrer. C'est là qu'il se proclamera Dieu et qu'il exigera d'être adoré par le peuple Juif et par le monde entier. Il
convaincra le monde par sa puissance et par tous les signes et miracles mensongers qu'il produira.
C'est par cet acte d'abomination et de désolation que commencera la terrible seconde moitié de la Tribulation.
Le texte biblique montre clairement qu'il s'agit d'un Temple réel et non pas symbolique. Les premiers Chrétiens l'avaient déjà compris.
Irénée, vers la fin du deuxième siècle, écrivait ceci : "Quand l'Antichrist aura dévasté toutes choses dans ce monde, il règnera pendant
trois ans et demi, et il s'assiéra dans le Temple de Jérusalem. C'est alors que le Seigneur descendra du Ciel dans les nuées, dans la
gloire du Père. Il jettera cet homme impie et tous ses partisans dans le lac de feu, mais Il fera entrer les justes dans les temps de Son
royaume."
Il y a cependant une image spirituelle qui correspond à cette réalité physique. Le véritable Temple de Dieu est notre corps. Le Saint-
Esprit demeure en nous, de la même manière qu'Il demeurait dans le lieu Très Saint. C'est dans le corps de l'Antichrist que Satan
proclamera qu'il est Dieu. L'Hindouisme et le Nouvel Age ont déjà préparé les hommes à cela, en enseignant que nous sommes tous
Dieu.
Il est écrit dans Apocalypse 13:4 et 8 : "Et ils adorèrent le dragon, parce qu'il avait donné l'autorité à la bête ; ils adorèrent la bête, en
disant : Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle ?… Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le nom
n'a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie de l'agneau qui a été immolé." La destinée finale de l'homme, et l'issue
du conflit spirituel dans lequel il est engagé, seront décidées par le choix que chacun fera personnellement.
L'Antichrist est véritablement l'homme de péché. Il s'efforcera de copier le Seigneur Jésus de toutes les manières possibles. Beaucoup
de gens chercheront à savoir s'il est de descendance royale. Mais il y avait des gens, dans la généalogie de Jésus, qui n'étaient pas
de sang royal. Jésus est né dans une famille de gens pauvres et inconnus, dans un village obscur. Il se peut que le diable fasse la
même chose. Comme Jésus, l'Antichrist doit apparaître (2 Thes. 2:1 et 9), il doit être révélé (2 Thes. 1:7 et 2:3), il annoncera un
Evangile, mais un faux Evangile (2 Thes. 2:9-11). Comme le Christ, l'Antichrist exigera d'être adoré de manière exclusive (2 Thes. 2:4).
Il manifestera des pouvoirs surnaturels (2 Thes. 2:9). Il est clair que Satan imitera le véritable Messie. Il essayera de copier tout ce qu'il
peut. Mais Dieu Lui-même prouvera que l'Antichrist n'est pas le vrai Messie, quand Jésus reviendra sur terre pour le détruire.
Pour le moment, Satan et l'homme de péché sont retenus. Le mystère de l'iniquité est cependant à l'œuvre, car l'esprit de l'Antichrist
est déjà présent. Pourtant, le Saint-Esprit empêche que l'Antichrist soit pleinement manifesté. C'est Lui qui le retient, et qui empêche la
pleine révélation de l'homme du péché aujourd'hui. Il faut que Dieu fasse disparaître Celui qui retient encore l'Antichrist, c'est-à-dire le
Saint-Esprit demeurant dans les Chrétiens, dans l'Eglise. Son ministère est de convaincre de péché, de justice et de jugement. L'Eglise
doit être le sel du monde. Quand le Saint-Esprit disparaîtra avec l'Eglise, plus rien ne sera respecté. Pierre dit que les moqueurs
viendront, disant qu'il n'y a ni péché ni jugement. L'iniquité sera pratiquée partout, et même encouragée. Celui qui retient l'Antichrist
doit nécessairement faire partie de la Trinité, car seul Dieu est assez puissant pour retenir Satan, la créature la plus puissante de cet
univers. Aucun homme, aucun ange, ni aucun système ne pourrait retenir Satan. L'activité du Saint-Esprit a toujours consisté à lutter
contre le péché. Le Saint-Esprit est le Juste émissaire de Dieu pour retenir l'extension de l'iniquité dans ce présent monde mauvais.
D'une certaine manière, le Saint-Esprit de Dieu ne peut pas "être enlevé," car Il est omniprésent. Le seul moyen de concilier cette
apparente contradiction est l'enlèvement de l'Eglise. Dans l'Ancien Testament, le Saint-Esprit venait seulement sur certains croyants. Il
était avec eux, mais Il pouvait aussi les quitter. David a fait cette prière : "Ne me retire pas ton esprit saint !" (Psaume 51:11). L'apôtre
Jean nous dit que le Saint-Esprit n'avait pas encore été répandu, pour qu'Il demeure dans les Chrétiens de manière permanente. Il
fallait  pour  cela  que Jésus soit  glorifié  (Jean 7:39).  À la  Pentecôte,  le  Saint-Esprit  fut  répandu,  pour  qu'Il  demeure de manière
permanente dans les Chrétiens, sans jamais les quitter. C'est cette présence de Dieu le Saint-Esprit à l'intérieur de Son Eglise qui
empêche l'Antichrist d'être pleinement révélé. C'est pour cela que l'Eglise doit disparaître de la terre, lors de l'enlèvement. L'Antichrist
ne sera pas pleinement révélé auparavant.
C'est la présence du Saint-Esprit dans les Chrétiens vivant sur la terre qui empêche encore les flots de l'iniquité de se répandre. C'est
l'Eglise qui détient la vérité. Nous sommes le sel de la terre et la lumière de la vérité, parce que nous avons en nous Celui qui est la
source et la puissance de ces qualités. Tant que l'Eglise sera sur la terre, l'Antichrist sera empêché de se révéler. Dès que l'Eglise sera
enlevée, plus rien ne barrera la route à l'Antichrist. Satan aura une pleine liberté d'action, et l'homme de péché sera manifesté. Il
s'emparera des gouvernements du monde. Christ a fait un parallèle avec la méchanceté qui régnait du temps de Noé, lorsque les
hommes étaient complètement aveuglés quant à l'imminence de leur destruction. La vie continuait comme si rien n'allait se passer. Il
en sera de même juste avant que les jugements de la Tribulation ne s'abattent sur la terre.
De même, l'Eglise est née de manière soudaine, à la Pentecôte, lorsque le Saint-Esprit est venu comme un vent violent. Le temps de
l'Eglise s'achèvera également de manière soudaine, lors de la parousie, au moment de l'enlèvement. Les vivants et les morts en Christ
seront enlevés dans les cieux et placés sous la protection de Dieu. Le ministère du Saint-Esprit redeviendra ce qu'il était sous l'Ancien
Testament. Cela ne signifie pas que Dieu n'aura plus un seul témoin sur la terre pendant la Tribulation, ni que le Saint-Esprit sera
totalement inactif à cette époque. Son ministère sera de conduire à la foi en Christ ceux qui traverseront la Tribulation. Mais ils ne
feront pas partie du Corps de Christ, l'Eglise. Ils seront les saints de la Tribulation et constitueront un groupe de croyants différents de
l'Eglise. Le Saint-Esprit ne résidera plus de manière permanente dans les croyants, pour convaincre le monde de péché. Le Saint-
Esprit sera enlevé, mais il  ne disparaîtra pas du monde pendant la Tribulation. Mais il n'y aura plus sur la terre un Corps vivant
constitué par l'ensemble des Chrétiens. Il y aura un retour aux jugements du type de ceux de l'Ancien Testament. C'est alors que
s'accompliront les promesses faites à la nation d'Israël, pour la préparation du Millénium.
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Jésus nous a promis que les portes de l'Enfer ne prévaudront pas contre l'Eglise. Nous lisons pourtant qu'il sera accordé à l'Antichrist
de faire la guerre aux saints et de les vaincre. Il ne faut pas confondre ces saints avec l'Eglise, qui sera déjà enlevée et introduite dans
les noces de l'Agneau. Bien que ces saints semblent être vaincus, il est écrit dans Apocalypse 12:11 que ce sont eux en réalité qui ont
vaincu Satan, même dans leur mort : "Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'agneau et à cause de la parole de leur témoignage, et ils
n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort."
La deuxième épître aux Thessaloniciens comporte l'enseignement le plus clair du Nouveau Testament, concernant l'Antichrist et le Jour
du Seigneur. Cette épître ne dit absolument pas que l'Antichrist doive apparaître avant l'enlèvement. L'apôtre Paul dit simplement que
l'apostasie doit venir d'abord. La vraie question que nous devons nous poser est donc la suivante : "L'apostasie est-elle déjà là ?"
L'apostasie se définit comme l'abandon de la foi qui sauve. Etant donné que l'apostasie doit venir avant la Tribulation, et qu'elle doit se
produire dans l'Eglise, nous devons la considérer comme le signe nous prouvant combien tous ces événements sont proches.
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Article de Let Us Reason Ministries.
Beaucoup d'églises prétendent être la seule véritable église, en dehors de laquelle il n'y a point de salut. Cet article nous explique
quelle est la véritable Eglise, selon la Bible.
Source http://www.letusreason.org/Cult12.htm

Introduction
Beaucoup d'églises chrétiennes prétendent être la "seule véritable Eglise". La Bible est pourtant claire à ce sujet et nous révèle la
nature de la véritable Eglise de Jésus-Christ.
Presque tous ceux qui ont créé un nouveau mouvement chrétien ont déclaré que leur mouvement était  la seule véritable Eglise
chrétienne au monde. Ils ont aussi prétendu que personne ne pouvait être sauvé, ni considéré comme un véritable Chrétien, s'il
n'appartenait pas à leur mouvement ou à leur église. Beaucoup pensent que nous sommes déjà pleinement engagés dans l'apostasie.
Nous avons donc besoin d'une pleine restauration de la vérité. Car Dieu possède déjà une véritable Eglise sur la terre. Il a déjà révélé
de quelle manière nous pouvons entrer dans cette Eglise et en devenir membre.
Voici ce que disait Ezra Taft Benson, 13e Président de l'Eglise Mormone : "Notre Eglise n'est pas n'importe quelle église ! Elle n'est pas
seulement l'une des églises de la famille des églises chrétiennes. Elle est l'Eglise, le Royaume de Dieu, la seule véritable Eglise sur
toute la face de la terre…" "Il n'y a aucun salut en dehors de l'Eglise de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours" (nom officiel de
l'Eglise Mormone) (Doctrine Mormone, page 670).
"Voici,  il  n'y  a  que deux  églises.  La  première  est  l'Eglise  de  l'Agneau  de  Dieu,  et  l'autre  est  l'église  du  diable.  Tous  ceux  qui
n'appartiennent pas à l'Eglise de l'Agneau de Dieu appartiennent à cette grande église du diable, qui est la mère des abominations, et
la prostituée de toute la terre" (Livre de Mormon, 1 Nephi 14 :10).
Le 8 avril 1973, Mark E. Petersen, Apôtre Mormon, a proclamé que "le salut ne peut être obtenu qu'en appartenant à l'Eglise que le
Seigneur a établie… Il est donc clair que le salut est donné par l'appartenance à cette Eglise. Il ne peut être reçu que de cette Eglise,
et par cette Eglise".
"Les Eglises Catholique, Orthodoxe, et Protestantes constituent cette grande puissance ecclésiastique corrompue, qui forme la grande
Babylone" (Orson Pratt, Ecrits d'un Apôtre, Authenticité divine, N°6, page 84).
"L'Eglise Mormone est la seule véritable Eglise vivante sur la face de toute la terre, dans laquelle Moi, le Seigneur, J'ai mis tout Mon
plaisir" (Brigham Young, second Président des Mormons).
"Notre message s'impose absolument, quand vous réfléchissez que le salut, le salut éternel du monde, repose sur les épaules de notre
Eglise. Tout bien considéré, si le monde doit être sauvé, c'est nous qui devrons le faire" ("L'Eglise se porte très bien", article de Church
News, publication bimensuelle de l'Eglise Mormone, 2 07 1999).
Voici ce que déclarait Watchtower, l'organe officiel des Témoins de Jéhovah, le 1r décembre 1928, pages 363-364 : "L'Evangile du
Royaume a cessé d'être annoncé peu après la mort des apôtres. Il n'a été annoncé à nouveau qu'après 1918".
"Nous reconnaissons que la Société Watchtower est l'organisation visible de Jéhovah sur la terre. Nous reconnaissons aussi que cette
Société est  le  canal  et  l'instrument  par  lesquels  Jéhovah et  Jésus-Christ  donnent,  en temps utile,  instructions et  nourriture à la
communauté des croyants" (Watchtower, 15 avril 1939, page 125).
"La Société Watchtower est l'unique moyen utilisé par le Seigneur pour dispenser continuellement Sa vérité, depuis le commencement
de la période de la moisson" (Watchtower, 1r avril 1919, page 6414).
"Le monde est rempli de Bibles. Pourquoi donc les gens ne savent pas où aller ? Parce qu'ils ne sont pas enseignés et ne connaissent
pas la loi de leur mère, qui est lumière" (Watchtower, 1r mai 1957, page 274).
"En dehors  de  la  véritable  congrégation  chrétienne,  qu'y  a-t-il  comme autre  organisation ? Il  n'y  a  que l'organisation  de  Satan"
(Watchtower, 1r mars 1979, page 24).
"Considérez aussi le fait que l'organisation de Jéhovah, seule dans toute la terre, est dirigée par le saint esprit de Dieu, qui est Sa
puissance active" (Watchtower, 1r juillet 1973, page 402).
Voici  ce que déclarait  de son côté l'Eglise de  Christ  dans sa revue Pasugo de juillet-août  1979,  page 8 :  "L'Eglise  de Christ  a
complètement disparu au premier siècle, pour laisser émerger l'Eglise Catholique".
"Ainsi, en dehors de l'Eglise de Christ, personne ne peut être considéré comme un croyant véritable" (Pasugo, septembre-octobre
1981, page 9).
"Chaque membre doit se soumettre à l'administration de l'Eglise de Christ, s'il veut être sauvé" (Pasugo, janvier 1976, page 9).
"Ceux qui se joignent à la véritable église ne seront pas sauvés à cause des bonnes œuvres qu'ils ont faites, mais par la miséricorde
de Dieu, qui a envoyé Ses messagers avec des paroles de réconciliation" (Pasugo, septembre-octobre 1986, page 20).
Quant à l'Eglise Internationale de Christ, elle a déclaré : "Il n'y a qu'une seule Eglise ! Il n'y a qu'un seul Dieu. Il n'y a qu'un seul
Royaume de Dieu, et vous le trouverez chez nous !" (Cassette audio sur "La grande commission").
"Nous sommes la seule famille existant sur la face de la terre" (Famille de l'Agneau, cassette audio 1990, Convention de la Côte
Ouest).
"Nous sommes le dernier espoir du monde. Personne ne va faire ce que nous faisons. Personne, en dehors de nous, n'est détenteur
du message de vérité. Personne ne marche dans la vérité" (Gordon Ferguson, "Des hommes radicaux pour des temps radicaux",
Mouvement de l'amour radical de Dieu, Conférence Mondiale de Manille, août 1994).
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"Votre salut est en jeu ! Si vous vous écartez des voies de Dieu, vous ne pouvez aller nulle part. Vous quittez la lumière pour marcher
dans les ténèbres. Dans notre pays, en dehors de nous, personne ne répand le véritable Evangile. Personne ne s'efforce de faire des
disciples de Jésus. Vous pouvez parcourir le monde entier, vous ne trouverez personne, à part nous ! Nous sommes le Mouvement de
Dieu ! N'allez nulle part ailleurs ! (Nick Young, Réunion de reconstruction de Tulsa, août 1992, cassette audio).
"Pour conduire les gens au salut, voici ce que vous devez prêcher : que vous devez avoir la foi, que vous devez vous repentir, que
vous devez devenir un vrai disciple de Jésus, et que vous devez être baptisé par immersion pour recevoir le pardon de vos péchés,
par le Saint-Esprit. Cela exclut toutes les autres dénominations que la nôtre, tous ceux qui ne sont pas avec nous" (Kip McKean,
Conférence Mondiale de Johannesburg sur les Missions Mondiales, août 1995, cassette audio 10091).
"La véritable Eglise est la maison de Dieu. C'est elle qui est la famille que Dieu dirige. Elle constitue le cercle intime de Dieu, composé
de Ses élus choisis. Un seul homme a été nommé par Dieu pour diriger cette Eglise. Notre Eglise est la seule à pouvoir donner la
véritable nourriture céleste en temps utile. Notre Eglise est la seule à faire l'œuvre de Dieu !" (M. Flurry, Eglise de Philadelphie, "The
Philadelphia Trumpet" de mai 1995, page 1).
"Certains tentent d'assimiler l'Eglise de Philadelphie à une secte. En fait, nous sommes les seuls représentants de Dieu sur la terre !"
("The Philadelphia Trumpet" de mars 1994, page 19).
"Notre Eglise est aujourd'hui la seule à détenir la vérité. Elle est l'Eglise de Dieu. L'Eglise de Philadelphie est la seule Eglise à avoir
conservé la Loi de Dieu dans ces temps de la fin" ("The Philadelphia Trumpet" de Mars 1994, page 5).
Quant à l'Eglise Catholique Romaine, voici ce qu'elle a déclaré : "Par institution divine, les successeurs de Pierre et des autres apôtres
sont les seuls à enseigner exclusivement la vraie foi, revêtus de l'autorité de Christ" (Concile de Vatican II, Vol. 2, page 430, 1984).
"Si quelqu'un affirme que l'Eglise de Rome, qui est la mère et la souveraine de toutes les églises, n'enseigne pas la vraie doctrine
concernant le sacrement du baptême, qu'il soit anathème (maudit) !" (Canons et Décrets du Concile de Trente, page 53, septième
session concernant le sacrement du baptême, Canon 3).
"Cette soumission loyale de la volonté et de l'intelligence doit être faite, d'une manière toute spéciale, envers l'autorité magistrale et
authentique du Pontife de Rome, même quand il ne parle pas ex cathedra. En vérité, cette autorité magistrale suprême doit être
reconnue et respectée. On doit sincèrement adhérer aux décisions prises par le Pape, et se conformer à sa volonté et à ses intentions
manifestes…" (Concile de Vatican II, Vol. 1, page 379).
Le décret sur l'œcuménisme adopté par le Concile de Vatican II stipule ceci : "Car c'est exclusivement par l'Eglise Catholique de Christ
que l'on peut pleinement obtenir  tous les moyens du salut. C'est  elle seule qui  peut universellement aider ceux qui  veulent être
sauvés".
Le Pape Boniface VIII a déclaré : "Il n'y a qu'une seule Eglise Catholique et Apostolique. Hors de cette Eglise, il n'y a point de salut… Il
est donc absolument nécessaire, pour toute créature qui veut être sauvée, d'être soumise au Pontife de Rome" (Bulle sur l'infaillibilité
pontificale, Unam Sanctam). Le Concile Vatican II a déclaré : "Ce saint Concile enseigne que l'appartenance à l'Eglise est nécessaire
pour obtenir le salut" (Vatican Council II, Costello Publishing, Austin Flannery, O.P., Vol 1, pp. 364-365).
« Tous les Chrétiens seront rassemblés pour la célébration commune de l'Eucharistie, dans l'unité de la seule véritable Eglise… Nous
croyons que l'unité subsiste dans l'Eglise Catholique, comme quelque chose qu'elle ne pourra jamais perdre". (Vatican II, Décret sur
l'œcuménisme, chap. 1, 4, page 416).
Voici ce qu'a déclaré Witness Lee, promoteur du mouvement de l'Eglise Locale : "Quand nous étions dans les dénominations, nous
étions  aveugles.  Je  crois  qu'aucun  cher  Chrétien  auquel  le  Seigneur  a  réellement  ouvert  les  yeux  ne  peut  rester  dans  une
dénomination. Tous ceux qui voient clair doivent quitter ce troupeau et entrer dans les gras pâturages, au soleil, dans l'air pur et la
liberté. Où êtes-vous à présent ? Etes-vous dans le troupeau des dénominations, ou dans les gras pâturages ? Permettez-moi de vous
dire ceci : Tous ceux qui sont encore dans le troupeau des dénominations sont des aveugles. Il est évident que des aveugles ont
besoin d'un troupeau pour être gardés. Mais quand un aveugle reçoit la vue, il quitte rapidement ce troupeau pour entrer dans les gras
pâturages, au soleil et dans l'air pur". (Witness Lee, Christ Versus Religion, LSM, 197, 1, pages 109-110).
"Le seul moyen de suivre parfaitement le Seigneur est de suivre la voie de l'Eglise Locale" (Witness Lee, The Practical Expression…,
page 94).
"Si vous quittez l'église (l'Eglise Locale), vous êtes à côté du témoignage du Seigneur. Il faut que vous restiez dans le témoignage de
Jésus. Seules les églises locales, qui sont les chandeliers d'or, sont le témoignage de Jésus… Si vous n'appartenez pas aux églises
locales, vous n'êtes pas le témoignage de Jésus" (Witness Lee, The Stream Magazine, nov. 1976, page 7).
Voici ce que proclame le mouvement La Maison de Yahweh : "Puisqu'il y a aujourd'hui, dans ces derniers jours, tant d'Eglises et
d'organisations religieuses qui prêchent ce qu'elles appellent le salut, pourquoi donc Yahweh a-t-Il eu besoin d'instituer une autre
organisation ? Il a voulu que soit enseignée Sa voie, la véritable voie du salut."
"Le  seul  Corps  du  Messie  est  la  Maison  de  Yahweh !  Si  nous  quittons  le  seul  Corps  du  Messie,  la  Maison  de  Yahweh,  nous
succombons à Satan. A cet instant précis, nous devenons des adorateurs de Satan… Si nous quittons le Corps, le seul qui a été
prophétisé, la seule œuvre que Yahweh Lui-même a choisie, alors nous ne sommes plus participants du Corps du Messie, nous
sommes coupés du reste du Corps du Messie, de la Maison de Yahweh". (What Yahweh's Feasts Mean to You, p 78, 87).
"Aujourd'hui, les églises du monde entier ne prétendent même plus garder les lois de Yahweh. Comment pourraient-elles le prétendre,
d'ailleurs, alors qu'elles se rebellent toutes ouvertement contre tous Ses commandements ? Il devrait être très évident pour tous que
l'on comprenne pour quelle raison Yahweh a dû établir Sa maison, dans ces jours de la fin. Les églises chrétiennes ne forment pas la
Maison de Yahweh. Elles ne se tiennent pas dans le conseil de Yahweh. Elles ne forment pas le pilier et l'appui de la Vérité. Elles
n'enseignent pas les Lois de Yahweh. Elles ne peuvent donc pas détourner les gens du péché, parce qu'elles violent les Lois de
Yahweh".
Voici ce que proclame l'assemblée de l'Eglise Mondiale Universelle établie à Hawaï : "Une voix a retenti, et a fait entendre ces paroles :
Celle-ci est ma fille, dans laquelle j'ai mis tout mon plaisir. De même que Jésus, Mon Fils, a payé le prix à la croix, par Sa fidélité, ainsi,
ma fille ointe, Mademoiselle Velma, a payé le prix à l'autel d'or, par sa fidélité. Par conséquent, tous ceux qui croient en elle recevront
de moi le don d'une éternelle jeunesse, qui constitue ma nouvelle révélation de Mamre". ("Le puissant miracle de la nouvelle révélation
de Mamre, pages 49-50). "La nouvelle révélation de Mamre est le plus grand don qui ait jamais été fait à un peuple par le Dieu Tout-
puissant" (Ibid., page 7).
"Mademoiselle  Velma a  payé  le  prix !  Elle  est  devenue l'offrande sacrificielle  exigée par  Dieu,  afin  que  toute  l'humanité  puisse
bénéficier de l'un des plus grands bienfaits de Dieu, la nouvelle révélation de Mamre" (Ibid., page 51).
Quant aux Adventistes du 7e Jour, voici ce qu'ils disent : "Je vois que Dieu a encore certains de Ses enfants honnêtes parmi les
Adventistes de nom et parmi les églises déchues. Avant que les jugements divins ne s'exercent, les conducteurs et les membres de
ces églises seront appelés à les quitter,  et  ils  recevront la vérité avec joie… La lumière brillera, et tous ceux qui  sont honnêtes
quitteront les églises déchues, en se joignant au reste fidèle" (Early Writings - Premiers écrits - page 261 de l'édition américaine).
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Nous pouvons voir quel est le fil conducteur commun de toutes ces églises. Elles sont toutes séparatistes, et refusent à tous ceux qui
ne leur appartiennent pas le droit d'apporter le bon message. Il faut toujours faire partie de leur église pour être sauvé     ! C'est une
déviation de l'Ecriture qu'elles partagent toutes, et qui fait d'elles toutes des sectes.
"Ils sont sortis du milieu de nous, mais ils n'étaient pas des nôtres ; car s'ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous,
mais cela est arrivé afin qu'il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres" (1 Jean 2 :19). L'Eglise primitive connaissait donc déjà de
telles déviations.
Les citations  ci-dessus  ne  représentent  qu'une petite  partie  des  églises  qui  prétendent  avoir  une  exclusivité,  et  être  les seules
représentantes de Jésus-Christ et de Dieu sur la terre. Nous avons besoin de savoir ce que la Bible dit  dans ce domaine. Il  est
possible que l'une de ces églises ait raison dans ce qu'elle affirme. Mais il est impossible que toutes aient raison, car toutes prétendent
à l'exclusivité. Qui peut connaître la vérité ? Jésus-Christ la connaît, car il est la Tête de l'Eglise. Nous avons aussi besoin de voir ce
que les Apôtres de Christ ont écrit sur ce sujet, car ils ont été choisis par le Seigneur pour nous faire connaître Ses enseignements.

.1 Qu'est-ce que l'Eglise, selon la Bible     ?
La première mention du mot "Eglise" se trouve dans Matthieu 16 :18, quand Jésus dit qu'Il bâtira Son Eglise sur la révélation donnée
par le Père à Pierre, quand celui-ci confessa publiquement que Jésus était le Christ, le Fils du Dieu vivant : "Sur ce rocher, je bâtirai
mon église". Cela doit donc constituer la confession de foi de toutes les églises chrétiennes. Sinon, elles n'appartiennent pas à l'Eglise.
Dans la culture Juive, cela signifie que Christ est l'égal de Dieu, ayant la même nature que Son Père.
L'Ecriture est claire     : seul Dieu doit être adoré. "Tu ne te prosterneras point devant un autre dieu ; car l'Eternel porte le nom de jaloux, il
est un Dieu jaloux" (Exode .34 :14). L'Eglise adore donc Dieu, et adore aussi Jésus-Christ. Dans Hébreux 1 :6, Dieu le Père dit que
tous les anges adorent Son Fils. Dans Apocalypse, chapitres 4 et .5, nous voyons que le Père et le Fils sont tous deux adorés dans le
ciel et sur la terre. La Bible nous montre que non seulement Jésus est adoré, mais qu'Il est appelé Dieu par Thomas dans Jean
20 :28 :  "Mon Seigneur  et  mon Dieu !" Les mages ont  aussi  adoré Jésus quand Il  était  petit  enfant  (Matthieu 2 :11).  Le lépreux
également, dans Matthieu 8. Le chef s'est aussi prosterné devant Jésus dans un acte d'adoration (Matthieu 9 :18). Il en est de même
pour l'aveugle de naissance, dans Jean 9 :38. Dans Matthieu 15 :25, la femme cananéenne vint se prosterner devant Jésus. Dans
Matthieu 28 :9, ce fut le cas de Marie de Magdala. Les disciples adorèrent Jésus dans Matthieu 28     :17. Jésus était donc adoré de la
même manière que le Père était adoré.
L'Eglise est appelée l'Eglise de Dieu, qu'Il a racheté par Son propre sang (Actes 20 :28). Après la résurrection d'entre les morts de
Christ, il envoya le Saint-Esprit pour donner naissance à une nouvelle entité, l'Eglise. Le mot grec est "ecclésia" (employé 114 fois
dans le Nouveau Testament). Ce mot signifie "assemblée", "ceux qui ont été appelés hors de". Il ne fait jamais référence à un bâtiment.
Il n'est jamais utilisé pour désigner le Royaume de Dieu. L'Eglise n'est pas le Royaume, mais elle fait partie du Royaume. L'Eglise est
un organisme spirituel vivant et invisible, composé de tous ceux qui croient en Jésus-Christ dans le monde entier, depuis le jour de la
Pentecôte, jusqu'au moment de l'enlèvement.
L'Eglise trouve son origine en Dieu, lorsque le Saint-Esprit lui a donné la vie, dans Actes 2 :1-4, lorsque les disciples Juifs étaient
rassemblés dans la chambre haute. Nous entrons dans l'Eglise aujourd'hui comme au jour de la Pentecôte, en naissant par le Saint-
Esprit et en étant baptisé dans le même Esprit. Personne ne peut faire partie de l'Eglise sans avoir d'abord accepté Jésus-Christ et
sans être uni à Lui. C'est pour cela que Jésus a affirmé que nous devions naître de nouveau, par l'Esprit (Jean 3 :5). Il ne s'agit pas de
se joindre simplement à l'Eglise ! Toute Eglise dont l'origine ne remonte pas au jour de la Pentecôte, à Jérusalem, n'appartient pas à
Jésus-Christ. Ceux qui prétendent être l'Eglise ont besoin de renoncer à leur apostasie, et n'appartiennent pas à la véritable Eglise.
Jésus a dit que les portes de l'Enfer ne prévaudraient pas contre l'Eglise, et qu'elle ne serait jamais vaincue. L'Eglise ne peut donc pas
tomber  complètement  dans l'apostasie.  Toute  église  affirmant  être  venue restaurer  l'Eglise  ne  peut  pas  être  confondue avec la
véritable Eglise, telle que Dieu l'a instituée au début.
Jésus a dit à Pierre : "Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai mon Eglise, et que les portes du séjour des
morts ne prévaudront point contre elle" (Mat. 16 :18). Cela signifie que les puissances de l'Enfer ne pourront pas détruire l'Eglise, ni
freiner sa croissance, son œuvre ou ses membres. Si l'Eglise de Christ était tombée dans l'apostasie, cela aurait signifié que les portes
de l'Enfer  auraient  prévalu  contre  elle.  Cela  aurait  fait  de  Jésus  un  menteur,  ce  que  même les  sectes  n'osent  affirmer.  Christ
n'abandonnera jamais Son Epouse. Comment le Seigneur pourrait-Il être tous les jours avec Son Eglise, si celle-ci avait cessé d'exister
depuis 1800 ans ? L'Eglise existe, et continuera à croître tout au long de l'histoire. Ni le diable ni les hommes ne pourront l'arrêter ni la
freiner, car c'est Jésus qui la bâtit, pas un homme.
Certes, il est juste d'affirmer que l'Eglise a eu besoin de se repentir ou de se réformer tout au long de son histoire, et de revenir à la
Bible lorsqu'elle s'en était écartée. Mais cela ne signifie pas qu'elle était complètement tombée dans l'apostasie.
Dans Matthieu 28 :20, Jésus-Christ a dit : "Voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde". Et dans Jean 14 :16-18 : "Et
moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous, l'Esprit de vérité, que le
monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît point ; mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et
il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous".
Christ a promis que rien ne prévaudrait contre l'Eglise, qu'Il serait tous les jours avec elle, et qu'Il lui donnerait un autre Consolateur, le
Saint-Esprit, la troisième Personne de la Trinité, pour être éternellement avec elle. Christ n'abandonnera pas Son Epouse. Comment
pourrait-Il être tous les jours avec l'Eglise, si celle-ci avait cessé d'exister depuis 1800 ans (comme le prétendent certaines sectes) ?

.2 Nous sommes l'Eglise
C'est nous qui sommes l'Eglise     ! "Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse devant
Dieu ; et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir
des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ" (1 Pierre 2 :4-5). Nous sommes comme des pierres cimentées ensemble.
Notre sacrifice spirituel,  c'est  nous-mêmes, c'est notre vie.  Romains 12 :2 nous demande de nous offrir  nous-mêmes comme un
sacrifice vivant.
1 Corinthiens 3 :16 nous enseigne que chaque Chrétien est le temple de Dieu, parce que le Saint-Esprit de Dieu demeure en lui.
Colossiens 1 :24 nous dit que nous sommes Son Corps, qui est l'Eglise. "Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles ?
Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit : J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux ; je serai leur Dieu, et ils
seront mon peuple" (2 Cor. 6 :16). 
"Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous ?" (1 Cor. 3 :16). Christ en nous est
"l'espérance de la gloire" (Col. 1 :27).
"Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre angulaire. En lui tout
l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur. En lui vous êtes aussi édifiés pour être une habitation de
Dieu en Esprit" (Eph. 2 :20-22).
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Jésus est la pierre d'angle, et les apôtres sont les pierres de fondement. Paul ajoute dans Ephésiens 4 :15-16 : "mais que, professant
la vérité dans la charité, nous croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ. C'est de lui, et grâce à tous les liens de son
assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à
chacune de ses parties, et s'édifie lui-même dans la charité". L'Eglise est un temple vivant, et nous sommes les pierres de ce temple.
Nous sommes tous dépendants les uns des autres. De même, une maison n'est pas construite avec une seule pierre, mais avec de
nombreuses pierres cimentées ensemble.
Chaque pierre a des dons et des talents différents. Toutes les pierres sont utilisées, afin que le Corps soit en bonne santé. Paul
explique aussi, dans cet exemple du corps, que nous sommes tous différents, et que l'on doit honorer le membre qui est le moins
important comme celui qui est le plus important. Il est certain que si les glandes surrénales ne fonctionnent pas bien, c'est tout le corps
qui en sera affecté.
"C'est pourquoi, frères saints, qui avez part à la vocation céleste, considérez l'apôtre et le souverain sacrificateur de la foi que nous
professons, Jésus, qui a été fidèle à celui qui l'a établi, comme le fut Moïse dans toute sa maison. Car il a été jugé digne d'une gloire
d'autant supérieure à celle de Moïse que celui qui a construit une maison a plus d'honneur que la maison même. Chaque maison est
construite par quelqu'un, mais celui qui a construit toutes choses, c'est Dieu. Pour Moïse, il a été fidèle dans toute la maison de Dieu,
comme serviteur, pour rendre témoignage de ce qui devait être annoncé ; mais Christ l'est comme Fils sur sa maison ; et sa maison,
c'est nous, pourvu que nous retenions jusqu'à la fin la ferme confiance et l'espérance dont nous nous glorifions" (Hébreux 3 :1-6).

.3 Comment devient-on membre de l'Eglise     ?
"Vous êtes le corps de Christ,  et vous êtes ses membres, chacun pour sa part" (1 Cor. 12 :27).  Notez qu'il  s'agit  d'une position
individuelle et collective à la fois. Cela signifie que nous n'avons pas besoin d'appartenir à une quelconque dénomination ni à un
groupe quelconque, pour être membre de l'Eglise. Mais nous devons appartenir à Christ.
Les apôtres n'ont demandé à personne de se joindre à l'Eglise, car tous ceux qui se convertissent à Jésus sont automatiquement
intégrés dans un Corps, dont Christ est la Tête. "Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont
passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles" (2 Cor. 5 :17).  Nous sommes placés en Christ pour devenir une nouvelle
créature. Nous ne sommes pas placés dans une église. Quand nous passons par la nouvelle naissance, nous faisons naturellement
partie de l'Eglise.
"Mais à tous ceux qui l'ont reçue (la lumière), à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu,
lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu" (Jean 1 :12-13). Nous sommes
nés de Dieu quand le Saint-Esprit vient régénérer notre esprit mort, pour rétablir sa relation avec Dieu. Cela ne peut se faire que par
Christ et Lui seul. Aucune église, ni aucun pasteur, ne peuvent vous donner cela.
"Car, comme le corps est un et a plusieurs membres, et comme tous les membres du corps, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul
corps, ainsi en est-il de Christ. Nous avons tous, en effet, été baptisés dans un seul Esprit, pour former un seul corps, soit Juifs, soit
Grecs, soit esclaves, soit libres, et nous avons tous été abreuvés d'un seul Esprit" (1 Cor. 12 :12-13).
C'est ainsi que l'on entre dans l'Eglise, par le Saint-Esprit qui vient demeurer en nous, et qui nous unit au reste du Corps, qui est à la
fois invisible et visible. Paul écrit dans Romains 3 :24 : "Ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui
est en Jésus-Christ".  C'est l'un des termes "techniques" favoris de Paul.  Paul nous fait  remarquer que la vie spirituelle nous est
communiquée quand nous sommes reliés au Fils. Jésus-Christ Lui-même a dit qu'Il était la Porte et le Chemin. Nous entrons dans
l'Eglise et nous en faisons partie grâce à une Personne, et à l'œuvre qu'Il a accomplie pour nous. Quand nous venons à Christ, Il nous
fait participer à ce Corps spirituel qui est Son Eglise.
Lorsque Paul persécutait  l'Eglise, Jésus lui a dit  qu'il Le persécutait  en réalité, parce qu'Il  possédait ce Corps, et que Son Esprit
demeurait dans ceux que Paul faisait mettre à mort. En faisant mettre à mort des Chrétiens, Paul était en train de combattre Christ Lui-
même. L'Eglise est le Corps invisible de Christ sur la terre. L'Eglise est appelée "l'Eglise de Dieu".
"Car le mari est le chef de la femme, comme Christ est le chef de l'Eglise, qui est son corps, et dont il est le Sauveur. Or, de même que
l'Eglise est soumise à Christ, les femmes aussi doivent l'être à leurs maris en toutes choses" (Eph. 5 :23-24). L'Eglise est soumise à
Christ. L'Eglise est dirigée directement par Dieu, de même que notre corps reçoit ses instructions de sa tête. "Il est la tête du corps de
l'Eglise ; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en tout le premier" (Col. .1 :18). Si nous voulons obéir à la
vérité, nous recevrons notre nourriture et nos instructions de Christ seul, collectivement et individuellement !
Jésus parle de ceux qui sont membres de Son Corps en les appelant "Ses brebis". Dans Jean 10 :16, Jésus parle d'autres brebis qui
ne sont pas de ce troupeau, et qu'Il doit aussi aller chercher, pour qu'ils forment un seul troupeau, sous la direction d'un seul berger. Il
parlait des Gentils, qui ne faisaient pas partie de la nation d'Israël, mais qui devaient être greffés sur le même tronc et bénéficier de la
même alliance, afin d'avoir Jésus pour berger.
"Vous êtes les sarments et je suis le cep". Toutes ces images nous montrent que nous sommes en relation vivante avec le Fils de
Dieu, qui nous conduit au Père, et qui est la source de notre vie éternelle. Nous ne pouvons produire aucun fruit en dehors de Jésus
(Jean 15).
"Quand il sortit de la barque, Jésus vit une grande foule, et fut ému de compassion pour eux, parce qu'ils étaient comme des brebis qui
n'ont point de berger ; et il se mit à leur enseigner beaucoup de choses" (Marc 6 :34). Si vous voulez avoir Jésus comme berger, la
première chose à faire est de L'écouter. Puis vous devez devenir Son disciple, en acceptant Ses enseignements. Les conducteurs ou
les pasteurs doivent apprendre aux brebis à entendre la voix du Grand Berger.
Dans les Ecritures,  l'expression "Eglise de Christ"  n'est  pas au singulier,  mais  au pluriel,  ce qui  cause un problème à ceux qui
prétendent être l'Eglise exclusive de Christ. 1 Cor. 1 :2 et 10 :32, comme Romains 16 :16, parlent des "Eglises de Christ". Apocalypse
1 :20 dit que le Seigneur Se tient au milieu des sept chandeliers. Il tient dans Sa main les sept étoiles, qui sont les anges (ou les
messagers) des sept églises. Cela signifie qu'Il est leur Maître. Cela devient un problème pour les nombreux groupes qui prétendent
être la seule Eglise de Christ, puisque cette expression est au pluriel dans la Bible et non au singulier. Il en est ainsi pour les Témoins
de Jéhovah, qui ne sont que "l'organisation de Jéhovah", mais qui ne sont pas une Eglise, et qui n'appartiennent pas à Christ. Pas
seulement en raison du nom de leur organisation, mais parce qu'ils ne considèrent pas Jésus-Christ comme leur Tête. En général, si
vous demandez à tous ces groupes exclusifs de vous dire qui est la tête de leur Eglise, ils vous citeront tel prophète, tel apôtre, tel
homme qui a reçu une révélation, ou le Pape. Même ceux qui vous diront que leur tête est Christ feront référence à un autre Jésus que
le Jésus de la Bible (2 Cor. 11 :4). Nous devons donc examiner de près qui est Jésus pour eux, et quelle est leur relation avec Lui.
"Et toutes les Eglises connaîtront que je suis celui qui sonde les reins et les cœurs, et je vous rendrai à chacun selon vos œuvres"
(Apoc. 2 :23). Seul Dieu est capable de sonder les cœurs et de rendre à chacun selon ses œuvres.

.4 La mission de l'Eglise
La véritable Eglise n'enseigne que la Bible et seulement la Bible. Elle annonce l'Evangile pour accomplir la mission que lui a confiée
Jésus-Christ dans Matthieu 28 :18-19. Notre but est "de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps
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en Dieu qui a créé toutes choses, afin que les dominations et les autorités dans les lieux célestes connaissent aujourd'hui par l'Eglise
la sagesse infiniment variée de Dieu". Cela s'accomplit par l'enseignement des Ecritures, dans le but d'équiper le Corps de Christ,
d'abord pour assurer sa croissance, puis pour l'œuvre du ministère (Ephésiens 4). C'est ainsi que le message de l'Evangile peut se
répandre.  Nous  devons  nous  assembler  pour  recevoir  l'enseignement  et  pour  être  équipés  pour  le  ministère,  afin  de  pouvoir
évangéliser et amener des âmes au Seigneur. L'Eglise est un hôpital spirituel où les pécheurs peuvent être guéris du péché. L'Eglise
n'est pas un bâtiment où l'on se réunit pour "aller à l'église". C'est au contraire l'Eglise qui doit sortir pour évangéliser. Nous avons une
mission à accomplir : faire des disciples et les aider à grandir dans leur relation avec Dieu. Nous les invitons à se joindre au Corps, que
ce soit dans notre église locale, ou dans tout autre partie de l'Eglise universelle. Chaque Chrétien a besoin de s'impliquer dans une
cellule locale du Corps de Christ, une assemblée qui les aidera à vivre sainement dans le Seigneur.
Les différentes églises ont diverses manières d'accomplir le ministère et mettent l'accent sur des points différents. Elles peuvent rester
dans le même cadre général de l'Evangile tout en ayant des manières différentes d'exercer le ministère. Cela ne signifie pas que
toutes doivent être exactement dans le même moule, tant qu'elles restent dans les limites de la Bible. Chaque église peut avoir une
manière particulière d'exercer son ministère, en fonction des besoins spécifiques de ses membres et de leurs centres d'intérêt. C'est
grâce à cette variété que Dieu peut satisfaire les besoins individuels, selon les personnalités en présence.

.5 La seule véritable Eglise.
La véritable Eglise reste attachée aux enseignements fondamentaux du Christianisme, sans rien y ajouter ni en retrancher. Christ est
le Dieu éternel venu en chair. Il n'y a qu'un seul Dieu, manifesté en trois Personnes distinctes qui existent simultanément, en formant
un seul Dieu. Les doctrines fondamentales de l'Evangile sont toujours les suivantes     : la conception miraculeuse de Jésus par la Vierge
Marie,  la  nature  pécheresse  de  l'homme  et  son  besoin  d'un  Sauveur,  la  nouvelle  naissance,  la  mort,  l'ensevelissement  et  la
résurrection physique de Christ,  Son retour,  le  baptême,  la  médiation et  la  prêtrise  éternelles de Christ,  la  prêtrise  de tous les
Chrétiens, le caractère infaillible et parfait de l'Ecriture, les jugements, et les récompenses attribuées aux Chrétiens. 
Si l'Eglise à laquelle vous appartenez ne partage pas toutes ces doctrines essentielles, elle ne fait pas partie de la véritable Eglise de
Christ, quelle que soit son appellation. Il ne s'agit pas là de mon opinion personnelle, mais de ce que apôtres ont enseigné dans la
Bible, notamment dans les Evangiles, dans le Livre des Actes, et dans les Epîtres.

Conclusion
En conclusion, il n'y a qu'une seule véritable Eglise, qui ne s'identifie à aucune dénomination ni à aucun groupe particulier. Ceux qui
affirment que vous devez vous joindre à leur groupe pour être en règle avec Dieu ne font que prouver qu'ils ignorent ce que signifie le
mot Eglise, ou l'expression "Corps de Christ". L'Eglise n'est pas exclusive, mais inclusive. On la trouve dans le cœur de tous ceux qui
ont accepté le vrai Jésus, qui sont venus à Dieu de la manière qu'Il a indiquée, et qui sont attachés à toutes les doctrines essentielles
de la foi. Que l'on soit Luthérien, Anglican, Baptiste, Presbytérien, Episcopalien, Charismatique ou Pentecôtiste, ce n'est pas cela qui
importe avant tout. L'Eglise transcende les barrières entre dénominations. Elle existe au sein des dénominations, comme en dehors
des dénominations. Elle est l'Eglise Universelle, qui existe depuis le jour de la Pentecôte. Les dénominations chrétiennes peuvent avoir
des  différences  sur  des  points  de  doctrine  qui  ne  sont  pas  essentiels.  Mais  elles  sont  normalement  attachées  aux  doctrines
fondamentales qui leur permettent de se rattacher au Corps de Christ.

A146 L'Evangile dans sa simplicité.
Article de Henri Viaud-Murat.
Ne compliquons pas ce que Dieu a fait magnifiquement simple !
On  a  souvent  tendance  à  trop  compliquer  l'Evangile  de  Jésus-Christ !  Il  est  pourtant,  par  la  grâce  de  Dieu,  d'une  simplicité
"évangélique" ! Voici un exposé de ce simple Evangile, à la portée des petits enfants.

Voici l'Evangile de Jésus-Christ :
  Dieu a créé l'homme et la femme. Il les a créés à Son image. 
  Dieu a ordonné à l'homme de dominer sur la terre et sur tout ce qu'elle contient. 
  L'homme et la femme ont désobéi à Dieu. Le péché, c'est la désobéissance à la Parole de Dieu. Avec le péché, la maladie et la mort

sont entrées dans l'humanité. L'homme s'est retrouvé coupé de Dieu, dans un état de mort spirituelle. 
  Dieu a décidé de racheter l'homme de la condamnation qui pesait sur lui, à cause de son péché. 
  Pour que le péché de l'homme soit racheté, il fallait que Quelqu'un accepte de payer le prix de ce rachat. Tous les hommes étant nés

dans le péché, aucun être humain pécheur ne pouvait payer le prix du rachat de l'humanité. 
  Le péché de l'humanité ne pouvait être racheté que par le sang versé par un Etre qui devait être né pur, parfait et sans péché. 
  Jésus, le Fils de Dieu, S'est incarné dans une chair semblable à la nôtre, mais sans péché. Il a été conçu par le Saint-Esprit d'une

manière entièrement miraculeuse. Il est l'image de Dieu, Dieu fait Homme. 
  Jésus a vécu une vie exemplaire sur la terre. Il a été le seul à obéir parfaitement à tous les commandements de la Loi de Dieu. Il est

aussi le modèle qui nous permet de voir de quelle manière peut vivre un Chrétien entièrement conduit par l'Esprit. 
  Jésus fut crucifié, Il a été enseveli pendant trois jours et trois nuits dans la tombe, et Il est ressuscité le troisième jour. 
  Tous ceux qui se sont repentis de leurs péchés et qui croient en Jésus-Christ reçoivent un plein pardon, et la vie éternelle. Dieu les

fait passer par une nouvelle naissance spirituelle, qui fait d'eux des enfants de Dieu, de nouvelles créatures en Christ. Toutes les
choses anciennes sont passées, et toutes choses sont devenues nouvelles. 
  Ceux qui se convertissent à Christ doivent aussitôt passer par un baptême d'eau par immersion. Celui-ci représente notre mort et

notre résurrection en Christ. Notre chair a été crucifiée avec Christ, nous sommes morts en Christ, nous sommes ensevelis avec Lui
par le baptême, et nous sommes ressuscités en Lui et avec Lui. 
  L'Eglise de Jésus-Christ n'est pas un bâtiment ni une dénomination. Elle est le Corps vivant de tous ceux qui sont nés de nouveau

en Christ, qui est la Tête de Son Eglise. 
  Sur la croix, Jésus S'est chargé de nos péchés et de nos iniquités, mais aussi de nos maladies et de nos infirmités. Son sang nous

purifie de tout péché, et Ses meurtrissures nous guérissent de toute maladie. 
  Dieu veut que tous les hommes soient sauvés, guéris et remplis de Son Esprit. 
  La Bible, qui est la Parole de Dieu, est la Volonté de Dieu pour nous. Le Saint-Esprit n'agit jamais en contradiction avec la Parole de

Dieu. 
  Dieu veut que nous soyons des témoins remplis de Son Saint-Esprit. Il donne Son Esprit à ceux qui Le Lui demandent et qui Lui

obéissent. 
  Dieu veut que nous soyons forts en Lui, et que nous accomplissions les mêmes œuvres que Jésus. 
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  Dieu veut que nous marchions par l'esprit et pas par la chair. Dès notre conversion, Il nous transforme à l'image de Jésus-Christ.

Ceux qu'Il a connus d'avance, Il les a prédestinés à être semblables à l'image de Son Fils. 
  Dieu  veut  que  nous  L'aimions  par-dessus  tout,  et  que  nous  aimions  notre  prochain  comme  nous-mêmes.  L'amour  est

l'accomplissement de toute la Loi de Dieu. Seul Jésus-Christ peut nous remplir de l'amour de Dieu. 
  Jésus a promis de venir chercher ceux qui L'aiment et qui sont prêts pour Son retour. Sans la sanctification, nul ne verra le Seigneur.

Voici ce que vous devez faire si vous voulez vous convertir à Jésus-Christ et Lui obéir :
  Reconnaissez devant Dieu votre état de pécheur. C'est parce que vous êtes pécheur de nature que vous avez commis des péchés. 
  Reconnaissez que votre péché vous conduit à la mort et que vous avez besoin de la solution de Dieu pour recevoir Son pardon et la

vie éternelle. 
  Repentez-vous de tous vos péchés. Demandez sincèrement pardon à Dieu, au Nom de Jésus. 
  Demandez à Jésus de devenir votre Sauveur et Seigneur, Celui à qui vous devrez dorénavant obéir en toutes choses et sans

hésitations. 
  Croyez dans votre cœur que le sang de Jésus vous purifie alors de tous vos péchés, et que Dieu vous donne la vie éternelle. 
  Confessez de votre bouche (à haute voix) que Jésus-Christ est à présent votre Sauveur et Seigneur, et que Dieu est devenu votre

Père. 
  Demandez aussitôt à Dieu de vous remplir de Son Esprit, afin de vous permettre de porter le fruit de l'Esprit, et aussi de vous donner

la liberté d'exercer les dons spirituels. 
  Demandez à Dieu de vous diriger vers une église ou un groupe composé de véritables Chrétiens nés de nouveau comme vous.

Demandez-Lui aussi le discernement, pour que vous puissiez voir si vous avez affaire à des Chrétiens qui aiment véritablement le
Seigneur, et qui veulent sérieusement obéir à Sa Parole sans compromis. 
  Demandez de passer par le baptême d'eau par immersion, dès que vous pourrez le faire. 
  Lisez chaque jour votre Bible, et demandez toujours à Dieu de vous montrer ce que vous avez besoin d'apprendre. 
  Mettez aussitôt en pratique ce que vous avez appris dans la Bible. Cela permet à Dieu de vous faire avancer dans la sanctification,

et de vous préparer pour le retour de Jésus-Christ, quand Il viendra pour enlever Son Eglise fidèle. 
  Priez chaque jour le Seigneur, et prenez l'habitude de passer du temps avec Lui. 

La gloire de Son Royaume, de Elwood Scott
Voici encore un exposé clair des vérités fondamentales de l'Evangile de Jésus-Christ, telles qu'elles ont été publiées dans un livre
ancien, "La gloire de Son Royaume," rédigé par Elwood Scott, à la suite d'une révélation divine :

Il y a un seul Dieu, vivant et vrai.
SES ATTRIBUTS
  Les attributs de Dieu sont les caractéristiques, les qualités et les perfections qui Lui appartiennent. Ce sont aussi les composantes

de Sa nature divine, celles qu'Il a bien voulu révéler aux hommes. 
  Ces attributs concernent Sa nature et Son caractère moral. Les attributs de Sa nature révèlent Son existence en tant qu'Esprit infini

et rationnel. Ce sont : le fait que Dieu existe par Lui-même, la liberté, la toute-puissance, l'omniprésence, l'omniscience, la sagesse.
Ses attributs moraux sont : la sainteté, la droiture, la justice, la bonté, l'amour, la grâce, la miséricorde et la vérité. 
  Ce que les hommes savent de Dieu sur cette terre, c'est qu'Il est un Esprit invisible, qu'aucun homme n'a vu ni ne peut voir. Il est

éternel et existe par Lui-même. Il crée des êtres qui possèdent l'immortalité, mais Lui seul possède l'éternité. Il est infini, remplissant
tout l'espace de l'univers entier, embrassant tous les mondes. Il est omniprésent, et Sa puissance est infinie, comme le montre toute
Sa création,  de  l'infiniment  grand  à  l'infiniment  petit.  Tous  Ses  actes  traduisent  Sa  volonté  et  sont  visibles  par  l'homme,  dans
l'universalité, la variété et la multitude de Ses œuvres. La toute-puissance de Dieu est seulement limitée par Ses perfections morales.
Dieu ne peut mentir ni faire le moindre acte mauvais, bien qu'Il en ait le pouvoir. 
  Dieu est omniprésent. Il est Celui qui crée, soutient et gouverne toutes choses. Il est aussi omniscient, toutes choses étant ouvertes

et nues devant Ses yeux. La sagesse de Dieu est infinie. Elle embrasse toute la connaissance, et elle est indépendante de toutes Ses
créatures. Nous ne pouvons rien Lui dire qu'Il ne sache déjà, car Son intuition intelligente et infinie connaît toutes les choses passées,
présentes et futures. Cette intelligence est parfaite et absolue. L'homme analyse les choses pour découvrir leur nature. Dieu connaît la
nature des choses sans les analyser. 
  Dieu possède aussi la connaissance absolue du futur. Comment cette connaissance du futur peut-elle être conciliée avec la liberté

d'action et la responsabilité morale de l'homme ? Ceci est véritablement un mystère pour l'homme sur la terre. Mais les Ecritures
enseignent clairement ces deux choses, et la foi accepte ce que la raison ne peut concilier. Certaines églises ont nié la liberté morale
de l'homme.  D'autres  soutiennent  que  Dieu,  dans  l'exercice  de  Son  omniscience  comme de  Sa  toute-puissance,  S'abstient  de
connaître ce que Ses créatures feront en certaines circonstances données. Mais cette connaissance que Dieu a du futur, qui n'est pas
révélée à l'homme, n'impose, ni même n'insinue, pour l'homme, la moindre ligne de conduite. Elle n'affecte sa liberté d'action en
aucune façon. Si l'homme pèche ou s'il vit dans la sainteté, ce n'est pas la conséquence du fait que Dieu connaisse le futur. Aussi, en
dépit de Sa connaissance du futur, Dieu a fait l'homme à Son image : un être moralement libre. 
  Dieu possède une sagesse infinie. Il sait toujours ce qui est le meilleur. Il choisit toujours les moyens qui accompliront le mieux Ses

objectifs. C'est cela la sagesse. C'est l'art d'amener notre connaissance au meilleur avantage. La sagesse de Dieu se voit à la fois
dans la création et dans la providence. Partout, Sa sagesse et Ses œuvres se confirment mutuellement comme étant de Dieu. On n'a
jamais vu ni connu plus grande sagesse que la sagesse de Dieu dans le plan de rédemption de l'homme. Elle résout le problème de la
justice de Dieu, en justifiant celui qui croit en Jésus-Christ. 
  On voit la bonté parfaite de Dieu dans la bienveillance qui embrasse toute l'humanité, et qui pourvoit à son bien-être. Ses relations

pleines de miséricorde envers les hommes proclament Sa bonté. La bonté de Dieu se voit également dans Ses faveurs imméritées
envers l'homme. Il l'attire vers le salut. Il utilise de nombreux moyens pour y parvenir. Et Il a pourvu avec abondance au bonheur
éternel de l'homme. 

LE MAL
  Comment le péché, avec ses terribles conséquences, peut-il exister dans le monde malgré la droiture du gouvernement de Dieu  ?

C'est un problème grave dont la complète solution n'est pas accessible à l'homme pendant sa vie terrestre. Mais le péché existe, et
Dieu le permet pour des raisons qui Lui sont propres, et qui ne sont pas entièrement révélées à l'homme. Dans le Ciel, il ne peut pas
en être ainsi. Aucune ombre de péché ne peut même entrer par les portes de la Cité Céleste. Si un ange péchait à nouveau, Dieu le
chasserait immédiatement en enfer. 
  La droiture et la justice sont des perfections divines. C'est la sainteté appliquée à la manière de gouverner. La vérité (ou la loyauté)

de Dieu est très semblable à Sa droiture. Tout ce qu'Il dit, tout ce qu'Il fait est vrai. La véracité est un élément de Son caractère. Dieu
ne peut mentir. Et de même que Dieu est éternel, Sa vérité est éternelle. Tout ce qui n'est pas en harmonie avec Sa vérité révélée est
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mensonge. A la question : "Qu'est-ce que la vérité ?", nous répétons cette réponse dans le Ciel, et elle est vraie : "Connaître Dieu,
comme Il S'est révélé à l'homme, est la vérité la plus élevée." Notre Seigneur a déclaré : "Je suis le chemin, la vérité et la vie." Toutes
les choses qu'on enseigne ou qu'on croit, et qui ne sont pas en harmonie avec Ses révélations claires, sont à la fois fausses et
trompeuses. 

LA TRINITE
  Le Dieu éternel S'est révélé aux hommes comme Père, Fils et Saint-Esprit. Le Fils de Dieu est divin et Il l'a toujours été. Il est l'image

formelle (formée) du Père. Il y a eu sur ce point, dans le passé, beaucoup d'erreurs et d'hérésies dans l'Eglise. Mais nous adorons un
seul Dieu trinitaire, sans confondre Ses Personnes ni diviser Sa substance. Car il y a une Personne du Père, une autre du Fils, et une
autre du Saint-Esprit. Mais la divinité du Père, du Fils et du Saint-Esprit, c'est un seul Dieu. 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST
  Il est la Parole de Dieu depuis toute éternité. Au commencement était la Parole, la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu.

Quand Il était sur la terre, nous l'avons toujours considéré comme divin et adoré comme Dieu. Et, au Ciel, tous Le confessent, saints et
anges, comme étant Dieu égal au Père. Tous les hôtes du Ciel L'adorent. Il est Dieu manifesté dans la chair. 

LE SAINT-ESPRIT
  Le Saint-Esprit est un avec le Père et avec le Fils. Egal en éternité, en puissance et en gloire. Il Se mouvait au-dessus des eaux. Il

développa la forme et la beauté à partir du désordre et de la confusion. Il procède du Père et du Fils. Il a élu domicile avec Son Eglise
sur la terre. Il a toujours été avec elle depuis Sa venue à la Pentecôte. Il est Celui qui console, qui guide et qui sanctifie Son peuple. 

L'ETAT ORIGINEL DE L'HOMME ET LA CHUTE
  Dieu a fait l'homme droit. Il était à la fois physique et spirituel, et possédait la vie divine. Il était fait à l'image de Dieu. Il pouvait être

en communion avec Dieu, avec tout ce qui est divin, aussi bien qu'avec l'univers physique. Il fut fait de peu inférieur aux anges et fut
couronné de gloire et d'honneur. Il avait la domination sur les œuvres terrestres des mains de Dieu. Il était un compagnon de son Père
et Créateur, capable de L'admirer, de L'adorer, et de se réjouir en Lui. Bien qu'il fût matériel et possesseur d'une nature animale,
venant des mains de Dieu, il était cependant un être intellectuel, moral, pur et saint. Il fut placé sous une loi, avec la vie et la mort
devant lui. Adam se rebella. Le péché naquit sur la terre. La gloire du Seigneur se retira de lui. L'homme chuta. Il sentit sa culpabilité et
fut éloigné de Dieu. Le ruisseau de l'humanité fut contaminé à sa source. Le premier couple devint pécheur. Leurs descendants furent
inévitablement à leur image, entraînés dans la chute, corrompus. Ainsi, par un homme, le péché entra dans le monde, et par le péché
la mort. Et ainsi la mort fut transmise à tous les hommes. C'est pourquoi tous ont péché. Notre nature pécha en Adam et le ruisseau
devint pollué à la source. Cette dépravation devint universelle, car toutes les facultés et tous les pouvoirs de l'esprit, de l'âme et du
corps furent placés sous l'emprise du mal. 

L'EXPIATION (LA REPARATION)
  Nous croyons universellement que la mort de Christ fut une substitution propitiatoire, c'est-à-dire qu'Il subit la condamnation de

l'homme, et que cela fut efficace. Nous croyons que, par cette mort, la justice divine est satisfaite. Car Dieu est juste, et Il justifie ainsi
tous ceux qui croient en Jésus. Le pardon et le salut sont donc gratuitement offerts à tous les hommes, par la repentance et la foi en
Jésus. 

L'ELECTION (LA PREDESTINATION)
  Nous croyons que Dieu avait décrété d'avance et élaboré un plan, depuis la fondation du monde, par lequel Il sauverait l'homme.

Plus encore, Il décréta d'avance, depuis le commencement, que tous les hommes qui, au cours des âges, accepteraient ce plan et
voudraient s'y conformer seraient sauvés. Ainsi, quiconque, en accord avec son propre pouvoir et sa liberté de choix, choisit la vie
éternelle au travers du plan de Dieu, est prédestiné au salut éternel. 

LA REPENTANCE
  La vraie repentance est une condition de l'âme devant Dieu, opérée par l'action du Saint-Esprit sur le cœur et l'âme de l'homme, par

laquelle il est rendu capable de voir et de sentir le caractère coupable de ses péchés, et de les abandonner complètement, avec
l'objectif d'avoir un cœur entièrement à Dieu à l'avenir. 

LA JUSTIFICATION
  La justification peut seulement suivre la vraie repentance. Elle est un acte de la grâce gratuite de Dieu, par lequel Il pardonne les

péchés de l'homme et l'accepte comme droit à Ses yeux. Et ce, uniquement pour l'amour de Christ. 

LA FOI
  La foi en Dieu, véritable et sincère, croit à toutes Ses paroles, à tous Ses ordres, à toutes Ses promesses, et à toutes les menaces

de Dieu. Elle s'appuie sur le témoignage de Dieu, et elle a pour nous une grande valeur, comme la vérité elle-même. Nous avons la
possibilité de croire à ce que disent les hommes. Nous sommes donc responsables de notre foi.  Car nous pouvons croire à un
mensonge aussi bien qu'à la vérité. Seule la vérité peut rendre l'homme libre. La foi véritable, la foi qui sauve, conduit l'âme à placer sa
confiance dans le sacrifice que Jésus a accompli par Sa mort et Sa résurrection, et dans le pouvoir rédempteur de ce sacrifice. 

L'ADOPTION
  L'adoption est un acte de Dieu par lequel le pécheur croyant est reçu dans la famille de Dieu, avec tous les droits et les privilèges de

Ses enfants. Dans la famille de Dieu, il devient un héritier, avec un droit et un titre pour la vie éternelle. 

LA NOUVELLE NAISSANCE
  La nouvelle naissance, dont notre Seigneur a parlé, est ce puissant changement que Dieu opère dans l'esprit de l'homme quand Il

lui communique la vie éternelle et le renouvelle à Son image. Ce changement est l'œuvre du Saint-Esprit dans l'homme. Il le convainc
de péché, le conduit à la repentance et à la foi, par lesquelles il naît d'en haut, avec la vie éternelle comme don de Dieu.
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A147 Le plan secret des Illuminati

Article de Cutting Edge Ministries. 
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
L’incroyable vision satanique d’Albert Pike, Grand-Maître de la Franc-Maçonnerie, ou le plan secret des Illuminati, destiné à déclencher
la troisième guerre mondiale et à manifester l’Antichrist.
Grâce aux révélations d'un ancien membre des Illuminati, nous connaissons leur plan secret pour mettre en place le Nouvel Ordre
Mondial. C'est le Grand-Maître Albert Pike qui avait reçu cette vision satanique dès 1870. Tout ce plan s'est réalisé jusqu'ici. Prochaine
étape : la troisième guerre mondiale!
Nous avons déjà longuement étudié Albert Pike dans des articles récents. Nous avons notamment examiné d’une manière assez
détaillée  son  guide  monumental  des  enseignements  de  la  Franc-Maçonnerie,  intitulé :  " Morals  and  Dogma of  the  Ancient  and
Accepted  Scottish  Rite  of  Freemasonry "  (Morale  et  Dogmes  du  Rite  Ecossais  de  la  Franc-Maçonnerie).  Pike  fut  le  Grand
Commandeur de la Franc-Maçonnerie Américaine de 1859 à 1891. Au cours de l’exercice de son mandat, Pike reçut une vision globale
de ce que la Franc-Maçonnerie pouvait accomplir. Il consacra donc son immense intellect à la mise en œuvre de cette vision. C’est
pourquoi Albert Pike fut considéré comme le principal Grand Maître de la Franc-Maçonnerie mondiale à cette époque. Il est sans doute
le plus important Franc-Maçon de tous les temps.
Avant de nous engager plus loin dans notre étude, il est important de donner certaines précisions sur la biographie d’Albert Pike. Il fut
un héros confédéré de la Guerre Civile, et prit la tête de la Franc-Maçonnerie américaine après la guerre. Pike est considéré comme le
plus important Franc-Maçon de tous les temps pour les raisons suivantes :

6. Il a été un génie reconnu. 
7. Il parlait couramment 16 langues. 
8. Il était diplômé de l'Université Harvard. 
9. Il fut Général de Brigade au cours de la Guerre Civile. 
10. Il connaissait parfaitement la Cabale, ce système occulte du Judaïsme, qui est au centre du Nouvel Ordre Mondial. 

Lorsque Pike eut pris la tête de la Franc-Maçonnerie Nord-Américaine, il s'installa au "Temple de la Connaissance," à Washington, à
13 blocs au nord de la Maison-Blanche, en ligne directe avec le grand obélisque maçonnique et le Monument de Washington. Quand
Andrew Johnson succéda à Abraham Lincoln, Pike eut ses entrées libres à la Maison-Blanche, car Johnson était lui-même Franc-
Maçon.
A cette époque, la vision extraordinaire qu'avait reçue Albert Pike, concernant l'avenir de la Franc-Maçonnerie, ainsi que le fait qu'il
était écouté par la Président des Etats-Unis, ont propulsé la Franc-Maçonnerie Américaine en première ligne du pouvoir, pour la mise
en place du Nouvel Ordre Mondial. Considérez les Présidents Francs-Maçons qui se sont succédés à cette époque :
-Andrew Johnson (1865-1869). 
-James A. Garfield (1881). 
-William McKinley (1897-1901). 
-Theodore Roosevelt (1901-1909). 
-William Howard Taft (1909-1913). 
-Warren G. Harding (1921-1923). 
-Franklin D. Roosevelt (1933-1945). 
-Harry S. Truman (1945-1953). 
Ainsi, tout au long de ces années cruciales entre la Guerre Civile et le début de la Guerre Froide, l'Amérique a été dirigée par des
Présidents Francs-Maçons. Plus exactement, entre 1865 et 1953, période cruciale de 88 ans, les Présidents Francs-Maçons ont été au
pouvoir pendant 44 ans ! Il faut que vous sachiez que les occultistes attachent une grande importance aux chiffres et aux nombres. Le
nombre 11 est l'un des plus sacrés pour eux, ainsi que tous les multiples de 11. C'est l'une des raisons pour lesquelles les Francs-
Maçons vénèrent le nombre 33, car il est égal à 11 fois 3, le chiffre de leur trinité.
En ce qui concerne la capacité des occultistes à atteindre leurs objectifs, vous devez vous rappeler simplement ceci :

1. Leur puissance est surnaturelle, mais elle vient de Lucifer.
Au début du livre de Job, nous avons une incroyable révélation de la puissance de cet être surnaturel qui s'appelle Satan, pour plonger
le monde dans le chaos : "Or, les fils de Dieu vinrent un jour se présenter devant l'Eternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux. L'Eternel
dit à Satan : D'où viens-tu ? Et Satan répondit à l'Eternel : De parcourir la terre et de m'y promener" (versets 6 et 7 du chapitre 1).
Satan dit à Dieu qu'il vient de parcourir la terre et de s'y promener ! Ceci est incroyable, parce que nous voyons que la terre est
immense, même pour nous aujourd'hui. Mais ce n'est pas un endroit immense pour Satan, car il peut la parcourir entièrement et s'y
promener. C'est comme si vous étiez dans votre jardin. Vous pouvez certainement le parcourir et vous y promener, n'est-ce pas ? Pour
vous, votre jardin n'est pas un endroit tellement immense, et vous en êtes le maître incontesté. Il en est de même pour Satan, en ce
qui concerne la terre. Pour cet ange déchu, la terre est un endroit minuscule, et ses habitants humains sont des proies faciles. Nous
n'avons aucune idée de la puissance de Satan et de ses hordes de démons. Aucun être humain ne fait  le poids devant eux. Ils
haïssent toute l'humanité et veulent se venger du fait que nous avons été créés "à l'image de Dieu." Ceci me permet d'aborder le
deuxième point, en ce qui concerne la capacité des occultistes à atteindre leurs objectifs.

2. Dieu contrôle toutes choses, même Satan et ses hordes de démons !
Dieu contrôle absolument les événements mondiaux. Satan et ses démons ne peuvent rien faire sans la permission de Dieu. Quand
Dieu force Satan à manipuler les foules humaines qu'il contrôle, pour faire quelque chose qui accomplit les prophéties de la Bible,
toute la gloire en revient à Dieu. C'est pourquoi Dieu a déclaré d'une manière tellement solennelle, en ce qui concerne Ses prophéties :
"Consultez le livre de l'Eternel, et lisez ! Aucun d'eux ne fera défaut, ni l'un ni l'autre ne manqueront ; car sa bouche l'a ordonné. C'est
son esprit qui les rassemblera" (Esaïe 34:16).
En d'autres termes, aucune des prophéties du Seigneur "ne manquera" de s'accomplir ! Le plus grand exemple de l'omnipotence de
Dieu, en face de la rébellion de Satan, est la renaissance de la nation d'Israël, exactement comme Dieu l'avait prévue. Satan hait Israël
d'une parfaite haine, parce qu'il hait Dieu, et parce qu'Israël est le peuple choisi par Dieu. Si Satan pouvait faire ce qu'il voulait, il aurait
remué le ciel et la terre pour empêcher Israël de récupérer sa terre et de former à nouveau une nation, en 1948. En fait, Satan a tenté
d'empêcher cela, en utilisant puissamment Adolf Hitler, et en s'efforçant d'éliminer complètement tous les Juifs de la planète. Mais il a
échoué, et Israël est retourné dans son pays, comme Dieu l'avait annoncé d'avance !
Retournons à présent au plus grand occultiste de tous les temps. Comme la plupart des occultistes, Albert Pike avait des esprits
guides surnaturels, qui lui dispensaient la "Sagesse Divine" et qui lui ont révélé comment mettre en place le Nouvel Ordre Mondial. Un
"esprit guide" est un "être surnaturel," qui se révèle à ceux qui ont consacré leur vie à la pratique de l'occultisme. Vous devez réaliser
que beaucoup de praticiens de la religion du Nouvel Age ne considèrent pas du tout comme une mauvaise chose le fait d'avoir un
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esprit guide. En fait, ils vous diraient tous avec des cris d'enthousiasme qu'ils sont remplis de bonheur et de joie quand ils sont en
relation avec leur esprit guide. Ils ne comprennent pas qu'ils ont été momentanément séduits par Satan, qui peut, comme ses démons,
apparaître en Ange de Lumière, afin de les séduire. "Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de
lumière" (2 Cor. 11:14).
Albert Pike a donc reçu une vision démoniaque, que nous allons vous décrire. Le 22 janvier 1870, Pike, et l'un des collègues de son
internationale de conspirateurs, Giuseppe Mazzini, publièrent le Plan qui conduirait à l'établissement du Nouvel Ordre Mondial. Ce
Plan a été gardé secret. Depuis sa divulgation, il n'a circulé que dans les cercles secrets de la Franc-Maçonnerie. Il n'est connu que
par les Illuminati qui conspirent au niveau mondial pour réaliser leur programme occulte. Je tiens ces informations de Doc Marquis, un
ancien Illuminatus Luciférien,  qui  a  publié  un  livre intitulé :  "Secrets  of  the  Illuminati"  (Les secrets  des Illuminati).  Il  y  révèle de
nombreux détails, qui n'étaient connus jusque-là que par les Illuminati.
Dans ce plan secret pour conquérir le monde, Pike envisageait la nécessité de trois guerres mondiales. Réfléchissez encore à la date
à laquelle il a révélé ces prédictions : le 22 janvier 1870 ! C'était 44 ans avant le début de la première guerre mondiale. Quand vous
comprendrez tout  ce que nous allons vous révéler,  et  que vous réalisez le  temps passé entre la  prédiction et  le  début  de son
accomplissement, vous verrez clairement que des forces surnaturelles étaient en action. En outre, la date du 22 janvier 1870 a aussi
une signification occulte. Le nombre 22 est l'un des nombres occultes les plus importants (11, 22 et 33).
Le Plan de Pike prévoyait le renversement de l'ancien ordre mondial, dominé par le judéo-christianisme, afin d'établir le Nouvel Ordre
Mondial inspiré par Satan. Pour cela, il fallait passer par des guerres. Mais ces guerres devaient être différentes de toutes les guerres
que le monde avait connues jusque-là. Ces guerres devaient se dérouler sur une tout autre échelle. Elles devaient être mondiales.
Le Plan de Pike prévoyait trois guerres mondiales pour établir le Nouvel Ordre Mondial. En lisant cette prophétie satanique, n'oubliez
pas que les Illuminati font appel à leur concept occulte de la Thèse, de l'Antithèse et de la Synthèse. La Thèse et l'Antithèse doivent
entrer en conflit,  afin de produire la Synthèse du Nouveau Système mondial.  Les deux premières guerres mondiales ont permis
d'établir l'Antithèse, qui a débouché sur la Guerre Froide, destinée à "maîtriser le conflit ou la menace de conflit," afin de déboucher sur
la Synthèse finale. Voici les détails de ce Plan :
La première guerre mondiale a été déclenchée dans le but de renverser le Gouvernement Tsariste en Russie. Il fallait mettre en place
en Russie un nouveau gouvernement athée et militariste. En outre, Pike avait clairement précisé que ce nouveau gouvernement en
Russie devait être Communiste. Karl Marx avait déjà publié en 1848 son Manifeste Communiste, 22 ans exactement avant la prophétie
occulte d'Albert Pike. N'est-il pas intéressant de voir à nouveau surgir un nombre cher aux occultistes ? Vous verrez aussi apparaître
plus loin 44 et 66, qui sont aussi des multiples de 11.
L'histoire nous a bien montré que cette première guerre mondiale s'est bien déroulée comme l'avait  prévu Pike.  Les puissances
occidentales  européennes,  soutenues  par  les  Etats-Unis,  ont  financé  l'expédition  de  Lénine  en  Russie.  Ils  ont  financé  son
gouvernement, et ont continué à aider financièrement le communisme russe par la suite, au moins une fois par décennie.
Pike avait prévu que la seconde guerre mondiale se déroulerait entre l'Allemagne et la Grande-Bretagne. L'un des objectifs prévus
pour cette guerre était de renforcer le nouveau régime communiste en Russie, afin d'affaiblir ou de détruire d'autres gouvernements et
religions.
L'histoire  nous  a  montré  à  nouveau  que  la  seconde  guerre  mondiale  a  accompli  ces  objectifs.  La  guerre  a  commencé  quand
l'Allemagne a envahi la Pologne, entraînant la Grande-Bretagne à déclarer la guerre à l'Allemagne. Trois puissances principales se
sont engagées dans ce conflit. Les occultistes pratiquant la Magie Noire se sont rassemblés, lorsque l'Allemagne s'est alliée à l'Italie et
au Japon. Les occultistes pratiquant la Magie Blanche se sont rassemblés de leur côté, lorsque la Grande-Bretagne s'est alliée avec
les Etats-Unis et la Russie. Ne vous y trompez pas ! Cette guerre a opposé deux clans du Nouvel Ordre Mondial : la "mauvaise"
alliance des puissances de l'Axe, contre la "bonne" alliance des Alliés, c'est-à-dire, en fait, la guerre des puissances pratiquant la
Magie Noire, contre les puissances pratiquant la Magie Blanche. Nous aborderons ce thème plus en profondeur à un autre moment.
Il  est  certain  que cette  vision de Pike,  concernant  une  seconde guerre  mondiale  qui  ferait  du  Communisme Russe une super-
puissance, a été accomplie d'une manière étonnante. Les historiens se sont toujours demandés avec étonnement comment Churchill
et Roosevelt ont pu abandonner toute l'Europe de l'Est aux Soviétiques, alors que leurs forces militaires combinées étaient bien plus
puissantes que celles des Russes. Il est clair qu'au moment où Churchill et Roosevelt ont cédé toute l'Europe de l'Est à la Russie, le
gouvernement communiste de Russie (devenue par la suite l'U.R.S.S.) a accédé au statut de super-puissance, exactement comme
l'avait prédit Pike dans sa vision. N'oublions pas que la seconde guerre mondiale a permis à la Russie de développer une puissance
qu'elle ne possédait pas avant la guerre Ce sont les Occidentaux qui ont aisé la Russie à bâtir sa puissance militaire. Ils ont aussi aidé
la Russie à construire une immense zone industrielle, à l'est de Moscou, ce qui lui a rapidement donné la base industrielle dont elle
avait besoin. Il est vrai que la Russie a payé un lourd tribut en vies humaines au cours de ce conflit. Mais elle en est sortie avec le
statut de super-puissance. Grâce à Roosevelt,  la Russie possédait  un empire sur lequel elle régnait,  ainsi  qu'une nouvelle base
industrielle et militaire.
Vous savez à présent que si le Franc-Maçon Roosevelt a cédé à la Russie tous ces territoires, c'est uniquement pour respecter la
vision que Pike avait reçue en 1870 ! Vous ne lirez jamais cela dans aucun de vos livres !
Pike a prévu que la troisième guerre mondiale opposerait le Judaïsme et l'Islam. Cette prophétie est remarquable à plusieurs égards.
Nous devons bien réaliser que cette prophétie a été faite en 1870, à l'époque où Israël n'existait  pas encore en tant que nation.
Personne ne pensait que cela serait un jour possible, à part quelques Chrétiens fondamentalistes !
Suivez donc avec attention les événements du Moyen-Orient, car c'est là que sera écrit le chapitre final du Plan des Illuminati. Les
"esprits guides" démoniaques de la Franc-Maçonnerie et des chefs du Nouvel Ordre Mondial planifient une troisième guerre mondiale,
la dernière. Cette guerre commencera entre Israël et ses voisins Arabes, et s'étendra au monde entier. C'est de la fumée et des
destructions causées par cette troisième guerre mondiale que jaillira littéralement l'Antichrist !
La partie la plus intéressante de ce plan démoniaque cadre exactement avec l'Ecriture ! Dieu a prévu qu'il y aurait, dans les derniers
temps, un jugement sur les Arabes. On le voit dans plusieurs passages de Sa Parole :

 Dans Abdias, Dieu annonce la destruction de la Maison d'Esaü, en particulier du peuple d'Edom, dans les derniers jours. Dieu
annonce cette délivrance, à cause de la manière dont les Arabes ont traité Son peuple élu, Israël. Il est vrai que la nation
d'Edom a déjà été sévèrement jugée en 70 après Jésus-Christ. Mais ils n'ont pas été éliminés en tant que peuple, et ils n'ont
pas été détruits par Israël à l'époque, comme l'annonce le verset 18 d'Abdias.  En outre,  le verset 15 parle du "jour de
l'Eternel" au verset 15. Ce jour concerne la fin des temps, ce qui n'étais pas le cas en 70. 

 Dans Joël  2:18 à 3:21, Dieu annonce un terrible jugement sur toutes les nations, en commençant par les Arabes. Dieu
"ramènera les captifs de Juda et restaurera la prospérité d'Israël. Nous savons que cela s'est accompli le 14 mai 1848.
Relisez soigneusement ce passage de Joël, et vous verrez que la main de Dieu exercera de terribles jugements contre toutes
les nations qui entourent Israël, lorsque Israël sera rétabli dans son pays. Joël 2:30-31 semble même prédire une guerre
nucléaire dans les temps de la fin. 
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 Israël échappera à la destruction physique par la puissance miraculeuse de Dieu. Mais ce pays courra un danger si grand que

Dieu Lui-même devra surnaturellement le protéger. Dans Daniel 12:1, nous voyons qu'au temps de la fin, Israël courra un
danger tel, que l'Archange Micaël devra "se lever" pour secourir le peuple de Daniel, c'est-à-dire Israël. 

Nous pouvons donc accorder une réelle importance à cette vision démoniaque d'une troisième guerre mondiale. Car elle doit permettre
à l'Antichrist de se manifester triomphalement au travers de toutes ces destructions. C'est lui qui mettra fin à cette guerre, pour offrir à
un monde meurtri "la paix et la sûreté." Mais il est écrit dans 1 Thess. 5:1-4 que c'est à ce moment précis, quand les hommes diront  :
"Paix et sûreté !" qu'une ruine soudaine les surprendra.
Les événements actuels montrent qu'Israël cherche à échanger "la terre contre la paix." Cela n'a aucun sens. Même les responsables
politiques d'Israël, dont certains sont d'anciens généraux de l'armée, ont fini par soutenir ce plan insensé. Sur le plan militaire, ce plan
est un désastre, car il offre aux Arabes la possibilité de s'installer de manière permanente au cœur même d'Israël, dont l'armée ne
pourra plus réussir à défendre ce pays, si les attaques proviennent d'un Etat Palestinien. Les Juifs Orthodoxes sont convaincus que ce
"Plan de paix" ne peut aboutir qu'à la guerre et non à la paix. Ils ont raison, car c'est ce que recherche le Plan des Illuminati.
Vous pourriez vous demander pourquoi tant de responsables Israéliens ont fini par accepter l'idée de donner un Etat aux Palestiniens,
ou de rendre le Golan à la Syrie, alors qu'ils devraient savoir ce qui va en résulter ? Je crois qu'il y a deux raisons à cela :

 Ce sont des humanistes. A ce titre, ils peuvent donc être facilement séduits par Satan. 
 Ils ont reçu, de la part des puissances occidentales," des "garanties" quant à la sécurité d'Israël, s'ils acceptent ce plan. 

Quelle qu'en soit la raison, les responsables Israéliens ont fini par concevoir ce plan impossible. Ils ont déjà commencé à en réaliser
une bonne partie de ses dispositions. A présent, avec un nouveau Premier Ministre de droite, tout est en place pour une prochaine
explosion, car il ne semble pas disposé à s'engager plus loin dans ce "plan de paix." S'il tente de revenir sur les concessions déjà
accordées, il ne peut qu'en résulter une guerre !
Suivez donc de très près tout ce qui se passe en Israël et au Moyen-Orient !  Car l'Antichrist va se manifester au cours de cette
troisième guerre mondiale. Les décors sont en place. La vision démoniaque d'Albert Pike, concernant les trois guerres mondiales
nécessaires à la mise en place finale du Nouvel Ordre Mondial, est près de s'accomplir dans son intégralité.
Vous savez à présent pourquoi tout le vingtième siècle a connu autant de guerres et de bruits de guerres ! Jésus l'avait pourtant
entièrement annoncé d'avance, dans Matthieu 24:6. Il a dit que des guerres sans précédent caractériseraient l'époque des derniers
jours, avant la manifestation de l'Antichrist.
Rappelez-vous aussi ce qui est écrit dans Apocalypse 17:17 : "Car Dieu a mis dans leurs cœurs d'exécuter son dessein et d'exécuter
un même dessein, et de donner leur royauté à la bête, jusqu'à ce que les paroles de Dieu soient accomplies."
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site :
http://www.cuttingedge.org
Que Dieu vous bénisse !  

A148 Ne touchez pas à      mes oints!
Article de Let Us Reason Ministries.
Beaucoup nous accusent de 'toucher à l'oint de l'Eternel', quand nous dénonçons l'erreur et le mensonge. Que dit la Bible à ce sujet?
De quelle manière devons-nous juger?
Source http://www.letusreason.org/Pent47.htm
Il est bon d'être loyal quand nous défendons la vérité, et quand notre motivation est juste. Mais nous ne devons pas accorder notre
loyauté à ceux qui répandent le mensonge, ni nous engager à les suivre.
"Celui qui absout le coupable et celui qui condamne le juste sont tous deux en abomination à l'Eternel" (Prov. 17 :15).
Lorsque nous voulons découvrir ce qui est vrai et ce qui est faux, nous devons faire une enquête, écouter les deux parties, et aboutir à
un jugement final. "Un cœur intelligent acquiert la science, et l'oreille des sages cherche la science" (Prov. 18 :15).
Nous vivons à une époque où l'on aime les phrases faciles à retenir et les clichés. Sur ce plan, les Chrétiens peuvent être comme les
autres. Quand la Bible nous demande de ne pas toucher aux "oints de Dieu", que veut-elle dire exactement ? Qu'est-ce qui compte
réellement, mon opinion et la vôtre, ou ce que dit la Parole de Dieu ? J'aimerais bien que ceux qui aiment répéter cette phrase étudient
le contexte dans lequel elle a été prononcée. Qui étaient ceux que la Bible appelle les "oints de l'Eternel" ? Il s'agit des rois de la nation
d'Israël (1 Sam. 12 :3, 5 ; 24 :6, 10 ; 26 :9, 11, 16, 23 ; 2 Sam. 1 :14, 16 ; 19 :21 ; Psaume 20 :6 ; Lam. 4 :20). Il s'agit aussi des
prophètes et des patriarches (Psaume 105 :8-15 ; 1 Chron. 16 :15-22).
La première chose que nous devons remarquer est que le verbe "toucher" signifie "agresser physiquement" ou "tuer". Il ne signifie pas
"dire publiquement la vérité sur quelqu'un".
Par exemple, David a refusé de "toucher" (d'agresser physiquement ou de tuer) Saül, qui était roi d'Israël à cette époque.
Mais David, ainsi que le prophète Samuel, ont "touché" Saül, quand ils ont dénoncé la désobéissance du roi. Dieu avait demandé à
Saül de frapper Amalek, et de dévouer par interdit tout ce qui lui appartient. "Tu ne l'épargneras point, et tu feras mourir hommes et
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femmes, enfants et nourrissons, bœufs et brebis, chameaux et ânes" (1 Sam. 15 :3). Au lieu de cela, Saül se contenta d'un compromis,
et épargna "les meilleures brebis et les meilleurs bœufs, afin de les sacrifier à l'Eternel" (v. 15). Samuel lui dit que son attitude était de
la rébellion, et que cette rébellion était aussi grave que la sorcellerie et l'idolâtrie (v. 24). Il ajouta que le royaume lui serait enlevé,
parce qu'il n'avait pas obéi à Dieu. Saül admit qu'il avait craint le peuple, et qu'il avait obéi à sa voix.
Nous lisons dans 1 Samuel 16 :13-16 que David avait été oint comme roi, avant même que Dieu ait ôté la royauté à Saül. David a
toujours refusé de s'attaquer physiquement à Saül, mais il ne s'est pas privé de dire publiquement la vérité sur Saül.
Nous pouvons voir, dans 1 Samuel 26 :9, 11, 23, que David ne fit aucun mal physique à Saül. Il se contenta de lui prendre sa lance et
sa cruche. Au verset 15, David reprend sévèrement Abner pour n'avoir pas gardé le roi, et lui dit même qu'il mérite la mort. Saül entend
l'altercation et sort. David le reprend publiquement, devant toutes ses troupes. Il lui demande pour quelle raison il s'en prend à sa vie,
puisqu'il est innocent. David prend même un ton de moquerie, en disant à Saül qu'il s'est mis en marche "pour chercher une puce,
comme on chasserait une perdrix sur les montagnes".
Saül manifeste alors une repentance temporaire, et regrette sa conduite violente, en s'accusant même d'être un insensé. David lui fait
confiance, et lui fait remettre ses objets personnels, en proclamant qu'il n'a pas "voulu porter la main sur l'oint de l'Eternel" : "David dit à
Abischaï : Ne le détruis pas ! Car qui pourrait impunément porter la main sur l'oint de l'Eternel ? Et David dit : L'Eternel est vivant !
C'est à l'Eternel seul à le frapper, soit que son jour vienne et qu'il meure, soit qu'il descende sur un champ de bataille et qu'il y périsse"
(1 Sam. 26 :9-10).
Saül avait été oint comme roi d'Israël. Il occupait une position d'autorité qui devait bientôt lui être enlevée. Mais David refusa toujours
de porter la main sur le roi que Dieu avait oint, et de le chasser de sa position. Il savait pourtant qu'il devait lui succéder. Ce serait
Dieu, et non David, qui devait chasser Saül de son trône (1 Sam. 26 :8-10).
Nous devons aussi remarquer un aspect important de cette histoire. C'était Saül qui poursuivait David, qui le chassait, et qui en voulait
à sa vie. Saül pensait que sa position était menacée, et il voulait tuer David, qui était innocent. N'est-ce pas ce que nous voyons
aujourd'hui ? Ceux qui occupent une position d'autorité poursuivent ceux qui ont été oints par Dieu, parce que ces derniers osent les
braver, dénoncer ce qu'ils disent, et dévoiler leurs mauvaises actions. Occupant une position d'autorité, ces hommes ont habitué les
gens à les écouter, et ils veulent réduire au silence ceux qui les dénoncent. Ils les poursuivent en les menaçant avec des versets
bibliques, et en leur disant : "Ne touchez pas aux oints de Dieu, sinon vous allez commettre un blasphème contre le Saint-Esprit, parce
que vous critiquez un homme qui est aussi un homme de Dieu !" Ils ignorent que le blasphème contre le Saint-Esprit  consiste à
attribuer  les  miracles  de  Jésus à un mauvais  esprit.  Mais  ce  n'est  pas  blasphémer contre le  Saint-Esprit  que  de  dénoncer  les
prétendus miracles accomplis par un homme !
Ce sont toujours ceux qui marchent selon la chair qui persécutent ceux qui marchent selon l'esprit, comme Saül l'a fait avec David.
Ceux qui obéissent à l'Esprit de Dieu sondent Sa Parole pour se garder dans la vérité, malgré tout ce que leurs ennemis peuvent dire !
Il est intéressant de lire ce que l'apôtre Jean écrit dans Apocalypse 6 :9 : "Quand il ouvrit le cinquième sceau, je vis sous l'autel les
âmes de ceux qui avaient été immolés à cause de la parole de Dieu et à cause du témoignage qu'ils avaient rendu". Ils avaient été mis
à mort parce qu'ils étaient restés attachés à la Parole de Dieu, malgré toute l'opposition qu'ils avaient subie, et ils étaient devenus des
martyrs. Ce sont toujours ceux qui sont tombés dans l'apostasie qui haïssent ceux qui gardent la Parole de Dieu.
Nous connaissons la fin de Saül. David avait été écarté de la bataille au cours de laquelle Saül et son fils Jonathan trouvèrent la mort.
David était allé combattre les Amalécites. On lui amena un Amalécite qui avait les vêtements déchirés et la tête couverte de poussière.
C'étaient des signes de deuil. David l'interrogea, et l'homme lui dit qu'il avait tué Saül. David lui répondit : "Comment n'as-tu pas craint
de porter la main sur l'oint de l'Eternel et de lui donner la mort ? Et David appela l'un de ses gens, et dit : Approche, et tue-le ! Cet
homme frappa l'Amalécite, qui mourut. Et David lui dit : Que ton sang retombe sur ta tête, car ta bouche a déposé contre toi, puisque
tu as dit : J'ai donné la mort à l'oint de l'Eternel !" (2 Sam. 1 :13-16).
Il est donc clair que "toucher l'oint de l'Eternel" signifie "agresser physiquement" ou "tuer". Si vous prenez ce mot au sens figuré, ou si
vous le spiritualisez, vous pouvez lui faire dire ce que vous voulez ! Dans 2 Samuel 1 :17-19, nous voyons David prendre le deuil à
cause de Saül, et ordonner que les enfants de Juda apprennent le cantique funèbre qu'il composa à cette occasion : "Voici le cantique
funèbre que David composa sur Saül et sur Jonathan, son fils, et qu'il ordonna d'enseigner aux enfants de Juda. C'est le cantique de
l'arc : il est écrit dans le livre du Juste : L'élite d'Israël a succombé sur tes collines ! Comment des héros sont-ils tombés ?"
David parle de ceux qui ont "succombé". David n'a trouvé aucun plaisir au fait que Saül était tombé dans l'apostasie et qu'il avait connu
une telle fin. Mais il a pleuré.
La plupart de ces prétendus "oints de Dieu" enseignent la Parole de Dieu hors de son contexte. Il n'est donc pas surprenant qu'ils
citent un verset de l'Ecriture hors de son contexte, et qu'ils en tordent le sens dans le but d'assurer leur protection. Ceux qui s'écrient :
"Ne touchez pas aux oints de l'Eternel !" pensent qu'ils accomplissent les œuvres de Dieu. Mais ils examinent rarement les faits qui
leur sont présentés. Ils ne remettent pas en cause ceux qui les enseignent, et ne veulent pas écouter ceux qui leur présentent autre
chose. Ils se bouchent eux-mêmes les oreilles pour ne pas entendre la vérité ! Parfois, même quand on leur a prouvé qu'ils avaient
écouté des faux enseignements et  des fausses prophéties,  ils  n'en ont cure,  mais préfèrent s'attacher  à  des gens célèbres qui
s'efforcent de gagner leur loyauté. Ils refusent d'écouter la raison, qui est leur pire ennemi ! Ils ne réalisent pas qu'ils ont subi un
véritable conditionnement, comme les chiens de Pavlov, et qu'ils réagissent toujours de la même manière. Il est temps de briser ce
joug !

Que devons-nous donc faire ?
Il est facile de ne pas dénoncer le mensonge. Mais il est devenu facile de dénoncer ceux qui révèlent le mensonge ! Combien de gens
vous diront : "Ne touche pas à l'oint de l'Eternel !" Mais combien ont vraiment cherché à étudier les arguments que pourraient leur
présenter ceux qui  ont pris la peine de découvrir  la vérité concernant ces prétendus "oints" ? Très peu, je peux vous le dire par
expérience ! Pourquoi donc ? Parce que la plupart n'ont pas eu accès à ces informations. Pour être plus précis, je dirais plutôt qu'on ne
leur a pas permis d'avoir accès à ces informations ! Je le répète : pourquoi ?
Ce fut un apôtre nommé Paul qui eut l'occasion de dire que les Béréens étaient plus nobles que les autres. Pour quelle raison  ? Parce
qu'ils sondaient les Ecritures pour vérifier si ce que Paul leur enseignait était exact. Ceux qui font cela aujourd'hui voient les partisans
de leurs enseignants favoris leur reprocher de "toucher à l'oint de l'Eternel" ! Paul n'a jamais dit aux Béréens : "Ne touchez pas à l'oint
de l'Eternel ! Ne faites aucun mal à Ses prophètes !" Vous n'entendrez jamais un véritable apôtre vous dire cela, et vous ne verrez
jamais cela écrit dans le Nouveau Testament, pas une seule fois ! Pourquoi donc ? Pourtant, Paul faisait l'objet de critiques. Pourquoi
n'a-t-il jamais dit cela ?
Au contraire, Paul considère que ceux qui vérifiaient ce qu'il enseignait étaient "plus nobles" que les autres. Cela signifie qu'ils étaient
de meilleures brebis que les autres.  Etes-vous noble ? Ou suivez-vous toujours le courant dominant ? Acceptez-vous de prendre
position en faveur de la Parole de Dieu, malgré les critiques ? Ou préférez-vous suivre des moutons qui courent vers le précipice ?
Si vous empêchez les gens de sonder les Ecritures et de dénoncer les faux enseignements, comme David a osé dénoncer Saül, et si
vous affirmez qu'ils ne doivent pas "toucher aux oints de l'Eternel", vous empêchez ceux qui ont la Parole de Dieu de l'utiliser
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correctement ! David lui-même, alors qu'il était devenu roi, a accepté d'être sévèrement repris et corrigé par le prophète Nathan. Il ne
lui a pas répondu : "Ne touche pas à l'oint de l'Eternel !" Il n'a pas cherché à se protéger en utilisant ce verset. Aucun partisan d'un
ministère quelconque ne devrait donc le faire.

Qui sont les "oints" ?
"Sanctifie-les par ta vérité :  ta parole est la vérité" (Jean 17 :17). Si quelqu'un n'enseigne pas la Parole de Dieu correctement, il
n'enseigne pas la vérité, même s'il affirme qu'il est "oint", et même s'il possède un "grand ministère" qui obtient de grands résultats.
Comment vont donc agir ceux qui sont réellement des hommes et des femmes que Dieu a oints ? Vont-ils vous empêcher de contrôler
dans la Parole de Dieu si leurs enseignements sont justes ? Non, évidemment ! L'ancien de l'Eglise doit être "attaché à la vraie parole
telle qu'elle a été enseignée, afin d'être capable d'exhorter selon la saine doctrine et de réfuter les contradicteurs" (Tite 1 :9).
Les véritables apôtres n'ont jamais affirmé qu'ils étaient "oints". Ils ne parlent pas comme cela ! Ils ne disent pas : "Ne touchez pas aux
oints de Dieu !" Ceux qui sont réellement oints de Dieu ne décourageront jamais les gens de discerner la vérité. Ils aiment assez les
brebis du Seigneur pour vouloir les protéger de l'erreur. Ils veulent les voir grandir. Ils aident les brebis à grandir et à réfléchir par elles-
mêmes. Notre onction est celle du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est l'Esprit de Vérité. Il ne ferme jamais les yeux sur le mensonge, mais
le dénonce chaque fois que cela est nécessaire. Il est toujours prêt à nous enseigner la Vérité de la Parole de Dieu, pour nous éloigner
de l'erreur et du mensonge.
Nous devons donc nous poser cette question : "Qui sont les "oints de Dieu" ?" La Bible nous dit que tout le Corps de Christ a reçu
l'onction de Dieu. Ce ne sont pas seulement certains membres du Corps de Christ qui sont oints. "Car, pour ce qui concerne toutes les
promesses de Dieu, c'est en lui qu'est le oui ; c'est pourquoi encore l'Amen par lui est prononcé par nous à la gloire de Dieu. Et celui
qui nous affermit avec vous en Christ, et qui nous a oints, c'est Dieu, lequel nous a aussi marqués d'un sceau et a mis dans nos cœurs
les arrhes de l'Esprit" (2 Cor. 1 :20-22).
Permettez-moi de poser la question suivante à ceux qui prétendent que nous ne devons pas "toucher aux oints de l'Eternel"  : "Croyez-
vous que seuls certains ministères sont "oints", ou admettez-vous que tout le Corps de Christ est oint ?" Si c'est tout le Corps de Christ
qui est oint, cessez donc d'utiliser ce verset tiré de l'Ancien Testament, comme si seules certaines personnes étaient aujourd'hui ointes,
à l'instar des rois et des prophètes de l'Antiquité !
Le Nouveau Testament considère comme "oints" tous ceux qui ont reçu le Seigneur Jésus dans leur cœur, et qui ont été baptisés pour
former le  Corps de Christ  (1  Cor.  12 :13).  Les "oints"  ne sont  pas seulement  un petit  groupe d'hommes qui  sont  les prétendus
"dirigeants" de l'Eglise, comme l'étaient les prophètes et les rois de l'Ancien Testament. Tout le Corps de Christ est oint. Ceux qui font
des menaces et qui forcent les gens à se taire, quand ces derniers discernent quelque chose qui ne va pas dans leur ministère, sont
ceux-là mêmes qui persécutent les oints de Dieu ! Car tous les Chrétiens partagent la même onction. Réfléchissez bien à cela, avant
de chercher à protéger votre ministère favori, en disant : "Ne touchez pas à l'oint de l'Eternel !" Ne menacez pas de ce verset ceux qui
sondent les Ecritures ! Car il se peut que ce soit vous qui soyez en train de toucher à l'Oint de l'Eternel, à Jésus, l'auteur de Sa Parole,
qui est la Vérité !
Le Nouveau Testament nous enseigne que tous les Chrétiens ont reçu la même onction, et ont reçu le même Saint-Esprit. "Pour vous,
l'onction que vous avez reçue de lui demeure en vous, et vous n'avez pas besoin qu'on vous enseigne ; mais comme son onction vous
enseigne toutes choses, et qu'elle est véritable et qu'elle n'est point un mensonge, demeurez en lui selon les enseignements qu'elle
vous a donnés" (1 Jean 2 :27).
Comment le Saint-Esprit nous enseigne-t-Il ? Par la Parole de Dieu. C'est par la Parole de Dieu que nous pouvons distinguer la vérité
de l'erreur. Un peu plus tôt, Jean avait dit : "Pour vous, vous avez reçu l'onction de la part de celui qui est saint, et vous avez tous de la
connaissance. Je vous ai écrit, non que vous ne connaissiez pas la vérité, mais parce que vous la connaissez, et parce qu'aucun
mensonge ne vient de la vérité" (1 Jean 2 :20-21).
Si donc quelqu'un annonce un mensonge concernant Christ ou Sa Parole, il ne parle pas par l'Esprit de Dieu et ne présente pas la
vérité. C'est de cela que parle Jean. Il dit les choses très simplement, pour que tout le monde puisse comprendre. Jean nous dit que
nous connaissons déjà la vérité, parce que nous sommes nés de nouveau, et parce que les enseignements du Seigneur dans le
Nouveau Testament circulaient déjà dans toute l'Eglise.
Quand nous écoutons quelqu'un nous enseigner, nous devons toujours nous poser les questions suivantes : "Enseigne-t-il la Bible telle
qu'elle est,  ou est-il  en train de nous présenter  une interprétation humaine de la Bible,  dans le but de nous conduire dans une
expérience ? Croit-il être animé par le Saint-Esprit, alors qu'il est en fait animé par un autre esprit  ?" La saine doctrine nous garde en
communion avec Jésus. Si quelqu'un vous demande de ne pas vous soucier de la doctrine, et de ne rechercher que l'amour ou une
expérience, fuyez, parce qu'il s'agit d'un mensonge ! La Bible dit : "Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de
Christ n'a point Dieu ; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils. Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette
doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas : Salut ! car celui qui lui dit : Salut ! participe à ses mauvaises
œuvres" (2 Jean 1 :9-11). Et aussi : "Je te rappelle l'exhortation que je te fis, à mon départ pour la Macédoine, lorsque je t'engageai à
rester à Ephèse, afin de recommander à certaines personnes de ne pas enseigner d'autres doctrines, et de ne pas s'attacher à des
fables et à des généalogies sans fin, qui produisent des discussions plutôt qu'elles n'avancent l'œuvre de Dieu dans la foi" (1 Tim. 1 :3-
4). Ou pouvons-nous trouver la saine doctrine ? Dans la Bible, bien entendu !
"Mais il ne permit à personne de les opprimer, et il châtia des rois à cause d'eux : Ne touchez pas à mes oints, et ne faites pas de mal
à mes prophètes !" (Psaume 105 :14-15). Qui est Celui qui ne permit à personne de toucher à Ses oints ? C'est Dieu ! Tout le peuple
d'Israël devait être un royaume de sacrificateurs et de rois pour Dieu. Il avait été mis à part pour servir le Seigneur, et c'est Dieu qui
empêchait qu'on lui fasse du mal. Nous avons que c'est de cela qu'il s'agit dans le contexte, car il est écrit au verset 13 : "Et ils allaient
d'une nation à l'autre et d'un royaume vers un autre peuple".
Les prophètes et les rois d'Israël ne se souciaient pas trop de ce que les autres racontaient à leur sujet, mais ils se souciaient de ce
que leurs ennemis racontaient sur Dieu. C'est ce qu'il faut demander aujourd'hui à ceux qui veulent protéger les "oints de l'Eternel" :
"Que voulez-vous protéger, la Parole de Dieu, ou un homme ?"
C'est Dieu Lui-même qui protège Ses oints : "Je sais déjà que l'Eternel sauve son oint ; Il l'exaucera des cieux, de sa sainte demeure,
par le secours puissant de sa droite. Ceux-ci s'appuient sur leurs chars, ceux-là sur leurs chevaux ; nous, nous invoquons le nom de
l'Eternel, notre Dieu" (Psaume 20 :6-7). "L'Eternel est la force de son peuple, il est le rocher des délivrances de son oint" (Ps 28 :8).
Il est essentiel de ne jamais juger un homme, car sa destinée éternelle est entre les mains de Dieu. Mais si nous discernons que leurs
enseignements sont destructeurs, la Bible nous demande de juger. Il s'agit d'un ordre. Si vous demandez à quelqu'un de ne pas juger,
en lui disant de "ne pas toucher à l'oint de l'Eternel", vous leur demandez en fait de désobéir à Dieu. C'est clair et simple  ! Cela n'a
absolument rien à voir avec le fait de ne pas toucher aux oints de l'Eternel. Si nous citons ce verset hors de son contexte, nous ne
faisons qu'étaler notre ignorance de la Parole.
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L'interdiction de toucher aux "oints de l'Eternel" nous empêche d'exercer notre jugement biblique. Ceux qui demandent de "ne pas
juger", tout en s'efforçant d'expliquer à tout le monde qu'ils doivent juger selon la Bible, ne se rendent pas compte de la contradiction.
Pour eux, le fait de dire : "Ne jugez pas !" est déjà un jugement en soi.
C'est la Parole de Dieu que nous devons utiliser, quand nous jugeons quelqu'un. Il ne s'agit pas de notre jugement personnel, mais du
jugement de Dieu. En obéissant au commandement de juger selon la Parole, nous faisons exactement ce que Jésus nous demande,
c'est-à-dire de "juger selon la justice". Dans Jean 7 :24, Jésus a dit : "Ne jugez pas selon l'apparence, mais jugez selon la justice".
Vous voyez bien que Jésus nous demande de juger ! En outre, si nous étudions Matthieu 7 :1-5 dans le contexte, nous voyons que si
nous enlevons la poutre qui est dans nos yeux, nous pourrons aider nos frères.
Il  semble que beaucoup de Chrétiens préfèrent écouter les hommes, au lieu d'écouter Dieu. Car ils  doivent bien comprendre le
contexte des passages de la Bible qu'ils citent. Ceux qui se sont eux-mêmes nommés conducteurs de l'Eglise ont enseigné aux gens à
raisonner comme ils le souhaitent, parce qu'ils se sont eux-mêmes déclarés "oints". Ils ont appris à leurs partisans à citer ces versets à
ceux qui les reprennent, pour assurer leur propre protection. Le problème est évident. Mais ils ne peuvent que citer quelques versets
choisis pour fermer la bouche à tout le monde !
Pierre, Paul et Jean ont passé beaucoup de temps à juger, comme la Bible demande de le faire. De nombreuses épîtres ont été écrites
pour juger les faux enseignements, et pour enseigner la vérité en réfutant l'erreur. Dans 2 Timothée 2 :17, Paul met en garde Timothée
contre les hérésies enseignées par deux hommes, dont il révèle publiquement les noms. Plus loin, dans la même épître (4 :10), Paul
juge encore, en mettant en garde contre un homme nommé Démas. Lorsqu'il s'agit de faux docteurs, Paul ne se prive pas de juger !
Rappelez-vous que ses lettres sont inspirées par le Saint-Esprit.
Nous avons donc l'obligation de juger les fausses doctrines. Dans l'épître aux Hébreux, l'auteur nous dit que "la nourriture solide est
pour les hommes faits, pour ceux dont le jugement est exercé par l'usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal" (Hébreux 5 :14).
Il faut du temps pour apprendre à grandir dans le discernement. Seuls les bébés en Christ et les immatures peuvent affirmer que nous
ne devons jamais juger. Réfléchissez bien à cela.
Nous ne devons pas rester passifs, quand nous voyons que certaines "révélations spirituelles" viennent modifier la Parole de Dieu,
quand on abandonne les doctrines fondamentales de la Bible pour s'attacher à des "nouvelles révélations", ou quand certains se
laissent  aller  à  leurs  visions,  leurs  rêves  et  leurs  visitations  angéliques  pour  interpréter  la  Bible  à  leur  façon !  Nous  devons  le
dénoncer ! C'est ce que la Bible exige. Nous devons rester attachés "à la vraie parole telle qu'elle a été enseignée, afin d'être capable
d'exhorter selon la saine doctrine et de réfuter les contradicteurs" (Tite 1 :9). Il ne s'agit pas de notre opinion personnelle. Nous ne
sommes pas en train d persécuter certaines personnes parce qu'elles ne nous plaisent pas ! Il s'agit de la doctrine biblique, celle que
nous devons pratiquer. Ceux qui discernent l'erreur doivent éviter ceux qui la répandent : "Je vous exhorte, frères, à prendre garde à
ceux qui causent des divisions et des scandales, au préjudice de l'enseignement que vous avez reçu. Eloignez-vous d'eux" (Rom.
16 :17).
Dieu nous a donné la Vérité objective, pour que nous vivions par elle. Il ne nous a pas révélé une vérité tellement vague et imprécise
que tout le monde doive l'interpréter à sa manière. Mais Il nous a donné des instructions très claires, qui sont toujours valables et
applicables aujourd'hui.  Dieu nous a donné des moyens objectifs de connaître  la  Vérité,  pour  que nous marchions avec Lui  en
obéissant à Sa Parole écrite. Les brebis entendent la voix du bon Berger, telle qu'ils la trouvent dans Sa Parole. Ils n'écouteront pas les
paroles que des hommes prétendent avoir reçues de Dieu. Les brebis du Seigneur sont attirées à Sa Parole. Ils y trouvent la réponse à
toutes leurs questions. Si certains se prétendent "oints de Dieu" et "conduits par l'Esprit", tout en enseignant régulièrement des choses
contraires à la Parole, ou hors de leur contexte biblique, vous pouvez être certains qu'ils ne sont pas conduits par l'Esprit dans toute la
vérité. Cela est particulièrement important quand il s'agit des doctrines fondamentales de la Bible.
Bien entendu, cela ne signifie pas que tout ce que nous enseignons sera toujours parfaitement exact. Il faut du temps pour étudier les
Ecritures et pour parvenir à une compréhension correcte de la Parole. Mais c'est notre objectif. Si quelqu'un tord la Parole de Dieu ou
la réduit en pièces, s'il en modifie ou en rejette le sens, nous pouvons en conclure qu'il n'a pas passé assez de temps à l'étudier, ou
qu'il ne s'en est pas soucié. Il ne devrait en aucun cas l'enseigner. S'il persévère dans ses erreurs ou ses mensonges, il ne faut plus
hésiter à le dénoncer, pour protéger les bébés en Christ, les immatures et les naïfs. Il faut les empêcher d'absorber un tel poison.
La seule parade est d'avertir le public en général des fausses doctrines qui circulent déjà, et qui minent les fondements de notre foi.
Nous sommes tous censés devoir veiller sur nos frères, et certains sont appelés à veiller sur l'Eglise. Si nous choisissons d'ignorer
cette nécessité, nous aurons du sang sur les mains (Actes 20 :26). Si nous choisissons d'avertir les Chrétiens menacés, nous serons
animés de l'amour et de la sollicitude dont Jésus-Christ Lui-même a fait preuve.

A149 La diaspora des chrétiens fidèles qui ont quitté les églises infidèles
Article d'Alan Morrison, de Diakrisis.
Nous assistons aujourd'hui à une nouvelle diaspora, la dispersion de tous les Chrétiens qui ont été contraints de se séparer des
églises tièdes ou infidèles, parce que nous sommes parvenus à la fin des temps. Mais cette diaspora fidèle est riche de promesses!
Source http://www.diakrisis.org/New_Diaspora.htm
N.B. : J'ai utilisé dans cet article une certaine technique permettant de faire progresser mon message. Cela signifie que vous verrez
parfois apparaître dans le corps de l'article certaines objections classiques que des lecteurs pourraient soulever. Ces objections sont
suivies de ma réponse.
Tout ce que j'écris vient de mon cœur. Parfois, ce qui sort de mon cœur est marqué du sceau d'une passion particulière. C'est le cas
de cet article. Il concerne un sujet qui m'est très cher. Cet article parle de la manière dont beaucoup de Chrétiens vivent leur "vie
d'église". Pour beaucoup d'entre eux, en effet, leur appartenance à une église, au lieu d'être pour eux l'occasion d'une croissance
spirituelle idéale, s'est réduite à un voyage de cauchemar vers l'holocauste, à bord d'un train fantôme.
Je vous préviens donc que cet article n'est pas un froid traité sur l'organisation et le fonctionnement d'une église. Il s'agit plutôt d'un
exposé passionné sur la manière dont la réalité s'est tellement écartée de l'idéal biblique, pour beaucoup de Chrétiens.
C'est un fait bien établi que beaucoup de Chrétiens véritables, engagés et fidèles à la Bible, ne sont plus membres d'aucune église. Il
ne s'agit certes pas d'une situation idéale. Mais nous vivons dans des temps très particuliers. Des temps particuliers nécessitent des
mesures  particulières.  Beaucoup  de  Chrétiens  ont  dû  prendre  aujourd'hui  ces  mesures  particulières.  Blessés,  maltraités  et
complètement désillusionnés, ils n'appartiennent plus à aucune église.
En fait, nous assistons à la naissance d'une "nouvelle diaspora". Il s'agit d'une diaspora à l'échelle de la planète, riche d'un grand
potentiel pour le Royaume de Dieu. Ces Chrétiens ont simplement besoin d'être traités avec compréhension et compassion, au lieu
d'être rejetés et de faire l'objet de mesures d'intimidation.
"Diaspora" est un mot grec qui signifie "dispersés dans le monde entier", dispersés comme des graines emportées par le vent. Ce mot
a été employé par l'apôtre Pierre, par exemple, lorsqu'il écrit : "Pierre, apôtre de Jésus-Christ, à ceux qui sont étrangers et dispersés
dans le Pont, la Galatie, la Cappadoce, l'Asie et la Bithynie" (1 Pierre 1 :1). Cette dispersion était un facteur majeur dans l'histoire de
l'Eglise primitive. Des Juifs déjà dispersés, qui croyaient au Seigneur, et qui s'ouvrirent à la foi en Christ, permirent de propager
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l'Evangile bien au-delà de Jérusalem, en Judée, en Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. Le Livre des Actes mentionne bien
d'autres dispersions, suite à des persécutions. L'Evangile se répandit comme Dieu le voulait, et non comme les hommes auraient pu le
planifier, à mesure que les Chrétiens étaient repoussés malgré eux vers de nouveaux pâturages.
Aujourd'hui, nous assistons à une forme nouvelle de dispersion. Dans le monde entier, de nombreuses brebis, privées de tout droit de
cité dans leur église, persécutés et maltraités à la fois par le monde et par les églises auxquelles ils appartenaient, se sont réfugiées
dans leur caverne d'Adullam.
(OBJECTION : Aucun Chrétien ne devrait jamais se réfugier dans une caverne ! Il devrait au contraire rester au milieu du monde pour
répandre l'Evangile, au lieu de se permettre un isolationnisme égoïste.
REPONSE : Quand je dis que les membres de cette "nouvelle diaspora" se sont réfugiés dans leur caverne d'Adullam, je ne veux pas
dire qu'ils sont allés se cacher d'une manière permanente, et qu'ils ont arrêté de répandre la Parole de Dieu. Rien ne serait plus loin de
la vérité.  Les membres de cette "nouvelle diaspora" ont  un désir  intense d'évangéliser.  Toutefois,  comme David avait  besoin de
récupérer, dans sa caverne d'Adullam, parce qu'il était poursuivi par la folie meurtrière de Saül (1 Samuel 22 :1), les membres de la
"nouvelle diaspora" ont aussi besoin de guérir de leurs blessures, et de découvrir la direction de Dieu pour leur vie. En fait, tous ceux
qui ont rejoint David dans la caverne d'Adullam, même s'ils n'étaient pas considérés comme fréquentables par les "gens bien" de
l'époque, devaient devenir les troupes d'élite de David, ceux qui allaient accomplir l'œuvre du Seigneur (1 Sam. 22 :2 ; 1 Sam. 23 :5,
etc…). En réalité, toute la période passée par David dans la caverne d'Adullam est très instructive pour la "nouvelle diaspora". David
savait que cette période était temporaire et devait lui permettre de récupérer, "jusqu'à ce que je sache ce que Dieu fera de moi" (1
Sam. 22 :3). Finalement, le prophète Gad vint trouver David, pour lui dire qu'il était temps pour lui de sortir de sa caverne et pour
rentrer dans le pays de Juda (1 Sam. 22 :5). La "nouvelle diaspora" est également très sensible à la direction divine.
Le problème, c'est que les gens appellent d'un ton méprisant de "l'isolationnisme" ce qui n'est en fait qu'un temps de "récupération". Si
l'un de vos enfants venait juste de vivre une très mauvaise et très traumatisante relation de couple, le pousseriez-vous aussitôt à
s'engager dans une nouvelle relation ? S'il était passé par plusieurs mariages particulièrement dévastateurs, et qu'il manifestait le désir
de ne plus jamais se marier, commenceriez-vous à fulminer contre lui, en le mettant en garde contre les dangers du célibat ? Non, bien
sûr ! Si certains Chrétiens ont subi tant de traumatismes et de mauvais traitements dans une église, pourquoi vouloir les obliger, avec
menaces, de se joindre aussitôt à une autre église ? C'est une attitude sectaire, et tout simplement un manque de la plus élémentaire
sensibilité. Des Chrétiens blessés qui ne fréquentent plus d'église ne sont pas des "isolationnistes". C'est une accusation injuste. Ils
s'efforcent tout simplement de récupérer ! Ils ont besoin d'un temps de convalescence. Cela peut leur prendre quelques semaines,
quelques  mois,  ou  quelques  années.  Dans  certains  cas  extrêmes,  cela  peut  même  durer  quelques  décennies !  On  manque
complètement de sensibilité si l'on est incapable de reconnaître cela. Il s'agit d'un aspect du ministère pastoral qui semble échapper à
la compréhension de bien trop de Chrétiens engagés.)
Ainsi,  nous  nous  trouvons  aujourd'hui  en  présence d'une  nombreuse "nouvelle  diaspora".  Qu'est-ce  qui  a  bien  pu  créer  un  tel
phénomène ?
Beaucoup se font de "l'église" une image idéale qui ne correspond absolument pas à la réalité. Presque tous les Chrétiens semblent
croire que "l'église" doive apporter une solution à tous leurs problèmes. Tout ce qu'on demande aux Chrétiens, c'est de continuer à
"venir à l'église", et leur soleil continuera à briller haut et fort ! "Venez à l'église, et le Seigneur va vous bénir ! Venez à l'église, et ne
vous  privez  pas  des  "moyens  de  la  grâce" !  Venez  à  l'église,  et  tous  vos  besoins  seront  satisfaits !  Venez  à  l'église  écouter
l'enseignement du Seigneur ! Venez à l'église ! Venez à l'église ! Venez à l'église !" On finit par en avoir la nausée !
C'est triste à dire, mais pour un grand nombre de Chrétiens, le fait de venir à l'église ne leur a rien donné de tout cela ! Pour eux, cela
a été plutôt : "Venez à l'église, pour qu'on vous presse comme un citron ! Venez à l'église, pour qu'on vous poignarde dans le dos !
Venez à l'église, pour être empoisonné par toutes sortes de mensonges et de fausses doctrines ! Venez à l'église, pour caresser l'ego
du pasteur ! Venez à l'église, et ce sera pour vous pire qu'un cauchemar ! Venez à l'église, pour qu'on vous y vole le peu de foi que
vous pouvez avoir ! Venez à l'église, jusqu'à ce que vous soyez complètement dégoûté de la vie !"
Oui ! "Venez à l'église, jusqu'à ce que vous soyez complètement dégoûté de la vie !" C'est choquant de lire cela, n'est-ce pas ? Si vous
pensez que j'exagère, je peux vous dire que pour beaucoup de Chrétiens, c'est une phrase qui est bien faible pour décrire ce qu'ils
ressentent ! Pour eux, les églises ressemblent plus aux sordides environs de l'Enfer qu'aux sublimes faubourgs du Paradis ! Quand ils
vont à l'église, ils se voient au milieu d'un nid de guêpes plutôt que dans le sein d'Abraham ! On les a si souvent poignardés dans le
dos qu'ils finissent par vous donner le conseil suivant, comme on me l'a déjà donné : "Si vous chantez ce cantique ici, vous feriez
mieux de vous asseoir au dernier rang !" Vous n'aimeriez peut-être pas que beaucoup de gens vous donnent ce conseil, mais il vous
faudra pourtant l'accepter comme faisant partie de votre vie. Parce que c'est la vérité. Vous ne pouvez pas prétendre que la réalité
n'est pas ce qu'elle est, même si elle ne vous fait pas du tout plaisir, et quel que soit votre désir de le prétendre !
J'en suis venu à conclure que beaucoup de Chrétiens idolâtrent tellement la notion "d'église", qu'ils ne voient plus à quel point leur
église est envahie de ténèbres. C'est d'ailleurs la raison pour laquelle ils se fâchent si fort contre moi quand je dis cela ! Ou alors, ils
balayent le problème d'un revers de main, en invoquant la piètre excuse que "nous sommes tous des pécheurs". Comme s'ils voulaient
justifier toutes les mauvaises actions commises par tous ceux qui sont censés être le tabernacle du Saint-Esprit.
Il  se  peut  aussi  que  ces  Chrétiens  voient  bien  les  ténèbres  dans  lesquelles  est  plongée  leur  église,  mais  qu'ils  préfèrent
soigneusement cacher cette réalité, ce qui peut expliquer pourquoi ils veulent me fermer à tout prix la bouche. Mais la seule manière
de me fermer la bouche, c'est de me tuer ! Vous pouvez certes raconter une foule de mensonges sur moi. Mais vous perdez votre
temps, parce que d'autres l'ont déjà fait bien souvent avant vous ! Ils ont déjà tenté de répandre sur mon compte tous les mensonges
possibles et imaginables !
En février dernier, quelqu'un m'a écrit depuis l'Angleterre. Il me disait dans sa lettre : "Savez-vous qu'on raconte ici, dans les églises
évangéliques conservatrices,  que vous avez adhéré à une secte  ?"  Etonnant !  Alan Morrison dans une secte !  Ce serait  aussi
grotesque que d'affirmer que Tony Blair est la marionnette de Margaret Thatcher, ou qu'Al Gore s'est joint au Ku Klux Klan  ! Mais je
crois que ceux qui veulent vous canarder sont prêts à dire n'importe quoi, même si c'est quelque chose de si improbable que ce sont
les calomniateurs qui finissent par avoir l'air stupide. Pourtant, ce qui est terrible, c'est que ce ne sont pas les calomniateurs qui ont l'air
stupide ! Car la grande majorité des membres des églises les écoutent. Et ce sont ces églises évangéliques "conservatrices" qui
veulent forcer la "nouvelle diaspora" à se joindre à elles ! Je comprends à présent pourquoi le journaliste H. L. Mencken a dit que
personne ne risquait de perdre le moindre centime en pariant sur le peu d'intelligence de l'opinion publique, ou pourquoi P. T. Barnum,
le magnat du cirque, a dit que, chaque minute, naissait un gogo !
D'ailleurs, ce ne sont pas les bébés en Christ qui répandent de telles rumeurs. Ce sont les prétendus "Chrétiens mûrs", les anciens et
les pasteurs des églises supposées être traditionnelles et conservatrices, qui fomentent de telles choses. Je n'arrive pas à comprendre
comment des Chrétiens authentiques peuvent s'engager dans de telles activités. Mais je sais pour quelle raison ils le font. C'est parce
qu'ils ont peur des gens comme nous. Ils ont peur de nous, parce que nous voyons clair à leur sujet. Nous posons trop de questions,
nous dénonçons trop de scandales, nous découvrons trop de mensonges, nous révélons trop de contradictions ! Il n'y a aucune place
pour des gens comme nous dans des églises qui constituent un système rigide, autoritaire et dictatorial, qui étouffe la vie de l'Esprit, et



-109-
dans  lequel  la  liberté  que  donne  l'Evangile  de  Christ  est  miraculeusement  transformée  en  pesant  fardeau  et  en  gros  bâton !
Aujourd'hui, dans beaucoup d'églises, si vous voulez survivre, il vous faut vous mettre à quatre pattes et faire le gros dos  ! Alors, on
consentira à vous dire que "vous êtes vraiment dans la communion fraternelle", ou que vous êtes "un membre solide de l'église" !
Qu'est-ce qui peut donc pousser des Chrétiens sensibles et intelligents à s'enfuir le plus loin possible de telles églises ? Peut-on
s'étonner de l'existence de cette "nouvelle diaspora" ?
(OBJECTION : Votre problème, c'est que vous êtes plein de haine et de colère ! Vous avez une telle amertume que vous n'êtes pas
digne d'être un enseignant chrétien ! Vous avez besoin de vous repentir !
REPONSE : Mon ami, vous confondez la haine et la passion ! Vous pensez que je suis caustique, amer et haineux en écrivant ce que
j'écris. Mais rien ne pourrait être plus éloigné de la vérité. Je n'ai aucune colère, et je ne suis pas hors de moi. D'ailleurs, je ne me mets
pas en colère. On perd son temps quand on se met en colère. Peut-être n'aimez-vous pas mon style  ? Que pensez-vous du style de
Jude 12-13 ? Que pensez-vous du style de Jésus dans Matthieu 23 :13-30 ? Des Chrétiens ne devraient-ils jamais se passionner pour
quoi que ce soit ? Je suis un passionné. Point. Les gens qui sont authentiques aiment cela. Ceux qui ne sont pas authentiques
n'aiment pas cela !
Vous n'imaginez pas ne nombre de blessés qui sont sur mon carnet d'adresses e-mail ! Ce sont tous ceux qui ont souffert entre les
mains des pharisiens, des autocrates et des ignares au cœur dur ! Quand je parle de cela, je deviens passionné ! J'ai toujours réagi
ainsi ! Et je le ferai toujours.
Alors, je le répète : Je ne suis pas du tout en colère. Je suis simplement passionné. Si vous ne pouvez pas faire la différence entre
colère et passion, c'est que vous avez besoin de vous éveiller à la souffrance des autres. Ce n'est pas une coïncidence si le mot
"passionné" vient d'un mot latin qui signifie "souffrir". Les gens passionnés peuvent s'identifier à la souffrance et à ceux qui souffrent.
Sur cette base, je ne peux m'empêcher de vouloir aider les opprimés, de me faire le champion de la cause de ceux que l'on foule aux
pieds, d'éclairer les aveugles, et de tendre la main aux infirmes. C'est cela, la passion.)
Certains prétendent que si des Chrétiens ne vont pas à l'église, ne serait-ce que le dimanche, ils vont "se priver des moyens de la
grâce". Je suppose que ceux qui invoquent ces "moyens de la grâce" veulent parler des "institutions créées par Dieu pour transmettre
normalement à l'âme humaine Sa grâce, c'est-à-dire l'influence surnaturelle du Saint-Esprit" (selon la définition du théologien Charles
Hodge).  Certes,  Dieu a prévu de transmettre à Ses enfants de nombreuses grâces,  par les moyens d'une véritable communion
fraternelle, de la lecture et de la prédication de la Parole de Dieu, et de la participation à la Sainte Cène. Mais je crois que les quelques
contacts formels et sans vie que l'on confond aujourd'hui avec la "communion fraternelle", dans beaucoup d'églises, n'a que très peu
de rapports avec ce que Dieu avait prévu pour assurer la consolation et la croissance de Son peuple !
Je sais  que vous pourriez me citer  vertement le  verset 25 de l'épître  aux Hébreux,  au chapitre  10 :  "N'abandonnons pas notre
assemblée, comme c'est la coutume de quelques-uns" ! Mais le texte grec ne dit pas cela. Il dit : "N'abandonnez pas le fait de vous
assembler…" En outre, il ne s'agit pas d'un commandement rigide "d'aller à l'église, sinon… !" Le contexte de ce passage montre que
l'auteur mettait les Chrétiens en garde contre l'apostasie (Hébreux 10 :23, 26-31). Il faisait référence à ceux qui non seulement avaient
abandonné  la  fréquentation  de  leur  assemblée,  mais  qui  étaient  en  train  d'abandonner  la  foi,  à  cause  des  persécutions  qu'ils
subissaient. Je dis en passant qu'il  ne me semble pas que les églises qui répandent des rumeurs et des mensonges soient trop
persécutées. Ce sont plutôt les personnes qui sont victimes de leurs mensonges et de leurs calomnies qui sont persécutées ! Combien
de fois il m'est arrivé de voir ce verset d'Hébreux 10 :25 jeté à la face de ceux qui n'avaient manqué qu'un seul culte du dimanche !
Le simple fait d'invoquer Hébreux 10 :25 pour rassembler ses troupes et les inciter à venir au culte du dimanche représente une vision
complètement déphasée de la communion fraternelle chrétienne ! L'Eglise n'est pas censée être une secte ! Quand on voit de quelle
manière certains considèrent le culte du dimanche comme le summum absolu de la vie spirituelle, on se demande s'ils ne font pas
partie de la secte la plus pernicieuse ! Surtout quand il ne se passe dans ces cultes rien qui soit en mesure de nourrir la vie et la
croissance spirituelles des Chrétiens !
Il est intéressant de constater que si beaucoup se sont exilés aujourd'hui loin d'une église évangélique, c'était en raison de l'absence
d'un véritable ministère d'autorité spirituelle de type "apostolique". Aujourd'hui, n'importe qui peut créer une "église" et commencer à
maltraiter des multitudes de gens dans la secte qu'il a créée. Quelle confusion ! S'il existait aujourd'hui de véritables apôtres ayant la
carrure et l'autorité de Paul ou de Pierre (ce qui n'est pas le cas), je crois que les choses seraient vraiment différentes ! Il serait
intéressant de voir de quelle manière ils auraient réagi devant cette "nouvelle diaspora". En tout cas, je ne peux pas imaginer qu'ils
jetteraient Hébreux 10 :25 à la face de ces gens, sans aucune compassion ni la aucune sensibilité.
Beaucoup de gens, quand ils arrivent dans une église, sont déjà dans un piètre état, à cause de leur vie passée, de leurs mauvaises
relations avec les autres, etc… La dernière chose dont ils ont besoin, c'est d'être à nouveau maltraités par les Chrétiens, alors qu'ils
croyaient enfin se trouver dans les faubourgs du Ciel ! Je ne crois pas que la Bible harangue ces personnes avec dureté, pour les
obliger à rester dans un tel environnement ! Notre Seigneur est plus compatissant que cela. Certes, on pourrait vous pardonner de
penser différemment, rien qu'en entendant parler certains de Ses propres disciples ! Il me semble très légaliste d'avoir recours ainsi à
un passage de l'Ecriture, sans discernement et sans amour. On dirait qu'il existe une manière assez "macho" de reprendre ceux qui
ont été tellement blessés qu'ils ont dû se séparer d'une église. Considérer ces gens comme des "tire-au-flanc", comme je l'ai entendu
dire, puis les critiquer parce qu'ils n'obéissent pas à l'Ecriture, non seulement c'est faire preuve d'une grande dureté, mais c'est aussi
être complètement à l'opposé de la foi qui nous est commune. L'objectif principal de l'œuvre de Christ n'est pas de faire obéir les
Chrétiens à la lettre de l'Ecriture, d'une manière mécanique, dure et légaliste. Au contraire, l'objectif principal de l'œuvre de Christ,
dans la vie de Ses enfants, c'est d'augmenter leur amour pour Dieu et pour leur prochain, surtout pour ceux qui partagent la même foi.
La foi n'est véritablement la foi qui sauve que si elle est agissante par l'amour (Galates 5 :6 ; Jacques 2 :14-26). Je dirais que c'est
justement cet amour qui manque le plus à ceux qui critiquent aussi violemment la "nouvelle diaspora".
Je suis conscient du fait que certains passent facilement d'une église à l'autre, ou quittent une église sans motif véritable. Mais ce n'est
pas de cela que je parle ici. Je ne suis pas du tout en train de décourager les Chrétiens de se joindre à une véritable assemblée. Ceux
qui le disent veulent me caricaturer. C'est une tactique malhonnête assez fréquente dans le jeu d'attaques et de ripostes de la scène
chrétienne aujourd'hui. Mon seul objectif est d'aider des âmes blessées, dans la situation où elles se trouvent à présent. C'est sur ce
terrain que le Seigneur Jésus rencontrait les gens, et c'est sur ce terrain que je veux aussi les rencontrer. Il m'est arrivé de souffrir un
peu dans des églises.  Cela m'a rendu capable de comprendre les souffrances des  autres.  Cela leur  permet  aussi  de me faire
confiance, car la plupart d'entre eux ont eu à souffrir de voir leur confiance trahie. Il faut bien que quelqu'un aille aider ceux qui ont dû
s'éloigner des églises.
Certains m'ont dit que je ferais mieux de me consacrer à l'édification de l'Eglise, au lieu de passer tellement de temps à écrire des
articles sur Internet. A ma manière, je crois que je travaille effectivement à l'édification de l'Eglise, au moyen de ce que j'écris sur
Internet. Peut-être n'aimez-vous pas ce que je fais, ou ne l'approuvez-vous pas, car c'est une manière d'agir qui n'est pas familière à
beaucoup de gens. Je préfère m'occuper de la réalité, d'une manière pratique, plutôt que de rêver à des choses idéales.
La situation qui est la nôtre aujourd'hui, avec l'existence de cette "nouvelle diaspora", est complètement différente de celle qui existait
du temps des écrits du Nouveau Testament. Toutefois, dès le troisième siècle, à une époque où la majorité des églises étaient
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profondément infectées par les doctrines gnostiques puis, plus tard, lorsqu'elles furent à nouveau infectées par l'arianisme, un grand
nombre de Chrétiens authentiques durent quitter les églises et trouver d'autres solutions, ou même survivre dans un terrible isolement.
Peu de choses ont été publiées sur cette période, mais la vie dut être très difficile pour beaucoup de Chrétiens. Il  suffit  de citer
l'exemple d'Athanase, en 373. Il fut exilé et traité comme un vil paria par l'église apostate. Son anti-arianisme a sans doute fait de lui
un homme très solitaire et isolé, mais, plus tard, on lui rendit justice.
Nous savons pourtant quel est le modèle idéal, selon les Ecritures. Mais il n'est pas toujours possible d'appliquer ce modèle. C'est cela
que je veux simplement dire. Ceux qui ne peuvent pas l'appliquer, pour des raisons qui échappent à toute intervention humaine, ne
doivent pas être considérés comme de vils pécheurs. La culpabilité doit dépendre des motivations du cœur, pas de l'existence de
circonstances inévitables. N'importe quel homme de loi vous dira cela. C'est ainsi que le Seigneur agit. Il juge les motivations de notre
cœur, plutôt que nos œuvres extérieures. Les Chrétiens dont je vous parle, qui ne peuvent plus, ou ne veulent plus, être membres
d'une église, aiment profondément le Seigneur et Son peuple. Leur plus cher désir serait d'avoir une réelle communion fraternelle avec
des Chrétiens qui partagent leurs idées. Ce sont eux qui, dans leur cœur, sont au bon endroit ! Surtout quand on les compare aux
millions de gens qui "fréquentent" des églises, mais qui ne sont que des hypocrites à la parade.
(OBJECTION : Voulez-vous dire que l'on ne devrait plus fréquenter d'église ? Vous pouvez traiter de bigots ceux qui fréquentent une
église, mais la Bible dit que nous devons fréquenter une église. Elle ne dit rien sur la bigoterie !
REPONSE : En réalité, même si je n'hésite pas à prendre une position controversée, je crois que la volonté de Dieu, pour un Chrétien,
n'est pas simplement de "fréquenter une église". Pour beaucoup, "fréquenter une église" consiste à se rendre tous les dimanches dans
un bâtiment, en complet veston et cravate, à chanter des cantiques, à fermer les yeux quand on prie, à écouter sagement le sermon
(s'ils sont assez chanceux pour en avoir un !), à serrer la main du pasteur à la sortie, etc… Les Chrétiens de la "nouvelle diaspora" ne
peuvent plus se contenter de faire tout cela, ne serait-ce que pour réduire au silence ceux qui les critiquent ! Il est certains que ces
derniers se satisferaient certainement d'une telle façon de "fréquenter" l'église ! Mais c'est justement tout cela qui définit, selon moi, la
bigoterie.  Ce n'est  certainement  pas  la  volonté  de Dieu  pour  un  Chrétien.  C'est  pourtant  ce  que faisaient  les  pharisiens  et  les
sadducéens. Ils étaient très diligents. Ils "fréquentaient" le Temple. Ils étaient très occupés à faire des œuvres pour Dieu. Mais il ne leur
suffisait pas de "fréquenter" le Temple pour être agréables au Seigneur ! Des millions d'enfants d'Israël ont "fréquenté" le tabernacle ou
le Temple, mais leur cœur était ailleurs. Ils faisaient preuve d'autant de bigoterie que tous les Chrétiens qui se contentent aujourd'hui
de "fréquenter" une église.
Vous dites que la Bible ne dit rien sur la bigoterie ? Au contraire, je crois qu'elle en parle à de nombreux endroits. Elle nous met même
vigoureusement en garde contre une telle attitude. Se contenter de fréquenter une église n'est que de la bigoterie. C'est une action
extérieure dans laquelle le cœur n'est pas engagé. La Bible a beaucoup de choses à dire là-dessus. Le Seigneur Jésus a beaucoup
parlé des hypocrites de son époque. Que pensez-vous de ce verset : "Si tu avais voulu des sacrifices, je t'en aurais offert ; mais tu ne
prends point plaisir aux holocaustes. Les sacrifices qui sont agréables à Dieu, c'est un esprit brisé : O Dieu ! tu ne dédaignes pas un
cœur brisé et contrit" (Psaume 51 :16-17) ?
Le Seigneur ne méprisait pas les cœurs honnêtes qui s'efforçaient de Lui obéir. Mais Il critiquait sévèrement ceux qui "fréquentaient" le
Temple d'une manière hypocrite. Tout le monde est capable de fréquenter une église ou un temple. Mais avoir un esprit brisé et un
cœur contrit, c'est tout autre chose ! Ceux qui sont dans la "nouvelle diaspora" ont un esprit infiniment plus brisé, et un cœur infiniment
plus contrit, que les millions de "Chrétiens" qui fréquentent comme des robots leur église tous les dimanches.
Le Seigneur parle encore de bigoterie, quand Il dit ceci : "Le sacrifice des méchants est en horreur à l'Eternel, mais la prière des
hommes droits lui est agréable" (Prov. 15 :8). Vous pouvez fréquenter un temple ou une église aussi souvent que vous le voulez, mais
si votre cœur n'est pas changé, une telle fréquentation ne vous servira à rien.
Le Seigneur fustige encore la bigoterie, quand Il dit : "Car j'aime la piété et non les sacrifices, et la connaissance de Dieu plus que les
holocaustes" (Osée 6 :6). Ou encore : "Si vous saviez ce que signifie: Je prends plaisir à la miséricorde, et non aux sacrifices, vous
n'auriez pas condamné des innocents" (Matthieu 12 :7). Je crois que ceux qui condamnent la "nouvelle diaspora" avec tant de vigueur
n'ont pas compris ce que le Seigneur leur dit dans ce passage : "Je prends plaisir à la miséricorde, et non aux sacrifices". Quand on
contraint des gens qui ont été profondément blessés à "fréquenter une église", n'est-ce pas faire preuve d'un manque évident de
miséricorde ? C'est ce que je veux dire, quand je dis que ce n'est pas la volonté de Dieu que Ses enfants se contentent de "fréquenter
une église". Une authentique communion fraternelle, c'est infiniment plus que cela !
Toutefois, c'est bien la volonté de Dieu que Son peuple se réunisse à certains moments pour Lui rendre un culte et prier, si cela est
possible. Mais cela n'est pas la même chose que simplement "fréquenter" une église. Comprenez-vous ce que je dis ici ? Je ne suis
pas opposé par principe à la fréquentation d'une église, comme certains aimeraient le faire croire. Mais je crois qu'il existe un énorme
problème non résolu, un problème de manipulations et de mauvais traitement infligés à des Chrétiens dans les églises. Ce problème
est soigneusement caché par ceux qui craignent que le fait de le dévoiler publiquement ferait fuir les gens de leur église. Toutefois, je
crois que les églises deviendraient bien plus attractives si elles s'engageaient sérieusement à faire le ménage chez elles !
N'accablez donc pas d'injures les Chrétiens de la "nouvelle diaspora" ! Cessez d'utiliser vos clichés théologiques, et de les abreuver
copieusement de citations du Tome 4 des œuvres de Calvin ! Faites plutôt un effort d'imagination pour savoir comment vous allez
permettre à tous ces Chrétiens de faire à nouveau confiance à votre église ! Tout ce que je désire, c'est m'exprimer au sujet de cette
situation si confuse, pour tenter d'en sortir quelque chose de bien ! C'est le Seigneur qui sera mon juge, et qui l'est déjà, sans aucun
doute.)
Je connais  un  grand nombre  de  Chrétiens  qui  ont  été  sérieusement  blessés dans  une église,  et  même dans  plusieurs  églises
successives. Quand ils se sont tournés vers une autre église pour essayer d'en recevoir un conseil ou un secours, on les a souvent
menacés en agitant Hébreux 10 :25, comme si ce verset résumait à lui seul tout le problème de la communion fraternelle, ou comme si
la fréquentation d'une église était le seul objectif de la vie chrétienne. Les menaces étaient assaisonnées d'un chantage émotionnel
toujours plus fort. On leur disait que si une seule brindille manquait au feu, son éclat diminuerait, que le Corps de Christ ne supportait
pas les "cavaliers seuls" et les "électrons libres", ou que Dieu n'avait que faire des "individualistes" et des "réfractaires".
Pourtant,  ce  qu'il  est  intéressant  de  constater,  c'est  que  ce  sont  justement  ceux  qui  ont  cessé  de  fréquenter  une  église  qui
recommencent à briller et à reprendre de l'éclat ! Ils recommencent à fonctionner correctement quand ils ont décidé de se séparer des
églises qui leur ont fait tant de mal, et qui ont tellement endommagé leur intégrité spirituelle. Ils ont commencé à comprendre à quel
point Dieu Se souciait d'eux quand ils se sont séparés (ou quand, dans certains cas, on les a forcés à se séparer) des églises qui
avaient tout fait pour écraser et anéantir les facultés de discernement et de réflexion que Dieu leur avait données.
(OBJECTION : Il y a déjà beaucoup trop d'individualisme dans les églises aujourd'hui. En fait, c'est la plaie des églises. C'est ce qui a
conduit aux problèmes que vous évoquez. Vous encouragez cette attitude nuisible !
REPONSE : Il me semble que vous confondez "individualisme" et "individualité". Dans les églises, on accuse souvent d'individualisme
ceux qui s'efforcent simplement de réfléchir et de penser d'une manière individuelle. Vous dites que l'individualisme est la plaie des
églises, et que je favorise l'extension de cette plaie en prenant parti pour les "individualistes". Mais vous avez besoin de comprendre la
différence importante qui existe entre "individualisme" et "individualité". L'individualisme, c'est mettre en avant son propre ego, avant
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tout autre considération. Tandis que l'individualité consiste simplement à nous servir de notre discernement, et des facultés que Dieu
nous a données. Notre individualité nous a été donnée par notre Créateur. Mais si elle se transforme en "individualisme", c'est que
nous avons fait de notre propre personne une idole. Il n'y a rien de mal à faire preuve d'individualité. Nous avons été créés en tant
qu'individus. Toute organisation qui s'efforce de supprimer les individualités devient une secte. C'est  triste à dire, mais beaucoup
d'églises, dans leur désir de lutter contre la maladie de l'individualisme, finissent par anéantir l'individualité et le caractère unique de
beaucoup de leurs membres. Nous ne devons pas confondre individualisme égocentrique et saine individualité, cette dernière nous
étant naturellement donnée par Dieu.)
Beaucoup de membres de la  "nouvelle  diaspora"  ont  commencé par  être  malmenés dans une église  charismatique  lourdement
influencée par  la  doctrine  de  la  couverture  spirituelle.  Ils  y  ont  entendu  un  grand nombre  de  "paroles  de  connaissance"  et  de
"prophéties", aussi fausses les unes que les autres, chargées de menaces, et inspirées par un esprit de domination. Ils sont allés
ensuite à la découverte d'une église évangélique à la guimauve, qui leur servait une soupe froide un dimanche, et un liquide tiédasse
le dimanche suivant. Dans cette église, on a continué à les froisser en méprisant leur amour de la vérité, et en rejetant leurs capacités
de discernement. Ensuite, toujours dans leur recherche de la "saine doctrine", ils sont allés dans une église Réformée "tous terrains",
pour s'apercevoir qu'ils étaient rejetés parce qu'ils n'étaient pas assez bien habillés, ou à cause de leur "mauvaise" théologie. Ils ont
fini par être brutalisés par un corps pastoral antipathique, légaliste et formaliste. Partant de là, déjà couverts de cicatrices et de bleus,
ils ont échoué dans une église appartenant à une grande dénomination classique. Là, non seulement on a continué à ne pas les
comprendre, mais on leur a injecté de nouvelles doses du poison qui leur avait déjà fait tant de mal dans leur église charismatique
chaotique, tout en y ajoutant une bonne dose de libéralisme. Après cela, blessés, suturés et saignant de la tête aux pieds, ils se sont
rendu compte qu'ils  n'avaient plus aucun endroit  où se rendre.  Ils ont fini bien malgré eux par accepter leur isolement. Mais on
continue à leur jeter Hébreux 10 :25 au visage toutes les cinq minutes !
Pourtant, ils sont enfin LIBRES ! Libres d'apprendre à leur propre rythme ! Libres de jouir de la communion fraternelle avec ceux qui
peuvent vraiment leur apporter quelque chose. Libres de découvrir des choses qu'ils n'auraient jamais découvertes dans les églises
tendancieuses où ils étaient enchaînés, étouffés et manipulés auparavant. Libres d'être eux-mêmes, au lieu de devoir porter le masque
pour être les courtisans que l'on apprécie tellement dans ces milieux, où ce qui compte, c'est de plaire aux hommes. Libres de servir,
d'aimer et d'adorer leur Seigneur, et d'être aimés par Lui !
(OBJECTION : Quelle manière scandaleuse de parler de l'Eglise de Dieu ! Je suis épouvanté que vous ayez une telle opinion du
Corps que le Seigneur Lui-même est en train de bâtir !
REPONSE : Je vous en prie, ne confondez pas l'Eglise visible avec le Corps de Christ  ! Ce que je dis ne concerne absolument pas le
Corps de Christ. Comment pourrais-je mal parler du Corps de Christ ? Je parle de ces institutions sociales qui exploitent et avilissent
les enfants de Dieu, institutions que l'on ose appeler "églises". Même si beaucoup de gens sont toujours prêts à défendre leur église, je
crois que la plupart d'entre eux ne le réalisent pas à quel point l'apostasie est profonde dans les églises. Je crois qu'aujourd'hui, la
plupart des pasteurs et des membres des églises chrétiennes ne sont pas de véritables Chrétiens, mais que ce sont des imposteurs.
En fait, je crois que le véritable peuple de Dieu est aujourd'hui ce qu'il a toujours été, selon la définition de l'apôtre Paul  : "un reste,
selon l'élection de la grâce" (Romains 11 :5). Je suis parfaitement au clair sur le fait que les églises et les assemblées devraient
toujours être formées selon le modèle biblique. Ce sont elles qui devraient faire publiquement retentir le message de l'Evangile, et ce
sont aussi elles qui devraient être les jardins fertiles permettant aux Chrétiens de grandir en toute sécurité. Comme l'a dit Williams
Perkins, les deux grandes missions de l'Eglise consistent à aller chercher les brebis pour les conduire dans la bergerie, puis de les
préserver des loups. Mais je crois aussi que l'on n'a pas fait ce qu'il fallait pour empêcher les loups d'entrer dans la bergerie. En fait, ce
sont même eux qui dirigent les bergeries, le plus souvent ! Ce n'est pas cela le Corps de Christ, c'est l'église apostate, celle qui
accueillera et acclamera un jour l'Antichrist.)
Pourquoi pensez-vous qu'il arrive si fréquemment que ces brebis reçoivent autant de mauvais traitements, église après église ? C'est
parce que ces églises ont l'habitude d'opprimer un certain type de personnes, celles qui font en général preuve d'intelligence, qui
posent des questions, qui exercent leur discernement, qui ne sont pas conformistes, qui ne sont pas naïves, et qui ne se laissent pas
plumer comme des pigeons ! En réalité, ceux qui sont opprimés dans les églises sont réellement ceux qui sont les plus intéressants !
Franchement,  j'aimerais  beaucoup  réunir  tous  ces  opprimés,  pour  former  une  église  vraiment  intéressante !  Mais  ils  sont  tous
complètement éparpillés sur toute la surface de la terre. En outre, les calomniateurs et les menteurs diraient aussitôt que j'ai formé une
secte !
Ce sont ces opprimés qui constituent la "nouvelle diaspora" !
Les canards engraissés et non persécutés de la "Chrétienté" méprisent souverainement les membres de cette "nouvelle diaspora".
Surtout parce qu'ils ne peuvent plus leur soutirer leur argent ! Les "Chrétiens" rigides et légalistes détestent la "nouvelle diaspora",
parce qu'ils sont jaloux de sa liberté. Les évêques, les archevêques et les papes condamnent vigoureusement la "nouvelle diaspora",
parce qu'elle représente une menace pour leur autorité usurpée. Les "Chrétiens" qui font passer leur confession de foi trafiquée avant
l'autorité de la Bible haïssent la "nouvelle diaspora", parce qu'elle risque de bouleverser leurs projets humains. Par-dessus tout, si cette
"nouvelle diaspora" est tant méprisée, c'est parce qu'elle veut abattre les idoles, qu'elle est attachée à la Parole de Dieu, et qu'elle
refuse de se laisser séduire.
(OBJECTION : Je vous mets au défi de me montrer un seul passage dans la Bible où nous voyons l'un des apôtres, ou quiconque,
nous conseiller de "rester seuls", parce que quelque chose ne pas dans une église. Pouvez-vous aussi me montrer un seul passage
du Nouveau Testament qui nous parle d'un Chrétien qui ne ferait pas partie d'une église locale ? Vous n'en trouverez aucun !
REPONSE : En réponse à votre première question, je veux réfuter cette expression "rester seuls", que vous appliquez à la "nouvelle
diaspora". Nous avons déjà dénoncé le fait qu'il existe un vaste scandale non résolu dans les églises aujourd'hui. Je veux parler de
tous les Chrétiens qui y sont maltraités. En conséquence, il existe un grand nombre de Chrétiens blessés qui ont abandonné, tout au
moins temporairement, toute idée de se joindre à une église. L'expression que vous employez, "rester seuls", est manifestement une
remarque désobligeante destinée à faire croire que les membres de cette "nouvelle diaspora" sont des gens qui veulent rester seuls, et
qui sont centrés sur eux-mêmes, parce qu'ils ne veulent avoir aucun contact avec le peuple de Dieu, et ne veulent pas rendre compte
à Dieu de leurs actions. Cette description n'a rien à voir avec la réalité. Mais beaucoup ont appris que la boue, ça colle. Ils ont aussi
appris que plus c'est boueux, plus ça colle !
Dire qu'ils veulent "rester seuls" n'est pas la seule épithète dont on les qualifie. Bien d'autres insultes sont jetées à la tête des gens de
la "nouvelle diaspora". Ce sont aussi des "cavaliers seuls", des "électrons libres", des "chiens errants", des "individualistes", et des
"isolationnistes". On emploie ces termes injurieux pour illustrer le fait que tous ceux qui ne veulent pas fréquenter une église sont
automatiquement coupables d'égocentrisme et de désobéissance à la Parole de Dieu. Toutefois, le fait d'étiqueter quelqu'un peut être
un moyen commode de salir cette personne aux yeux du monde. Mais cela ne traduit pas nécessairement la vraie position de cette
personne devant Dieu. C'est notre position devant Dieu qui compte, infiniment plus que la manière dont le monde nous juge.
Je peux absolument vous assurer que ceux qui sont dans la "nouvelle diaspora" ne veulent pas "rester seuls". En fait, ils ne sont pas
seuls. Ils sont en relation avec l'Esprit de Dieu, d'une manière bien plus profonde que beaucoup de leurs accusateurs ! Aucun véritable
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Chrétien ne marche seul. Si un Chrétien a prié de tout son cœur le Seigneur de lui montrer ce qu'il doit faire, et que le Seigneur l'a
clairement conduit dans un endroit où il n'y a pas d'église, du moins pas encore, il peut être un rayon de lumière pour tous ceux qui
l'entourent, et il se confie entièrement en Dieu pour la suite. Seul un pharisien endurci pourrait trouver à redire à cela.
Il  est très facile de porter des jugements négatifs sur les autres, quand nous n'avons pas compris grand-chose à leurs combats
personnels, ni à ce qui se passe réellement entre eux et le Seigneur. On comprend que l'une des principales critiques des pharisiens à
l'égard du Seigneur Jésus-Christ consistait à dire qu'Il était un "cavalier seul", un "électron libre", un "individualiste", etc… (Matthieu
21 :23, par exemple). Les gens religieux ne peuvent pas supporter ceux qui sont spirituels. Ils passent leur temps à les opprimer, à leur
imposer leur autorité despotique, et à placer sur leurs épaules toutes sortes de pesants fardeaux. Les gens religieux n'aiment pas la
lumière qui brille dans les yeux des Chrétiens spirituels. C'est pour cela qu'ils ont tué le Seigneur Jésus-Christ. Ils continueront à Le
tuer, chaque fois qu'ils verront la même lumière spirituelle briller dans les yeux de Ses disciples.
Il peut être commode d'appliquer à ceux de la "nouvelle diaspora" l'étiquette méprisante de "gens qui veulent rester seuls". Mais cela
ne correspond pas du tout à la réalité, parce qu'ils ne sont pas seuls. Aucun vrai Chrétien ne veut rester seul. Mais ils rendent compte
directement au Seigneur, et ils le savent. Il se peut qu'ils soient temporairement isolés, aux yeux du monde, parce qu'on les a blessés
et qu'on leur a fait subir des mauvais traitements. Il se peut qu'ils se sentent seuls par moments, parce qu'ils ont dû se séparer d'un
environnement corrompu. Mais ils ne l'ont pas fait de gaîté de cœur. Pourtant, ils ne sont jamais seuls, ils en sont convaincus (Matthieu
28 :20). Quand ils prient pour avoir la direction de Dieu, le Seigneur la leur révèle et travaille dans leur vie. Leur seule difficulté peut
être la présence éventuelle de gens qui viennent les observer pour les critiquer et leur marquer leur désapprobation. Mais ce sont des
gens qui n'ont pas compris leur situation. Au lieu de montrer de la compassion, ils préfèrent les critiquer.
Je reviens à votre deuxième question : "Pouvez-vous aussi me montrer un seul passage du Nouveau Testament qui nous parle d'un
Chrétien qui ne ferait pas partie d'une église locale ? Vous n'en trouverez aucun !" Certains semblent croire que la grâce de Dieu ne
peut se répandre dans ce monde qu'au travers de la machinerie officielle de l'église visible. Ce n'est absolument pas vrai. Christ
dispense Ses grâces, et œuvre pour bâtir Son Eglise, d'une multitude de manières. Elles sont infiniment plus nombreuses que ne peut
le concevoir notre petite cervelle ! En ce qui concerne l'Evangile, combien notre vision est limitée, et combien elle nous limite ! Prenez
l'exemple du démoniaque de Gadara (Marc 5 :1-20). Une fois converti, il supplia le Seigneur Jésus de lui permettre de Le suivre (Marc
5 :18). Mais Jésus ne le lui permit pas. Il lui demanda plutôt de retourner dans sa région de la Décapole. C'était un tout jeune converti,
tout seul dans la Décapole, sans aucune église. Imaginez la réaction des pharisiens ! Imaginez les accusations qu'ils ont dû porter
contre Jésus ! "Il pousse les gens à être des "cavaliers seuls, des "électrons libres" et des individualistes !" Est-ce que cet homme est
resté seul ? Pas du tout ! Il a suivi simplement le chemin que le Seigneur lui avait indiqué. Il a fait l'œuvre du Seigneur. Il y a une
grande sagesse là-dedans, sagesse que les gens religieux n'ont  jamais pu ni  comprendre ni envisager.  Car,  plus tard,  quand le
Seigneur eut l'occasion de faire une belle mission dans la Décapole, ce "cavalier seul" avait probablement préparé le terrain  ! (Marc
7 :31-37). Les voies du Seigneur ne sont pas nos voies !
Il y a aussi l'histoire de l'eunuque Ethiopien (Actes 8 :26 :40). Il était assis sur son char et lisait Esaïe 53, en revenant de Jérusalem, où
il était allé adorer le Seigneur. Soudain, Philippe se trouve miraculeusement conduit là, pour lui interpréter d'Ecriture, et conduire cet
homme à  la  vérité  concernant  la  mort  du  Seigneur  Jésus-Christ.  Il  fait  une  vraie  conversion  et  reçoit  le  baptême.  Tout  aussi
soudainement, Philippe est transporté ailleurs. L'eunuque "ne le vit plus", et fut laissé seul, pour rentrer en Ethiopie et y devenir un
flambeau pour l'œuvre de l'Evangile. A cette époque, il n'y avait là aucune église chrétienne. Cet homme avait-il décidé de "rester
seul" ? Pas du tout ! Il suivait simplement le chemin que le Seigneur lui avait clairement indiqué. Plus tard, il se peut qu'une assemblée
de Chrétiens ait été formée autour de l'eunuque. En attendant, il devait travailler, selon le terme utilisé par nos critiques, en "cavalier
seul". Mais, pour le Seigneur, il était "Son serviteur élu".
L'exemple biblique le plus instructif, concernant tous ces "cavaliers seuls", ces "électrons libres", ces "individualistes", et tous ceux qui
sont injustement critiqués, est sans doute celui de l'homme qui "ne nous suit pas", et dont l'apôtre Jean se plaint auprès du Seigneur
(Marc 9 :38). Voici ce que dit ce passage :
"Jean lui dit : Maître, nous avons vu un homme qui chasse des démons en ton nom ; et nous l'en avons empêché, parce qu'il ne nous
suit pas. Ne l'en empêchez pas, répondit Jésus, car il n'est personne qui, faisant un miracle en mon nom, puisse aussitôt après parler
mal de moi. Qui n'est pas contre nous est pour nous. Et quiconque vous donnera à boire un verre d'eau en mon nom, parce que vous
appartenez à Christ, je vous le dis en vérité, il ne perdra point sa récompense" (Marc 9 :38-41).
C'était un homme qui ne faisait pas partie des apôtres choisis par Jésus, mais qui accomplissait les œuvres du Seigneur (Marc 6 :7).
Pour Jean, c'était un homme qui voulait "rester seul", et il voulait l'empêcher de continuer à faire les œuvres de Dieu. Il est intéressant
de remarquer le contexte de cette conversation. Les disciples venaient juste de se disputer pour savoir lequel d'entre eux était le plus
grand (Marc 9 :33-34). Jésus utilisa cette occasion pour leur montrer que la vraie grandeur spirituelle résidait dans l'esprit de service,
et non dans le rang et le statut social (Marc 9 :35). Puis Il prit un petit enfant dans Ses bras, pour montrer à Ses disciples que le fait de
faire du bien à l'un de ces petits revient à le faire au Seigneur Lui-même. C'est à ce moment que Jean choisit  de "répondre" au
Seigneur Jésus en lui parlant de cet homme qui chassait seul les démons, et qui "ne les suivait pas". Comme si Jean essayait de
réaffirmer l'autorité des apôtres, aussitôt après que Jésus les ait réprimandés pour leurs idées de grandeur.
En outre, il est très ironique de voir que cet homme qui ne suivait pas les apôtres réussissait à accomplir les œuvres du Seigneur, dans
un domaine où les apôtres avaient lamentablement échoué (comparez Marc 9 :38 avec les versets 17 et 18) ! Y avait-il de la jalousie
dans la remarque de Jean ? Voilà un homme qui, apparemment, restait "à l'écart", mais qui exerçait un ministère fructueux. Il travaillait
pour le Seigneur Jésus-Christ, et, apparemment, sous Sa protection. Jean dit au verset 38 : "Nous l'en avons empêché, parce qu'il ne
nous suit pas". "C'est un cavalier seul, un électron libre, un individualiste qui veut rester seul !" Mais le Seigneur Jésus leur dit : "Ne l'en
empêchez pas" (v. 39). Comme s'Il disait à Ses disciples : "Vous avez l'impression qu'il est tout ce que vous dites de lui. Mais ce que
vous ne comprenez pas, c'est qu'il M'appartient. Il travaille pour Moi d'une manière que vous ne pouvez pas comprendre maintenant".
Matthiew Henry, le Puritain, qui a vécu de 1662 à 1714, a fait un commentaire très instructif de ce passage de l'Ecriture. Je le cite
intégralement, parce qu'Henry est un commentateur biblique très équilibré et très respecté. Ses paroles s'appliquent étonnamment
bien à la situation de nombreux membres de la "nouvelle diaspora". Voici ce qu'il écrit, concernant cet homme qui ne "suivait pas" les
disciples :
"Certains pensent qu'il était disciple de Jean le Baptiste et qu'il utilisait le nom du Messie sans savoir qu'Il était déjà venu, et qu'il
s'agissait de Jésus. Il semble plutôt que cet homme employait le nom de Jésus parce qu'il croyait qu'Il était le Christ, tout comme les
autres disciples. Pourquoi n'aurait-il donc pas reçu cette puissance de Christ, dont l'Esprit, comme le vent, souffle où il veut, même
sans avoir reçu le même appel direct que les apôtres ? Peut-être y avait-il bien d'autres hommes dans son cas. La grâce de Christ
n'est pas limitée à l'église visible. Il est étrange que celui qui chassait les démons au nom de Christ ne se soit pas joint aux apôtres, et
ne suive pas Christ en leur compagnie, en préférant agir séparément. Je ne vois rien qui aurait pu l'empêcher de les suivre, à moins
qu'il répugnât à tout abandonner pour les suivre, ce qui n'aurait pas été un bon principe. Mais la chose ne semblait pas juste aux
apôtres, qui lui interdirent d'employer le nom de Christ comme eux, tant qu'il ne les suivrait pas comme eux. Cela ressemble à la
réaction de Josué concernant Eldad et Medad, qui prophétisèrent dans le camp, sans être avec tous les autres devant le tabernacle. Il
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dit à Moïse : "Moïse, mon seigneur, empêche-les !" (Nombres 11 :28). "Arrête-les, réduis-les au silence ! C'est un schisme !" Nous
sommes tellement enclins à penser que ceux qui ne suivent pas Jésus avec nous ne Le suivent pas du tout, et que ceux qui ne font
pas les choses comme nous les faisons ne font rien de bon ! Mais le Seigneur connaît ceux qui Lui appartiennent, quelle que soit leur
dispersion. Ces récits doivent nous encourager à veiller soigneusement à ne pas nous laisser inspirer par un excès de zèle pour l'unité
de l'Eglise, ou pour ce que nous croyons juste et bon. Nous risquerions de nous opposer à quelque chose qui pourrait au contraire
faire progresser l'Eglise,  et  servir ses véritables intérêts,  bien que ce soit par d'autres moyens que les nôtres".  (Matthieu Henry,
Commentaire de la Bible, Marc 9 :38).
Matthiew Henry emploie quelques expressions remarquables dans son commentaire. J'aimerais en rappeler quatre :
-"Pourquoi n'aurait-il donc pas reçu cette puissance de Christ, dont l'Esprit, comme le vent, souffle où il veut, même sans avoir reçu le
même appel direct que les apôtres ?" Certains pensent aujourd'hui qu'un Chrétien ne peut travailler pour le Seigneur que s'il a été
formellement mandaté et envoyé par une église. Mais le Saint-Esprit ne sera jamais lié par nos conceptions étriquées de la manière
dont nous devons témoigner pour l'Evangile !
-"La grâce de Christ n'est pas limitée à l'église visible". La grâce de Christ est liée au Corps de Christ, qu'il ne faut pas confondre avec
l'église visible. Si l'église visible peut véhiculer la moindre grâce, c'est parce que cette grâce vient de la présence du Corps de Christ
en son sein. Cette grâce salvatrice est donc dispensée de multiples manières, bien au-delà de ce que nous pouvons imaginer. Là où
vont des membres du Corps de Christ, la grâce de Dieu les accompagne. Plus exactement, la grâce de Dieu les précède ! La grâce de
Dieu peut même être agissante dans les ténèbres les plus épaisses, si le Seigneur le désire. Nous ne devons pas essayer de la limiter,
en instaurant nos règles et nos régulations humaines. Je ne dis pas que les règles et les régulations soient mauvaises en soi. Mais si
elles s'opposent à l'action du Saint-Esprit, elles n'ont pas lieu d'être.
-"Mais le Seigneur connaît ceux qui Lui appartiennent, quelle que soit leur dispersion". Le peuple du Seigneur est bien plus dispersé
que ce que nous dictent nos limitations étroites. La "nouvelle diaspora" est une dispersion dirigée par le Seigneur, pour faire sortir Son
peuple d'églises mortes et malsaines, afin qu'il puisse vraiment toucher ceux qui l'entourent, et qu'il s'engage dans d'autres sphères
d'activité. Cette dispersion est due à la providence et à la souveraineté de Dieu. Elle ne peut correspondre qu'à un objectif plus élevé
et plus noble.
-"Ces récits doivent nous encourager à veiller soigneusement à ne pas… nous opposer à quelque chose qui pourrait au contraire faire
progresser l'Eglise, et servir ses véritables intérêts, bien que ce soit par d'autres moyens que les nôtres". L'Eglise Corps de Christ, peut
grandir,  s'étendre  et  être  nourrie  par  bien  d'autres  moyens  que  ceux  que nous  aimerions  lui  prescrire,  ou  que ceux  que nous
comprenons dans les Ecritures. La créativité de Dieu est illimitée. Nous devons prendre bien soin de ne pas marcher sur les plates-
bandes du Seigneur, en nous opposant à tout ce qui ne cadre pas avec nos préconceptions étroites. "O profondeur de la richesse, de
la sagesse et de la science de Dieu ! Que ses jugements sont insondables, et ses voies incompréhensibles !" (Romains 11 :33).
Oui, je vous assure que la "nouvelle diaspora" est un vrai cauchemar pour les tyrans autoritaires ! Mais l'Eglise, en tant que Corps et
Epouse de Christ, n'a pas de place pour les tyrans autoritaires ! Toutefois, l'église visible est tellement remplie aujourd'hui de tyrans
autoritaires, de gens qui veulent tout contrôler, d'hérétiques, d'ivraie, de faux docteurs, de pharisiens, de libéraux, d'imposteurs et de
séducteurs, de "chatouilleurs d'oreilles" onctueux, de gens qui veulent restreindre la souveraineté de Dieu et l'action du Saint-Esprit,
que beaucoup de Chrétiens ont dû se résoudre à la quitter, en attendant de voir des jours meilleurs, ou, avec l'aide du Seigneur, de
créer eux-mêmes quelque chose de meilleur.)
Il y a tant de gens qui s'imaginent que certaines choses ne peuvent pas être dans la volonté de Dieu, ni conformes aux Ecritures, si
elles ne sont pas faites exactement comme ils le pensent, ou comme ils l'ont toujours fait dans leur milieu. Mais, gloire à Dieu, Il ne
nous suit pas dans nos ornières ! Il ne s'agit pas de donner carte blanche à tous ceux qui veulent agir d'une manière capricieuse,
superficielle ou arbitraire, à tous ceux qui papillonnent d'une église à l'autre, ou qui quittent une église sans aucune raison. Je sais que
la "nouvelle diaspora" est accusée de faire cela. Mais ce n'est qu'un mensonge. Il serait très facile aux Chrétiens de la "nouvelle
diaspora" de se joindre à l'une des églises corrompues qui sont près de chez eux, mais cela ne prouverait rien. Cela pourrait satisfaire
ceux qui se contentent d'une belle apparence. Mais cela ne serait absolument pas une solution spirituelle.
Etre obligé de vivre en dehors d'une église n'est pas la situation idéale. Mais si l'on peut trouver une bonne nourriture et une bonne
communion fraternelle dans un nouvel endroit plus intéressant, cela vaut infiniment mieux que d'être constamment persécuté ou détruit
à petit feu dans des institutions sociales déguisées en foyers spirituels. Les Chrétiens de la "nouvelle diaspora" aimeraient beaucoup
s'intégrer à une véritable communauté, remplie d'un vibrant amour et dispensant un enseignement vrai. Mais ils n'ont aucun désir de
se joindre à un club social, ni à un asile de fous, ni à un mausolée, ni à un établissement pénitentiaire. C'est pourtant le seul choix
qu'on offre à beaucoup de Chrétiens aujourd'hui !
(QUESTION : Voulez-vous dire que nous devons complètement rejeter les églises, et n'avoir plus rien à faire avec les pasteurs, les
anciens, les diacres, etc… ?
REPONSE : Je suis surpris que vous n'ayez pas encore compris le message ! Bien sûr, ce n'est pas ce que je dis ! J'ai écrit des
articles pour souligner l'importance des ministères dans l'Eglise, et concernant le rôle des anciens, pasteurs et enseignants, et des
diacres. Le problème est que si l'on commence à dire la moindre chose négative sur les églises, ceux qui veulent absolument les
défendre sortent tout de suite de leurs gonds, et tentent de décrire les membres de la "nouvelle diaspora" comme des gens opposés à
toute autorité et allergiques à toute forme de réunion dans une église. C'est faux. Beaucoup de gens ont dû quitter les églises parce
qu'il  s'y exerçait une fausse autorité et domination despotique qui allaient bien au-delà d'un ministère du berger, tel que le décrit
l'Ecriture. Beaucoup trop de pasteurs considèrent leur fonction dans l'église comme une occasion de contrôler et de dominer les gens,
au lieu de les nourrir et de les protéger. Trop de Chrétiens ne savent absolument pas ce qu'est un véritable ministère de berger. Pour
eux, leurs pasteurs ont toujours plutôt ressemblé à Genghis Khan ou à Machiavel ! Il n'est donc pas étonnant qu'ils ne veuillent plus
franchir le seuil d'une église ! Il va falloir que nous fassions beaucoup d'efforts si nous voulons que nos églises redeviennent attirantes
pour tous ces gens, c'est-à-dire qu'elles deviennent vraiment les faubourgs du Paradis, et pour qu'ils soient encouragés à revenir
occuper leur place sans crainte !)
Qu'il soit donc clair, une fois pour toutes, que les Chrétiens de la "nouvelle diaspora" ne veulent pas "rester seuls". Ils travaillent avec
passion pour leur Seigneur, le mieux qu'ils peuvent, compte tenu des circonstances particulières de notre époque. Lorsque la fausse
église actuelle se révélera pleinement telle qu'elle est, et qu'elle sera jugée en conséquence, le Seigneur Se servira de la "nouvelle
diaspora" comme Il le voudra et quand Il le voudra, exactement comme Il S'est servi de la diaspora du premier siècle, celle à laquelle
s'adressait Pierre. Dieu a toujours agi ainsi, depuis le début de Sa création.
J'aime la "nouvelle diaspora". Voulez-vous savoir pourquoi ? Parce que je crois qu'il va en sortir quelque chose de merveilleux. En fait,
je suis pleinement persuadé que les Chrétiens de la "nouvelle diaspora" seront au cœur des églises de demain. Je crois qu'à mesure
que la fin des temps approche, et que les détritus de ce monde fugace s'amoncellent, le Seigneur finira par abandonner toutes ces
"églises" mortes, formelles et ternes, ou folles, chaotiques et vénéneuses. Il fera sortir quelque chose d'extraordinaire de cette
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"nouvelle diaspora", pour offrir un dernier défi à ce système babylonien en train de tomber en ruines. C'est-à-dire que la "nouvelle
diaspora" fera ce que toutes ces églises obséquieuses, égoïstes et plongées dans le compromis sont incapables de faire aujourd'hui
J'espère seulement que je vivrai assez longtemps pour voir cela se produire ! J'espère que vous le verrez aussi !

A150 Les marques de la fidélité
Article d'Alan Morrison, de Diakrisis.
Le chapitre 30 d'Esaïe précise quelles sont les marques de ceux qui vivent dans le compromis spirituel, et les marques de ceux qui
vivent dans la fidélité et dans la foi. Dans quel camp vous situez-vous? 
Source http://www.diakrisis.org/hallmarks_faithful.htm
Lecture de base : Esaïe 30 :1-33.
Verset central : Esaïe 30 :15 : "Car ainsi a parlé le Seigneur, l'Eternel, le Saint d'Israël : C'est dans la tranquillité et le repos que sera
votre salut, c'est dans le calme et la confiance que sera votre force".

Prologue :
Le titre de notre message aujourd'hui est : "Qu'est-ce qu'être fidèle ?" Si vous aimez les titres, je peux vous en donner un autre : "Les
bienfaits du refus du compromis spirituel". Ces deux titres veulent dire la même chose.
Voyez-vous, mes amis, si vous voulez être fidèle, vous devrez vous engager dans un mouvement de résistance ! C'est ce que Dieu
exige de nous aujourd'hui, car nous vivons dans des temps particuliers. Des temps particuliers exigent des mesurent particulières. Le
fait d'appartenir à un mouvement de résistance implique beaucoup de sacrifices. Cela veut dire qu'il nous faut prendre les armes. Je
parle d'un combat spirituel !
Faire partie d'un mouvement de résistance nécessite qu'il nous faille accepter d'être relégué au second plan. Nous devons faire preuve
de la plus grande prudence et abandonner toute naïveté. Nous devons avoir des stratégies innovatrices et cesser d'être une créature
passive qui se laisse porter par les événements.
Faire partie d'un mouvement de résistance implique le fait de prendre des risques, plutôt que de se réfugier dans des traditions. Cela
implique presque inévitablement que nous serons trahis, même par nos "amis" et les membres de notre famille. Etre membre d'un
mouvement de résistance implique que nous soyons prêts à l'éventualité d'être torturés et même mis à mort.
Tel est le prix de la fidélité !
Paul a écrit à l'église d'Ephèse : "Paul, apôtre de Jésus-Christ par la volonté de Dieu, aux saints qui sont à Ephèse et aux fidèles en
Jésus-Christ" (Ephésiens 1 :1). Que signifie donc ce mot : "fidèle" ? Qu'est-ce donc qu'être fidèle ? Cela ne signifie pas simplement
"avoir la foi", car les mots "fidélité" et "foi" ont la même racine. Littéralement, "être fidèle" signifie "être rempli de foi". Aussi rempli de foi
qu'il est possible de l'être ! Nous ne devons pas accepter de demi-mesure. Il ne s'agit pas d'être "presque fidèle", "assez fidèle", ou "un
tout petit peu fidèle". Mais nous devons être absolument fidèles et remplis de foi ! Notre prière devrait être celle des disciples dans Luc
17 :5 : "Seigneur, augmente-nous la foi !" Nous ne devons pas nous contenter d'avoir une petite foi. Si nous le voulons, nous pouvons
garder toute notre vie une faible foi, mener une vie chrétienne au ras des pâquerettes, ne jamais vivre dans la victoire spirituelle, et, à
la fin de notre vie, être sauvé de justesse, sur le fil ! Certes, si c'est cela que nous voulons, nous pouvons le faire (1 Cor. 3 :11-15).
Mais à quoi cela nous servirait-il ? Ce ne serait pas du tout gratifiant (au sens littéral) de vivre de cette manière !
Etre plein de foi signifie que l'on a une totale certitude que l'on est sauvé, et que l'on sera avec Christ pour toute l'éternité. C'est cela
être plein de foi, et être fidèle.
Etre  plein  de  foi  signifie  que  nous  voulons  vivre  une vie  qui  glorifie  pleinement  le  Seigneur.  Cela  veut  dire  que  nous  veillons
attentivement à la vie que nous menons.
Etre plein de foi signifie que nous sommes extrêmement désireux de nous intéresser aux choses de Dieu.
Etre plein de foi signifie que nous ne faisons aucun compromis avec le monde, et que nous voulons appartenir à une église qui
n'accepte aucun compromis.
Etre plein de foi a toujours signifié que le peuple de Dieu était disposé à écouter ceux qui lui parlaient de la part de Dieu, qu'ils soient
prophètes, sacrificateurs ou enseignants.
Etre plein de foi devrait être l'objectif de tout être humain, principalement des Chrétiens, qui savent ce que signifie la foi.
Le texte d'Esaïe que nous avons choisi au début de notre article nous montre ce que doit être la foi. Esaïe prêchait un message très
impopulaire, car il insistait sur la fidélité des enfants de Dieu. Dans ce chapitre, il met en lumière le contraste entre ceux qui sont fidèles
et ceux qui vivent dans le compromis.
La question essentielle de ce chapitre est donc la suivante : "Etes-vous plein de foi ? Si vous avez la foi, êtes-vous rempli de foi ?"
Vous me répondriez peut-être : "Alan, tu me demandes en fait si je suis parfait ou pas. Tant que je serai sur cette terre, je ne serai pas
parfait ! Je sais très bien que je ne pourrai être parfait que lorsque je serai dans la gloire. Tu m'en demandes donc trop !"
Attendez ! Tout le monde peut dire cette phrase négative ! Si vous voulez être positif, voilà ce que vous devriez me dire : "C'est vrai, je
ne suis pas aussi fidèle que je devrais l'être. Mais je sais que je peux prier pour avoir plus de foi, et toujours plus prier dans ce sens. Et
je sais que je serai exaucé !" (Jacques 4 :6).
Bon. Alors je vais reformuler ma question : "Avez-vous prié pour être aussi rempli de foi que vous le pouvez ?" C'est une prière que le
Seigneur ne néglige pas ! C'est une prière que le Seigneur écoute, si elle sort d'un cœur sincère. Sommes-nous donc aussi fidèles que
nous le pouvons, compte tenu du fait que nous pouvons prier le Seigneur pour qu'Il nous rende fidèles et nous remplisse de foi  ? Ce
chapitre d'Esaïe nous sonde, et nous permet de découvrir la vérité, pour pouvoir répondre à cette question.
Dans ce chapitre d'Esaïe, nous voyons la différence entre les marques du compromis spirituel, et les marques de la fidélité. Il est vrai
que le contexte de ce passage est politique. Juda s'était efforcé de conclure une alliance politique avec l'Egypte, pour se protéger de
l'Assyrie, qui était dirigée par Sanchérib, un roi impie. Tout cela se passait juste avant 700 avant Jésus-Christ.
Juda cherchait donc à conclure une alliance politique avec l'Egypte pour pouvoir mieux résister à une attaque de l'Assyrie. Esaïe y
avait déjà fait allusion dans Esaïe 28 :15 et 29 :15. Mais, quoique ce passage nous parle d'une intrigue politique, il comporte une
profonde signification spirituelle, car le Seigneur oppose clairement les marques du compromis spirituel à celles de la fidélité envers
Lui. Les versets 9 à 17 nous décrivent donc quelles sont les marques de ceux qui affirment être des enfants de Dieu, mais qui vivent
en réalité dans le compromis. Rappelez-vous que tous ceux qui prétendaient appartenir au peuple de Dieu faisaient tous partie des
enfants d'Israël. En d'autres termes, les versets 9 à 17 nous parlent de tous ceux qui avaient une profession de foi, mais qui vivaient en
réalité dans le compromis !
Ensuite, du verset 18 au verset 26, Esaïe nous décrit quelles sont les marques de ceux qui s'opposent à tout compromis spirituel, et
qui persévèrent dans la foi et dans la fidélité.
Savez-vous ce que j'entends par "marques" ? Si vous avez un objet en or ou en argent, il porte en général une marque, ou un poinçon,
qui indique son origine, sa date de fabrication, l'identité du fabricant, etc… Cette marque vous donne toutes les caractéristiques de cet
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objet. Par conséquent, les marques dont je parle donnent les signes soit du compromis spirituel, soit de la fidélité envers Dieu. Tous
ces signes sont donnés dans ce chapitre d'Esaïe.
Je  dis  en  passant  que  si  vous  commencez  aujourd'hui  à  donner  ce  message  dans  une  église,  ce  sera  sans  doute  aussi  le
commencement de vos problèmes ! Il n'y a que très peu d'églises aujourd'hui où vous pouvez prêcher ce message et rester indemne !
Très, très peu ! Ces versets d'Esaïe nous permettent de mesurer clairement les différences entre la véritable Eglise et la fausse Eglise.
Aujourd'hui, la grande majorité des églises de ce monde appartiennent à la fausse Eglise. Il y a même un grand nombre d'églises qui
se considèrent comme réellement "orthodoxes" ou évangéliques, mais qui entrent dans cette catégorie ! C'est pour cette raison que les
dirigeants de ces églises feront tout pour vous détruire, si vous y prêchez ce message. Certaines personnes influentes pourront vous
complimenter du bout des lèvres, et vous dire combien votre message était "intéressant" et "approprié", etc… Mais ce langage ne
traduira pas les vrais sentiments de leur cœur. Intérieurement, ils vous mépriseront, et ils commenceront à s'activer contre vous. C'est
alors que vous comprenez toute la puissance de ce passage d'Esaïe. Il en sera de même si vous prêchez sur le Livre de l'Apocalypse.
Car c'est aussi un livre de la Parole de Dieu qui révèle les différences essentielles entre la véritable Eglise et la fausse Eglise. Souvent,
les faux Chrétiens appartenant  aux fausses églises  seront  incroyablement  gentils,  généreux et  serviables  envers vous,  jusqu'au
moment où ils vous entendront prêcher sur ces passages ! Car ils verront leur hypocrisie révélée au grand jour. Et vous avez besoin de
savoir que leur existence de faux Chrétiens est presque exclusivement consacrée à dissimuler leur hypocrisie. Alors, soyez sur vos
gardes ! Il n'y a pas de main plus pesante, ni de cœur plus dur, que ceux d'un faux Chrétien !
Si nous devenons à notre passage d'Esaïe, nous remarquons qu'il reprend cette expression intéressante : "descendre en Egypte".
Cette expression revient souvent dans l'Ancien Testament.  Dans l'esprit  de l'Ancien Testament,  le fait  de "descendre en Egypte"
représentait pour les enfants d'Israël le summum du compromis spirituel. C'était l'ultime compromis spirituel, précisément parce que les
Israélites avaient commencé par être libérés de l'esclavage de l'Egypte. Ils avaient quitté l'Egypte pour toujours. Ils avaient traversé le
désert pour aller s'installer dans la Terre Promise. L'Egypte appartenait au passé. Mais il est arrivé si souvent que les enfants d'Israël
désirent intensément retourner en Egypte !
"Le ramassis de gens qui se trouvaient au milieu d'Israël fut saisi de convoitise ; et même les enfants d'Israël recommencèrent à
pleurer et dirent : Qui nous donnera de la viande à manger ? Nous nous souvenons des poissons que nous mangions en Egypte, et
qui  ne  nous  coûtaient  rien,  des  concombres,  des  melons,  des  poireaux,  des  oignons  et  des  aulx.  Maintenant,  notre  âme  est
desséchée : plus rien ! Nos yeux ne voient que de la manne" (Nombres 11 :4-6).
Ils méprisaient la nourriture divine, et regrettaient ce qu'ils mangeaient en Egypte ! Ils avaient oublié des paroles qui auraient pourtant
dû résonner à leurs oreilles : "Alors Dieu prononça toutes ces paroles, en disant : Je suis l'Eternel, ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays
d'Egypte, de la maison de servitude" (Exode 20 :1-2). Nous pouvons retirer de cet exemple une application très importante concernant
notre salut. L'Egypte est le symbole de tout ce que nous avons laissé dans le monde, de tout ce dont le Seigneur nous a délivrés. Il
nous a arrachés de la puissance de Satan pour nous faire pénétrer dans la plénitude de la gloire spirituelle de la vie éternelle. Ainsi,
l'histoire des enfants d'Israël, tout en étant une histoire réelle, représente une vaste parabole de ce qui peut se passer dans la vie de
tout Chrétien véritable. N'est-ce pas beau ?
Dans Deutéronome 17 :16, nous trouvons la description de ce que devait faire tout roi d'Israël : "Mais qu'il n'ait pas un grand nombre
de chevaux ;  et  qu'il  ne ramène pas le  peuple  en  Egypte pour  avoir  beaucoup de chevaux ;  car  l'Eternel  vous a  dit :  Vous ne
retournerez  plus  par  ce  chemin-là".  C'est  un  symbole  pour  notre  vie  spirituelle :  nous  sommes  sortis  du  monde,  et  nous  ne
retournerons plus "par ce chemin-là". Nous sommes toujours dans ce monde, sur le plan physique. Mais, sur le plan spirituel, nous
sommes sortis de ce monde. Notre vie est désormais différente, et nous devons la vivre différemment.
Par conséquent, le fait de retourner en Egypte est le symbole par excellence du compromis spirituel. "Vous ne retournerez plus par ce
chemin-là". A présent, nous devons vivre une vie complètement différente. Quand vous êtes passé par la nouvelle naissance, votre vie
est complètement changée.
Le but de ce message est donc d'étudier tout d'abord les marques du compromis spirituel, puis les marques de la fidélité et de la foi en
Dieu

. I Les marques du compromis spirituel.

.1 Un état de rébellion.
Dès le début de ce chapitre d'Esaïe, nous sommes confrontés à cette déclaration : "Malheur, dit l'Eternel, aux enfants rebelles". Puis,
au verset 9, nous lisons : "Car c'est un peuple rebelle, ce sont des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent point écouter la loi de
l'Eternel".
Vous n'avez pas besoin d'être un rebelle ouvertement déclaré pour vivre dans un état de rébellion. La rébellion est d'abord un état de
cœur, qui se traduit ensuite par des actes. La rébellion, c'est marcher hors des voies de Dieu. "Malheur, dit l'Eternel, aux enfants
rebelles, qui prennent des résolutions sans moi, et qui font des alliances sans ma volonté, pour accumuler péché sur péché !" (Esaïe
30 :1). Vivre dans la rébellion signifie vivre d'une manière contraire à la volonté de Dieu pour nous, et en-dehors de Ses voies.
Avez-vous déjà sérieusement cherché à savoir de quelle manière Dieu veut que vous viviez, et ce qu'Il veut que vous fassiez de votre
vie ? Le simple fait de ne pas chercher à le savoir traduit un état de rébellion. La rébellion est le pire de tous les compromis. Le fait de
vivre dans un état de rébellion se manifeste d'une multitude de manières. Je voudrais simplement citer deux exemples, tirés de ce
passage d'Esaïe. Le fait de vivre dans un état de rébellion implique :

.a Le refus conscient d'obéir à la voix de Dieu.
Esaïe dit au verset 9 : "Car c'est un peuple rebelle, ce sont des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent point écouter la loi de
l'Eternel". Ils refusent d'obéir aux instructions de Dieu. Au verset 12, nous lisons : "vous rejetez cette parole". Les rebelles haïssent la
Parole de Dieu qui s'adresse à eux.
Vous voyez donc que la rébellion se traduit par le fait de refuser d'être enseigné par Dieu et d'écouter Sa voix. Cette attitude est à la
racine de la rébellion. C'est de l'orgueil. Cela revient à se mettre soi-même, ses idées et ses conceptions, au-dessus de ce que le
Seigneur enseigne et ordonne clairement. Les Chrétiens, plus que tous les autres, devraient démontrer qu'ils sont capables de se
laisser enseigner. Ils devraient avoir un cœur rempli du désir d'être enseigné sur toutes les choses de Dieu. Ils devraient aimer étudier
la Parole de Dieu, aimer écouter ceux qui les enseignent de la part de Dieu, aimer ouvrir les Ecritures, aimer être enseignés… Les
enfants de Dieu sont attirés par l'enseignement de la Parole.
Ainsi, le Seigneur met ici l'accent sur un signe très important de la rébellion : le fait de refuser d'écouter Sa Parole et d'obéir à Ses
instructions. C'est là le premier signe de la rébellion.
En second lieu, le fait de vivre dans un état de rébellion implique :
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.b Une séduction profondément cachée dans le cœur.
Au verset 9, il est écrit : "ce sont des enfants menteurs". Qu'est-ce que cela signifie ? Cela peut signifier deux choses. Tout d'abord, ce
sont des enfants qui "mentent" en disant qu'ils sont enfants de Dieu. Ils se trompent eux-mêmes en ce qui  concerne leur statut
d'enfants de Dieu. Ce sont donc des "enfants menteurs". Ensuite, ces "enfants menteurs" pourraient avoir ouvertement renié Dieu, en
tant que leur Père. C'est un thème constant de l'Ancien Testament à propos d'Israël :
"Cieux, écoutez ! terre, prête l'oreille ! Car l'Eternel parle. J'ai nourri et élevé des enfants, mais ils se sont révoltés contre moi. Le bœuf
connaît son possesseur, et l'âne la crèche de son maître : Israël ne connaît rien, mon peuple n'a point d'intelligence. Malheur à la
nation pécheresse, au peuple chargé d'iniquités, à la race des méchants, aux enfants corrompus ! Ils ont abandonné l'Eternel, ils ont
méprisé le Saint d'Israël. Ils se sont retirés en arrière" (Esaïe 1 :2-4).
Ils ont effectivement abandonné l'Eternel, en tant que leur Père. Cet abandon se traduit dans la vie qu'ils mènent. Ils peuvent bien dire
cette prière : "Notre Père qui es aux cieux", comme beaucoup le font aujourd'hui, mais leur comportement dans la vie prouve qu'ils n'y
attachent aucune importance. Ils sont en réalité dans un état de rébellion spirituelle.
Ainsi, la première marque du compromis spirituel consiste à vivre dans un état de rébellion, à ne pas vivre comme des enfants de Dieu
le devraient, en rejetant Dieu comme Père.
La seconde marque du compromis spirituel est la suivante :

.2. Un désir toujours plus intense de manipuler ceux qui parlent de la part de Dieu.
"Qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, dites-nous des choses flatteuses,
prophétisez des chimères ! Détournez-vous du chemin, écartez-vous du sentier, éloignez de notre présence le Saint d'Israël !" (versets
10-11).
Je crois qu'en réalité les enfants d'Israël ne demandaient pas aux prophètes de ne pas leur prophétiser des vérités. Ceux qui sont
séduits disent rarement : "Ne me dis pas des vérités ! Je ne veux pas connaître la vérité !" Mais le Seigneur nous montre par là que
c'était ce qu'ils faisaient en réalité. Ils n'ont jamais prononcé délibérément une telle phrase. Aucun hypocrite religieux ne dirait jamais à
un porte-parole de Dieu : "Ne me dis pas une vérité !" Mais c'était ce qu'ils faisaient en pratique. Ils disaient en réalité aux prophètes :
"Dites-nous des choses flatteuses, prophétisez des chimères !" Qu'est-ce que cela signifie ? En fait, ils demandaient aux prophètes de
leur dire des choses qu'ils aimaient bien entendre, plutôt que celles qu'ils avaient besoin d'entendre ! Ceux qui prêchent la vérité sont
des gens que l'on n'aime pas beaucoup fréquenter quand on vit dans un état de rébellion ! Esaïe a dû le découvrir avec horreur ! C'est
cela, la rébellion. Vous rejetez ceux qui vous parlent de la part de Dieu, ou vous leur demandez de vous dire des choses qui ne vont
pas du tout vous déranger, des choses qui ne vont rien bouleverser dans votre vie, qui ne vont pas changer vos traditions, et qui ne
vont pas vous faire remettre en question tout votre système de valeurs. Il faut donc réduire à tout prix au silence ces envoyés de Dieu.
A l'époque de l'Ancien Testament, ceux qui voulaient même les tuer ne se privaient pas de le faire. Aujourd'hui, il y en a qui doivent
bien regretter cette époque, dans certaines églises !
On raconte que Jérémie a dû très probablement être lapidé à mort sur les rives du Nil par les réfugiés d'Israël, qui l'avaient forcé à
descendre en Egypte avec eux, et qui étaient exaspérés de l'entendre leur dire ce qu'il devait leur dire. Il n'avait pas cessé de le faire
tout au long de sa vie, sans obtenir beaucoup de résultats. Qu'est-il arrivé à Esaïe ? La tradition dit qu'il a été scié en deux dans un
tronc d'arbre, sur l'ordre de Manassé, parce qu'il prophétisait la vérité. C'est peut-être lui qu'évoque le passage du chapitre 11 de
l'épître aux Hébreux, qui parle de ceux qui ont été "sciés". Mes amis, c'est ce qui arrive la plupart du temps dans notre monde à ceux
qui disent la vérité.
Même dans le monde qui nous entoure, c'est ce qui se passe. Par exemple, si vous travaillez dans une centrale nucléaire, et que vous
découvrez qu'il s'est passé quelque chose de terrible, si vous pensez qu'il faut rendre la chose publique, vous allez finir au fond de
l'océan, enrobé dans un bloc de béton ! Il en est de même la plupart du temps sur cette terre : on ne désire pas connaître la vérité.
C'est encore plus le cas dans les églises aujourd'hui ! Les gens préfèrent entendre ce qui leur chatouille l'oreille, plutôt que ce qu'ils
devraient entendre. Mais un vrai Chrétien est quelqu'un qui ne voit aucun inconvénient à entendre quelque chose de désagréable, tant
que c'est vrai. Un vrai Chrétien accepte d'entendre quelque chose qui n'est pas une illusion. Il aime entendre la vérité, même si elle fait
mal ! "Ne nous prophétisez pas des vérités, dites-nous des choses flatteuses, prophétisez des chimères !"
Il est vrai qu'aujourd'hui, même s'ils aimeraient le faire, les gens ne lapident plus ceux qui leur disent des choses désagréables. Mais
ils peuvent pour le moins leur rendre la vie très dure. Ils peuvent ruiner leur réputation, user complètement leur volonté, éteindre leur
flamme, ou les pousser à adoucir leurs méthodes pour mieux faire passer la pilule !
Ils auraient bien aimé faire cela à Esaïe, mais cela ne les aurait pas débarrassés de ce gars encombrant. Ils ont donc préféré le scier
en deux. Il en a été de même pour Jérémie. Il est aussi possible de manipuler les hommes de Dieu, et leur rendre la vie tellement
difficile qu'ils  en viennent à vouloir  faire plaisir à tout le monde, pour éviter d'être crucifiés.  Combien de prédicateurs ont fini par
compromettre leur message, pour faire plaisir aux gens, et en sont venus à leur dire ce qu'ils voulaient entendre ? C'est ce qui se
passe, même dans les églises les plus "orthodoxes", dont les pasteurs savent parfaitement quels leviers il faut manipuler et quelles
phrases il faut prononcer, s'ils veulent caresser leur auditoire. Ils en viennent à céder, parce que les gens leur ont dit  : "Dites-nous ce
que nous avons envie d'entendre, et pas ce que nous avons besoin d'entendre !" C'est cette phrase qui résonne dans la plupart des
églises aujourd'hui, y compris dans un grand nombre d'églises qui se considèrent comme "orthodoxes", même si elles ne l'admettraient
jamais, et même si elles ne s'en rendent pas compte !
Ainsi, la seconde marque du compromis spirituel est un désir toujours plus intense de manipuler ceux qui parlent de la part de Dieu.
J'en profite pour dire que cette attitude va devenir de plus en plus fréquente à mesure que nous approchons de la fin. Paul parle de
cette époque, quand il écrit à Timothée, en l'exhortant de "garder le bon dépôt", et de bien exercer son ministère de prédicateur et
d'évangéliste :
"Je t'en conjure devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et au nom de son apparition et de son
royaume,  prêche  la  parole,  insiste  en  toute  occasion,  favorable  ou  non,  reprends,  censure,  exhorte,  avec  toute  douceur  et  en
instruisant. Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre
des choses agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront l'oreille de la vérité, et se
tourneront vers les fables. Mais toi, sois sobre en toutes choses, supporte les souffrances, fais l'œuvre d'un évangéliste, remplis bien
ton ministère" (2 Timothée 4 :1-4).
Les temps n'ont  pas beaucoup changé,  n'est-ce pas ? "Ne nous  prophétisez pas des vérités,  dites-nous des choses flatteuses,
prophétisez des chimères !" "Arrête de nous parler tout le temps du Saint d'Israël ! Raconte-nous des histoires agréables, donne-nous
quelques bonnes petites illustrations plaisantes, envoie-nous de belles petites cartes de vœux avec un joli lever de soleil sur les
montagnes, et de jolis chatons jouant avec une pelote de laine ! Arrête de nous gaver avec cette nourriture indigeste tirée de la Bible !
Raconte-nous quelque chose de gentil, pas seulement une fois, mais toutes les semaines, quelque chose que nous ne nous lasserons
jamais d'entendre, des jolis versets que nous pourrons écrire sur la carte postale que nous allons envoyer à mémé ! Dis-nous des
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choses plaisantes ! Donne-nous de faux espoirs !" Ou encore, pour paraphraser quelqu'un : "Donne-nous de la religion, mais pas la
vérité de l'Evangile !"
N'est-ce pas de cette manière que beaucoup d'églises manipulent  leurs pasteurs aujourd'hui ? Soit  elles réduisent au silence le
ministère  d'un  véritable  prédicateur,  en  l'intimidant  et  en  finissant  par  le  bâillonner,  soit  elles  prennent  bien  soin  de  recruter  un
prédicateur timoré, auquel elles feront entière confiance pour qu'il ne les dérange jamais, et pour qu'il ne leur annonce jamais tout le
conseil de Dieu !
Mes amis, même s'il est dur d'être fidèle, à cause de toutes les blessures que vous allez recevoir, vous verrez qu'il y a de grandes
bénédictions en réserve pour ceux qui refusent de tomber dans le compromis spirituel. Notre monde a besoin d'entendre certaines
choses. Il fait peut-être beau dehors, le soleil brille, vous entendez les oiseaux chanter et les abeilles bourdonner. Vous pouvez être
remplis d'un faux sentiment de sécurité. Car, un jour, tout ce monde qui nous entoure sera détruit par le feu ! Le jugement de Dieu va
s'abattre sur ce monde, et Dieu va recréer un nouvel univers, bien plus beau que l'actuel. Où serons-nous en ce jour ? Nous pouvons
jouir du soleil aujourd'hui, mais où serons-nous quand le feu de Dieu va tomber et consumer ce monde ? Où serons-nous ? Car cela
va se produire, et vous feriez mieux de le croire !
La troisième marque du compromis spirituel, telle qu'elle est exposée dans ce chapitre, est ce que nous pourrions appeler :

.3 Un athéisme pratique.
Nous devons bien comprendre que si nous avions demandé à ces Israélites s'ils croyaient en Dieu, ils auraient sûrement répondu :
"Bien sûr,  je  crois  en  Dieu,  le  seul  vrai  Dieu !"  Mais  ce chapitre  d'Esaïe  nous  montre  qu'en  fait,  dans  leur  vie  pratique,  ils  se
comportaient comme des athées. Un athée est quelqu'un qui nie l'existence de Dieu. Si vous faisiez un sondage dans ce monde, vous
verriez probablement que 90 % des gens vous diraient qu'ils croient en Dieu. Ils cocheraient la case : "Oui, je crois en Dieu".
Pourtant, la grande majorité des gens de ce monde sont en réalité des athées. Ils le prouvent par leurs actions et par leurs pensées.
C'est ce que nous montre ce chapitre. C'est encore une marque de compromis spirituel. Il s'agit d'un athéisme pratique. Peu importe le
nombre de fois où nous dirons que nous croyons en Dieu, si nous prouvons le contraire par notre vie et par la manière dont nous nous
conduisons. Nous ne faisons que démontrer que nous ne connaissons pas Dieu comme notre Dieu, et nous nous comportons comme
des athées.
Nous vivons dans un monde athée, quoi que disent les gens. S'ils n'adorent pas le vrai Dieu de la Bible, ce sont des athées, sur un
plan pratique. C'était le cas de tous ces Israélites. Ils disaient qu'ils étaient avec Dieu. Ils vous auraient dit  : "Mais oui, nous sommes
avec le Saint d'Israël !" Mais, en fait, ce qu'ils voulaient, c'était cela : "Eloignez de notre présence le Saint d'Israël !" (Esaïe 30 :11).
Voilà  ce  qu'ils  voulaient  en  réalité !  Même s'ils  ne  prononçaient  pas  exactement  ces  paroles,  c'était  ce  qu'ils  disaient  par  leur
comportement rebelle. Ils cherchaient à conclure une alliance avec l'Egypte pour résister à l'Assyrie.
Qu'est-ce qu'ils auraient dû faire ? Ils auraient dû se présenter devant le Seigneur, qui les aurait protégés, et qui leur aurait accordé
Son secours, comme Il l'a toujours fait quand ils ont crié à Lui. En agissant comme ils le faisaient, et en demandant aux prophètes de
se taire et d'arrêter de leur dire qu'ils faisaient quelque chose de mauvais, ils se comportaient pratiquement comme des athées. C'est
donc la troisième marque du compromis spirituel : un athéisme pratique.
Une quatrième marque du compromis spirituel est la suivante :

.4 Une tendance à rechercher le secours des hommes, au lieu de compter sur Dieu.
Vous le constatez tout au long de ce passage d'Esaïe, dès les versets 1 et 2 :
"Malheur, dit l'Eternel, aux enfants rebelles, qui prennent des résolutions sans moi, et qui font des alliances sans ma volonté, pour
accumuler  péché sur  péché !  Qui  descendent  en Egypte sans me consulter,  pour  se réfugier  sous la protection de Pharaon,  et
chercher un abri sous l'ombre de l'Egypte !"
Puis aux versets 15 et 16 :
"Car ainsi a parlé le Seigneur, l'Eternel, le Saint d'Israël : C'est dans la tranquillité et le repos que sera votre salut, c'est dans le calme
et la confiance que sera votre force. Mais vous ne l'avez pas voulu ! Vous avez dit : Non ! Nous prendrons la course à cheval !"
"Nous prendrons la course à cheval !" C'est une phrase symbolique pour dire : "Nous en ferons à notre tête ! Nous irons chercher du
secours auprès des hommes, sans compter sur Dieu. Nous ne voulons pas nous appuyer sur Dieu pour qu'Il nous aide !" Ce langage
porte la marque du compromis spirituel. On fait profession d'être Chrétien, mais on conduit sa vie comme on veut, sans chercher dans
quelle direction le Seigneur veut nous conduire, ni rechercher Sa volonté.
Il y a beaucoup de versets dans l'Ecriture qui disent la même chose :
"Ainsi parle l'Eternel : Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme, qui prend la chair pour son appui, et qui détourne son cœur de
l'Eternel ! Il est comme un misérable dans le désert, et il ne voit point arriver le bonheur ; il habite les lieux brûlés du désert, une terre
salée et sans habitants" (Jérémie 17 :5-6).
Jérémie ajoute aussitôt :
"Béni soit l'homme qui se confie dans l'Eternel, et dont l'Eternel est l'espérance ! Il est comme un arbre planté près des eaux, et qui
étend ses racines vers le courant ;  il  n'aperçoit  point  la chaleur quand elle vient, et  son feuillage reste vert ;  dans l'année de la
sécheresse, il n'a point de crainte, et il ne cesse de porter du fruit" (versets 7 et 8).
Voyez-vous la différence entre ces deux attitudes ?
Dans un autre passage, il est écrit : "Ceux-ci s'appuient sur leurs chars, ceux-là sur leurs chevaux ; nous, nous invoquons le nom de
l'Eternel, notre Dieu. Eux, ils plient, et ils tombent ; nous, nous tenons ferme, et restons debout" (Psaume 20 :7-8).
La même idée s'exprime dans toute la Bible. Si vous essayez d'agir en vous appuyant sur vos propres forces, en ayant recours à des
moyens purement humains ou aux moyens du monde, cela ne marchera pas ! Vous devez agir avec l'aide du Seigneur, en vous
appuyant sur Lui.
La cinquième et dernière marque du compromis spirituel est la suivante :
.5 Une défaite finale assurée.
Les gens ne le réalisent pas quand ils sont dans la rébellion et le compromis. Mais, quoi qu'ils fassent, quels que soient leurs plans,
s'ils essayent de faire quelque chose en dehors de la volonté de Dieu, ils connaîtront une défaite finale assurée ! C'est aussi simple
que cela. Vous le voyez toujours dans toute l'histoire des enfants d'Israël. Dans ce passage, il est écrit :
"Vous avez dit : Non ! Nous prendrons la course à cheval ! - C'est pourquoi vous fuirez à la course. - Nous monterons des coursiers
légers ! - C'est pourquoi ceux qui vous poursuivront seront légers. Mille fuiront à la menace d'un seul, et, à la menace de cinq, vous
fuirez, jusqu'à ce que vous restiez comme un signal au sommet de la montagne, comme un étendard sur la colline" (Esaïe 30 :16-17).
"Non ! Nous prendrons la course à cheval !" D'accord, dit le Seigneur, mais vous courez à votre ruine. Vous fuirez, c'est certain, car je
ne vous protègerai pas, et vous serez remplis de crainte et de couardise. Vos chevaux ne vous serviront à rien !" Plus loin, dans le
même chapitre, Esaïe prophétise le jugement de Dieu. Ce jugement est venu, comme Dieu l'avait annoncé. Leurs alliances avec
l'Egypte n'ont abouti à rien, à rien du tout ! C'est le Seigneur qui contrôle l'Histoire. Un jour, quand le Seigneur Jésus reviendra sur
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cette terre, toute langue sera obligée de confesser que Celui qui est Vainqueur est le Christ, et qu'Il l'a été dès le commencement.
Même ceux qui ne sont pas d'accord avec cela devront le confesser, ceux qui auraient aimé que cela se passe autrement ! Toute
langue confessera, et tout genou fléchira ! Il faudra que tous le fassent, que cela leur plaise ou non ! C'est le Seigneur qui contrôle
l'Histoire de l'humanité. C'est Lui qui l'a toujours contrôlée, et qui la contrôlera toujours. Tous ceux qui s'efforcent de trouver une
échappatoire seront confus ! Tous ceux qui disent : "Ne nous dis pas la vérité ! Ne nous dis pas ce qui est juste ! Je ne veux pas
l'entendre !" Combien ces paroles sont futiles ! Il vaudrait bien mieux pour eux entendre maintenant ce qui est juste et vrai, même si
cela les dérange au plus profond de leur cœur, car cela leur permettrait d'être bénis en ce jour !
Telles sont les marques du compromis spirituel. Etudions à présent dans ce même chapitre quelles sont les marques, ou les signes, de
la fidélité.

.II Les marques de ceux qui sont fidèles.
La première marque de ceux qui sont fidèles est la suivante :

.1. Ceux qui sont fidèles comptent sur le Seigneur.
"Car l'Eternel est un Dieu juste : Heureux tous ceux qui espèrent en lui !" (verset 18).
Dans les Ecritures, l'idée "d'espérer" dans le Seigneur, de s'attendre à Lui, est une idée très puissante. Il ne s'agit pas du tout de
passivité. Il ne s'agit pas de se dire : "Je vais simplement attendre de voir ce que le Seigneur va faire. Point, c'est tout !" Nous devons
agir dans cette vie ! Paul a écrit aux Philippiens : "Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, travaillez à votre salut avec
crainte et tremblement" (Philippiens 2 :12). Puis il ajoute que c'est Dieu qui produit en nous le vouloir et le faire. C'est Dieu qui nous
rend capables d'agir,  mais c'est  nous qui  devons faire  quelque chose, pour  permettre  au salut  que Christ  nous a acquis  de se
manifester dans notre vie. Espérer en le Seigneur n'est pas une attitude passive. Cela ne consiste pas à s'asseoir et à ne rien faire. Au
contraire, cela signifie être entièrement dépendant de Dieu en toutes choses, puis agir selon ce que Dieu nous montre. C'est cela,
espérer en le Seigneur. C'est cela, compter sur Lui. 
Voilà la première marque de tous ceux qui sont fidèles. Ils veulent connaître la volonté de Dieu pour leur vie et savoir ce qu'Il a
annoncé d'avance. C'est cela, la fidélité.
Une seconde marque de ceux qui sont fidèles est la suivante :

.2 Ils sont animés d'un esprit de repentance.
"Oui, peuple de Sion, habitant de Jérusalem, tu ne pleureras plus !" (verset 19).
Ceux qui sont fidèles pleurent ! Ils sont animés d'un esprit de repentance. Ils crient à Dieu. Ils ne feront jamais quoi que ce soit sans
s'être d'abord repentis du mal qu'ils auraient pu faire. Ceux qui sont fidèles constituent toujours un faible reste, parmi tous ceux qui font
profession de servir le Seigneur. Leur caractéristique, c'est qu'ils vivent une vie de repentance. La vraie repentance ne consiste pas à
dire : "Ouais, je me suis repenti ! Je l'ai fait quand je suis venu au Seigneur !" - "Et vous êtes-vous repenti depuis ?" - "Non ! Je ne
savais pas que je devais encore le faire !"
La vraie repentance,  c'est  l'affaire de toute une vie vécue dans un esprit  de repentance. C'est  une vie où l'on pleure devant  le
Seigneur. Mais regardez ce que le Seigneur promet : "Il te fera grâce, quand tu crieras ; dès qu'il  aura entendu, il  t'exaucera. Le
Seigneur vous donnera du pain dans l'angoisse, et de l'eau dans la détresse ; ceux qui t'instruisent ne se cacheront plus, mais tes
yeux verront ceux qui t'instruisent" (Versets 19-20). Le Seigneur ne manque jamais de répondre au cri de Son peuple. Une marque de
la fidélité spirituelle, c'est le fait de vivre dans un esprit de repentance continuelle, de "pleurer" devant le Seigneur, en sachant qu'Il va
nous répondre.
Une troisième marque de ceux qui sont fidèles est la suivante :

.3 Ils sont disciplinés ou châtiés par le Seigneur.
"Le Seigneur vous donnera du pain dans l'angoisse, et de l'eau dans la détresse" (verset 20).
C'est vraiment ce qu'Il fait, vous savez ! Mais le savez-vous vraiment ? Dieu le fait pour notre bien. Je pourrais prêcher tout un sermon
sur ce thème, et même beaucoup de sermons ! Etre testé par le feu et la souffrance. C'est un grand sujet ! Dieu nous donne même à
manger le pain de l'angoisse, et à boire l'eau de l'adversité, selon la traduction de certaines versions. C'est Dieu qui permet dans nos
vies tout ce qui nous arrive. C'est ce que signifie ce passage. C'est aussi ce que David avait compris : "Je reste muet, je n'ouvre pas la
bouche, car c'est toi qui agis. Détourne de moi tes coups ! Je succombe sous les attaques de ta main" (Psaume 39 :9-10). Rien ne
nous arrive par hasard dans notre vie. Il ne s'agit pas là des œuvres du diable. C'est Dieu qui nous nourrit du pain de l'adversité et de
l'eau de la détresse ! Pour quelle raison ? Pour nous rendre humbles, pour nous redresser, et pour nous rappeler qu'Il est le Tout-
Puissant. C'est ce qu'Il avait annoncé à Israël, des années avant qu'ils s'enfoncent dans le compromis. Par exemple, le Seigneur leur
avait dit :
"Vous observerez et vous mettrez en pratique tous les commandements que je vous prescris aujourd'hui, afin que vous viviez, que
vous multipliiez, et que vous entriez en possession du pays que l'Eternel a juré de donner à vos pères. Souviens-toi de tout le chemin
que l'Eternel, ton Dieu, t'a fait faire pendant ces quarante années dans le désert, afin de t'humilier et de t'éprouver, pour savoir quelles
étaient les dispositions de ton cœur et si tu garderais ou non ses commandements. Il t'a humilié, il t'a fait souffrir de la faim, et il t'a
nourri de la manne, que tu ne connaissais pas et que n'avaient pas connue tes pères, afin de t'apprendre que l'homme ne vit pas de
pain seulement, mais que l'homme vit de tout ce qui sort de la bouche de l'Eternel. Ton vêtement ne s'est point usé sur toi, et ton pied
ne s'est point enflé, pendant ces quarante années. Reconnais en ton cœur que l'Eternel, ton Dieu, te châtie comme un homme châtie
son enfant" (Deut. 8 :1-5).
C'est un thème fréquent dans l'Ecriture. C'est aussi la marque de ceux qui sont fidèles. Il faut qu'ils soient affligés par Dieu, pour être
gardés dans le droit chemin, pour leur rappeler continuellement qui est le Maître et qui dirige leur vie. Vous pouvez donc vous attendre
à cela. Dans le livre de John Bunyan, "Le voyage du Pèlerin", il raconte à un moment que Chrétien "arriva dans une douce plaine
appelée Tranquillité, mais qu'il dut la traverser rapidement". Pourquoi ? Parce que la vie chrétienne n'est pas une vie de tranquillité
permanente. La discipline du Seigneur est une marque de notre fidélité. Quoique le Seigneur nous fasse passer par l'angoisse et la
détresse, Il le fait pour nous enseigner l'apprentissage de la vie. Le Seigneur n'agit pas ainsi par méchanceté. Il doit faire disparaître
l'orgueil de notre vie. Nous sommes testés par le feu. C'est une expérience qui nous permet d'être enseignés et d'apprendre.
"Il est vrai que tout châtiment semble d'abord un sujet de tristesse, et non de joie ; mais il produit plus tard pour ceux qui ont été ainsi
exercés un fruit paisible de justice" (Hébreux 12 :11). Oui, nous devons passer par ce programme de formation. C'est un signe de
fidélité spirituelle, un signe que le Seigneur nous aime (Hébreux 12 :5-6). Bienvenue à l'Ecole de Dieu ! 
Une quatrième marque de ceux qui sont fidèles est la suivante :
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.4 Ils haïssent tout ce qui déshonore le Seigneur.
"Vous tiendrez pour souillés l'argent qui recouvre vos idoles, et l'or dont elles sont revêtues ; tu en disperseras les débris comme une
impureté : Hors d'ici ! leur diras-tu" (verset 22).
Les ordures doivent aller directement dans la poubelle ! C'est une marque de la fidélité spirituelle. La fidélité implique la haine de tout
ce qui déshonore le Seigneur. Le vrai Chrétien est à l'affût de tout ce qui peut déshonorer le Seigneur, d'abord dans sa propre vie, mais
aussi dans le monde, pour le bannir aussi loin que possible. Cela implique donc la haine de tout ce qui souille  : "Vous tiendrez pour
souillés…". Tenons-nous pour souillées nos idoles ? Peut-être pourriez-vous dire : "Un instant ! Je n'adore pas Baal, ni aucune idole de
ce genre !" Certes, mais nous pouvons avoir d'autres idoles. Nous n'allons plus normalement nous incliner devant des images et des
statues. Mais une idole, c'est tout ce qui s'oppose à une vie de fidélité, tout ce qui nous conduit dans le compromis. Une idole se
dresse entre Dieu et nous. Une marque de la fidélité spirituelle est donc une ardente haine pour tout ce qui déshonore le Seigneur.
La cinquième marque de ceux qui sont fidèles au Seigneur est très belle :

.5 Ils seront toujours nourris spirituellement.
"Ceux qui t'instruisent ne se cacheront plus, mais tes yeux verront ceux qui t'instruisent" (verset 20).
Soudain, vous recevez une bonne nourriture spirituelle ! Pendant que vous étiez dans le compromis, vous n'avez pas appris grand-
chose, car vous tourniez le dos à ceux qui  vous enseignaient.  A présent que vous êtes revenus au Seigneur dans un esprit  de
repentance, vous découvrez soudain que les enseignements vous arrivent de partout ! C'est ce qui arrive à ceux qui sont fidèles. C'est
le Seigneur qui vous nourrit. Il met entre vos mains le livre qu'il vous faut, exactement au bon moment. Il vous fait rencontrer quelqu'un
qui vous enseigne et qui vous guide dans des voies nouvelles, qui vous fait découvrir de nouveaux aspects extraordinaires de la vie
chrétienne et de votre position en Christ.
Les Chrétiens fidèles seront toujours nourris spirituellement. C'est une marque de leur fidélité. Si vous n'êtes pas fidèle, votre vie
deviendra de plus en plus stérile, comme si vous étiez dans un désert spirituel. Mais si vous êtes fidèle, vous serez conduit dans des
pâturages de plus en plus verts et abondants.
"Ceux qui t'instruisent ne se cacheront plus, mais tes yeux verront ceux qui t'instruisent". Cette promesse se réalisera pour vous, quelle
que soit votre situation. Même si vous êtes enfermé dans un cachot quelque part,  emprisonné à cause de votre foi, le Seigneur
trouvera le moyen de vous nourrir. "Le voyage du Pèlerin" a été écrit par John Bunyan alors qu'il était emprisonné dans une geôle de
Bedford, à cause de sa foi. Il y passa douze ans. Dieu avait dit à Elie : "Va dans le désert ! Vas-y dès maintenant ! Je veux que tu ailles
près du torrent de Kerith". Les torrents, dans cette région, ne sont pleins d'eau que quand il y a un gros orage. Le reste du temps, ils
sont à sec. Peut-être Elie a-t-il pensé : "Minute ! Je suis un prophète ! J'ai un message à donner ! Et voilà que maintenant Dieu me
demande d'aller dans le désert pendant quelque temps !" Il alla donc dans le désert. Que se passa-t-il ? Il s'était peut-être dit : "Il n'y a
rien à manger ni à boire ici !" Mais le Seigneur S'est servi de corbeaux pour le nourrir. C'est l'image de ce qui va vous arriver si vous
êtes fidèle ! Le Seigneur vous fera parvenir de la nourriture spirituelle, où que vous soyez ! "Ceux qui t'instruisent ne se cacheront plus,
mais tes yeux verront ceux qui t'instruisent". Quelle évidente vérité !
La sixième marque de ceux qui sont fidèles est la suivante :

.6 Ils seront toujours protégés de l'erreur et des mauvaises voies.
Lisez le verset 21 : "Tes oreilles entendront derrière toi la voix qui dira : Voici le chemin, marchez-y ! Car vous iriez à droite, ou vous
iriez à gauche".
C'est  vraiment  ce  qui  arrivera.  Chaque  fois  que  vous  commencerez  à  vous  écarter  du  droit  chemin,  plutôt  par  ignorance  que
délibérément, si vous marchez dans la fidélité, le Seigneur veillera sur vous. Il prendra soin de vous. Il fera en sorte que vous ne vous
engagiez pas plus loin, pour faire toutes sortes de bêtises. Dès que vous commencerez à vous égarer un peu, vous entendrez une
voix derrière vous, qui vous dira : "Psst ! Ce n'est pas le bon chemin ! Le bon chemin, c'est celui-ci !" C'est la marque de tous ceux qui
sont fidèles. Si vous êtes fidèle, Dieu prendra soin de vous. Il vous protègera et vous guidera par Son Esprit.
La septième et dernière marque de ceux qui sont fidèles est la suivante :

.7 Ils recevront des bénédictions extraordinaires !
Lisez les versets 23 à 26, et vous verrez quelles étaient les bénédictions qui devaient pleuvoir sur les Israélites fidèles :
"Alors il répandra la pluie sur la semence que tu auras mise en terre, et le pain que produira la terre sera savoureux et nourrissant ; en
ce même temps, tes troupeaux paîtront  dans de vastes pâturages. Les bœufs et  les ânes, qui  labourent la terre, mangeront un
fourrage salé, qu'on aura vanné avec la pelle et le van. Sur toute haute montagne et sur toute colline élevée, il y aura des ruisseaux,
des courants d'eau, au jour du grand carnage, à la chute des tours. La lumière de la lune sera comme la lumière du soleil, et la lumière
du soleil sera sept fois plus grande (comme la lumière de sept jours), lorsque l'Eternel bandera la blessure de son peuple, et qu'il
guérira la plaie de ses coups".
Toutefois, nous ne devons pas oublier que Dieu, dans Ses relations avec Israël en tant que nation, a souvent fait pleuvoir sur elle
toutes  sortes  de  bénédictions  matérielles.  Il  s'agissait  d'une  nation  terrestre,  qui  recevait  des  bénédictions  matérielles.  A nous,
Chrétiens du Nouveau Testament,  le  Seigneur  veut  surtout accorder  des bénédictions spirituelles,  car nous sommes une nation
spirituelle (1 Pierre 2 :9). Notre Royaume n'est pas de ce monde (Jean 18 :36). C'est sur ce plan que le Mouvement de la Parole de Foi
et de la Prospérité s'est égaré, croyant que la prospérité matérielle était garantie aux Chrétiens aujourd'hui, et qu'elle était un signe de
leur foi.  Quelle  affreuse et  horrible  erreur !  Les richesses terrestres ne prouvent  rien.  Au contraire,  la  grande majorité des êtres
humains sont séduits par l'attrait  des richesses, qui  leur sont un piège. Aujourd'hui,  le Seigneur nous bénit  de "toutes sortes de
bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ" (Ephésiens 1 :3).
Toutefois, les bénédictions divines promises par Esaïe étaient aussi essentiellement spirituelles, comme le prouve le verset 26 : "La
lumière de la lune sera comme la lumière du soleil, et la lumière du soleil sera sept fois plus grande (comme la lumière de sept jours),
lorsque l'Eternel bandera la blessure de son peuple, et qu'il guérira la plaie de ses coups".
J'ajoute que si ceux qui sont fidèles sont bénis, ceux qui reviennent au Seigneur après avoir erré loin de Lui, et qui reprennent une
marche fidèle avec Lui, seront doublement bénis !

Epilogue :
Sommes-nous  ensemble  dans  ce  mouvement  de  résistance ?  C'est  ce  qui  nous  est  indispensable  aujourd'hui :  être  dans  le
mouvement de résistance de la foi, si nous voulons être fidèles.
"Or sans la foi il est impossible de lui être agréable ; car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu'il est le
rémunérateur de ceux qui le cherchent" (Hébreux 11 :6).
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Le thème de ce message, comme le thème du chapitre 30 d'Esaïe, est, finalement, celui de la fidélité de Dieu Lui-même. Notre foi
s'appuie sur le fait que Dieu est fidèle. Il prend patience quand nous errons, et Il bénit notre détermination à rejeter le compromis. Sa
fidélité est telle, qu'Il n'abandonnera jamais ceux qui Lui sont fidèles, que ce soient des Chrétiens individuels, ou des églises.
"Les bontés de l'Eternel ne sont pas épuisées, ses compassions ne sont pas à leur terme ; elles se renouvellent chaque matin. Oh !
que ta fidélité est grande !" (Lam. 3 :23). Oui, que Ta fidélité est grande, O Dieu notre Père !
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A108 L'enlèvement de l'Eglise se produira avant la Grande Tribulation

Article de Cutting Edge Ministries.
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1586.cfm 
Article traduit par Henri Viaud-Murat, publié autrefois sur le site Internet paroledevie.org (site fermé depuis Août 2007).
Jésus-Christ doit revenir tout d'abord pour chercher Son Eglise et l'enlever à Sa rencontre dans les airs. Une compréhension correcte
des prophéties bibliques nous montre que cet enlèvement doit se produire avant la Grande Tribulation, au cours de laquelle l'Antichrist
doit régner pendant sept ans sur une terre dévastée. 
Nous comprenons de mieux en mieux les prophéties de la Bible. A mesure que les événements mondiaux continuent à se dérouler, ce
qui semblait autrefois allégorique devient tout à fait réalisable. Les adeptes du Nouvel Age eux-mêmes ont été prévenus par leurs
esprits guides, dès 1989, qu'ils devaient s'attendre à un enlèvement des "gêneurs" !
Nous sommes souvent contactés par des lecteurs qui contestent notre position en faveur d'un enlèvement de l'Eglise préalable à la
Grande Tribulation.  Il  semble donc indispensable de répéter souvent un fait  indiscutable : ce qui  semblait  autrefois complètement
déraisonnable devient parfaitement compréhensible, à la lumière des événements actuels.
Par exemple :
Jusqu'au début du vingtième siècle,  la plupart  des commentateurs de la Bible pensaient que les deux cents millions de soldats
mentionnés dans Apocalypse  9 :16 représentaient  un nombre trop fantastique  pour  être  pris  au sens littéral,  et  qu'il  devait  être
allégorique et représenter une réalité spirituelle. En effet, à cette époque, toutes les armées du monde réunies n'atteignaient pas un
nombre aussi astronomique. Il ne fallait donc pas le prendre au sens littéral. Pourtant, dès les années 70, on s'est rendu compte que la
Chine, à elle seule, pouvait aligner une armée de cette taille, si elle le décidait. Ce qui semblait complètement déraisonnable était
devenu parfaitement raisonnable ! Il en est de même pour toutes les prophéties. A mesure que le temps passe, leur interprétation
devient de plus en plus claire.
L'histoire de l'Eglise prouve aussi qu'il a fallu parfois plusieurs siècles pour que les grandes doctrines de la foi prennent corps et soient
parfaitement formulées. Par exemple, la doctrine de la justification par la foi seule avait été complètement "oubliée", jusqu'à ce que
Martin Luther la remette en lumière au XVIe siècle. Ne tombons donc pas dans le piège de croire que tout ce que les premiers
commentateurs de la Bible ont dit soit sacro-saint et ne doive faire l'objet d'aucune modification.
Aujourd'hui, beaucoup de Chrétiens se moquent de l'idée que l'Eglise doive être secrètement enlevée dans les cieux. Ils prétendent
que cette doctrine a été concoctée en 1830 par une certaine Margaret McDonald, et qu'elle aurait ensuite été reprise par les Frères de
Plymouth, ou Frères Larges. Elle aurait été popularisée grâce aux efforts de C.I. Scofield, qui a édité sa fameuse Bible commentée à
références.
Pour répondre à ces objections, tout ce que nous pouvons dire est ceci : "Que disent les Ecritures ?" Cette doctrine de l'enlèvement de
l'Eglise est-elle confirmée par l'ensemble de la Bible ? Nous devons étudier ce sujet de la manière la plus objective possible, à la
lumière des Ecritures.
On ne peut contester le fait que l'Eglise sera enlevée de la terre en un instant, car 1 Thessaloniciens 4 :13-18 et 1 Corinthiens 15 :51-
53  l'affirment  clairement.  Le  seul  problème  consiste  à  définir  le  moment  où  l'Eglise  sera  enlevée.  Beaucoup  affirment  que  cet
enlèvement se produira lors du retour de Jésus-Christ sur la Terre, à la fin de la période de la Tribulation, et non avant le début de cette
Tribulation. Tous les Chrétiens sont d'accord pour croire que Dieu peut certainement enlever Ses enfants de la Terre au moment qu'Il a
choisi. Mais il existe un certain nombre de raisons très logiques qui nous permettent de croire que l'enlèvement de l'Eglise se produira
avant la Grande Tribulation.
Avant tout, ce que nous devons absolument comprendre est le fait que l'objectif essentiel de la Grande Tribulation (ou encore du "Jour
du Seigneur") est de corriger et de purifier la nation d'Israël. L'Eglise de Jésus-Christ n'est pas concernée par ce processus, car elle
est la bien-aimée et l'Epouse du Seigneur. Une partie de la confusion est représentée par le fait que l'on ne comprenne pas bien la
signification du terme "élu", qui s'applique aux enfants de Dieu.
L'Eglise est exclusivement composée d'élus. Mais il existe deux autres catégories d'élus de Dieu, qui ne font pas partie de l'Eglise. La
première catégorie concerne les saints de l'Ancien Testament. La seconde catégorie comprend tous ceux qui seront sauvés au cours
de la Grande Tribulation. Ainsi, quand Matthieu 24, ou les Evangiles de Marc et de Luc, parlent des "élus," nous devons comprendre
qu'il ne s'agit pas des saints de l'Eglise, pour des raisons que nous allons développer en détail plus loin.
La plupart des prophéties concernant la période de la Tribulation se trouvent dans l'Ancien Testament, et concernent donc clairement
Israël. En outre, on ne voit pas pour quelle raison le Seigneur obligerait Son Epouse bien-aimée à passer par toutes les horreurs
inimaginables de la Grande Tribulation, même si l'Eglise est entièrement composée d'anciens pécheurs corrompus et dignes de l'Enfer.
Le Seigneur nous a sauvés par Sa grâce, pas par aucun de nos mérites. A quoi pourrait donc servir une telle punition ? Aucune
punition ne pourrait  changer  ou ôter  la  nature de péché.  Tant  que nous vivons  dans un corps mortel,  notre  existence terrestre
continuera à être caractérisée par la possibilité de pécher. Nous ne serons définitivement délivrés de la présence du péché que lorsque
nous recevrons nos corps glorifiés, à la résurrection.
Ceux qui insistent sur le fait que la Grande Tribulation servira à enlever de l'Eglise les "rides et les taches" (Ephésiens 5 :27), pour
qu'elle puisse être présentée à Christ, négligent donc cette vérité élémentaire. Toute imperfection humaine et toute trace de péché
doivent être ôtées de notre vie avant que nous puissions nous tenir en présence du Seigneur. Cela s'accomplira en un instant lors de
l'enlèvement  (1  Corinthiens  15 :50-58).  Croire  que  l'Eglise  doive  passer  par  une  période  de  "purification"  revient  à  accepter  le
mensonge du Purgatoire ! Les Chrétiens de l'Eglise sont sans tache, parce que Jésus-Christ nous a imputé Sa perfection !
Regardons  ce que dit  l'Ancien  Testament  concernant  le  "Jour  de  l'Eternel"  et  le  "temps d'angoisse  pour  Jacob",  afin  de  mieux
comprendre de quelle manière ces prophéties s'appliquent à Israël. Nous verrons que peu de thèmes bibliques ont été traités avec
autant d'insistance dans l'Ancien Testament.
Quand les prophètes ont parlé du Jour de l'Eternel, ils ont souvent employé un langage semblable à celui d'Amos, lorsqu'il disait :
"Malheur à ceux qui désirent le jour de l'Eternel ! Qu'attendez-vous du jour de l'Eternel ? Il sera ténèbres et non lumière. Vous serez
comme un homme qui fuit devant un lion et que rencontre un ours, qui gagne sa demeure, appuie sa main sur la muraille, et que mord
un serpent. Le jour de l'Eternel n'est-il pas ténèbres et non lumière ? N'est-il pas obscur et sans éclat ?" (Amos 5 :18-20).
Sur le plan théologique, le "Jour de l'Eternel" inclut tout ce qui va se produire au cours d'une période pendant laquelle Dieu accomplira
toutes Ses promesses et mettra un terme à l'histoire. Toutefois, la plupart des passages de l'Ancien Testament mettent surtout l'accent
sur la période sombre de jugement et de Tribulation qui marquera le début du "Jour de l'Eternel". Ils décrivent cette période comme un
moment horrible pour l'humanité. Chaque jour, de terribles jugements dévasteront la Terre et la videront de ses habitants par millions.
C'est un temps de terreur et de ténèbres, de malheur et de troubles, un temps où la colère de Dieu se déchaîne sans mesure contre
une humanité pécheresse. Tous ces passages nous montrent, avec d'autres, que les élus de Dieu, ainsi que les païens, devront subir
les jugements divins, car c'est le monde entier qui sera concerné par la Tribulation.
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Voici ce que dit Jérémie 25 :32-33 :
"Ainsi parle l'Eternel des armées : Voici, la calamité va de nation en nation, et une grande tempête s'élève des extrémités de la terre.
Ceux que tuera l'Eternel en ce jour seront étendus d'un bout à l'autre de la terre ; ils ne seront ni pleurés, ni recueillis, ni enterrés, ils
seront comme du fumier sur la terre".
Pourtant, en dépit des événements horribles de cette période, l'intention de Dieu est claire : Il veut S'en servir pour sauver. 

Voici ce que disent certains prophètes :
"Malheur ! Car ce jour est grand ; il n'y en a point eu de semblable. C'est un temps d'angoisse pour Jacob ; mais il en sera délivré"
(Jérémie 30 :7). Le contexte montre que Jacob, c'est-à-dire Israël, sera délivré par ce temps d'angoisse, et non de ce temps.
"Je vous ferai passer sous la verge, et je vous mettrai dans les liens de l'alliance. Je séparerai de vous les rebelles et ceux qui me sont
infidèles ; je les tirerai du pays où ils sont étrangers, mais ils n'iront pas au pays d'Israël. Et vous saurez que je suis l'Eternel" 
(Ezéchiel 20 :37-38).
"Dans tout le pays, dit l'Eternel, les deux tiers seront exterminés, périront, et l'autre tiers restera. Je mettrai ce tiers dans le feu, et je le
purifierai comme on purifie l'argent, je l'éprouverai comme on éprouve l'or. Il invoquera mon nom, et je l'exaucerai  ; je dirai : C'est mon
peuple ! Et il dira : L'Eternel est mon Dieu !" (Zacharie 13 :8-9).
Notez que les deux tiers d'Israël doivent être exterminés. Seul un tiers doit survivre les rigueurs du jugement de Dieu !
La période de la Tribulation est donc destinée à juger Israël, et de préparer toute cette nation à la conversion. Voir aussi Apocalypse
7 :9 et 14 :4, et comparez avec Ezéchiel 20 :37-38 et Zacharie 13 :1 et 8-9, déjà cités.
Tout cela doit nous faire comprendre que le monde est destiné à connaître une terrible Tribulation. Pourtant, Dieu désire faire concourir
ces moments affreux au bien de l'humanité. Il la conduira à la fin qu'Il a Lui-même prévue.
Voici donc les principaux passages que vous pourrez étudier :
Concernant le Jour de l'Eternel : Esaïe 2 :12 et 13 :6 ; Ezéchiel 13 :5 et 30 :3 ; Joël 1 :15 et 2 :1, 11, 31 ; Amos 5 :18-20 ; Abdias15 ;
Sophonie 1 :7, 14 ; Zacharie 14 :1 ; Malachie 4 :5.
Concernant la Tribulation : Deut. 4 :30-31 ; Esaïe 2 :19 et 24 :1, 3, 6, 19-21 ; Esaïe 26 :20-21 ; Jérémie 30 :7 ; Daniel 9 :27 et 12 :1 ;
Joël 1 :15 et 2 :1-2 ; Amos 5 :18-20 ; Sophonie 1 :14-15, 18.

Les arguments logiques qui vont dans le sens d'un enlèvement préalable à la Tribulation
A présent que nous avons établi  le fondement de la Tribulation, et montré qu'elle concerne Israël et non l'Eglise, tournons notre
attention sur les arguments logiques qui vont dans le sens d'un enlèvement préalable à la Tribulation. Nous avons déjà dit qu'il est
complètement irréaliste et spirituellement inutile que le Seigneur oblige Son Epouse bien-aimée à traverser ces événements horribles.
Puisque nous sommes sur le sujet de l'Epouse de Christ, il nous faut examiner brièvement quelles étaient les antiques coutumes juives
concernant les fiançailles et le mariage.
Lorsque les parents avaient donné leur accord sur le mariage, on procédait tout d'abord aux fiançailles. A cette époque, les fiançailles
représentaient un engagement aussi fort que celui du mariage. Le fiancé se séparait ensuite de sa fiancée pour aller lui construire une
maison. Cela durait souvent deux années. La fiancée l'attendait dans la maison de son père, mais elle vivait dans l'attente du retour
"imminent" de son fiancé. Ses bagages étaient prêts, et elle attendait avec impatience le moment où son fiancé reviendrait la chercher.
Lorsque la maison était enfin prête, tous les invités devaient se diriger joyeusement avec le fiancé vers la maison de sa fiancée, au
milieu de la nuit. Le fiancé était accompagné de "l'ami de l'époux". Aujourd'hui, nous l'appellerions le "témoin". A l'approche de la
maison, l'ami de l'époux devait d'écrier : "Voici, l'époux vient !" La fiancée devait naturellement être éveillée, et ouvrir la porte. Elle
devait ensuite accompagner tout le groupe dans la maison de son père, où se déroulait la cérémonie du mariage proprement dite. Puis
les mariés emménageaient dans leur nouvelle maison, pour une lune de miel qui durait en général sept jours.
On ne peut manquer de remarquer les parallèles entre cette antique coutume Juive, et l'enlèvement de l'Eglise ! L'Epouse, c'est-à-dire
l'Eglise, doit attendre son Epoux, Jésus-Christ, dans la maison de son père, image de ce monde contrôlé par Satan. Après deux
années de séparation (près de 2.000 ans en fait), l'Epoux revient chercher Son Epouse. La cérémonie des noces doit se passer dans
la maison du Père, dans le Ciel. La lune de miel dans leur nouvelle demeure (ce dont Jésus nous a parlé dans Jean 14  :2) doit durer
sept jours, qui correspondent aux sept années de la Grande Tribulation sur la Terre.
Dans 1 Thessaloniciens 5 :9, nous trouvons un autre argument de poids en faveur de l'enlèvement avant la Tribulation : "Car Dieu ne
nous a pas destinés à la colère, mais à l'acquisition du salut par notre Seigneur Jésus-Christ".
Pris dans son contexte, ce verset est manifestement associé à l'enseignement donné par Paul sur l'enlèvement. Cet enseignement est
donné depuis le chapitre 4, verset 13, jusqu'au chapitre 5, verset 11. Paul avait écrit cette première épître aux Thessaloniciens pour la
raison  essentielle  que  cette  Eglise  s'inquiétait  de  ce  qu'étaient  devenus  leurs  bien-aimés  décédés.  Ces  bien-aimés  étaient
apparemment des Chrétiens, et ils étaient morts sans avoir connu l'enlèvement. Paul avait déjà enseigné aux Thessaloniciens qu'un
enlèvement  devait  se produire.  Mais  comme il  n'était  resté avec eux que pendant  un mois,  leur  connaissance de ce sujet  était
incomplète. C'est pourquoi, afin de corriger cette mauvaise compréhension, Paul leur avait écrit pour leur dire que leurs bien-aimés qui
étaient morts en Christ précéderaient de peu ceux qui seraient restés vivants, au moment de l'enlèvement.
Remarquez que Paul emploie par deux fois le verbe "consoler" dans son discours. Il s'efforce de calmer leurs craintes. Puis il conclut
par le verset cité plus haut (5 :9). Il leur affirme que Dieu ne nous a pas destinés à la colère. Ceux qui doivent subir cette colère sont la
nation d'Israël, tout particulièrement, et le reste du monde, en général. Nous devons donc comprendre que l'enseignement de Paul
concernant l'enlèvement est destiné à être une source de réconfort pour les Chrétiens de tous les temps.
Mais le diable n'avait pas fini de tourmenter ces Chrétiens de Thessalonique. Car on leur disait que les persécutions qu'ils traversaient
étaient le signe qu'ils étaient en train de vivre le "Jour de l'Eternel", la Tribulation. Ils avaient donc raté l'enlèvement  ! Ceci a motivé la
seconde épître de Paul aux Thessaloniciens. Il leur donne à cette occasion (et à nous aussi) deux signes très clairs qui doivent
s'accomplir avant le début de la Tribulation. Au chapitre 2, verset 3, Paul nous demande de ne nous laisser séduire par personne. Car
"ce jour" ne viendra pas, tant que l'apostasie ne se sera pas produite d'abord, et tant que l'on n'aura pas vu paraître l'homme du péché,
l'Antichrist. Nous devons donc bien savoir que ces deux choses doivent d'abord se produire, pour que la Grande Tribulation puisse
effectivement commencer.
Je vous pose donc une question : "Pourquoi Paul aurait-il donné aux Thessaloniciens cet enseignement, s'il n'avait pas à l'esprit que
l'enlèvement devait se produire avant la Grande Tribulation ?" Réfléchissez-y !
Un autre point intéressant concerne "l'apostasie" dont il est parlé au verset 3 du chapitre 2. Le mot grec peut en effet avoir deux sens
différents. La plupart des commentateurs pensent qu'il s'agit d'un abandon massif de la vérité et de la foi, juste avant la période de la
Tribulation. Cela semble tout à fait possible, pour que l'Antichrist, lorsqu'il prendra le pouvoir, puisse se faire adorer dans le monde
entier. Mais d'autres commentateurs éminents ont fait remarquer que le mot grec "apostasia" peut aussi être traduit par "départ"  ! Ce
départ peut donc concerner le départ de l'Eglise de ce monde, juste avant la Tribulation. Toutefois, il faut souligner que tous les
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spécialistes du Grec ne sont pas d'accord sur cette interprétation, même ceux qui croient en un enlèvement avant la Tribulation. Ce
point particulier est donc loin d'être établi.
Il faut simplement savoir, comme le précisent les commentaires de certaines Bibles, que le mot "apostasia" peut aussi signifier "départ
de l'Eglise".
Nous trouvons dans Apocalypse 3 :10 un autre passage qui concerne le sujet de notre discussion. Le Seigneur s'adresse à l'Eglise de
Philadelphie :
"Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde
entier, pour éprouver les habitants de la terre". Le texte grec dit en réalité : "Je te garderai de l'heure de la tentation…" Réfléchissez à
l'emploi du mot "heure". Il s'agit d'un terme lié à la Terre. Une fois que vous avez quitté la terre, et ce système solaire, ce mot n'a plus
sa raison d'être !
Les sept églises mentionnées aux chapitres 2 et 3 de l'Apocalypse étaient des églises réelles, situées en Asie Mineure à l'époque où
Jean écrivait ces lignes. De nombreux commentateurs bibliques croient aussi qu'elles représentent sept époques distinctes de l'histoire
de l'Eglise. La dernière est l'église de Laodicée, remarquable pour sa tiédeur, juste avant l'époque de la Tribulation. Selon une autre
interprétation, il s'agit de sept types d'églises, dont les membres représentent tous les degrés de spiritualité et de fidélité à Christ.
S'adressant aux fidèles Chrétiens de Philadelphie (ceux qui seront vivants à cette époque), Jésus leur fait la promesse qu'Il les gardera
de l'heure de la tentation (ou de l'épreuve) qui va venir sur le monde entier. Notez bien que Jésus promet de garder Son Eglise de
l'heure de la tentation, et non pas "à l'heure", ou "dans l'heure" de la tentation, comme certains post-millénaristes le disent.
Noé a été sauvé de la colère de Dieu manifestée par le déluge. Mais il a connu cette heure ! Lot a été sauvé de la colère de Dieu, mais
il a connu cette heure ! Jésus a promis à Son Eglise qu'Il la gardera de l'heure de la tentation qui vient sur le monde entier. Elle ne
connaîtra donc pas cette heure.
Voici un autre point intéressant : dans l'Apocalypse, l'Eglise n'est mentionnée que jusqu'au chapitre 3. Au verset premier du chapitre 4,
une voix se fait  brutalement entendre :  "Monte ici… !" Est-ce l'annonce de l'enlèvement ? L'Eglise n'est  plus du tout  mentionnée,
jusqu'au chapitre 21, où il est parlé de l'Epouse de Christ.
Au verset 4 du chapitre 4, nous voyons mentionnés les vingt-quatre vieillards. Le terme grec est "presbuteros", ancien. Ils sont assis
autour  du trône  de  Dieu,  vêtus  de  blanc et  portant  des  couronnes  d'or.  Le  fait  d'être  "vêtu  de  blanc"  concerne  les  vainqueurs
(Apocalypse 3 :4-5). Dans le Nouveau Testament, les couronnes représentent toujours des récompenses. Le fait  que les anciens
soient ainsi représentés signifie que les élus sont déjà passés devant le Tribunal de Christ, pour recevoir leurs récompenses ! Si vous
doutez de cette interprétation, regardez au verset 3 du chapitre 5. Nous lisons : "Et personne dans le ciel, ni sur la terre, ni sous la
terre, ne put ouvrir le livre ni le regarder". Le verset 4 ajoute : "Et je pleurai beaucoup de ce que personne ne fut trouvé digne d'ouvrir le
livre ni de le regarder". Le mot "personne" concerne les hommes. Manifestement, il ne concerne pas Jésus, qui est à la fois homme, et
Dieu, la seconde Personne de la Trinité.
Comment  ces vingt-quatre  vieillards  pourraient-ils  se trouver  dans  le  Ciel,  s'ils  n'avaient  pas  été d'abord  enlevés ? Selon  notre
compréhension  des  Ecritures,  nous  croyons  que  Jésus-Christ  est  le  premier  Homme à  être  ressuscité  et  à  être  entré  au  Ciel
ressuscité, comme "prémices de ceux qui sont morts".
Ceci étant établi, ni les saints de l'Ancien Testament, ni ceux de la Tribulation, ne peuvent précéder l'Eglise dans la résurrection et dans
l'entrée dans le Ciel. Le passage suivant le prouve :
"Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de ceux qui sont morts. Car, puisque la mort est venue par un
homme, c'est aussi par un homme qu'est venue la résurrection des morts. Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous
revivront en Christ, mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement" (1
Cor. 15 :20-23).
L'expression "ceux qui appartiennent à Christ", prise dans son contexte, fait référence à l'Eglise. Les Chrétiens de l'Eglise sont donc
les seconds à ressusciter après Christ. Aucun autre groupe ne doit ressusciter avant eux.
Si l'on rapproche ces faits de ce qui est écrit dans Apocalypse 7 :13-14, nous devons tirer une autre conclusion :
"Et l'un des vieillards prit la parole et me dit : Ceux qui sont revêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où sont-ils venus ? Je lui dis :
Mon seigneur, tu le sais. Et il me dit : Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation ; ils ont lavé leurs robes, et ils les ont blanchies
dans le sang de l'agneau".
Il est indiscutable que ces saints de la Grande Tribulation se trouvent dans le Ciel ! Comme nous venons de le voir dans 1 Corinthiens
15 :20-23, Jésus-Christ  constitue "les prémices de ceux qui  sont  morts".  Ce sont ensuite ceux qui  Lui  appartiennent qui  doivent
ressusciter. Puisque Apocalypse 7 :13-14 nous informe que les saints de la Grande Tribulation se trouvent dans le Ciel, il est donc
nécessaire que l'Eglise ait été ressuscitée et enlevée auparavant !
A quel moment commence la Grande Tribulation sur la Terre ? Dans Apocalypse 6 :1, nous voyons le Seigneur Jésus-Christ ouvrir le
premier sceau. Cela marque le début de la Tribulation. Toutefois, il se passe quelque chose avant cela, au chapitre 5. Les versets 8 à
10 nous disent ceci :
"Quand il eut pris le livre, les quatre êtres vivants et les vingt-quatre vieillards se prosternèrent devant l'agneau, tenant chacun une
harpe et des coupes d'or remplies de parfums, qui sont les prières des saints. Et ils chantaient un cantique nouveau, en disant : Tu es
digne de prendre le livre, et d'en ouvrir les sceaux ; car tu as été immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute
tribu, de toute langue, de tout peuple, et de toute nation ; tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils
régneront sur la terre".
Les vingt-quatre vieillards, ou anciens, représentent l'ensemble des Chrétiens, car ils parlent de tous ceux qui ont été rachetés pour
Dieu par le sang de l'Agneau.
L'apôtre Paul parle du Jour de l'Eternel en ces termes :
"Pour ce qui est des temps et des moments, vous n'avez pas besoin, frères, qu'on vous en écrive. Car vous savez bien vous-mêmes
que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. Quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine soudaine les
surprendra, comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme enceinte, et ils n'échapperont point. Mais vous, frères, vous
n'êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne comme un voleur ; vous êtes tous des enfants de la lumière et des
enfants du jour. Nous ne sommes point de la nuit ni des ténèbres. Ne dormons donc point comme les autres, mais veillons et soyons
sobres. Car ceux qui dorment dorment la nuit, et ceux qui s'enivrent s'enivrent la nuit. Mais nous qui sommes du jour, soyons sobres,
ayant revêtu la cuirasse de la foi et de la charité, et ayant pour casque l'espérance du salut. Car Dieu ne nous a pas destinés à la
colère, mais à l'acquisition du salut par notre Seigneur Jésus-Christ, qui est mort pour nous, afin que, soit que nous veillions, soit que
nous dormions, nous vivions ensemble avec lui.  C'est pourquoi exhortez-vous réciproquement, et édifiez-vous les uns les autres,
comme en réalité vous le faites" (1 Thessaloniciens 5 :1-11).
Le mot grec traduit par "veillons" au verset 6 est le verbe "gregoreuo". Il signifie "être vigilant". Pourquoi Paul leur demanderait-il de
veiller, si cet événement n'était pas imminent dans le calendrier prophétique de Dieu ? Paul prend bien soin d'opposer les Chrétiens,
qui doivent veiller, aux païens, qui sont perdus et qui vont se laisser surprendre, comme par un voleur dans la nuit. Mais le Jour du
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Seigneur ne nous surprendra pas. Comprenez bien cela ! Si le Jour du Seigneur ne doit pas nous surprendre, c'est que nous partirons
juste avant son début, et que nous serons déjà partis depuis sept ans quand il s'achèvera ! Le Jour du Seigneur commencera, ou
"viendra", juste après la révélation de l'homme du péché et l'enlèvement de l'Eglise.
Ceci nous permet d'aborder le sujet de Matthieu 24. A mon humble avis, ce chapitre est l'un des moins bien compris de la Bible, en ce
qui concerne la prophétie ! Même des docteurs en théologie, qui devraient connaître la Parole, trébuchent sur ce passage de l'Ecriture
et le citent complètement hors de son contexte, lorsqu'ils l'appliquent à l'enlèvement de l'Eglise. Le simple bon sens devrait nous faire
comprendre que Paul savait de quoi il parlait dans 1 Corinthiens 15 :51-52, lorsqu'il écrivait :
"Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, en un instant, en un clin d'œil, à la
dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés."
Que signifie le mot "mystère" (musterion, en grec), quand il est employé dans le Nouveau Testament ? Il fait référence à ce qui était
auparavant caché dans les Ecritures, mais que Dieu révèle à un moment donné ! Paul écrivait ces lignes vers les années 59-60. Il
nous parle de quelque chose que Dieu n'avait  jamais révélé auparavant :  l'enlèvement de l'Eglise. Ce simple fait  doit  nous faire
comprendre qu'aucune des paroles de Jésus dans Matthieu 24 ne concerne l'enlèvement ! Vous pourriez penser que cela n'est pas si
important. Toutefois, étudions de plus près certains détails de ce chapitre.
Le Seigneur est en train de répondre aux questions que Lui posent Ses disciples. Il est très probable que ceux-ci sont exclusivement
composés de Juifs à cette époque. Jésus n'était pas encore mort, et ce n'était pas encore le temps de la grâce ! Aucun des prophètes
de l'Ancien Testament n'avait annoncé l'époque de l'Eglise, parce que Dieu ne leur avait pas révélé ce mystère. Les enseignements de
Jésus dans Matthieu 24 tiennent compte de ce principe. Il  enseigne les Juifs sur ce que souffrira leur génération (verset 34) qui
traversera la Tribulation.  Il  ne parle pas encore de l'Eglise, parce que l'Eglise doit encore être révélée. Les versets 4 à 13 nous
décrivent donc ce que les Juifs formant le reste des élus devront souffrir pendant cette sombre période de la Tribulation, ce "temps
d'angoisse pour Jacob".
Le verset 9 dit clairement  : "Alors on vous livrera aux tourments, et l'on vous fera mourir ; et vous serez haïs de toutes les nations, à
cause de mon nom". Au début de la Tribulation, Dieu marquera de Son sceau 144.000 Juifs. C'est d'abord à eux que le discours de
Jésus s'adresse. Le verset 13 a souvent été mal compris par beaucoup de Chrétiens, qui l'appliquent à leur salut spirituel, alors qu'il
s'applique à la délivrance physique des Juifs qui seront encore vivants au moment du retour de Jésus-Christ sur la Terre, à la fin de la
Tribulation.
Les paroles de Jésus dans Matthieu 24 ne peuvent donc pas s'appliquer aux Chrétiens, car l'Eglise était encore un mystère à cette
époque (Ephésiens 3 :1-6). Notez ce que Jésus dit au verset 14 : "Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde
entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin". Chers amis, la Bonne Nouvelle de la grâce était encore
inconnue à cette époque ! La "bonne nouvelle du royaume" était  le message prêché par Jean-Baptiste et par Jésus Lui-même :
"Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche !" C'est à cette bonne nouvelle que le Seigneur fait ici allusion.
Cette bonne nouvelle du royaume sera à nouveau prêchée pendant la Tribulation par les 144.000 d'Apocalypse 7, puis par les deux
témoins d'Apocalypse 11 :3. La fin de la Tribulation, qui verra le retour de Jésus-Christ sur la Terre, ne se produira pas tant que ce
message de repentance n'aura pas été entendu par toutes les nations. Il faudra qu'elles sachent que le règne littéral de Jésus-Christ
va bientôt être instauré sur la Terre. A l'époque où le Seigneur Jésus parlait à Ses disciples, Il venait juste d'être rejeté comme Roi par
la nation d'Israël. Il savait que Ses paroles s'adressaient à la génération future de leurs descendants, celle qui connaîtrait la Tribulation.
L'Eglise n'est pas concernée.
A partir du verset 15, nous voyons le début de la deuxième moitié de la Tribulation. Ce sera une époque si terrible que le Seigneur fait
le  commentaire  suivant,  au  verset  21 :  "Car  alors,  la  détresse  sera  si  grande  qu'il  n'y  en  a  point  eu  de  pareille  depuis  le
commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais".
Le fait que ce soient les Juifs qui sont concernés par ce discours apparaît clairement dans le récit parallèle de Marc 13. 
Notez le verset 9 :
"Prenez garde à vous-mêmes. On vous livrera aux tribunaux, et vous serez battus de verges dans les synagogues ; vous comparaîtrez
devant des gouverneurs et devant des rois, à cause de moi, pour leur servir de témoignage".
A ma connaissance, les Juifs n'ont jamais eu l'habitude de faire comparaître des Chrétiens devant leurs synagogues, pour quelque
raison que ce soit, encore moins de les battre de verges ! Mais, au cours de la Tribulation, les 144.000 Juifs élus seront persécutés par
leurs frères, ainsi que par les Gentils.
Nous trouvons au verset 20 cette déclaration très intéressante :  "Et,  si  le Seigneur  n'avait  abrégé ces jours,  personne ne serait
sauvée ; mais il les a abrégés, à cause des élus qu'il a choisis". Si Dieu n'abrégeait pas ces jours, tout le monde périrait !
Cela me permet d'évoquer les versets 35 et 36, eux aussi très souvent mal interprétés : "Veillez donc, car vous ne savez quand
viendra le maître de la maison, ou le soir, ou au milieu de la nuit, ou au chant du coq, ou le matin ; craignez qu'il ne vous trouve
endormis,  à  son arrivée  soudaine".  Beaucoup de prédicateurs se sont  servis  de ces versets  pour  dire  à leurs  assemblées que
personne ne pouvait connaître "le jour et l'heure" de l'enlèvement. Or ces versets n'ont absolument rien à voir avec l'enlèvement ! Si
nous les prenons dans leur contexte exact, nous voyons qu'ils font référence au retour de Jésus-Christ sur la Terre. Les persécutions
et les massacres seront si affreux que Dieu devra abréger ces jours, afin qu'un certain nombre d'hommes puissent rester vivants
jusqu'au Millénium ! Parce que cette période devra être abrégée (elle pourra être plus courte que le nombre de jours prophétisés par
Daniel),  personne ne pourra donc connaître le jour et l'heure précis du retour du Seigneur ! Je le répète, ces discours de Jésus
s'adressaient à des Juifs qui étaient sous la loi, et non à l'Eglise qui est sous la grâce !
Matthieu 24 :44 a aussi  été utilisé pour  soutenir  l'argument  que personne ne peut  connaître  le moment  de l'enlèvement :  "C'est
pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas". En réalité, ce verset
s'adresse à des Juifs qui seront tellement terrifiés qu'ils ne penseront qu'à se cacher, et qui seront entièrement préoccupés par leur
survie. Ils oublieront de compter les jours de la Grande Tribulation qui leur restent à vivre, selon la prophétie de Daniel.
Le Nouveau Testament exhorte les Chrétiens à attendre en permanence la venue du Seigneur, qui a promis de les enlever et de les
prendre avec Lui. Ils ne seront pas pris par surprise, comme le prouvent les versets suivants :
"Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne comme un voleur ; vous êtes tous des enfants
de la lumière et des enfants du jour. Nous ne sommes point de la nuit ni des ténèbres. Ne dormons donc point comme les autres, mais
veillons et soyons sobres" (1 Thessaloniciens 5 :4-6).
Cela nous prouve une fois de plus que les déclarations de Jésus dans Matthieu 24 ne peuvent pas concerner l'enlèvement de l'Eglise.
Les versets 29 à 31 disent ceci : "Aussitôt après ces jours de détresse, le soleil s'obscurcira, la lune ne donnera plus sa lumière, les
étoiles tomberont du ciel, et les puissances des cieux seront ébranlées. Alors le signe du Fils de l'homme paraîtra dans le ciel, toutes
les tribus de la terre se lamenteront, et elles verront le Fils de l'homme venant sur les nuées du ciel avec puissance et une grande
gloire. Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des
cieux jusqu'à l'autre". Là encore, il s'agit du retour de Jésus sur la Terre, et non de l'enlèvement de l'Eglise.
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Les versets 40 et 41 sont, eux aussi, très souvent utilisés pour illustrer ce qui se passera au moment de l'enlèvement. "Alors, de deux
hommes qui seront dans un champ, l'un sera pris et l'autre laissé ; de deux femmes qui moudront à la meule, l'une sera prise et l'autre
laissée". En réalité, ces versets font référence à la séparation des brebis et des boucs dont Jésus va parler dans Matthieu 25 :33. Ceux
qui seront "laissés" sont ceux qui resteront vivants pour entrer dans le royaume millénaire de Christ. Il faut donc étudier aussi ce
passage dans son contexte. Tout ce discours de Jésus concerne l'époque de Son retour sur la Terre.
Il est compréhensible que tant de commentateurs utilisent Matthieu 24 pour décrire l'enlèvement, parce que ces versets semblent
tellement bien correspondre à cet événement ! Mais, comme nous l'avons vu, une étude plus attentive ne nous permet pas de le faire.
Beaucoup de prédicateurs sincères se sont fait "incendier" parce qu'ils avaient tenté d'annoncer la date de l'enlèvement. Matthieu
24 :36 ne nous interdit pas de le faire, à la lumière de tout ce que nous venons de dire !
Actuellement,  tous  les  événements  mondiaux  semblent  confirmer  ce  que  l'Ecriture  annonce.  Les  conditions  de  l'apparition  de
l'Antichrist sont en train d'être réunies sous nos yeux. Puisque c'est le cas, et compte tenu de tout ce que nous venons de dire, nous
croyons que l'enlèvement de l'Eglise est imminent ! Etes-vous prêt à partir à la rencontre du Seigneur dans les airs ?

Note finale :
Nous voulons affirmer avec force que, si nous croyons à un enlèvement avant la Tribulation, ce n'est pas parce que nous ne sommes
pas assez "courageux" pour supporter les persécutions de l'Antichrist ! Beaucoup de lecteurs nous ont en effet envoyé des messages
pour nous accuser de lâcheté. Cela n'a aucun sens, pour la simple raison que si l'Eglise doit échapper aux persécutions de l'Antichrist,
elle doit connaître les dernières "douleurs de l'enfantement" qui doivent précéder la manifestation de l'Antichrist (Matthieu 24 :8).
Nous vous encourageons à lire notre article NEWS1408 qui parle de ce sujet très clairement. Quand nous expérimentons les "guerres,
les bruits de guerre, les conflits entre nations et royaumes, ou les tremblements de terre", cela ressemble beaucoup aux persécutions
de l'Antichrist pendant la Tribulation. Tous les Chrétiens ont besoin d'atteindre rapidement la maturité spirituelle, car nous ne savons
pas quand nous pourrions être emprisonnés, persécutés, et même torturés pour notre foi.
Il est donc ridicule et parfaitement erroné de dire que nous enseignons que l'enlèvement aura lieu avant la Tribulation, parce que nous
voulons échapper à la persécution.
Sans aucun doute, nous sommes à la fin des temps. Le monde est au bord d'un précipice. L'apparition de l'homme du péché est
imminente.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A136  les illuminati et la prise du pouvoir
Article de Svali, publié le 25 novembre 2000.
L'auteur, qui a exercé des responsabilités au sein des Illuminati, parle de leurs objectifs ténébreux. 
Source http://www.suite101.com/article.cfm/ritual_abuse/53556
Svali est une ancienne occultiste, qui était  formatrice pour le compte des Illuminati.  Elle apprenait aux membres de cette société
secrète les techniques du contrôle mental. Après s'être convertie à Jésus-Christ, tout en gardant l'anonymat, elle a décidé de dévoiler
tout ce qu'elle savait sur les Illuminati, et sur les dangers de ce mouvement luciférien qui s'apprête à prendre le contrôle du monde,
pour installer au pouvoir l'Antichrist.
Je sais que je vais parler d'un sujet très controversé, et d'une question pour laquelle il  n'y a pas de réponses faciles.  Dès que
quelqu'un annonce que les Illuminati ont l'intention de prendre le pouvoir pour dominer le monde, beaucoup de médias commencent à
l'accuser d'être un "obsédé de la conspiration", qui promène des regards anxieux à la manière de Mel Gibson, dans le film qu'il a
tourné sur ce thème. On l'accuse aussi d'être l'un de ces "Chrétiens fondamentalistes" et fanatiques", en considérant, bien entendu,
cette expression comme injurieuse. Ah, si nous pouvions vivre dans un monde où le fait d'être un "Chrétien fondamentaliste" était
l'honneur suprême, au lieu d'être un sujet de honte !
Par ailleurs, le fait d'ignorer une évidence, qui semble de plus en plus confirmée dans le monde entier, traduit un rejet encore plus
grand de la réalité.  Apparemment,  dans de nombreux médias,  on semble faire preuve d'une telle attitude, poussée à son degré
maximum. Ou alors on veut vraiment ignorer l'évidence.

D'autres facteurs compliquent la réponse que l'on doit apporter à cette question :
11. Ceux qui ont survécu à cette société secrète, et qui ont réussi à la quitter, racontent leur témoignage alors qu'ils ont subi une

intense programmation mentale. Il semble parfois qu'il leur soit difficile de séparer la rhétorique propre à la secte de la réalité
des  événements.  Certains  événements  peuvent  en  effet  être  interprétés  par  ces  rescapés  d'une  manière  qui  manque
d'objectivité, en raison de la programmation mentale qu'ils ont subie.

12. Les gens sont aussi influencés par d'autres facteurs, comme leur conception de la nature humaine, leur foi religieuse, ce qu'ils
pensent de la nature du bien et du mal, ou encore par la possibilité d'une manipulation organisée au niveau mondial.

J'admets volontiers la possibilité de tous ces partis pris, et je demande au lecteur d'être conscient de leur existence éventuelle. Je
m'efforce encore maintenant de me déprogrammer de tous les mensonges que l'on avait inculqués au cours de ma vie passée. Je
croyais autrefois de tout mon cœur à ces mensonges. Et j'éprouve toujours une certaine difficulté à distinguer la fiction de la réalité, et
les enseignements reçus des faits réels.
Mais je crois aussi qu'il est important que je partage tout ce que je sais concernant le programme de l'une des organisations les plus
destructrices et les plus nocives qui soient, parmi toutes celles qui sont aujourd'hui à l'œuvre dans le monde.
Jusqu'à l'âge de 38 ans, j'étais "programmatrice" pour le compte des Illuminati. A ce titre, j'avais accès à beaucoup d'informations
concernant le programme secret de ce groupe. Il fallait que je sois au courant. Car je formais des formateurs, pour que ceux-ci soient
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plus efficaces dans leur travail. Comme j'étais complètement acquise à l'idéologie qui me motivait, j'étais devenue excellente dans mon
métier. Pour quelle raison ? Parce que croyais que les Illuminati allaient dominer le monde, et qu'ils y parviendraient en l'espace de
quelques dizaines d'années. En fait, on m'avait assuré que mes enfants seraient des dirigeants du Nouvel Ordre Mondial, qui devait
être pleinement installé d'ici le milieu du XXIe siècle.
On me disait cela depuis mon enfance. Mes parents le croyaient, et tous les dirigeants de ce mouvement qui étaient autour de nous le
croyaient et l'enseignaient. Tout ce que j'ai pu voir à cette époque me prouvait qu'il s'agissait d'une puissante organisation, dont tous
les efforts étaient concentrés pour atteindre cet objectif.

Quelles sont les choses que j'ai pu constater, et qui me prouvait que tout cela était vrai ? Il y en avait plusieurs :
J'ai pu constater que d'énormes sommes d'argent étaient employées pour financer les projets de ce groupe. Ces fonds provenaient du
monde entier,  mais surtout des pays de l'hémisphère Nord.  Des courriers étaient expédiés dans toute la terre, et beaucoup des
principales institutions financières du monde avaient un intérêt direct à la mise en place de ce Nouvel Ordre Mondial. On discutait de
tout cela au cours des réunions de responsables. On montrait des vidéos aux membres du groupe, comme ces films que j'ai pu voir
dans les années 60, présentant 13 personnages assis autour d'une grande table ronde. On nous disait : "Voilà vos dirigeants !" Nous
pouvions voir ces personnages se lever et jurer fidélité au futur Nouvel Ordre Mondial. Je ne mentionnerai pas les noms de ces
personnages, afin d'éviter d'être accusée de diffamation. Mais c'étaient tous des gens très connus et influents. Beaucoup d'entre eux
contrôlent le système bancaire de notre monde moderne.
Les Illuminati financent en douceur le Nouvel Ordre Mondial qui est en train de se mettre en place. Ils le font en secret. Ils croient non
seulement que l'argent "parle",  comme on le dit  couramment, mais qu'il  peut acheter les médias et le silence. Il  assure aussi la
protection  et  l'influence nécessaires  pour  façonner  notre  monde moderne.  Dans  mon adolescence,  les dirigeants  de  ce  groupe
m'avaient appris ceci :  "Quand l'économie va,  la nation va". Ce sont des pragmatistes.  Malgré leurs inclinations pour les choses
occultes, ils ont très bien compris ce qui motive la plus grande partie de l'humanité : la convoitise, et le désir d'obtenir la richesse et la
puissance.

Voici d'autres indications concernant ce programme mondial :
Peu à peu, au fil des années, les Illuminati se sont associés à toutes sortes d'autres organisations occultes ou religieuses qui œuvrent
dans le monde. Aucun communiqué de presse n'annonce l'association d'intellectuels Illuminati avec les dirigeants d'une loge satanique
locale.  Pourtant,  cela  s'est  régulièrement  produit  au  cours  des  décennies  passées.  Les  Illuminati  financent  aussi  des  groupes
paramilitaires, des groupes extrémistes, et tous les groupes qui répandent la haine, l'égocentrisme, le racisme, et tous les autres
extrémismes.
Ils financent aussi des institutions d'enseignement et de formation. Ils sont convaincus, à juste titre, qu'ils parviendront à modeler la
jeunesse d'aujourd'hui par l'éducation qu'ils lui donneront. Cette influence est subtile, mais on lance peu à peu des enseignements
nouveaux, on fait appel à certains formateurs ou professeurs, sous l'influence subtile d'hommes d'affaires "tranquilles", qui contribuent
massivement aux finances de ces institutions. C'est une autre preuve du cynisme pragmatique des Illuminati de haut niveau. Ils ont
largement recours à l'influence que leur donne leur puissance financière. Cette puissance, hélas, a été obtenue grâce à leurs pratiques
ésotériques et occultes, et aux pactes qu'ils ont conclus avec le malin.
Cela fait des années que les médias locaux et nationaux sont influencés par les contributions financières des Illuminati. On m'avait
appris que la plupart des gens pouvaient être graduellement influencés et conditionnés, sans même qu'ils s'en rendent compte, pour
accepter de plus en plus l'immoralité et l'idolâtrie.  Tout ce que vous avez à faire pour vous en rendre compte, c'est  de relire un
magazine des années 50 (au temps où John Wayne était  le modèle de "l'homme d'action"),  et de le comparer à n'importe quel
magazine d'aujourd'hui, largement ouvert à la violence et à la spiritualité des ténèbres. Il vous suffit aussi de comparer les programmes
télévisés d'il y a quelques décennies avec les programmes modernes, pour vous rendre compte des énormes changements survenus
au niveau des médias, et de leur impact sur la société. On m'avait aussi appris que tout cela était programmé et calculé.
Ce ne sont pas les Illuminati qui ont créé les faiblesses, les perversions et les défauts de notre société moderne. Mais ils les ont
encouragés et exploités. Ils se moquent souvent de la naïveté et de l'absence de fibre morale du "citoyen moyen". Nous avons nous-
mêmes créé le climat social  et  familial qui  est celui  de notre pays aujourd'hui.  De plus en plus,  ce climat s'oppose au véritable
Christianisme et à la morale de la Bible. Une humanité sans Dieu doit combler un vide. Ce sont les Illuminati et d'autres groupes
occultes qui se sont précipités pour le remplir.
Les Illuminati vont-ils donc prendre le pouvoir dans le monde ? Oui, et c'est ce qu'ils enseignent à leurs membres. Au moment même
où j'écris cet article, ils travaillent avec ardeur pour atteindre cet objectif. Y parviendront-ils ? Non, si notre nation a recours à la prière
et à la repentance, en implorant la miséricorde de Dieu sur ce monde. La Bible enseigne que seul Dieu connaît quand se produira la fin
des temps. C'est Dieu seul qui décidera de ce moment, car Il veut que personne ne périsse, mais que tous aient une chance de se
repentir et de se tourner vers Lui. C'est en ayant cette foi que nous pourrons empêcher le malin de contrôler complètement notre
monde, qui semble souvent désespérément séduit par les ruses de l'ennemi. Le choix nous appartient. Dieu nous offre ce choix, et
c'est nous qui devons décider de prendre position et de prier. Prions pour notre nation, prions pour tous ceux qui sont prisonniers de
ces groupes qui enseignent le mensonge et répandent la séduction. Prions pour nous-mêmes, pour que nous ayons la force spirituelle
de résister à tout le mal qui se répand, et de choisir la justice et l'amour de Christ, en rejetant tout égoïsme. Nous ne devons pas nous
contenter  d'être  des spectateurs passifs  de  la  décrépitude morale ambiante,  dans un monde dominé par  le  mal,  parce  que les
"hommes de bien" n'ont rien fait. Au contraire, joignons-nous à ceux qui suivent les traces du Seigneur Jésus, et qui "font quelque
chose" pour changer les choses.

A137 les illuminati au USA 1
Série d'articles de CentrExNews.com. Publiés avec l'accord de l'Editeur américain.
Nous commençons à publier  ici  une série d'articles donnant la transcription de plusieurs interviews d'une ancienne membre des
Illuminati, Svali. Devenue Chrétienne, elle a décidé de parler. Tenez-vous au courant de la suite de ce premier article!
Source http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt1.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali est une femme qui a exercé des responsabilités importantes de formation au sein du groupe des Illuminati.
Après sa conversion à Jésus-Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Note de l'Editeur du site educate-yourself.org, qui a diffusé cette série d'interviews :
C'est Brice Taylor qui a attiré mon attention sur cette série d'interviews. Ils confirment d'une excellente manière le comportement et la
nature des "familles" d'Illuminati, dont parle Brice Taylor dans son livre "Thanks for The Memories". Mais il offre aussi un complément



-127-
intéressant,  concernant  le travail  d'un programmeur dans le domaine du contrôle mental.  Le travail  de ce dernier est  davantage
"clinique"  (quoique  abominable).  Ce  travail  est  tout  aussi  destructeur  pour  les  victimes  d'un  tel  contrôle  mental  que  pour  les
programmeurs eux-mêmes, qui sont la plupart du temps sous l'emprise de ce même contrôle mental. Ni les uns ni les autres ne sont
conscients d'être impliqués dans une activité aussi destructrice. Tous participent pourtant directement à ce programme diabolique
d'asservissement,  dont  la genèse remonte aux camps de concentration nazis,  sous la  direction du Docteur Joseph Mengele,  le
tristement célèbre "ange de la mort" d'Auschwitz. C'est ce même Docteur Joseph Mengele qui a fini de mettre au point ce programme,
ici même aux Etats-Unis, grâce à l'OSS/CIA et à l'Opération "Paper Clip".
H.J. Springer, Editeur de CentrExNews.com, a écrit quelques remarques introductives à sa série d'interviews de Svali. Nous sommes
reconnaissants à "Svali" d'avoir révélé ces informations, et à H.J. Springer d'avoir écrit ces articles. Vous pourrez lire d'autres articles
de Svali  (en anglais), et prendre connaissance de son livre de témoignage, sur son site http://www.suite101.com . Tous ceux qui
réfléchissent sur notre planète devraient être informés du programme de prise de pouvoir des Illuminati. Sinon, leur vie, et la vie de
leurs enfants, devra supporter les terribles conséquences de leur négligence, de leur ignorance, et de leur inaction.

Introduction de H.J. Springer, Editeur principal de CentrExNews.com :
Quand nous avons diffusé notre série d'articles sur le thème : "Comment les Illuminati programment les gens", nous avons reçu un
certain nombre d'e-mails assez sceptiques, qui nous demandaient davantage d'informations. Inutile de dire que je me posais moi-
même un certain nombre de questions concernant les Illuminati et leur programme. J'ai donc contacté Svali (c'est un pseudonyme),
ancienne programmatrice et formatrice au sein des Illuminati, pour lui demander des précisions sur son témoignage. J'ai fait de mon
mieux pour que les articles suivants vous éclairent (pardonnez-moi le jeu de mots), et vous donnent les informations supplémentaires
que j'ai pu recevoir de Svali.
Notre correspondance a pris la forme d'une interview par e-mails interposés. Je ne les ai pratiquement pas retouchés. Je n'ai revu que
l'orthographe et la ponctuation, en me contentant d'enlever certaines informations personnelles me concernant. Si vous avez d'autres
questions que vous aimeriez poser à Svali, je vous demanderai de m'adresser un e-mail (en anglais), à centrex@looksmart.com . Je
lui ferai suivre ces e-mails, dans le but de rédiger un éventuel article futur. Je passe à présent à la première partie de nos interviews.

Première partie  : Concernant Svali.
Cher Monsieur Springler,
Merci  de m'avoir  contactée. Je dois  vous dire que je viens juste de recevoir  aujourd'hui  un e-mail  assez sceptique, envoyé par
quelqu'un qui a consulté votre site. Je serais vraiment très heureuse de répondre à vos questions, mais à la réserve suivante. J'écris
sous un pseudonyme, afin de protéger mes deux enfants et mon mari. Je ne veux pas qu'ils reçoivent des appels hostiles ou des
menaces par téléphone, ni d'autres choses de ce genre. Mes deux enfants sont encore en train de guérir des expériences qu'ils ont
vécues en étant élevés au sein de ce groupe. Je ne veux pas qu'ils connaissent d'autres expériences traumatisantes.
Le thème que je vais aborder est pour le moins délicat. Les gens manifestent souvent de fortes réactions, positives ou négatives,
quand ils veulent savoir si les Illuminati existent réellement. Cela dit, je vais vous parler un peu de moi. Libre à vous ensuite de voir si
vous pouvez diffuser ces informations auprès de vos lecteurs. J'écris aussi régulièrement des articles sur le thème des sévices rituels,
sur le site http://www.suite101.com . Vous pouvez aussi faire une recherche sur "Svali". J'ai écrit un certain nombre d'articles sur ce
thème, dans le cas où vous voudriez en savoir plus.

13. Je suis née en 1957 à Alexandrie, une ville de Virginie, aux USA. J'ai vécu peu de temps dans une petite ville à environ une
heure de voiture de Washington, D.C. Puis nous avons déménagé dans une ferme de 200 hectares dans le nord de la
Virginie, où ma mère a épousé mon beau-père. Mon beau-père et ma mère faisaient partie des Illuminati. C'est un groupe où
l'on est Illuminati de génération en génération. Ma mère siégeait au Conseil Régional de la région de Washington, D.C. Elle
occupait la chaire "spirituelle". Les Illuminati ont en effet six chaires dans leurs conseils. Ces chaires correspondent aux
domaines d'intervention dont s'occupent leurs "Maîtres parvenus à la perfection". Ces six chaires concernent les domaines
suivants : Sciences, Gouvernement, Dirigeants de haut niveau, Education, Domaine spirituel, et Domaine militaire.

Ces domaines sont aussi ceux dans lesquels les enfants des membres de la secte sont formés. Ils croient qu'ils doivent avoir des
enfants "bien formés". L'enseignement "spirituel" n'était qu'une petite partie des enseignements prodigués au sein de ce groupe, car la
formation était également approfondie dans les cinq autres domaines. J'ai passé plus de temps à apprendre l'histoire, les langues
vivantes et les sciences qu'à subir des rituels occultes, bien que ces derniers soient très importants pour le groupe.

14. J'ai fait mes études à Charlottesville, en Virginie, de 1975 à 1981. Je suis infirmière diplômée, et j'ai aussi un diplôme de
premier cycle en Espagnol. C'est un établissement où sont pratiqués beaucoup de sévices et de crimes occultes. Il est situé
sur un domaine à environ 18 kilomètres au sud-ouest de Charlottesville, en allant vers Crowley, en Virginie.

15. Après avoir obtenu mes deux diplômes, je suis allée à San Diego, en Californie, en 1981. J'y ai été appelée par les dirigeants
locaux du groupe. Ils étaient très forts pour tout ce qui touchait aux enseignements militaires, mais faibles en sciences, alors
que ce domaine était mon point fort. Je fus admise à siéger au conseil des dirigeants. J'étais la sixième formatrice par ordre
de prééminence, c'est-à-dire au dernier rang des formateurs principaux. J'avais sous mes ordres 30 formateurs, répartis dans
les groupes locaux.  Le conseil  des dirigeants  se réunissait  à  Ramona,  dans une propriété qui  appartenait  à  un certain
Jonathan Meiers… L'un de ses noms de code occultes était "Main Noire", parce qu'il avait l'habitude de porter des gants noirs
quand il travaillait avec les gens. Il était le chef formateur de ce groupe, et l'un des hommes les plus brutaux et les plus
sadiques que j'ai jamais connus. Il a complètement usé presque tous les formateurs qui ont travaillé avec lui, sauf moi, parce
j'avais une amie dans le conseil des dirigeants, qui le haïssait et qui m'aidait à saper son autorité. Les Illuminati sont très
politisés, et aiment beaucoup se donner des coups de poignards dans le dos. Ils se disputent comme des chiens, car chacun
veut monter plus haut. Le nom secret de mon amie était Athéna.

16. Après avoir travaillé pendant douze ans avec Jonathan, je fus promue au poste de seconde formatrice principale du comté.
Jonathan se préparait à passer au niveau régional, et il voulait que je le remplace. Mais nous nous méprisions mutuellement,
et il me tendit un piège pour me faire chuter. C'est une tout autre histoire, mais ce fut l'un des facteurs qui me firent quitter ce
groupe. Je quittai le groupe en 1995, écœurée par tous les mensonges, les tromperies, et les basses manœuvres. En outre,
je craignais pour ma vie. Je m'enfuis au Texas, et subis une thérapie conduite par le Docteur Jerry Mundgaze et son groupe.
Malheureusement, ils ne savaient pas comment me "déprogrammer". Comme me l'a dit le Docteur Mundgaze : "Vous avez
atteint un niveau bien plus élevé que presque tous les gens que nous avons connus, et vous êtes bien plus profondément
programmée".

Je me rappelais beaucoup de choses, des choses qu'il n'avait jamais entendues, et il ne savait pas comment m'aider. La plupart de
mes souvenirs me revenaient spontanément, chez moi, à la maison. Je n'ai jamais été hypnotisée pour me permettre de fouiller dans
mes souvenirs. Ceux-ci me revenaient dans le courant de mes activités normales de la journée.
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17. J'ai passé toute une année à me déprogrammer intensivement. Comme j'étais programmatrice en chef, j'ai pu utiliser ce que

je savais pour défaire toute la programmation par laquelle j'étais passée. J'enrageais, en réalisant que tous les sévices que
j'avais dû subir, et que j'avais fait subir aux autres, n'étaient pas quelque chose de normal, mais avaient été employés pour
me manipuler.

Le livre que j'ai écrit pour donner mon témoignage est basé sur mes souvenirs d'adulte au sein du groupe des Illuminati. J'ai fait des
choses criminelles, et, à présent, je le regrette profondément. Ma manière de faire restitution, devant Dieu, est de dévoiler les doctrines
et les pratiques de ce groupe. J'ai aussi écrit ce livre pour aider les thérapeutes, afin de leur permettre de comprendre les méthodes de
ce groupe. Car il était assez fréquent d'entendre des centres spécialisés dans le traitement des sévices rituels affirmer : "Nous ne
savons que faire…" Je me suis servie de ce que j'ai pu mettre moi-même en pratique pour obtenir ma guérison.

18. Il y a deux ans, mes enfants, qui étaient en visite chez moi, m'ont dévoilé les sévices qu'ils avaient subis auprès de leur père.
Je suis aller trouver les services sociaux, mais mon cas fut classé sans suite, car la fonctionnaire en place m'a affirmé qu'elle
ne croyait pas à la réalité des sévices rituels ! Quand mon ex-mari vint réclamer les enfants, il aurait pu me faire mettre en
prison, parce que je ne lui avais pas rendu les enfants. En effet, le tribunal de San Diego avait froidement déclaré qu'il ne
croyait pas en la réalité des sévices rituels. Dans tous les cas d'accusation de sévices rituels, les enfants sont confiés à celui
des parents qui était accusé d'avoir pratiqué ces sévices !

Mes enfants n'ont pas hésité à affronter directement leur père. Il est devenu blanc comme un linge, et leur a dit : "Alors, vous ne voulez
vraiment pas retourner dans la "famille" ?" Ils ont répondu  : "Non !" Il a repris l'avion pour la Californie, a démissionné de son travail, et
est venu s'installer ici. Il a accepté de subir une thérapie, pour divers désordres de la personnalité. Mes enfants suivent aussi une
thérapie, et sont en train de guérir rapidement. Mon fils, qui est âgé de 12 ans à présent, est presque complètement rétabli, et plus
heureux que jamais. Ma fille, qui a seize ans, doit affronter certains problèmes difficiles, car elle a subi des sévices sexuels. Mais Dieu
a été fidèle, et nous voyons qu'Il est en train de nous guérir tous.
J'aurais espéré que tout ce que nous avons vécu ne se soit pas réellement passé. Mais nous l'avons réellement vécu. Nous sommes
en train de recevoir énormément de témoignages confirmés, sur tout ce qui se passe dans ce domaine, notamment concernant les
sévices rituels. Je pourrais vous adresser ces témoignages. Mon plus grand regret est d'avoir été utilisée par ce groupe, après toute
une carrière de formatrice, pour perpétrer les actes les plus criminels. J'ai souvent torturé et infligé des sévices à des personnes que je
croyais "aider" par ces moyens !
Je réalise à présent que j'étais dans l'erreur. J'ai demandé à Dieu de me pardonner. Et je suis décidée à dévoiler ce que font les
Illuminati par les écrits. Sur le plan professionnel, j'écris également des articles dans le domaine médical, car j'ai exercé les fonctions
d'infirmière diplômée pendant plus de 18 ans. Je travaille aussi à présent comme formatrice dans le domaine de la santé.
J'espère que cela vous suffit, en matière de témoignage personnel. Devant Dieu et les hommes, je dis la vérité. Si vous voulez en
savoir davantage, sans mettre en danger mon anonymat ni la protection de mes enfants, veuillez me le faire savoir.
Sincèrement à vous,
Svali.
P.S. : Ma plus jeune sœur se rappelle avoir été baillonnée et attachée à un autel de pierre, à l'âge de trois ans, pour être violée. Elle se
rappelle aussi que notre grand-mère paternelle la conduisait à des amis pour y subir des sévices sexuels, entre 3 et 5 ans. Elle est
devenue alcoolique à 13 ans, et avait commis 7 tentatives de suicide avant l'âge de 12 ans. L'un de mes frères, plus âgé que moi, ne
se souvient absolument de rien de ce qu'il a vécu avant l'âge de 20 ans. Tout son passé est comme un trou noir. Il croit cependant que
notre père était un homme pervers et étrange. Ce frère avait essayé de se pendre dans notre garage à l'âge de 8 ans.
Mon frère aîné est toujours en train de déménager. Il a peur de rester plus de quelques mois dans un endroit donné, parce qu'il croit
"qu'ils veulent l'avoir". Lui aussi a souvent tenté de se suicider pendant son enfance.
Ce ne sont que quelques preuves supplémentaires de ce qui se passe dans ce groupe. Je pourrais aussi citer le fait que mes deux
enfants rêvent en Allemand. C'est la langue qu'ils utilisent entre Illuminati. Pourtant, ils n'ont jamais entendu prononcer cette langue !

Deuxième partie : Qui sont les Illuminati ?
Question : Etes-vous gênée de témoigner sur ce sujet ?
Réponse de Svali : Cela ne me gêne pas de parler des Illuminati. J'ai simplement expliqué pour quelle raison j'utilisais un pseudonyme.
J'ai reçu récemment une lettre où l'on me disait que j'utilisais un pseudonyme parce que j'étais un imposteur, ce qui n'est pas vrai du
tout. Parce que j'écris des articles dans des magazines médicaux sur des sujets concernant la santé, je sais qu'il est important de citer
des faits que l'on peut vérifier. C'est pourquoi je ne me suis pas du tout formalisée de ce que vous vouliez connaître mon témoignage.
En fait, cela me prouve que vous êtes un éditeur responsable, ce que j'admire. Je n'ai rien à cacher. Mon histoire est vraie à cent pour
cent.
Je n'ai rien gagné, financièrement, en donnant mon témoignage. Je refuse de me produire à la télévision. Je suis inconnue, et je
préfère le rester. Je ne reçois pas de droits d'auteur en faisant ce que je fais. Je veux simplement payer les factures médicales de mes
enfants. Cela veut dire que j'ai trois emplois à temps partiel ! C'est pour répondre aux sceptiques qui disent que les gens témoignent
pour gagner la sympathie des autres. Je ne cherche pas la sympathie et je n'en ai pas besoin. J'ai fait des choix dans ma vie, et j'ai
commis des erreurs, mais je m'efforce à présent de faire restitution. Puisque je parle d'argent, je dirai que je gagne 20 dollars par mois
pour mon travail sur mon site Suite 101. Je gagne de 150 à 250 dollars pour chaque article que j'écris sur la santé féminine. Devinez
sur quels sujets j'écris le plus souvent ? Sur la santé féminine ! Et pas du tout sur le thème des sévices rituels ! Les éditeurs des
magazines de santé qui publient mes articles ne se doutent absolument pas des thèmes que j'aborde par ailleurs. C'est aussi pour
cette raison que j'écris sous un pseudonyme. Je n'écris pas pour devenir célèbre. Au contraire, si mes collègues connaissaient mon
passé, je risquerais de perdre mon emploi ! J'ai tout à perdre en dénonçant les Illuminati, et tout à gagner en gardant le silence.
Mais je sais aussi qu'il faut absolument mettre fin aux sévices rituels que subissent les enfants. En tant que Chrétienne, et en tant que
militante contre les sévices rituels subis par les enfants, j'ai  décidé de témoigner de ces sévices que font subir  les Illuminati,  en
écrivant des articles pour les dénoncer. Je sais aussi que beaucoup de gens très qualifiés ont déjà publié leur témoignage sur ce sujet.
Ils pourraient être une ressource supplémentaire intéressante pour vous. Mais je n'en connais aucun personnellement, car je n'ai
aucun contact avec des survivants de la secte, en dehors de ma propre famille. Il s'agit toutefois d'une possibilité.
Passons à vos questions.

Question : Svali, je pense que nos lecteurs se demandent si les Illuminati sont membres d'une religion ou d'une société
secrète, s'ils font du satanisme, ou s'ils combinent toutes ces activités. Est-ce encore quelque chose de différent, ou de plus
sinistre ?
Réponse :  Les Illuminati  sont adeptes d'une doctrine appelée "l'illumination".  Il  s'agit  d'un groupe luciférien,  qui  enseigne à leurs
adeptes que leurs racines remontent aux antiques mystères de Babylone, de l'Egypte, et des druides celtes. Ils prétendent avoir
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conservé le "meilleur" de ces traditions ésotériques, en les intégrant à l'aide d'une forte discipline occulte. Au plan local, beaucoup de
groupes d'Illuminati rendent un culte à des dieux antiques, comme El, Baal, Astarté, Isis, Osiris, et Set.
Cela  dit,  les  membres  du  conseil  des  dirigeants  se  moquent  parfois  des  pratiques  plus  "primitives"  qui  se  font  à  des  niveaux
hiérarchiques inférieurs. Quand je siégeais au conseil de San Diego, je me rappelle qu'ils appelaient les grands prêtres et les grandes
prêtresses des "amuseurs publics" qui passaient leur temps à "distraire la base". Je ne veux offenser personne, mais simplement
montrer que les dirigeants sont persuadés qu'ils sont conduits par des critères plus scientifiques et intellectuels. Mais ils pratiquent
tous les principes de "l'illumination".
L'illumination comprend douze étapes, appelées encore "les douze étapes de la discipline". Elle comprend aussi l'apprentissage des
voyages  astraux,  des  voyages  dans  le  temps,  et  d'autres  pouvoirs  occultes.  S'agit-il  de  capacités  réelles,  ou  d'hallucinations
provoquées par des drogues ? Je ne peux en juger. J'ai assisté à des choses qui ne peuvent être expliquées rationnellement, des
choses qui m'ont effrayée. Mais, tout ce que je peux dire, c'est qu'il pouvait s'agir d'une combinaison de contrôle mental, de l'influence
de drogues,  et  d'activité  démoniaque véritable.  Dans quelle  proportion respective ? Je l'ignore.  Mais je  sais  que ces personnes
enseignent et pratiquent le mal.
Aux niveaux les plus élevés des Illuminati, il n'est plus question de gens en robes noires faisant des incantations autour d'un grand feu.
Les conseils de direction comprennent des administrateurs qui s'occupent des finances. Croyez-moi, ils font beaucoup d'argent. N'y
aurait-il que cette raison, cela suffirait pour faire fonctionner ces groupes, sans même parler de toutes les saletés religieuses qui s'y
pratiquent.  Les dirigeants  des Illuminati  comprennent  des banquiers,  des hommes d'affaires,  et  des responsables municipaux et
politiques. Ce sont des gens intelligents, bien éduqués, et actifs au niveau de leurs églises. Au-dessus des conseils dirigeants locaux,
on trouve les conseils régionaux, qui contrôlent les groupes locaux. Ils contribuent à définir les politiques et les programmes au niveau
de la région, et gèrent l'activité des conseils locaux.
Au plan national, on trouve des gens extrêmement riches, qui financent les activités de la secte, et qui sont en relation avec les
dirigeants des autres pays. Les Illuminati sont un groupe international. Toutes leurs activités sont couvertes par un secret absolu. La
première chose qu'un enfant doit apprendre de la "famille", ou de "l'Ordre", comme ils l'appellent encore, est la nécessité du secret.
C'est la raison pour laquelle vous n'entendez pas beaucoup parler les survivants qui ont réussi à s'en sortir. Les membres de ce
groupe ont le bras très long et savent ce qu'il faut faire pour terrifier ceux qui voudraient être un peu trop bavards. On apprend aux
enfants à ne pas parler, en les terrorisant par des mises en scène macabres. On dit ensuite aux enfants que ceux qui ont subi ces
sorts horribles (parfois montés de toutes pièces dans un but "pédagogique"), sont des traîtres qu'il a fallu châtier. La vision de ces
scènes terribles reste imprimée à vie dans la mémoire de ces jeunes enfants de 3 ou 4 ans. Devenus adultes, même quand ils arrivent
à quitter le groupe, beaucoup d'entre eux ne sont pas incités à parler, par crainte d'être retrouvés et punis.
J'ai moi-même participé à beaucoup de ces mises en scène macabres, en tant que formatrice. Je suis donc devenue quelque peu
cynique, ce qui explique pourquoi j'ai choisi de parler. Cependant, il m'arrive encore d'éprouver des frayeurs très intenses. Imaginez les
réactions d'un jeune enfant de quatre ans enfermé dans un coffre en bois pendant quelque temps, puis enterré dans un trou  ! Même
s'il n'y reste que quelques minutes, ce sont des minutes qui valent une éternité pour cet enfant ! Ensuite, quand on le libère, on lui dit :
"Si jamais tu parles, on t'y remettra, et cette fois, on t'y laissera !" Cet enfant se mettra à crier d'une manière hystérique qu'il  ne
racontera jamais rien ! C'est ce que j'ai vécu personnellement. A présent, j'ai décidé de briser cette loi du silence, que l'on m'avait
imposée par ces tortures psychologiques. Parce que je ne veux plus que d'autres enfants connaissent ce que j'ai vécu, ni ce que j'ai vu
pratiquer.
Oui, les Illuminati sont bien organisés, très secrets, et extrêmement riches au plus haut niveau. Ils ne sont pas stupides. Ce ne sont
pas des pauvres gens qui s'amusent à faire de la sorcellerie. On se trompe lourdement si on les voit de cette manière.

Question : Quelle est l'étendue de l'infiltration de la société par les Illuminati ? Sont-ils nombreux ? Sont-ils présents dans
chaque ville des Etats-Unis ? Recrutent-ils des gens qui ne sont pas membres de leur groupe ? Jusqu'où vont les membres
de ce groupe pour garder secrète cette connaissance ?
Réponse : Je pense avoir déjà répondu à votre question sur le secret. Les Illuminati sont présents dans toutes les villes importantes
des Etats-Unis. Ils ont divisé les Etats-Unis en 7 grandes régions, chacune étant sous l'autorité d'un conseil régional qui contrôle tous
les conseils locaux de leur circonscription. Ils se réunissent tous les deux mois, et à certaines occasions spéciales.
Une région peut regrouper de 10 à 30 groupes locaux. Dans les zones rurales, les membres se réunissent avec les groupes locaux les
plus proches, sous la direction de leur conseil régional. Ils ne recrutent presque jamais des personnes qui ne font pas partie de leur
secte. Toutefois, il leur arrive d'acheter des enfants à des familles asiatiques, par exemple, et à les garder sous leur surveillance
constante. En échange, ils les protègent des agissements des maffias locales. On les menace de les livrer à ces maffias s'ils parlent.
Les Illuminati disposent aussi d'excellents avocats, grassement payés pour qu'ils couvrent tous leurs agissements. Ils payent aussi des
gens qui travaillent dans les médias, pour que certaines histoires ne soient jamais publiées. Je connais trois personnes de San Diego
qui travaillaient  pour l'Union Tribune (un journal local),  et  qui étaient  de fidèles Illuminati.  Ils  écrivaient souvent des articles pour
attaquer  des médecins locaux qui  tentaient  de soigner  des survivants  de  sévices rituels.  Je me rappelle  avoir  entendu certains
membres de notre conseil dirigeant se vanter d'avoir fait fuir Un Tel de la ville, en raison d'une campagne médiatique, et d'en être très
fiers.
Les Illuminati croient qu'ils peuvent contrôler une région, s'ils arrivent à contrôler :

 Les banques et les institutions financières. Vous seriez surpris de connaître le nombre d'Illuminati qui siègent aux conseils
d'administration de ces organismes !

 Les autorités locales. Vous seriez aussi surpris de connaître le nombre d'Illuminati qui se font élire aux conseils municipaux !
 Les institutions juridiques, ainsi que les facultés de droit et de médecine. Les enfants de la secte sont encouragés à faire des

études de droit et de médecine.
 Les médias. On encourage aussi les enfants à faire des études de journalisme. Certains Illuminati financent aussi la création

de journaux locaux.

Question : Les Illuminati sont-ils les mêmes que ceux qui ont été créés par Adam Weishaupt en Allemagne ?
Réponse : Ce n'est pas Weishaupt qui a créé les Illuminati. Ils l'ont simplement choisi comme figure emblématique, et lui ont dicté ce
qu'il devait écrire. Ce sont des financiers qui ont créé les Illuminati, du temps de l'Ordre des Templiers. Ces hommes finançaient les
rois de toute l'Europe. Weishaupt n'a été que leur homme de paille, qui obéissait aux ordres qu'il recevait.
Question : Avez-vous d'autres informations concernant les objectifs politiques des Illuminati, s'ils en ont ?
Réponse : J'ai écrit un article sur ce sujet sur mon site Suite101.com. (Article publié par Parole de Vie sous le numéro A136). Vous
pouvez le reproduire, pourvu que vous indiquiez les références ou que vous mettiez un lien vers mon site.
Question : Comment les Illuminati se reconnaissent-ils entre eux ?



-130-
Réponse : C'est très facile pour eux, car ils sont Illuminati depuis des générations. Il n'est pas difficile de reconnaître les membres de
sa famille ou des amis proches. Les Illuminati utilisent aussi des réseaux de numéros de téléphone en arborescence pour se contacter,
lorsqu'une réunion est prévue. Un ou deux mois auparavant, le conseil de direction prévoit une date et un endroit pour les réunions des
différents  groupes  qui  dépendent  de  lui.  Ils  contactent  ensuite  les  dirigeants  locaux  (grands  prêtres  et  grandes  prêtresses)
suffisamment à l'avance, en général une semaine auparavant. Deux jours avant la réunion, ces dirigeants locaux préviennent tous les
responsables qui dépendent d'eux. Ceux-ci préviennent à leur tour les membres ordinaires. Plus une personne est importante dans la
hiérarchie du groupe, et plus elle est prévenue longtemps à l'avance. C'est ainsi que les membres reconnaissent leur statut. On ne
donne que très peu d'informations aux gens qui sont au bas de l'échelle, car on leur fait moins confiance. Ils sont donc prévenus très
peu de temps avant les réunions.
Certains Illuminati doivent parfois porter certains bijoux particuliers, comme une bague en rubis ou une émeraude ovale, lorsqu'ils
doivent se réunir dans un endroit public et qu'ils ont une tâche précise qui leur est assignée. Mais la plupart des contacts sont faits par
l'intermédiaire de membres de la famille ou d'amis proches.
Quand j'habitais San Diego, toute ma famille et mes quatre plus proches amis étaient membres des Illuminati. Ce n'était donc pas
difficile de me contacter. Mon mari était aussi membre du groupe. Les Illuminati ont l'habitude de faire des mariages arrangés. Ils ne
permettent pas à l'un de leurs membres d'épouser quelqu'un qui n'est pas du groupe. Si quelqu'un vous dit que son conjoint n'est pas
membre du groupe, il ne peut pas être lui-même membre des Illuminati. Ou alors ils ont quitté la secte. Il s'agit d'un principe immuable.
Mon mariage avait été arrangé par le conseil dirigeant local, avec un autre membre du même rang. Je ne voulais pas épouser cet
homme, parce que je ne l'aimais pas. Mais je n'oublierai jamais ce que me dit alors Athéna, ma responsable hiérarchique à l'époque
(elle occupait alors le second rang dans le conseil) : "C'est le meilleur choix pour toi, parce qu'il ne pourra jamais te contrôler ni te
nuire". Quand j'avais douze ans, ma mère n'arrêtait pas de me dire : "Ne couche jamais avec quelqu'un qui est moins élevé que toi.
Sinon, c'est lui qui t'entraînerait vers le bas. Choisis toujours quelqu'un qui a une position plus élevée que la tienne".
Ma mère était une femme ambitieuse, pour le moins. Elle était décidée à me faire réussir dans ce groupe très politisé. J'ai suivi ses
avis. Athéna était ma petite amie, et me protégeait de certains s…ds parmi les dirigeants de San Diego, surtout de Jonathan, notre
chef. Elle me dévoilait ses faiblesses, et m'apprenait comment le contourner. Elle me défendait auprès de lui. Sinon, je n'aurais pas pu
survivre.
Ces gens ne sont décidément pas "gentils", et ils savent manipuler les autres d'une manière vicieuse. Ils ne s'intéressent qu'à leur
position, à la puissance et à l'argent. J'ai volontairement abandonné tout cela quand je suis partie. Parfois, cela me manque de ne plus
être respectée comme lorsque j'étais à une position de responsabilité dans le groupe ! Mais je suis en train d'apprendre à vivre d'une
manière entièrement différente, sans avoir constamment cette "famille" sur le dos, qui me contrôlait et me disait tout ce que je devais
faire.
Savez-vous ce qui m'a été le plus difficile à vivre quand je suis partie ? Ma liberté ! Le fait de ne plus avoir personne pour me dire ce
que je  devais  faire.  Il  a  fallu  que  je  passe  par  une période  difficile,  où  j'ai  dû  apprendre  à  m'adapter.  Je  me sentais  toujours
chancelante, et je me demandais toujours ce que je devais faire. C'était dur, car c'était pour moi un réflexe de toujours parler de mes
décisions avec ma direction, avec Jonathan et avec mon mari. Croyez-moi si vous le voulez, la liberté est parfois difficile à vivre. Il m'a
fallu pas mal de temps pour trouver un équilibre. Je crois que c'est leur incapacité à gérer leur liberté qui pousse parfois certains
membres du groupe à y revenir, lorsqu'ils en sont sortis.
J'espère que ces in formations vous ont été utiles. 
Note de Parole de Vie : La série complète de ces interviews comprend plusieurs parties. Nous allons les publier intégralement, sous la
forme d'une série de 8 articles successifs.

A138 les illuminati au USA 2
Article de CentrExNews.com
Svali parle du contrôle de Hollywood par les Illuminati, de leurs liens avec les Francs-Maçons, ainsi que de leurs rapports étroits avec
la CIA et le FBI. Elle aborde aussi les relations des Illuminati avec la Russie et la Chine.
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt3.html
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt4.html
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt5.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à Jésus-
Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Troisième partie : Comment les Illuminati dirigent Hollywood.
Question : J'aurais tendance à penser que la Californie est l'un des meilleurs terrains d'action pour les Illuminati. Je pense
tout spécialement à Hollywood. Que savez-vous à ce sujet, concernant la production de films, l'utilisation des symboles, les
messages subliminaux, et tout le monde du "show biz" en général ?
Réponse : Il me faudrait quelques heures pour vous répondre ! Je vais essayer d'être brève. Les Illuminati croient que l'on contrôle un
pays quand on contrôle ses médias. C'est l'une de leurs priorités bien définies. Rappelez-vous que les domaines qu'ils ont décidés
d'investir pour mieux dominer la société sont les suivants : la banque et les finances, les médias, le système judiciaire et législatif, le
gouvernement, et le système éducatif.
Comment y parviennent-ils ? Pas en allant voir un producteur de films, pour lui dire : "A propos, nous sommes des Illuminati, et nous
voudrions que vous fassiez un film pour faire avancer notre programme". Rappelez-vous que ce sont des gens intelligents. Ils vont
plutôt créer une petite société financière pour financer des films qui feront avancer leurs idées. Ils choisiront tranquillement les acteurs,
producteurs, metteurs en scène et scénarios qui les intéressent, mais sans jamais dire publiquement qui ils sont en réalité, ni quels
sont leurs objectifs réels.
L'argent ouvre toutes les portes, surtout à Hollywood. Si vous avez de l'argent, vous pouvez obtenir presque n'importe quoi. Ils le
savent. Ils financent aussi les campagnes de publicité faites pour leurs films. Combien de films Chrétiens ont pu s'offrir de grandes
campagnes publicitaires depuis vingt ans ? Très peu ! Comparez avec les campagnes publicitaires faites pour les films occultes ! Sans
commentaire !
Tout cela a fait l'objet d'un processus long et subtil, car les Illuminati sont patients. Cela fait des centaines d'années qu'ils travaillent
dans le secret. Ils savent que le public est lent à accepter des idées nouvelles, et qu'il faut le faire graduellement. Ils appellent cela
"conduire des moutons". C'est l'un des termes qu'ils emploient pour désigner ceux qui ne sont pas "illuminés". Si vous considérez le
nombre de films occultes qui sont sortis depuis dix ans seulement, cela devrait vous suffire à vous faire réfléchir !
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Pourquoi  tant de films occultes ? Pourquoi  tellement sensibiliser la jeunesse américaine à l'occultisme et  à la magie ? Observez
seulement les dessins animés du samedi matin à la télévision ! Je ne permets pas à mes enfants de les regarder, sauf parfois pour
quelques Bugs Bunny ! Nous préférons louer les vidéos de vieux films classiques avec Audrey Hepburn ou John Wayne. Je pourrais
vous envoyer quelques excellents articles qui ont enquêté en profondeur sur Walt Disney. Il était membre des Illuminati, et son film
Fantasia a été conçu spécialement pour programmer les enfants.
Certains films sont carrément conçus pour promouvoir le programme des Illuminati, comme "The Matrix". Quand j'ai vu ce film, il m'a
fait bondir au plafond ! Il fait directement référence au processus de conditionnement des Illuminati, et ce n'était pas drôle à voir  ! Ou
encore "Fight Club". J'aime bien Brad Pitt et Ed Norton, mais ce film présente clairement le projet de mainmise des militaires sur la
société. La plupart des gens ne réalisent pas ce qui est en train de se passer. Notez que le personnage qui incarne le culte du symbole
militaire est le plus fort dans le scénario.
Quant au film "The Labyrinth", je ne l'ai pas vu, mais mon mari l'a vu. Tout ce qu'il m'a raconté correspond exactement aux techniques
de programmation des enfants employées par les Illuminati. Tous les films qui abordent un thème occulte, ou qui présentent des
phénomènes surnaturels paranormaux ou des contacts avec le monde spirituel, sont tous conçus pour faire avancer le programme des
Illuminati. Je ne vais pas voir ces films. J'ai assez eu de contacts avec la réalité occulte dans ma vie passée !
Un autre exemple concerne la présentation sensationnelle des rites secrets et autres rituels occultes à la télévision. Ou des histoires
de fantômes et de sorcières. Les livres pour enfants qui parlent des sorciers et de la formation des sorciers sont très populaires !
Les Illuminati croient fermement en l'idéologie aryenne. Un film comme "Starship Trooper" comporte de nombreuses allusions à cette
idéologie et de nombreux symboles occultes. J'en ai compté au moins 100, et j'en ai presque ri ! Quelqu'un s'est fait vraiment plaisir en
poussant le programme des Illuminati, quand il a fait ce film !
Beaucoup d'acteurs et d'actrices célèbres sont utilisés dans des films financés par les Illuminati. Certains le savent. La plupart ne
savent probablement rien, tant qu'ils reçoivent leur chèque. Certains d'entre eux sont aussi des Illuminati, bien que je n'en connaisse
pas beaucoup personnellement. Je ne nommerai pas ceux que je connais. Je ne veux pas risquer un procès pour diffamation !
De toutes façons, j'étais trop occupée par mon travail de formatrice, ainsi qu'à apprendre les effets des drogues et d'autres substances
sur les gens, pour avoir le temps de suivre ce qui se passait dans le domaine du show-biz. Je suis désolée, mais je ne me souviens
pas de beaucoup de noms fameux. Ma vie de formatrice et  de programmatrice principale était  assez ennuyeuse.  Nous parlions
rarement des médias, si ce n'est que nous savions qu'ils représentaient l'un des moyens utilisés par les Illuminati pour installer leur
Nouvel Ordre Mondial. C'était cela qui était leur véritable motivation.
Je voudrais aussi balayer une autre idée reçue, selon laquelle les Illuminati sauraient qu'ils font le mal. Quand j'en faisais partie, nous
étions complètement persuadés que notre programme était très bénéfique. En tant que formatrice, je croyais sincèrement aider les
autres à développer tout leur potentiel.
Je crois qu'après des années de dur labeur, mon intelligence m'avait permis d'être une excellente dirigeante. Je pouvais m'opposer à
Jonathan et à d'autres dirigeants de notre groupe, quand je pensais que leurs décisions n'étaient pas justes, et je défendais ceux qui
étaient sous mes ordres. D'autres que moi faisaient de même. Ils pensent honnêtement qu'ils font le bien. Si vous leur disiez qu'ils font
le mal, ils seraient très étonnés.
Il a fallu que je suive une longue thérapie, et que je me déprogramme moi-même. J'ai retrouvé contact avec la réalité en fréquentant
des gens qui n'étaient pas dans cette secte, et en finissant par comprendre que tout cela n'était que mensonge. Cela m'a donné un
coup terrible ! J'avais consacré toute ma vie à aider les autres à entrer dans ce glorieux Nouvel Ordre Mondial, et je finissais par
découvrir que tout cela était mauvais, une horrible exploitation des êtres humains. Je suis restée longtemps à pleurer et à me lamenter
à ce sujet !
La plupart des Illuminati que j'ai connus n'étaient pas foncièrement adonnés au mal. Ils étaient séduits et trompés. Seuls les principaux
dirigeants, au plus haut niveau, étaient sans doute conscients qu'ils faisaient réellement le mal.

Quatrième partie : Les rapports entre Illuminati et Francs-Maçons.
Question : Svali, je suis sûr que la plupart des lecteurs aimeraient savoir quels sont les rapports entre les Illuminati et les
Francs-Maçons. Qu'en savez-vous ? Les Illuminati ont-ils infiltré les ordres maçonniques ?
Réponse : Les Illuminati et les Francs-Maçons travaillent la main dans la main. Peu importe si ce que je dis dérange, c'est un fait. Le
temple  maçonnique d'Alexandrie,  en  Virginie,  est  un  centre  d'enseignement  et  de  formation  pour  les  Illuminati  de  la  région  de
Washington, D.C. Le nom de cette ville d'Alexandrie avait d'ailleurs été choisi en souvenir de la ville d'Alexandrie en Egypte. Elle est un
centre très important pour les activités des Illuminati. J'ai dû moi-même me rendre parfois au temple maçonnique, pour des examens,
une promotion, une formation, ou des cérémonies importantes. Les dirigeants de cette loge maçonnique étaient aussi des Illuminati.
Il en était de même dans toutes les grandes villes où j'ai vécu. Les principaux Francs-Maçons étaient aussi des Illuminati de haut
niveau. Mes grands-parents maternels étaient des Francs-Maçons importants dans la ville de Pittsburgh, en Pennsylvanie (ils étaient
du 33e degré). Ils étaient aussi des dirigeants des Illuminati de cette région.
Pour autant, je ne crois pas que tous les Francs-Maçons soient des Illuminati, surtout aux grades inférieurs. A ce niveau, je crois qu'ils
ne savent rien de ce qui se passe vers minuit dans leurs temples principaux. Beaucoup de Francs-Maçons sont aussi des hommes
d'affaires compétents et des "bons" Chrétiens. Mais je n'ai jamais connu un Franc-Maçon qui n'était pas aussi un Illuminatus, à partir
du 32e degré. Ce sont les Illuminati qui ont créé la Franc-Maçonnerie pour "couvrir" leurs activités.
Question : Que signifie exactement la pyramide qui figure au dos du billet d'un dollar des Etats-Unis ? Je parle de cette pyramide dont
le sommet détaché contient un œil. Est-ce un symbole maçonnique ou des Illuminati ?
Réponse : La pyramide et "l'œil d'Horus" qui figurent sur le billet d'un dollar sont des symboles Illuminati. La pyramide est une figure
géométrique basée sur le chiffre 3, chiffre sacré dans les mystères religieux antiques. C'est ce chiffre 3, et non le chiffre 6, qui est
considéré dans l'occultisme comme le chiffre le plus sacré. La pyramide est aussi une structure employée tout particulièrement pour
invoquer des démons. C'est un point d'activité occulte.
L'œil représente l'œil d'Horus, "l'œil qui voit tout". Les Illuminati mettent beaucoup l'accent sur les pratiques magiques égyptiennes (le
Livre des Morts, etc…) L'œil représente aussi le fait que personne ne peut échapper à la surveillance de la magie. Les Illuminati
considèrent cet œil comme un œil démoniaque, ou l'œil de la divinité. Dans la mythologie des Illuminati, cet œil peut être ouvert ou
fermé, selon l'époque spirituelle de l'année, ou l'état spirituel de la personne. On fait subir une chirurgie occulte aux jeunes enfants,
pour ouvrir leur œil "intérieur". On leur dit aussi qu'Horus emportera leur âme ou que cet œil explosera, s'ils quittent le groupe ou s'ils
parlent. Le symbole inscrit sur le dollar sert de message de renforcement pour tous les enfants des Illuminati qui voient ces billets. Cela
leur rappelle que quelqu'un les surveille.
Sur ce même billet, il est aussi écrit en latin : "Novus Ordo Seclorum", ce qui signifie "Nouvel Ordre Mondial". Cela correspond au
programme des Illuminati. Pensez donc que dès le début des années 1800, nos ancêtres pensaient déjà à ce Nouvel Ordre Mondial  !
Ne vous ai-je pas dit que les Illuminati sont des intellectuels patients qui voient à long terme ? Thomas Jefferson, Benjamin Franklin,
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Franklin Roosevelt, et d'autres, étaient des Illuminati de haut niveau. Notre pays a été fondé sur des principes de liberté, mais aussi
sur les principes du Nouvel Ordre Mondial.

Question : A quand remonte ce concept des Illuminati ? Il semble que cela fait longtemps qu'ils sont actifs. Agissaient-ils
déjà auparavant sous d'autres noms ? Que savez-vous là-dessus ?
Réponse :  On  m'a  enseigné  que  les  Illuminati  remontent  aux  antiques  pratiques  qui  étaient  connues  dès  le  début  des  temps
historiques, dès l'époque des Babyloniens, qui avaient érigé des ziggourats pour leurs divinités, celles à qui les Illuminati rendent
encore un culte.  Ils  sont fiers du fait  qu'ils  ont  hérité d'une tradition soi-disant ininterrompue depuis cette époque. Les noms ont
changé, mais le groupe de base est resté le même.
Les Illuminati remontent aussi aux pratiques mystérieuses des religions antiques de l'Egypte, avec toute leur magie noire, et le culte
rendu à Set, Osiris, Horus et Râ. Les Illuminati croient aussi qu'ils descendent directement des pharaons de l'Egypte antique.
Il m'est difficile de savoir quelle est la part de propagande dans tout cela, et dans quelle mesure ce qu'ils prétendent est vrai.
Au cours du Moyen Age, les Templiers étaient aussi des prédécesseurs des Illuminati, de même que les Rose-Croix, ainsi que les
Celtes et leurs druides. Vous savez, ceux qui ont construit Stonehenge en Angleterre.

Cinquième partie : Les rapports entre les Illuminati et la CIA, ainsi qu'avec la Russie et la Chine.
Svali : Je voudrais juste que vos lecteurs sachent que je ne suis pas une experte des Illuminati, et que je ne veux pas l'être. Je ne suis
qu'une survivante, qui faisait partie de leur groupe, dans une position de direction, mais à un niveau local pas très élevé. Je n'ai pas
fréquenté les gens riches et célèbres. Mais j'entendais parler de ce qui se passait aux plus hauts niveaux. Les gens bavardent aussi
beaucoup dans les sectes. Ce sont toujours des êtres humains !
D'autres personnes sont aussi sorties, et ont fait des révélations. Je ne les connais pas personnellement, mais j'en ai entendu parler. Il
y a Brice Taylor, qui vit en Californie et en Caroline du Nord. Il y a aussi Neil Brick de SmartNews. Je pense qu'on peut lui faire
confiance, c'est quelqu'un de bien. Il y a aussi Caryn StarDancer, de Survivorship.org, et Annie McKenna. Je crois que celle-ci a écrit
un livre sur ses expériences, un très bon livre, édité par Paperclip Dolls. Il y en a d'autres, et si vous voulez bien consulter le site
Suite101.com, vous trouverez des liens avec toutes ces ressources, et avec d'autres survivants. Vous trouverez aussi des liens sur le
site Survivorship.org.
Certains de ces survivants ont publié eux-mêmes leurs témoignages sur Internet, pour aider le public à savoir ce qui se passe. Je ne
suis donc pas la seule à être sortie et à parler de mes expériences. Mais celles-ci se limitent à la région de Washington et à celle de
San Diego, entre les années 1957 et 1995. J'étais au service des Illuminati à l'époque, complètement séduite. A présent, je regrette
profondément d'avoir participé à toutes ces choses.

Question :  Comment  des  survivants  peuvent-ils  rester  dans  l'anonymat,  s'ils  cherchent  de  l'aide ?  Les  Illuminati  ne
pourraient-ils pas réduire définitivement au silence des programmateurs ou des membres qui ont quitté le groupe ? Jusqu'où
sont-ils prêts à aller pour vous réduire au silence ?
Réponse : Sur mon site Suite101, et dans mon livre, j'ai écrit tout un chapitre sur les moyens de rester en sécurité.
Oui, les Illuminati cherchent à contacter ceux qui sont sortis. En tout premier lieu par l'intermédiaire de leur famille. Rappelez-vous que
l'on est dans les Illuminati de génération en génération. Il y a quatre ans, ma mère m'a demandé de choisir entre "le retour ou la mort".
Cela a déclenché un programme mortel d'autodestruction, qu'ils avaient implanté en moi. Je pense que ma mère espérait que je
reviendrais,  mais  elle  s'est  trompée.  Je  suis  passée  tout  près  de  la  mort,  mais  Dieu  m'a  épargnée.  Puis  j'ai  dû  m'atteler  au
démantèlement de ce programme. Quand j'ai quitté les Illuminati, mon chef m'a traitée avec beaucoup d'arrogance. Il m'a dit que je
serais morte dans les six mois, si je me rappelle bien. Il m'a dit que "personne ne pourrait se souvenir de quoi que ce soit, avec ce que
je lui ai mis dedans, et continuer à vivre". C'est une citation directe de Jonathan M., mon chef, et j'espère qu'il lira cet article !
Mais beaucoup d'anciens membres sont repris ou enlevés, parce qu'ils continuent à téléphoner à leurs anciens amis, ou qu'ils sortent
seuls la nuit. Vous ne croiriez pas certaines histoires que m'ont racontées des survivants, qui m'ont dit qu'ils sortaient faire des courses
à deux ou trois heures du matin, seuls, dans des endroits déserts. Mais qu'ont-ils donc dans la tête ?
Il y a trois ans, j'ai aidé une survivante à quitter le groupe. Elle était littéralement persécutée, et se défendait avec acharnement. Elle
avait fini par menacer de son arme celui qui voulait l'enlever. Il avait lui aussi une arme à la main, et il la menaçait, mais elle lui a dit  :
"Lequel de nous deux est le meilleur tireur, d'après toi ?" Elle était  tireuse d'élite ! Il a préféré renoncer. Elle est restée avec moi
pendant six mois, et elle est libre à présent.
En général, après un certain temps, ils renoncent à poursuivre ceux qui sont partis, et ils se lassent de vouloir les faire revenir. Mais je
ne pourrais jamais habiter Washington ou San Diego. Je risquerais trop de rencontrer l'une de mes anciennes connaissances. Il vaut
mieux prendre une certaine distance. Les Illuminati qui sont là où je vis actuellement ne me connaissent pas ou ne s'intéressent pas à
moi. Je connais aussi beaucoup de gens. Les Illuminati aiment le secret. Ils ne feront en général rien en public, si vous êtes avec des
gens qui ne font pas partie de leur groupe. Mais j'ai entendu parler de gens qui ont été assassinés. C'est l'une des raisons pour
lesquelles je refuse de passer à la télévision, ou de parler en public. Je mène une vie très tranquille, dans le plus grand anonymat.
La plupart du temps, quand d'anciens membres sont repris, c'est parce qu'ils ont eux-mêmes repris contact avec la secte. La tentation
de revenir est très forte parfois. Il faut la combattre énergiquement, surtout pendant les premières années. Si vous voulez savoir pour
quelles raisons ceux qui ont subi de tels sévices veulent retourner chez leurs bourreaux, lisez un article que j'ai écrit, qui s'intitule : "Les
liens causés par les traumatismes : l'attirance vers le tortionnaire". Il est sur mon site (en anglais : "Trauma Bonding : The Pull to the
Perpetrator")

Question : Je voudrais reparler du programme politique des Illuminati. Quelles sont leurs relations avec la CIA, le FBI, et
d'autres services secrets ? Quel est le degré d'infiltration de ces services ? Quels sont les objectifs réels de ces services
secrets ?
Réponse : Ils sont tous infiltrés. Je ne pense pas que tous les membres de ces services soient des Illuminati, mais une bonne partie de
leurs dirigeants le sont. Par exemple, ma mère était une amie de Sid Gottlieb, qui faisait partie de la CIA. La ferme dans laquelle j'ai
grandi n'était qu'à une demi-heure de la maison de ce dernier, à Culpeper, en Virginie. Elle connaissait aussi la famille Dulles (Foster
Dulles  a  été  Secrétaire  d'Etat  américain).  Beaucoup  d'enquêteurs  de  la  CIA font  partie  des  Illuminati…  MK-Ultra  (programme
gouvernemental de contrôle mental) a été en partie financée par l'argent des Illuminati. Tous ces gens emploient les techniques les
plus pointues de contrôle mental, croyez-moi, et ils commencent par les employer sur leur propre personnel.
Quand j'habitais San Diego, on faisait toujours des expériences sur l'homme. Avec Jonathan, je faisais des expériences sur les effets
de certaines drogues qui provoquaient des états de transe, associées à des méthodes de programmation. Nous prenions toutes les
données de nos expériences, et nous les chargions sur une base de données. Oui, les Illuminati savent très bien utiliser les
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technologies de pointe ! Puis nous expédiions ces données à Langley (ville de Virginie où se trouve le centre informatique principal des
Illuminati).
De nombreux  administrateurs  et  directeurs  du  FBI  sont  aussi  des Illuminati.  La  CIA a  contribué  à faire  venir  en  Amérique des
scientifiques allemands, après la dernière guerre mondiale. Beaucoup d'entre eux étaient aussi des dirigeants de haut niveau parmi les
Illuminati,  et  ils  ont  été  accueillis  à  bras  ouverts  par  leurs  collègues  américains.  Ils  ont  communiqué à  ces derniers  toutes  les
informations dont ils disposaient.

Question :  Si,  en Amérique,  les systèmes politique,  bancaire,  et  militaire  sont  largement  contrôlés  par les Illuminati,  je
suppose qu'il doit aussi en être de même pour l'Europe de l'Est, la Russie et les autres pays de l'ancien bloc communiste.
Dès lors, qu'en est-il des relations Est-Ouest ? Est-ce que la Russie, qui était à l'époque l'URSS, a vraiment été l'adversaire
qu'elle semblait être ? Y avait-il un plan machiavélique derrière cette apparente inimitié avec la Russie ?
Réponse :  La  Russie  n'a  jamais  réellement  été une menace pour  l'Amérique.  Le  marxisme a  été  fondé par  les  Illuminati,  pour
contrebalancer le capitalisme. Les Illuminati croient fermement en l'importance des forces opposées, en la nécessité d'avoir des forces
contraires. Ils considèrent que l'histoire est un jeu complexe de forces, comme une partie d'échecs. Ils financent donc l'une des parties,
puis l'autre,  pour profiter  du chaos et  de la division,  et faire ainsi  avancer les choses. Ils dépassent largement le jeu des partis
politiques, et ils en rient. Pendant toutes ces années (de guerre froide), les grands financiers occidentaux rencontraient secrètement
leurs "adversaires" russes ou communistes, et ils se moquaient ensemble de la manière dont tous ces "moutons" pouvaient être
trompés. Je partage ici ce que l'on m'a enseigné, et ce que j'ai pu moi-même observer.
Quand les deux principaux groupes de formation des Illuminati se sont rencontrés en Europe (DELPHI pour l'Amérique du Nord et
ORACLE pour l'Europe), tous les formateurs ont travaillé ensemble, qu'ils soient Russes, Allemands, Français, Anglais, Canadiens ou
Américains. C'est l'une des raisons pourquoi les Illuminati cherchent à développer au maximum l'apprentissage des langues. J'ai dû
apprendre six langues dans mon enfance, et apprendre à converser avec des gens du monde entier. Les Illuminati sont un groupe
réellement international. Les objectifs nationaux doivent passer après leurs objectifs supranationaux. Les Illuminati ont aussi l'habitude
de voyager beaucoup pour échanger leurs compétences. Un formateur russe peut donc venir quelque temps aux Etats-Unis pour
accomplir une tâche précise, et retourner dans son pays, ou vice-versa.

Question :  La  Chine fait  entendre  des  bruits  de  bottes,  et  elle  s'est  dotée  d'armes  nucléaires,  qui  menacent  les  villes
américaines.  Tout cela correspond-il  aux objectifs des Illuminati ? Y a-t-il  des domaines qui  échappent au contrôle des
Illuminati, des facteurs d'incertitude ?
Réponse : Cela fait cinq ans que je suis sortie des Illuminati. Mes informations commencent donc à être un peu anciennes. Mais le
développement de la puissance militaire chinoise fait partie de leur plan. Il y a des membres de leur groupe qui sont asiatiques, et qui
sont très opportunistes. Les maffias orientales sont très liées aux activités des Illuminati. Les seuls facteurs d'incertitude, pour les
Illuminati, concernent la manière dont les citoyens ordinaires vont réagir. Ils ne peuvent le prédire. Toutefois, la direction des Illuminati
conçoit plusieurs scénarios, et s'efforce de prévoir la réponse appropriée, en cas de comportement inattendu des citoyens.
On m'avait  dit  que les Illuminati  avaient  prévu de rendre public  tout  leur  programme d'ici  l'année 2020.  Je ne sais  pas si  cette
information est fiable, ou s'il s'agit simplement de propagande. Il se peut aussi qu'ils aient modifié cette date depuis l'époque où je
faisais partie de ce groupe.

Question :  Svali,  vous  nous  avez  déjà  parlé  des  techniques  de  contrôle  mental,  et  des  survivants  qui  ont  publié  leur
témoignage. L'un de ces témoignages récents est celui de Cathy O'Brian
(http://www.vegan.swinternet.co.uk/articles/conspiracies/cathyansmark.html  et  http://www.trance-formation.com)
Elle semble être l'une des victimes des programmes de contrôle mental de la CIA. Son histoire ressemble beaucoup à la
vôtre, en termes de technologie et de techniques. Pensez-vous qu'il puisse y avoir un rapport avec les Illuminati ?
Réponse : Je l'ai déjà dit, la CIA et les Illuminati travaillent ensemble. C'est clair. Les dirigeants de la CIA sont aussi des Illuminati de
haut niveau. Je vous ai parlé de Foster Dulles et de Sid Gottlieb, que j'ai connus personnellement au cours de mon enfance et en tant
que jeune adulte.  Les scientifiques qui ont  mis au point  le programme MK-Ultra et  les autres programmes gouvernementaux de
contrôle mental étaient des Illuminati qui venaient de l'Allemagne nazie. C'est pour cette raison que vous constaterez que les victimes
du contrôle mental parlent toujours allemand, ou ont une partie dissociée de leur personnalité qui parle avec un accent allemand. Ils
imitent leurs tortionnaires, ce qui est très commun.
Vous pouvez dire que la CIA et les Illuminati travaillent la main dans la main. Je sais que différents groupes d'Illuminati, dans tous les
Etats-Unis,  envoient les données qu'ils  recueillent,  au cours de leurs expériences,  au centre informatique central  de Langley,  en
Virginie. Oui, on fait toujours des expériences sur des êtres humains, notamment dans le domaine du contrôle mental ! Elles ne se sont
pas arrêtées avec la fin de la seconde guerre mondiale !
A suivre.

A139 les illuminati au USA 3
Article de CentrExNews.com
Svali explique pourquoi les médias parlent si peu des sévices rituels et de la programmation mentale. Elle explique quels sont les
symboles et les marques des Illuminati, ainsi que leur projet d'instaurer un 'Quatrième Reich'. Elle détaille la mentalité des Illuminati. 
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes :
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt6.html`
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt7.html
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt8.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à Jésus-
Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Sixième partie : Pourquoi les médias parlent-ils si peu des sévices rituels et du contrôle mental.
Question : Je trouve très étonnant que ces questions de sévices rituels et de contrôle mental ne soient pratiquement pas
abordées par la presse, compte tenu du nombre important de preuves disponibles.
Réponse : Ma réponse va vous paraître vraiment très cynique. Mais je ne suis pas surprise de cela. Car les Illuminati se vantent du fait
que  leur  meilleure  protection  réside  dans  l'ignorance  et  l'incrédulité  de  l'opinion  publique.  Ils  savent  aussi  faire  leurs  propres
campagnes de presse, qui sont très efficaces. Par exemple, je connaissais un journaliste de l'Union Tribune de San Diego (les initiales
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de son nom sont M.S.) qui écrivait des articles sur les sévices rituels et le contrôle mental. Il faisait partie des Illuminati. Ses articles
étaient un modèle typique de la manière dont les Illuminati agissent.
Il faisait des interviews de médecins prétendument considérés comme des spécialistes respectés dans ce domaine. Ces hommes
étaient bardés de diplômes. Ils donnaient l'avis rationnel et réfléchi d'un expert, et parvenaient à la conclusion suivante : aucun être
humain raisonnable et logique ne peut croire à l'existence des sévices rituels. En outre, pour eux, les médecins et thérapeutes qui
traitent les soi-disant victimes de ces sévices rituels ne sont que des charlatans qui profitent du pauvre peuple, de ces pauvres naïfs
qui sont exploités par ces gens particulièrement vicieux et intéressés.
Il dénonçait ensuite ceux qui prétendaient que les sévices rituels existaient vraiment, en les faisant passer pour des malades mentaux
à l'esprit borné. Il dénonçait aussi le comportement "frauduleux" et "exploiteur" des médecins et thérapeutes qui s'occupaient d'eux. Il
les dépeignait pratiquement comme des gens cupides, avides de gain, et plongés dans toutes sortes de délires mentaux. Il dépeignait
enfin toutes ces pauvres familles déchirées par ces affreux thérapeutes, accusés d'injecter ces idées de sévices rituels dans la tête de
ces pauvres victimes.
Tout cela était emballé dans les commentaires apparemment rationnels, logiques et compatissants d'un membre des services sociaux
fédéraux, qui disait combien tout cela était tragique, en concluant qu'il fallait absolument faire quelque chose.
M.S. ne mentionne jamais que les médecins qui s'occupent des survivants de sévices rituels se font très peu payer, et travaillent même
gratuitement, pour aider ces gens à briser les chaînes de toute une vie. M.S. n'interviewe absolument jamais les 85 % d'intervenants,
dans le domaine psychologique, qui savent que les sévices rituels existent, ou qui croient en leur existence. Il n'interviewe que la petite
minorité d'entre eux qui sont d'accord avec ses idées.
Nous savons donc que les médias sont souvent très partiaux !

Question : Mais, puisqu'il y a tant de preuves, pourquoi n'y a-t-il pas plus de gens qui s'intéressent aux Illuminati ?
Réponse : Tout simplement parce que les gens ne peuvent pas, et ne veulent pas croire que les Illuminati existent, et que tout ce que
je vous raconte se passe vraiment. Je suis une Chrétienne engagée. Dans le livre de l'Apocalypse, il est écrit que juste avant le retour
de Jésus, les gens vivront comme si rien n'allait se passer, et diront que tout est normal, malgré la preuve évidente du contraire. Même
si vous montriez à quelqu'un une vidéo prise au cours de sévices rituels, il vous dirait : "C'est sûrement un faux. Les gens ne font pas
des choses semblables". Vous pourriez montrer à quelqu'un un endroit où se trouvent des os enterrés, des pentagrammes et d'autres
symboles sataniques, il vous dirait : "Oh, ce ne sont que des jeunes qui se sont amusés !" Vous pourriez encore leur montrer des
photos des tunnels construits près de Los Alamos, ils vous diraient :  "Cela n'a aucun intérêt.  Cela doit  concerner quelque projet
gouvernemental !" Montrez-leur les cicatrices que les survivants portent sur leur corps, des marques de brûlures de cigarettes reçues
quand ils étaient enfants, ou des marques de coups de fouets sur leur dos, ils vous diraient : "Etes-vous bien sûr qu'ils ne se sont pas
fait ça eux-mêmes ?"
Les preuves existent. Mais, selon moi, les gens, en général, ne veulent pas savoir. Même quand on leur met les preuves sous le nez,
ils détournent le regard.
L'affaire Franklin en est un exemple. Pourtant, ce ne sont pas les preuves qui manquaient ! Ou encore, tous les documents concernant
le projet MK-Ultra qui ont été rendus publics, et dont on a prouvé qu'ils étaient vrais. Les gens les ignorent. Je crois que les médias qui
refusent d'admettre les sévices rituels profitent du fait que beaucoup de gens, au plus profond d'eux-mêmes, ne veulent pas connaître
la réalité. En fait, comment peuvent-ils admettre que la nature humaine soit aussi foncièrement mauvaise, à moins d'avoir réellement
foi en Dieu, ou d'en avoir la preuve irréfutable ? Les hommes veulent toujours croire que leur espèce est toujours capable du meilleur,
et non du pire !

Question : Vous avez probablement entendu parler du "Bosquet de Bohême". Qu'en savez-vous ? Y a-t-il un rapport avec les
Illuminati ?
Réponse : Je n'ai jamais entendu parler du "Bosquet de Bohême". Rappelez-vous que ma position ne me permettait  pas de tout
savoir ! La plupart de mes contacts étaient en Allemagne. On ne m'a jamais prostituée. C'était plutôt moi qui enseignais aux autres à le
faire. Je n'ai jamais été en Bohême, et je ne sais rien sur ce "Bosquet". Désolé de ne pas pouvoir vous répondre.
Mais si vous m'interrogiez sur le temple maçonnique d'Alexandrie, en Virginie, ou sur "l'Institut" de Charlottesville, ou sur le petit
bosquet que je connais au Canada avec une statue en bronze de Baal, je pourrais vous répondre. Désolé de n'avoir rien à vous dire
sur ce thème. Mais si le "Bosquet de Bohême" a un rapport avec l'occultisme, il est certain que les Illuminati le connaissent !
Septième partie : Symboles et marques des Illuminati. Degré d'infiltration de la société.

Question : Oui, parlez-nous davantage de tout cela : vos contacts en Allemagne, le temple maçonnique, "l'Institut",  et la
statue de Baal au Canada ! Dites-nous aussi quels sont les principaux symboles et marques des Illuminati, à part la pyramide
et l'œil d'Horus. Est-ce que les Illuminati peuvent parfois agir avec imprudence ?
Réponse : Pour vous répondre complètement, il  faudrait que je vous fasse lire ma biographie complète ! J'ai  eu parfois l'idée de
l'écrire, mais je ne crois pas que beaucoup la liraient. Je suis sérieuse, il ne s'agit pas de fausse modestie. En outre, je crois que les
gens ne veulent rien avoir à faire avec les Illuminati, même s'ils en apprennent quelque chose. Pardonnez mon cynisme, mais c'est
l'expérience de toute ma vie !
Les Illuminati se moquent des témoignages qui sont écrits et de ceux qui les dénoncent, parce qu'ils comptent sur le fait que la plupart
des gens ne croient pas ceux qui les écrivent. Ils savent faire les campagnes de presse ! Avez-vous lu les articles récents dans
Newsweek et Time, qui considèrent l'existence des Illuminati comme une ridicule conspiration imaginaire ? Savez-vous qui possède le
capital de ces magazines ?
Il y a cinq ans, au cours d'un conseil de direction, j'ai entendu les Illuminati se moquer de toutes les révélations qui paraissaient au
grand jour. Je ne crois pas qu'ils aient changé d'avis aujourd'hui. Si les gens commençaient à croire tout cela, et s'ils se mettaient à
agir, je serais très surprise, et très heureuse.
Je vais vous donner un exemple. Il y a deux ans, j'ai essayé de trouver un éditeur pour mon livre, dans lequel je raconte comment les
Illuminati programment les gens. Je voulais que ce livre puisse aider les médecins qui soignent les survivants. Mais je n'ai pu trouver
personne qui accepte de l'éditer ! On m'a dit que c'était un sujet qui prêtait trop à la controverse, et qu'il n'y avait "pas de marché assez
important pour ce genre de livre". C'est triste, mais c'est ce qui s'est passé !
Pourtant, je crois que Dieu dirige complètement l'histoire du monde. J'ai dénoncé les Illuminati, et j'ai publié moi-même gratuitement
mon livre sur Internet. Je veux que ceux qui s'occupent des survivants réalisent ce que ceux-ci ont vécu. Il est difficile d'aider ceux qui
sont sortis de là, si l'on ne comprend pas les traumatismes physiques et émotionnels qu'ils ont dû subir.
Je retourne maintenant à vos questions.
Le Conseil National des Illuminati en Allemagne s'appelle le "Bruderheist". Il se réunit en Forêt-Noire. Cette région est considérée par
eux comme le centre du monde, et comme un centre intense d'énergies psychiques et spirituelles. J'y ai fréquenté là certaines des
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personnes qui sont parmi les plus dépravées et les plus méchantes que j'ai jamais connues ! Ils soutiennent les Nazis. Mais, comparés
à eux, les Nazis ressemblent à des braves gens ! Ils sont toujours là, et continuent à manipuler les gens, à diriger les banques, et à
faire passer leur argent sale à Bruxelles, en Suisse, eu au Caire, en Egypte.
Le Canada possède aussi un groupe très important d'Illuminati et de Templiers. Ce sont deux groupes qui travaillent la main dans la
main. Ils rendent un culte aux divinités antiques. La statue de bronze (ou d'or ?) de Baal se trouve au milieu d'un bosquet sacret, dans
une grande propriété privée, entre Québec et Montréal. J'avais 12 ans quand j'y suis allée. Je ne me rappelle donc pas bien tous les
détails. Mais les cérémonies qui y sont organisées attiraient une grande foule, des gens tout de blanc vêtus. Il y avait beaucoup de
fleurs et de fruits, des offrandes votives, des chants, puis le sacrifice final dans les bras de la statue.
Concernant les symboles et les marques des Illuminati, je vous rappelle d'abord qu'ils sont les gens les plus précautionneux de la
terre ! Ils s'efforcent de ne jamais laisser de traces ! Mais on peut voir la plupart de leurs symboles à la télévision ou au cinéma. Ils sont
aussi très attachés à l'idée d'un gouvernement militaire. Ces gens sont extrêmement militaristes.
L'un de leurs symboles principaux est le phénix, (cet oiseau mythique qui meurt par le feu et qui ressuscite de ses cendres). C'est l'un
de leurs principaux symboles militaires et spirituels. L'aigle allemand est aussi un signe important. Certaines entreprises utilisent le
phénix dans leur logo, rouge sur fond noir, ou l'inverse. C'est un signe très important, car les Illuminati font appel à beaucoup de rituels
qui  évoquent  la  résurrection.  Au cours de ces rituels,  les  gens sont  conduits  dans  un état  tout  proche de la  mort.  Puis  on les
"ressuscite", et on leur dit que Baal, ou un autre dieu, leur a "donné la vie", et qu'ils lui doivent (ainsi qu'au groupe) d'être encore en vie.
Le phénix est donc un signe très important.
Ils utilisent aussi beaucoup les papillons et l'arc-en-ciel. Pourquoi les papillons ? Parce que les Illuminati ont inventé, avec la CIA, une
méthode de programmation mentale appelée "Monarque", comme le nom de ces grands papillons. Ils utilisent aussi comme symboles
certains bijoux spéciaux.  Les jeux vidéos (comme Ultima,  par  exemple),  sont  remplis  de symboles Illuminati,  comme les pierres
précieuses magiques. Je ne joue pas avec ces jeux vidéos…
La tiare, ou une couronne portant 13 pierres précieuses, avec un diamant au centre, est le symbole du prochain règne de "l'élu".
Un autre symbole des Illuminati est l'étoile de David. Croyez-moi, c'est même l'un de leurs symboles religieux les plus puissants. Ils la
représentent  à  l'intérieur  d'un cercle.  Ils  l'appellent  "le  grand sceau de Salomon".  On l'utilise  au cours des cérémonies  les plus
importantes, pour invoquer les démons.
Il faut aussi citer la terre, l'eau, et le feu. Ces trois éléments sont employés dans de nombreuses cérémonies. Vérifiez, et vous verrez
que beaucoup de dessins animés utilisent  souvent ces symboles.  Vous seriez étonnés de vous en rendre compte !  Le film "Le
cinquième élément" a été tourné sur ce concept.
Les Illuminati emploient énormément de signes et de symboles qui font appel aux mythologies grecque et romaine. Leurs méthodes de
programmation mentale font aussi beaucoup appel à ces mythologies. La plupart des gens "programmés" ont une structure interne
comportant un temple grec ou romain.
Ils utilisent aussi le symbole de l'éclair. Beaucoup de logos modernes représentent un éclair. J'ai vu un exemplaire récent du magazine
Time, dont les publicités étaient remplies de symboles Illuminati. Un autre symbole important est une tête avec un ordinateur dedans.
Elle représente la "programmation delta".

Question : Parlez-nous vous-même de sujets dont nous n'aurions pas encore parlé dans ces interviews, peut-être des sujets
qui m'ont échappé, à propos du Nouvel Ordre Mondial, par exemple…
Réponse : Les Illuminati sont pédophiles. Ils torturent des petits enfants et abusent d'eux. Ils leur enseignent dès leur plus jeune âge à
devenir eux-mêmes des criminels. Rien que cela devrait être absolument stoppé !
Ils contrôlent l'industrie pornographique, avec la Maffia. Ils font énormément d'argent dans les trafics de drogues et d'armes, et dans
les trafics d'êtres humains, c'est-à-dire dans l'esclavage ! Oui, on continue aujourd'hui, au début du XXIe siècle, à acheter et à vendre
des êtres humains !
Ils dirigent tout ce qui rapporte de l'argent et tout ce qui est mauvais ! S'il y a quelque profit à faire sur le dos de la souffrance humaine,
vous pouvez y retrouver la trace des Illuminati !
Comme ils ont beaucoup d'argent, ils peuvent se payer des avocats qui font condamner sans problèmes tous ceux qui tentent de les
dévoiler.
Ils ont infiltré notre gouvernement, et tous les gouvernements du monde. Ils ont également infiltré le système judiciaire et le système
législatif.
Ils ont aussi infiltré les médias.
Ils dirigent toutes nos institutions financières.
Ils n'ont aucun scrupule et sont très ambitieux. Ils n'hésiteront pas à supprimer tous ceux qui s'opposent à eux. Ce sont eux qui ont
inventé la programmation mentale, avec la CIA.
Voulez-vous en savoir encore davantage ? Permettez-moi seulement de vous dire encore un peu à quoi ils ressemblent !
Ils  travaillent  à préparer la venue d'un nouveau dirigeant mondial,  qui  fera entrer le monde dans un règne nouveau de joie,  de
prospérité, et de récompenses pour leurs fidèles. Presque un type de paradis terrestre ! Bien entendu, ce sera toujours le règne de la
brutalité. Ceux qui voudront s'opposer à ce règne seront pourchassés. Ils devront se convertir ou être mis à mort. Mais leurs adeptes
seront tellement heureux et contents de ce nouveau régime qu'ils seront persuadés que tous viendront se joindre à eux. Cela semble
incroyable, mais c'est vrai !
Dans ce Nouvel Ordre Mondial, les gens recevront de nouveaux emplois, et des postes de responsabilité. Les Illuminati croient que
leurs enfants sont les meilleurs, les plus brillants et les mieux formés. Ils formeront l'élite intellectuelle qui dirigera les masses de ceux
qui sont moins intelligents et moins "doués".
Voilà ce que les Illuminati croient réellement. Ils vouent un véritable culte à la République idéale de Platon, qui est le modèle de leur
Nouvel Ordre Mondial.
Mais il y a aussi le revers de la médaille !
Ils sont très arrogants, ce qui pourrait causer leur perte. Ils considèrent la plupart des gens comme des "moutons" sans intelligence. Ils
sont remplis d'orgueil et se croient invulnérables. Ils considèrent comme une simple piqûre de moustique tout ce que peut dire la
presse sur eux. Mais les gens arrogants font des erreurs. Ils hésitent de moins en moins à se dévoiler, ces temps derniers.
Ils croient qu'ils peuvent vaincre Dieu, ce qui est une erreur énorme de leur part ! Dieu peut bouleverser le cours de l'histoire. Il l'a déjà
fait, dans l'espoir que certains de ces gens en sortiront. Dieu est miséricordieux.
La plupart des Illuminati sont eux-mêmes des victimes blessées et séduites. Ils ont eux-mêmes subi de nombreux sévices. Ils ne
savent pas qu'il est possible de quitter ce groupe. Il y a beaucoup de mécontentement dans les rangs des Illuminati. S'ils savaient qu'il
est possible de s'enfuir, sans être mis à mort, nous assisterions à un exode massif. Beaucoup des formateurs que j'ai connus n'étaient
pas du tout heureux de ce qu'ils faisaient, tout en étant des vicieux pédophiles. Je pouvais le voir à certains signes, quand ils
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soupiraient en silence, ou à certains regards, qui montraient qu'ils n'approuvaient pas ce qu'on leur demandait de faire. Ils faisaient leur
travail avec résignation, en espérant une promotion.
Vous savez quelle est l'une des plus grosses carottes offertes à ceux qui veulent des promotions, au sein de ce groupe ? C'est le fait
de savoir qu'ils pourront ainsi éviter de torturer des gens, ou d'être torturés eux-mêmes. Et c'est vrai ! Vous ne pouvez être torturé que
par quelqu'un dont la position est plus élevée que la vôtre. Tout le monde veut donc monter en grade. Plus vous montez, et moins il y a
de monde au-dessus de vous ! Il est vrai qu'il y a des gens qui torturent les autres par choix, et cela les motive à rechercher une
promotion. Mais ce n'est pas le cas de tout le monde !
A mesure que de plus en plus de gens quittent les Illuminati, de plus en plus de médecins, de thérapeutes et de responsables d'églises
prennent conscience des méthodes sophistiquées de contrôle mental qui étaient utilisées pour contrôler ces gens. Ils apprennent donc
à déprogrammer ces survivants.
Mais c'est la prière qui peut permettre de remporter les plus grandes victoires. Mon plus grand espoir, c'est que tous ceux que j'ai
connus dans ce groupe, y compris tous les responsables et tous ceux qui m'ont parfois tant blessée, puissent un jour en sortir. S'ils
pouvaient savoir que c'est possible, je crois vraiment qu'ils partiraient !

Question : J'ai parfois vu Clinton, et même le Prince William d'Angleterre, faire un certain signe de la main (l'index et le petit
doigt tendus, les autres doigts fermés). Ce geste a-t-il une signification cachée ?
Réponse : Il s'agit d'un vieux signe de salutation et de reconnaissance entre satanistes. Mais, en général, les Illuminati sont plus subtils
que cela, et ne font pas ce geste en public.

Huitième partie : Le Quatrième Reich.
Question :  Quand vous décrivez  les  Illuminati,  cela  ressemble  beaucoup  à  ce  qui  se  passait  en  Allemagne pendant  le
Troisième Reich. Je reconnais clairement en eux le comportement et les objectifs des Nazis. Il semble que l'Allemagne soit
en train de reprendre un rôle dominant dans l'unification européenne. Nous voyons se constituer une armée européenne, une
Force Européenne d'Intervention Rapide, et un Tribunal International. Jusqu'où cela va-t-il finalement aboutir ?
Réponse : Les Illuminati ont une expression pour désigner le Nouvel Ordre Mondial. Ils l'évoquent en parlant du "Quatrième Reich". Je
parle sérieusement. De nombreux Illuminati sont mentalement programmés pour ce Quatrième Reich. Oui, l'Allemagne et l'Europe vont
dominer l'économie mondiale. L'économie américaine va régresser pendant un temps, puis va se redresser avec l'aide de l'Europe.

Question : L'Apocalypse dresse un tableau plutôt sombre de la manière dont tout cela va finir. Mais est-ce que cela a un effet
sur le programme des Illuminati ? Ils connaissent certainement les prophéties de la Bible, qui parlent de leur défaite finale.
Est-ce qu'ils tentent d'utiliser ces prophéties à leur avantage, en trompant les êtres humains ?
Réponse : En fait, ils nient les prophéties. Ils croient que l'on peut changer le cours de l'histoire, et que les révélations de l'apôtre Jean
ne sont que l'une des interprétations possibles de l'avenir. Ils connaissent l'Apocalypse, mais ils n'y attachent pas trop d'importance.
Rappelez-vous  que  certains  des  principaux  Illuminati  sont  déjà  au  pouvoir.  Ils  contrôlent  les  finances  du  monde  et  disposent
d'immenses richesses. Certains possèdent  plusieurs grands domaines dans le monde entier,  ils  ont  tout  ce qu'ils  désirent,  sans
compter  le  plaisir  de contrôler  des millions d'êtres humains.  Ils  croient  en leur  puissance intellectuelle,  et  sont  persuadés  qu'ils
formeront l'élite du Nouvel Ordre Mondial. Ce sont eux qui seront "les gens bien" de demain. Mais ce sont des lucifériens. Il est donc
normal qu'ils croient que la Bible affirme des choses qui sont fausses.
Si vous leur parliez ouvertement de ces choses, ils vous riraient au nez, et vous diraient : "Mais le Nouvel Ordre est déjà en place ! Il
n'est simplement pas pleinement manifesté !"
Cela fait plusieurs centaines d'années que les Illuminati sont au pouvoir dans le monde. Ils vous diront qu'aucun Dieu ne les a encore
foudroyés. Ils peuvent même croire qu'ils sont en train d'accomplir la volonté de Dieu sur la terre. N'oubliez pas qu'ils croient servir
"Dieu", comme des Chrétiens pourraient le croire !
Ils vous diraient : "Pourquoi Dieu aurait-Il donné à l'homme de telles capacités latentes, s'Il n'avait pas voulu qu'il les découvre et qu'il
les utilise pleinement ? N'est-il pas criminel de négliger, et de ne pas développer toutes ces capacités ? N'est-il pas criminel de ne pas
aider l'espèce humaine à progresser et à devenir meilleure ?" C'est ce qu'ils vous diraient, en essayant de vous persuader.
Ils pensent qu'ils sont fondamentalement bons, et qu'ils font du bon travail, même si les moyens employés sont parfois très durs à
supporter. Ils "arrachent les mauvaises herbes" en se débarrassant des faibles et des inaptes. Ils veulent produire une race humaine
supérieure. Je sais que ce que je dis ressemble à de la bouillie pour chats, mais les Illuminati sont sincèrement persuadés être dans la
vérité. Pour qu'ils se voient tomber sous le coup des jugements de l'Apocalypse, il faudrait qu'ils commencent à comprendre qu'ils font
le mal et qu'ils sont mauvais, ce qui n'est pas le cas.
J'espère que ce que je vous dis vous aide à mieux comprendre. Je crois que les Illuminati se voient plutôt en train de monter des
chevaux blancs et pas des chevaux noirs. Comprenez-vous la puissance de la séduction ? Mais je suis à présent Chrétienne, et j'ai
complètement rejeté tout ce que je croyais auparavant dans cette secte.

A140 les illuminati au USA 4
Article de CentrExNews.com
Svali parle des sacrifices rituels chez les Illuminati, des relations avec les démons, et des changements de forme physique provoqués
par les démons. Elle parle aussi de l'existence de preuves matérielles, et des points faibles des Illuminati. Elle insiste sur la nécessité
pour les Chrétiens de faire quelque chose, notamment pour arrêter les sévices sur les enfants. 
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt9.html
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt10.html
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt11.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à Jésus-
Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Neuvième partie : Les sacrifices rituels. Les relations avec les démons. Les changements de forme physique.
Questions : Svali, vous nous avez déjà parlé des sacrifices rituels. Vous avez parlé de sacrifices d'animaux. Pouvez-vous
nous donner plus de détails sur ces sujets ?
Réponse : J'ai horreur de rentrer dans le sensationnel en donnant des détails affreux, mais je vais en parler un peu.
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Tout  d'abord,  rappelez-vous  que les  Illuminati  s'intéressent  à  six  domaines  principaux.  Les sacrifices  sont  pratiqués  au sein  du
"domaine spirituel". Mais le domaine spirituel n'est que l'un de leurs domaines d'action. Mon domaine était celui des Sciences. Je me
moquais de ceux d'entre nous qui se spécialisaient dans le domaine spirituel. Pourtant, nous devions tous passer par certains rituels
"spirituels", au moment de certaines fêtes spéciales. Mais je faisais tout pour y aller le moins possible. C'étaient toujours des choses
horribles, grossières et brutales. Mais elles étaient considérées comme importantes.
Dans la branche celtique de ce domaine spirituel, on croit que la puissance se transmet au moment où l'on passe de la vie à la mort.
Les Illuminati ont donc certains rituels au cours desquels on attache un enfant, ou un adulte, et l'on saigne à mort un animal en le
plaçant sur son corps. Ils croient que la personne attachée reçoit de la puissance, lorsque l'esprit de l'animal mort "entre" en elle. C'est
déjà très traumatisant d'avoir un animal en train de saigner à mort sur votre corps ! Imaginez l'impression faite sur un jeune enfant,
surtout si on le menace que c'est lui qui sera saigné à mort s'il parle !
Je dois aussi vous parler de l'ouverture des "portails" pour entrer dans une "autre dimension". Je sais que cela ressemble à de la
science-fiction, mais les Illuminati croient réellement qu'il existe d'autres dimensions spirituelles et que, pour passer dans l'une d'elles,
il faut faire un sacrifice rituel important, juste pour "ouvrir le portail". En général, il faut sacrifier plusieurs animaux. J'ai aussi assisté à
des sacrifices d'animaux faits pour être protégé des démons. On trace alors un cercle avec du sang, pour que les démons ne puissent
pas pénétrer dans le cercle.
Les Illuminati croient absolument à l'existence d'un monde spirituel. Depuis des centaines d'années, ils ont codifié leurs rituels, en
s'inspirant d'antiques rituels occultes. Ils croient qu'ils peuvent contrôler ces puissances. Je crois qu'ils sont séduits (ce sont eux qui
sont contrôlés).
Ils font aussi des sacrifices lors de certaines fêtes annuelles. J'ai assisté à la mise à mort d'un animal, directement par la puissance de
la pensée. Je ne peux pas expliquer ce que j'ai vu. J'ai aussi assisté à des sacrifices humains, mais ceux-ci sont très rares. Je crois
que j'ai assisté à deux ou trois sacrifices humains en tout. Les autres étaient des mises en scène.
Les Illuminati ne veulent pas sacrifier leurs enfants en général. Ils veulent que leur nouvelle génération grandisse et continue leurs
pratiques. J'ai aussi entendu dire qu'ils achetaient des enfants dans d'autres pays pour les sacrifier, ou qu'ils enlevaient des SDF dans
ce but, mais je ne l'ai jamais constaté moi-même.
Le plus souvent, ce sont des animaux qui sont sacrifiés au cours de leurs rituels. C'est ce que j'ai pu constater. En raison de mes
fonctions de formatrice principale, j'ai dû assister, mais très rarement, à des sacrifices humains. Ils sont rares, mais horribles. En
général, les formateurs ne poussent pas les gens jusqu'à la mort, ils surveillent certains signes de stress. Leurs médecins savaient
aussi utiliser certaines drogues nouvelles pour créer des états d'hébétude, et pour contrôler ou supprimer les signes de stress les plus
évidents (accélération du rythme cardiaque et de la respiration, tremblements, dilatation de la pupille).
Certains formateurs inexpérimentés pouvaient ne pas pouvoir observer ces signes, et laisser quelqu'un sombrer complètement. C'est
quelque chose de terrible de "travailler" avec quelqu'un, et de le voir perdre définitivement la tête ! Ces gens deviennent alors des
légumes, ou crient sans arrêt pendant des heures.
Il nous fallait parfois "nous débarrasser" de ces "échecs" dans la formation, en leur injectant de l'air ou de l'insuline. On maquillait
ensuite la mort en "accident mortel", ou on laissait leur corps brûler dans un incendie provoqué. Que Dieu me pardonne les quelques
occasions où j'ai été directement impliquée dans de telles choses, et où j'ai été forcée d'agir. Aujourd'hui, je le regrette profondément.
Certaines personnes pouvaient être aimables et sympathiques. En outre, le formateur lui-même savait que cela pouvait lui arriver
aussi. Aussi s'efforçait-il de bien faire son travail.
Tous les échecs étaient sévèrement punis. L'une de mes tâches de formatrice était de former les jeunes formateurs à utiliser les
diverses drogues pour masquer les effets du stress, et à reconnaître les signes subtils de détresse. (Soupir !)
Ces échecs sont-ils considérés aussi comme des "sacrifices" ? Je le crois, même s'il ne s'agissait pas alors de rituels proprement dits,
car tout était fait dans des laboratoires, en blouse blanche et avec du matériel médical.
Question : Svali, je voudrais vous poser une autre question. Certaines histoires circulent, disant que les Illuminati sont contrôlés par
des extra-terrestres, en particulier par une race reptilienne venant d'une autre dimension. Qu'en pensez-vous ?
Réponse : Ma réponse va sans doute faire des mécontents, mais je ne veux froisser personne ! Je n'ai jamais vu d'extra-terrestres.
Mais j'ai assisté à certaines programmations mentales pour faire croire à des gens qu'ils avaient vu des extra-terrestres. Les Illuminati
voulaient ainsi couvrir leurs expériences de programmation mentale, si jamais les victimes se rappelaient quelque chose. Aucun des
hauts responsables que j'ai connus ne croyait en l'existence des extra-terrestres. Mais je ne leur ai jamais posé la question.
Je crois personnellement que cette histoire de race reptilienne n'est en réalité qu'une manifestation de démons. J'ai aussi assisté à des
changements de forme physique, sous l'influence des démons, et à d'autres choses semblables. Certains pourront me reprocher de
croire à l'existence des démons, et que c'est aussi absurde que de croire aux extra-terrestres.
Aussi voudrai-je rappeler ce que les Illuminati croient réellement. Ils savent qu'il existe des êtres spirituels ou surnaturels. Mais ils
croient qu'ils peuvent les contrôler. Je sais que certains lecteurs me diront que les changements de forme physique n'étaient que des
hallucinations provoquées par les drogues qui étaient absorbées au cours d'un rituel. Je laisse chacun décider de ce qu'il veut croire,
en fonction des limites de son confort personnel. Mais je peux vous assurer qu'aucun extra-terrestre n'est venu visiter Washington ou
San Diego quand j'y étais. En tout cas, je n'en ai jamais vu personnellement.

Dixième partie : D'autres précisions sur les changements de forme physique provoqués par les démons.
Question : Parlez-moi encore de ces changements de forme physique. J'en ai déjà entendu parler. Cela ne se produit pas
seulement au cours des rituels ? J'ai entendu dire que certains hommes politiques pouvaient se déplacer dans l'espace.
Quand vous dites que ces changements sont provoqués par des démons, parlez-vous de certains démons particuliers  ? Se
peut-il que ces "démons" soient en fait certains extra-terrestres qui influencent les Illuminati ?
Réponse : Puisque vous parlez de changements de forme physique, je vais vous donner quelques informations supplémentaires. Mais
je vous dirai aussi ce que je crois personnellement. Je ne peux m'empêcher ici de parler de certains aspects fondamentaux de ma foi
chrétienne, quand on parle des démons.
J'ai été élevée dans un groupe qui glorifie tout ce qui est démoniaque. Puis, il y a quelques années, je suis devenue Chrétienne. Je
crois honnêtement que sans ma foi en Jésus-Christ, je n'aurais jamais pu sortir des Illuminati. L'une des raisons pour lesquelles je ne
crains pas pour ma vie, quand je témoigne, c'est que je crois que Dieu est capable de me protéger.
Son amour est à l'opposé de la cruauté et de la méchanceté que j'ai pu observer dans ce groupe. Sa compassion, Sa tendresse et Sa
pureté infinies sont à l'opposé des ténèbres et des sévices sexuels qui accompagnent les cérémonies rituelles des Illuminati. Je crois
que Dieu a pardonné mon passé. Je Lui ai sincèrement demandé Son pardon. Sans cela, je n'aurais jamais pu continuer à vivre, avec
le souvenir de tout ce que j'ai fait subir aux autres, comme droguer des jeunes filles pour qu'elles se prostituent pour la secte, pour ne
citer qu'un exemple.
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J'ai abandonné toute ma vie passée. Ce n'est qu'avec Christ que j'ai pu recevoir l'amour, le pardon et la guérison dont j'avais besoin.
Mon âme était dégoûtée au plus haut point d'avoir vécu dans ces bas-fonds de la vie, et d'avoir vu de quelle cruauté les êtres humains
étaient capables envers leurs semblables.
Je crois  certainement  que les démons existent  dans  le  monde occulte.  Ils  existent  réellement.  Ils  sont  organisés  en  hiérarchie
spirituelle, hiérarchie que les Illuminati s'efforcent d'imiter sur le plan physique.
Il  y a des principautés,  et  des démons inférieurs.  Ils  contrôlent  les portes d'entrée dans d'autres dimensions spirituelles,  qui  ne
devraient absolument pas intéresser des êtres humains. Ces choses sont extrêmement destructrices.
Les changements de forme physique se passaient en général au cours d'une cérémonie occulte. Ceux qui changeaient ainsi de forme
s'étaient complètement livrés à l'activité des démons. Ces hommes se changeaient ainsi en animaux, pendant une certaine période de
temps,  ou  en  d'autres  créatures  hideuses,  qui  n'étaient  absolument  pas  des  extra-terrestres !  C'était  l'activité  des  démons  qui
permettait à des êtres humains de révéler ainsi le domaine démoniaque, en déformant aussi ce qu'ils voyaient.
J'ai aussi vu des gens devenir temporairement "aveugles" à cause de l'influence des démons. J'ai vu des animaux tués par une
puissance spirituelle, quand plusieurs personnes faisaient un cercle et concentraient leur énergie pour tuer l'animal. Ces gens n'étaient
pas des extra-terrestres. J'ai été élevée avec certains d'entre eux. Ma propre mère faisait cela. Elle n'était pourtant pas une extra-
terrestre.
J'ai moi-même parfois participé à de telles choses. Je ne suis pas une extra-terrestre, mais un être humain blessé.
Je crois aussi que les démons peuvent avoir des relations sexuelles avec les humains, parce que le Livre de la Genèse en parle. Dieu
interdit totalement cela.
En fait, les alliances divines présentées dans la Bible sont à l'opposé des alliances ténébreuses pratiquées par les Illuminati. J'ai trouvé
une source abondante de guérison quand j'ai vu, dans les Ecritures, comment Dieu considère notre monde, et de quelle manière Il agit
envers le monde spirituel. C'est Lui qui aura le dernier mot. Il est en train de gagner le combat.
Je vais vous raconter un rêve que j'ai eu il y a deux ans. Je me tenais dans une grande salle, circulaire, avec des rangées de sièges.
Sur le mur, il y avait une grande représentation du monde, avec une guirlande. La salle était remplie de gens en robe longue. Je savais
que j'étais devant le Conseil Mondial Suprême, celui qui gouvernera le monde quand le Nouvel Ordre Mondial sera installé. Ils me
désignaient du doigt, me disant que j'avais trahi leur cause, et que je devais mourir.
Les ténèbres et l'oppression qui régnaient dans cette salle étaient intolérables. J'étouffais dans cette atmosphère. L'un des dirigeants
s'avança, et me dit que je devais mourir de la mort des traîtres, à moins de retourner au sein de la "famille".
J'ai combattu la tentation diabolique de céder, pour sauver ma vie. Intérieurement, j'ai crié au Seigneur, et je Lui ai dit  : "Jésus, sauve-
moi !" Aussitôt, l'amour et la paix du Seigneur ont envahi mon cœur. Je n'avais plus peur. Je lui ai répondu : "Non, parce que vous êtes
vaincus, même si vous ne le savez pas. Vous pouvez tuer mon corps, mais je sers un Dieu qui t'a vaincu, et qui a vaincu tous ceux qui
sont dans cette salle".
Je me suis réveillée à ce moment-là, remplie de joie. Vous comprenez pourquoi je ne crains aucunement de répondre à vos questions
sur mon passé. Je crois en un Dieu qui est plus grand que tous les plans de ces hommes mauvais. Ils peuvent comploter autant qu'ils
le veulent. Mais tous leurs plans seront finalement détruits.
Demandez-moi donc tout ce que vous voulez, et je vous raconterai tout ce dont je me souviens. Cela ne me gêne pas de dévoiler ce
que font ces gens. Je sais pourtant que je ne me fais pas trop d'illusions sur ce que le public en général fera de mes révélations.
Je respecte votre désir d'enquêter, et votre ouverture devant toutes mes réponses. Mais ce que je peux vous dire, et toute mon
expérience passée me l'a confirmé, c'est que j'ai vu des démons à l'œuvre, pas des extraterrestres ni une race reptilienne venant de
l'espace ! Même si les extraterrestres existaient, je me demande s'ils pourraient être aussi méchants et cruels que les démons que j'ai
vu agir, en particulier contre les Chrétiens attachés à la Bible.

Onzième partie : Les preuves de l'existence des Illuminati et leurs points faibles.
Question : Svali, avez-vous déjà publiquement raconté votre histoire, ou est-ce la première fois que vous le faites ?
Réponse : Je n'ai jamais beaucoup parlé de tous les aspects démoniaques, parce que c'est un sujet controversé. J'ai déjà parlé de
mes expériences à mon mari, à mon médecin, et à une amie proche. Je ne suis pas vraiment une "personnalité publique". Je me suis
contentée de publier quelques articles sur le site Suite101.com, pour aider ceux qui voulaient sortir de cette secte.
J'ai horreur du sensationnalisme, parce que cela nous écarte des vrais problèmes, en particulier du problème des enfants torturés et
maltraités, et de la nécessité de faire cesser tous ces sévices. Que vous parliez de démons ou d'extraterrestres, l'important, c'est qu'il y
a des gens remplis de méchanceté qui se servent des petits enfants, et qui tirent profit de leurs souffrances. C'est pour cette raison
que j'ai témoigné contre les Illuminati.

Question : Je suis certain que beaucoup de lecteurs vous diront qu'il ne s'agit que de science-fiction, et qui se demandent si
tout cela est vrai. Ils aimeraient que vous leur donniez des preuves précises. Que leur diriez-vous ?
Réponse : Je leur dirai : "Arrangez-vous pour assister à l'une de leurs cérémonies, et vous aurez plein de preuves !" Sauf que je ne
souhaite réellement à personne d'assister à ces horreurs ! En outre, des êtres qui sont des esprits ne laissent aucune trace physique.
Mais je pense qu'il est intéressant de constater que, tout au long de l'histoire, il y a des gens qui ont écrit des témoignages sur ces
mêmes phénomènes. Se peut-il que tout ce qu'ils ont écrit soit faux ? Ces gens-là pouvaient-ils tous être des menteurs pathologiques,
tout au long des siècles ? Si vous allez en Afrique, vous entendrez parler des sorciers qui changent de forme physique et qui se
transforment en animaux. En Afrique, on ne parle pas de "dissociation de la personnalité" ! Vous pouvez interroger les gens, et ils
étaient pleinement conscients quand ils ont assisté à ces choses !
Cela se passe aussi en Amérique du Sud et en Asie. Comment ces choses peuvent-elles se passer de la même manière, dans le
monde entier, dans des groupes qui n'ont aucun contact les uns avec les autres ?
Les démons laissent-ils une trace, une marque, ou une preuve physique ? Je dis clairement : "Non !" Mais ils laissent une impression
indélébile sur tous ceux qui ont assisté à leur action et à leur manifestation. On a gardé des témoignages écrits de ces choses, dès
avant la période du Moyen Age.
Je n'ai jamais pris de photos quand cela s'est passé. Les gens doivent donc se contenter des témoignages oraux. Qu'ils les croient ou
non, cela m'importe peu en réalité. Je sais ce que j'ai vu.

Question :  Pour conclure cette première série d'interviews,  pourriez-vous nous parler  des points faibles des Illuminati ?
Quels sont les domaines où ils sont vulnérables ? Y a-t-il un moyen de les arrêter ? L'humanité pourra-t-elle dire un jour :
"C'est fini !"
Réponse : Leur principal point faible est leur arrogance. Je crois l'avoir déjà mentionné. Ces gens pensent qu'ils sont intouchables.
Cela peut leur faire commettre des imprudences.
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Le seul moyen de les arrêter, éventuellement, serait de faire en sorte que les Chrétiens prennent ce problème réellement au sérieux, et
commencent à s'organiser pour empêcher les Illuminati de prendre complètement le pouvoir. Mais il faudrait un miracle pour cela. Il
faudrait prier et être guidé par Dieu. Peut-être pourrait-on alors les arrêter. Je l'espère de tout mon cœur.
Il faudrait aussi parvenir à arrêter la pornographie, la prostitution des enfants, et les trafics de drogues et d'armes, car ce sont les
domaines où les Illuminati font le plus d'argent. Peut-être que cela les ralentirait, car cela les priverait d'une énorme source de profits.
Mais je crois honnêtement que ce serait aussi difficile d'arrêter tout cela que d'arrêter les Illuminati eux-mêmes.
Pour être honnête, je ne sais pas ce qui pourrait réellement les arrêter. J'ai témoigné contre eux pour tenter de les arrêter. J'ai été voir
la police à plusieurs occasions, j'ai même donné mon témoignage vidéo au cours d'un procès. (J'avais été interrogée par cinq avocats,
et cela avait duré trois heures). Je savais que mon ancien chef allait recevoir une copie de cette vidéo. J'ai même été tentée un
moment de lui adresser un sourire et de lui faire un signe de la main, en disant : "Salut, Jonathan !". Mais j'ai pensé que je serais allée
un peu trop loin.
J'ai encouragé d'autres Illuminati à sortir, et j'ai aidé quelques survivants à s'en sortir, et à trouver un refuge quelque part. Je crois que
nous devons tous faire quelque chose pour combattre les Illuminati, en laissant le Seigneur nous conduire. Comme j'écris facilement,
c'est l'un des moyens que j'ai choisis pour lutter.

Question : Avez-vous des commentaires à faire sur des sujets dont je n'aurais pas parlé, ou que vous voudriez vous-même
aborder ? Sentez-vous libre de les faire.
Réponse : Si vous aviez pu entendre les sanglots d'un enfant torturé, brutalisé ou violé par des adultes, ou les hurlements de terreur
d'un enfant soumis à des sévices psychologiques, vous feriez n'importe quoi pour arrêter ces violences ! Ils utilisent des enfants qui
n'ont parfois pas plus de trois ou quatre ans, pour tourner des films pornographiques. Ces enfants sont battus jusqu'au sang s'ils
refusent. On force des petits qui commencent à peine à marcher à assister à des brutalités. On leur donne ensuite un fouet, en leur
demandant de frapper eux-mêmes les victimes, sinon ils seront eux-mêmes fouettés. Souvent, les enfants hésitent, refusent de le
faire, et les adultes présents frappent ces enfants, jusqu'à ce qu'ils obéissent. De grosses larmes coulent sur leurs joues, et ils font à
contrecœur ce que les adultes leur commandent. C'est d'une cruauté insoutenable !
Ils mettent un collier électrique autour du cou de petits enfants, et leur envoient une secousse électrique s'ils tentent de s'échapper. On
les traite comme des animaux. Les adultes et les autres enfants qui assistent à cela se moquent d'eux et rient à gorge déployée. Ces
pauvres enfants vont vomir dans un coin, de peur et de dégoût pour eux-mêmes.
Ce sont des souvenirs que tous les survivants qui ont quitté les Illuminati gardent au fond de leur cœur. C'est pour cette raison que
j'écris et que je témoigne contre ces gens, pour les dénoncer. Je prie de tout mon cœur pour qu'ils puissent être arrêtés. J'aimerais
bien me débarrasser de ces souvenirs, mais ils sont là. J'aimerais bien ne plus avoir ces images gravées dans ma mémoire, mais elles
ne partent pas.

Question : Svali, accepteriez-vous de répondre aux questions des lecteurs, ce qui pourrait donner lieu à d'autres articles
éventuels ?  Je  crois  qu'ils  auraient  des  questions  à  vous  poser,  probablement  concernant  certains  détails  de  votre
témoignage.
Réponse : Je préfèrerais qu'ils vous envoient leurs questions, et que vous me les fassiez suivre. Je n'ai pas envie de recevoir des
lettres d'injure ou de menaces ! Parce que les sujets que j'aborde prêtent à la controverse. Ce sont des choses considérées comme
"politiquement incorrectes", dont on ne doit pas parler en général.
Je suis certaine que certains me reprocheront de chercher à capter l'attention. C'est sûr que quand je parle à des étudiants, ou quand
je donne des cours, les auditeurs sont captivés, et, en plus, c'est plus agréable pour moi ! J'attire déjà l'attention sur moi par les divers
articles que je publie (sur d'autres thèmes que ceux que nous avons abordés !) En plus, je gagne de l'argent avec ces articles, ce qui
n'est pas le cas quand je témoigne contre les Illuminati…
Donc, soyez certains que je ne cherche pas à attirer l'attention sur moi. Ce que je veux, c'est dénoncer ces gens. Certains lecteurs me
croiront, d'autres pas. Je l'accepte sans problème. Si certains ont envie de donner libre cours à leur incrédulité, cela les regarde. Mais
je ne tiens pas personnellement à recevoir des injures et des malédictions. Car je reçois parfois des courriers comme cela, écrits par
des gens bien mal élevés !
J'ai deux diplômes universitaires. Il fallait bien que je les obtienne, parce que je faisais partie de cette secte. Ils ne laissent pas des
ignares les diriger. Je ne rétracterai donc rien de tout ce que je vous ai dit ! Vous pouvez m'envoyer autant d'e-mails que vous le voulez
avec les questions des lecteurs, et je me ferai grand plaisir de vous dire de quoi tous ces s….ds sont capables, et ce qu'ils sont. Je
sais que j'emploie ici un terme qui n'est pas très chrétien, mais Dieu apprécie l'honnêteté, n'est-ce pas ? Je ne fais que les décrire tels
qu'ils sont en réalité. Je sais que j'ai encore à progresser en matière de pardon, comme vous pouvez le constater !

Question : Svali, merci d'avoir pris le temps de partager vos expériences avec nous. Je suis certain que ce n'a pas été facile
ni agréable pour vous. Je vous souhaite le meilleur, pour vous et pour votre famille. Peut-être que beaucoup de gens liront
ces articles, et les passeront à d'autres. Peut-être parviendrons-nous à faire cesser toutes ces atrocités, et ces mauvais
traitements qu'on fait subir à des enfants. Peut-être parviendrons-nous à mettre fin un jour aux activités des Illuminati. Il n'est
jamais trop tard. Merci beaucoup pour ces interviews, Svali.

A141 les illuminati au USA 5
Article de CentrExNews.com
Svali détaille l'organisation des Illuminati, et révèle l'identité de certains de leurs principaux dirigeants. Elle parle aussi du rôle des
Nations Unies dans le plan des Illuminati. 
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt12.html
http://educate-yourself.org/mcsvaliinterviewpt13.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à Jésus-
Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Douzième partie : Le sommet de la pyramide.
Question : Svali, je suis sûr que tous nos lecteurs se posent une question très importante : Qui dirige les Illuminati ? Quels
sont ceux qui sont au sommet de la pyramide ?
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Réponse : Je ne sais pas par où commencer pour vous répondre ! Cela dépend du niveau auquel on se place. J'aimerais puiser dans
mes souvenirs pour dresser une petite carte des Illuminati. Mais ce ne sont pas des souvenirs très agréables ! Je vais essayer aussi
de vous donner quelques noms, mais je veux rester très prudente. Si je donne trop de noms, je pourrais déclencher des attaques
sévères de la part des membres de ce groupe !
Pour vous décrire la structure des Illuminati et la manière dont ils sont hiérarchisés, je vais commencer par la base de la pyramide.
Le premier niveau est celui de la ville. Il y a des Illuminati dans toutes les villes. Dans la plupart des zones métropolitaines, ils forment
de dix à treize groupes "frères". Cela dépend de la taille de la ville. Plus la ville est grande, et plus il y a de groupes frères. Il y a des
groupes d'Illuminati dans toutes les grandes villes américaines, comme dans toutes les grandes villes d'Europe. Ce premier niveau est
appelé "le bas niveau", ou le "niveau anarchique" (au sens étymologique, le niveau le plus bas). Chaque groupe est sous l'autorité d'un
grand prêtre ou d'une grande prêtresse. Il comprend aussi deux ou trois formateurs. Les autres sont chargés de diverses fonctions.
Les  différents  groupes  frères  se  réunissent  à  de  rares  occasions.  Ils  se  connaissent,  mais  chaque  groupe  est  relativement
indépendant. Tous les groupes dépendent d'un conseil de direction métropolitain.
Le second niveau est celui des conseils de direction métropolitains. Il a autorité sur tous les groupes locaux de sa circonscription, ainsi
que sur les petits groupes éparpillés dans les zones rurales.
Un conseil de direction métropolitain comprend 13 membres : un "Baal" (chef), deux assistants du chef, quatre administrateurs qui
s'occupent des finances et des affaires courantes, et six formateurs principaux, qui dirigent et forment tous les formateurs de la zone
métropolitaine.
Les "Baalim" et leurs assistants dépendent d'un conseil de direction régional.
Au troisième niveau, on trouve les conseils de direction régionaux. Les Etats-Unis ont été divisés en sept régions distinctes. Chaque
région est dirigée par un conseil de treize membres, qui supervise tous les conseils métropolitains de son ressort. L'organisation des
Illuminati ressemble beaucoup à celle d'Amway, ou à celle des entreprises bien organisées. Chaque membre reçoit le détail des tâches
précises qui lui sont assignées. En général, ces conseils régionaux comprennent treize sièges, ou chaires, selon les divers domaines
d'intérêt  des Illuminati :  domaine militaire  (2  chaires),  domaine spirituel  (2  chaires),  domaine du savoir  et  de la connaissance (2
chaires),  finances (2 chaires),  formation et éducation (2 chaires), sciences (2 chaires).  Avec le président du conseil,  cela fait  13
membres.
Ces conseils régionaux représentent les différents domaines d'intérêt dont s'occupent les Illuminati. Les titulaires des chaires changent
en fonction des promotions ou des rétrogradations.
Les présidents de tous les conseils régionaux dépendent d'un Conseil National. Toutes les nations européennes ont aussi un Conseil
National, comme le Mexique, le Canada, la Russie ou la Chine Populaire.
Le Conseil National s'occupe des mêmes domaines d'intérêt, mais avec une différence importante : ils sont en général composés de
membres de vieilles dynasties financières, comme les familles Rockefeller, Mellon, Carnegie,  Rothschild, etc… Je sais que je ne
devrais pas les nommer, mais je le fais. En France et en Angleterre, la famille Rothschild possède un siège permanent aux Conseils
Nationaux de ces pays, de même que les descendants des familles royales, ou les membres des familles royales régnantes. Un
descendant de la dynastie des Habsbourg possède aussi un siège permanent dans son pays. Aux Etats-Unis, la famille Rockefeller
possède un siège permanent au Conseil National.
Tous les Conseils Nationaux dépendent du Conseil Mondial Suprême. Ce Conseil est le prototype de celui qui dominera le monde
quand le Nouvel Ordre Mondial sera pleinement installé. Il se réunit régulièrement pour parler des problèmes financiers, des politiques
à mettre en œuvre, et pour régler les difficultés éventuelles. Là encore, vous retrouvez les membres des vieilles dynasties financières. 
Vous comprenez à présent pourquoi les Illuminati sont pratiquement intouchables depuis des siècles ! Les membres dirigeants, au plus
haut niveau, sont extrêmement riches et puissants. J'espère que ce que je vous révèle vous permettra de mieux comprendre ce
système.
D'où me viennent ces informations ? J'étais membre d'un conseil  de direction métropolitain,  en tant que formatrice principale.  Je
rencontrais donc des membres du conseil régional dont je dépendais. En outre, on apprend à tous les enfants des Illuminati qui sont
leurs dirigeants principaux. On leur demande aussi de leur jurer fidélité, ainsi qu'au Nouvel Ordre Mondial.

Question : Quel est le degré d'implication des familles royales européennes dans les Illuminati  ? Quelle est leur puissance
réelle, et quelles sont leurs relations avec les Etats-Unis, notamment dans les domaines politique et financier ? Est-ce que ce
sont encore les rois qui nous gouvernent ?
Réponse : Ce n'est pas facile de vous répondre, mais je vais essayer. Les dirigeants des Illuminati prétendent descendre eux-mêmes
des familles royales, ainsi que des familles impliquées de manière continue dans l'occultisme depuis des générations.
Il y a donc deux définitions de ce que l'on entend par "familles royales". Il y a d'abord les familles royales que tout le monde connaît.
Mais il y a aussi les familles royales secrètes, celles qui ont du sang bleu, et qui possèdent une grande puissance occulte. Parfois, les
deux lignées se confondent, comme dans le cas du Prince-de-Galles.
Je ne sais pas laquelle de ces deux lignées détient réellement le pouvoir. Je n'étais qu'une petite esclave qui faisait sérieusement son
travail. Mais voici ce que j'avais compris : en Allemagne, ce sont les membres des familles de Hanovre et de Habsbourg qui règnent
sur le "Bruderheist" (Conseil National allemand). Ils sont aussi considérés comme possédant la plus forte puissance occulte depuis des
générations.  La famille royale britannique est  juste au-dessous dans la hiérarchie.  Sur  le  plan occulte,  en Grande-Bretagne,  les
Rothschild sont supérieurs à la famille royale.  Ce sont eux qui règnent sur la Grande-Bretagne, avec la famille royale,  même si
officiellement c'est le Parlement qui dirige !
En France, ce sont les descendants de la famille royale qui détiennent le pouvoir sur le plan occulte.  Mais, là encore, la famille
Rothschild est plus puissante qu'eux tous. Les Illuminati américains sont considérés comme plus "jeunes" et moins puissants que leurs
collègues européens.  C'est  pour  cette  raison que les enfants  des Illuminati  américains sont  toujours envoyés en Europe pour  y
effectuer une partie de leur formation. La formation européenne est considérée comme meilleure. En outre, les familles d'Illuminati
américains veulent renouveler leur affiliation avec leurs aînés européens.
Tous les Illuminati de l'Europe sont dirigés par les Illuminati de l'Allemagne, de la France et de la Grande-Bretagne. Ces trois pays
forment  un triumvirat  qui  dirige l'Europe.  La Russie est  considérée  comme importante,  parce qu'elle  dispose de  la  plus grande
puissance militaire et qu'elle héberge les groupes militaires Illuminati les plus importants. Les Illuminati ont promis à la Russie la
quatrième place dans  le  Nouvel  Ordre Mondial,  avant  même les Etats-Unis.  Parce que la  Russie,  et  l'ancienne URSS, se sont
montrées plus coopératives que les Etats-Unis dans l'exécution du programme des Illuminati, au cours des décennies passées.
Dans la direction mondiale des Illuminati, vous trouvez donc les membres d'antiques familles dominantes, ainsi que les membres de
familles plus récentes. Le marxisme n'existe pas pour les Illuminati. Dans l'ordre de prééminence mondiale, on trouvera la Russie, puis
la Chine, puis les Etats-Unis. Mais un grand nombre de dirigeants Illuminati américains émigreront en Europe quand le Nouvel Ordre
Mondial sera instauré. Beaucoup y disposent déjà de propriétés. Ils changeront de nationalité du jour au lendemain.
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Je vous ai dit le peu que je me rappelle. J'aurais aimé étudier davantage tout cela quand j'étais dans la secte, mais, à l'époque, j'étais
trop occupée à me garder en vie !

Treizième partie : Les Nations Unies, ou le Conseil Mondial Suprême.
Question : Svali, quel rôle joueront les Nations Unies à l'avenir, et comment voyez-vous ce rôle ? Quel est le calendrier des
Illuminati ?
Réponse : Les Nations Unies ont été créées pour permettre de surmonter l'un des plus gros obstacles à la mise en place du Nouvel
Ordre Mondial. Pour cela, il faut qu'il règne un ordre militaire, et que les Illuminati imposent leur dictature. Cet obstacle est celui du
nationalisme et du patriotisme. C'est la raison pour laquelle ce concept de Nouvel Ordre Mondial n'a pas été populaire, quand il a été
introduit au commencement. Il a fallu des années pour que les médias lavent les cerveaux, et que l'on détruise le sentiment d'orgueil
national, par de subtiles campagnes dans les médias.
Le programme des Illuminati  est de mettre en place une organisation qui  préfigure ce qui  se passera quand le Conseil  Mondial
Suprême prendra officiellement le pouvoir. Tous les ambassadeurs en poste aux Nations Unies ont fait quelque chose pour s'attirer la
faveur des Illuminati et recevoir d'eux une récompense. Ou alors ce sont des personnalités en vue qui ont été nommées pour donner
bonne figure à l'organisation. Les Illuminati et les dirigeants mondiaux ont décidé de créer une organisation des Nations Unies et ont
travaillé dur pour l'imposer au monde. Franklin Roosevelt a été leur homme aux Etats-Unis, car il a beaucoup fait pour faire accepter
les Nations Unies aux Américains. Lui, et sa femme Eleanor, étaient des Illuminati très engagés. Tout comme Shirley Temple Black. En
fait, la plupart de nos Présidents, depuis le début du siècle passé, ont été des Illuminati, ou se sont engagés par serment à soutenir
leur programme, en échange des fonds nécessaires pour leur campagne. Je crois qu'il  est impossible aujourd'hui de gagner une
élection présidentielle sans le soutien des Illuminati. La famille Kennedy a été "punie", parce qu'elle a essayé de leur désobéir. Les
Kennedy avaient l'esprit indépendant, et ils étaient trop difficiles à "contrôler".
Officiellement, les Nations Unies ont pour mission de travailler pour la paix dans le monde. Elles veulent exercer des fonctions à la fois
de maintien de la paix et de domination militaire. Le fait de donner ce rôle aux Nations Unies doit réduire la puissance militaire des
nations, et les encourager à dépendre de plus en plus d'organisations extérieures ou internationales. Elles offriront ainsi moins de
résistance quand la prise de pouvoir des Illuminati s'effectuera.
On m'avait dit que le Nouvel Ordre Mondial serait officiellement révélé avant l'année 2020. Mais il se peut que ce ne soit que de la
propagande  des  Illuminati,  car  ils  changent  tout  le  temps  de  dates.  Je  crois  personnellement  que  les  Illuminati  se  révéleront
ouvertement avant le milieu de ce siècle. Mais ce n'est qu'une opinion personnelle.

Question : Quel est le plan des Illuminati pour le Moyen-Orient et quelles vont en être les conséquences pour le reste du
monde ? Allons-nous assister à une troisième guerre mondiale ?
Réponse : Le conflit du Moyen-Orient est tout bénéfice pour les Illuminati. Ils haïssent Israël. Ils espèrent qu'un jour Israël sera détruit,
et attendent leur heure. Ils se serviront des Nations Unies pour proposer un plan de paix au Moyen-Orient, plan qui sera accueilli avec
joie par beaucoup.
Mais, en même temps, ce sont les Illuminati qui arment secrètement les belligérants, pour entretenir le conflit.  Ce sont des gens
remplis de duplicité. Par exemple, ils se sont servis dans le passé de l'URSS pour faire passer des armes en Palestine, au nom de
"l'amitié" entre l'URSS et les nations arabes. Pendant ce temps, les Illuminati américains ont fait passer des armes en Israël, pour des
raisons similaires.
Les Illuminati aiment jouer aux échecs. Ils entretiennent les guerres entre nations pour faire sortir du chaos un ordre nouveau. La
Russie va redevenir puissante. Elle est trop forte sur le plan militaire pour accepter d'être réduite à un rôle secondaire. Tous les
Illuminati qui étaient des formateurs dans le domaine militaire sont allés en Russie pour y être eux-mêmes formés. Dans le Nouvel
Ordre Mondial, les Russes seront plus forts et mieux placés que les Américains.
Vous voulez savoir quelle sera la fin du scénario, comme les Illuminati me l'ont enseigné ? C'était de la propagande, mais voici de
quelle manière ils croient que le Nouvel Ordre Mondial va être instauré :
Il va y avoir un conflit permanent au Moyen-Orient. Ces hostilités vont culminer par une sérieuse menace de guerre nucléaire.
Il va se produire un effondrement économique aux USA et en Europe, comme au moment de la grande dépression. L'une des raisons
pour lesquelles notre économie continue à boiter est constituée par les manipulations monétaires de la Réserve Fédérale américaine,
qui joue artificiellement sur les taux d'intérêts. Mais, un jour, cela ne marchera plus. Ou alors on fera en sorte que cela ne marche plus,
et la crise économique éclatera. Tous les créanciers, à commencer par le gouvernement, voudront se faire payer. Il y aura des faillites
retentissantes.
C'est l'Europe qui va se stabiliser la première. L'Allemagne, la France et la Grande-Bretagne auront les économies les plus fortes. Cela
peut constituer une surprise pour ce dernier pays ! Ces trois pays vont faire instaurer par les Nations Unies une monnaie mondiale
unique. Le Japon s'en sortira aussi, mais son économie sera affaiblie.
Des forces internationales, sous le drapeau de l'ONU, seront envoyées dans divers endroits pour empêcher les émeutes. Les chefs
des  Illuminati  se  révèleront.  Ils  demanderont  aux  peuples  de  s'engager  à  les  servir  loyalement,  en  ces  temps de  chaos  et  de
dévastation.
Ce n'est pas un plan très agréable, n'est-ce pas ? Je ne connais pas le planning exact de tous ces événements, et je ne veux même
pas chercher à la connaître. Ce que je peux vous dire, c'est que tous ceux qui n'auront pas de dettes, qui ne devront rien ni au
gouvernement ni aux banques, qui n'auront pas de crédits sur le dos, et qui pourront à peu près se suffire à eux-mêmes, ceux-là s'en
sortiront sans doute mieux que les autres. Si j'avais de l'argent, je me garderais bien d'investir dans des actions. J'achèterais plutôt de
l'or ! C'est l'or qui va redevenir une valeur forte dans le monde. Nos dollars ne vaudront plus grand-chose. Rappelez-vous ce qui s'est
passé après notre Guerre Civile. Notre monnaie ne vaudra pas plus que la monnaie des Confédérés après leur défaite !
Cela dit, j'admets que tout cela ne pourrait être que de la propagande des Illuminati, pour nous effrayer. Peut-être que rien de tout cela
n'arrivera. Je l'espère sincèrement. Je crois aussi fermement que Dieu est capable de retenir la main du méchant, et de prendre soin
de notre nation, comme des autres nations, si nous nous tournons vers Lui.

Question : Diriez-vous que les Illuminati sont des racistes, dans leur ensemble ? Je vous pose cette question, parce qu'il me
semble que leur programme laisse une grande place à la suprématie de la race blanche !
Réponse : Les Illuminati sont des racistes. Ils aiment le type "aryen". Ils croient fermement que les "purs" et les "intelligents" (selon
leurs propres critères) vont dominer le monde. Occasionnellement, ils sacrifient au cours de leurs cérémonies certains membres de
minorités ethniques. Ils s'efforcent de créer génétiquement une "race supérieure", qui gouvernera le monde avec leurs enfants et leurs
descendants. Ils admirent aussi la République de Platon, et croient qu'ils parviendront à instaurer cette Utopie, avec leur Nouvel Ordre
Mondial. Ils pensent que ce sont leurs élites intellectuelles qui gouverneront, et que les masses suivront leurs dirigeants comme des
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moutons. C'est ainsi qu'ils voient le monde. Ils pensent que les occultistes qui les dirigent sont "éclairés" et intelligents, et que les gens
ordinaires sont des "moutons" qu'il faut conduire par le bout du nez.

Question : Pourquoi ont-ils donc placé un Noir à la tête des Nations Unies ?
Réponse : Parce que, pour le moment, cela sert leurs plans. Ce sont des menteurs. Ils sont prêts à accorder un rôle important à une
personnalité populaire, pour améliorer l'image de marque des Nations Unies. Ils veulent se faire passer pour un groupe qui travaille
pour "l'harmonie entre les races", pour "l'unité" et pour la "paix".
Les vrais dirigeants ne se permettent jamais de dévoiler en public ce qu'ils pensent réellement. Les Nations Unies ne font que préparer
le terrain à ce qui va être mis en place. Ce n'est pas l'ONU qui exerce le véritable pouvoir dans le monde. L'ONU sera un organisme
relativement sans importance, quand le Nouvel Ordre Mondial sera instauré. Ceux qui exercent le pouvoir véritable se dévoileront
alors.  L'ONU  n'est  actuellement  qu'un  moyen  pour  entraîner  l'opinion  publique  mondiale  à  accepter  l'idée  d'une  "communauté
mondiale", et celle d'un "monde uni". L'ONU n'est qu'une étape dans leur programme.

Question : Cherchent-ils à limiter la population mondiale ? Je pense en particulier à l'épidémie de SIDA en Afrique. Se peut-il
que les Illuminati aient causé cette épidémie ?
Réponse : J'ai lu des rapports disant que les Illuminati ont pu répandre certains virus mortels. Mais je doute que ce soient eux qui aient
répandu le virus du SIDA. Pourquoi ? Parce de nombreux dirigeants des Illuminati sont ouvertement homosexuels et pédophiles, et ils
se seraient mis eux-mêmes en danger, car ce virus est assez répandu aux Etats-Unis. La plupart des responsables que j'ai connus
étaient des homosexuels. C'était mon cas également. C'est accepté comme un style de vie dans ces milieux, et même encouragé.
Quand les Illuminati répandent des virus, ce sont des virus qui peuvent être traités, pour que les dirigeants puissent être protégés en
cas d'épidémie. Je sais pourtant que certains groupes d'Illuminati développent des armes bactériologiques, pour menacer les peuples
qui refuseraient d'accepter le Nouvel Ordre Mondial. On en parlait parfois dans les réunions de responsables. Où en sont actuellement
ces projets, je ne puis le dire, car cela fait plusieurs années que j'ai quitté les Illuminati.

A142 les illuminati au USA 6
Article de CentrExNews.com
Svali parle en détail de l'origine et du sort final des Illuminati. Elle explique comment la télévision, entre leurs mains, est l'outil idéal du
conditionnement mental de la population, notamment des enfants. 
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes 
http://www.CentrExNews.com/columnists/svali/2001/04/svali14.html
http://www.CentrExNews.com/columnists/svali/2001/04/svali15.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à Jésus-
Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.
Les treize premières interviews de Svali ont été suivies par quatre autres, plus récentes, puisque datant d'avril 2002. Nous publions
leur traduction intégrale, qui sera suivie d'un échange de questions-réponses entre les lecteurs de CentrExNews et Svali. 

Quatorzième partie : Histoire et avenir des Illuminati.
Question : Il m'est déjà arrivé de recevoir dans mon courrier électronique des invitations lancées par des groupes néonazis.
J'ai parcouru leur littérature. Ils prétendent habilement, en invoquant des "faits" historiques, que les Illuminati ne sont qu'une
conspiration juive, et que Hitler a dû les combattre. Nous savons ce qui s'est passé ensuite. Ma question est simple : s'agit-il
d'une conspiration juive ?
Réponse :  Absolument pas !  En fait,  Hitler  et  les siens,  surtout  Himmler  et  Goebbels,  étaient  des Illuminati  de haut niveau.  Les
Illuminati sont extrêmement racistes. Quand j'étais enfant, on m'a obligée à jouer au "camp de concentration", à la fois dans notre
ferme de Virginie, et aussi en Europe, dans des camps isolés en Allemagne.
Historiquement, les Juifs ont combattu l'occultisme. Nous voyons dans le Deutéronome et dans l'Ancien Testament comment Dieu, par
le peuple Juif, S'est efforcé de purifier la terre d'Israël de tous les groupes occultes qui y agissaient, comme ceux qui adoraient Baal,
Astarté, et les autres dieux cananéens et babyloniens.
Comme les Illuminati font remonter leur origine à ces divinités de la fertilité, ils sont par nature profondément opposés aux Juifs. Je ne
ferais jamais confiance à la littérature des néonazis ou d'autres groupes extrémistes, car leurs conceptions sont fondées sur le racisme
et sur la notion de race supérieure. Ce sont des choses auxquelles les Illuminati sont très attachés. Ce groupe néonazi vous racontait
donc des mensonges. Ils pensaient que vous ne saviez pas que le nazisme avait été fondé par les Illuminati allemands !

Question : Manifestement, ce rêve d'un homme qui dominerait le monde n'est pas nouveau, historiquement. L'histoire est
remplie de tentatives avortées de conquérir le monde et de dominer les hommes. Pour les Illuminati, de quand date ce rêve
d'un Nouvel Ordre Mondial ?
Réponse : Les Illuminati eux-mêmes enseignent qu'ils existent depuis des siècles et des siècles, même depuis l'époque des Romains,
et qu'Alexandre le Grand était l'un de leurs "prototypes". Leur prototype moderne était Hitler. Mais les Illuminati, tels que nous les
connaissons  aujourd'hui,  ont  été  fondés  au  XVIIe  siècle,  sous  l'influence  du  Catholicisme,  c'est-à-dire  des  Templiers  et  des
Rosicruciens. L'idée d'un Nouvel Ordre Mondial a commencé à se répandre au début du XVIIIe siècle, avec les idées de Weishaupt et
d'autres. Ils travaillent à atteindre leur objectif actuel depuis le milieu du XVIIIe siècle.

Question : Les Illuminati manipulent-ils la société en utilisant l'histoire, comme celle de l'Egypte, de Rome ou de l'Empire
britannique ?  Jusqu'où  remonte  exactement  l'histoire  des  Illuminati,  même  si  leurs  actions  avaient  d'autres  formes
qu'aujourd'hui ?
Réponse : Les Illuminati eux-mêmes disent qu'ils remontent à Babylone, vers l'année 3900 avant Jésus-Christ. Il s'agit probablement
de propagande. Ils prétendent être fondés sur les doctrines secrètes de toutes les religions antiques et sur les pratiques occultes et
ésotériques. Mais ils  semblent descendre plus directement des Templiers,  un ordre de Chevaliers du Moyen Age, ainsi  que des
Rosicruciens, dont la fondation remonte à peu près à la même époque. Je ne sais pas quelle part de "programmation" était mêlée à ce
qu'on nous enseignait sur l'histoire de la secte, quand j'étais enfant. S'agit-il d'une vérité historique, je ne peux l'affirmer. Je ne peux
donc constituer une source objective d'information. Comme partout, les Illuminati tendent à vouloir idéaliser leurs racines.
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Question : Puisqu'ils sont si  intelligents, les Illuminati  doivent savoir que les empires, comme les civilisations, n'ont en
général pas duré très longtemps. Peut-être 200 ans en moyenne. La fin de tous ces empires a-t-elle été naturelle, ou était-elle
programmée ?  Les  Illuminati  étaient-ils  responsables  de  la  chute  des  empires ?  Détruisent-ils  intentionnellement  des
civilisations, afin d'en créer de nouvelles, pour mieux étendre leur domination ?
Réponse :  Quand  j'étais  enfant,  on  m'a  enseigné que les  Illuminati  conseillaient  et  finançaient  tous  les  monarques  de  l'histoire
ancienne, comme ils le font pour ceux de l'histoire moderne. Ils affirment que ce sont eux qui ont manipulé l'histoire depuis 2000 ans.
Mais je crois pour ma part que les peuples ont aussi leur libre-arbitre. Aucun Illuminati ne peut complètement contrôler la nature
humaine. Ils ne savent pas exactement comment les peuples vont se comporter.
Je ne crois pas qu'ils  aient accompli tout ce qu'ils prétendent avoir accompli.  Pourtant,  il  est vrai qu'ils ont exercé une profonde
influence, surtout depuis 200 ans, sur tous les gouvernements du monde, et sur la vie internationale. Je dis cela en fonction de ce que
j'ai pu moi-même observer chez eux.

Question : Svali,  vous avez dit que les Illuminati travaillent dur pour atteindre leur objectif de Nouvel Ordre Mondial. Ils
veulent  être les dirigeants de cette nouvelle  société.  Quand les Illuminati  considèreront-ils donc qu'ils  ont atteint  leurs
objectifs ? Quelle est leur vision de ce "glorieux" ordre nouveau ? Quel type de politique appliqueront-ils ? Sera-t-elle de type
dictatorial, communiste ou démocratique ? Leur désir de contrôler le monde va-t-il aboutir ?
Réponse : On m'avait enseigné que dans ce Nouvel Ordre Mondial, il y aurait tout d'abord un gouvernement fortement dictatorial et
militariste. C'est pour cela qu'ils font subir à tous leurs membres cette intense formation militaire, à tous les niveaux, pour pouvoir
imposer  leur  politique.  Pourquoi ?  Parce  que tous  ne  vont  pas  accueillir  à  bras  ouverts  leur  dictature  "éclairée".  Ils  auront  des
opposants.
Ils entraînent  leur armée aux techniques de contrôle des foules.  Il  y aura des camps où ils enverront les opposants.  Pensez à
l'Allemagne de Hitler, qui était un prototype du Nouvel Ordre Mondial. Le Conseil Mondial Suprême mettra en place un gouvernement
extrêmement autoritaire, hiérarchisé et centralisé, comme l'est leur organisation actuelle.
Dans une seconde phase, ils mettront en place un gouvernement semi-marxiste, proche du socialisme militariste de l'URSS. Marx était
un  Illuminatus.  On lui  a  dicté  ce  qu'il  a  écrit.  Les  décisions  financières  seront  prises  aux  niveaux  national  et  international.  On
demandera aux gens de travailler pour un salaire réduit, pour la gloire de servir le Nouvel Ordre Mondial. Selon leur loyauté et leurs
performances, ils recevront d'autres compensations, tout comme dans la Russie marxiste et léniniste.
Une fois les opposants réduits au silence et maîtrisés, les Illuminati pensent qu'ils n'auront plus besoin de lutter pour contrôler le
monde. Ils le tiendront en leur pouvoir ! Ils mettront alors en œuvre des programmes de "sélection génétique", afin que seuls les plus
brillants et les meilleurs soient admis à procréer. Ceux qui seront considérés comme des "rebuts génétiques" seront stérilisés. Ils ont
les mêmes idées que Hitler dans ce domaine. C'est  triste, mais c'est  ce qu'ils  enseignent.  On détectera les enfants qui  ont  des
dispositions occultes, et on leur fera suivre des formations spéciales pour développer ces capacités. Ils le font déjà maintenant, mais
en secret. Une fois au pouvoir, ils le feront ouvertement.

Question : Les Illuminati ont-ils des ennemis naturels, des prédateurs, ou des concurrents dans leur objectif de contrôle du
monde ?
Réponse : Non. Du moins je ne leur en connais pas. Ils savent qu'il y a d'autres groupes qu'eux, comme les Templiers modernes, ou
l'OTO (Ordo Templi Orientis, une société secrète catholique qui travaille avec les Templiers), groupes qui sont impliqués comme eux
dans une foule d'activités occultes et illégales. Sur certains sujets, ces groupes ne sont pas d'accord avec les Illuminati.  Mais ils
s'entendent en général très bien, et ils échangent leurs informations.
Selon moi, leurs seuls véritables ennemis sont les Chrétiens véritables et l'Eglise, qui s'opposent à tout ce qu'ils font. Parce qu'ils sont
fondés sur une spiritualité occulte, les Illuminati méprisent tout ce qui est Juif ou Chrétien (je parle des vrais Chrétiens). Ce sont leurs
ennemis mortels. Car les vrais Chrétiens s'engagent dans un combat spirituel qui gêne considérablement leur action.

Question : Comment considérez-vous le rôle de la Chine et de la Russie, à la lumière des événements récents, et en fonction
de ce que vous saviez quand vous étiez dans la secte ?
Réponse :  la  Russie  constituera la  base militaire  des  Illuminati,  et  la  source de leur  puissance dans ce domaine.  Les Illuminati
considèrent que les chefs militaires de la Russie sont les meilleurs du monde, et les plus disciplinés. La Chine sera considérée comme
une puissance plus importante que les Etats-Unis, car elle plonge aussi ses racines dans l'occultisme oriental. Mais la puissance réelle
des Illuminati viendra de l'Europe. C'est ce que l'on m'avait appris dans ce groupe.
La Chine administrera l'Orient, et la Russie l'hémisphère Nord. Je vous dis ce que j'ai appris. Mais n'oubliez jamais qu'il y avait une part
de "programmation" dans tout cela ! L'une de mes tâches les plus difficiles, depuis que j'ai quitté les Illuminati, a été d'évaluer ce qui
était vrai dans ce que l'on m'a enseigné, et ce qui n'était que de l'idéalisme ou de la propagande. Je ne suis pas spécialiste des
Illuminati. Ne me considérez pas comme une autorité dans ce domaine. La position que j'occupais n'était pas du tout élevée. J'ai fait
partie du conseil de direction de la région métropolitaine de San Diego pendant plusieurs années, mais je n'avais que peu de contacts
sur le plan international.

Quinzième partie : La télévision, parfait instrument de contrôle mental.
Question : Svali, quel rôle joue la télévision ? Vous étiez formatrice et programmatrice chez les Illuminati. Quel rôle jouait la
télévision en tant qu'instrument de contrôle mental ? Comment agit-elle au niveau du cerveau ? Pourquoi la télévision est-
elle le parfait instrument de contrôle mental des masses ? Donnez-nous quelques détails.
Réponse : Il est important de comprendre que quand on regarde la télévision, le cerveau se met à émettre des ondes "alpha", qui sont
les ondes de la relaxation et du repos. Dans cet état mental,  on est hautement prédisposé à être suggestionné. Avez-vous déjà
remarqué le regard vitreux de ceux qui viennent de regarder la télévision pendant un certain temps ? C'est dû au fait qu'on est resté un
long moment dans un état d'ondes alpha, dans un état mental qui se rapproche du dédoublement de la personnalité. Et encore, je ne
parle que de gens qui n'ont pas été élevés dans le contrôle mental des Illuminati !
Rappelez-vous aussi  toutes ces études qui  ont  montré,  il  y  a quelques années,  que "la violence à la télévision n'affecte pas le
comportement des enfants". Devinez qui les a financées ! Ils ne sont qu'une bande de menteurs. Il est certain que ce que les enfants
regardent à la télévision influence leur comportement.  Les psychologues des Illuminati  le savent bien !  Ils  utilisent sciemment la
télévision pour influencer "les masses". Ils ne peuvent pas modifier complètement la personnalité de la plupart des citoyens, mais ils
peuvent les désensibiliser pour leur faire de plus en plus accepter la violence, la pornographie et l'occultisme, tout en influençant les
perceptions des jeunes enfants.
La plupart  des dessins animés transmettent  un message subtil,  ainsi  que des messages subliminaux,  conçus pour influencer  la
génération suivante, ainsi que pour détruire les valeurs familiales et la moralité traditionnelle, en les faisant passer pour des notions
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dépassées et "politiquement incorrectes". La télévision exerce aujourd'hui une profonde influence sur notre société, surtout sur les
jeunes enfants. Combien de parents ont permis à la télévision d'être le "baby-sitter" de leurs enfants, tout en n'ayant aucune notion de
ce que leurs enfants regardent ?
Je suis parfois horrifiée d'entendre mon fils de 12 ans me parler des films que ses camarades ont regardés à la télévision, des films qui
décrivent  des massacres,  de la violence et  des horreurs occultes.  Je ne permettrais  jamais  à des enfants  impressionnables de
regarder des films comme Matrix, Fight Club, ou le nouvel Exorciste, par exemple, ou comme les films que certains adolescents aiment
tant.
Les Illuminati jouent aussi sur les sons et les images. Ils ont recours au bombardement d'images, comme on le voit sur beaucoup de
publicités modernes. Certaines émissions de télévision glorifient carrément l'occultisme, ou présentent de jeunes et jolies sorcières,
des vampires et des sorciers qui changent de forme.

Question : Citez-nous les principales émissions inspirées par les Illuminati à la télévision, ou celles qui véhiculent les idées
des Illuminati. A quelles caractéristiques les reconnaît-on ?
Réponse : Les médias sont tellement infiltrés qu'il faudrait plutôt demander quelles sont les émissions qui ne véhiculent pas leurs
idées ! Regardez aussi les dessins animés du samedi matin, remplis d'occultisme et de sorcellerie, qui glorifient le paganisme, ou les
films qui utilisent ouvertement des techniques de contrôle mental. Regardez la plupart des jeux vidéos, qui montrent des scènes de
"programmation mentale", tortures à l'appui. Cela m'a beaucoup attristée de le constater. Le héros devait "sauver" la victime avant
qu'elle soit torturée à mort…
Je dirais que 90 % des dessins animés présentent des thèmes occultes, destinés à capter l'attention des enfants. C'est ainsi qu'on les
endoctrine subtilement pour qu'ils acceptent les "guides" spirituels ou les "guides" animaux, ou qu'ils s'habituent aux techniques de
formation occultes. Même les "mignons" petits Pokemon, ces dociles créatures, peuvent devenir de véritables démons, une fois que
leur "formateur" les a "programmés" pour qu'ils changent de personnalité. Tout cela ressemble trop à ce que les Illuminati font à des
enfants dociles pour me rassurer !
Personnellement, je ne regarde pas beaucoup la télévision. Je regarde parfois des reportages géographiques, ou un film comique.
Mais, en général, j'évite de la regarder. J'ai entendu trop de discussions chez les Illuminati, au cours des réunions de direction, et avec
les psychologues du groupe, sur la manière dont ils utilisaient la télévision pour influencer subtilement les masses, sans même qu'elles
s'en doutent ! J'ai donc choisi de ne pas me laisser influencer. Comparez les émissions de télévision des années 50 aux émissions
actuelles, et vous aurez un bon aperçu du déclin moral de notre société !

Question : Que dire de l'influence de la musique pop ? Est-elle aussi utilisée comme un moyen de contrôle mental ? Je crois
que Cathy O'Brien, survivante des méthodes de la CIA, a accusé la musique country et un certain nombre de chanteurs d'être
impliqués dans ces manipulations mentales, et désigne Nashville, dans le Tennessee, comme le centre de ces manipulations.
Réponse : La musique country est sans doute influencée, mais c'est surtout la musique rock qui est contrôlée par les Illuminati. J'ai
regardé un jour une émission de rock, et je ne pouvais pas croire ce que je voyais ! J'en suis restée bouche bée ! Certains rockers ont
des tatouages de papillons sur tout le corps (le papillon est un signe de la méthode de contrôle mental appelée Monarque). J'en ai
entendu un chanter : "Viens, mon papillon… Enfuyons-nous vers un monde meilleur… !"
Cette chanson était remplie de symboles "programmeurs". Je crois que Britt Spears, Eminem, et d'autres chanteurs, sont utilisés par
les Illuminati pour chanter des chansons que les gens aiment. Certains ont le look néo-nazi et véhiculent des paroles de haine. Ce
n'est pas un hasard. En fait, beaucoup des meilleurs chanteurs pops sont d'anciens boursiers du "Mickey Mouse Club", une autre
branche de l'empire du bon vieux Illuminatus Walt Disney ! Je crois qu'on leur a offert un statut de star, en échange de leur soumission,
ou de leur acceptation d'être utilisés pour contrôler mentalement la population.
Combien de chansons font l'éloge du suicide, de la violence, du désespoir, ou de la spiritualité du Nouvel Age, dans la musique pop et
rock aujourd'hui ! Prenez la peine de lire les paroles de ces chansons ! (Mais je demande aux survivants du contrôle mental d'être
prudents, et de ne pas laisser certaines paroles déclencher en eux des réactions "programmées" !)

Question : Que peut-on faire pour réparer les dommages déjà causés par la télévision et la musique ?
Réponse : Cessez de la regarder ou de l'écouter ! Mais c'est plus facile à dire qu'à faire ! Cependant, quand on cesse d'écouter ou de
regarder, le renforcement du conditionnement cesse. Mais combien de gens sont complètement dépendants de leur "moment télé" ! Je
crois aussi que l'un des meilleurs moyens de réparer les dommages causés est de remplacer les messages négatifs ou mensongers
par la vérité. Je fais une étude quotidienne de la Parole de Dieu pour "renouveler mon intelligence", selon l'expression de l'épître aux
Romains. Je trouve cette étude infiniment plus vivifiante et régénérante que tout ce que l'on peut vous offrir à la télévision ou à la
radio !

Question : Svali, je suis certain que vous vous rappelez ce que l'on a dit, il y a quelques années, que certains dessins animés
japonais, comme les Pokemon, avaient provoqué des crises d'épilepsie chez des centaines d'enfants. Est-ce que les auteurs
de ces films ne s'en doutaient  pas au départ,  ou était-ce un test de contrôle mental de la  population  ? Est-ce que les
programmateurs des Illuminati en sont conscients ? Le font-ils pour contrôler la population ? Qu'en pensez-vous ?
Réponse : Je ne sais pas si cela était intentionnel ou pas, puisque c'est arrivé après mon départ des Illuminati. Je n'en avais jamais
entendu parler. Mais je peux vous dire que je ne laisse jamais mon fils regarder les Pokemon, même quand il me dit que "tous ses
copains les regardent". Je crois que ces dessins animés ont une forte connotation occulte. Il suffit de voir les yeux des Pokemon
devenir "rouges" quand ils changent de personnalité. Cela ressemble à ce qui se passe chez des gens qui ont subi un contrôle mental
influencé par les démons.
Je ne peux pas supporter ces films, en dépit de leur popularité. Je suis très triste de voir l'effet qu'ils produisent sur les enfants. Je
voudrais rappeler l'effet des ondes alpha, pour dire que les enfants sont totalement "immergés" dans ces films.
Avez-vous déjà observé des jeunes enfants regarder des dessins animés de ce type ? Leurs yeux deviennent vitreux, leur mâchoire
tombe, ils deviennent complètement passifs, et même leur respiration se ralentit. C'est pour ces raisons que je ne suis pas du tout une
fan de la télé, surtout à cause de ses effets sur les jeunes enfants. Combien d'entre eux ont appris à rire devant la violence gratuite, et
à la trouver "drôle"  ! Je connais même une série d'émissions très populaires à la télévision, qui montre des jeunes gens faisant subir
des mauvais traitements à leurs parents, et filmant la scène "juste pour s'amuser" !

Question : je vous lis un article qui va sans doute vous intéresser :
Du 20 avril 2001 :
"Le 25e coup découvert dans les dessins animés des Pokemon !
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Des psychologues, dans la ville russe de Krasnodar, ont demandé au gouvernement russe d'interdire les dessins animés des
Pokemon à la télévision. Ces dessins animés avaient déjà été diffusés sur la chaîne d'Etat nationale ORT. Ils ont rappelé que
ces films avaient  déjà  été interdits dans de nombreux pays,  dont  le  Japon lui-même.  Les psychologues de Krasnodar
affirment que le  "système du 25e coup" est  appliqué dans ces films, et  qu'il  affecte négativement le  subconscient des
enfants.  Ce  système  introduit  une  véritable  "programmation  neurolinguistique".  Les  enfants  deviennent  comme  des
"zombies". Les psychologues parlent de "génocide intellectuel". Selon eux, ces dessins animés poussent à la cruauté et à
l'agressivité, et les vêtements des héros portent de nombreux signes symbolisant la mort".
Réponse : Je ne sais pas exactement en quoi consiste ce "système du 25e coup", mais il me semble évident que les Russes ont
détecté une méthode subliminale de contrôle mental qui produit des effets négatifs sur les enfants. Je n'en suis pas surprise. J'ai déjà
dit ce que je pensais des Pokemon. Je connais aussi un autre jeu de cartes qui est encore pire, qui s'appelle Magicke. N'oubliez pas
les jeux de rôles qui envoûtent les jeunes, comme Donjons et Dragons Online, Diablo, et tant d'autres. La liste est longue !

A143 les illuminati au USA 7
Article de CentrExNews.com
Svali explique le comportement des soi-disant 'assassins isolés' par la programmation mentale qu'ils ont subie. Elle révèle en détail la
nature de cette programmation,  et  quelles sont  les facultés mentales et  occultes que les Illuminati  cherchent à développer  pour
contrôler le monde. 
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes 
http://www.CentrExNews.com/columnists/svali/2001/05/0507.html
http://www.CentrExNews.com/columnists/svali/2001/05/svali17.html
Cet article fait partie d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal de
CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en Amérique
et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à Jésus-
Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Seizième partie : Les "assassins isolés".
Note de l'Editeur américain : Attention ! Cette partie comprend certaines descriptions assez crues des méthodes de "programmation"
des assassins, et des tortures brutales pratiquées sur les enfants par les Illuminati. Svali m'a demandé de publier son témoignage, et
j'ai décidé de ne rien changer à son récit.
Question : Svali, vous avez entendu parler de ces "assassins isolés", comme Timothy McVeigh (le tueur d'Oklahoma City),
Lee Harvey Oswald (l'assassin du Président Kennedy), Sirhan Sirhan (l'assassin de Robert Kennedy), John Hinkley (qui a fait
une tentative d'assassinat sur le Président Reagan), Eric Harris et Dylan Klebold (les tueurs du Lycée Columbine). Je suis sûr
que vous pourriez citer d'autres noms. Qu'en pensez-vous ? Beaucoup de ces assassins ont des liens avec l'armée, soit
directement, soit par leurs familles. On raconte que ce sont des esclaves du contrôle mental. On a même dit que McVeigh
avait reçu une micropuce implantée dans son corps.
Est-il  possible  que  ces  hommes  aient  été  des  esclaves  du  contrôle  mental ?  Pouvez-vous  nous  dire  s'il  est  facile  de
programmer ces esclaves du contrôle mental ? Comment sont-ils programmés ? Quels sont les signes qui pourraient vous
montrer que ces criminels aient pu être "programmés" ?
Réponse : Je suis tout à fait persuadée que certains de ces assassins sont passés par une programmation mentale du type MK
ULTRA. Il se peut qu'ils soient des victimes de programmes militaires de contrôle mental, et qu'ils aient "mal tourné". En fait, je sais
que c'est le cas de certains de ces hommes de main. Si vous lisez leur histoire, vous verrez qu'ils sont presque toujours associés à des
groupes nazis ou occultes, et que l'on a souvent retrouvé chez eux des symboles nazis.
Pourquoi suis-je persuadée qu'ils ont subi une programmation mentale ? Tout d'abord, parce que ces hommes n'ont pas décidé un jour
de prendre une arme pour tuer. Il a fallu qu'ils apprennent à viser et à tirer d'une manière sûre. Où ont-ils subi cet entraînement ? Où
ont-ils développé leur compétence meurtrière ?
Quand j'étais formatrice chez les Illuminati, il y avait un ordre que les formateurs devaient apprendre à utiliser en tout premier lieu,
avant de travailler avec leurs sujets. Vous devez savoir que chez les Illuminati, TOUS les enfants reçoivent un entraînement pour
devenir des assassins. J'ai moi-même subi cet entraînement, et je n'ai jamais connu un seul enfant des Illuminati qui ne l'ait pas subi.
Quel est cet ordre ? L'ordre "Halte !" C'est le premier ordre que l'on inculque aux futurs assassins, enfants ou adultes. Ceux-ci sont
programmés pour s'arrêter net, pour se figer sur place, dès qu'ils entendent cet ordre "Halte !"
Pourquoi les formateurs doivent-ils apprendre à leurs élèves à obéir à cet ordre ? Parce qu'ils courent le risque réel d'être eux-mêmes
tués par leurs élèves. La programmation de cet ordre "Halte" permet de maîtriser complètement toute velléité de vengeance. Depuis
leur enfance, ces gens subissent toutes sortes de tortures atroces visant à leur apprendre à obéir sans discuter. Dès l'âge de cinq ans,
on leur apprend à tirer, tout d'abord avec des armes à air comprimé, puis avec des armes réelles. On les entraîne également avec un
matériel informatique simulant la réalité (programmes de réalité virtuelle).
Il s'agit donc de gens que l'on entraîne dès leur petite enfance à tuer froidement, sans manifester la moindre émotion. On leur donne
l'ordre,  au cours de ces simulations informatisées, de tuer leur propre frère ou leur propre sœur.  Comme ils sont en outre sous
hypnose à ce moment-là, ils sont persuadés qu'il s'agit de la réalité. C'est ainsi qu'on teste leur obéissance. Ils ont fait subir cet horrible
entraînement à mon fils. Il pleurait en me racontant à quel point il était horriblement anxieux le lendemain, croyant avoir tué sa sœur. Il
a failli mourir de saisissement quand il l'a revue vivante. S'il ne l'avait pas revue, il aurait été complètement persuadé qu'il l'avait tuée
au cours de cette simulation !
Après avoir ainsi été torturées, abusées et violées toute leur vie, ces pauvres victimes éprouvent une rage épouvantable contre leurs
tortionnaires, qui développent cette haine en elles pour en faire de meilleurs assassins. Ces gens sont donc formés et programmés
pour éliminer au premier commandement les "ennemis" et les "faibles", pour le bien de la "famille" et pour leur propre gloire. Mais,
parfois, ces enfants ou ces adultes en "formation" deviennent difficiles à contrôler, à cause de la haine intense qui les anime.
J'ai connu des formateurs qui ont été tués par certains de leurs "élèves" pendant la nuit, parce qu'ils étaient allés trop loin, ou qu'ils ne
s'étaient pas suffisamment protégés. On considérait cela comme l'un des "risques du métier". J'étais toujours très prudente. Tous les
formateurs savent que, pendant la nuit, certains élèves peuvent échapper à leur contrôle. Cela arrive toujours. Ces révoltés étaient
alors très sévèrement punis,  emprisonnés pendant plusieurs jours et torturés,  de manière à leur apprendre de quelle manière ils
devaient se comporter. Ceux qui devenaient particulièrement perturbés et instables pouvaient finir par être considérés comme "non
récupérables"  et  éliminés.  On  pouvait  aussi  les  envoyer  dans  un  asile  psychiatrique,  où  personne  ne  croyait  leurs  "délires
paranoïaques", quand ils disaient qu'on voulait "leur apprendre à assassiner".
Il arrivait donc que des formateurs trop brutaux aient du mal à contrôler leurs élèves, et que certains finissent par être assassinés. Ces
"accidents" étaient soigneusement maquillés.



-146-
Vous pouvez  à  présent  savoir  pourquoi  le  FBI  ne  fait  pas grand-chose pour  ordonner  la  fermeture  des sites web  qui  glorifient
l'occultisme, ou pour enquêter sur ceux qui sont accusés d'appartenir à un groupe occulte organisé !
Les gens ne deviennent pas des assassins comme cela. On leur a soigneusement et progressivement appris à surmonter l'horreur que
l'on ressent naturellement quand on tue un autre être humain.  Ce processus d'apprentissage commence dès l'enfance chez les
Illuminati. Ils obligent les enfants à apprendre à tuer.
Voici comment ils font. C'est ainsi qu'ils ont agi envers moi-même :
Ils prennent  un enfant de deux ans,  et  le  mettent dans une cage en métal  reliée à des électrodes.  Ils  lui  font  subir  des chocs
électriques sévères.
Ils le font sortir de la cage, et lui mettent un chaton dans les mains. Puis ils lui ordonnent de tordre le cou du chaton. L'enfant pleure et
refuse en général.
Ils remettent l'enfant dans la cage, et l'électrocutent jusqu'à ce que l'enfant perde presque connaissance.
Ils font à nouveau sortir l'enfant de la cage, et lui ordonnent une nouvelle fois de tuer le chaton. L'enfant va se mettre à trembler de
tous ses membres et à pleurer, mais il va tuer le chaton, par crainte de la torture. Puis il va aller vomir dans un coin, pendant que
l'adulte le félicite d'avoir "fait du bon travail".
Ce n'est que la première étape. On donne ensuite à l'enfant des animaux de plus en plus gros à tuer, à mesure qu'il grandit. Puis on lui
ordonne de tuer un bébé, soit au cours d'un "exercice de réalité virtuelle", soit réellement. Avant l'âge de neuf ans, ces enfants savent
armer un pistolet, viser, et tirer sur une cible, dès qu'ils en reçoivent l'ordre. On les entraîne ensuite avec des mannequins imitant
parfaitement des êtres humains. Puis avec des animaux. Puis avec des hommes, en général des "irrécupérables". On les entraîne
aussi sur des programmes de simulation de réalité virtuelle. S'ils font "du bon travail", ils sont fortement récompensés. Mais on les
torture s'ils refusent d'obéir.
Plus les enfants grandissent, et plus ils sont entraînés. Avant l'âge de 15 ans, la plupart de ces enfants sont obligés à se combattre
entre eux en présence de spectateurs. Des Illuminati de haut niveau viennent assister à ces "jeux", comme du temps des antiques
gladiateurs. Ces combats se terminent rarement par des mises à mort. Ils s'arrêtent quand l'un des enfants est vaincu et terrassé. Ils
utilisent toutes les armes possibles et imaginables, et doivent apprendre à lutter pour leur vie. Si un enfant perd un combat, il est
sévèrement puni par son formateur, parce que ce dernier a "perdu la face". S'il  gagne, il est récompensé pour sa "force" et son
"habileté" à manier les armes.
Quand ils atteignent l'âge de 21 ans, ces jeunes sont devenus de vraies machines à tuer. On leur a inculqué tout un ensemble de
messages codés, et ils ont été sans cesse testés pour voir s'ils vont obéir au premier ordre. C'est de cette manière que sont élevés les
enfants des Illuminati allemands. J'ai dû subir moi-même cette formation.

Question : Svali, vous nous avez déjà dit que l'apprentissage de l'ordre "Halte !" était le premier que devait subir un enfant.
En quoi consiste exactement cet ordre ? Est-ce juste un mot codé, ou est-ce quelque chose de plus compliqué ?
Réponse : Normalement, cet ordre consiste en un code qui paralyse complètement l'enfant ou l'adulte ainsi programmé. Il s'agit en
général d'une courte série de nombres, comme "354 !" Ce n'est qu'un exemple, il ne s'agit pas de ce code précis ! Ou encore, il s'agit
d'un mot allemand suivi d'une combinaison de nombres.
Tous les enfants essayent de se venger de ce que leur font subir leurs formateurs. Cela arrive toujours quand ils sont jeunes. Ils sont
alors sévèrement punis, emprisonnés et isolés, voire battus et électrocutés, pour leur apprendre à ne plus faire cela.
On leur inculque ensuite le commandement "Halte !" sous hypnose, après les avoir drogués, et leur avoir fait subir des traumatismes
extrêmes. On leur apprend ainsi à réagir instantanément à ce commandement, et à immobiliser complètement leur corps. On leur dit
que s'ils ne le font pas, on les torturera pour les punir. On renforce souvent cet apprentissage.

Dix-septième partie : Le travail des formateurs et des programmateurs.
Question : Svali, pouvez-vous nous parler des incroyables propriétés du cerveau humain ? Quelle est votre expérience sur
ce sujet quand vous étiez membre des Illuminati ? Je crois que la mémoire visuelle de type photographique n'est qu'une
partie de ces propriétés.
Réponse : La recherche a prouvé que nous n'utilisions qu'une petite partie des capacités de notre cerveau. Les Illuminati et d'autres
groupes semblables le savent bien. C'est pour cela qu'ils ont mis au point leurs programmes de formation et de stimulation, pour
encourager les enfants à employer leurs capacités cérébrales normalement inutilisées.
Dans un état de transe hypnotique, on a constaté que le cerveau humain était capable d'une mémoire photographique. Une personne
sous hypnose est capable de se rappeler complètement des événements dans leurs plus petits détails. Le cerveau ne perd jamais rien.
Dans notre vie consciente, nous employons simplement des "filtres" pour pouvoir gérer les informations qui nous parviennent. Sinon
nos sens seraient trop bombardés, et nous serions constamment distraits.
Une induction hypnotique peut enlever tous ces filtres, au moment où une suggestion est implantée dans le cerveau. La personne peut
alors "télécharger" toutes les informations contenues dans sa mémoire, et les transmettre au formateur.
Les autres capacités qui sont développées sont, entre autres : l'apprentissage des langues étrangères (on enseigne aux enfants des
Illuminati de deux à cinq langues, et même plus, selon leurs aptitudes) ; la force physique (ces enfants ont une force physique plus
grande  que  celle  des  autres  enfants  de  leur  âge) ;  les  capacités  occultes  (celles-ci  sont  très  recherchées,  et  développées  au
maximum).
C'est ainsi que les enfants apprennent la télékinésie (déplacements d'objets par la "puissance de la pensée"), la divination et la faculté
d'obtenir toutes sortes d'informations sur les autres, la faculté de voyager à travers le temps, ou dans d'autres dimensions spirituelles,
la capacité de tuer un animal ou un homme par "la puissance de la pensée", sans même les toucher, ou les voyages astraux (sorties
du corps en esprit). Les enfants peuvent ainsi sortir de leur corps en esprit, entrer dans une pièce en étant invisibles, décrire ce qu'elle
contient, écouter les conversations, etc…
On développe aussi les capacités intellectuelles des enfants. Leur quotient intellectuel moyen peut atteindre au moins 120, jusqu'à 200
et plus. Les quotients intellectuels de 160 et plus sont fréquents chez les Illuminati. Les aptitudes particulières qui sont développées
dépendent du rôle futur de l'enfant ou de l'adulte au sein du groupe.

Question : Svali, vous connaissez sans doute la série télévisée actuelle qui s'appelle "The Pretender" (le prétendant, ou le
simulateur). Après ce que vous venez de dire, je comprends mieux les objectifs de cette série ! Peut-être s'inspire-t-elle des
techniques de programmation mentale ou de l'histoire des Illuminati ?
Réponse : Je n'ai jamais regardé cette série, parce que, quand j'ai essayé de le faire, il y a quelques années, les deux premières
minutes déclenchaient trop de "réactions programmées" en moi. Il fallait que je me lève et que je quitte la pièce. Plus tard, j'ai dit à mon
mari : "Je n'arrive pas à croire qu'ils montrent cela ouvertement à la télé !" Oui, cette série s'inspire directement des techniques de
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programmation mentale. Mais, dans notre société, qui a l'habitude de tout nier, on considère cela comme de la "fiction". Les seuls qui
savent que c'est vrai, ce sont ceux qui ont dû subir cette programmation !

Question : Est-ce que ces techniques de programmation mentale pourraient être employées pour développer nos capacités
intellectuelles, mais sans que nous perdions le contrôle de notre cerveau ? On parlait beaucoup il y a quelques années de ce
que l'on appelait les "machines mentales", comportant des casques à réalité virtuelle. Que savez-vous à ce sujet ? Est-ce que
ces machines produisent des résultats ?
Réponse : Désolée, mais je ne connais aucune méthode de programmation mentale qui produise de "bons" résultats. Pourquoi ?
Parce que la plupart de ces méthodes sont traumatisantes. Mais même si elles ne l'étaient pas, de telles machines et méthodes, si
elles tombaient  entre  des mauvaises mains,  seraient  toujours employées pour  contrôler  et  dominer  les autres.  Dans toutes ces
méthodes, il  y a quelqu'un qui programme le cerveau des autres, et quelqu'un qui est  programmé. La plupart de ces "machines
mentales" et de ces casques à réalité virtuelle ne produisent pas de très bons résultats. Pour qu'elles marchent bien, il faudrait que les
sujets formés soient jeunes, et qu'ils soient aussi fortement traumatisés. C'est triste, mais c'est vrai.
En outre, la plupart des capacités qui sont développées chez les Illuminati sont dangereuses et destructrices. La faculté de voyager
dans le temps et dans l'espace coûte très cher au corps humain. Les personnes qui utilisent trop souvent cette faculté détruisent leur
santé, ou raccourcissent considérablement leur durée de vie. J'ai connu des Illuminati, dans le domaine "spirituel", qui pratiquaient
cela. Mais ils avaient les cheveux complètement blancs dès l'âge de 22 ans ! La plupart de ces gens vieillissent très vite, parce que
leur organisme et leur psychisme se détruisent. Les Illuminati eux-mêmes le savent bien, et évitent de trop utiliser ces facultés.
Il faut savoir que ce sont les démons qui permettent de développer ces facultés. Certaines personnes qui ont pratiqué ces choses ont
même fini par devenir folles. Je ne recommanderais certainement à personne de chercher à développer ces facultés, à personne, car
ce serait  jouer avec le feu. C'est une arme très dangereuse ! C'est pour cette raison que je refuse absolument de toucher à ces
choses. C'est l'une des raisons pour lesquelles, il y a quelques années, j'ai fermé toutes ces portes spirituelles dans ma vie, et j'ai
renoncé à ces capacités occultes. Actuellement, je ne peux plus faire de la divination sur les gens, ni faire des voyages astraux, ni
même parler cinq langues ! Je suis tellement heureuse de ne plus pouvoir faire tout cela maintenant ! Car ma vie appartient à Jésus, et
c'est cent fois mieux pour moi ! Cela développe ma vie spirituelle bien mieux que toutes ces méthodes !

Question :  Pouvez-vous nous parler  un peu plus de ces capacités occultes,  comme la télépathie,  la  télékinésie,  ou les
voyages dans le temps ? Quel usage font les Illuminati de ces capacités ?
Réponse : Tout d'abord, il est important de comprendre que ceux qui voyagent dans le temps sont souvent dans un autre état de
conscience que leur état normal. Ils quittent leur corps en esprit, et font un voyage dans le temps "à l'envers", sur le plan spirituel. J'ai
constaté personnellement que ceux qui faisaient ces voyages dans le temps étaient plongés dans une sorte de coma profond. Leur
respiration et leur rythme cardiaque ralentissent, leur peau devient pâle et froide. Il faut aussi commencer par accomplir un sacrifice
pour "ouvrir le portail". Les premières fois, celui qui fait ce genre de voyage doit presque toujours se faire accompagner par un guide,
pour les diriger et les aider à revenir. C'était toujours quelque chose de très effrayant, parce qu'on pouvait "se perdre" et ne plus jamais
revenir dans le présent !
J'avais horreur de cela. Je crois à présent que ce sont des démons qui permettent de faire cela. Car il s'agit de quelque chose que la
Bible interdit. C'est l'une des raisons pour lesquelles je n'aime pas me souvenir de cela. Ces voyages dans le temps se faisaient
presque toujours dans le passé. Il y avait une sorte de barrière qui nous empêchait de voyager dans l'avenir. On ne pouvait voyager
dans l'avenir que sur une période d'un jour ou deux. Je ne sais pas pour quelle raison il y avait cette barrière.
Mais il n'y avait aucune barrière pour aller visiter le passé. Les Illuminati voyagent dans le passé pour plusieurs raisons. Tout d'abord,
pour connaître l'histoire, pour demander leur avis et leur conseil à certaines grandes personnalités qui ont vécu dans le passé, et pour
prouver aux autres la "glorieuse" continuité historique des Illuminati. J'ai assisté ainsi à des cérémonies occultes qui se sont déroulées
à Stonehenge il y a 1000 ans, et visité les cours des monarchies qui pratiquaient ces rites. A présent, je crois que tout cela n'était
qu'une séduction, un mensonge organisé par les démons. Aucune des informations "historiques" obtenues par ce moyen ne peut être
digne de confiance.
On ne pouvait faire ces voyages dans le temps que pendant de courtes périodes. Les Illuminati interdisaient de le faire plus longtemps,
en raison des problèmes de santé et  des problèmes psychologiques  causés par  ces "voyages".  Ces choses  sont  extrêmement
destructrices.

Question : Ces méthodes peuvent-elles être utilisées pour influencer les gens, par exemple des hommes politiques, des
hommes d'affaires, des chefs militaires, etc…, ou pour leur injecter des pensées ?
Réponse : Pas que je sache. Il y a une limite à l'utilisation de ces méthodes. Il nous était bien plus efficace de faire chanter ces gens,
ou de les soudoyer. Je crois que l'on surestime parfois l'efficacité de ces phénomènes occultes, car les gens ont leur libre-arbitre, sauf
ceux qui sont directement contrôlés par les Illuminati.

Question : A quel point peuvent-ils modifier la conscience collective du monde, notamment en pratiquant ces voyages dans
le temps ? Combien de gens devraient pratiquer ces techniques pour atteindre cet objectif ?
Réponse : Ils n'essayent pas de le faire. Rappelez-vous que c'est Dieu qui contrôle l'histoire, et pas les Illuminati ni tout autre groupe.

Question : Les Illuminati ont-ils des sortes de spécialistes de ces méthodes, ou des gens qui sont employés à plein temps
dans ce domaine ?
Réponse : Ils ont des gens qui pratiquent cela plus souvent que les autres. Ce sont ceux qui font partie du domaine "spirituel", et qui se
spécialisent dans ces techniques "spirituelles", au lieu de se spécialiser dans les sciences, l'éducation ou les affaires militaires. Ces
gens vieillissent toujours plus vite que les autres, et ils se font rapidement des cheveux blancs. Ils doivent eux-mêmes limiter l'usage
de ces techniques, qui sont tellement destructrices.
Certaines de ces méthodes sont pratiquées également dans le cadre de la "programmation thêta", qui concerne la programmation de
tout ce qui  est occulte.  Rappelez-vous, dans le film The Matrix,  ces enfants qui  apprennent à tordre des petites cuillères par la
"puissance de la pensée" ! C'est de la pure "programmation thêta", et j'ai été horrifiée de voir cela. C'est bien Hollywood qui mène la
danse ! Ces facultés sont utilisées pour apprendre à "tuer par la pensée". J'ai vu des animaux tués de cette manière, par un groupe de
gens réunis en cercle autour de l'animal, et qui se "concentraient" sur lui. Ils sont supposés pouvoir tuer aussi des hommes de cette
manière. Ils peuvent aussi écouter ou voir à distance.
Il ne s'agit pas du tout d'une "nouvelle dimension" ou d'une "capacité innée du corps humain" qui devrait être découverte. Ce sont en
fait des démons qui influencent des hommes, et qui leur révèlent leurs connaissances. Mais cela finit toujours par détruire ceux qui
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pratiquent ces choses intensivement. Les démons veulent détruire l'espèce humaine, car ils savent que Dieu aime les hommes. Les
démons haïssent Dieu et les hommes, car nous sommes Sa création bien-aimée.
La Bible parle de toutes ces techniques occultes, comme les voyages astraux ou les voyages dans le temps. La Bible appelle tout cela
de la sorcellerie et du spiritisme. Dieu nous interdit de pratiquer ces choses, pour une bonne raison : pour nous protéger. J'ai entendu
parler de gens qui ne sont jamais revenus de ces "voyages", qui sont morts, ou qui sont devenus fous après avoir pratiqué ces choses.
Jamais je ne conseillerais à quiconque de s'intéresser à ce domaine, alors que la vie sur cette terre est pleine de bonnes choses qui
ne sont pas destructrices.
Je suis tellement heureuse de ne plus avoir à assister à de telles choses, ni à les pratiquer ! J'ai pour toujours renoncé à tout cela dans
ma vie. J'ai fermé toutes les portes aux démons et à leur activité. J'ai aussi perdu toutes mes capacités dans ce domaine, et c'est un
grand soulagement pour moi !

A144 les illuminati au USA 8
Article de CentrExNews.com
Svali répond aux nombreuses questions posées par les lecteurs. 
L’original de cet article peut être consulté en anglais sur le réseau Internet, aux adresses suivantes 
http://www.CentrExNews.com/columnists/svali/2001/03/Q_A.html
http://www.CentrExNews.com/columnists/svali/2001/04/Q_A2.html
Cet article est le dernier d'une série d'articles qui sont la transcription d'une série d'interviews exclusives réalisées par l'Editeur principal
de CentrExNews, HJ Springer. Il a posé par e-mail à Svali  un certain nombre de questions précises concernant les Illuminati en
Amérique et dans le monde. Svali a exercé des responsabilités de formation au sein du groupe des Illuminati. Après sa conversion à
Jésus-Christ, elle a décidé de témoigner, tout en désirant conserver son anonymat.

Dix-huitième partie : Questions des lecteurs (1).
Question : Est-ce que l'origine des familles des Illuminati remonte à certaines villes d'Europe particulières ?
Réponse : Oui, mais cela dépend des familles. Il y a la branche allemande, la branche française, la branche anglaise, et la branche
russe. Chaque branche a ses racines dans certaines villes et régions de l'Europe. Les villes d'Allemagne centrale et d'Autriche sont les
berceaux de la branche allemande. Celle-ci remonte aux Templiers, qui ont unifié les nations européennes au temps des Croisades.

Question : Est-ce que les Illuminati croient en Dieu ? Le considèrent-ils comme un menteur ?
Réponse : Les Illuminati croient en la déification de l'homme par la connaissance. Ils savent qu'il y a des êtres surnaturels qui les
aident dans ce processus. Mais ils ne répartissent pas nécessairement ces êtres surnaturels en "bons" et "mauvais". Ils parlent plutôt
de ceux qui sont "éclairés" et de ceux qui sont "enténébrés". Ils croient en l'existence du Dieu des Chrétiens. Mais ils pensent que les
Chrétiens ne sont pas "éclairés" et qu'ils n'ont pas une "vision d'ensemble" comme eux. Ils croient que les Chrétiens sont des moutons
qui ont "gobé" une belle histoire pour les aider à se sentir mieux, parce qu'ils sont "trop faibles" pour connaître "toute la vérité". C'est
comme cela que vous parleraient les Illuminati. Ils tendent à se montrer cyniques envers le Dieu des Chrétiens. Ils pensent qu'Il n'est
qu'un "placebo" pour les faibles !

Question : Considèrent-ils que leur dieu est aussi un menteur, même s'il ment "pour le bien"  ? Comment peuvent-ils faire
confiance à leur dieu ?
Réponse : Ils croient en plusieurs dieux. Effectivement, ils croient que leurs "dieux" sont des menteurs. Ces dieux sont capables de
leur donner la puissance, la richesse, la gloire, et tout ce qu'ils désirent. Mais ils savent qu'il leur faut payer un prix pour tout cela, un
prix horrible. Ils disent que l'on n'a rien sans rien, et que plus ils doivent payer cher, et plus ce qu'ils obtiennent a de la valeur. Il est
difficile d'expliquer ce type de raisonnement à ceux qui ne sont pas des Illuminati. La plupart des gens pensent que ce ne sont que
d'horribles satanistes, des ennemis du Christianisme. Eux-mêmes ne se considèrent pas comme cela. Certes, ils se moquent des
Chrétiens et les méprisent, mais uniquement parce qu'ils veulent faire comprendre à leurs adeptes que ce sont les Chrétiens qui sont
"séduits". C'est Satan, le "dieu de ce monde", qui les a aveuglés. Les Illuminati ne font donc pas plus confiance à leurs dieux qu'à
aucune autre personne.
Rappelez-vous que la confiance n'existe pas chez eux. On leur enseigne depuis leur enfance que "la trahison est l'idéal suprême"  ! Si
vous leur demandiez s'ils font confiance à leurs dieux, ils vous regarderaient d'un air étonné, et vous diraient : "Il faut être idiot pour
faire confiance à ce que l'on ne connaît pas !"

Question : Considèrent-ils le Dieu des Chrétiens comme un Dieu rempli d'un amour naïf ?
Réponse : Oui, oui ! Ils croient qu'Il est très naïf, et qu'Il entraîne Ses disciples à la catastrophe. Comprenez-vous l'étendue de leur
arrogance ?

Question :  S'ils  torturent et terrorisent  ceux qu'ils aiment et qui sont d'un rang inférieur,  quelle  différence font-ils entre
l'amour et la haine ?
Réponse : Ils ne font aucune différence entre l'amour et la haine. Quand ils torturent leurs propres enfants, ils leur disent : "Je fais cela
parce que je t'aime !" Pour eux, la plus grande preuve d'amour est de rendre leurs enfants forts, capables de diriger et de progresser
dans le groupe, par tous les moyens possibles.
Si un responsable repère une fillette et veut faire d'elle une prostituée, les parents de cette fillette seront très heureux de la lui confier,
car ils savent qu'elle atteindra une "meilleure" position dans le groupe. Tout en continuant à enseigner à leurs enfants que "la trahison
est l'idéal le plus élevé", et qu'il ne faut jamais faire confiance à personne !
Je me rappelle avoir subi des centaines de trahisons. Ils me disaient, au moment où je souffrais : "Voilà ce qu'il y a dans le cœur de
l'homme !" Ils pensaient m'enseigner quelque chose de très important, qui m'aiderait dans la vie. En un sens, ils avaient raison, car
tous les membres de ce groupe sont méchants et vicieux. Ceux qui sont naïfs sont impitoyablement piétinés et blessés. J'ai connu
quelques parents qui voulaient épargner certaines "formations" trop dures à leurs enfants, parce qu'ils les aimaient. Mais ils étaient
souvent écartés sans pitié par les familles dirigeantes, qui considéraient ces parents comme des "faibles", incapables d'enseigner
correctement leurs enfants.
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Question :  Pourriez-vous nous parler  un peu plus de leurs croyances religieuses ? Croient-ils  en  la  réincarnation ? Au
Paradis et à l'Enfer ? Au péché et au pardon des péchés ?
Réponse :  Les  Illuminati  ont  de  nombreuses  croyances  religieuses.  Il  y  a  ceux  qui  sont  adeptes  du  druidisme,  ceux  qui  sont
rosicruciens, ceux qui  pratiquent  les mystères babyloniens ou égyptiens,  et  ceux qui  pratiquent l'occultisme. Les enfants doivent
apprendre toutes ces choses au cours de leur formation.
Les Illuminati pensent qu'ils ont réussi à choisir ce qu'il y a de mieux dans toutes ces religions, et à en faire la synthèse. Il n'y a donc
pas qu'une seule religion chez les Illuminati. A Washington, les principaux formateurs étaient des druides, ainsi que ceux qui suivaient
les traditions babyloniennes. A San Diego, ils pratiquaient plutôt les mystères égyptiens, en partie parce que c'était le Colonel Aquinos
qui dirigeait ce groupe, et qu'il était un adepte du Temple de Set.
Ce que je vous dis n'est qu'un bref exposé. Ils croient que la réincarnation est possible, à cause des voyages dans le temps qu'ils
pratiquent, mais ils ne mettent pas l'accent là-dessus dans leurs enseignements. Ils croient qu'il y aura une "sphère finale" de "lumière
blanche". Cela représente pour eux une "illumination complète". C'est cela leur conception du Paradis. Ils croient qu'ils sont protégés
de l'Enfer, car ils sont les seuls à être "éclairés". L'Enfer, pour eux, est réservé à ceux qui ne sont pas "illuminés" comme eux, à ceux
qui sont encore "dans les ténèbres". Leur concept de l'Enfer est donc différent de celui de la Bible. Pour eux, l'Enfer consiste à rester
pour toujours dans une situation spirituelle inférieure, sans jamais pouvoir atteindre l'illumination dans l'au-delà. Ils croient aussi qu'il
existe plusieurs niveaux de développement spirituel après la mort, en fonction des progrès qu'ils auront accomplis sur la terre.
Pour eux, le péché, c'est être faible et stupide. C'est ne pas utiliser les capacités cachées dans l'homme. C'est ne pas réussir à
progresser. Je n'ai jamais entendu parler de "pardon des péchés". Si vous échouez, vous devez être puni ou mis à mort. C'est simple.
Les membres de la branche druidique croient aussi en l'existence des elfes et des esprits élémentaux. Ils pensent que la vie existe
dans tous les domaines de la création.

Question : Certains chercheurs pensent que les Illuminati font absorber à la population en général des substances ou des
choses destinées à affaiblir leurs ennemis. Savez-vous si les Illuminati conseillent à leurs membres d'éviter par exemple  : les
additifs mélangés à l'eau et aux produits alimentaires, les vaccins, certains médicaments, les produits alimentaires trafiqués,
la nourriture cuite aux micro-ondes, les implants, certaines préparations dentaires, et certains rayonnements ou produits
chimiques ?
Réponse : En général, les dirigeants sont protégés contre toutes ces choses que vous venez de nommer. Ils ont l'ordre de ne jamais
boire, ni prendre des drogues ou des produits nocifs. Ils ne vont pas jusqu'à éviter certains produits alimentaires ou les aliments cuits
aux micro-ondes. Ils ne s'occupent pas de cela. Mais, au cours de leurs réunions, on sert de la nourriture saine, et ils connaissent
l'importance d'une bonne nutrition.
Ils ne font  pas passer  leurs plus hauts  dirigeants  par toutes leurs expériences de programmation mentale,  à cause des risques
encourus. Ces adultes et leurs enfants doivent passer par des programmes particuliers, différents des programmes conçus pour les
niveaux moins élevés. Ils se font vacciner. Mais même quand leurs enfants tombent malades, ils ont recours à un guérisseur. Ils
prennent aussi des médicaments en cas de besoin, comme des antibiotiques, etc…

Question : Certains croient que les Mormons, les Témoins de Jéhovah, les païens, les adeptes du Nouvel Age, les satanistes,
et même les Charismatiques, appartiennent tous à des religions ou des mouvements créés par les mêmes comploteurs
occultes. Est-ce que ces groupes, ou tout au moins leurs dirigeants, sont considérés comme des alliés par les Illuminati ?
Certains de ces groupes se sont secrètement affiliés aux Illuminati, à cause de l'argent qu'ils ont pu recevoir d'eux, ou de certaines
"formations"  gratuites dont  ils  ont  pu bénéficier.  D'autres  sont  simplement  des sympathisants.  Les Mormons se sont  affiliés  aux
Illuminati  au  cours  des  années  50.  Il  en  est  de  même  pour  les  Témoins  de  Jéhovah.  Je  n'ai  jamais  entendu  dire  que  les
Charismatiques ou les païens se soient affiliés. Les païens sont considérés comme des "amateurs" par les Illuminati. Les gens du
Nouvel Age et les satanistes sont des sympathisants. 

Question : Respectent-ils la Science ou l'Histoire, en considérant que cela les fortifie dans leurs propres croyances ?
Réponse : Non. Ils respectent la Science, mais ils tentent de réécrire l'Histoire à leur manière. Ils font des pièces de théâtre pour leurs
enfants, pour leur faire comprendre l'Histoire "réelle". Ils pratiquent aussi les voyages dans le temps, mais je ne fais aucune confiance
aux informations "historiques" obtenues par ce moyen, car je crois qu'il s'agit d'une séduction démoniaque.
Les Illuminati enseignent à leurs enfants que des puissants Illuminati conseillent secrètement tous les monarques de l'Europe, et
même tous les monarques de la terre, depuis le début de l'Histoire. Est-ce vrai, ou s'agit-il de propagande ? Je l'ignore. Ils disent aussi
à leurs enfants qu'il existe, sous le site de Stonehenge, une grande salle remplie des squelettes des gens offerts en sacrifice. Réalité,
ou fiction ? Je ne sais, et je ne peux financer une expédition archéologique qui pourrait le vérifier !
Je doute donc de la véracité de leurs enseignements, puisqu'ils  excluent le rôle de la foi en Dieu, et qu'ils  nient  Sa capacité à
repousser le mal. Pour ma part, je crois que c'est Dieu, et non le malin, qui a toujours contrôlé l'Histoire de l'humanité.

Dix-huitième partie : Questions des lecteurs (2).
Question : je suis très préoccupé par le plan du Nouvel Ordre Mondial, et je voudrais savoir s'il existe des moyens possibles
pour empêcher les Illuminati de réaliser ce plan ?
Réponse : Je sais que je vais vous paraître cynique, mais je vous souhaite bonne chance ! Je vous souhaite sincèrement d'y arriver !
Je crois qu'il  faudrait  que beaucoup de gens s'unissent pour les arrêter, et  qu'ils  disposent de beaucoup d'argent et  d'excellents
avocats !
Personnellement, je ne connais aucun groupe qui travaille réellement à les arrêter. Je vis dans une zone rurale, et je n'ai aucun contact
de cette nature. J'aimerais bien que des Chrétiens se consacrent à faire cesser les horribles tortures qu'ils font subir aux petits enfants,
et je serais prête à prier pour eux. Mais il s'agit aussi d'un combat spirituel. Tous ceux qui s'occupent de ces questions occultes doit
être bien conscient de ce combat spirituel. Les Illuminati combattent aussi sur le plan spirituel. Tous ceux qui voudraient les arrêter
sans avoir recours à la prière seraient très vulnérables, à mon avis.

Question :  Avez-vous envisagé d'avoir  recours à un plan comparable à celui  des Alcooliques Anonymes, pour aider les
victimes de sévices rituels à s'en sortir ? Mon expérience personnelle m'a prouvé qu'un tel plan pouvait marcher, pourvu qu'il
soit spirituel.
Réponse : Je crois que des groupes semblables existent déjà. Ils s'occupent déjà des victimes de l'inceste, et beaucoup ont abordé le
problème des sévices rituels. Je vous l'ai dit,  j'habite dans une zone rurale. Mon village a une population de 100 personnes, en
comptant les écureuils et les vaches ! Je ne pourrais pas aider vraiment des groupes qui s'occupent des sévices rituels. Ces groupes
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sont en général situés dans des grandes métropoles. En fait, je dois moi-même faire deux heures de route chaque mois pour suivre
une thérapie. Je n'ai pas pu en suivre une plus près de chez moi !

Question : Pouviez-vous lire tout ce que vous vouliez, quand vous étiez chez les Illuminati ? Certaines choses vous étaient-
elles interdites ? Si rien n'est interdit, certains Illuminati pourraient s'apercevoir qu'on leur raconte des mensonges…
Réponse : Non, vous vous trompez. Je pouvais lire tout ce que je voulais. Il faut que vous compreniez l'état d'esprit des Illuminati.
Quand j'étais petite, mes parents me disaient que tout le monde faisait secrètement partie des Illuminati, et que le comportement
apparent des gens n'était qu'une façade.
Quand ils m'amenaient dîner chez des amis, et qu'ils faisaient une cérémonie occulte à la fin du repas, je croyais que tout le monde
faisait comme eux. J'avais toujours cru, depuis mon enfance, que tout le monde agissait ainsi.  Je voyais bien que certains livres
parlaient d'amour, de tendresse et de confiance. Mais je croyais que ce n'était que de la comédie, et que ceux qui écrivaient ces livres
ne s'inspiraient pas de la réalité.
Je vivais donc dans deux mondes complètement différents : celui "du jour", et celui "de la nuit" ! Pour remettre quelque chose en
question, il faut commencer par prendre une certaine distance. Je n'avais jamais atteint une telle maturité. Je n'avais aucune raison de
remettre en cause leurs enseignements. Je n'ai commencé à le faire que lorsque je suis devenue adulte. Réfléchissez à cela. En outre,
notre société était remplie de films et d'émissions de télévision qui ne faisaient que renforcer ce que les Illuminati nous enseignaient, à
commencer par les films de Walt  Disney.  J'écoutais  des groupes de rock "heavy metal",  et  leurs valeurs étaient  celles que l'on
m'enseignait. En fait, en dehors des livres chrétiens, on ne trouve pas grand-chose dans ce monde qui puisse nous apprendre à faire
confiance aux autres !

Question : J'ai été choqué d'apprendre que vous aviez été obligée de supprimer ou de tuer l'une de vos amies. Est-ce que
beaucoup d'Illuminati sont forcés de faire cela au cours de leur formation, ou est-ce réservé aux cas de punition ? Est-ce que
ce ne sont que des étrangers qui sont tués de cette manière ? Pouvez-vous parler de cela, ou est-ce trop difficile pour vous ?
Réponse : Cette amie était aussi membre des Illuminati. Mais elle avait été déclarée "irrécupérable". Chez les Illuminati, les gens ne
sont classés qu'en deux groupes : ceux qui sont "utiles", et ceux qui sont "irrécupérables". Tout le monde travaille très dur pour être
utile ! Il ne s'agit pourtant pas d'une punition fréquente. En fait, ce genre de situation est plutôt rare. Mais ma mère était une personne
très ambitieuse.
Elle était formatrice principale, et occupait la chaire "spirituelle" du conseil régional de la région de Washington. Les autres chaires
étaient les suivantes : la chaire de l'armée, la chaire du gouvernement, la chaire des postes de direction, la chaire de l'éducation, et la
chaire des sciences. La chaire de l'armée était occupée par le supérieur hiérarchique de ma mère au Pentagone, où elle travaillait. Le
nom de code de cet homme était Ashtoth.
En général, les Illuminati vont chercher leurs victimes à l'extérieur du groupe, pour les sacrifier au cours de leurs rituels ou pour les
tuer. En ce qui me concerne, il s'agissait de m'apprendre une leçon que je ne devais jamais oublier. Ce fut le cas, car je ne me suis
plus fait d'amis après cela ! Je n'aimais pas ceux qui étaient plus haut placés que moi, et je n'avais aucune envie de me lier d'amitié
avec ceux que ma mère considérait comme "dignes" de la "dirigeante" que j'étais.
Parfois, mais rarement, au cours d'exercices militaires, on supprimait les faibles ou ceux qui étaient trop à la traîne, pour apprendre
aux autres une leçon. Je l'ai vu moi-même une fois. Mais on ne supprimait jamais les enfants des principaux responsables. On ne
supprimait que les enfants des membres qui étaient au bas de l'échelle.

Question : Vous avez dit que vous suppliiez Dieu tous les soirs de vous donner un meilleur foyer. Mais vous étiez aigrie
contre Dieu, parce qu'Il ne vous exauçait pas. Vos prières s'adressaient-elles au vrai Dieu, ou au dieu des Illuminati ? S'il
s'agissait du vrai Dieu, où aviez-vous appris qu'il existait un Dieu bon ?
Réponse : C'est une grande question ! Je ne priais pas les dieux des Illuminati, parce que je savais qu'ils étaient cruels, sadiques et
effrayants. Je priais un Dieu bon dont j'avais appris l'existence par des lectures, par la télévision, et aussi par la connaissance innée
qu'ont tous les enfants, de l'existence d'un Dieu bon, quelque part là-haut.
J'avais aussi fait quelques expériences avec des anges. J'ai été protégée, quand j'étais enfant, au cours d'une expérience horriblement
traumatisante, et cela m'a fait penser que le bien existait aussi. Les Illuminati n'ont jamais essayé de m'empêcher de prier, car ils
croyaient qu'une spiritualité "positive" donnait de l'espoir et pouvait empêcher le suicide.
En fait, on m'interdisait de trop m'intéresser à l'occultisme au cours de mes activités quotidiennes, à cause de l'augmentation du risque
de suicide. Ils croient qu'il faut garder un "équilibre", même dans ce domaine.

Question : Vous avez dit que "Papa Brogan" était le seul adulte "gentil" que vous ayez connu au cours de votre enfance.
Voulez-vous dire qu'il vous a témoigné de l'affection ? De quelle manière ?
Réponse : Le Docteur Timothy Brogan était professeur à l'Université George Washington. Il était spécialiste en neuropsychologie, et
l'un des principaux formateurs parmi les Illuminati de la région. Il était aussi un ami proche de Sidney Gottlieb, l'un des "amis" de ma
mère.
Il  pouvait  se  montrer  très  gentil,  mais  aussi  très  cruel.  Il  me prenait  sur  ses  genoux,  m'appelant  sa  "petite",  et  il  me félicitait
chaleureusement quand je me "comportais bien". Il m'a appris à jouer aux échecs, et me lisait des morceaux de littérature. Il me disait
que j'étais sa "fille adoptive", et qu'il était fier de moi. Nous avions des discussions intellectuelles jusque tard dans la nuit, et c'est lui qui
m'a transmis ses idées en matière de styles de direction et de formation. Les activités des Illuminati ne sont pas toutes cruelles et
inhumaines. Cet homme pouvait faire preuve d'affection et d'amour. Je jouais avec ses enfants, qui étaient plus âgés que moi. Il
répondait patiemment à mes questions concernant la science, la géographie et d'autres thèmes. J'étais complètement liée à lui, ce qui
me rendait particulièrement insupportables les tortures et les sévices sexuels qu'il me faisait aussi subir.

Question : Vous avez dit que votre personnalité était complètement fragmentée, et qu'elle comportait plus de 7000 fragments,
et 16 systèmes internes. Voulez-vous dire que vous aviez de nombreuses personnalités, dont chacune n'était pas consciente
des autres ? Est-ce que certaines de vos personnalités appréciaient réellement leur existence ?
Réponse :  Oui,  ma personnalité  était  fragmentée en personnalités multiples.  La plupart  des Illuminati  que j'ai  connus avaient  de
nombreuses personnalités différentes. En fait, je crois que tout le monde possède une personnalité qui est plus ou moins dissociée.
Même nos dirigeants locaux et régionaux, comme Jonathan, se faisaient régulièrement "régler leur personnalité" par quelques séances
de "mise au point" et de "programmation". J'avais l'habitude de leur téléphoner pour cela. La plus grande dissociation se produisait
entre notre vie "de jour" et notre vie "de nuit". La plupart de mes personnalités nocturnes pouvaient communiquer aves les autres



-151-
parties.  Les  parties  les  plus  "développées"  de  mes  personnalités  communiquaient  des  informations  aux  parties  les  moins
"développées". Je peux dire qu'un grand nombre de mes personnalités appréciaient réellement leur existence. Je possédais environ
140 personnalités distinctes, qui s'occupaient de toutes mes activités quotidiennes, de mon travail, de mes amis, et de mes loisirs.
Je ne faisais pas que des mauvaises expériences, comme avec le Docteur Brogan. Certains me félicitaient et me disaient que j'aurais
un poste important dans le Nouvel Ordre Mondial. Il est vrai qu'ils le disaient à tout le monde ! Je devais servir d'intermédiaire entre
des  gouvernements  de  différentes  nations,  en  raison  de  mes  compétences  linguistiques  et  psychologiques.  Beaucoup  de  mes
personnalités internes étaient très fières de leurs aptitudes et de leurs réalisations, et elles ont été très attristées quand je suis partie !
(Note de Parole de Vie : Nous pensons que toutes ces "personnalités" différentes qui agissaient à l'intérieur de Svali étaient en réalité
les nombreux démons qui la possédaient, en raison de ses activités occultes et des portes qui leur avaient été ouvertes. Svali a été
délivrée de ces démons quand elle a confessé ses péchés au Seigneur, et qu'elle a fermé toutes les portes qui avaient été ouvertes
aux démons par l'occultisme et la sorcellerie).

Question : Est-ce que tous les Illuminati  qui ne sont pas Allemands sont aussi des nazis racistes et des maniaques du
génocide ? Si les dirigeants de tous les pays du monde sont des Illuminati, cela signifie qu'ils appartiennent à toutes les
races. Est-ce que les Illuminati de race blanche s'opposent à ceux qui sont noirs ?
Réponse : Les groupes Illuminati ne sont pas tous aussi fanatiquement racistes que les Illuminati allemands, quoique beaucoup le
soient. Ces gens sont en général extrêmement racistes. Mais ils ont aussi beaucoup de sens pratique. Ils ont compris qu'ils ne peuvent
pas dominer le monde sans l'aide et la coopération des autres races que la race blanche. Ceux qui leur sont loyaux parmi les autres
races sont promus à des positions dirigeantes dans leur pays. Mais ils sont toujours supervisés par les grands chefs des Illuminati (qui
sont des blancs).
En outre, ils n'ont pas vis-à-vis des orientaux la même opinion que vis-à-vis des autres races non blanches. Car les orientaux ont une
longue tradition de mysticisme et d'occultisme, comme au Tibet. Ils ont aussi une culture très ancienne, et ils sont très intelligents.
C'est pour cette raison que les branches orientales des Illuminati sont très respectées, même en Europe. Mais tous les Illuminati
croient que le siège réel du gouvernement mondial sera en Europe.
Même dans les pays où la majorité n'est pas de race blanche, les principaux dirigeants sont très souvent des blancs. Par exemple, en
Amérique du Sud, les principaux dirigeants sont d'ascendance blanche, ou à peine métissés. En Afrique, beaucoup de dirigeants sont
en réalité des blancs, mais en secret, quoique beaucoup de dirigeants noirs aient démontré une extrême loyauté envers les Illuminati.
Ces derniers  utilisent  des  noirs.  Mais  aucun noir  n'est  admis à exercer  des responsabilités  dirigeantes au  niveau mondial.  Ces
positions sont déjà occupées par des blancs.
Cela dit, je crois que les politiques racistes et haineuses des Illuminati sont extrêmement méprisables. Je me querellais souvent avec
mes chefs à propos de cette question du racisme, entre autres.
J'espère avoir répondu à certaines de vos questions.
Fin de cette série de 8 articles de La Trompette

A145 l'argent et la fin des illuminati
Deux articles de Svali.

Svali nous révèle par quels moyens les Illuminati amassent leur fortune, dans l'impunité la plus complète.
Source http://www.suite101.com/article.cfm/ritual_abuse/40931
Les Illuminati sont extrêmement riches. Svali nous explique dans cet article d'où provient leur argent. Svali est une ancienne formatrice
principale qui a quitté les Illuminati pour se convertir à Jésus-Christ.
Nous savons que les Illuminati veulent contrôler le monde et qu'ils sont spécialisés dans toutes sortes de tortures et de sévices
spirituels. Mais l'une de leurs activités principales consiste à faire de l'argent. Leur existence en dépend.
Beaucoup de  gens  ne se doutent  absolument  pas  des  énormes sommes d'argent  générées  par  toutes  les  activités  illégales  et
criminelles dans lesquelles sont  impliqués les Illuminati.  Dans cet article,  j'ai  l'intention de révéler  quelles sont  certaines de ces
activités. Je m'appuie sur mes souvenirs d'ancien membre de ce groupe, ayant vécu en Virginie et à San Diego, en Californie. Je ne
révèlerai aucun nom, afin de me protéger. Je laisse les lecteurs décider si mes allégations sont crédibles ou non.
Avant de parler de la manière dont les Illuminati se procurent leur argent, je voudrais d'abord parler des efforts considérables qu'ils
déploient pour réduire leurs membres au silence. Depuis des générations, et en commençant par leurs propres enfants, les Illuminati
ne cessent de répéter à tous leurs membres, notamment à ceux qui sont en charge de toutes leurs activités lucratives : "Ne parlez pas,
ne dites rien, ne vous souvenez de rien, sinon vous serez sévèrement punis !" Tous les enfants des Illuminati assistent à des scènes
terribles, réelles ou montées de toutes pièces, où ils peuvent voir de quelle manière les traîtres sont brutalement torturés. Ces scènes
créent des impressions indélébiles chez des jeunes enfants de trois ou quatre ans. En général, ces enfants ne parleront pas, même
lorsqu'ils seront devenus adultes. Je sais que je cours moi-même un grand risque en écrivant cet article, mais je pense que ces
informations doivent être connues. Je ne peux pas rester silencieuse et laisser les ténèbres triompher.
Pourtant, quand, rarement, des enfants ont parlé, on ne les a pas crus. C'est aussi pour cette raison que d'anciens Illuminati ne
racontent pas les scènes auxquelles ils ont pu assister "pendant la nuit", même s'ils ont réussi à s'échapper. Il leur faut souvent des
années de thérapie et de soins attentifs, pour qu'ils commencent à dévoiler ces souvenirs traumatisants, et pour qu'ils se sentent
suffisamment en sécurité pour révéler ce qu'ils savent. J'espère que cet article ne sera que le premier d'une longue série, et que
d'autres rescapés accepteront de révéler les activités secrètes de ce groupe de tortionnaires. Peut-être alors que l'opinion publique se
mobilisera pour mettre un terme aux activités de ce groupe. C'est mon vœu le plus cher !
Tout groupe doit avoir de l'argent pour survivre. Il faut de l'essence pour les déplacements, il faut acheter des uniformes, et il y a de
nombreuses autres dépenses. Les Illuminati riches peuvent certes apporter leur contribution au fonctionnement du groupe. Mais il est
de loin préférable que le groupe subvienne lui-même à ses besoins. Les Illuminati se sont donc engagés dans des activités très
lucratives. D'où provient leur argent ?

De l'industrie de la pornographie, qui concerne à la fois les adultes et les enfants. 
Dans le monde entier, la pornographie génère d'énormes richesses. Ces richesses sont souvent obtenues aux dépens des petits
enfants, pour alimenter les appétits de ceux qui ont de l'argent à dépenser. Les Illuminati demandent souvent à leurs membres de
"prêter" leurs enfants pour des séances de pornographie, dès leur plus jeune âge. J'ai entendu parler de jeunes enfants de trois ans
utilisés dans ce but. On conduit les enfants dans un studio privé, en général situé dans la maison d'un membre. Ce n'est que la
première étape d'une terrible existence, où ces enfants sont voués à la pornographie jusqu'à ce qu'ils deviennent des adultes.
Souvent, on drogue ces enfants pour les rendre plus dociles. Ils sont récompensés s'ils font "bien leur travail". On leur donne des
bonbons, on les félicite et l'on s'occupe d'eux. Quand j'étais adolescente en Virginie, on m'a demandé d'assister à quelques sessions
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d'information sur ces activités pornographiques des Illuminati. Des formateurs aident ces enfants à se créer un certain nombre de
"personnalités secondaires" qui acceptent de collaborer pleinement à ces activités très lucratives.  Ces personnalités sont ensuite
droguées pour leur faire plus facilement accepter ces activités.
Les gens qui produisent les vidéos ou les séries photographiques sont en général des Illuminati placés dans des positions subalternes,
ou même des gens qui ne font pas partie des Illuminati. Des "courtiers" spéciaux font connaître l'identité des parents qui acceptent de
"fournir" leurs enfants. L'argent recueilli est transmis vers le haut de la hiérarchie. Il existe quatre niveaux d'intermédiaires permettant
de transférer ces sommes aux plus hauts niveaux, dans les caisses de ceux qui financent réellement ces entreprises. Les producteurs
et autres intermédiaires de cette industrie reçoivent un pourcentage pour leur participation. Une partie de ces sommes est confiée à
des intermédiaires, qui blanchissent cet argent sous couvert d'organisations humanitaires ou charitables, avant qu'il se retrouve entre
les mains des dirigeants des Illuminati. C'est un système qui ressemble à celui de la Maffia. Ceux qui reçoivent leur pourcentage
l'investissent dans des banques. L'argent sert aussi à payer de bons avocats, ainsi que des services de sécurité et de protection, pour
que leurs "investissements" soient bien gardés. Là encore, les sommes passent par plusieurs niveaux d'intermédiaires.

De la prostitution. 
Comme pour la pornographie, il s'agit d'une industrie qui rapporte énormément d'argent. On utilise des enfants comme des adultes, à
peu près de la même manière. Les formateurs travaillent aussi avec ces prostitués, pour les aider à créer plusieurs "personnalités", qui
se manifesteront à la commande pour exécuter la tâche qui leur est assignée. Cette prostitution concerne tous les niveaux sociaux,
depuis la prostitution ordinaire de la rue, jusqu'à la prostitution destinée à des responsables politiques au plus haut niveau. En général,
les Illuminati prennent des photos en secret, pour pouvoir éventuellement faire chanter leurs clients. Ils envoient aussi des prostituées
dans certaines églises, pour séduire les pasteurs ou détruire ces églises, ou pour fournir certaines informations demandées par des
clients. Cet argent est blanchi comme celui de la pornographie. Les financiers du groupe investissent ensuite cet argent sur place ou à
l'étranger.  Les  pays  les  plus  recherchés  pour  ce  genre  d'investissements  sont  la  Belgique,  l'Egypte  et  le  Libéria.  De  grands
établissements financiers internationaux sont impliqués dans ces trafics.

Des trafics d'armes. 
Les Illuminati expédient des armes partout dans le monde, à commencer par le Canada et le Mexique. Ces trafics d'armes génèrent
d'énormes profits. Là encore,  l'argent est transmis aux véritables financiers au travers de plusieurs niveaux d'intermédiaires. Ces
intermédiaires n'ont en général aucune idée de l'identité des gens qui financent réellement ces opérations. On leur demande de faire
leur travail sans poser de questions. Ils sont menacés de mort s'ils dévoilent quoi que ce soit de leurs activités. Ils mettent toujours en
avant des "clients" fictifs qui ne sont que des hommes de paille. On fait circuler les énormes profits en les scindant en un grand nombre
de petites sommes, qui sont envoyées à de nombreuses organisations bénévoles, qui reçoivent ainsi une grande quantité de chèques
de faible montant. Plus tard, ces sommes sont à nouveau réunies pour être réinvesties ailleurs.

Des trafics de drogues. 
Les Illuminati sont souvent impliqués dans les trafics de drogues. La Maffia sait qu'ils sont concurrencés par ce groupe dans tous leurs
trafics illégaux, mais ils n'aiment pas se mêler des affaires des Illuminati ! Il existe une "répartition" non écrite, mais parfaitement
comprise, des tâches et des territoires. En outre, les responsables de la Maffia rencontrent souvent des Illuminati de bas niveau pour
"régler les problèmes" et "parler affaires". Il existe trois ou quatre niveaux d'intermédiaires entre les distributeurs de drogues et les
responsables réels,  notamment les financiers de ces opérations.  Aucun des acteurs, à ces différents niveaux, ne sait  pour qui  il
travaille. Il s'agit d'un mécanisme de protection généralisé. Il existe toujours des organisations ou des groupes placés en façade, des
prête-noms dont la fonction est de dissimuler l'identité des acteurs réels de ces trafics, et la destination finale de l'argent.
Les Illuminati utilisent aussi des drogues au cours de leurs sessions de "formation", pour programmer et contrôler leurs exécutants de
bas niveau, ou pour récompenser les bons et loyaux services. Les dirigeants des Illuminati n'ont pas le droit de consommer de l'alcool
ni de la drogue, car cela diminuerait leur efficacité mentale, et ferait d'eux des sujets à risque. Mais ils ne voient aucun inconvénient à
ce que les membres de bas niveau de la secte, comme les prostituées et les trafiquants, s'adonnent à la consommation de la drogue.
Cela permet de mieux les contrôler. On utilise aussi des "overdoses accidentelles" pour se débarrasser de ceux qui menacent la
sécurité du groupe, ou de ceux qui ne sont plus utiles.

L'achat frauduleux et la revente des codes informatiques secrets de l'armée. 
Toutes les bases militaires disposent de gros ordinateurs reliés à presque tous les autres systèmes informatiques. On ne peut accéder
à ces ordinateurs que si on dispose de leurs codes d'accès secrets. Ces codes d'accès font l'objet de gros trafics financiers illégaux.
Quand j'étais à San Diego, il m'est arrivé se servir d'intermédiaire pour acheter les codes d'accès aux ordinateurs du camp militaire
Pendleton. Nous disposions de trois contacts sur cette base, qui avaient l'ordre de nous aviser (sous peine de mort) lorsque ces codes
allaient  être  modifiés.  Ces codes d'accès sont  régulièrement  modifiés,  à  des intervalles de temps aléatoires.  Nos contacts nous
alertaient à chaque fois. En échange des nouveaux codes, ils recevaient de l'argent ou des biens. C'était  souvent une personne
d'allure tout à fait normale, comme une mère de famille, un étudiant, ou un adolescent, qui était utilisée pour rencontrer le contact dans
un lieu de rendez-vous près de la base, afin de récupérer les codes. Les Illuminati vendaient ensuite très cher ces codes à tous ceux
qui avaient un intérêt à les posséder.
Les Illuminati font encore de l'argent dans toute une série d'autres activités, comme la vente d'informations secrètes touchant aux
systèmes de sécurité, le chantage, l'extorsion de fonds, les assassinats commandités, pour ne nommer que ces dernières activités.
Les Illuminati ont nommé des administrateurs dans tous les conseils de direction locaux qui ont des finances à administrer. Au cours
des réunions de ces conseils, ces administrateurs rendent régulièrement compte de leurs finances au responsable du conseil.  Ils
doivent  préciser  la  nature  des  dépenses  et  des  investissements  réalisés  par  l'intermédiaire  des  organismes  de  façade.  Les
responsables gèrent des sommes très importantes, mais personne n'a l'idée de détourner des fonds à son profit,  car le sort des
coupables serait  vite  réglé.  Comparées aux méthodes  d'élimination employées  par  les Illuminati,  celles  des Colombiens ou des
maffiosi ressemblent à des œuvres charitables !
Les comptes sont gérés sur disques magnétiques et protégés par des codes d'accès cryptés. Les administrateurs locaux en charge
des finances et les dirigeants sont les seuls à disposer de ces codes.
L'argent des Illuminati est ensuite tranquillement investi en actions, en obligations, ou dans diverses entreprises locales. Il sert aussi à
financer  des  organisations  humanitaires  ou  charitables,  à  créer  des  fausses  entreprises,  ou  même des  entreprises  réelles,  qui
permettent de blanchir leur argent. Tout cela est suivi pendant les réunions régulières et extraordinaires des conseils locaux.
Les Illuminati sont donc une énorme machine à faire de l'argent. Ils peuvent ainsi s'offrir d'excellents avocats et experts, pour se
défendre contre  tous ceux qui  les accuseraient.  Ils  sont  certains d'être  complètement  invulnérables  à toute action légale.  Ils  se
considèrent comme "au-dessus de la loi", et se moquent ouvertement de ceux qui s'imagineraient pouvoir les prendre en faute. Pour
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que l'opinion publique connaisse l'existence et l'étendue de cette immense toile financière qui enserre le monde, il faudrait des années
d'enquête et de courage. Il faudrait aussi pouvoir tenir le choc d'une intense persécution. Je ne peux qu'espérer ardemment que l'on
pourra un jour empêcher les Illuminati de faire de l'argent au prix de la vie d'êtres humains, surtout celle des enfants et des innocents.

Quelle sera la fin des Illuminati ?
Source http://www.suite101.com/article.cfm/6554/85063
Dans cet article, Svali nous rappelle quel sera le sort final des Illuminati et de tous les groupes occultes qui préparent la venue de
l'Antichrist.
Le Nouvel  Ordre Mondial est-il  sur le point  d'être instauré ? Toutes les apparences nous le prouvent. Tous les groupes occultes
travaillent dans ce sens. Ils réunissent leurs forces et leurs ressources et sont parvenus à surmonter leurs différends. Mais quel sera
leur sort final ? Que vont finalement devenir les Illuminati et tous les autres groupes occultes ? Je voudrais vous le rappeler, car cela
vous encouragera beaucoup ! La Bible nous parle clairement du sort final de ce Nouvel Ordre Mondial.
Daniel  fut  l'un  des  plus  grands  prophètes  de  l'antiquité.  Il  occupait  un  poste  très  important  à  Babylone,  sous  le  règne du  Roi
Nebucadnetsar. Il était devenu l'un des principaux ministres du royaume babylonien. C'était aussi un homme qui cherchait Dieu. Il Lui
était resté fidèle, alors que tout le royaume était plongé dans l'occultisme.
A cette  époque,  le  Roi  lui-même consultait  les  sorciers  et  les nécromanciens.  Ceux qui  servaient  publiquement  le  vrai  Dieu se
heurtaient à l'hostilité de ceux qui avaient recours aux puissances des ténèbres.
Pourtant, au milieu de toutes ces ténèbres, Daniel priait et cherchait le conseil de Dieu. Et Dieu lui permit de vaincre tous ses ennemis.
Dieu révéla aussi à Daniel Son plan pour l'histoire de l'humanité.
Au chapitre 2 du Livre de Daniel, nous lisons que le Roi Nebucadnetsar eut un songe qui le troubla beaucoup, et que seul Daniel put
interpréter, avec l'aide de Dieu. Le Roi vit en songe une grande statue construite avec différents matériaux. Sa tête était d'or, sa
poitrine et ses bras d'argent, son ventre et ses reins de bronze, ses jambes de fer, et ses pieds d'un mélange de fer et d'argile. Ces
différents matériaux représentaient plusieurs royaumes qui devaient se succéder. Dieu avait révélé au Roi ce qui devait arriver dans la
suite des temps. Tous ces royaumes ou empires tenteraient de conquérir le monde. L'empire Grec et l'empire Romain y sont presque
parvenus.
Mais regardez ce qu'il adviendra de tous ces empires et royaumes, dans Daniel 2 :34-35 : "Tu regardais, lorsqu'une pierre se détacha
sans le secours d'aucune main, frappa les pieds de fer et d'argile de la statue, et les mit en pièces. Alors le fer, l'argile, l'airain, l'argent
et l'or, furent brisés ensemble, et devinrent comme la balle qui s'échappe d'une aire en été ; le vent les emporta, et nulle trace n'en fut
retrouvée. Mais la pierre qui avait frappé la statue devint une grande montagne, et remplit toute la terre".
Quelle est donc cette pierre qui va détruire tous les royaumes du monde, et qui remplira ensuite toute la terre ? Plus loin, au verset 44
du chapitre 2, Daniel nous l'explique : "Dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit, et
qui ne passera point  sous la domination d'un autre peuple ; il  brisera et anéantira tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera
éternellement".
Cette pierre n'est autre que le Royaume de Dieu, instauré par Jésus. Dieu nous affirme que le Seigneur Jésus va instaurer sur cette
terre un Royaume qui ne sera jamais détruit, et qui écrasera tous les royaumes occultes.
Nous savons à présent quelle sera la fin des Illuminati et de tous les autres groupes occultes, qui s'efforcent d'établir leur Nouvel Ordre
Mondial. Ils ont déjà été vaincus ! Nous savons qui a été leur Vainqueur !
Au chapitre 7 de Daniel, et aux versets 13 et 14, Dieu nous donne un aperçu de la venue en gloire de Jésus, et de l'établissement de
Son Royaume sur la terre. (Nous savons que le Royaume est déjà venu sur cette terre, lors de la première venue de Jésus, et quand Il
a créé Son Eglise). La Bible est claire : "Je regardai pendant mes visions nocturnes, et voici, sur les nuées des cieux arriva quelqu'un
de semblable à un fils de l'homme ; il s'avança vers l'ancien des jours, et on le fit approcher de lui. On lui donna la domination, la gloire
et le règne ; et tous les peuples, les nations, et les hommes de toutes langues le servirent. Sa domination est une domination éternelle
qui ne passera point, et son règne ne sera jamais détruit".
Les Illuminati et tous les autres groupes semblables, qui sont en train de s'organiser pour instaurer un Nouvel Ordre Mondial fondé sur
l'occultisme, espèrent que ces prédictions ne vont pas s'accomplir. Mais l'histoire va leur donner tort.  Ils ont fondé leurs principes
d'action et leur spiritualité sur l'occultisme de la Rome, de la Crète et de la Babylone antiques. Mais considérez ce qui est arrivé à leurs
antiques prédécesseurs ! Leur domination a cessé, et Dieu a fait chuter dans la poussière tous leurs chefs remplis d'orgueil. Je sais
que les Illuminati et tous les autres groupes occultes connaîtront une fin semblable. Dieu nous a donné dans le Livre de Daniel une
merveilleuse révélation de ce que sera leur sort final !
Le seul Royaume véritable, c'est celui qui va durer éternellement. C'est le règne de Jésus ! Son règne a déjà commencé dans Son
Eglise. C'est cela qui me donne de l'espérance et de la joie, et qui enlève de mon cœur toute crainte, quand je vois tout ce que
préparent les planificateurs occultes du Nouvel Ordre Mondial. Je me suis mise du côté du Vainqueur, qui m'a arrachée du royaume
des ténèbres pour m'introduire dans Son Royaume !

A151 Qui a tué Yitzhak Rabin? (1/4)
Traduction d'extraits d'une série d'articles de Barry Chamish, journaliste et écrivain Israélien.
Ce journaliste et écrivain Israélien est devenu mondialement célèbre en parvenant à prouver, au péril de sa vie, que l'assassinat de
Rabin n'avait pas été commis par un groupe de religieux d'extrême-droite, mais par des personnalités politiques en place aux plus
hauts niveaux de l'Etat. Les Juifs et Chrétiens francophones ne peuvent ignorer ce qui se passe en Israël, ni le degré de corruption du
système politique israélien!
Barry Chamish est un journaliste et auteur Israélien qui a effectué des recherches approfondies sur la corruption régnant au sein du
gouvernement israélien. Il a osé révéler des faits que personne n'avait encore osé révéler. Après avoir écrit un grand nombre d'articles
pour plus de 500 publications, sa carrière s'engagea, à partir  de 1992, dans une direction inattendue. Il  eut l'occasion de publier
plusieurs best-sellers. L'un d'eux dénonçait la corruption du système politique israélien. Poursuivant ses recherches sur les causes de
la criminalité observée dans ce système politique, il eut l'occasion de démontrer que la politique Israélienne était contrôlée par le
Nouvel Ordre Mondial, et que le meurtre de Yitzhak Rabin avait en fait été commandité par des personnalités appartenant aux plus
hautes autorités de l'Etat d'Israël. Nous avons décidé de traduire et de diffuser certains extraits importants d'une série d'articles publiés
par Barry Chamish entre août 2000 et Mai 2002 sur le meurtre de Rabin. Notre objectif  principal est d'attirer l'attention des Juifs
francophones sur ce qui se passe réellement en Israël, et sur la profonde corruption du système politique israélien. Mais les Chrétiens
francophones ne peuvent pas non plus ignorer ces vérités ! Tout ce qui concerne Israël doit les intéresser.

Le 15 août 2000 (http://www.redmoonrising.com/bc1.htm)
Ceux qui veulent étouffer la vérité concernant la mort de Rabin commencent à paniquer. Jugez-en par mon expérience personnelle !
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Le dernier mois,  on a attenté à ma vie en sabotant  ma voiture.  Le lendemain,  j'ai  eu une longue conversation avec l'expert  de
l'assurance, qui m'a expliqué en détail comment ma voiture avait été sabotée. Il y a deux jours, mon assurance m'a écrit une lettre pour
me dire que mon accident était dû à un simple ennui mécanique. J'ai téléphoné à mon assurance pour exiger qu'elle me communique
le rapport de l'expert. Je l'attends toujours. Les photographies de la voiture accidentée ne me sont pas non plus parvenues. Pourtant,
elles m'avaient été expédiées la semaine dernière. Je n'ai pas reçu non plus les photos que l'un de mes correspondants avait prises au
cours d'une manifestation à Tel-Aviv, et qui me montraient entouré par des agents de la police. Hier matin, quelqu'un frappa à ma
porte. J'ai regardé dans le vasistas. J'ai vu un jeune homme costaud. Je lui ai demandé qui il était. Il m'a répondu : "Un ami !" - "Quel
ami ?" Il s'est enfui. Quelques secondes plus tard, j'ai ouvert la porte, mais je n'ai vu personne.
Il faut absolument que la vérité concernant la mort de Rabin éclate, avant que d'autres personnes soient assassinées, y compris votre
serviteur ! C'est pour cela que plusieurs personnes ont suggéré d'organiser un forum sur l'assassinat de Rabin en octobre prochain,
lors de l'anniversaire de sa mort. Si vous pouvez nous aider à ce sujet, veuillez me contacter. Si vous voulez lire un bon article sur le
meurtre de Rabin, veuillez visiter le site : http://www.homemaker.org

Le 3 septembre 2000 (http://www.redmoonrising.com/bc1.htm)
Shimon Peres dévoilé par ses propres paroles !
L'été dernier, un fidèle correspondant américain m'a écrit ceci : "Je possède une bande vidéo sur laquelle vous pouvez entendre
Shimon Peres  confirmer  lui-même ce  que vous  proclamez !  Il  doit  amèrement  regretter  d'avoir  accepté  d'être  enregistré !"  Mon
correspondant m'a envoyé cette bande, un documentaire PBS sur le processus de paix au Moyen-Orient. Peres y dévoile lui-même à
quel point il est profondément impliqué dans l'assassinat de Rabin.
Après avoir regardé cette bande, qui constitue une preuve remarquable, j'ai décidé d'attendre avant de la rendre publique. Vous vous
demandez peut-être : "Attendre quoi ?" Je voulais attendre d'avoir réuni suffisamment de preuves concrètes établissant que Shimon
Peres avait personnellement et directement organisé le meurtre de Yitzhak Rabin. Ceux qui ont suivi l'enquête que j'ai personnellement
menée au cours de l'année passée savent quelles sont les preuves accablantes que j'ai réunies ! Pour ceux qui ne seraient pas au
courant, voici un résumé de mes découvertes.
Il y a sans doute, en ce moment en Israël, une douzaine de personnes assez puissantes et influentes pour avoir organisé l'assassinat
du Premier Ministre Rabin. Dès 1997, j'avais dévoilé l'identité de ceux qui avaient réellement exécuté ce meurtre. J'ai pu ainsi prouver
que les personnes directement impliquées dans l'assassinat de Rabin, au niveau opérationnel, comprenaient Yoram Rubin, le garde du
corps personnel de Rabin, Menachem Damti, celui qui avait été nommé chauffeur personnel de Rabin ce soir-là, ainsi que Carmi
Gillon, le chef des Services Généraux de Sécurité d'Israël  (le Shabak). C'est Shimon Peres, et lui seul, qui avait  placé ces trois
hommes à ces postes stratégiques. Shimon Peres est la plus haute personnalité politique israélienne qui soit  donc mêlée de la
manière la plus étroite au meurtre de Rabin.
La veille même du meurtre, Shimon Peres avait remplacé le chauffeur habituel de Rabin, Yeheskiel Sharabi, par Menachem Damti. J'ai
eu connaissance du témoignage de Sharabi en consultant les archives de la Commission Shamgar, nommé pour enquêter sur le
meurtre. Sharabi a affirmé que Rabin l'avait appelé, une heure et demie avant la manifestation, pour décommander ses services. Ne
sachant pas qu'il avait été remplacé par Damti, Sharabi avait répondu à Rabin qu'il restait cependant disponible, au cas où le Premier
Ministre changerait d'avis.
Deux heures après le meurtre, Peres nomma le "courageux" Yoram Rubin au poste de commandant de l'unité spéciale chargée de sa
sécurité personnelle. Fin 1999, Peres nomma Gillon comme Directeur de son Centre pour la Paix. Il nomma aussi Meir Shamgar, qui
présidait la commission d'enquête, comme membre du Conseil des Gouverneurs de son Centre.
J'ai également pu établir que le meurtre de Rabin avait été autorisé et planifié par les services secrets du gouvernement français. Il y a
six mois, l'Organisation Sioniste Américaine a publié les dispositions de l'accord Abu Dis, signé à Paris moins de deux semaines avant
le meurtre de Rabin, en octobre 1995. Dans cet accord, Shimon Peres acceptait de diviser Jérusalem, et offrait aux Palestiniens de
l'OLP leur capitale dans cette ville. Disposant de cet accord, que Rabin ignorait, les Français ont donné le feu vert final à l'assassinat
de Rabin. Carmi Gillon, chef du Shabak, se trouvait à Paris le soir de l'assassinat, pour mettre au point le programme des événements
qui devaient suivre la mort de Rabin, avec des responsables des services de renseignements français.
Il y a deux mois, on m'a transmis un article écrit par Jean Frydman pour le magazine Paris Match, deux semaines avant le meurtre. Il y
détaille de quelle manière il avait réussi, en même temps que Peres, de persuader Rabin de participer à ce fameux meeting pour la
paix du 4 novembre 1995, alors que le Premier Ministre avait d'abord refusé de s'y rendre. Dans ce même article, Frydman expliquait
de quelle manière il avait organisé et financé les mesures de sécurité prises pour ce meeting.
Peres était donc en relations étroites avec le Chef du Shabak, avec le chauffeur de Rabin, avec son garde du corps, ainsi qu'avec le
financier du meeting. En d'autres termes, il était en relations étroites avec les principaux conspirateurs, ce qui ne pouvait être une
simple coïncidence. Ce fut après avoir pris connaissance de la confession involontaire de Frydman que j'eus la conviction que Peres
était coupable de ce meurtre. Toutefois, il ne s'agissait que d'éléments circonstanciels frappants, mais il me manquait une preuve
indiscutable de la culpabilité de Peres. Cette preuve me fut apportée par la vidéo de PBS.
Je décidai donc de diffuser publiquement cette bande vidéo dès que j'en aurai l'occasion, et d'accuser tout aussi publiquement Shimon
Peres du meurtre de Rabin. Cette occasion se présenta au cours du mois d'août. A neuf reprises, en l'espace d'une semaine, je fus
invité par des étudiants de yeshivas (écoles religieuses) à témoigner de ce que je savais. Leurs professeurs et leurs familles étaient
également présents.  C'était  au cours de brèves vacances.  L'auditoire  moyen dépassait  200 personnes. Par deux fois,  l'auditoire
dépassait 350 personnes. Au cours de cette semaine, j'ai pu toucher plus de 2000 personnes. Elles ont pu voir le film vidéo dans son
intégralité. A la fin du film, la plupart des auditoires ont applaudi spontanément. Peres lui-même avait fourni la preuve qui me manquait,
et chacun avait bien compris la signification de ses paroles.

Transcription de la bande vidéo de PBS.
La bande commence par une prise de vue générale du meeting. On voit Rabin et Peres chanter sur l'estrade le "chant de la paix".
Voix off : Le soir où Israël et la Syrie ont décidé de reprendre leurs pourparlers, un meeting s'est tenu à Tel-Aviv.
Peres : Tous les trois, nous avons chanté ce chant, Miriam Aloni, Yitzhak et moi-même. Yitzhak et moi, nous ne sommes pas de très
bons chanteurs. Il lisait les paroles du chant, qui étaient écrites sur une feuille de papier. Après avoir chanté, Yitzhak a plié la feuille, et
l'a glissée dans la poche intérieure de sa veste.
Peres ouvre le côté gauche de sa veste, et glisse une feuille de papier imaginaire dans sa poche intérieure.
Voix off : Alors qu'il se dirigeait vers sa voiture, Rabin fut tué par un extrémiste Israélien.
Peres : Trois balles lui ont traversé le cœur, en transperçant aussi la feuille où se trouvait écrit le chant.
On voit ensuite Eitan Haber annoncer la mort de Rabin, devant l'hôpital Ichilov. Yasser Arafat exprime ses condoléances.
Peres : Nous sommes allés dans la chambre où il reposait sur un lit. Son corps était couvert d'un drap jusqu'ici.
Peres indique la poitrine.
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Peres : Il avait une expression de paix, et peut-être aussi d'ironie. C'était le sourire typique de Rabin.
Peres refoule ses larmes.
Peres : Je lui ai embrassé le front et je lui ai dit : "Au revoir !"
Voix Off : Peres est à présent le Premier Ministre d'Israël.
Fin de la bande.

Explications complémentaires :
La Commission d'enquête Shamgar a déterminé que Yigal Amir avait tiré deux balles dans le dos de Yitzhak Rabin. C'est la version
officielle de l'assassinat, telle qu'elle a été acceptée par le gouvernement d'Israël. Je me suis procuré le rapport du chirurgien qui a
opéré Rabin, ainsi que son compte-rendu de l'opération, ses conclusions médicales, ainsi que les interviews vidéos d'Ephraim Sneh,
Ministre de la  Santé,  et  celle du Directeur  Général  de l'hôpital  Ichilov,  le Professeur  Gabi  Barabash.  Ces interviews avaient  été
réalisées la nuit même du meurtre. Elles établissaient toutes, d'une manière parfaitement claire, que Rabin n'avait pas reçu deux coups
de feu, mais trois, et que l'un d'eux avait été tiré par-devant, alors que les deux autres avaient été tirés dans le dos.
Ces éléments aboutissaient donc à la conclusion évidente que la Commission Shamgar avait été nommée pour étouffer l'affaire. Tout
le monde savait en effet qu'Amir n'avait tiré que deux coups de feu sur Rabin, et n'avait jamais eu l'occasion de tirer de face sur le
Premier Ministre. La conclusion était claire : quelqu'un d'autre avait tiré sur Rabin.
Nous savons à présent que Shimon Peres lui-même est d'accord avec moi. Car, sur la vidéo de PBS, il dit qu'il s'est rendu dans la
chambre de Rabin, à l'hôpital, qu'il a vu son corps de ses propres yeux, et qu'il a constaté qu'il avait reçu trois balles, deux dans le dos
et une dans la poitrine.
Merci donc, Shimon, de confirmer mon enquête !
Nous devons à présent nous poser certaines questions capitales. Le soir de l'assassinat, Peres a annoncé au cabinet israélien que
l'une des balles qui avait tué Rabin avait traversé la feuille où se trouvait écrit le chant de la paix. Il a répété cette affirmation un mois
après,  lors  de  la  commémoration  de  l'assassinat.  Toutefois,  presque  tout  le  monde  avait  senti  que  Peres  s'efforçait  de  créer
délibérément une image, celle de l'assassinat de la paix.
Malgré tout cela, en Janvier 1996, quand Shimon Peres, qui était alors Premier Ministre, a témoigné devant la Commission Shamgar, il
n'a plus mentionné sa version des trois blessures,  ni celle de la blessure frontale.  Bien pire, Shimon Peres,  Premier Ministre,  a
officiellement accepté les conclusions mensongères de la Commission Shamgar. Etant donné que le nouveau chef du gouvernement
d'Israël avait lui-même constaté que Rabin n'avait pas reçu deux balles, mais trois, pourquoi a-t-il permis que soient publiées les
conclusions de la Commission Shamgar, et qu'elles soient aussi acceptées par la Knesset ? Pourquoi a-t-il accepté qu'un mensonge
devienne un "fait historique" ?

La comparution de Shimon Peres au procès du "meurtrier" de Rabin.
Extrait du compte-rendu des débats :
Le Procureur : Il est établi que vous avez été filmé sur une bande vidéo en notre possession, et que vous déclarez sur cette bande que
vous avez vu le corps de Rabin, en affirmant qu'il avait reçu trois balles, dont une tirée par-devant, dans sa poitrine.
Peres : C'est exact, mais ce n'est pas ce que je voulais dire.
Le Procureur : Voulez-vous dire que vous avez menti ?
Peres : Non, mais je me suis exprimé d'une manière théâtrale. Je n'avais pas l'intention d'être pris à la lettre !
Le Procureur : Que fallait-il donc ne pas prendre à la lettre, votre déclaration disant que Rabin avait placé la feuille de papier dans la
poche de sa veste ?
Peres : Non, pas cela, il l'a bien fait.
Le Procureur : Votre déclaration disant que vous avez vu le corps de Rabin ?
Peres : Non, je l'ai bien vu.
Le Procureur :  Votre déclaration  disant  qu'il  avait  reçu trois  balles ? Avez-vous employé le  chiffre  "trois"  comme une métaphore
littéraire ?
Peres : Peut-être. Le chiffre "trois" a de nombreuses significations. La Sainte Trinité, par exemple. Peut-être que j'ai employé le chiffre
"trois" d'une manière symbolique, au sens chrétien du terme. J'ai vu Rabin comme s'il avait été crucifié. C'est pour cela que j'ai parlé
de trois coups de feu. Peut-être aussi que j'ai utilisé le chiffre "trois" pour représenter la perfection d'un triangle équilatéral. C'est aussi
une bonne explication. Et n'oubliez pas que trois personnes font déjà une foule. Il y a beaucoup de raisons pour lesquelles j'ai pu parler
de trois balles.
Le Procureur : Ainsi, Rabin n'a jamais reçu trois balles, et aucune balle n'a traversé la feuille de papier ?
Rabin : Non, en fait, je blaguais ! Ne pouvez-vous pas croire que je plaisantais ?
En d'autres termes, si Peres avait été jugé correctement, il  n'aurait  jamais pu expliquer d'une manière satisfaisante ce qu'il  avait
déclaré sur cette bande vidéo. Il s'est emmêlé dans ses propres explications. Tout au moins, devait-il savoir comment le meurtre de
Rabin s'était réellement passé. Pour une raison qui lui est propre, il avait accepté que l'on répande un mensonge national, pour faire
croire qu'Amir, les Juifs orthodoxes, et les "colons des territoires occupés", étaient les vrais responsables d'un meurtre qu'ils n'avaient
jamais commis.
Il est donc plus que probable qu'il cherchait à étouffer sa propre responsabilité dans ce meurtre.

La fameuse feuille de papier où était écrit le chant de la paix.
Peres avait déclaré que Rabin avait reçu une balle qui avait traversé cette feuille de papier. Il s'agit d'un mensonge, et je l'ai prouvé.
Cette feuille de papier avait été photographiée, et je possède cette photo. Arthur Vered a magnifiquement analysé ce qui s'est passé.
Ses principaux arguments sont les suivants :
On voit que la feuille a été pliée en quatre, c'est-à-dire deux fois. Or, Rabin ne l'avait pliée qu'une seule fois, en deux. Pourquoi l'aurait-
il pliée en quatre ?
On voit sur la photo un rond noir, mais pas un trou, dans l'un des coins de la feuille. Puisque la feuille avait été soi-disant pliée en
quatre, si une balle l'avait traversée, on aurait vu quatre trous dans la feuille, un dans chaque coin.
Si la balle qui avait traversé la feuille avait réellement touché Rabin, le sang aurait coulé par gravité dans une seule direction, vers le
bas de la feuille. Au lieu de cela, on voit une grosse tache de sang au milieu de la feuille, et du sang répandu tout autour de cette
tache, comme si ce sang avait été délibérément versé sur la feuille, après qu'on l'ait enlevée de la poche de la veste de Rabin.
Vered conclut donc que le sang qui se trouve sur la feuille n'est pas celui de Rabin. J'ai été surpris d'apprendre que c'est aussi la
conclusion à laquelle a abouti Me Eyal Shomroni-Cohen, avocat d'Avishai Raviv, un agent provocateur du Shabak, actuellement mis en
examen pour n'avoir pas empêché le meurtre de Rabin. Cet avocat m'a dit qu'il était parvenu aux mêmes conclusions que moi, afin de
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prouver l'innocence de son client, et qu'il avait demandé que l'on analyse le sang qui se trouve sur cette feuille de papier, pour prouver
s'il s'agit effectivement du sang de Rabin.
Que signifie tout cela ? Mes fidèles lecteurs savent déjà que les archives de l'hôpital prouvent que Rabin a été admis à l'hôpital Ichilov
avec deux blessures dans le dos, qu'il a été réanimé, puis que l'on a ensuite tiré sur lui une troisième balle, cette fois dans la poitrine.
Ce que je soupçonnais alors a été prouvé par la suite : les assassins ont tout d'abord essayé de prouver l'existence d'une blessure
frontale, en fabriquant un trou dans la feuille de papier. Puis ils ont compris qu'il leur était inutile de nier l'évidence. Ils ont alors adopté
une autre tactique : menacer les médecins pour qu'ils modifient leurs rapports officiels, afin de confirmer la version officielle des deux
balles tirées dans le dos.
Ce nouveau maquillage fut décidé vers deux heures du matin, lorsque le Docteur Yehuda Hiss, médecin pathologiste de l'Etat, a effacé
de son rapport d'autopsie toute mention d'une troisième balle.
Seul le groupe des meurtriers connaissait la tentative de prouver l'existence d'une troisième balle, en invoquant le fait que la feuille de
papier avait été percée par une balle tirée dans la poitrine de Rabin. Il faut donc que Peres nous fournisse une explication satisfaisante
de sa déclaration, lorsqu'il a affirmé sur la bande vidéo qu'une balle avait traversé la feuille de papier. Faute de cette explication, nous
saurons qu'il faisait partie de ce groupe de meurtriers.
Un jour, dans un meilleur Israël, un procureur exigera que Peres explique pourquoi il a dit que la balle qui avait frappé Rabin avait
traversé la feuille de papier. S'il répond qu'on lui avait donné une fausse information, la question suivante du procureur sera : "Qui vous
a donné cette information ?" S'il ne s'agissait pas de l'un des meurtriers, de qui s'agissait-il donc ? Aucun médecin, aucune infirmière,
aucun policier, n'a jamais fait mention d'une balle qui aurait traversé cette feuille. Seuls ceux qui ont trafiqué cette feuille en ont fait
mention. Eux seuls savaient que l'on avait tenté de fabriquer un trou dans cette feuille, pour la bonne raison qu'ils faisaient partie des
comploteurs.
Je souhaite  longue vie à Shimon Peres.  J'espère qu'il  vivra jusqu'à 120 ans,  pour  qu'il  ait  toute opportunité  de répondre à ces
questions devant la justice, et qu'il passe le reste de sa vie en prison, pour y expier tous les crimes qu'il a commis contre Yitzhak Rabin
et contre le peuple Juif.

Le 13 septembre 2000 (http://www.redmoonrising.com/bc1.htm)
La confession de Leah Rabin.
Lisez le deuxième paragraphe de cet article du New York Times écrit par l'épouse de Yitzhak Rabin, Leah Rabin, le 18 juillet 2000,
sous le titre :

"Deux dirigeants qui doivent reformuler les rêves de leurs peuples.
"L'histoire du Moyen-Orient est marquée par des guerres sanglantes et par des avancées sensibles de la paix. Mais ces avancées ne
se produisent pas par hasard. Il faut des dirigeants qui ont reconnu la futilité de la guerre, des dirigeants qui ont regardé en face les
victimes, pour être convaincus qu'ils ne doivent plus revenir en arrière. Ce sont les conditions indispensables d'une paix durable. Il faut
avoir profondément connu les souffrances de la guerre, mais il faut aussi le courage de conduire un processus qui ne sera pas toujours
accepté par tout le monde ou, plus exactement, qui provoquera une formidable controverse. Menachem Begin et Anouar el-Sadat
faisaient partie de ces dirigeants. Mon mari, Yitzhak Rabin, en faisait aussi partie. Que sa mémoire soit bénie !
"Personne n'oubliera jamais cette journée où, sur la pelouse de la Maison-Blanche, et sous un soleil radieux, Yitzhak Rabin et Yasser
Arafat se sont serré la main. Par cet acte symbolique, ils venaient de s'engager sur le chemin de la paix. Cette poigné de mains a été
difficile à accepter pour ces deux dirigeants. Mais elle a permis de briser les barrières de la méfiance et de la crainte. Grâce à la
médiation du Président Clinton, les accords d'Oslo ont donné l'espoir à deux peuples, et établi la réalité nouvelle d'un dialogue fondé
sur la coopération et le respect mutuel. Les trois balles mortelles qui ont tué mon mari n'étaient pas seulement destinées à tuer un
homme, mais elles devaient empêcher d'autres dirigeants de s'engager sur le chemin de la paix".
Madame Rabin confesse dans cet article que son mari a bien reçu trois balles. Faisons un peu de calcul simple. Selon la Commission
Shamgar, si trois coups de feu ont bien été tirés par Yigal Amir, seuls deux ont atteint Rabin. La troisième balle a blessé le garde du
corps de Rabin, Yoram Rubin. La plupart des témoins, comme Rubin lui-même, l'ont attesté. Ici, Leah Rabin parle d'une troisième balle
tirée sur son mari, une troisième balle dont le gouvernement israélien nie l'existence !
Bien entendu, mon affirmation essentielle est que Rabin n'a pas été tué par Amir. Rabin a bien reçu trois balles, mais ces trois balles
n'ont pas été tirées par Amir. Merci donc, Leah, de confirmer mon enquête. Elle confirme aussi les déclarations de Shimon Peres,
enregistrées sur la bande vidéo de PBS, dont je détiens une copie. Rabin a bien reçu trois balles, deux dans le dos, et une dans la
poitrine. Amir n'a jamais été en position de tirer une balle dans la poitrine de Rabin. Il me semble que tous ceux qui connaissent les
faits m'ont exprimé ultérieurement leur accord sur ces faits, tels que je les décris.
Pour quelle raison Leah Rabin a-t-elle dit la vérité au New York Times, sachant que cette vérité innocente clairement Yigal Amir, le
tueur "officiel" ? Selon moi, la meilleure explication est qu'elle prépare l'opinion publique pour le jour où la question de cette troisième
balle sera publiquement posée. Sa stratégie semble être de parler d'une troisième balle pour convaincre à l'avance les lecteurs que
ces trois balles ont bien été tirées par Amir sur son mari. Elle semble simplement oublier qu'Amir n'a pas tiré trois balles sur son mari,
selon les propres termes de la commission d'enquête gouvernementale, pour la simple raison qu'il n'a pas pu tirer la troisième balle. Il
est très probable que Leah Rabin sache déjà cela.
Son article est cependant précieux, car Leah Rabin se trouve à présent prisonnière de ses propres paroles.

Un enquêteur réticent.
La semaine dernière, j'ai rencontré un ancien conseiller du Laboratoire Israélien de Police Criminelle, qui m'a dit qu'il avait utilisé ses
relations dans la police pour recueillir de nouvelles preuves formelles sur la conspiration organisée pour assassiner Rabin. Je fus
rejoint dans son appartement par Natan Gefen, auteur de "Fatal Sting" (Piqûre fatale), ainsi que par un célèbre reporter de la télévision
accompagné de son enquêteur. Le conseiller fit plus que nous dire la vérité. Il possède certaines des preuves les plus flagrantes que je
connaisse.
Je leur ai montré mes propres découvertes récentes, dont la bande vidéo de PBS, ainsi qu'une interview de Yifah Barak, réalisée par la
Quatrième Chaîne anglaise, dans laquelle Yifah Barak affirme que la fille du chauffeur de Rabin, âgée de 12 ans, se trouvait dans la
voiture de Rabin, et qu'elle avait assisté au meurtre. Le conseiller me demanda de faire une copie de mes bandes, et je le lui permis
aussitôt. Je n'ai pas l'habitude de conserver mes preuves, mais je souhaite les diffuser aussi largement et rapidement que possible.
Toutefois, après m'avoir montré ce qu'il possédait lui-même, il me refusa de m'en donner des copies. Il m'expliqua qu'il avait l'intention
de les vendre un jour à certains réseaux de télévision, s'il trouvait des acquéreurs. Je lui dis que j'avais engagé de lourdes dépenses
financières en me concentrant pendant deux ans sur mon enquête concernant l'assassinat de Rabin, et que je ne commençais à
toucher des droits d'auteur et à rentrer dans mes frais que depuis janvier dernier, grâce à la vente de mes livres et à mes conférences.
J'ajoutai que mon motif principal était de sauver ma nation et de l'empêcher d'être dirigée par une bande de meurtriers. Tous les
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principaux enquêteurs partageaient ma philosophie, et échangeaient librement leurs informations réciproques, à mesure qu'ils  les
obtenaient.
Le lendemain, j'eus l'occasion de parler à nouveau à l'ancien conseiller. Je lui dis sans détours que je trouvais son attitude écœurante,
et que je refusais d'entretenir avec lui des relations de travail unilatérales. Il me répondit qu'il avait des factures à payer, mais qu'il
acceptait de me fournir ses preuves, pourvu que je ne les publie pas. Je refusai. Notre nation est sur le point d'être obligée de se
replier dans des frontières indéfendables et de diviser sa capitale. Ce n'est pas le moment de satisfaire des désirs égoïstes ni de
rechercher un profit personnel. La vérité sur le meurtre de Rabin est notre seule arme, selon moi, pour mettre fin au règne du Mal en
Israël. Si cet enquêteur avait des objectifs personnels à défendre, je refusais de coopérer avec lui.
Cela dit, je ne peux que raconter ce que j'ai vu, mais je suis certain que Natan Gefen ne serait que trop heureux de témoigner en ma
faveur, pour attester la vérité de ce que j'avance.
Le conseiller nous a montré une série de photos de l'endroit où Amir avait tiré ses balles, qui étaient des balles à blanc. Ces photos
furent présentées à la Commission Shamgar, mais elles furent interdites de publication. Les trois photos les plus intéressantes étaient
les suivantes :
L'une d'elles montre Leah Rabin descendre les marches avec son mari. Officiellement, elle s'était séparée de lui en haut des marches.
Il est à présent prouvé que cette version est fausse. Je ne sais pas exactement quelle est la signification de ce fait, mais il indique que
Madame Rabin ne dit pas toute la vérité au sujet du meurtre de son mari.
Une autre photo, bien plus intéressante, montre que l'une des filles de Menahem Damti (le chauffeur de Rabin), âgée de 12 ans, se
trouvait bien à l'endroit du meurtre. Il y a quelques mois, Damti avait dit à une équipe de télévision que l'une de ses filles, Reut, âgée
de 17 ans, se trouvait à l'endroit du meurtre, mais il avait refusé de confirmer ou de nier que sa fille de 12 ans s'y trouvait aussi. Sur le
film de Kempler, nous voyons Reut Damti debout à côté de son père. Elle est plus grande que lui. Alors que la jeune fille sur la photo
est sensiblement plus petite et plus jeune que Reut. C'est un fait prouvé ! ! ! La plus jeune fille de Damti, qui a assisté par hasard à
l'assassinat de Rabin dans sa voiture, se trouvait bien à l'endroit du meurtre !
Comme les preuves s'accumulent contre lui, il paraît que Damti est en train de craquer. Une source proche de Damti m'a révélé qu'il
est en train de devenir instable, et que son comportement met en danger son emploi et son foyer. En outre, sa fille (la plus jeune) avait
récemment disparu de chez lui et a été retrouvée par la police. On a prévenu Damti qu'il "ferait mieux dorénavant de la surveiller
soigneusement" !
Deux minutes avant les coups de feu tirés par Amir, on voit sur une troisième photo Shimon Peres en grande conversation avec Yuval
Shvartz, l'homme mystérieux de cet assassinat. Ce Shvartz n'est autre que l'Agent Yod, qui a été démis de ses fonctions au sein du
Shabak,  sur l'ordre de Shamgar.  Il  était  chargé de la  sécurité  du meeting,  le  soir  du meurtre,  et  a  été fortement critiqué après
l'assassinat de Rabin. En outre, comme un témoin du meurtre me l'a révélé récemment, il était le supérieur hiérarchique de Yigal Amir
dans la brigade Golani !
Ils étaient donc tous les deux réunis sur la même photo : Shvartz, grand, costaud, les cheveux noirs bouclés, et Shimon Peres, dont le
regard traduisait une grande préoccupation ! Nous voulons savoir ce que Peres avait à dire au responsable de la sécurité à ce moment
précis. Tout ce qu'il avait à faire, à ce moment-là, était de monter dans sa limousine et de rentrer chez lui. Pour quelle raison semblait-il
tant se préoccuper de la sécurité du meeting, qui était déjà terminé ? Carmi Gillon (le chef du Shabak) avait déjà révélé, dans son livre
mensonger, que Peres connaissait personnellement Shvartz. En regardant la photo de Shvartz et Peres en grande conversation, je
compris que ces liens conduisaient à quelque chose de bien plus sinistre que ce que Shvartz avait pu prévoir.
Si le conseiller du Laboratoire de Police Criminelle choisit de donner la priorité à son pays, je publierai ces photos. D'ici là, je peux
affirmer que trois autres personnes ont vu ces photos, et sont prêtes à témoigner de la véracité de mes descriptions.
Je conclurai sur un incident suspect. Ce matin, j'ai rendu visite à mon comptable. En route, j'ai remarqué sur une porte la plaque
suivante : "Mouvement pour un Gouvernement de qualité". J'avais entendu dire que cette organisation luttait contre la corruption au
sein du gouvernement. Aussi, après ma visite à mon comptable, je me suis rendu au siège de ce Mouvement pour voir s'ils voulaient
soutenir mes efforts pour révéler la vérité sur le meurtre de Rabin. Voici la conversation que j'ai eue avec le directeur :
"Je ne veux pas parler avec vous de l'assassinat de Rabin. J'ai vu ce que j'ai vu, et je sais qui l'a assassiné". Je répondis :
"Je possède des preuves, des rapports de la police et de l'hôpital, qui montrent que ce que vous avez vu ne correspond pas à la
réalité. Avez-vous lu mon livre ?"
"Oui, non, j'ai lu des articles qui en parlaient, et je ne veux pas en savoir plus. Les seuls que je veux poursuivre sont les rabbins qui ont
incité Amir à tuer Rabin".
"Les rabbins ? Avez-vous entendu parler d'Avishai Raviv ? Il n'était qu'un petit rouage dans les provocations fomentées par le Shabak".
"Je ne veux rien entendre de ces fadaises. Ce sont les rabbins qui ont tué Rabin".
Je ne sais pas ce qui se cache derrière cette organisation, mais elle ne s'occupe certainement pas de militer pour un Gouvernement
de qualité !

Le 21 septembre 2000 (http://www.redmoonrising.com/bc1.htm)
Voici la traduction de la lettre écrite en Hébreu et adressée ce matin même à Eliezer Goldberg, Contrôleur de l'Etat. Je lui ai envoyé
cette lettre recommandée, avec tous les documents annexes. J'ai officiellement demandé au Contrôleur de l'Etat d'ouvrir une enquête
sur certains aspects cruciaux du meurtre de Rabin. Attendons à présent de voir si le Contrôleur de l'Etat va faire son travail, comme
son mandat l'exige.
A l'Honorable Eliezer Goldberg,
Contrôleur de l'Etat d'Israël,
Jérusalem.

REQUETE POUR L'OUVERTURE D'UNE ENQUETE.
Objet : Contradictions de l'enquête officielle sur l'assassinat de Yitzhak Rabin.

Point de départ de la requête :
La présente requête demandant l'ouverture d'une enquête est fondée sur de multiples preuves, représentées par des enregistrements,
des photos et des films vidéos. Les deux premiers documents annexés sont les conclusions de la Commission d'enquête Shamgar sur
le meurtre de Yitzhak Rabin. Les pages 24 et 31 du Rapport Shamgar concluent que Yitzhak Rabin a été tué par deux balles tirées
dans son dos, à une distance d'environ 50 cm. Ces conclusions constituent toujours la version officielle de la mort de Rabin.
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Eléments troublants :
Le troisième document annexé est  le témoignage de l'Inspecteur en Chef Baruch Gladstein,  du Laboratoire de Police Criminelle
d'Israël. Ce témoignage est extrait du protocole du procès de Yigal Amir. Les conclusions de la police sont très différentes de celles du
Rapport Shamgar. Les tests de laboratoire ont prouvé que Rabin avait été tué par des balles tirées à bout portant, c'est-à-dire tirées à
une distance comprise entre 0 et 20 cm au maximum. Ces deux conclusions divergent complètement. Je demande que l'on fasse une
enquête sur les raisons de cette divergence.

Le nombre de coups de feu :
Le quatrième document joint est la reproduction de la sixième page du rapport officiel du chirurgien qui a opéré Rabin, le docteur
Mordechai  Gutman.  Il  décrit  dans  ce  rapport  la  présence  d'une  troisième blessure  frontale  dans  la  poitrine  de  Rabin.  La  balle
correspondante a pénétré dans le lobe supérieur du poumon droit de Rabin, et est allée se ficher dans sa colonne vertébrale, en
détruisant les vertèbres D5 et D6. Le chemin parcouru par cette balle, à partir de la poitrine, ainsi que la blessure finale, ne peuvent
pas avoir été causés par un coup de feu tiré dans le dos.
Les cinquième et sixième documents reprennent le rapport de l'opération chirurgicale. Ce rapport a été préparé par le docteur Gutman,
à une heure tardive du soir de l'assassinat. Si le docteur Gutman avait pu se tromper dans son rapport initial, il est impossible qu'il ait
commis deux fois de suite la même erreur. Dans son rapport, le docteur Gutman décrit clairement une troisième blessure frontale,
causée par une balle qui a transpercé le poumon, puis fracassé les vertèbres D5, D6, et même D7.
Septième document : Il prouve que Rabin est arrivé aux urgences de l'hôpital avec deux blessure seulement.
Huitième document : Il s'agit du compte-rendu de l'opération des deux premières blessures. La première blessure a été causée par
une balle tirée dans le dos, qui a pénétré dans l'omoplate droite, au milieu de l'omoplate. Cette balle a ensuite traversé la poitrine
jusqu'au sein droit. Une seconde blessure a été causée par une balle qui est entrée dans le dos, au niveau de la taille, puis qui a
traversé la rate, le diaphragme et le poumon gauche. Ce rapport ne mentionne aucune blessure causée par une balle qui aurait
traversé le poumon droit, pour aller fracasser les vertèbres.
Neuvième document : Il s'agit du compte-rendu final de l'opération. Celui-ci raconte une tout autre histoire. Ce compte-rendu, préparé
par Svetlana Slimovitz, Infirmière en Chef, et approuvé par les docteurs Gutman, Kluger, Ostrovsky et Yekirivitch, décrit à présent
l'existence d'une troisième blessure, en plus de celles qui sont mentionnées dans le rapport précédent. Cette blessure a été causée
par une balle tirée de face, qui est rentrée par le poumon droit et qui a provoqué un "choc de la moelle épinière", c'est-à-dire une
rupture de la moelle épinière. Là encore, il est bien fait mention d'une troisième blessure.
Dixième document : le 5 novembre, à deux heures du matin, le Médecin Pathologiste de l'Etat, le Docteur Yehuda Hiss, a établi un
rapport d'autopsie partiel, dans lequel il ne fait plus mention de la troisième blessure, la blessure fatale. Notez le paragraphe 18, où il
déclare que la moelle épinière de Rabin n'était pas sectionnée. C'est ce rapport qu'a accepté la Commission Shamgar, en dépit des
autres rapports établis par six médecins et infirmières, attestant que les vertèbres de Rabin avaient été détruites par une balle. Je
demande que ces contradictions flagrantes fassent l'objet d'une enquête.

La bande vidéo montrant Shimon Peres.
Je la joins au dossier, comme preuve d'un délit commis par le Gouvernement. Il s'agit d'une interview de Shimon Peres, diffusée par le
réseau américain PBS (Public Boroadcasting Corporation).
Suit la transcription de la bande vidéo, déjà détaillée dans cet article.
Dans cette interview, Shimon Peres déclare qu'il  s'est  rendu dans la chambre de Rabin, qu'il  a vu son corps, et qu'il  a constaté
l'existence de trois blessures, dont une causée par une balle tirée par-devant. Si cette blessure du poumon droit existait, Shimon Peres
n'a pu manquer de la voir, comme il l'a affirmé.
Nous devons alors demander pour quelle raison M. Peres n'a pas répété ce témoignage devant la Commission Shamgar. En outre, et
ceci est plus sérieux encore, pourquoi M. Peres, alors qu'il était Premier Ministre, a-t-il officiellement approuvé les conclusions du
Rapport Shamgar, qui établissait l'existence de deux blessures dans le dos, alors qu'il en avait vu trois ? Je demande qu'une enquête
établisse la vérité sur ces questions d'une extrême importance.
La feuille de papier sur laquelle était écrit le chant de la paix.
M. Peres a affirmé que le Premier Ministre Rabin avait plié cette feuille, et l'avait glissée dans la poche intérieure de sa veste, puis
qu'une balle avait traversé cette feuille.
Il s'agit d'un mensonge. Le onzième document est une photo de cette feuille de papier. Dans l'un de ses coins, on peut apercevoir ce
qui ressemble à un trou causé par une balle. En fait, il s'agit d'une simple marque, faite probablement par quelqu'un qui a tenté de faire
croire qu'il s'agissait d'un trou causé par une balle. Mais la feuille était pliée en quatre. Si elle avait été réellement transpercée par une
balle,  il  y  aurait  quatre  trous  dans  la  feuille.  Cette  feuille  a  été  exposée pendant  deux  ans  sur  le  Mont  Hertzl.  Elle  se  trouve
actuellement dans les archives du Premier Ministre, à Talpiot, un quartier de Jérusalem. Des milliers de personnes ont vu cette feuille,
et ont constaté qu'elle ne portait aucune trace de trou causé par une balle. Je demande que vous enquêtiez sur les raisons qui ont fait
dire à M. Peres que cette feuille avait été transpercée par une balle.

Conclusion :
Les documents que je vous transmets ci-joints constituent indiscutablement des éléments qui justifient l'ouverture d'une enquête. Si
vous décidez d'ouvrir une telle enquête, je tiendrai à votre disposition bien d'autres éléments de preuve. J'attends donc votre réponse
positive.
Je vous en remercie.
Barry Chamish
J'ajoute que j'ai eu pas mal de difficultés avec mon serveur, Netvision. Bien que les responsables de ce serveur respectent mon travail,
ils craignent que mes opposants placent leur société dans une situation juridique intenable. Ils m'ont donc demandé de publier sur mon
site le message suivant, à l'intention des destinataires de mes courriers : "Tous les lecteurs qui ne seront plus d'accord pour recevoir
mes rapports ne seront plus ennuyés, s'ils en font la demande".
J'espère à présent que Netvision se sent mieux ! Barry Chamish

Le 27 septembre 2000 (http://www.redmoonrising.com/bc1.htm)
Cette fois, ne le laissez pas échapper !
Mercredi  dernier  21  septembre,  j'ai  donc  expédié  ma requête  au  Contrôleur  de  l'Etat,  le  Professeur  Eliezer  Goldberg,  pour  lui
demander  d'élucider  les  profondes  contradictions  du  rapport  rédigé  par  la  Commission  Shamgar,  nommée  pour  enquêter  sur
l'assassinat du Premier Ministre Rabin.  Je vous ai  informé du contenu de cette  requête.  J'ai  rappelé au Contrôleur de l'Etat  les
passages du rapport Shamgar établissant que Rabin avait reçu deux balles dans le dos, tirées à une distance de 50 cm. J'ai joint les



-159-
rapports de la police et de l'hôpital, prouvant que Rabin avait reçu trois balles, dont deux tirées dans le dos, à bout portant, et une tirée
par-devant, dans la poitrine. J'ai également joint une bande vidéo, dans laquelle Shimon Peres déclarait avoir vu le corps de Rabin, et
avoir constaté qu'il avait été touché par trois balles, dont une tirée dans la poitrine et deux dans le dos.
J'ai expédié des reproductions de ma requête et des documents annexés à 19 journalistes. J'ai été très étonné d'apprendre par la suite
que trois d'entre eux n'avaient jamais reçu mon envoi recommandé. J'ai téléphoné au secrétariat du Contrôleur de l'Etat, en lui donnant
le numéro du recommandé. Je fus informé que mon paquet ne leur était jamais parvenu. Pourtant, de manière inexplicable, je reçus
peu après une lettre recommandée de ce même secrétariat, me disant ceci :
"En ce qui concerne votre requête demandant l'ouverture d'une enquête pour expliquer les contradictions de la version officielle de
l'assassinat de Rabin, je vous informe qu'il n'est pas de la compétence du Contrôleur de l'Etat d'ouvrir une enquête sur ce sujet. Une
telle enquête ne relève pas de ses attributions.
Signé : Yehoshua Roth, Assistant du Contrôleur de l'Etat".
Il ne m'était pas expliqué pourquoi ma requête n'entrait pas dans les attributions du Contrôleur de l'Etat. J'ai donc consulté un avocat,
qui m'a dit ceci : 
"Le Contrôleur de l'Etat est responsable du contrôle de l'honnêteté du Gouvernement. Officiellement, il doit ouvrir une enquête chaque
fois qu'il existe un soupçon d'incompétence ou d'irrégularité dans les procédures et les décisions du Gouvernement et de tous les
corps de l'Etat ou organismes contrôlés par l'Etat. Une enquête sur la Commission Shamgar entre sans aucun doute dans le domaine
de compétence du Contrôleur, car il s'agissait d'une commission nommée par l'Etat. Selon moi, M. Roth ne dit pas la vérité.
"Votre requête s'appuie sur toute une série de faits qui, s'ils se révèlent exacts, démontrent, au mieux, l'incompétence, et, au pire, la
corruption qui existent dans un certain nombre de corps de l'Etat et de services officiels, dont ceux de la police, du Procureur Général,
et de la Cour Suprême. Tout cela entre dans les attributions du Contrôleur de l'Etat. Je vous suggère donc de faire appel rapidement
contre cette décision".
Demain matin, je vais me rendre personnellement dans les bureaux du Contrôleur de l'Etat pour faire appel contre cette décision. Mais
j'ai besoin de l'aide de tous mes lecteurs ! Tous ceux d'entre nous qui ont déjà décidé de faire la lumière sur le meurtre de Rabin ont
reçu des fins de non-recevoir de la part de la police, de la Cour Suprême et des médias. Cette fois, nous sommes parvenus au plus
haut niveau, et nous sommes décidés à ne plus nous laisser faire par le Contrôleur de l'Etat.
Le numéro de téléphone du Contrôleur de l'Etat est le 02 6665000, et celui de son fax le 02 6665323, à l'intention du Professeur
Eliezer Goldberg ou de M. Yehoshua Roth.

BOMBARDEZ-LES DE PROTESTATIONS !
J'ai parlé avec quelqu'un qui connaît bien le travail du Contrôleur de l'Etat. Il m'a dit  : "Il vient juste de déménager ses bureaux, et ils
ont des mois de retard dans leur travail. Si Roth vous a répondu le jour même où il a reçu votre requête, c'est du jamais vu ! Cela ne
peut que signifier qu'il a été aussitôt soumis à une forte pression politique !"
Je vous en prie, soumettons le Contrôleur de l'Etat à une forte pression citoyenne ! Envoyez ma lettre à toutes les personnes que vous
connaissez. Faites sentir au Contrôleur de l'Etat la colère de l'opinion publique, aussi vite qu'ils se sont dépêchés de cacher la vérité !
Je vous en prie, préparez ma prochaine visite au Contrôleur de l'Etat !
Vous savez, chaque fois qu'il se passe un scandale semblable, je ne manque pas de publier quelque document pour appuyer ma
cause. Regardez donc la photo ci-jointe. Elle nous montre deux choses intéressantes : au premier plan, on voit la voiture de Rabin.
Regardez l'ambulance, tout près de la voiture de Rabin, peut-être à un mètre à peine. Pourquoi Rabin n'a-t-il pas été conduit à l'hôpital
dans cette ambulance, au lieu d'y avoir été emmené dans sa voiture ?
Ensuite, regardez l'homme qui est photographié en train de passer devant la voiture de Rabin. Il s'agit de Shimon Peres. Et qui se
trouve juste derrière lui pour assurer sa sécurité ? Il s'agit de Yuval Shvartz, responsable de la sécurité du meeting. C'est lui qui était le
supérieur hiérarchique de Yigal Amir, dans la brigade Golani. Que faisait-il dans l'équipe de sécurité de Shimon Peres ? Pourquoi n'a-t-
il pas accordé le même traitement à Yitzhak Rabin, qui se trouvait au même endroit, à peine deux minutes plus tard ?
Donnons aussi cette photo au Contrôleur de l'Etat !

Le 27 septembre 2000 : Je fais appel de la décision de rejet de ma requête.
J'ai pris conseil auprès d'un avocat sur la manière légale de présenter mon appel. On m'a demandé de veiller à éliminer toutes les
lacunes éventuelles.  Tout  d'abord,  je  dois  prouver  que j'ai  subi  des dommages personnels.  Tous ceux qui  sont  au courant  des
persécutions que j'ai subies de la part des autorités peuvent en attester. Mais on m'a conseillé d'insister sur les pertes financières que
j'ai subies, en raison des enquêtes que j'ai menées pour dénoncer les honteux agissements de la Commission Shamgar.
Compte tenu du fait  que le Contrôleur de l'Etat  doit  vérifier  les budgets de tous les services gouvernementaux, mon avocat me
conseilla aussi d'exiger une enquête sur l'utilisation des fonds publics par la Commission Shamgar. Ces fonds ont-ils bien servi à
établir la vérité, ou ont-ils été frauduleusement utilisés pour couvrir un crime ?
A présent, si vous voulez appuyer ma demande d'ouverture d'une enquête sur la Commission Shamgar, voici le préambule de l'appel
que j'introduirai demain. J'ai soigneusement veillé à éliminer toutes les lacunes.
Préambule de l'appel du rejet de ma demande d'enquête sur la Commission Shamgar :
En janvier 1996, le Ministre de la Justice nomma la Commission Shamgar, pour enquêter sur l'assassinat de Yitzhak Rabin. Cette
Commission était  financée par des fonds publics.  Compte tenu des fonds publics engagés, il  est  indispensable que les citoyens
puissent bénéficier de toutes les assurances que ces sommes ont été honnêtement dépensées. J'affirme que ces fonds ont été
délibérément utilisés pour maquiller les faits réels, et non pour effectuer une enquête honnête. Je demande au Contrôleur de l'Etat de
mener une enquête objective pour déterminer si ces fonds publics ont été détournés ou non de leur usage normal, comme j'en suis
convaincu.

Je fonde mes certitudes sur les faits suivants :
Tous les rapports de police, ainsi que tous les rapports médicaux, ont été à la disposition de la Commission. Pourtant, les conclusions
de cette dernière sont en contradiction complète avec les faits établis par ces rapports. J'ai joint les conclusions du rapport de police et
du rapport médical, prouvant que Yitzhak Rabin avait reçu trois balles à bout portant, deux dans le dos, et une dans la poitrine. Malgré
ces faits prouvés, la Commission Shamgar a abouti à la conclusion que M. Rabin n'avait reçu que deux balles dans le dos, tirées à 50
cm de distance.
Je soupçonne donc  la  Commission d'avoir,  au  mieux,  fait  un très piètre  usage des fonds publics,  en  menant  une enquête  très
superficielle ou, plus probablement, en maquillant délibérément les faits. Je demande donc au Contrôleur de l'Etat de déterminer si les
fonds publics ont été délibérément détourés, pour financer une enquête incomplète ou délibérément falsifiée.
Personnellement, j'ai subi des préjudices financiers en menant ma propre enquête pour déterminer les faits. Un membre de la Knesset,
Ophir Pines, est intervenu pour faire retirer mon livre de la vente. J'ai intenté un procès à M. Pines pour obtenir des dommages et
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intérêts.  Le juge Boaz Okun avait  décidé de lever  l'immunité  parlementaire  de M. Pines, pour  lui  permettre d'être  jugé.  Mais  le
Procureur Général de l'Etat, Elyakim Rubinstein, est intervenu pour annuler la décision du juge.
J'ai eu recours à l'avis d'un avocat, qui m'a confirmé que ma requête entrait bien dans le domaine de compétence du Contrôleur de
l'Etat, notamment :
Que la Commission Shamgar n'était qu'une commission, et non une cour de justice.
Que j'avais le droit  d'agir au nom du public, pour faire vérifier si les fonds publics avaient été employés honnêtement. J'ai fourni
suffisamment d'éléments pour prouver que cela n'avait pas été le cas.
Que, dans mes efforts pour déterminer si la Commission avait fonctionné correctement, plusieurs autorités de l'Etat, dont le Procureur
Général de l'Etat, sont intervenus pour empêcher la diffusion de mon livre, ou pour m'empêcher de recevoir des dommages et intérêts
d'un membre du Parlement, M. Ophir Pines. Mon avocat transmettra au Contrôleur de l'Etat toutes les informations concernant les
agissements de MM. Pines et Rubinstein, visant à faire obstruction à mon désir d'établir la vérité et la justice. Il indiquera également les
sommes que j'ai été contraint à engager pour mes frais de justice.
Enfin, mon conseiller juridique m'a informé que la Commission Shamgar a sans doute violé les dispositions du mandat officiel du
Contrôleur de l'Etat. Je cite un extrait de ce mandat : "Le Contrôleur de l'Etat est chargé d'examiner les comptes de l'Etat. A ce titre, il
doit vérifier si les fonctionnaires et agents de l'Etat ont respecté les règles légales de bonne conduite, et si leurs décisions n'ont pas été
prises en fonction d'intérêts particuliers ou d'abus de pouvoir ou d'autorité". Je crois qu'une enquête honnête sur les agissements de la
Commission Shamgar aboutira à prouver l'existence de tels abus.
Je m'attends donc à ce que vous engagiez une enquête sur le fonctionnement de la Commission Shamgar, nommée par le Ministre de
la Justice, ainsi que sur la manière dont elle a utilisé les fonds de l'Etat. S'il s'avère que ces fonds ont été détournés de leur utilisation
normale, pour des raisons partisanes ou politiques, il me semble nécessaire que le public en soit informé. Je vous en remercie, Barry
Chamish.
(A suivre.) 

A152 Qui a tué Yitzhak Rabin? (2/4)
Traduction d'extraits d'une série d'articles de Barry Chamish, journaliste et écrivain Israélien.
Suite de l'article précédent.

Nouvelles révélations sur cet assassinat commandité par les services secrets israéliens!
Le 12 octobre 2000 - Deux livres pour sauver notre nation !
http://www.redmoonrising.com/bc2.htm
Au cours de la semaine du 15 octobre, deux livres de Barry Chamish vont être publiés. Ces deux ouvrages expliquent avec rigueur et
exactitude pour quelles raisons Israël est à présent en guerre, et pourquoi son gouvernement actuel ne peut pas la gagner.

1. "The Last Days of Israel" (Les derniers jours d'Israël)
(Zionist Book Club, Jerusalem)
En mai 1992, Shimon Peres adressa une lettre au Pape, dans laquelle il lui promettait que la vieille ville de Jérusalem serait placée
sous contrôle des Etats-Unis avant 2001, et que le Vatican serait en charge des lieux saints. L'existence de cette lettre fut dévoilée par
des  organes  de  presse  comme La Stampa,  Haaretz  et  Chadashot.  Selon  l'intellectuel  français  Marek  Halter,  qui  fut  chargé  de
transmettre cette lettre au Pape, ce plan fut inclus dans les clauses secrètes de l'accord d'Oslo. Yasser Arafat donna son accord à
l'internationalisation de Jérusalem, compte tenu du fait  que les Nations Unies lui  permettraient  d'installer  la capitale de son Etat
Palestinien dans cette ville. Au cours des derniers mois, il fut de plus en plus clair pour Arafat qu'il ne pourrait obtenir Jérusalem, ce qui
l'a incité à se lancer dans une terreur meurtrière.
Afin d'être certains que leur plan serait exécuté, les dirigeants du Nouvel Ordre Mondial ont veillé à mettre en place en Israël des
dirigeants (Rabin,  Netanyahu, Barak) formés et  financés par une organisation basée en Amérique, nommée le CFR (Council  On
Foreign Relations). Quant à Shimon Peres, il est contrôlé par le gouvernement français et ses alliés du Vatican.
Toutefois, leur objectif est commun : instaurer un Nouvel Ordre Mondial sur les ruines de l'ordre ancien. L'année 2001 avait été choisie
pour marquer le début du nouveau millénaire. L'entrée dans le Nouvel Ordre Mondial devait être assurée par une nouvelle guerre en
Israël, guerre qui devrait provoquer une crise financière mondiale. L'affaire du Kosovo ne devait être qu'une répétition générale du
conflit final, dont Jérusalem devait être l'enjeu.
Les maîtres d'Ehud Barak lui ont "conseillé" fortement de ne pas utiliser toute la puissance de l'armée d'Israël pour défendre sa nation,
sous peine de subir même sort que Yitzhak Rabin.

2. "Who Murdered Yitzhak Rabin ?" (Qui a tué Yitzhak Rabin ?)
(Nouvelle édition, Brookline Publishers, Boston, USA)
Note de Parole de Vie : Barry Chamish nous a lui-même signalé que son livre "Qui a tué Yitzhak Rabin" a été publié par Francois-
Xavier de Guibert à Paris en 1998. Ce livre est disponible sur amazon.fr, à l'adresse suivante
http://www.amazon.fr/exec/obidos/ASIN/2868395937/qid%3D1023050295/171-5841785-8383410
Ce livre a déjà fait l'objet de sept éditions en un an en Israël. Il est en train de changer le cours de l'Histoire d'Israël. S'appuyant sur des
rapports de justice et de police, ainsi que sur des rapports médicaux qu'il a réussi à se procurer, l'auteur prouve indiscutablement que
Yigal Amir, le "meurtrier" de Rabin, condamné par la justice israélienne, n'a pas pu commettre ce meurtre. Dans cette nouvelle édition
américaine, l'auteur désigne nommément l'auteur réel du meurtre de Rabin.
Le 20 octobre 1995, Rabin déclara qu'il en avait assez de cette "paix". Au cours d'une réunion orageuse qui s'est tenue au siège de
l'ONU à New York, Rabin déclara à Clinton, à Ross et à Christopher (responsables de la politique américaine au Moyen-Orient), qu'il
refusait désormais d'aller plus loin dans le "processus de paix". Rabin venait de signer son propre arrêt de mort, et il devait le savoir.
Une semaine à peine avant l'assassinat de Rabin, Shimon Peres et Yossi Beilin avaient signé à Paris l'accord Abu Dis, qui prévoyait la
division de Jérusalem. Les Français ont saisi l'occasion pour donner leur feu vert à l'assassinat de Rabin, dans le but de faire accéder
au pouvoir en Israël leur agent, Shimon Peres.
Cette nouvelle édition de "Qui a tué Yitzhak Rabin" souligne le rôle joué par Shimon Peres dans cette affaire, et prouve qu'un prétendu
"processus de paix", qui n'était qu'un processus délibéré de guerre, avait été dès le départ fondé sur un meurtre délibéré.
Si vous voulez commander ces livres en anglais, téléphonez gratuitement au 1 877 RABINYY, pour le premier livre, et au 1 800 666
BOOK, pour le second, ou écrivez à brooklinebks@delphi.com
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Dans le cas où vous mettriez en doute les méthodes et les conclusions de l'auteur, nous reproduisons ci-après l'un des chapitres de la
nouvelle édition de "Qui a tué Yitzhak Rabin ?" :

La troisième blessure de Rabin finit enfin par être prouvée.
Novembre 1998. Cela faisait bien dix-huit mois que les dernières révélations sur l'assassinat de Rabin avaient été faites. Depuis cette
date, certains indices sérieux avaient mis en lumière le côté politique de cette affaire. L'année précédente, le gouvernement avait
publié certains éléments des conclusions de la Commission Shamgar, éléments qui incriminaient très sérieusement Avishai Raviv,
accusé de crimes de provocation. Ces éléments avaient jusque-là étaient gardés secrets.
Deux mois plus tard, Benny Aharoni, un ancien activiste du Mouvement Eyal, avait signé sous serment un témoignage écrit, selon
lequel il aurait, sur l'ordre de Raviv, téléphoné à une quarantaine de reporters pour leur communiquer ce message infâme : "Nous
avons manqué Rabin, mais, la prochaine fois, nous l'aurons !". Ce message avait été diffusé bien avant que l'attentat contre Rabin ne
soit annoncé par les médias israéliens.
En outre,  le  journaliste  Adir  Zik  avait  réuni  des preuves accablantes contre le  chef  du Shabak  (les services de renseignements
généraux, appelé encore le Shin Bet), Carmi Gillon, accusé de complicité dans le meurtre de Rabin.
Mais tous les rapports médicaux, de police, et d'expertise légiste, continuaient à être gardés soigneusement secrets. Il semblait même
que toutes les preuves que j'avais réunies, montrant que Yigal Amir n'avait pas pu tirer les balles qui ont tué Rabin, étaient les moins
importantes de toutes celles qui existaient, mais qui étaient tenues secrètes ! Les preuves les plus flagrantes étaient représentées
d'une part par le témoignage du Lieutenant de la police Baruch Gladstein, prouvant que les balles qui avaient tué Rabin avaient été
tirées à bout portant, et, d'autre part, par le rapport du chirurgien, le Docteur Mordechai Guttman, qui décrivait une blessure dans la
poitrine de Rabin, blessure causée par une balle qui était rentrée par-devant, et qui avait transpercé le poumon avant de fracasser les
vertèbres D5 et D6.
Quand j'ai écrit mon livre, j'avais lu le rapport chirurgical complet du Docteur Guttman. Ce rapport décrivait bien trois blessures par
balles. Alors que le rapport médical rendu public le 5 novembre ne faisait plus mention de la blessure dans la poitrine ni des vertèbres
fracassées. Nous étions donc en présence de deux versions, le rapport écrit par le Docteur Guttman le soir du meurtre, et le rapport
modifié publié plus tard, et signé par les Docteurs Guttman, Kluger et Hausner. Quand on a demandé au Docteur Guttman comment il
expliquait les différences entre ces deux rapports, il a répondu qu'il s'était trompé, et qu'il avait confondu une blessure au niveau des
côtes avec une blessure à la colonne vertébrale.
S'il est vrai que le Docteur Guttman n'a pas pu faire la différence entre les côtes et la colonne vertébrale, il devrait, selon un médecin
qui assistait à l'une de mes conférences, être radié pour toujours de l'ordre des médecins ! Toutefois, un autre médecin a accordé au
Docteur Guttman le bénéfice du doute, en disant que si la balle avait fracassé les vertèbres à la jonction des côtes et de la colonne
vertébrale, une telle erreur était possible et compréhensible.
Le problème, c'est que nous n'avions aucune description fiable de l'état dans lequel se trouvait Yitzhak Rabin avant que les médecins
le prennent en charge, et après qu'il ait été opéré. La mention faite par le Docteur Guttman d'une blessure dans la poitrine n'était pas
replacée dans son contexte d'ensemble. On a préféré considérer son "erreur" comme une "petite bizarrerie", dont on a jugé bon de ne
pas tenir compte.
Au début du mois de décembre, le cinéaste américain Peter Goldman est venu en Israël, avec l'intention de rassembler des éléments
lui permettant de justifier un appel de fonds qu'il se proposait de lancer, pour tourner un documentaire complet à partir  des faits
exposés dans mon livre. Je lui ai donné tous mes contacts qu'il ne connaissait pas. Nous avions un contact en commun, mais je lui ai
conseillé de ne pas le visiter, car ce serait une perte de temps. J'avais rencontré ce contact un an et demi auparavant, et je lui avais
téléphoné deux fois par la suite. Mais cela n'avait servi à rien. Ce contact ne m'avait fourni aucune preuve nouvelle. Toutefois, Peter
Goldman décida tout de même de le rencontrer, et il eut bien raison de suivre son instinct.
Quelques  heures  avant  de  quitter  Israël,  Peter  Goldman  me  présenta  trois  documents  nouveaux.  Je  compris  aussitôt  qu'ils
représentaient les éléments manquants du puzzle. Nous disposions à présent d'une reconstitution complète de tout ce qui était arrivé à
Rabin dans l'hôpital Ichilov.
Le  premier  document  faisait  état  du  premier  diagnostic  visuel  réalisé  par  le  Docteur  Guttman.  Hâtivement  écrit  en  anglais,  ce
diagnostic mentionnait : "BPB Abdomen et poitrine", c'est-à-dire "Blessure Par Balle à l'abdomen et à la poitrine".
Quand je vis le mot "poitrine", je crus avoir enfin trouvé la vérité. Rabin avait été admis à l'hôpital avec une blessure dans la poitrine. Or
Amir n'avait pas atteint Rabin de face, puisqu'il lui avait tiré dans le dos. L'affaire était close. Il fallait que je change mon livre. Cela
semblait prouver qu'on avait tiré sur Rabin dans la voiture, avant de le conduire à l'hôpital, et qu'on lui avait tiré une balle de face.
Toutefois, quelques jours plus tard, deux experts m'ont redonné raison. Une blessure dans la poitrine peut en effet correspondre à une
balle tirée dans le dos, qui traverse toute la poitrine avant de ressortir par-devant.
Le deuxième document  était  bien plus détaillé.  Il  commençait  par  la  description du tout  premier  examen du corps de Rabin et
établissait de manière indiscutable dans quel état il se trouvait avant d'être placé sur la table d'opération.
Le troisième document était le compte-rendu de l'opération.
A présent, nous n'étions plus obligés de dépendre du document officiel publié le 5 novembre, pour comprendre la cause de la mort de
Rabin ! Je disposais dorénavant du détail de toute l'histoire. Elle était contenue dans les rapports suivants :

19. Le premier diagnostic visuel.
20. Le tout premier examen corporel, avant l'opération.
21. Le rapport de la procédure chirurgicale.
22. Le compte-rendu de l'opération.
23. Le rapport modifié qui avait été rendu public.

Au moment  où j'avais  achevé mon livre,  je  disposais  des documents 3 et  5.  Quatre mois après la  parution du livre,  je prenais
connaissance des  documents  1,  2  et  4.  A mon grand soulagement,  ces  documents  confirmaient  complètement  ma thèse.  Ces
documents,  quoique  courts,  sont  étonnamment  compliqués  et  fourmillent  d'indications  qui  peuvent  être  interprétés  de  diverses
manières. Toutefois, l'une de ces informations ne peut pas être mal interprétée : la blessure mentionnée dans la poitrine de Rabin par
le Docteur Guttman, lors de son premier diagnostic visuel, ne peut absolument pas être confondue avec celle que le Docteur Guttman
signale à la dernière page de son rapport sur la procédure chirurgicale.
Je rappelle que le Docteur Guttman a opéré une blessure qui partait du lobe supérieur du poumon droit, au point d'entrée d'une balle
qui a poursuivi sa course en direction des vertèbres. Cette balle est sortie du poumon en laissant un orifice d'environ 2 à 3 centimètres,
avant de fracasser les vertèbres D5 et D6. Cette blessure est la dernière subie par Rabin.
Voici à présent dans quel état Rabin se trouvait quand il a été admis à l'hôpital. D'après le tout premier examen corporel, dont je
disposais à présent, la blessure se trouvant sur la poitrine de Rabin avait été causée par "une balle entrée dans le dos, au milieu de
l'omoplate droite, balle qui a traversé toute la poitrine jusqu'à un point situé juste au-dessous du sein droit". Il est impossible que le
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Docteur Guttman ait pu confondre les côtes et la colonne vertébrale, parce que cette balle s'était logée au milieu des côtes, aussi loin
que possible de leur attache à la colonne vertébrale.
Un médecin m'a fourni une explication détaillée des blessures, en ayant la bonne idée de les commenter sur une grande reproduction
du squelette. Dans le document 3, selon son rapport de la procédure chirurgicale, il est dit que le Docteur Guttman a commencé à
opérer la blessure du dos. Et Rabin réagit positivement. Son pouls se met à battre à 130, et sa pression sanguine augmente. Puis,
sans explication, son pouls redescend à 60, ainsi que sa pression sanguine, et tous les signes vitaux disparaissent du moniteur. C'est
alors que le Docteur Guttman commence soudain à opérer une blessure frontale, celle qui a causé la destruction des vertèbres.
Le médecin qui m'a fourni l'explication m'a dit : "C'est comme si cette nouvelle blessure arrivait de nulle part. Les organes vitaux de
Rabin cessent de fonctionner, et l'on a recours à une autre procédure. Il n'y avait aucune raison de commencer une nouvelle opération,
à moins qu'il y ait eu une autre blessure entre temps !"
Le médecin s'est ensuite efforcé d'imaginer le trajet qu'aurait pu effectuer une seule balle qui aurait causé à la fois la blessure partant
du dos, et la blessure partant du poumon droit, mais il était impossible de faire correspondre ces blessures. Pour qu'une seule balle
puisse causer tous les dégâts mentionnés dans les documents 1, 2 et 3, il aurait fallu qu'elle suive le trajet suivant : Tout d'abord, Amir
aurait dû tirer sur Rabin presque de côté, et pas franchement dans le dos, ce qui n'a pas été le cas. La balle aurait dû rentrer en plein
milieu de l'omoplate droite, traverser le lobe supérieur du poumon droit, puis changer brusquement de direction pour aller fracasser les
vertèbres 5 et 6, qui se trouvent au milieu du dos. Elle aurait ensuite dû revenir en arrière, entrer à nouveau dans le poumon droit, en
ressortir, pour aller se loger juste au-dessous du sein droit !
Et mon médecin de conclure : "Si cela avait été le cas, et j'ajoute que cela n'a presque certainement pas été le cas, pourquoi a-t-on
d'abord diagnostiqué une blessure en ligne droite depuis l'omoplate jusqu'au sein droit ? Et pourquoi le Docteur Guttman n'a-t-il pas
mentionné deux perforations supplémentaires du poumon ? Même si une seule balle avait causé ces deux blessures, il appartenait au
chirurgien de décrire et d'expliquer complètement les lésions".
Finalement, ces documents révèlent bien l'existence de trois blessures distinctes. Les deux premières blessures, visibles sur la poitrine
et à l'abdomen, ont été causées avant l'admission de Rabin à l'hôpital. La troisième blessure, frontale, lui a nécessairement été infligée
après son entrée à l'hôpital.
La balle qui a causé la seconde blessure a traversé l'abdomen en entrant par le flanc droit. A ce propos, le Docteur Guttman a omis de
remarquer un autre détail important, dont nous allons reparler plus loin.
Examinons à présent le document 4, qui nous raconte des choses étonnantes ! L'opération est alors terminée, et l'équipe chirurgicale
rédige ses conclusions, en cette soirée très dense en événements !
Quelle équipe talentueuse ! Tous ses membres étaient des Chefs de Service.  Le Docteur Guttman n'était  plus le témoin unique.
Certes,  c'est  lui  qui  rédige  les  conclusions,  mais  il  est  assisté  par  les  Docteurs  Kluger  et  Yaacovitz,  par  le  Docteur  Ostrovski,
anesthésiste, et par les infirmières Evelyne et Svetlana, cette dernière co-signant le rapport. Tous confirment par écrit les conclusions
du Docteur Guttman.
Commençons par l'élément le plus simple. Le rapport précise les heures exactes de tous les événements de cette soirée. Rabin a été
admis à 22 heures. Il était sur la table d'opération à 22h05, et sous anesthésie à 22h10. L'opération a commencé à 22h15, et s'est
terminée à 23h30. Le problème, c'est que la mort de Rabin a été officiellement annoncée à 23h20. Nous en déduirons pour le moment
que la pendule de la salle d'opération n'était pas juste.
Le problème réel vient d'ailleurs. Au début d'une page, le rédacteur confirme les conclusions de laboratoire du Lieutenant de la police
Gladstein, qui avait remarqué que Rabin avait reçu des balles tirées à bout portant, ou à très courte distance. Le rapport 1 avait précisé
que Rabin avait été admis avec des blessures par balles à la poitrine et à l'abdomen. Au rapport 4, des blessures nouvelles ont été
ajoutées. Les blessures principales restent celles de la poitrine et de l'abdomen. Mais, à présent, quatre autres blessures secondaires
sont ajoutées, et mentionnées en anglais. Il s'agit :

 D'une blessure par balle au poumon droit.
 D'une lacération de la rate.
 D'un choc hémorragique.
 D'un choc vertébral ? !

C'est le Docteur Guttman qui a lui-même ajouté les points d'interrogation et d'exclamation. Ceci semble souligner l'importance de cette
blessure, indiquant que c'est elle qui a été la cause finale de la mort de Rabin. C'est tout au moins ce qu'un médecin militaire, ainsi
qu'un autre médecin,  m'ont indiqué.  La lacération de la rate et  le choc hémorragique sont probablement des blessures internes
causées par la balle reçue dans le flanc gauche.
Toutefois, ce sont la première et la dernière blessure qui posent un grave problème, comme l'un de ces médecins me l'a expliqué :
"Tout d'abord, il faut comprendre que si ces blessures n'ont pas été causées par deux balles distinctes, ce document ouvre la voie à de
nombreuses interprétations. Et il est nécessaire de poser certaines questions très gênantes !
"Parlons de la blessure secondaire par balle au poumon droit. Pour quelle raison les médecins l'auraient-ils mentionnée ici  ? Ils ont
décrit une blessure principale à la poitrine, qui a touché le poumon. Il est très rare qu'une blessure par balle dans la poitrine ne touche
pas le poumon. Pour quelle raison les chirurgiens mentionnent-ils dans leur rapport final une blessure secondaire par balle au poumon
droit ? S'ils la mentionnent à cet endroit, ne faut-il pas en conclure qu'elle a été causée par une nouvelle balle ? Sinon, on ne voit pas
pourquoi il est fait mention d'une nouvelle blessure secondaire par balle au poumon droit !"
La Commission Shamgar a eu connaissance de tous ces rapports. Elle a posé les questions que nous venons de poser. On lui a
répondu que la blessure secondaire au poumon droit avait été causée par la balle qui était entrée par le flanc gauche, qui avait lacéré
la rate et traversé l'estomac, avant de se loger dans le poumon droit. C'est la version officielle acceptée par le gouvernement israélien,
et acceptée aussi par les juges, lors du procès de Yigal Amir.
Toutefois, le médecin que j'ai consulté a noté un fait qui semble avoir été quelque peu négligé par la Commission Shamgar. Pour
qu'une balle tirée dans le flanc gauche atteigne le poumon droit, elle doit d'abord traverser le poumon gauche et, très probablement
aussi, le cœur. Si les médecins ont pris autant de peine pour noter une blessure secondaire au poumon droit, pourquoi n'ont-ils pas
remarqué les nécessaires blessures correspondantes au poumon gauche ?"
Reste le problème qui est le plus important de tous, celui du choc vertébral. Rappelez-vous que le médecin pathologiste de l'Etat, le
Docteur Yehuda Hiss, a opéré une autopsie partielle de Rabin, après que l'équipe du Docteur Guttman eut achevé son travail. Il n'a
relevé aucun dommage à la colonne vertébrale ! C'est sur les bases de ses conclusions que la Commission Shamgar et les juges du
procès de Yigal  Amir ont  conclu que Rabin n'avait  subi aucun dommage à la colonne vertébrale.  Enfin, rappelez-vous que nous
disposons d'un film d'amateur de l'attentat. Ce film montre très clairement que Rabin a continué à marcher vers sa voiture après les
coups de feu tirés par Yigal Amir, ce qui lui aurait été impossible si ses vertèbres D5 et D6 avaient été fracassées, comme le Docteur
Guttman l'avait indiqué par ailleurs.
D'ailleurs, le Docteur Guttman n'est pas le seul à avoir signalé une blessure à la moelle épinière.  Ce sont aussi les cinq autres
membres de son équipe. Ne serait-il pas possible de les faire tous comparaître en justice, pour leur demander pour quelle raison ils ont
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accepté de signer un rapport attestant que Rabin était  mort à la suite d'un choc vertébral,  alors que le gouvernement d'Israël, le
Ministère de la Justice, et les tribunaux, ont reconnu officiellement qu'il n'y avait aucune blessure à la colonne vertébrale ?
J'ai demandé au médecin si un "choc vertébral" pouvait être causé par quelque chose d'autre qu'une fracture des vertèbres ou une
rupture de la moelle épinière. Je pensais qu'un choc sévère ou une grave contusion aurait pu provoquer ce que l'on appelle un "choc
vertébral". Il m'a répondu : "C'est hors de question ! Médicalement, un "choc vertébral" est un traumatisme qui ne peut résulter que
d'une fracture vertébrale, ou d'une rupture de la moelle épinière. Il faut une fracture vertébrale ou une rupture de la moelle épinière,
pour que l'on puisse employer le terme de "choc vertébral". Il n'y a pas d'autre définition de cette expression".
Ce médecin a fait aussi une remarque capitale : "Quand le patient a été admis à l'hôpital, les médecins n'ont diagnostiqué aucun
symptôme de "choc vertébral". Cela peut arriver, mais c'est difficile à comprendre ! C'est l'un des premiers signes que les médecins
cherchent à vérifier, quand il y a une blessure par balle dans la poitrine. Et c'est très facile à diagnostiquer. Quand la moelle épinière ou
les nerfs adjacents sont sectionnés, le sang cesse d'être pompé naturellement, et descend dans le bas du corps par gravité. Dans ce
cas, normalement, le haut du corps est pâle et le bas du corps rouge. La victime avait été touchée à 21h45 et examinée à 22h05. Vingt
minutes après avoir été touchée à la colonne vertébrale, la victime aurait dû clairement présenter les symptômes d'un choc vertébral,
qui aurait dû être détecté et diagnostiqué".
Le médecin hésitait à me dire ce que j'aurais aimé qu'il me dise, et qui aurait confirmé ce que j'avais pris de longs mois à prouver. Il
hésitait à me dire qu'il n'y avait qu'une seule conclusion possible à tous ces éléments, c'est qu'ils démontraient qu'on avait tiré une
troisième balle sur Rabin, après son admission à l'hôpital Ichilov. Mais il m'a dit : "Si je ne connaissais pas l'identité de la victime, ni les
circonstances de sa mort, je pense que j'aurais dû conclure que le patient avait subi une nouvelle blessure après son admission à
l'hôpital. Mais je vous conseille de mettre plutôt l'accent sur les points les plus forts de votre argumentation, c'est-à-dire sur le fait que
le Docteur Guttman a signalé deux blessures distinctes dans la poitrine, et qu'il est inconcevable que Rabin n'ait eu aucun dommage à
la colonne vertébrale. Les six membres de l'équipe chirurgicale étaient trop compétents pour s'être tous trompés à ce sujet !"
Nous y voilà donc ! Il est certain que Rabin a reçu une balle qui lui a été tirée dans la poitrine, par-devant, balle qui lui a occasionné un
choc vertébral. Il est également certain que Yigal Amir n'a pas pu, physiquement, tirer une telle balle.
Mais il existe une autre confirmation, encore plus importante que la simple description des blessures dans les rapports médicaux. Je
raconte dans mon livre un épisode qui m'a été rapporté par Zeev Barcella, rédacteur en chef du plus important journal en langue russe
en Israël, Vesti. Le lendemain de l'assassinat, il reçut un appel téléphonique d'une infirmière en chirurgie, d'origine russe. Elle lui dit  :
"Les médias mentent à propos des blessures de Rabin. Je les ai vues. Sa colonne vertébrale était fracassée, alors qu'ils disent qu'il
n'avait rien à cet endroit". Une heure et demie après, l'infirmière rappelait Barcella. Il se rappelait très bien que sa voix exprimait la
crainte. Elle lui dit : "Je ne vous ai jamais appelé, et vous ne savez pas qui je suis !" Puis elle raccrocha.
Les nouveaux documents qui m'ont été montrés révélaient de nouveaux noms, ceux des personnes qui se trouvaient présentes ce
soir-là. Il y avait le prénom de l'une des infirmières, Svetlana, qui avait co-signé le rapport chirurgical. En recherchant l'information sur
les autres documents que je possédais, je pus découvrir son nom de famille. Il s'agissait de Svetlana Shlimovitz. J'ai retrouvé son
numéro de téléphone. Je me suis présenté à elle le mieux que j'ai pu, et nous avons eu la courte conversation suivante :

 "Svetlana, j'aimerais savoir ce qui est arrivé à Rabin dans la salle d'opération".
 "Comment avez-vous trouvé mon nom ?"
 "Vous avez signé le rapport chirurgical".
 "Je ne travaille plus à l'hôpital Ichilov, et je ne pourrai jamais vous dire ce qui s'est passé. Au revoir".

Et elle raccrocha. Ce que m'avait raconté Barcella était vrai. Tout ce que je raconte dans mon livre est vrai. J'avais vu juste dès le
début.

Extrait d'une revue des livres de Barry Chamish, faite par Diane Morgan, Rédactrice en Chef aux USA.
http://www.redmoonrising.com/bc4.htm

Premier livre : "Qui a tué Rabin ?" - Livre de Barry Chamish.
"Etant Américaine et non-Juive, j'avais considéré l'assassinat du Premier Ministre Yitzhak Rabin comme une nouvelle perte tragique
d'un acteur potentiel important dans le processus de paix au Moyen-Orient, et j'en étais restée là.
"Puis Barry Chamish nous a soumis son livre, pour que nous en fassions la revue. Je sujet m'a tellement intéressée que j'ai décidé de
faire la revue de son livre moi-même, au lieu de la confier à un membre de mon personnel.
"J'ignorais complètement qu'il y avait, ou qu'il y avait eu, une controverse au sujet de l'assassinat de Rabin. Ce que j'ai découvert dans
ce livre, rempli de faits et de détails circonstanciés, fait plus que jeter le doute sur les "explications officielles" publiées au sujet de cet
assassinat.
"Ce qui m'a le plus étonnée, c'est ce que j'ai appris sur le système judiciaire israélien ! Avant d'avoir lu le livre de Barry Chamish,
j'ignorais tout des procédures judiciaires en vigueur en Israël. En bonne Américaine, je croyais naïvement que le système judiciaire
israélien fonctionnait à peu près comme le système judiciaire américain.
"Très surprise, et même choquée, j'étais tellement intriguée que je n'ai pas pu m'empêcher de lire ce livre d'une seule traite ! Du début
à la fin, Barry entraîne le lecteur dans les méandres de ce complot. Il a réussi à permettre à une lectrice comme moi de comprendre
clairement ce qui se passe en Israël, ainsi que le système gouvernemental et les factions en présence. Tous ceux qui veulent mieux
comprendre Israël apprécieront certainement le travail intensif fourni par l'auteur, comme celui qui a été effectué par certains de ses
concitoyens.
"Je salue son courage, comme le courage de tous ces braves qui, malgré les conséquences fatales qu'ils peuvent subir, n'ont pas
hésité à mettre au grand jour tout ce que révèle ce livre. Si l'objectif de Barry était de pousser les lecteurs à douter des "faits" officiels
avancés pour expliquer  cet  assassinat,  il  y  est  parvenu.  S'il  voulait  intéresser suffisamment le public pour le pousser  à discuter
activement de ce sujet, il y est aussi parvenu. S'il voulait pousser dans leurs retranchements ceux qui ont étouffé cette affaire, et
parvenir à faire ouvrir une nouvelle enquête, il y serait parvenu en Amérique. Mais est-ce que l'opinion publique israélienne va accepter
d'agir dans ce sens ? C'est une tout autre question ! Si elle reste passive, j'espère que Barry va continuer son combat pour que la
justice entre en action.
"Je veux encourager tous ceux qui s'intéressent à l'actualité à lire ce livre, ainsi que tous ceux qui sont si souvent déçus par notre
système judiciaire et par ses imperfections. Ce livre modifiera certainement la façon de penser de nombreux lecteurs.
"A la lumière des événements actuels en Israël et en Palestine, le livre de Barry Chamish arrive à point nommé ! Merci à tous ceux qui
ont dû se battre pour mettre en lumière toutes ces informations ! J'espère très sincèrement que la justice aura le dernier mot, ainsi que
la paix".
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Second livre : "Les derniers jours d'Israël" - Livre de Barry Chamish.
"Il a encore réussi ! Barry vient d'écrire un nouveau livre très provocant, rempli de faits et d'analyses sérieuses. Il accuse de manière
très convaincante tous ceux qui sont impliqués dans le meurtre de Yitzhak Rabin,  et dévoile leur identité.  Il  ne se contente pas
d'expliquer tout ce qui concerne le meurtre, mais il nous parle de tout ce qui s'est passé depuis qu'il a publié son premier livre, "Qui a
tué Yitzhak Rabin ?"
"Ce livre m'a complètement absorbée. Je n'ai pas pu m'en détacher. Pourtant, cette période de congés était particulièrement chargée
pour moi. Quand j'ai reçu son livre, l'une des premières pensées qui m'a traversée fut : "Comment peut-il être encore vivant ?" Son
dossier est tellement solide, et il y a déjà eu tellement de meurtres pour tenter de couvrir cet assassinat, que je me suis posée des
questions sur la sécurité de Chamish. En vérité, il n'a pas hésité à mettre en cause sa sécurité personnelle, ainsi que celle de sa
famille, comme le prouvent les problèmes qu'il a rencontrés.
"Ce livre m'a rappelé des choses que j'avais oubliées depuis longtemps, concernant le CFR (Council  on Foreign Relations) et la
Commission Trilatérale. Je ne m'en étais plus occupée depuis longtemps. J'ai donc décidé de faire de nouvelles recherches sur ces
thèmes, ce qui m'a permis de considérer toutes ces informations d'une manière beaucoup plus mûre. J'ai ainsi pu comprendre bien
plus de choses qu'auparavant.
"Pour être objective, je dirai que j'ai passé une bonne partie de ma journée à effectuer ces recherches. Certes, il y a encore beaucoup
de fanatiques, surtout dans la droite religieuse, qui s'expriment sur ces sujets. Mais, en écartant ces derniers, je suis parvenue à
comprendre les arguments et les conclusions de Barry Chamish.
Je vous encourage tous à garder l'esprit ouvert et à lire les livres de Chamish, comme les autres ouvrages qui ont mis en lumière tous
les faits concernant l'assassinat de Yitzhak Rabin.
J'ai invité Chamish à tenir une rubrique sur notre site, et je vous invite à consacrer régulièrement quelques minutes à lire ce qu'il veut
bien partager avec nous".
Visitez le site de Barry Chamish  : http://www.redmoonrising.com/chamish.htm
"Les derniers jours d'Israël" est disponible en anglais sur le site www.dandelion.com
(A suivre) 

A153 Qui a tué Yitzhak Rabin? (3/4)
Traduction d'extraits d'une série d'articles de Barry Chamish, journaliste et écrivain Israélien.
Suite de l'article précédent.
Ceux qui cherchent à établir la vérité en Israël ne sont pas partout les bienvenus, mais Dieu peut les protéger et les garder! Les Juifs
d'Israël sont en train de se faire séduire et tromper par le Nouvel Ordre Mondial, mais ils peuvent encore ouvrir les yeux et réagir!
(Source : Arutz-Sheva IsraelNationalNews.com)
http://www.redmoonrising.com/bc9.htm
Tandis que Margalit Har-Shefi se retrouve en prison pour "n'avoir pas empêché" l'assassinat de Yitzhak Rabin, Avishai Raviv, mis en
examen pour les mêmes raisons, voit une nouvelle fois son procès ajourné.
(Note de Parole de Vie : Margalit Har-Shefi était une amie de Yigal Amir, "assassin officiel" de Yitzhak Rabin. Elle avait été prévenue
par Amir de son intention de tuer Rabin, et, apparemment, n'avait rien fait pour l'en empêcher. Avishai Raviv était officiellement un
activiste d'extrême droite, qui connaissait aussi Amir. En fait, Barry Chamish a démontré qu'Amir et Avishai Raviv n'étaient que des
provocateurs aux ordres des services de renseignements israéliens, le Shabak. Leur tâche était de faire croire à l'opinion publique
israélienne que la droite religieuse devenait de plus en plus dangereuse, au point de chercher à assassiner le Premier Ministre, et qu'il
fallait la bâillonner et l'éliminer, en même temps que tous les "colons Juifs" des "territoires occupés". Par la suite, le Président Katsav a
gracié Margalit Har-Shefi. Mais le procès (qui risquait d'être très gênant pour certains) d'Avishai Raviv a été constamment ajourné).
Voilà cinq ans et demi que Rabin a été assassiné. La première mise en examen d'Avishai Raviv date d'avril 1999. Pourtant, elle n'a fait
jusqu'ici l'objet que de deux audiences. Le député de la Knesset Benny Elon a déclaré qu'il était difficile de comprendre pour quelles
raisons ce procès était constamment ajourné. Mais il a laissé entendre que les Services Généraux de Sécurité et le Procureur de l'Etat
s'étaient mis d'accord pour le retarder. Elon a déclaré par exemple à la radio Arutz-7 : "L'avocat de Raviv, qui a demandé le dernier
ajournement du procès, n'est autre qu'Eitan Peleg. Il a été longtemps agent des Services de Sécurité, et il a intenté un procès contre le
journaliste qui avait révélé le nom de code d'Avishai Raviv au sein du Shabak".
Beaucoup pensent que les actions entreprises par Avishai Raviv, avant l'assassinat de Rabin, auraient dû le faire mettre en examen,
non seulement pour ne pas avoir empêché cet assassinat, mais aussi pour l'avoir carrément encouragé. Benny Elon a aussi déclaré  :
"Je n'ai rien contre Raviv. Mais je souhaite vivement qu'il soit jugé, pour qu'il puisse nous dire lui-même, une fois pour toutes, tout ce
qui s'est réellement passé dans cette affaire !"
Le nouvel ajournement du procès, annoncé hier, n'est que le dernier d'une longue suite. Voici comment le journaliste Adir Zik, d'Arutz-
7, décrit ces ajournements :
"Le Procureur Général Elyakim Rubinstein avait annoncé qu'il publierait son réquisitoire d'inculpation en novembre 1998. Il ne le publia
finalement qu'en avril 1999, en indiquant que le procès était  fixé au mois de Juillet suivant. Cette date fut repoussée au mois de
septembre, puis à nouveau repoussée au 3 octobre 1999. Une première audience s'est déroulée ce jour-là. Deux autres audiences
étaient prévues deux mois plus tard, en décembre. Mais elles ont été repoussées au 22 février 2000. Depuis cette date, il n'y eut en
tout et pour tout qu'une seule audience. Une nouvelle audience était prévue pour février 2001, mais elle avait été repoussée à la date
d'hier, pour être encore une fois ajournée !"

Le 24 juillet 2001 - Le "Jerusalem Post" intervient.
Regardez qui a fini par intervenir pour que la vérité soit enfin établie ! Rappelez-vous bien la date du 24 juillet ! Parce qu'en ce jour
mémorable,  après presque six années de lâche silence, le  "Jerusalem Post"  (premier  quotidien israélien)  a  fini  par faire preuve
d'intégrité. Voici la conclusion de son éditorial principal :
"Le fait est que l'assassinat de Rabin continue de hanter la société israélienne, comme les remous causés par la grâce accordée à
Margalit Har-Shefi l'ont amplement montré. Trop de questions restent sans réponse. L'une de ces questions concerne le rôle de l'agent
provocateur du Shabak, Avishai Raviv. A cause de cela, les blessures infligées au psychisme de l'opinion publique nationale n'ont
jamais pu être complètement guéries. Avishai Raviv est soupçonné de crimes bien plus graves que ceux qui ont été commis par
Margalit Har-Shefi. Pourtant, son procès ne s'est pas encore vraiment ouvert.
"Le  cas  Raviv,  s'il  était  résolu,  pourrait  très  bien  apporter  une  réponse  aux  nombreuses  interrogations  qui  restent  posées  sur
l'assassinat de Rabin.  On pourrait  ainsi  savoir  quels  sont ceux qui  "savaient"  quelque chose, et  quand ils l'ont  su.  Si  la société
israélienne réussit à s'unir, elle parviendra à s'attaquer aux divisions créées par cet horrible assassinat. La seule manière de le faire est
de trouver la vraie réponse à toutes les interrogations qui restent pendantes. Espérons que l'on parviendra à faire toute la lumière sur
cette affaire, rapidement et sans équivoque".
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Pour la première fois depuis l'assassinat de Rabin, nous applaudirons le "Jerusalem Post". Mais il y en a certains qui ne doivent pas
applaudir, comme Xavier Solana (le représentant de la Communauté Européenne), Shimon Peres, ou Carmi Gillon, l'ancien Chef du
Shabak !

Août 2001 : Un témoin oculaire de l'assassinat de Rabin raconte.
http://www.redmoonrising.com/bc11.htm
Cette semaine, j'ai donné six conférences à un total de près de 1500 personnes. C'est pour cette raison que j'ai été submergé par une
foule d'informations nouvelles qui m'ont été communiquées par diverses personnes. Ceux qui m'ont parlé m'ont signalé la récente mort
subite du chauffeur de Shimon Peres,  qui s'est effondré alors qu'il  jouait  au backgammon avec des amis. Encore une mort  trop
prématurée de quelqu'un qui était un peu trop proche de Peres ! Quelqu'un m'a aussi fait remarquer que le juge du procès de Yigal
Amir avait  été  nommé Juge à la Cour  Suprême.  D'autres m'ont  fait  remarquer  que le Juge Meir  Shamgar (qui  avait  présidé la
Commission d'enquête sur le meurtre de Rabin) avait publié son dernier rapport sur les morts suspectes par cancer de plongeurs de la
Marine qui s'entraînaient dans la rivière polluée Kishon. Bien entendu, aucun officier de la Marine n'a été retenu responsable de
l'agonie de ces marins.
Une personne m'a communiqué les informations suivantes : "Le directeur de l'établissement de pompes funèbres qui s'est occupé de
l'enterrement de Yoav Kuriel, l'agent du Shabak qui avait été assassiné peu après le meurtre de Rabin, s'appelle Israel Ehrlich. Il habite
à Bnai Brak. On lui a demandé de ne pas parler, et il a subi des harcèlements incessants, notamment de la part du fisc, comme si on
voulait lui faire comprendre ce qui risquait de lui arriver s'il parlait. Mais quand viendra le jour où les meurtriers seront jugés, vous
saurez qui il faudra convoquer comme témoin pour révéler ce qui est réellement arrivé à Yoav Kuriel !"
Quelqu'un d'autre m'a dit  :  "Par ma femme, je suis apparenté à un officier  supérieur du Shabak, appelé Reuven Gilad. Je lui  ai
communiqué toutes les conclusions de vos recherches. Il les a étudiées pendant des heures. Voici ce qu'il m'a dit  : "Tout cela mérite
une enquête sérieuse. J'ignorais toutes ces informations, et je ne sais pas ce qu'elles signifient exactement. La plupart des gens du
Shabak les ignorent également. Ce n'est pas ainsi que nous agissons dans notre unité. Il y a certainement des gens du Shabak qui ne
respectent pas les règles. Il faudrait les identifier et les interroger"."
Mais voici à présent l'événement le plus important de tous. Il s'agit de quelqu'un qui se trouvait à l'hôpital Ichilov au moment même où
Rabin y a été admis. Il a quelque chose à raconter, quelque chose d'extrêmement important. J'ai fait mon enquête, et je peux vous dire
que cette personne dit la vérité. Je vais rapporter la conversation que nous avons eue, en y ajoutant quelques commentaires pour
replacer cette conversation dans son contexte. Bien entendu, j'ai pris soin de cacher l'identité de ce témoin.
Il y avait donc des gens ce soir-là, à l'hôpital Ichilov, qui se sont rendu compte de ce qui se passait. Parmi ces personnes figurait un
journaliste, que j'ai réussi à contacter. Ce journaliste est devenu plus tard le conseiller d'un homme politique très connu. Actuellement,
il se cache quelque part, et il n'a jamais dit ce qu'il avait vu et entendu. J'ai pu le rencontrer. Voici ce qu'il m'a dit :
"Dix minutes après l'admission de Rabin, tout le personnel de la salle des urgences reçut l'ordre d'évacuer les lieux. J'ai vu l'un des
médecins présents, le Docteur Surkin, s'opposer à cet ordre d'une manière plutôt violente, affirmant qu'il préférait être tué que d'être
forcé de partir. Toutefois, il finit par céder. Il ne reprit sa place qu'au moment où Rabin fut conduit sur la table d'opération. Il examina
alors Rabin. Pendant ce temps, Shimon Peres, Yossi Sarid (le suppléant de Peres à la Knesset), et quelqu'un d'autre que je n'ai pas
reconnu, se tenaient à l'extérieur, dans le hall. Le Docteur Surkin est sorti pour dire à Peres que Rabin était en trop mauvais état pour
pouvoir survivre. Peres arbora alors un grand sourire, et commença à plaisanter avec Yossi Sarid".
Cela faisait près de six ans que j'enquêtais sur cette affaire, et je n'avais jamais entendu parler de ce Docteur Surkin. Personne ne
m'avait non plus signalé la présence de Yossi Sarid à l'intérieur de l'hôpital. J'ai donc fait quelques recherches. Le Docteur Surkin
existe bien. Il vit à Raanana, et il est en toujours en charge du Service des Urgences à l'hôpital Ichilov. Ces informations étaient donc
bonnes. Mon informateur poursuivit :
"Puis arrivèrent le Professeur Gabi Barabash et le journaliste Eitan Haber. Ils se trouvaient ensemble à une réception, et ils étaient
venus ensemble à l'hôpital. Le Professeur Barabash s'est rendu dans la salle d'opération et a examiné Rabin. Quelques minutes plus
tard, il est ressorti, et a dit à Peres que Rabin allait mieux. Le sourire de Peres disparut aussitôt. Il saisit son téléphone portable et
commença à aboyer des ordres. Puis il ordonna à Haber d'aller dans la salle des urgences, et de prendre tous les objets personnels
de Rabin. Je vous raconte tout ce que j'ai vu personnellement. J'étais terrifié à l'idée que quelqu'un aurait pu remarquer ma présence,
et j'ai quitté l'hôpital juste après".
Devant la Commission Shamgar, Eitan Haber témoigna qu'il s'était précipité à l'hôpital Ichilov aussitôt après avoir appris la nouvelle de
l'attentat, et qu'il avait ramassé tous les objets personnels de Rabin. Pendant des années, je me suis demandé par quelle autorité
Haber avait-il pu entrer dans le service de chirurgie, et même comment il avait pu savoir où se trouvait ce service. Le fait d'apprendre
qu'il se trouvait avec le professeur Barabash à la même réception, et qu'il était arrivé avec lui, répondait parfaitement à cette question.
Je crois pour ma part que le récit de ce témoin oculaire est exact. Mais je ne sais ce que je dois faire de ce témoignage !

Le 26 août 2001 - Découverte des enregistrements de l'interrogatoire de Yigal Amir par la police.
http://www.redmoonrising.com/bc11.htm
Il y a trois jours, j'ai donné à Netanya une conférence sur l'assassinat de Rabin. A la fin de ma conférence, j'ai été abordé par une
femme élégante, dont le nom était Rachel Friedman. Elle me dit : "Ma sœur, mon beau-frère et trois de leurs enfants viennent d'être
tués dans l'explosion de la pizzeria à Jérusalem. La dernière chose que j'eus l'occasion de dire à mon beau-frère, c'était  que je
viendrais vous écouter à Netanya. Et voici les dernières paroles que mon beau-frère m'a dites : "Les violences actuelles contre les
Juifs en Israël sont commanditées par ceux-là mêmes qui se sont chargés de l'Holocauste en Europe. Peut-être que le meurtre de
Rabin nous conduira à eux !" Mon beau-frère était originaire de Hollande. Il savait des choses que nous ne savons pas ici en Israël.
Peu après, il sautait avec la bombe du kamikaze. J'ai dit à la télévision israélienne ce que m'avait dit mon beau-frère, mais j'ai été
censurée. Le lendemain, tout le monde parlait d'un Arabe qui avait été éliminé au cours des mesures de représailles prises suite à
l'attentat de la pizzeria. Ma famille a presque été entièrement éliminée, et tout ce que Sharon s'est contenté de faire pour honorer leur
mémoire, fut de détruire quelques bâtiments palestiniens. Les médias ont jugé que la nouvelle de la mort d'un Arabe, tué au cours de
la destruction de ces immeubles, était plus importante que les dernières paroles de mon beau-frère".
Hier, cinq nouveaux Israéliens ont été tués dans des attentats. Un homme et sa femme ont été assassinés sous les yeux de leur enfant
sur la route de Modiin à Jérusalem, à moins de deux kilomètres de leur maison. Sharon a encore démoli quelques bâtiments pour
commémorer ces meurtres. Pendant ce temps, il envoie Shimon Peres en Allemagne pour arranger la poursuite de ces meurtres,
jusqu'à ce que les troupes de l'OTAN viennent contrôler notre région.
Si vous voulez savoir ce qui va se passer demain en Israël, regardez ce qui se passe aujourd'hui en Macédoine ! C'est exactement le
même plan. Le Nouvel Ordre Mondial arme des gangs de dissidents islamistes, pour qu'ils massacrent, mutilent et assassinent, jusqu'à
ce que les forces armées internationales viennent éteindre les flammes que leurs propres chefs ont allumées ! Arafat ne fait qu'obéir
aux ordres qui lui sont donnés, comme tout bon dirigeant islamiste dissident !
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J'ai dit à Rachel Friedman que les dernières paroles de son beau-frère étaient la pure vérité. C'étaient des paroles qui venaient du
cœur de Dieu, et que Dieu avait placées dans sa bouche. J'ai ajouté que cela fait des années que je répète que la seule planche de
salut pour notre peuple est de faire éclater la vérité sur le meurtre de Rabin. Cette vérité nous conduira à Carmi Gillon, puis à Peres,
puis à tous ces Européens qui mettent notre région à feu et à sang. Parmi tous les crimes innombrables commis contre les Juifs depuis
les Accords d'Oslo, celui que les Israéliens n'oublieront jamais est l'assassinat de Rabin. C'est la clef de notre salut !
Deux jours plus tard, j'ai  eu connaissance de l'une des preuves les plus flagrantes qu'il  m'ait été donné de connaître depuis des
années. Un auteur obstiné et bien connu, qui apparaît souvent à la télévision israélienne, m'a téléphoné et a insisté pour que nous
nous  rencontrions.  Il  est  venu  chez  moi  avec  sa  femme.  Il  avait  apporté  une  bande  magnétique,  ainsi  qu'un  certain  nombre
d'informations capitales, que nous cherchions tous les deux à obtenir depuis des années.
Pour ceux d'entre vous qui suivez mes articles, souvenez-vous de cet article où je disais que deux agents du Shabak m'avaient
communiqué certains des secrets les mieux gardés de leur service. J'avais appris que l'un des gardes du corps de Rabin, nommé Tzvi,
avait été assassiné le soir du meurtre de Rabin, et enterré à la hâte à Jérusalem. Je savais déjà qu'un autre agent du Shabak avait été
assassiné à la suite du meurtre de Rabin. Il s'agissait de Yoav Kuriel, qui avait été enterré dix jours plus tard dans un cimetière privé.
J'ai demandé à mes informateurs de me donner le nom de famille de Tzvi, mais ils ne s'en souvenaient plus, ou n'ont pas voulu s'en
souvenir.
Mais mon invité le savait. Il m'a dit : "Le nom de ce garde du corps était Tzvi Forster. Il a été enterré par un entrepreneur de pompes
funèbres nommé Friedman, dans le cimetière Givat Shaul, à Jérusalem".
Puis il me proposa de voir trois films qu'il venait d'acquérir. Il s'agissait des enregistrements des interrogatoires de Yigal Amir par la
police ! "Et il ne s'agit pas du faux interrogatoire bidon que la deuxième chaîne de télévision a diffusé l'an dernier  ! Il s'agit des vrais
enregistrements !"
J'ai publié les transcriptions complètes de ces interrogatoires sur ma Lettre de Nouvelles (http://www.redmoonrising.com/bc11.htm).
Mais je voudrais dire un mot du premier interrogatoire d'Amir, réalisé le 3 décembre 1995. Ce jour-là, Amir avait déjà comparu devant
la justice, et les médias avaient parlé de cette comparution. Amir était entré dans la salle d'audience. Il s'était exclamé, devant les
caméras et des millions de téléspectateurs : "Pourquoi ne faites-vous pas une enquête sur le meurtre du garde du corps de Rabin ?
Les gens me pardonneront, lorsqu'ils apprendront toute l'histoire ! Quand vous saurez pourquoi, vous verrez que tout le système est
pourri. Tout ce que vous voyez est fabriqué d'avance ! Je ne pensais pas qu'ils allaient commencer à assassiner des gens !"
Puis, au cours de son audition,  Amir avait  dit  au juge Dan Arbel :  "Ils assassinent des gens ! Est-ce que tout cela n'est  pas un
mensonge ?" - "Qu'est-ce qui est un mensonge ?" demanda le juge Arbel. - "Que j'ai tué Rabin ! Je n'ai même pas essayé de le tuer !
Tout ce que vous avez vu jusqu'ici n'était qu'un coup monté, une façade ! Je demande qu'on me laisse m'expliquer sur toutes les
raisons de mes actions. Ils tuent des gens ! Si vous voulez savoir la vérité, tout le pays va prendre les armes !"
Inutile de dire que le juge Arbel n'a donné à Amir aucune chance de s'expliquer, et Amir fut reconduit dans sa cellule ! L'interrogatoire
de la  police fut  conduit  juste après ce moment crucial,  où Amir était  sur  le point  de dire la vérité à la justice.  Les policiers  qui
l'interrogent sont très nerveux, presque désespérés. Il s'agit des policiers Yoav Gazit et Ofir Gamliel.
Si vous avez l'occasion de lire les transcriptions détaillées de ces interrogatoires,  n'oubliez jamais que les médias israéliens ont
répandu le mensonge qu'Amir avait confessé le meurtre de Rabin à la police, et que cela réglait la question. La transcription des
interrogatoires prouve qu'il n'en est rien. On voit qu'Amir continue à vouloir dire la vérité, mais qu'il ne le fait pas, parce qu'il n'a aucune
confiance dans les intentions réelles des policiers qui l'interrogent.
A la fin des interrogatoires, nous voyons Amir se comporter à nouveau comme un bon agent du Shabak. Le fait qu'Amir était, au mieux,
un agent du Shabak a été attesté par des milliers de personnes, qui l'avaient vu à l'œuvre en compagnie d'Avishai Raviv, à partir de
l'automne 1992. Leur travail consistait à criminaliser la communauté religieuse, ainsi que les Juifs de Judée, de Samarie et de Gaza.
Le gouvernement israélien avait promis à l'OLP de leur donner les maisons de ces Juifs. Pour éviter que l'opinion publique ne prenne
le parti de ces "colons juifs", lorsqu'on les chasserait de force des "territoires occupés", le Shabak, dirigé par Carmi Gillon à cette
époque, avait été chargé d'organiser une campagne d'opérations "coups de poing" contre eux. Le point culminant de cette campagne a
été l'assassinat de Yitzhak Rabin. La tâche d'Amir consistait à salir la réputation des rabbins. Si l'on fait des recherches sérieuses, on
constatera qu'aucun des rabbins n'avait accepté de jouer un rôle de procureur, ni de prononcer des menaces de mort contre les tyrans.
Il a fallu qu'Amir s'introduise dans leurs yeshivas (écoles religieuses) et qu'il commence à évoquer ces questions.
Amir connaissait parfaitement le plan du Shabak. A la fin de ses interrogatoires, il se contente de dire aux policiers ce qu'ils avaient
envie d'entendre. Ces derniers crurent qu'ils avaient réussi à le briser.
Au cours des cinq dernières minutes des interrogatoires, les enquêteurs ont encore tenté de pousser Amir à "donner des noms". Ils
voulaient savoir quels étaient les rabbins qui avaient "béni ses actions", comment s'appelait le jeune du Likoud qu'il avait rencontré
dans un bus, et qui lui avait parlé de l'assassinat des gardes du corps de Rabin. Jusqu'à ce qu'Amir finisse par s'exclamer : "Arrêtez de
me harasser ! On dirait un interrogatoire du Shabak !"
Comment peut-il savoir de quelle manière se passent les interrogatoires du Shabak ? Les interrogatoires d'Amir étaient du ressort de
la police. Même si le Shabak devait être tenu au courant de ces interrogatoires, Amir, en principe, ne devait pas être directement
interrogé par le Shabak. Apparemment, cela ne devait pas être le cas !
Ce jour-là, Amis avait tenté de se frayer un chemin vers la liberté. Il avait dit aux médias et au juge qu'il n'avait pas tué Rabin, et qu'il
n'avait même pas tenté de le tuer. Mais son sort a été scellé lorsque le juge a refusé de l'entendre. Il a ensuite essayé de dire la vérité
à la police, mais il a fini par comprendre qu'ils voulaient enterrer son dossier. Dès lors, son meilleur espoir était de coopérer avec le
Shabak.
Les enregistrements des interrogatoires d'Amir prouvent qu'à la date du 3 décembre 1995, il n'avait pas confessé être l'auteur du
meurtre de Rabin, mais qu'il avait essayé de dénoncer la conspiration. Ce sont des enregistrements très différents de ceux que nous
avons vus à la télévision, et qui nous montraient un Amir qui confessait le meurtre, et qui ne montrait aucun regret.
Ainsi, les véritables enregistrements des interrogatoires d'Amir n'ont jamais été rendus publics. Mais je suis prêt à les montrer à tous
ceux qui voudront les voir, ainsi que deux autres enregistrements d'interrogatoires d'Amir réalisées par la police. On n'a pas fait justice
à Rabin. Il s'agit de sauver notre nation de l'influence de ceux qui ont assassiné le Premier Ministre, et qui sont toujours au pouvoir en
Israël. A présent, ils veulent tous nous assassiner. Il faut les arrêter ! Le seul moyen de le faire est de révéler la vérité sur Rabin.

Le 22 septembre 2001 - Ce n'est pas Amir qui a tué Rabin. C'est à présent un fait prouvé !
http://www.redmoonrising.com/bc12.htm
Adir Zik a écrit un article formidable hier ! Ce célèbre journaliste de la presse et de la télévision a donné sa version du meurtre de
Rabin. C'était exactement la même que la mienne ! Il a aussi confirmé ce que je disais à propos de Baruch Goldstein : il n'a été que le
pigeon d'un  massacre  que  d'autres  ont  commis !  (NDT :  Baruch  Goldstein  avait  été  accusé d'avoir  massacré  une cinquantaine
d'Arabes dans le Tombeau des Patriarches à Hébron).
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Pour que personne ne puisse plus douter de la vérité, Adir Zik a reproduit dans son article les preuves indiscutables qu'Amir n'avait pas
tiré des balles réelles contre Yitzhak Rabin, mais des balles à blanc. Cela fait six ans que je le proclame : Amir a tiré des balles à
blanc !
Pour ceux qui ne lisent pas l'Hébreu, voici la traduction des documents reproduits dans l'article de Zik :
"Quartier Général de la Police Nationale - Division des Investigations.
Département d'Identification Criminelle - Ramle, le 13 novembre 1995 ;
Objet : Meurtre du Premier Ministre Yitzhak Rabin.
Rappel :  le 4 novembre 1995, le Premier Ministre Rabin et l'un de ses gardes de corps ont été touchés par des balles tirées au
moment où ils se préparaient à regagner leur voiture, à la fin d'un meeting qui s'était tenu au Square des Rois d'Israël. Yigal Amir,
soupçonné d'avoir tiré les coups de feu, fut arrêté par la police et transféré à la station de police de la Division Yarkon. Le Premier
Ministre a succombé à ses blessures à l'hôpital Ichilov.
Résultat des tests : Le 4 novembre 1995, je faisais partie d'une équipe vidéo dirigée par le Surintendant Shmuel Berger. Nous nous
trouvions au square des Rois d'Israël. Vers 21h55, on me donna un sac en plastique contenant un pistolet Beretta, soupçonné d'avoir
été utilisé dans l'attentat. Ce pistolet était un Beretta modèle 84F, numéro de série D98231Y, utilisant des balles courtes de 9 mm. Il
comportait un chargeur contenant un nombre indéterminé de balles.
On retrouva sur la chaussée et sur le trottoir trois cartouches 380 WIN Auto.
Vers 22h15, je suis arrivé au bureau du commandant de la station de police de la Division Yarkon. Le suspect, Yigal Amir, se trouvait
présent. J'ai prélevé des échantillons sur ses mains et ses cheveux.
Après avoir pratiqué le test Feroprint sur les mains du suspect, je n'ai trouvé aucun résultat significatif".
Déclaration du Détective Arieh Moshe 93614, du Laboratoire Mobile de la Police :
Le test Feroprint révèle les traces les plus infimes de résidus métalliques. Le détective Moshe a examiné les mains de Yigal Amir une
demi-heure après l'heure à laquelle les coups de feu avaient été tirés. Il n'a trouvé aucune trace de résidus métalliques sur les mains
de Yigal Amir.
Après avoir  consulté un expert  légiste,  un médecin et  une fonctionnaire de la police,  je peux en conclure qu'il  est  extrêmement
improbable que ce test ait donné les mêmes résultats, si Amir avait tiré des balles réelles. Il existe toutefois des explications possibles.
Voici à présent la traduction du compte-rendu des examens légistes effectués sur les mains de Yigal Amir :
"Quartier Général de la Police Israélienne - Division des Investigations.
Département d'Identification Criminelle.
Auteur du rapport : Détective Nadav Levine - Laboratoire de recherche de traces.
Le 5 novembre 1995, j'ai reçu des échantillons à examiner, dont certains échantillons de prélèvements effectués sur les cheveux et les
mains du suspect, Yigal Amir (numéro de carte d'identité 027790088). Voici les premiers résultats de ces examens :
Echantillons prélevés sur les cheveux du suspect : J'ai découvert une particule qui a pu être identifiée comme provenant d'un coup de
feu. Ce composé chimique, à notre connaissance, ne peut provenir que de l'explosion d'une amorce de balle.
Echantillons prélevés sur les mains du suspect : Je n'ai découvert aucune particule pouvant être identifiée comme provenant d'un coup
de feu".
Le mot hébreu utilisé pour "amorce" est "pica". C'est le mot employé par Levine. Mais même si la seule particule trouvée dans les
cheveux d'Amir provenait de la poudre, et non de l'explosion d'une amorce de balle, l'explication est simple. Un policier a pu toucher
son propre pistolet, puis toucher la tête d'Amir, ce qui aurait suffi à laisser une particule dans les cheveux de ce dernier.
Mais si Amir avait vraiment tiré des balles réelles, il aurait dû avoir sur ses mains des particules provenant du coup de feu. Or, il n'en
avait aucune ! Aucune trace de poudre ni de résidus métalliques n'a été trouvée sur les mains d'Amir. Il a pourtant subi deux examens
séparés, effectués par deux techniciens compétents de la police. Si Amir avait tiré des balles réelles, de tels résultats auraient été
impossibles !
Des balles à blanc font beaucoup de bruit, mais elles ne contiennent pas suffisamment de matière explosive pour laisser des traces
significatives. Car il faut beaucoup plus de poudre pour pouvoir expulser la balle de la cartouche, quand il s'agit d'une balle réelle.
Prenez le cas d'un pistolet d'enfant à amorces, ou celui de ces petits pétards de fête que l'on fait exploser en tirant les deux bouts.
C'est un peu ce genre de cartouches qu'Amir a tirées. Et c'est pour cette raison que les policiers n'ont retrouvé aucune trace de poudre
ni de résidus métalliques sur ses cheveux. Cela prouve qu'Amir avait tiré des balles à blanc !
C'est  clair,  mes  amis !  Ceux  qui  ont  couvert  le  meurtre  de  Rabin  ne  peuvent  plus  se  cacher !  Nous  avons  toutes  les  preuves
nécessaires ! Ce n'est pas Amir qui a tué Rabin ! Expédiez ces documents à tout le monde, et obligez le gouvernement israélien à dire
la vérité !

Nouvelle date fixée pour le procès d'Avishai Raviv.
http://www.redmoonrising.com/bc12.htm
Une nouvelle fois, une date a été fixée pour le procès d'Avishai Raviv. Son procès devrait  normalement commencer le mardi 25
septembre 2001, au Bet Mishpat L'Shalom à Jérusalem. Si un maximum de gens pouvaient venir assister à ce procès, cela serait très
instructif pour eux. Mais téléphonez au tribunal d'abord, pour vous assurer que l'audience n'a pas encore été annulée, ou qu'elle ne se
déroule pas à huis clos !
J'aimerais que tous mes lecteurs puissent savoir que notre planète est dirigée par un groupe d'hommes qui constituent une sorte de
"cabinet secret" !  Les Accords d'Oslo ressemblent à ce qui  avait  été organisé pour  la dissolution de l'empire soviétique. Ils  sont
destinés à faire subir l'enfer à Israël d'abord, puis au reste du monde. Aujourd'hui, on ne lutte plus contre le communisme. On est
passé à une autre guerre : la guerre contre l'Islam. En ce moment, c'est toute la planète qui est engagée dans l'enfer du Nouvel Ordre
Mondial ! Si l'on élucidait le meurtre de Rabin, cela nous conduirait à Carmi Gillon, à Shimon Peres, aux dirigeants européens, et,
finalement, à ceux qui ont organisé la destruction du World Trade Center et du Pentagone.
Rabin est la clef de notre salut ! Je sais que ce que je dis est trop pénible à digérer pour la plupart de mes lecteurs. Aussi je leur
conseillerais de commencer par aller faire une petite visite au site suivant :
http://www.eionews.addr.com/psyops/plot_within_a_plot_part1.htm

Le 28 septembre 2001 - Cette fois, ils ont gagné ! Je crois qu'il est temps pour moi d'arrêter !
http://www.redmoonrising.com/bc12.htm
Je ne suis pas sûr d'avoir fait ce qu'il fallait, mais j'ai publié hier l'article suivant, juste avant le Shabbat. J'espérais qu'il suffirait à me
protéger, et à protéger ma famille, du genre d'attaques que nous avons dû subir cette semaine. Le travail que je fais commence à
prendre un tour vraiment vilain ! J'espère donc, en agissant ainsi, me protéger de nouveaux harcèlements, attaques et chantages,
comme ceux que nous venons de subir dans notre famille la semaine dernière. Si j'attends que nos dirigeants nous disent la vérité, je
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dois aussi donner l'exemple dans ce domaine. Je ne suis sans doute pas parfait, mais, pour autant que je sache, je n'ai jamais fait de
mal à un innocent, de toute ma vie. Pourtant, il y a des personnes dans ce pays qui menacent de maltraiter une famille innocente !
Cette fois, ils ont gagné ! Je crois qu'il est temps pour moi d'arrêter !
Les autorités ont gagné. Je crois qu'il est temps pour moi d'arrêter. La semaine dernière, j'ai rendu publics deux documents de la
police, qui prouvaient sans l'ombre d'un doute que ce n'était pas Yigal Amir qui avait tiré les balles fatales qui ont tué Yitzhak Rabin.
Depuis cette date, ma vie est devenue un enfer !
J'ai une fille qui a quelques problèmes de communication. Ma femme l'a emmenée dans un service municipal d'assistance scolaire,
pour être conseillée. Puis nous sommes allés consulter une assistante sociale, pour discuter des causes possibles du problème de
notre fille, et nous avons décidé d'un autre rendez-vous.
Dimanche, quand nous nous sommes rendus à ce rendez-vous, nous avons été stupéfaits de trouver une salle remplie de psychiatres,
d'assistantes sociales, de directeurs d'établissements scolaires, et même d'une femme policier. Et l'inquisition a commencé !
Ils  ont  commencé par  accuser  ma femme de ne pas correctement  nourrir,  habiller  et  laver  nos enfants,  ce qui  était  totalement
mensonger. Puis cela a été mon tour. Je fus accusé de cacher des armes chez moi, apparemment pour fomenter une insurrection  !
Puis ils ont utilisé tous les trucs possibles pour m'obliger à confesser que je battais ma femme et mes enfants ! La femme policier était
prête à me sauter dessus, dès que j'aurais dit la moindre chose tendant à confirmer leurs accusations. Mais je n'ai rien dit dans ce
sens, aussi quitta-t-elle la réunion assez vite.
Ma femme et  moi,  nous étions stupéfaits,  et  nous nous demandions ce qui  nous arrivait !  Je me suis  réveillé  quand l'une  des
assistantes sociales, dans un dernier sursaut désespéré, me dit : "Mais admettez-le donc, vous êtes le roi des paranos !"
Aujourd'hui, j'ai reçu un coup de téléphone d'un éducateur, qui m'a dit : "La réunion d'hier n'était pas du tout destinée à aider votre fille,
mais à vous mettre définitivement hors circuit !"
J'ai trouvé les forces nécessaires pour intenter un procès en diffamation à la municipalité, et j'ai porté plainte dans les règles auprès
des services compétents. Mais ma femme ne s'en est pas encore remise, et elle veut se séparer de moi. Elle ne peut plus supporter
tous les ennuis que nous cause mon travail.
Toujours pendant la même semaine, un peu plus tard, nous avons reçu des lettres anonymes nous menaçant de révéler tout mon
passé, si je continuais à diffuser les documents de la police. On me menaçait, en me disant qu'on allait faire couler ma famille avec
moi.
Oui, j'ai un passé, et je suis prêt à le confesser intégralement.
Au cours des années 60, j'étais un hippie, et j'ai essayé de nombreuses drogues. Quand j'étais célibataire, j'ai passé un certain temps
dans un dortoir pour jeunes gens, et j'ai eu l'occasion de commettre des excès sur le plan sexuel. J'ai même pratiqué le voyeurisme, et
je buvais. Une fois, on m'a attrapé en train de voler des cigarettes dans un supermarché. Je me suis aussi embarqué dans certaines
affaires qui ont fini par des faillites, et, même si je n'étais pas le seul à le faire, j'ai eu recours à la tromperie.
Mais tout cela est fini depuis longtemps. Je suis marié depuis longtemps, et les jours de la boisson et des excès sexuels sont aussi
terminés depuis longtemps. Mais on m'a promis de ressortir tout cela si je continuais mes enquêtes !
C'est notre monde qui s'écroule, et j'aimerais croire que je joue un petit rôle en m'efforçant de préserver l'humanité des tyrans qui
l'exploitent. J'aimerais croire que je rends justice à ma nation en dénonçant le meurtre de Rabin, comme en dénonçant ce qui se cache
derrière ces Accords de "paix" d'Oslo. Mais trop, c'est trop !
Si je continue, je vais perdre ma famille, et mes enfants n'auront plus aucune paix, sans compter ma réputation. Peut-être que rien ne
pourra consoler ma femme de l'humiliation qu'elle a subie cette semaine.
Que dois-je faire ?
(A suivre) 

A154 Qui a tué Yitzhak Rabin? (4/4)
Traduction d'extraits d'une série d'articles de Barry Chamish, journaliste et écrivain Israélien.
Suite et fin de cette série de 4 articles A151 à A154.
Selon Barry Chamish, le système judiciaire israélien est pourri, et les vrais meurtriers de Rabin sont protégés par les Illuminati du
Nouvel Ordre Mondial, qui veulent attirer les Juifs dans un piège mortel. C'est un Juif Israélien qui l'affirme! Mais nul n'est prophète en
son pays!

Octobre 2001 - Nouvelles de l'affaire Rabin
http://www.redmoonrising.com/bc13.htm
Je vais bientôt participer à une nouvelle conférence sur l'affaire Rabin. Parmi les nouvelles preuves que nous allons présenter, il y aura
les enregistrements des interrogatoires que la police a fait subir à Yigal Amir, ainsi que les tests légistes de la police, prouvant qu'il n'y
avait aucune trace de poudre ni de résidus métalliques sur les mains d'Amir, une demi-heure après qu'il aurait tué Rabin.
Ce sont ces derniers documents qui, apparemment, ont déclenché une série d'attaques haineuses et violentes contre ma famille. Je ne
publierai  plus  moi-même ce genre  d'informations.  J'ai  l'intention  de passer  toutes  les  preuves  que l'on  me communiquera  à un
enquêteur énergique, Yechiel Mann, pour qu'il les vérifie. C'est lui, dorénavant, qui publiera toute nouvelle révélation. Quant à moi, j'ai
pris des mesures pour préserver ma famille et ma santé. J'ai même pris les devants en révélant moi-même mon passé, pour couper
l'herbe sous les pieds à ceux qui veulent me faire chanter.
Ce n'est donc plus moi qui révélerai personnellement toute nouvelle preuve accablante. Nous espérons que Yechiel pourra parler de
ce qu'il a découvert, au cours de cette conférence. J'ai réussi à retrouver l'identité de ceux qui ont monté les attaques contre ma
famille. Il s'agit de deux activistes de la Gauche radicale, qui ont été payés pour cela par notre conseil municipal  ! Ils devront faire face
à une contre-attaque, si ma famille continuait à subir ce genre d'inquisition.
Le 4 novembre, il est prévu que le procès d'Avishai Raviv s'ouvre à Jérusalem. La date a été bien choisie (c'est la date anniversaire de
l'assassinat de Rabin). Il faudrait qu'il y ait suffisamment de monde devant le tribunal, pour exiger que justice soit faite. Les médias
internationaux pourraient ainsi savoir qu'on essaye de cacher quelque chose à propos du meurtre de Rabin. Je m'y rendrai moi-même,
et j'espère que je ne serai pas seul ! Le temps est court, et il faut que la vérité éclate cette année ! Je suis certain que je ne pourrais
plus supporter une nouvelle année de persécutions comme celle que je viens de vivre. Notre pays ne le pourra pas non plus.
Mais tout cela n'a pas été vain. Beaucoup de gens sérieux commencent à connaître la vérité. Lisez seulement l'analyse que vient de
publier la World Affairs Brief, à propos des avertissements lancés par Sharon aux USA cette semaine :
"La rébellion de Sharon contre ses maîtres américains, (si elle n'est pas feinte, dans le but d'apaiser le mécontentement croissant de
ses partisans), commence à ressembler à un "remake" de ce qui s'est passé avant la mort du Premier Ministre Yitzhak Rabin. Comme
Sharon, Rabin avait été nommé Premier Ministre, avec l'aide de fonds américains et européens, pour qu'il torpille la sécurité d'Israël.
Dans le cas de Rabin, l'équipe de Clinton, composée de membres du CFR (Council on Foreign Relations), a tenté de pousser Rabin
trop loin dans des compromis avec l'OLP. Il avait fini par leur dire "d'aller au diable". Quelques mois plus tard, il était mort, assassiné
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par les services de renseignements d'Israël,  le  Shabak, qui  a trouvé un pigeon pour faire croire  que c'est  lui  qui  avait  organisé
l'assassinat pour l'extrême droite. Toutefois, Sharon n'est pas prêt à faire un aussi bon martyr que Rabin. Je crois donc qu'il finira par
être mis de côté, au moment favorable, ou qu'on se passera de sa collaboration".
Vous trouverez le détail du travail que j'ai effectué récemment à l'adresse suivante :
http://www.redmoonrising.com/bclist.htm
Si vous visitez mon site, profitez-en pour jeter un coup d'œil sur un bon article écrit (en anglais) par Peter Goodgame sur les attentats
du World Trade Center et du Pentagone, à l'adresse suivante :
http://www.redmoonrising.com/trap.htm

Le 3 novembre 2001 - Deuxième Conférence sur l'assassinat de Rabin.
http://www.redmoonrising.com/bc13.htm
Compte-rendu de la Conférence :
La  seconde  Conférence  sur  l'assassinat  de  Rabin  s'est  tenue  dimanche  dernier  à  l'Hôtel  Windmill,  à  Jérusalem,  la  veille  de
l'anniversaire de cet assassinat.
Cette année, la Conférence a mis l'accent sur de nouveaux développements concernant le meurtre de Rabin. Tout d'abord, ceux qui
commencent à mettre en doute la version officielle constituent à présent un grand nombre de personnes, y compris des académiciens
et des représentants de tous les milieux économiques. Ensuite, de plus en plus de journaux importants commencent à évoquer la
possibilité d'une conspiration.
Pour la première fois depuis cet assassinat, le journal modéré Yated Neeman a publié lundi dernier un article sur deux pages, qui
donnait corps à ce que l'on appelle désormais la "théorie de la conspiration". Cet article mentionnait toutes les questions laissées sans
réponse. Il citait les documents qui prouvaient que les tests légistes effectués sur Amir, peu après l'assassinat, indiquaient que ce
dernier n'avait pas tiré avec des balles réelles. Le journal du parti politique religieux NRP, dans son édition du week-end, a publié un
long article  faisant  état  des récentes  demandes d'Amir,  qui  souhaitait  des  aménagements plus favorables de ses conditions  de
détention. Cet article en profitait pour relever les nombreuses questions qui se posaient à propos de sa condamnation.
Le journal Kol Ha'Ir a même osé écrire un article encore plus engagé, concernant les trois agents du Shabak qui ont été assassinés
peu après le meurtre de Rabin.
Au cours de l'année écoulée, les lecteurs de la Lettre de Nouvelles de Barry Chamish ont eu la primeur de nombreuses révélations
concernant cette mystérieuse affaire, et nous sommes fiers d'avoir été, et de loin, les premiers à révéler en détail de quelle manière le
gouvernement a tenté d'étouffer cet assassinat.
La Conférence s'est déroulée entre 16 heures et minuit. Près de 200 participants sont venus de tout le pays pour y assister. Les
orateurs provenaient d'origines très variées, et chacun a parlé de l'assassinat en fonction de ses propres compétences.
Barry Chamish, le journaliste et enquêteur qui a consacré les six dernières années de sa vie à démêler l'écheveau de cette affaire, a
commenté un enregistrement vidéo. Il a distribué des reproductions des documents de la police qui ont été révélés au cours des mois
derniers, et qui prouvent qu'Amir ne pouvait pas être l'assassin. Avec sa manière théâtrale et pleine d'humour, M. Chamish a démontré
comment les divers représentants du gouvernement ont sans cesse modifié leur version de l'assassinat, notamment sur le fait de
savoir si Rabin avait reçu deux ou trois balles. Il a montré dans quel ordre chronologique l'assassinat avait été perpétré, à partir du
moment où Rabin est descendu de l'estrade, jusqu'à celui où son décès a été officiellement proclamé. Chamish n'a pas non plus
mâché ses mots en déclarant que Shimon Peres était certainement l'organisateur de cet assassinat. Il a montré que tous ceux qui
accompagnaient ou entouraient Rabin se soir-là (en particulier l'organisateur du meeting, les agents du Shabak, le garde du corps, et
le chauffeur), étaient étroitement associés à Shimon Peres.
Parmi tous les documents vidéo intéressants que Barry Chamish a montrés figurait le film d'amateur pris par M. Kempler, ainsi qu'un
film de la BBC qui révélait qui était le passager secret qui se trouvait à l'arrière de la voiture de Rabin, et aussi l'interview de PBS dans
lequel Shimon Peres déclarait que Rabin avait été tué par trois balles, dont une tirée par-devant. Rappelons que, selon la version
officielle, Rabin n'aurait reçu que deux balles dans le dos. Sur cette vidéo, on voit Peres déclarer qu'il était aller voir Rabin à la morgue
de l'hôpital, et qu'il lui avait embrassé le front en lui disant : "Au revoir !"
L'orateur suivant fut M. Yaakov Werker, Expert-Comptable et Président de l'Organisation Economique Israélienne. M. Werker, qui est
un haut fonctionnaire de l'Etat,  déclara en se présentant qu'il  avait compris dès le premier soir  que Rabin avait  été tué par des
comploteurs, en apprenant que Yigal Amir n'avait pas immédiatement été abattu par les gardes du corps du Shabak, dès la première
balle qu'il a tirée, et que des gens avaient entendu crier : "Ce sont des balles à blanc, des balles à blanc !"
M. Werker a effectué sa propre enquête et interviewé diverses personnes impliquées dans cette affaire, dont Roni Kempler, les parents
de Margalit  Har-Shefi,  le Président de la Commission d'enquête, le juge Shamgar, et un certain nombre d'employés des pompes
funèbres, qui ont enterré les agents du Shabak qui avaient été assassinés. C'est aussi M. Werker qui avait remis à la fille de Rabin,
Mme Dahlia Rabin-Pelesoff, tous les documents dont il disposait, ce qui avait conduit le journal Ha'Isha à interviewer la famille Rabin, il
y a deux ans. Dans cette interview, on apprenait que la famille Rabin, pour la première fois, demandait l'ouverture d'une nouvelle
enquête.
M. Joel Skousen, analyste politique américain, a parlé du côté ténébreux des services secrets, des illégalités qui étaient commises, et
de l'argent de la drogue utilisé, une fois blanchi, par ces services secrets pour financer les initiatives illégales du gouvernement. Il a
aussi  montré  comment  le  gouvernement  n'hésitait  pas  à  abandonner  ses  hommes  de  paille,  quand  ils  étaient  dévoilés.  Ses
déclarations ont permis de comprendre de quelle manière Yigal Amir avait pu être recruté et persuadé de devenir le coupable idéal
d'une tentative d'assassinat sur la personne du Premier Ministre, malgré la longue peine de prison qui l'attendait.
Le Docteur Michael Bronstein montra de quelle manière la Commission Shamgar avait délibérément choisi de conserver les faits qui
devaient faire condamner Amir, en écartant les faits qui prouvaient qu'il n'était pas le vrai coupable. Il révéla des tests légistes qui
prouvaient que les balles qui avaient tué Rabin ne pouvaient pas être les mêmes balles qui avaient été tirées par le pistolet d'Amir.
Le Professeur Hillel Weiss, de l'Université Bar Ilan, expliqua comment l'assassinat de Rabin avait déclenché un mouvement visant à
délégitimer et à diaboliser la droite et les milieux religieux.
M. Michael Raz est un enquêteur de la police. Il a écrit un livre parlant des affaires les plus fameuses, où la justice avait été pervertie
par une conspiration de hautes personnalités de l'Etat. Il a montré comment, dans plusieurs de ces affaires, des innocents avaient été
condamnés à la prison, à la place des véritables criminels.
M. Raz, puisant dans son expérience d'enquêteur de la police, a affirmé que ce sont les services du Procureur de l'Etat (poste occupé
aujourd'hui par Edna Arbel) qui dirigent en fait le Shabak, et qui couvrent ses activités illégales. Il a mentionné les noms d'agents
supérieurs  du  Shabak  qui  avaient  été  gratifiés  de  postes  d'ambassadeur,  pour  avoir  accepté  de  mener  des  actions  illégales
commanditées par le gouvernement. Parmi ces agents figurent Carmi Gillon, nommé ambassadeur au Danemark, et Sando Mazor, qui
était en charge des interrogatoires et des tortures, et qui se retrouve aujourd'hui ambassadeur en Roumanie.
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M. Raz a aussi expliqué pour quelles raisons les enfants de Rabin sont réticents à exiger une nouvelle enquête au sujet de l'assassinat
de leur père, malgré le fait qu'ils savent qu'il s'agit d'un meurtre organisé par le Shabak. Il a dit qu'une nouvelle enquête révélerait au
public certains aspects assez dépravés de la vie de Rabin, et prouverait qu'il avait accepté de participer à une simulation de tentative
d'assassinat contre sa personne, pour s'attirer la sympathie de l'opinion publique, et diaboliser les opposants à ses accords d'Oslo.
C'est  aussi  lui  qui  aurait  accepté d'employer  des agents  provocateurs comme Avishai  Raviv,  pour  diaboliser  les colons Juifs  de
Cisjordanie, afin de trouver un prétexte pour les déporter.
Le Docteur Chein, hématologue de l'Hôpital Asaf Harofe, a expliqué la signification médicale des rapports médicaux concernant Rabin,
et également son garde du corps, Yoram Rubin. En étudiant la trajectoire des blessures constatées par le personnel de l'hôpital, le
Docteur Chein a démontré que Rabin aurait dû se trouver dans une position où il aurait été penché vers l'avant. Il a été atteint en
particulier par une balle tirée à bout portant, et par une autre tirée à 20 cm. Or Amir n'a jamais pu s'approcher aussi près de Rabin, et il
a tiré sur Rabin alors que ce dernier se trouvait debout. Son témoignage a accrédité la thèse de Barry Chamish, qui affirme que c'est le
propre garde du corps de Rabin, Yoram Rubin, qui a tiré sur le Premier Ministre dans la voiture qui le conduisait à l'hôpital.
Yoram Rubin lui-même a prétendu qu'il avait été touché par une troisième balle tirée par Amir. Mais les documents médicaux ont
montré que sa blessure n'était qu'une égratignure sous l'aisselle, qui n'a jamais pu être causée par Amir, qui ne se trouvait pas dans un
angle  compatible  avec  cette  blessure.  Rubin  passa  une semaine  à  l'hôpital,  avec  un  gros  plâtre  sur  le  bras,  pour  une simple
égratignure ! Les infirmières ont déclaré que le seul traitement qui lui avait été administré pour cette "blessure par balle" fut de la
teinture d'iode !
Vers la fin de la Conférence, un Comité d'Enquête fut formé, comprenant le Docteur Weiss, M. Werker, le Docteur Aryeh Zaritzky de
l'Université  Ben Gourion,  et  le Docteur  Chein.  Ce Comité reçut  le mandat de continuer  une enquête impartiale sur  l'assassinat,
contrairement à la commission d'enquête nommée par le gouvernement, dont le but n'avait été que d'étouffer l'affaire.
Tout  au  long  de  la  journée  de  lundi,  Radio  Israël  a  diffusé  des  programmes  commémorant  "l'héritage"  de  Rabin.  L'une  des
personnalités qui a été le plus abondamment citée fut le Ministre des Affaires Etrangères, Shimon Peres. Il a répété à cette occasion
que les extrémistes de droite en Israël recommençaient actuellement à proférer les mêmes menaces et incitations au meurtre que
celles qui avaient été proférées juste avant l'assassinat de 1995.
C'était vraiment de l'humour macabre que d'entendre Peres accuser la Droite du meurtre de Rabin ! Selon lui : "Ce sont les mêmes
incitations au meurtre, le même aveuglement, le même manque total d'équilibre et de sentiment de responsabilité envers l'Etat !"
Peres a aussi mentionné les récentes attaques verbales dont il a fait l'objet de la part de la Droite, qui l'a accusé d'entretenir la terreur
en continuant à faire miroiter l'espoir de négociations, avec des Palestiniens qui continuent à être dirigés par Yasser Arafat.
La commémoration de la mort de Rabin a commencé lundi, sur le Mont Herzl, par une cérémonie qui s'est tenue dans la résidence du
Président à Jérusalem. Le Président Moshe Katsav qui, d'une manière inexplicable, s'est refusé à prononcer le nom de Yigal Amir, a
déclaré très clairement qu'il ne saurait y avoir "ni absolution ni grâce" pour le meurtrier de l'ancien Premier Ministre.
"Le meurtre d'un Premier Ministre par un Juif, dans l'intention de saboter une initiative politique, constitue le type même des actions qui
peuvent  détruire  l'Etat",  a  déclaré  Katsav,  en  ajoutant :  "La  société  israélienne est  toujours  torturée,  souffrante  et  fragile.  Notre
existence n'est plus ce qu'elle était".
Faisant  mystérieusement  écho  aux  partisans  d'Aryeh  Deri,  l'ancien  dirigeant  du  parti  religieux  Shas,  Katsav  a  déclaré :  "Nous
continuerons à nous rappeler ce qui s'est passé. Nous n'oublierons pas, et nous ne pardonnerons pas !"

Les aspects importants de cette semaine du 4 novembre 2001.
http://www.redmoonrising.com/bc13.htm
Chaque année, la semaine de commémoration de l'assassinat de la mort de Rabin apporte son lot de révélations. Mais, cette année,
ces révélations ont été particulièrement fournies, grâce, en partie, à votre serviteur, ce vieux pourvoyeur de preuves ! En plein milieu
de cette semaine commémorative du 4 novembre, Dahlia Yairi, célèbre présentatrice de la radio, a publié les résultats d'un sondage
conduit pour l'IBA (Israel Broadcasting Authority - Haute Autorité Israélienne de l'Audiovisuel). Le but de ce sondage était de connaître
la proportion des Israéliens qui croyaient à la "théorie de la conspiration" pour expliquer l'assassinat de Rabin.
La dernière fois qu'un tel sondage avait été effectué, en 1999, par le journal Maariv et l'Institut Gallup, 18 % des Israéliens croyaient
que Rabin avait été assassiné suite à un complot fomenté par des hauts dignitaires de l'Etat, et 13 % pensaient que ce complot était
possible. Cette année, le pourcentage de ceux qui croyaient en la "théorie du complot" s'élevait à 30 % ! Quelque peu embrouillée,
Dahlia Yairi a fait ce commentaire : "Cela signifie donc que deux millions d'Israéliens croient que le Shabak est derrière le meurtre de
Rabin !"
En fait, ce chiffre est bien plus élevé, car il faut y ajouter tous ceux qui pensaient que ce complot était possible. Je suis prêt à parier
que la moitié des Israéliens croient ou pensent actuellement que Rabin a été assassiné d'une manière bien différente de celle que leur
gouvernement veut leur faire croire !
La  moitié  des  Israéliens !  La  vérité  progresse !  Mais  ceux  qui  l'ont  acceptée  ne  représentent  que  les  citoyens  qui  se  soucient
réellement de connaître la vérité ! Il suffit d'examiner tous les titres de la presse de cette semaine. En dehors de la Lettre de Nouvelles
de Radio Arutz-7, aucun média Israélien n'a parlé de notre Conférence, notamment de l'intervention très importante de Joel Skousen,
éditeur de "World Affairs Brief", qui s'était déplacé depuis l'Utah, en partie pour participer à notre Conférence. Il eut l'occasion de nous
expliquer quelle était la philosophie du Nouvel Ordre Mondial, et comment ceux qui dirigent notre monde dans le secret sont capables
de créer des régimes radicaux comme celui des Talibans ou de l'OLP, de les financer et de les armer pour qu'ils prennent le pouvoir,
dans le seul but de pouvoir disposer ensuite d'ennemis commodes auxquels ils vont pouvoir faire la guerre. Cela m'a fait  plaisir
d'entendre quelqu'un d'autre que moi le dire à des Israéliens !
Cela fait longtemps que je proclame et que j'écris que Shimon Peres n'est qu'un agent des Illuminati Européens, qui sont en partie
dirigés par le Roi Juan Carlos d'Espagne. C'est d'ailleurs en Espagne que Peres va bientôt rencontrer Arafat.
Le système judiciaire israélien est pourri. Je vais vous citer un exemple personnel. Il y a un an et demi, j'ai intenté au député Ophir
Pines un procès en diffamation, après qu'il ait fait interdire mon livre à la Knesset. J'ai gagné la première manche, quand le Juge Boaz
Okun décida que j'avais le droit d'attaquer un député de la Knesset, en dépit de son immunité parlementaire qui lui permettait de ne
pas être poursuivi.
J'étais en train de gagner la seconde manche, jusqu'au moment où le Procureur Général de l'Etat, Elyakim Rubinstein, envoya son
représentant dans la salle d'audience pour porter une lettre au Juge Okun. Celui-ci décida de tenir une réunion à huis clos. Quand le
juge revint à l'audience, ce fut pour classer mon dossier. Je donne un compte-rendu détaillé de ce fiasco dans mon livre "Les derniers
jours d'Israël".
Qu'a-t-on bien pu offrir au Juge Okun, pour qu'il commette un tel déni de justice ?
Cette semaine, le Juge Boaz Okun vient d'être nommé Juge à la Cour Suprême d'Israël !
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Le 17 décembre 2001 - Proclamation au peuple d'Israël !
http://www.redmoonrising.com/bc14.htm
Le mercredi 19 décembre prochain, la Knesset va débattre d'un projet de loi présenté par le député Ophir Pines. Ce projet, s'il était
adopté, empêcherait le Président de l'Etat, ainsi que le système judiciaire, d'accorder la moindre grâce à Yigal Amir pour le crime qui l'a
conduit à être condamné, celui du meurtre du Premier Ministre Yitzhak Rabin.
Notre Comité Public pour la Réouverture d'une Enquête sur l'Assassinat de Rabin condamne cette proposition de loi, dans les termes
les plus vifs, et demande à tous les citoyens israéliens d'empêcher la Knesset de la voter. Nous fondons nos objections sur les raisons
suivantes :
Une étude objective des faits avérés, dont les rapports de la police et de l'hôpital Ichilov, établit sans l'ombre d'un doute qu'Amir n'a pas
pu assassiner Rabin. Il s'agit d'une impossibilité physique. Tandis que la Commission Shamgar, nommée par le gouvernement pour
enquêter sur ce meurtre, a déterminé que Rabin avait reçu deux balles dans le dos à une distance variant de 20 à 50 cm, tous les
examens scientifiques et médicaux prouvent que Rabin a reçu trois balles à bout portant ou à très courte distance, dont une balle dans
la poitrine et deux balles dans le dos. Amir n'a jamais été en mesure de tirer ces balles.
Les examens légistes effectués sur les mains d'Amir, examens effectués par la police israélienne une demi-heure après l'attentat, n'ont
révélé aucune trace de poudre ni de résidus métalliques, ce qui serait impossible si Amir avait tiré des balles réelles.
Toutes ces preuves ont persuadé la famille Rabin, y compris Dahlia Rabin-Pelesoff, d'exiger en octobre 1999 l'ouverture d'une nouvelle
enquête sur ce meurtre.
Un sondage conduit par la Haute Autorité de l'Audiovisuel en octobre 2001 révèle que 30 % des Israéliens croient que Rabin a été
assassiné à la suite d'un complot politique. Bien que le pourcentage de ceux qui pensent ou soupçonnent qu'il y a eu un complot n'ait
pas été publié, on peut raisonnablement penser que près de la moitié des Israéliens croient ou pensent que Rabin n'a pas été tué par
un tireur isolé, Yigal Amir.
Bref, aucune preuve physique ne permet d'accuser formellement Amir du meurtre de Rabin. Si le projet de loi était voté, il  serait
impossible à l'avenir de réouvrir une enquête objective sur cet assassinat, en raison de l'impossibilité de gracier le meurtrier déjà
condamné.
Si ce précédent était légalisé, aucun autre meurtre politique, passé ou futur, ne pourrait plus jamais être réexaminé, quelles que soient
les nouvelles preuves qui pourraient être apportées après la condamnation du meurtrier présumé. La justice n'aurait plus aucun moyen
de corriger ses erreurs.
Si la loi proposée par le député Ophir Pines était votée, elle foulerait aux pieds le droit fondamental de tous les citoyens israéliens à
obtenir un jugement équitable et, le cas échéant, à obtenir un jugement en appel, si des faits nouveaux le justifiaient.
Notre Comité s'oppose donc fermement à cette violation envisagée de toute loi civilisée.

Nouvelles de Shimon Peres.
Shimon Peres est terrifié en ce moment, parce qu'il comprend qu'il ne peut plus berner le peuple d'Israël. Un sondage publié il y a deux
jours révèle que 60 % des Israéliens d'origine russe considèrent que Peres est le plus grand ennemi d'Israël, alors qu'Arafat se traîne
loin derrière lui, avec 32 % des réponses ! Comme l'a fait remarquer Amnon Lord dans un brillant article publié par Makor Rishon
vendredi dernier : "Le peuple israélien a complètement perdu confiance en Sharon et en l'équipe avec laquelle il s'est associé. La
grande majorité des électeurs avait voté contre la Gauche et le Parti Travailliste aux dernières élections. Ces électeurs se demandent
pourquoi Sharon les a ignorés, au point de nommer Shimon Peres Ministre des Affaires Etrangères".
Dans ce même article, l'auteur cite l'économiste Yaacov Verker :  "Peres est capable de tout. Déjà, en 1977, il  avait contacté les
Américains avec un plan pour se débarrasser de Begin. C'est pour cela que Yigal Yadin, qui était pourtant l'allié de Peres, avait décidé
de participer au gouvernement de Begin, pour protéger ce dernier de Peres.".
Hier, l'auteur américain Dell Griffin qui, au début de cette année, avait été expulsé de la propriété qu'il avait acquise depuis longtemps
en Israël, a accusé Peres d'être à l'origine de son expulsion, parce qu'il avait acheté des terres que Peres avait promises à l'OLP.
La veille, Michael Kleiner, membre de la Knesset, avait annoncé son intention de demander au Parlement d'ouvrir une enquête sur les
sources de financement du Centre Peres pour la Paix. Il prétendait que Peres était financé par des étrangers qui militaient contre la
survie d'Israël.
Si cette enquête était lancée, les Israéliens pourraient découvrir l'identité de tous ceux qui protègent Peres, et qui veillent à ce que tous
les crimes et les meurtres qu'il a commis ne soient pas découverts. Pour ceux qui connaissent la nature et les activités du Groupe
Bilderberg et du CFR (Council on Foreign Relations - Conseil en Relations Extérieures), jetez un coup d'œil sur l'identité de certains
des membres du Conseil d'Administration du Centre Peres pour la Paix :
-Docteur Ahmed Mango, Conseiller du Prince Hassan de Jordanie.
-Hani Masri, Président de la Capital Investment Management Corporation.
-Alex McCalla, Directeur du Développement Rural à la Banque Mondiale.
-Aaron Miller, Conseiller du Gouvernement Américain pour le Moyen-Orient.
-Miguel Moratinos, envoyé spécial de la Communauté Européenne au Moyen-Orient.
-Jens Neumann, membre du Conseil d'Administration de Volkswagen.
-Wayne Owens, Président de la "Middle East Peace and Economic Corporation", et ancien Sénateur américain.
-Docteur Ferdinand Piech, Président du Conseil d'Administration de Volkswagen.
-Lester Pollak, Directeur Général de Lazard Frères et Compagnie.
Bruce Rappaport, escroc international et Directeur de la Banque de New York. C'est aussi lui qui avait bénéficié de la grâce de Clinton.
-Terje Rod-Larssen, le Norvégien qui s'est attaché à détruire la sécurité et la souveraineté d'Israël.
-Dennis Ross, ambassadeur spécial américain au Moyen-Orient.
-Baron Eric de Rothschild, dirigeant des Illuminati.
-Susana Sam-Vargas, Spécialiste des programmes de l'UNESCO.
-Chaim Saban, producteur de spectacles pour enfants, mis en examen pour financement illégal de la dernière campagne électorale
d'Ehud Barak.
-André Sassoon, avocat membre des Illuminati.
Et encore, je n'ai choisi, sur la liste des membres, que ceux dont le nom commençait par les lettres M à S ! Peres est donc protégé par
les tyrans du Nouvel Ordre Mondial, qui cachent ses crimes hideux. C'est pour cette raison qu'il est si difficile de le rendre officiellement
responsable du meurtre de Rabin, malgré toutes les preuves accablantes réunies contre lui !
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Le 1r avril 2002 - La date du procès d'Avishai Raviv a été fixée au 7 avril.
http://www.redmoonrising.com/bc18.htm
On dit que ce conflit ne peut pas être réglé militairement. C'est un mythe ! Il est en train d'être réglé militairement ! Oui, je sais, ce n'est
pas le moment de vous donner un nouveau message sur l'affaire Rabin ! Je sais à quel point mes lecteurs sont fiers des Forces
Armées Israéliennes ! Ils préfèreraient entendre parler de quelle manière les médias crucifient Israël, plutôt que de la manière dont ils
crucifient Rabin !
Je leur recommanderai simplement de se vautrer dans la haine. Quelle semaine merveilleuse, celle où Israël s'est redressé pour aller
combattre les plus odieux gangsters de la terre ! Ceux qui défendent ce point de vue n'ont pas la moindre chance de se faire entendre
par les médias. Mais n'ayez crainte, les citoyens les plus civilisés de notre planète sont d'accord avec vous. Et qui voudrait se soucier
des autres ? Amusez-vous à regarder dans les médias ceux qui haïssent réellement Israël : ils ont beaucoup de mal en ce moment à
cacher ce qu'ils ressentent. Le meilleur de tous, c'était Keith Graves dans Sky News : son venin transperçait presque l'écran !
N'oubliez jamais que le but du Nouvel Ordre Mondial est d'entretenir le conflit actuel au Moyen-Orient. La campagne militaire actuelle
d'Israël sera donc arrêtée avant d'avoir pu lui permettre d'achever sa glorieuse mission d'éradication du terrorisme. Profitez donc bien
de ce court moment de joie, où nous voyons notre armée pourchasser nos meurtriers. Car cela ne durera pas longtemps !
Espérons que ce bon moment continuera assez longtemps pour que nous ayons le temps d'embarquer tous les ministres de l'Autorité
Palestinienne dans le bateau qu'ils ont acheté pour leur trafic d'armes, le Karine, et pour les conduire de l'autre côté de la Corne de
l'Afrique, histoire de voir si quelqu'un voudrait recueillir les passagers ! Voulez-vous parier qu'il n'y aura pas trop de candidats ?
Avec tout ce qui se passe en ce moment, pourquoi vous reparler encore de Rabin ? Parce que le procès d'Avishai Raviv devrait
commencer dimanche prochain, le 7 avril. Cela fait longtemps que nous attendons ce moment, et nous n'allons pas laisser une petite
guerre nous distraire, n'est-ce pas ? Téléphonez d'abord au Tribunal Civil de Jérusalem pour être sûr que le procès aura bien lieu. Si
c'est le cas, allez-y faire un petit tour. Sinon, faites du raffut !
Il y a pourtant un rapport entre cette guerre et ce procès. N'oubliez jamais que ceux qui ont tué Rabin sont les mêmes que ceux qui
nous ont engagés dans cette guerre inutile. Le procès de Raviv pourrait nous permettre de dévoiler bien d'autres crimes.
J'ai essayé de réveiller l'intérêt de l'opinion en expédiant la lettre suivante, très mesurée, à de nombreux médias dans le monde entier.
Hélas, ils sont tous tellement chagrinés de voir qu'Israël a décidé de se défendre qu'ils ne sont pas très disposés à me prêter leur
attention !

Quel va bientôt être le problème essentiel en Israël ?
Surveillez bien ce qui va se passer au cours de cette deuxième semaine d'avril, parce que le système politique d'Israël va faire face à
son plus grand défi.  Le problème essentiel  ne sera pas le terrorisme, la guerre inévitable, ni le monde qui est en train de nous
repousser à l'intérieur de frontières indéfendables. Non, le problème réel va être celui du meurtre de Rabin. L'horrible vérité pourrait
bien finir par émerger du procès d'Avishai Raviv, le 7 avril prochain.
Il  est  surprenant de voir à quel point  peu d'Américains se rendent compte de l'imminence de l'explosion de ce volcan. Pour les
Américains, c'est un extrémiste religieux de Droite, appelé Yigal Amir, qui a assassiné Rabin à la fin d'un meeting à Tel-Aviv, le 4
novembre 1995. Toutefois, comme l'indiquent de récents sondages, près de la moitié des Israéliens ne croient pas à cette version de
l'assassinat.
La version officielle de l'assassinat de Rabin devient de plus en plus indéfendable en Israël, pour un certain nombre de bonnes raisons.
Dès qu'Amir eut tiré sur Rabin, ses gardes du corps, au lieu d'abattre aussitôt Amir pour sauver la vie du Premier Ministre, ont crié à
l'unisson que c'étaient des balles à blanc. S'ils ont réagi ainsi, c'est parce qu'Amir avait réellement tiré des balles à blanc, et que le
Premier Ministre a été exécuté quelque part ailleurs. Ceci a été établi sans l'ombre d'un doute.
Deux mois après le meurtre de Rabin, une Commission officielle d'enquête, dirigée par le Juge Meir Shamgar, a conclu que Rabin
avait reçu deux balles qui lui avaient été tirées dans le dos par Amir, à une distance d'environ 50 cm. Toutefois, les rapports médicaux
et de police sont tous d'accord : Rabin a reçu trois balles, deux dans le dos, à bout portant, et une dans la poitrine. Amir n'a jamais été
en mesure de tirer ces balles. En 1999, tous les faits réels étaient établis. La femme de Rabin, sa fille et son fils, ont publiquement
demandé la réouverture d'une enquête sur le meurtre.
Les sondages sont allés dans le sens de la famille Rabin. Des sondages effectués en octobre 1999 par Gallup pour le journal Maariv,
et pour le Jerusalem Post, ont montré qu'entre 57 et 65 % des Israéliens étaient en faveur d'une réouverture de l'enquête sur la mort
de Rabin, contre 18 % qui étaient opposés à cette idée.
Vers la fin de l'été dernier, d'autres preuves indiscutables ont été publiées en Israël. Une demi-heure après l'attentat, Amir fut soumis à
deux tests par la police, qui a examiné ses mains. Quand on tire à balles réelles, il se forme un nuage de poudre et de résidus
métalliques, qui se dépose sur la main. Il n'y a aucune exception à cette règle. Les tests de la police ont montré qu'il n'y avait rien sur
les mains d'Amir, ce qui aurait été impossible s'il avait tiré des balles réelles. Il a donc bien tiré des balles à blanc, exactement comme
les gardes du corps de Rabin l'avaient crié.
En octobre 2001, un sondage commandé par l'IBC (Israel Broadcasting Authority - Haute Autorité de l'Audiovisuel), a révélé que 27 %
des Israéliens étaient certains que Rabin avait été assassiné à la suite d'une conspiration politique, alors qu'un nombre à peu près égal
le pensent, mais sans en être certains. Ce qui veut dire qu'aujourd'hui, près de la moitié des Israéliens croient ou pensent que Rabin a
été assassiné par quelqu'un d'autre que Yigal Amir.
Yigal Amir appartenait à une organisation radicale de Droite, appelée le "Mouvement Eyal". Dans ce mouvement, son meilleur ami était
Avishai Raviv. Une semaine après l'assassinat, il fut démontré aussi clairement que possible que le Mouvement Eyal n'était qu'un
groupe bidon, créé de toutes pièces par les Services Secrets israéliens, le Shabak, et que Raviv n'était qu'un agent du Shabak, payé
pour jouer les agents provocateurs et pour criminaliser les opposants aux accords d'Oslo. Cela signifie qu'Amir travaillait sans doute
pour le même service de renseignements que celui qui avait la responsabilité de protéger le Premier Ministre ! C'est sans doute une
coïncidence très inconfortable !
En 1999, sous la pression de la Knesset, le Procureur Général de l'Etat fut finalement obligé de mettre Raviv en examen, officiellement
pour ne pas avoir empêché le meurtre de Rabin. Ce procès a été ajourné sept fois, pour des raisons insignifiantes. Pour l'opinion
publique israélienne, la conclusion est simple : le gouvernement fait tout pour dissimuler la vérité sur le meurtre de Rabin. C'est pour
cette raison que ce procès finira quand même par s'ouvrir.
S'il s'agit d'un procès honnête, il devra révéler que Rabin n'a pas été assassiné par des opposants au processus de paix, mais par les
plus ardents défenseurs de ce processus ! De plus en plus de preuves s'accumulent pour désigner aux yeux de l'opinion publique
l'identité des vrais assassins.
Si les Américains croient savoir ce qui se passe en Israël, qu'ils attendent donc jusqu'au 7 avril pour découvrir à quel point les médias
leur cachent l'information. C'est une bombe qui les attend !
Ne croyez pas que l'on n'a plus rien à apprendre sur l'affaire Rabin ! Les informations continuent à rentrer. Au cours de la dernière
quinzaine, j'ai rencontré trois informateurs qui m'ont appris des choses très intéressantes.
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Le premier m'a donné l'identité d'un autre agent provocateur du Shabak, dont nous aurions tous dû nous méfier. Rappelez-vous le
"Pulsa Dinara", cette malédiction de mort qui avait été prononcée devant la résidence de Rabin, juste un mois avant l'assassinat. Le
groupe de ceux qui étaient venus maudire Rabin était dirigé par Avigdor Eskin, soi-disant membre du parti extrémiste de droite Kach. Il
avait réuni autour de lui un "minyan" de "croyants" (NDT : un minyan est un groupe composé d'au moins un nombre défini d'hommes,
d'après la loi juive, pour être considéré comme religieusement acceptable). Eskin est considéré comme un pion du Shabak, c'est
acquis. Mais qui était le rabbin qui a expliqué à la presse ce que signifiait le "Pulsa Dinara" ? C'était le Rabbin Yehuda Meshi Zahav.
Mon informateur m'a dit : "La dernière mission de ce rabbin était de veiller à ce qu'Arieh Deri aille bien en prison. (NDT : Arieh Deri est
l'ancien dirigeant du parti religieux Shas, qui avait été condamné à de la prison pour des malversations au profit des écoles religieuses
de son parti, alors qu'il était Ministre de l'Intérieur. Le chef spirituel du Shas est le Rabbin Ovadia Yosef).
Les policiers s'inquiétaient de voir que des milliers de partisans d'Aryeh Deri entouraient sa maison, ce qui rendait impossible son
transfert à la prison, tout au moins sans effusion de sang. Le Rabbin Meshi Zahav est un mouchard du Shabak. Mais il connaît aussi le
Rabbin Ovadia Yosef. Il l'a donc convaincu d'organiser avec les supporters d'Aryeh Deri une procession royale pour l'accompagner
jusqu'à la prison ! Cette stratégie a bien fonctionné. Au lieu de le défendre contre la police, ses supporters l'ont escorté avec tous les
honneurs jusqu'à la prison.
Est-ce que cela signifie que le Rabbin Meshi Zahav savait qu'il incitait au meurtre de Rabin, en racontant cette histoire de "Pulsa
Dinara" ? Mon informant m'a répondu : "Non. Mais il savait bien pour qui il travaillait !"
L'informateur suivant avait aussi son histoire à me raconter : "Je n'étais pas certain que vous aviez raison au sujet de Rabin, en
particulier concernant les menaces de mort adressées au personnel médical de l'hôpital Ichilov, pour le faire taire. Toutefois, une
infirmière de cet hôpital qui habite dans notre quartier a confirmé indirectement ce que vous dites. Elle se trouvait dans la salle des
urgences quand Rabin y a été conduit. Beaucoup de mes voisins lui demandent de raconter ce qui s'est passé. Chaque fois, elle pâlit,
se raidit et répond que tant qu'elle vivra, elle ne dira jamais rien. Elle est terrifiée. Je crois à présent que tout le personnel médical a
reçu des menaces.

Le procès d'Avishai Raviv
http://www.redmoonrising.com/bc18.htm
J'ai assisté à l'audience du procès d'Avishai Raviv, dimanche dernier. Voici ce qui s'est passé. La foule nombreuse des journalistes a
eu tout juste le temps de s'asseoir, lorsque les juges ont annoncé qu'ils abandonnaient l'un des motifs d'inculpation portés contre
Raviv, celui qui l'accusait de diriger une organisation illégale, le Mouvement Eyal. Le Juge Cohen annonça ensuite rapidement qu'il
écartait plusieurs témoins essentiels de l'acte d'accusation. Ce qui est grave, c'est qu'Eitan Oren, le directeur de la première chaîne de
télévision,  ne sera  donc  plus convoqué comme témoin  pour  expliquer  quel  rôle  il  avait  joué  dans  les prétendus  reportages  de
"cérémonies secrètes" dans un camp bidon du Mouvement Eyal.
Avishai Raviv avait en outre un nouvel avocat, Eitan Peleg. Le journaliste Adir Zik me dit alors que cet avocat avait travaillé autrefois
pour le service juridique du Shabak. Cet avocat a pris la parole pour dire : "Mon client est mis en examen pour la seule raison que
certaines personnes, y compris le procureur, veulent empêcher les gens de parler de conspiration pour le meurtre de Rabin".
Il s'agissait là d'une menace subtile. Les juges et le procureur ont compris le message : "Ne vous emballez pas trop dans ce procès,
sinon on s'arrangera pour dévoiler certaines vérités !"
Le Juge Cohen a très bien compris, et ajourna le procès, en fixant la date de la prochaine audience au 21 juillet. Cela ne fait que le
neuvième ajournement. C'est sûrement un record dans les annales judiciaires ! Contrairement à l'ancien avocat de Raviv, Maître Eyal
Shomroni Cohen, les nouveaux avocats de Raviv, Peleg et Hacohen, n'ont aucun intérêt à rechercher la vérité !
Eitan Peleg tint ensuite une mini-conférence de presse à l'extérieur de la salle d'audience. Je pris la parole : "Le précédent avocat de
Raviv, Maître Eyal Shomroni Cohen…"
Cela ne fit pas plaisir à Peleg d'entendre cela. Il me coupa : "Qui êtes-vous ?" Je déclinai mon identité. Peleg s'exclama : "Je ne
répondrai à aucune de vos questions !" Je ne me laissai pas faire : "Que pensez-vous de celle-ci : Et si Amir n'avait pas assassiné
Rabin ?" - "Je ne vous répondrai pas !" - "Alors, je le ferai savoir ! Je peux creuser plus loin que vous !"
Il savait que je me rendais compte du petit jeu minable qu'il avait accepté de jouer devant la justice. Il s'efforça de plaisanter. Il se
croisa les mains sur le ventre, et dit : "Mais je peux ratisser plus large que vous !"
Je me croisai aussi les mains sur ma bedaine hélas trop large, et je lui répondis : "Même dans ce domaine, j'ai du répondant !"
Il jeta un coup d'œil sur mes mains, sourit, et répondit : "Ca, c'est sûr !"
Un journaliste américain intervint : "M. Peleg, que cherchez-vous à cacher ? Si vous faisiez votre conférence de presse en Amérique,
croyez-vous que vous pourriez choisir à qui vous allez répondre ?"
Peleg lui répondit : "Nous sommes en Israël, et je fais ici ce que je veux !"
Il a raison ! Il ira même jusqu'à couvrir les crimes de Raviv, au profit des personnalités qui nous gouvernent, et qui nous ont conduits
dans les Accords d'Oslo, dans le meurtre de Rabin, et dans une guerre qu'Israël a gagnée d'avance, mais qui est de toutes façons
perdue.
 
Commentaire final de Parole de Vie :
Il est poignant de voir cet homme presque seul combattre pour la vérité, tel David, contre ce Goliath de l'establishment politique
israélien aux ordres du Nouvel Ordre Mondial ! Si Barry Chamish est encore vivant, cela ne peut être que grâce à une protection divine
particulière ! Prions pour Barry Chamish et pour sa famille ! Il n'est pas Chrétien, mais il aime et poursuit la vérité. Il ne peut donc que
rencontrer un jour son Messie, Jésus-Christ, qui est la Vérité incarnée !
Prions aussi pour que le procès de Rabin soit réouvert, et pour que de nombreux Juifs puissent ouvrir aussi les yeux à cette occasion !
Nous croyons sans l'ombre d'un doute que la terre d'Israël appartient au peuple Juif, et que Dieu ramènera ce peuple dans cette terre.
Mais il est nécessaire de discerner les temps et les moments. Pour notre part, nous sommes persuadés que le temps n'est pas encore
venu pour Israël de briller dans toute sa splendeur dans un monde pacifié. Le prochain événement au programme n'est pas la venue
du Roi Messie à Jérusalem, mais l'apparition de l'Antichrist, qui doit séduire le peuple Juif, en lui faisant croire qu'il est le Messie, afin
d'attirer tous les Juifs du monde en Israël pour les massacrer plus commodément.
Trop de Chrétiens croient à tort qu'ils pourront modifier ou annuler les prophéties bibliques, en particulier celles de Zacharie 13 :8 et de
l'Apocalypse (notamment 11 :13), et qu'ils pourront par leurs prières changer le cours des événements annoncés d'avance par Dieu, en
évitant  le  nouvel  Holocauste annoncé par  la  Bible.  Nous devons  toutefois  prier,  non pas pour  que la  Parole  écrite  de Dieu  ne
s'accomplisse pas, ce qui est impossible, mais pour que la volonté parfaite du Seigneur soit faite. Nous devons aussi intercéder pour
les âmes perdues et pour les enfants d'Israël, pour que le maximum soit préservé et sauvé.
La situation actuelle ressemble à ce qui se passait avant la dernière guerre mondiale. Des prophètes avaient été envoyés par Dieu
auprès des Juifs d'Europe, pour les prévenir de ce qui allait se passer. Bien peu ont écouté, car cela leur semblait inimaginable !
Crions haut et fort à nos amis Juifs que s'ils vont en Israël en ce moment précis de l'histoire, c'est pour risquer purement et simplement
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de se faire massacrer. Leur Etat dont ils sont si fiers, qui aurait dû être destiné à les accueillir et à les défendre, est entre les mains des
Illuminati et du Nouvel Ordre Mondial, c'est-à-dire de ceux justement qui préparent une nouvelle extermination des Juifs ! A la limite,
ces derniers seraient plus tranquilles s'ils allaient plutôt se réfugier dans une vallée perdue des montagnes françaises, par exemple, en
attendant des jours meilleurs  !
La solution divine, pour les Juifs actuellement, n'est pas de retourner en Israël, ni de se cacher dans un lieu de refuge hypothétique,
mais de venir à Jésus le Messie, pour recevoir Son salut. Tous ceux qui entreront en Jésus-Christ pénétreront dans une forteresse
inexpugnable, dans laquelle ils seront en sécurité. Comment lutter contre l'Antichrist et le Nouvel Ordre Mondial satanique, si l'on n'est
pas avec le Seigneur Jésus-Christ ? Un jour, tout genou fléchira devant Lui, et toute langue confessera qu'Il est le Seigneur, à la gloire
de Dieu le Père ! Ne vaut-il pas bien mieux le confesser maintenant, parce qu'on Lui appartient et qu'on L'aime, plutôt que d'être obligé
de le faire en grinçant des dents, au jour du Jugement ?
Prévenons tous les Juifs que nous connaissons de ce qui se passe réellement en Israël en ce moment, et intercédons pour qu'Israël
reconnaisse enfin son véritable Messie !

A155 L'Enlèvement de l'Eglise
Article de William Krewson.
Sourcehttp://www.foigm.org/IMG
Cet article concis et très clair nous montre ce que sera l'Enlèvement de l'Eglise d'après la Bible. Voulez-vous faire partie de ceux qui
vont bientôt être enlevés dans les airs à la rencontre de Jésus ? Lisez cet article!
"Puis il mourut." Cette courte phrase est répétée huit fois au chapitre 5 du Livre de la Genèse, pour nous rappeler le prix mortel que dut
payer l'humanité  à cause du péché. Contrastant  avec ce chœur de mort,  une voix d'espérance résonne en solo.  À la septième
génération depuis Adam, la phrase change. Enoch ne mourut point, "parce que Dieu le prit" (Genèse 5:24).
Dès le début des relations entre Dieu et l'homme, les Ecritures nous enseignent qu'il existe un moyen d'échapper à la malédiction de la
mort et de la poussière (Genèse 2:17 et 3:19). Enoch "marcha avec Dieu" (Genèse 5:22) et échappa à la malédiction de la mort
physique. Cette petite lueur d'espoir réapparaît encore une fois dans l'Ancien Testament. Le prophète Elie "monta au ciel dans un
tourbillon" (2 Rois 2:11). Ces deux hommes étaient les précurseurs de toute une génération de Chrétiens qui jouiront de la bénédiction
unique d'être soudain transférés dans la présence de Dieu.
L'idée d'être enlevé de la terre dans son corps, pour rencontrer le Seigneur Jésus-Christ, vous paraît-elle étrange ? Dans notre époque
tournée vers la technologie, cela peut sembler de la science-fiction à beaucoup. Certains ne parviennent pas à croire que l'on puisse
échapper au processus normal de la mort. Ce phénomène est pourtant exactement ce que la Bible nous annonce clairement. Le
peuple de Dieu a toujours cru qu'il existait une espérance bénie au-delà de la tombe. Les Chrétiens du Nouveau Testament croient en
outre en une autre promesse, à laquelle ont été attachées toutes les générations antérieures de disciples de Jésus le Messie : Il
pourrait revenir aujourd'hui, et nous prendre au Ciel avec Lui, en un instant ! Quand nous comprenons ce qu'enseignent les trois
passages suivants de l'Ecriture, c'est-à-dire exactement ce que je viens de vous dire, la vérité envahira votre cœur et la remplira de
cette espérance divine.

Nous serons accueillis par Jésus (Jean 14:1-3).
Le tableau était lugubre. Jésus avait annoncé à Ses disciples qu'Il allait bientôt mourir, qu'Il allait les quitter, que l'un d'eux allait Le
trahir, et que Pierre Le renierait. Ces hommes venaient juste de voir Judas quitter la chambre haute où ils venaient de manger la
Pâque. Les choses étaient en train de se dégrader, d'une manière que ces hommes loyaux n'avaient pas prévue. Jésus leur donna des
paroles de réconfort et d'espoir, qui allaient toucher bien d'autres générations que la leur.
"Que votre cœur ne se trouble point" (verset 1). Jésus rassure Ses disciples, et leur dit que l'une de Ses tâches, après Son départ,
serait de leur préparer une place. "Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je
vais vous préparer une place" (verset 2). Un jour, ils habiteront dans ces nouvelles demeures. Lorsque Il aurait achevé Sa tâche, Il leur
promet de revenir pour les prendre avec Lui.
Par ces paroles mémorables, Jésus décrit comment Il allait les rassembler par Son amour : "Et, lorsque je m'en serai allé, et que je
vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi" (verset 3). Les
premiers Chrétiens ont gardé bien vivante cette promesse. Ils attendaient ce jour avec un désir ardent et une grande excitation.
Il est crucial de remarquer quel a été l'impact de cette simple promesse, qui nous demande de lever la tête vers le Ciel. Jésus prendra
les Chrétiens avec Lui dans le Ciel ! Cette promesse est simple et claire : Jésus reviendra et prendra Son peuple avec Lui dans le Ciel.

Nous serons changés par Dieu (1 Corinthiens 15:51-54).
"Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés" (verset 51). L'apôtre Paul a ajouté un
certain nombre de détails à l'enseignement de Jésus concernant Son retour et Sa promesse d'enlever Ses disciples de la terre. Le mot
"mystère" décrit quelque chose qui était caché auparavant, mais qui est à présent révélé. Certaines vérités concernant le retour de
Jésus n'ont pas été révélées dans l'Ancien Testament, mais nous sont connues par l'enseignement de Jésus et des apôtres dans le
Nouveau Testament.
L'une de ces vérités est la suivante : au retour du Seigneur, le corps des véritables Chrétiens, qui seront vivants à ce moment précis,
ne connaîtra pas le "sommeil" de la mort physique, mais sera instantanément transformé. Cet événement spectaculaire se produira "en
un instant, en un clin d'œil" (verset 52). Imaginez ce que pourra penser quelqu'un qui est en train de parler à une autre personne, et
qui la voit disparaître sous ses yeux, en une fraction de seconde, aussi vite qu'un clin d'œil !
Quand Jésus le Messie reviendra pour accueillir Son Epouse (c'est-à-dire tous les Chrétiens réellement nés de nouveau), seuls ceux
qui n'ont pas cru dans le don de Son salut seront laissés sur la terre. D'autres passages de l'Ecriture montrent que ceux qui n'ont pas
cru entreront alors dans une période de sept années de Tribulation. Ce sera le temps de la colère de Dieu.
Mais Paul révèle une seconde vérité : ceux qui sont morts en Christ seront ressuscités lors du retour de Jésus. Cette transformation se
produira "à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles" (verset 52). Ils seront définitivement
libérés de la malédiction de la mort, tandis que les Chrétiens qui seront vivants à ce moment-là seront "changés" (verset 52). Tous
ceux-là recevront des corps nouveaux, qui ne seront plus sujets à la maladie, à la douleur et à la mort. À la fin du verset 54, Paul cite le
prophète  Esaïe  (Esaïe  25:8) :  "Lorsque  ce  corps  corruptible  aura  revêtu  l'incorruptibilité,  et  que  ce  corps  mortel  aura  revêtu
l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite : La mort a été engloutie dans la victoire."
Ce que Dieu désirait pour l'homme dans le jardin d'Eden, et ce qu'Il avait donné, dans Sa grâce, à Enoch et à Elie, Dieu l'accordera un
jour à toute une génération de Chrétiens : une translation instantanée dans le Ciel. En même temps, tous les Chrétiens qui seront déjà
morts au moment du retour de Jésus connaîtront une totale victoire sur la mort.
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Nous serons enlevés à la rencontre du Seigneur (1 Thes. 4:13-18).
Dans ce passage, Paul présente de nombreux détails concernant le retour de Jésus, et notre participation à ce grand événement. Paul
donne aux Thessaloniciens cette longue explication, parce que ceux-ci avaient manifesté de l'affliction au sujet de leurs bien-aimés qui
étaient morts. Ils croyaient que les Chrétiens décédés ne connaîtraient pas la bénédiction du retour de leur Sauveur et Seigneur. Il est
certain que les Chrétiens éprouvent du chagrin quand ils sont confrontés à la mort. Mais il ne s'agit pas d'un chagrin désespéré. Paul
leur demande de ne pas s'affliger, "comme les autres qui n'ont pas d'espérance" (verset 13). L'espérance transforme le chagrin.
C'est pourquoi Paul donne aux Thessaloniciens (comme à tous les Chrétiens) une raison d'espérer. Il leur révèle que tous ceux qui ont
reçu le Seigneur Jésus comme leur Sauveur personnel, tout au long des siècles passés, se retrouveront ensemble. Ceux qui ont déjà
quitté cette terre ne seront pas oubliés, car Dieu a promis de réunir à Jésus tous ceux qui sont morts dans la foi. Ils auront part à la
bénédiction future (verset 14). En réalité, ceux qui sont morts en Christ seront même les premiers à rencontrer Jésus  : "Voici, en effet,
ce  que  nous  vous  déclarons  d'après  la  parole  du  Seigneur :  nous  les  vivants,  restés  pour  l'avènement  du  Seigneur,  nous  ne
devancerons pas ceux qui sont morts" (verset 15).
Il  est  important de nous rappeler  que Paul pensait  que Christ  pouvait  revenir  de son vivant.  Jésus Lui-même avait  déclaré que
personne ne connaissait le moment de Son retour, si ce n'est le Père. C'est pourquoi les Chrétiens doivent être prêts en permanence
(Matthieu 24:36, 44 et  25:13).  L'espérance de l'apparition imminente de notre Seigneur Jésus se retrouve dans tout le Nouveau
Testament (Romains 13:11; 1 Cor. 16:22; Phil. 4:5; Jac. 5:7-9; 1 Pierre 4:7; Apoc. 22:20). Remarquez les détails que révèle Paul. Tout
d'abord, Jésus descendra de Sa demeure présente :
"Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les
morts en Christ ressusciteront premièrement" (verset 16). Les morts ressusciteront à la voix d'un archange et au son d'une trompette.
C'est cet appel vibrant à la résurrection que Paul appelle "la dernière trompette" dans 1 Cor. 15:52.
"Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur
dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur" (verset 17). Les Chrétiens qui seront vivants à cette époque seront tous
ensemble enlevés avec eux sur les nuées à la rencontre de Jésus et des Chrétiens déjà ressuscités. Le mot "enlèvement" est traduit
d'un mot grec qui signifie "arracher, prendre violemment." C'est le mot utilisé pour décrire cet événement extraordinaire. De même
qu'Enoch et Elie furent enlevés par Dieu, ainsi, toute une génération de Chrétiens évitera de marcher au travers de la vallée de l'ombre
de la mort. Après cela, ils seront éternellement dans la présence de leur Seigneur.
C'est  pourquoi  Paul  conclut  son message en laissant cet  ordre aux Chrétiens :  "Consolez-vous donc les uns les autres par ces
paroles" (verset 18). Ce passage présente une espérance immédiate à tous les enfants de Dieu. Depuis l'époque de l'apôtre Paul, tous
les  disciples  de  Jésus  le  Messie  attendent  avec  une  vive  impatience  l'événement  qui  doit  bientôt  se  réaliser  sur  le  calendrier
prophétique de Dieu : le retour de Jésus, qui peut se produire à tout moment.

Nous sommes l'Epouse de Christ.
Cette promesse de l'enlèvement est calquée d'une manière extraordinaire sur les antiques coutumes juives réglementant le mariage.
Dans son livre "Maranatha Our Lord, Come !" (Maranatha, notre Seigneur, Viens !), le Docteur Renald Showers décrit en détail ces
coutumes. Lors de ses fiançailles, le jeune homme devait tout d'abord verser au père de sa fiancée un certain prix convenu d'avance.
Le paiement de la dot formalisait le contrat de mariage, et le couple devenait déjà mari et femme. Le fiancé retournait alors dans la
maison de son père, et passait environ une année à préparer une demeure pour son épouse. Quand la demeure était prête, il allait
secrètement chercher sa fiancée, pendant la nuit, pour la ramener chez lui.
Cette joyeuse réunion était suivie par de nombreux témoins, et de nombreuses festivités célébraient la consommation du mariage. Le
couple restait enfermé pendant sept jours, à l'écart des invités. Ensuite, l'époux et son épouse dévoilée sortaient pour saluer les
invités.
L'analogie est claire. Jésus a quitté le Ciel pour aller chercher Son Epouse. Il a versé le prix de son rachat, par Sa vie sans péché, Sa
mort et Sa résurrection. Actuellement, l'Eglise est séparée de Son Epoux. Elle se conserve pure et se prépare à Son retour. Un jour,
Jésus viendra enlever Son Epouse de la terre. Cet événement précipitera le monde dans une rébellion déclarée, sous la direction de
l'Antichrist. Après sept années de Tribulation, le Seigneur Jésus reviendra sur la terre, "avec puissance et une grande gloire" (Mat.
24:30; Apoc. 19:7-16). Cette fois, Il reviendra accompagné de Son Epouse. Il jugera le monde et établira Son Royaume sur la terre.
L'amour de l'Epouse pour son Epoux sera un jour publiquement dévoilé, au cours du repas des noces de l'Agneau.
Puissent tous ceux qui  croient en Jésus le Messie rester fidèles, consacrés,  et  remplis d'amour pour Celui  qui  est  mort, qui est
ressuscité, et qui vient bientôt chercher Son Epouse !

Note de Parole de Vie :
Comme l'auteur le souligne dans cet article, notamment dans sa conclusion, seuls seront enlevés les Chrétiens réellement nés de
nouveau, qui seront restés fidèles, consacrés et remplis d'amour pour leur Sauveur et Seigneur.
Cette  attitude  de  cœur  signifie  qu'ils  seront  toujours  désireux d'obéir  de  cœur à Sa Parole.  Jésus  a  dit :  "Si  vous  gardez mes
commandements, vous demeurerez dans mon amour" (Jean 15:10). Et encore : "Celui qui a mes commandements et qui les garde,
c'est celui qui m'aime" (Jean 14:21).
Aimer Jésus consiste donc à écouter Sa voix, à nous repentir de tous nos péchés, à accepter d'être baptisés d'eau par immersion, et à
apprendre à obéir à tout ce qu'Il nous a commandé. C'est en particulier renoncer à soi, et apprendre de Lui à marcher par Son Esprit,
en étant constamment remplis de Son Esprit et de foi.
Nous devons trouver un encouragement dans le fait que Jésus a déjà tout accompli pour nous, et que c'est Lui qui accomplira toutes
choses dans la vie de ceux qui croient en Lui et qui Le laissent agir en eux.
Seuls  ceux-là  seront  enlevés.  Les  autres,  c'est-à-dire  les  Chrétiens  de  nom,  inscrits  à  l'Eglise  de  Laodicée,  qui  vivent  dans  le
compromis et la tiédeur, ne doivent pas se faire d'illusions. Ils seront vomis de la bouche du Seigneur  : comment pourraient-ils être
enlevés ? Ils ne perdront peut-être pas leur salut, s'ils refusent de prendre la marque de la Bête après l'enlèvement de l'Eglise. Mais ils
entreront dans leur salut au travers du feu de la persécution et du martyre.
C'est ce que le Seigneur veut éviter à Son Epouse fidèle, celle qui s'est préparée et revêtue de ce fin lin qui est la justice des saints.
Puissent tous ceux qui confessent le beau nom du Seigneur Jésus faire partie du nombre de ceux qui seront glorieusement enlevés
dans les airs à Sa rencontre !

A156 Pas de raisons de se réjouir de la victoire de Sharon!
Article de Barry Chamish.
Les Chrétiens ne doivent pas considérer Sharon comme le 'champion de Dieu' pour la défense et la restauration d'Israël. Il n'est qu'un
pion entre les mains du Nouvel Ordre Mondial. Ami intime de Shimon Peres, il est chargé de conduire Israël dans la guerre.
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Source  http://www.newbookreviews.com/Noreasontocelebrate.htm
Barry Chamish est un journaliste et auteur Israélien qui a effectué des recherches approfondies sur la corruption régnant au sein du
gouvernement israélien. Il a osé révéler des faits que personne n'avait encore osé révéler. Après avoir écrit un grand nombre d'articles
pour plus de 500 publications, sa carrière s'engagea, à partir  de 1992, dans une direction inattendue. Il  eut l'occasion de publier
plusieurs best-sellers. L'un d'eux dénonçait la corruption du système politique israélien. Poursuivant ses recherches sur les causes de
la criminalité observée dans ce système politique, il eut l'occasion de démontrer que la politique Israélienne était contrôlée par le
Nouvel  Ordre Mondial,  et  que le meurtre  du Premier  Ministre Yitzhak Rabin avait  en fait  été commandité  par  des personnalités
appartenant aux plus hautes autorités de l'Etat d'Israël. Cet article, écrit juste après la victoire de Sharon aux dernières élections
israéliennes, nous montre pourquoi nous n'avons aucune raison de nous réjouir de cette victoire.
Mon message est clair, si vous voulez bien le considérer. Les plus hautes autorités politiques d'Israël sont corrompues par des forces
étrangères à notre pays, et aucun Premier Ministre n'échappe à cette influence. Cela concerne tout particulièrement Ariel Sharon. Je
peux comprendre la très large célébration de la déroute sans précédent qu'il a fait subir à Ehud Barak. Le peuple Israélien a clairement
fait savoir qu'il rejetait tous les éléments qui poussaient Israël à conclure un pacte suicidaire avec l'OLP. Cette élection a donc au
moins joué une fonction hautement thérapeutique. Mais ce ne sera qu'un soulagement temporaire. Trop de gens pensent hélas que
l'élection de Sharon signifie que la guerre est gagnée d'avance. Mais ils vont être profondément déçus, car Sharon se prépare à les
trahir, tout comme Barak les a trahis. Seule la manière va changer !
Il faut d'abord savoir comment ces élections ont été décidées. Six semaines auparavant, Benjamin Netanyahu était en train d'effectuer
une très lucrative tournée de conférences aux Etats-Unis. Il eut l'occasion de rencontrer deux membres du CFR (Council on Foreign
Relations  -  Conseil  en  Relations  Extérieures.  NDT :  Nous  envisageons  de  publier  un  article  détaillant  l'organisation  et  le
fonctionnement du CFR). Ces membres étaient George Shultz et Henry Kissinger, deux anciens Secrétaires d'Etat américains. Selon
les propres termes de Netanyahu, tous deux lui  ont dit  qu'il  était  temps d'élire un nouveau Premier Ministre. C'est un très noble
message, sauf qu'il n'était pas prévu de faire des élections avant deux ans.
Netanyahu interrompit donc sa tournée et reprit  un avion pour Israël. Il prétexta être rentré pour assister à une Bat Mitzvah (fête
religieuse). Mais il eut un court entretien avec Ehud Barak, et retourna en Amérique pour reprendre sa tournée de conférences. Deux
jours  plus  tard,  Barak,  que  Kissinger  et  son  gang  avaient  propulsé  au  pouvoir  à  la  suite  d'une  réunion  à  New York  en  1995,
démissionna et convoqua de nouvelles élections, en annonçant qu'il serait candidat.
Pourquoi aurait-il donc accompli un acte aussi insensé, si on ne lui avait pas demandé de le faire ? Il était très mal placé dans les
sondages, et il s'engageait dans une aventure sans espoir ! Non seulement cela, mais il fit une campagne qui devait lui garantir une
défaite cuisante. Le CFR avait tout simplement décrété qu'il était temps d'engager Israël dans la guerre. Barak avait préparé le terrain,
mais ce serait  Sharon qui  conduirait  Israël  dans cette  guerre.  Le monde entier,  ainsi  que tous les Juifs,  toujours plus stupides,
continuaient à croire que tous ces événements étaient purement fortuits !
Il y a quelques années, j'ai reçu un appel téléphonique de Joel Bainerman, qui se trouvait à New York pour assister à une conférence
économique à l'hôtel Sheraton de Manhattan. Très excité, il me dit : "Je traversais le hall, et devine qui j'ai vu sortir d'une salle de
réunion ? Sharon et Kissinger !" Joel raconta la même histoire aux journalistes qui suivaient cette conférence. Le lendemain, lors de la
conférence de presse, Sharon confirma qu'il avait bien rencontré Kissinger. Il ajouta : "Si nous voulons conclure la paix, nous devrons
faire des concessions". Quelqu'un lui demanda s'il s'agissait de concessions territoriales, mais il refusa de répondre. Sa rencontre avec
Kissinger l'avait mis en condition !
Quant à moi, je contactai par téléphone le porte-parole de Sharon, Raanan Gissen. Je lui demandai de quoi Sharon avait parlé avec
Kissinger. Il me répondit : "Ils se sont rencontrés pour discuter des problèmes généraux de sécurité au Moyen-Orient". Comme Sharon
était à l'époque Ministre des Infrastructures, j'ai demandé à Gissen à quel titre le Ministre des Infrastructures se permettait de discuter
des problèmes de sécurité dans le cadre d'une conférence économique. Il me répondit : "Vous avez raison, bien entendu ! Ils ont
discuté des problèmes économiques !"
Je ne l'ai pas lâché : "D'abord, pour quelle raison Sharon a-t-il donc jugé bon de rencontrer personnellement Kissinger ?" La réponse
avait de quoi confondre l'imagination : "Le Ministre Sharon a toujours rencontré Henry Kissinger, chaque fois qu'il s'est rendu aux
Etats-Unis, depuis la guerre du Yom Kippour". 
C'en était trop, pour que je puisse digérer cette réponse si rapidement ! J'ai laissé échapper : "Que savez-vous du rôle dirigeant joué
par Kissinger au sein du CFR ?"
Gissen resta un moment silencieux, puis me dit : "M. Sharon a laissé des instructions formelles. Il ne parlera de ce sujet que lorsqu'il
écrira ses mémoires diplomatiques".
Ariel Sharon est né et a été élevé à Kfar Malal, un moshav contrôlé par le parti Mapai de la gauche radicale. Au début de 1973, il quitta
l'armée et fonda un parti politique, le Shlomzion, dont la clientèle, au départ, venait de la Gauche. Sharon invita même Yossi Sarid, un
extrémiste de gauche, à venir le rejoindre à la direction de son parti.
En octobre de cette même année, la guerre éclata, et Sharon devint un héros national. Sa carrière politique était tracée. Toutefois, le
CFR décida qu'il devait se ranger de leur côté.
Il rencontra Henry Kissinger et ses protégés, dès le début de 1974. Il reçut leur bénédiction pour accéder au sommet du pouvoir, mais
à  certaines  conditions.  Tout  d'abord,  il  devait  devenir  une  taupe  au  sein  de  la  Droite  israélienne.  Ensuite,  il  devait  détruire  le
Mouvement Herout. Il revint en Israël, organisa son parti, et proposa la formation d'un parti de Droite unifié, en vue des élections de
1977. Il fusionna le Parti Libéral (Gahal) et le Mouvement Herout avec son propre parti, créant ainsi le Likoud. 
Malheureusement, ce fut un honorable dirigeant indépendant du Likoud qui fut élu, en la personne de Menachem Begin. Le CFR ne
savait plus où donner de la tête. Le CFR demanda à Sharon de neutraliser Begin, en attendant de l'écarter du pouvoir. Auparavant,
Begin fut pris de vitesse par le Président Egyptien Anouar el-Sadat, qui était pleinement soutenu par toute la puissance du CFR. Begin
se laissa fléchir et décida de se retirer de toute la péninsule du Sinaï. Ce fut Sharon qui fut chargé de s'occuper de ce retrait, et il
s'acquitta de sa tâche avec succès.
Mais il y eut une petite localité têtue, Yamit, qui refusa de se laisser démanteler. Sharon la fit raser par des bulldozers. C'est pour cette
raison qu'on l'a appelé par la suite "le bulldozer". Nous avons toutes les raisons de craindre qu'il  est prêt à démanteler d'autres
implantations juives !
Le 6 juin 1982, avec mon unité, nous avons commencé la guerre du Liban. Après avoir mené quelques combats, nous avons fini par
arriver à notre position, sur le Djebel Baruch, une hauteur des Montagnes du Chouf, à 80 km de la sécurité de nos frontières d'Israël.
Nous nous sommes réunis autour d'un poste de télévision pour écouter les informations de la soirée, et nous avons entendu le Ministre
de la Défense, Ariel Sharon, mentir au Premier Ministre Begin. Il lui affirmait que nos troupes arrêteraient de progresser dès qu'elles
auraient atteint une ligne située à 40 km de nos frontières, à l'intérieur du Liban. Nous étions stupéfaits. Sharon était en train de donner
à toute la nation d'Israël, ainsi qu'à son Premier Ministre, un compte-rendu complètement mensonger de la guerre. Nous nous sommes
tous demandés pour quelle raison Sharon agissait ainsi, mais aucune réponse ne put nous satisfaire.
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Dix ans plus tard, Joel Bainerman et moi, nous avons passé un après-midi à interviewer le fils de Menachem Begin, Benny. Il était très
réservé quant aux faits qui nous intéressaient, mais il nous a toutefois donné un témoignage essentiel. Son père s'était engagé dans la
guerre surtout pour tenter d'annuler un marché conclu en 1975 entre Kissinger, Yitzhak Rabin, et le Président Assad de Syrie. Assad
voulait qu'Israël évacue le Golan, et Rabin s'y refusait. Kissinger proposa une idée lumineuse. Comme la Syrie voulait s'approprier le
Liban, il suffisait de lui permettre de s'y installer. Ils s'entendirent donc pour déclencher une guerre civile au Liban, et Israël permettrait
à la Syrie d'y envoyer des troupes pour instaurer la paix.
Benny Begin nous dit : "Rabin riait quand il racontait cette histoire. Je lui ai demandé pour quelle raison il était si content, sachant que
300.000 personnes étaient mortes dans cette guerre. Il sourit, et me répondit que je ne devais pas me faire de souci pour cela, parce
que c'était quand même un bon marché !" L'objectif de Menachem Begin était de mettre fin aux crimes qui se commettaient au Moyen-
Orient sous l'égide du CFR, et l'objectif de Sharon était de l'en empêcher. Benny Begin nous révéla aussi un point important, sans
nous donner les détails que nous recherchions. Il nous dit que c'était Sharon qui avait délibérément écarté son père du pouvoir.
Il faut aussi que nous parlions du massacre qui s'est passé en 1983 dans les camps de réfugiés de Sabra et de Shatila. Un vendredi
matin, Sharon donna l'autorisation aux forces Phalangistes libanaises d'éliminer quelques tireurs de l'OLP qui restaient cachés dans
les camps. Les Phalangistes avaient été sauvagement massacrés par des éléments de l'OLP. Sharon devait certainement savoir de
quelle manière ils se comporteraient si on leur permettait d'entrer dans les camps. Au cours de la nuit, on l'informa du massacre qui
était en cours, mais il laissa encore deux jours aux Phalangistes pour faire leur besogne. Sharon dut subir un arrêt momentané de sa
carrière pour sa négligence, mais ce fut le commencement de la fin pour Menachem Begin.
Sharon avait été un soldat remarquable. Il s'était fait une réputation méritée de chef militaire plein d'audace. Depuis 1974, il était le
chéri de la Droite. Pourtant, depuis l'ascension de Sharon, la Droite s'était progressivement désintégrée. Quand Netanyahu reçut de
ses maîtres du CFR l'ordre de signer les accords de Wye, qui ont accordé à l'OLP plus de territoires que ne leur en avaient jamais
donnés Rabin ou Peres, ils se rendirent compte qu'il fallait concevoir un gros stratagème pour empêcher une vague de protestation de
la part de l'opinion publique israélienne contre cet accord scandaleux. Netanyahu nomma donc Sharon au poste de Ministre des
Affaires Etrangères. A peine une semaine plus tard, Sharon approuva officiellement les accords de Wye. Qui pouvait dès lors protester,
quand le glorieux champion de la Droite avait approuvé toutes les clauses de cet accord ?
Au début  de  la  récente  campagne  électorale,  de  nombreux  journalistes  Israéliens  ont  écrit  que  Shimon Peres  et  Ariel  Sharon
complotaient ensemble contre Barak.
Cette fois, l'objectif de Sharon était de faire nommer son copain Peres comme le candidat du parti Travailliste à la place de Barak.
Toutefois, Barak ne se laissa pas faire, et se défendit en utilisant l'arme la plus puissante dont il disposait,  c'est-à-dire le rôle de
Shimon Peres dans l'organisation de l'assassinat de Yitzhak Rabin. Le parti d'extrême gauche Meretz se préparait à soutenir une
motion présentée par son leader Yossi Sarid, pour faire de Shimon Peres son candidat pour les élections. Leur comité central était prêt
à donner son investiture à Shimon Peres, quand, selon le journal Yediot Ahronot, "Barak leur envoya un messager pour qu'ils n'oublient
pas Yitzhak Rabin". Le parti Meretz changea alors d'avis à propos de Peres. Les médias ont supposé que Barak avait rappelé aux
membres du Meretz que Peres avait dénoncé Rabin en 1977, à propos d'un compte bancaire illégal. Cela coûta son poste à Rabin, qui
appelait Peres "un comploteur permanent". Cela suffit en tout cas à empêcher le parti Meretz de soutenir la candidature de Peres.
Malgré la défection du Meretz, Peres rassembla tous ses appuis, surtout dans les médias, pour monter une campagne visant à écarter
Barak comme candidat du parti Travailliste, et pour être choisi à sa place.
Barak accepta alors de participer à une émission radio, pour dire que si Peres n'arrêtait pas sa campagne, il allait parler à la famille
Rabin de l'assassinat de Yitzhak Rabin. La campagne de Peres fut immédiatement stoppée.
Depuis plus de vingt ans, chaque samedi après-midi, Sharon et Peres se rencontrent chez Shimon Peres, pour ce qu'ils appellent des
"visites de courtoisie". Lors de la fête organisée en l'honneur des 70 ans de Peres, Sharon occupait la place d'honneur à côté de
Peres. Ils sont très intimes, et leur prétendue "rivalité féroce" a été brillamment montée de toutes pièces, voilà bien des années.
Ne soyez donc pas surpris si cet heureux tandem sort de l'ombre, en s'affichant à la Knesset. Si Sharon parvient à ses fins, Peres sera
bientôt son Ministre des Affaires Etrangères. Pourtant, il sait très bien ce qui s'est passé en ce qui concerne l'assassinat de Rabin.
Tous les complices sont au courant. Sharon s'opposera donc à toute action légale qui pourrait faire justice à la mémoire de Rabin et
révéler l'identité des vrais coupables de cet assassinat. Il protègera son copain Peres, en utilisant tous les puissants moyens qu'il vient
de recevoir.
C'est donc Sharon qui conduira Israël à la guerre. Mais il n'est qu'un pion. Il  incarne le rôle du faucon militant prêt à venger les
violences sanglantes infligées à la nation d'Israël. Mais les puissances cachées qui dirigent réellement la planète ont décidé depuis
longtemps qu'il en serait ainsi.

Note de Parole de Vie : 
Barry Chamish est parfaitement au courant de ce qui se passe réellement en Israël. Hélas, il semble prêcher dans le désert ! Il faut
toutefois que les Chrétiens cessent de faire preuve de naïveté, en faisant de Sharon une sorte de "champion de Dieu" chargé de
restaurer la gloire d'Israël ! Il n'est qu'un pion du Nouvel Ordre Mondial et un complice d'assassins. Il est chargé de préparer la mise en
œuvre des plans secrets des Illuminati. Notre arme reste la prière. Prions pour que Dieu écarte ces dirigeants impies, et mette à la tête
d'Israël, malgré l'influence énorme des maîtres occultes de ce monde, des dirigeants intègres selon Son cœur, s'il est possible, car les
temps sont courts, et le prochain Holocauste approche ! 

A157 Les fêtes juives et les étapes du développement de l'enfant avant la naissance.
Un enfant nous est né! Article de Zola Levitt
L'auteur relate la découverte assez extraordinaire qu'il a eu l'occasion de faire: la correspondance étroite entre les étapes principales
de la grossesse et les fêtes juives! 
Source http://www.mychristiandepot.com/sites/nyknak/childborn.html
Récemment, alors que je faisais quelques recherches pour écrire un livre, j'ai découvert avec stupéfaction que les étapes principales
du cycle de la grossesse humaine correspondaient exactement à celles des fêtes juives. Peut-être que cet article très particulier servira
à illustrer la manière dont les formules divines s'appliquent à tous les aspects de notre existence humaine !
L'un de mes éditeurs me demanda un jour d'envisager d'écrire un livre sur la naissance d'un bébé, selon une perspective biblique. Ce
livre devait pouvoir être offert en cadeau à des couples chrétiens qui attendaient un heureux événement. Cette agréable tâche me
conduisit  à étudier  dans la Bible de nombreux récits fascinants de naissances,  à commencer,  bien entendu,  par la merveilleuse
naissance de notre Seigneur. Mais je voulais faire bien plus que célébrer la naissance d'un nouvel être humain. Il existe déjà de
nombreux livres qui répondent très bien à ce besoin. Je voulais découvrir si la Bible n'indiquait pas quelque loi spirituelle, ou quelque
vérité cachée qui pourrait expliquer de quelle manière Dieu nous avait fait naître. Je voulais savoir si les Ecritures ne détenaient pas
quelque secret sur la manière dont Dieu nous avait créés.
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Pour m'aider dans mes recherches, j'ai  donc contacté le Docteur Margaret  Matheson, une amie qui  connaissait  sa Bible, et une
excellente obstétricienne, qui avait fait naître plus de dix mille bébés. J'ai interrogé Margaret sur la naissance en général, sur les
étapes de la grossesse, et sur la manière dont le bébé se développe dans le sein de sa mère.
Elle m'apprit que la durée moyenne de la grossesse est de 280 jours, ce qui correspond à la durée totale de toutes les fêtes du
calendrier religieux juif. L'année religieuse juive commence exactement le jour de l'équinoxe de printemps, le premier jour du mois de
Nisan, à la nouvelle lune du premier mois, qui correspond au premier jour du printemps, le 21 mars.
Je fis alors ma première découverte. Si l'on ajoute 280 jours au 21 mars, on aboutit au 25 décembre. Certes, nous ne savons pas si ce
jour correspond au jour de la naissance de notre Seigneur, mais nous savons que cela correspond à la fête juive de la Hanoukka, qui
est la Fête de la Dédicace. C'est une fête que le Seigneur Jésus a célébrée (Jean 10 :22).
Cette découverte me fit penser qu'il devait y avoir quelque chose de très particulier, d'un point de vue biblique, en ce qui concerne la
durée de la grossesse. J'ai donc demandé d'autres détails à Margaret. En réalité, c'est la première déclaration de Margaret qui me fit
envisager la réalité de tout le système que je vais vous révéler. Quand j'ai demandé à Margaret de me décrire en détail de quelle
manière  un  bébé est  conçu et  se  développe,  elle  me fit  cette  première  remarque :  "Tout  commence par  l'ovulation,  c'est-à-dire
l'apparition de l'ovule, le quatorzième jour du premier mois, juste avant la grossesse".
Je n'ai pu m'empêcher de penser à ce verset de Lévitique 23 :5 : "Le premier mois, le quatorzième jour du mois, entre les deux soirs,
ce sera la Pâque de l'Eternel". Il s'agit du début des instructions de l'Eternel concernant la Fête de la Pâque. D'ailleurs, les Juifs
mettent toujours un œuf sur la table du repas de la Pâque, pour représenter la vie nouvelle qui leur a été accordée, grâce au sacrifice
de l'agneau en Egypte. Il ne s'agit pas d'une disposition biblique, mais l'œuf symbolise la vie nouvelle d'une manière très appropriée.
J'étais fasciné de découvrir que le quatorzième jour du premier mois avant la grossesse correspondait au quatorzième jour du premier
mois des fêtes juives, et que ce jour avait dans les deux cas la même signification : il garantissait la possibilité d'une vie nouvelle !
Je commençai alors à penser que toutes les étapes du développement du bébé, tout au long de la grossesse, devaient correspondre
au calendrier général des sept fêtes juives. Mais je cachai mon excitation à Margaret. Je ne voulais pas l'inciter à déformer les faits,
simplement pour les faire cadrer avec la Bible. J'ai continué à la questionner avec soin. Je savais que la fête suivante, la Fête des
pains sans levain, se célébrait dès le lendemain, le quinzième jour du premier mois : "Et le quinzième jour de ce mois, ce sera la fête
des pains sans levain en l'honneur de l'Eternel" (Lévitique 23 :6).
Je demandai à Margaret à quel moment idéal devait intervenir la fécondation de l'ovule maternel, pour que la grossesse soit assurée.
Sa réponse fut très claire et catégorique : "La fécondation doit intervenir dans les vingt-quatre heures de l'ovulation, sinon l'ovule est
expulsé".  A  ce  stade,  mon  excitation  grandit  encore !  Non  seulement  les  deux  étapes  initiales  importantes  de  la  grossesse
intervenaient précisément aux mêmes dates que celles qui étaient indiquées par Dieu pour les deux premières fêtes, mais leurs
significations correspondaient également ! L'ovulation correspondait à la Pâque, et la fécondation de l'ovule à la Fête des pains sans
levain. Notre Seigneur (la Semence Vivante) a été crucifié lors de la Pâque, et enterré le jour de la Fête des pains sans levain. Son
ensevelissement correspond à la mise en terre de la semence. Sa crucifixion de jour de la Pâque nous a donné, à chacun de nous, la
possibilité d'entrer dans une vie nouvelle. Son ensevelissement a préparé pour chacun de nous la glorieuse résurrection qui allait
suivre !
Je retins presque mon souffle quand j'ai étudié la Fête des Prémices. Je savais que cette troisième fête n'était pas toujours fixée à la
même date, car elle devait être célébrée dès "le lendemain du sabbat" qui intervient au cours de la semaine de la Fête des pains sans
levain. Selon les années, la Fête des Prémices peut donc tomber dès le lendemain du début de la Fête des pains sans levain, ou une
semaine plus tard.
J'ail alors demandé à Margaret de me dire ce qui se passait ensuite d'important, au cours du processus de la grossesse. Elle me dit :
"Hé bien, ce n'est pas toujours bien déterminé. L'ovule fertilisé descend le long de la trompe, vers l'utérus, à une vitesse variable. Cela
peut donc lui prendre de deux à six jours, avant de "s'implanter" dans la paroi utérine. J'ai beaucoup aimé l'expression qu'elle a
utilisée, "s'implanter", parce que cela correspondait bien à la Fête des Prémices, célébrée lors des semailles du printemps. C'était un
terme technique qui traduisait bien le fait que la semence se fixait dans la terre. En médecine, on parle "d'implantation" de l'ovule
fécondé dans la paroi utérine. Ce terme marque le moment où l'ovule fécondé se niche en sécurité dans l'utérus, et commence sa
miraculeuse croissance pour devenir un être humain pleinement formé.
Inutile de dire que Margaret et moi nous étions bientôt plongés dans des piles de livres d'obstétrique et de médecine prénatale et, bien
entendu, dans plusieurs versions de la Bible. Elle était très motivée pour m'aider à tirer tout cela au clair. Mais je ne lui avais pas
encore révélé ce que je cherchais à confirmer. Je continuai à lui demander de quelle manière l'embryon se développait, sans lui dire
que je m'attendais pleinement à ce que ce développement corresponde exactement au déroulement des fêtes juives.
Il est probablement inutile de vous dire aussi que je continuais à retenir mon souffle, espérant que j'allais découvrir quelque chose de
nouveau. Après tout, tout était si beau jusque-là ! Il était clair que Dieu avait décrété que la conception de chacun de nous devait
correspondre à ces trois premières fêtes majestueuses, qui correspondaient aussi d'une manière admirable à l'œuvre du Seigneur.
Mais ce schéma allait-il se poursuivre ? L'étape suivante allait être ardue. Il me semblait que les choses se passaient relativement vite
au début de la grossesse. Mais, à présent, le programme des fêtes prévoyait une longue attente jusqu'à la Fête de la Pentecôte.
J'ai demandé prudemment à Margaret quelle était l'étape suivante du développement de l'ovule fécondé. Elle me dit : "A présent,
l'embryon va lentement se développer, pendant un temps assez long. Ce développement se fait  par étapes, mais il  n'y a aucun
changement  très  important,  jusqu'au  moment  où  l'embryon  devient  un  fœtus  pleinement  formé.  C'est  l'étape  suivante  la  plus
importante. Tu peux le constater sur ce schéma".
Elle me tendit son livre de médecine, pour que je puisse regarder une page qui présentait  une sorte de calendrier détaillant  les
premières semaines du développement de l'embryon. Les dessins successifs montraient tout d'abord une sorte de têtard, sur lequel
poussaient ensuite comme des nageoires. Ce petit être prenait ensuite la forme d'une sorte de Martien, jusqu'à ce qu'il forme un petit
être humain en miniature. A côté de la dernière image, il y avait la mention, très biblique : "Cinquante jours" ! J'ai regardé Margaret, en
m'efforçant de cacher mon excitation. Je lui dis : "Est-ce que le cinquantième jour est particulièrement important ?" Elle me répondit :
"Eh bien, jusqu'au cinquantième jour, on ne peut réellement dire si l'être qui se forme sera un caneton ou un petit cocker ! Mais, au
cinquantième jour, l'embryon prend sa forme humaine et devient un fœtus".
Des passages de l'Ecriture me parcouraient l'esprit. Une expression me semblait la plus appropriée pour décrire ce changement capital
qui s'opérait au cinquantième jour, entre un embryon encore informe, et un véritable petit être humain en miniature. Il me semblait qu'il
s'agissait d'une "nouvelle créature !" En vérité, c'était  bien au jour de la Pentecôte que ces disciples Juifs non régénérés étaient
véritablement devenus des nouvelles créatures. Ils sont devenus spirituels ! Ils ont reçu la vie éternelle ! Ils n'étaient plus les mêmes !
(2 Corinthiens 5 :17). Ils allaient pouvoir exprimer une nouvelle vie, qui allait transcender les limitations de leur corps de chair. De
même, le fœtus allait bientôt vivre une vie nouvelle hors du sein de sa mère.
Margaret me précisa que toutes les étapes de la formation du bébé pouvaient varier quelque peu selon les cas, comme la durée totale
de la grossesse pouvait varier d'une mère à l'autre. Le livre de médecine que j'avais consulté avait mesuré les cinquante jours à partir
de la fécondation, et non à partir de l'implantation de l'embryon dans le vagin, mais il fallait tenir compte des différences selon les
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grossesses. Ce qu'il fallait retenir, c'est qu'à partir de la fin de la septième semaine suivant la conception, l'embryon, cet être sans
forme humaine bien définie, devenait une créature faite à l'image de Dieu.
Je demandai ensuite à Margaret ce qui se passait le premier jour du septième mois. J'espérais qu'il n'y aurait aucune étape importante
tout au long de cette période qui correspondait aux longs mois d'été, dans le programme des fêtes. Elle me confirma que c'était bien le
cas. Tout se passait comme si le fœtus, une fois qu'il avait commencé sa croissance pour devenir un être humain pleinement formé, se
développait  tranquillement,  sans aucun événement particulier.  Je comprenais  à présent  que le  bébé s'était  formé très tôt,  et  se
contentait à présent de prendre du poids et des forces. Il y avait, bien entendu, une série de petits perfectionnements réalisés par le
Créateur. Je fus ravi de constater que l'un de ces perfectionnements coïncidait exactement avec l'époque de la fête suivante. Ce
perfectionnement se produisait juste au début du septième mois. Il s'agissait de la formation de l'ouïe du bébé. Les livres de médecine
de Margaret, dont son principal livre d'obstétrique, déclaraient que c'était le moment du plein développement de l'ouïe du bébé. C'est le
premier jour du septième mois que le bébé peut reconnaître clairement et distinguer les sons. Pour lui, par exemple, une trompette
était  bien une trompette !  Si  le  Seigneur  descendait  à ce moment-là  du Ciel,  au son de la  trompette de Dieu,  le bébé pourrait
l'entendre !
Je voulais à présent savoir ce qui se passait au niveau du sang du bébé, car le sang devait représenter la sixième fête juive, le Jour
des Expiations. C'était le Jour par excellence du sacrifice de sang. Je demandai à Margaret s'il se passait quelque chose de particulier
dans le développement du bébé, plus exactement le dixième jour du septième mois. Je veillais encore soigneusement à ne pas encore
lui révéler ce que je cherchais. Si Margaret m'avait dit : "C'est le jour où les articulations du coude sont achevées", je pense que tout
mon système se serait écroulé. Mais j'étais très confiant, car, jusque-là, toutes les étapes correspondaient. Mon amie obstétricienne
n'allait pas me laisser tomber maintenant !
En citant son livre de médecine, et en se concentrant fortement, Margaret me dit que le changement le plus important, à ce stade de la
grossesse, concernait le sang ! C'est le sang du bébé qui transporte l'oxygène de la mère dans tout l'organisme du bébé. Mais il fallait
à présent que le sang du fœtus passe par un changement important, pour qu'il puisse transporter l'oxygène que le bébé allait inspirer
lui-même à la naissance. Techniquement, c'est l'hémoglobine du sang qui devait être transformé, pour permettre au fœtus d'utiliser
l'oxygène qu'il allait bientôt lui-même respirer. Dans le sein de sa mère, le fœtus ne respire pas, mais il dépend de l'oxygène que lui
transmet sa mère. Naturellement, ce système doit être modifié avant la naissance. Selon les livres de Margaret, ce changement
intervient au cours de la seconde semaine du septième mois, et, plus précisément, le dixième jour du septième mois !
Je pensai aussitôt : "Le sang devient acceptable !" Il est écrit dans Lévitique 17 :11 : "Je vous l'ai donné (le sang) sur l'autel, afin qu'il
serve  d'expiation  pour  vos  âmes".  C'est  Dieu  qui  parle.  En  vérité,  chaque  Israélite  devait  présenter  le  sang  au  Seigneur,  par
l'intermédiaire du souverain sacrificateur d'Israël, le Jour des Expiations. Si ce sang était acceptable, il transmettait la vie ! De même,
pour le fœtus, quand son sang a subi cette transformation, une vie autonome devient possible. Bien entendu, ce fœtus n'est pas
encore parvenu à terme. Il reste encore une dernière fête. Mais, à ce stade de ma recherche, j'étais complètement persuadé que
Margaret m'annoncerait quelque chose qui correspondrait parfaitement à cette fête.
Je lui ai demandé ce qui se passait au quinzième jour du septième mois. Elle reconnut immédiatement cette date comme celle du
début de la possibilité d'un accouchement sans danger grave. "Vois-tu, me dit-elle, c'est le moment où les poumons du fœtus sont
pleinement développés. Dès que leurs petits poumons peuvent pleinement fonctionner, nous pouvons considérer qu'un accouchement,
même prématuré, sera sans danger grave pour le bébé. Si le bébé devait naître avant que ses poumons soient pleinement formés, je
crois qu'il n'aurait que très peu de chances de survivre. Mais, à partir du quinzième jour du septième mois, un bébé normal possède
deux poumons pleinement formés. S'il devait naître à partir de ce moment-là, il pourrait respirer et vivre".
Je pensai donc à la Fête des Tabernacles. Le "tabernacle" est l'habitation de l'Esprit de Dieu. Dans la Bible, le mot traduit par "esprit"
se traduit aussi par "air". Dieu n'avait-Il pas soufflé dans les narines d'Adam un "souffle de vie"  ? Christ n'avait-Il pas soufflé sur Ses
disciples pour qu'ils reçoivent le Saint-Esprit ? Dans Ezéchiel 37, dans la vision des ossements desséchés, le prophète voir Dieu faire
repousser de la chair,  des nerfs et  de la peau sur ces ossements.  Puis Dieu commande à Ezéchiel  de prophétiser :  "Il  me dit :
Prophétise, et parle à l'esprit ! prophétise, fils de l'homme, et dis à l'esprit : Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel : Esprit, viens des quatre
vents, souffle sur ces morts, et qu'ils revivent ! Je prophétisai, selon l'ordre qu'il m'avait donné. Et l'esprit entra en eux, et ils reprirent
vie, et ils se tinrent sur leurs pieds : c'était une armée nombreuse, très nombreuse" (Ezéchiel 37 :9-10).
La Fête des Tabernacles est la fin de la route, la dernière des sept fêtes instituées par le Seigneur sur le Mont Sinaï. C'est la fin du plan
de Dieu et le commencement du Royaume. Mais ce n'était pas encore la fin de tout le cycle, même si on pouvait considérer que
chacune des Fêtes de l'Eternel représentait la naissance de chacun de nous. Il fallait encore accomplir complètement cette période de
280 jours qui aboutissait au terme normal de la grossesse, à la naissance.
J'avais à ce stade une telle confiance en la logique de la Bible que je repris mon calendrier juif pour étudier la signification d'une
huitième fête, celle de la Hanoukka, ou de la Dédicace du Temple. Cette fête n'avait pas été instituée par Dieu sur le Mont Sinaï, mais
elle avait été prophétisée par Daniel (Daniel 8:9-14). Elle fut instituée en 165 avant Jésus-Christ, lors de la dédicace du Temple. La
Fête  de  la  Hanoukka  nous  parle  de  la  lumière  qui  devait  éternellement  briller  dans  le  Temple  (comme dans  toute  synagogue
aujourd'hui). Dieu avait accompli un grand miracle à cette occasion. Antiochus Epiphane avait profané le Temple. Il était entré dans le
Lieu Très Saint, et avait sacrifié une truie sur l'autel. Il avait été chassé par les Maccabées. Ceux-ci n'avaient retrouvé dans le Temple
qu'un seul flacon de la précieuse huile qui alimentait le chandelier. Cela ne représentait qu'un seul jour de réserve d'huile. C'était peu,
pour une flamme éternelle. Toutefois, Dieu accomplit un grand miracle en réponse à leurs prières. Cette huile permit d'alimenter le
chandelier pendant huit jours, ce qui laissa le temps d'en fabriquer de la nouvelle.
La Fête de la Hanoukka se passe à une époque de l'année qui correspond exactement à la période de la naissance, dans le calendrier
des 280 jours de la grossesse, soit 280 jours après le début de la première fête du calendrier juif ! Pendant que j'étudiais le calendrier
juif, je vis que ces 280 jours représentaient exactement dix de ces mystérieux cycles de 28 jours du calendrier lunaire, un système qui
correspond mieux à la manière dont Dieu a planifié les choses que notre estimation occidentale des neuf mois de grossesse. De toutes
manières, les huit jours de la Fête de la Hanoukka permettaient de tenir compte même des naissances qui ne se produisaient pas
exactement  au 280e jour,  pour  la  plupart  d'entre  elles.  En outre,  cette  fête supplémentaire  ajoutaient  un grand symbole  à tout
l'ensemble de ces correspondances. Au-delà de la Fête des Tabernacles, au-delà du Royaume, nous avons l'éternité avec Dieu. Nous
serons alors dans la plénitude de la lumière éternelle.
Je vous ai présenté toutes ces conclusions exactement comme je les ai découvertes, à la suite des recherches que nous avons faites
avec mon amie l'obstétricienne. Je n'ai pas tenté d'établir des tableaux médicaux précis, ni des calendriers techniques. J'espère que
d'autres esprits plus scientifiques pourront le faire à ma place. Mais je ne pense pas qu'ils puissent me contredire, puisqu'il s'agit de la
Parole de Dieu. C'est d'ailleurs la chose la plus importante concernant cette découverte intéressante. Elle nous montre que la Bible
n'est pas un simple recueil de poésies, ni un livre de mythologie. Nous n'avons pas besoin de rougir de ce que nous découvrons dans
la Bible,  en affirmant  que c'est  simplement ce que nous croyons.  J'ai  regardé avec un grand respect  ce que mon amie faisait,
lorsqu'elle a elle-même recopié soigneusement les dates des fêtes de l'Eternel dans ses propres livres d'obstétrique. Elle pourra ainsi
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suivre plus soigneusement ses futures patientes ! Je me suis rendu compte qu'elle croyait fermement à certaines choses qu'elle n'avait
pas pleinement comprises, au cours de toutes ces années où elle avait suivi tant de femmes enceintes.
Je compris aussi que ce que Dieu avait révélé sur le Mont Sinaï était toujours valable aujourd'hui, même sur un plan scientifique. Bien
plus, je compris que chacun de nous avait parfaitement accompli ces sept fêtes, d'une manière unique, avant même de venir au
monde ! Il est certain pour moi que nous nous sommes tous développés avant la naissance en suivant le rythme des fêtes juives,
comme nous l'avons vu dans cet article.
La théorie de l'évolution prétend que le développement de l'embryon et du fœtus reprennent les étapes de l'évolution de l'être humain,
depuis de lointaines espèces animales, desquelles nous serions issus, pour aboutir à l'espèce humaine. Mais Margaret m'a clairement
affirmé que la référence aux fêtes de l'Eternel était bien meilleure, alors que la théorie de l'évolution ne l'avait jamais satisfaite, sur un
plan strictement scientifique. Nous voyons plutôt que le Créateur, dans Son efficacité parfaite, a utilisé certaines structures similaires
dans différents organismes. Mais Il avait réservé à Son chef-d'œuvre, l'homme, la correspondance entre le magnifique calendrier de
Ses fêtes et celui de la grossesse. Le développement et l'assemblage des divers systèmes qui composent chacune des créatures
divines avaient donc une valeur prophétique. Que nous connaissions l'existence de ces fêtes ou non, chacun de nous les a toutes
accomplies !
Finalement, d'une manière cosmique grandiose, nous sommes en train d'assister à la naissance de Jésus en tant que Roi. Nous
L'avons vu naître sur la terre en tant qu'Agneau de Dieu. Son existence terrestre s'est rapidement éteinte, mais non sans qu'Il ait
accompli Son œuvre grandiose. De même, d'une manière encore plus grandiose, nous allons bientôt Le voir revenir en tant que Roi,
lorsque  la  grande  Fête  des  Tabernacles  viendra  pour  toute  l'Eglise.  Jusqu'à  présent,  nous  avons  vu  le  Seigneur  passer
progressivement de la Pâque à la Fête des Pains sans levain, puis à celle des Prémices, et à celle de la Pentecôte. Nous Le verrons
bientôt, et c'est notre prière, lors de la célébration de la Fête des Trompettes, et nous reviendrons avec Lui le Jour des Expiations.
Mais pour que le cycle de Sa naissance soit complet, si nous pouvons employer cette expression, nous devons Le voir couronné
comme le Roi de Justice de toute la création, lors de la grande Fête finale des Tabernacles. Chacun de nous commencera alors avec
Lui cette vie magnifique que Dieu nous a promise. Notre Seigneur entrera alors pleinement dans le règne qu'Il  a si  patiemment
préparé, tout le temps où nous avons travaillé dans Son champ.
J'étais certain que tout ce que j'avais découvert allait faire un magnifique livre. Mais j'ai été très surpris de voir mon éditeur le refuser.
J'avais passé beaucoup de temps à terminer mon manuscrit et à le mettre en forme finale. Mais l'intérêt de mon éditeur s'était porté
ailleurs. J'ai présenté mon livre à un second, puis à un troisième éditeur, sans résultat. J'étais perplexe ! Je me demandais pour quelle
raison Dieu me fermait les portes, alors que j'avais reçu une telle révélation ! Je conclus finalement qu'il ne me restait plus qu'à écrire
un petit fascicule sur ce que j'avais découvert, en le publiant à mes frais. Toutefois, l'année (en cours) s'était écoulée sans que je
m'attelle à la tâche. Je continuais à sentir que Dieu me poussait à agir. Pourtant, cette année-là était l'une de ces années parfaites, où
notre fête de Noël tombe en même temps que la Fête de la Hanoukka ! Ne serait-ce pas une année idéale pour écrire cet ouvrage ?
Pourtant,  je continuais à hésiter, tel  Gédéon, semblant attendre encore un signe. Finalement,  Dieu m'a donné ce signe, dans la
manière typiquement appropriée qui est la Sienne ! Ma femme devint enceinte ! La volonté de Dieu est la volonté de Dieu ! Je me suis
donc mis à écrire ! Dieu voulant, le petit bébé Levitt viendra au monde en février (prochain). Si je prononçais ces paroles tout près du
ventre de sa mère, sa demeure tranquille, bébé serait en mesure de les entendre. Je le sais, car il vient juste de passer sa Fête des
Trompettes ! La semaine prochaine, Dieu va modifier le sang de mon bébé, pour le rendre "acceptable". Une semaine plus tard, le
Seigneur formera en lui ses poumons, qui deviendront les tabernacles de Son Esprit.
Puissions-nous tous entendre la voix de notre Père, à mesure qu'Il nous révèle les choses qui sont dans Sa Parole !
Correspondances entre les étapes principales de la grossesse et le calendrier des fêtes juives :
Fête juive Période des fêtes Signification Etape de la grossesse
Pâque 14e jour du 1r mois Vie nouvelle Ovulation
Pains sans Levain 15e jour du 1r mois Semence Fécondation
Prémices 16e au 22e jour du 1r mois Résurrection Implantation dans l'utérus
Pentecôte 50e jour après 3. Moisson Achèvement du fœtus
Trompettes 1r jour du 7e mois Enlèvement Formation de l'ouïe
Expiations 10e jour du 7e mois Rédemption Transformation du sang
Tabernacles 15e jour du 7e mois Royaume Formation des poumons 
Hanoukka env. 280 jours après 1. Eternité Vie éternelle 


